JP1 Version 9

JP1/Performance Management リファレンス

文法・操作書

3020-3-R33-31

目　　次

前書き

変更内容

はじめに

1.　PFM - Web Consoleの画面

1.1　PFM - Web Consoleの画面一覧

1.2　［ログイン］画面

1.3　［メイン］画面

1.3.1　［パスワード変更］画面

1.3.2　［環境設定］画面

1.3.3　［イベントモニター］画面

1.3.4　［ヘルプ］画面

1.4　［エージェント階層］画面

1.4.1　レポート選択画面

1.4.2　レポート表示画面

1.4.3　複合レポート表示画面

1.4.4　［クイックガイド］画面

1.4.5　［アラームの状態の表示］画面

1.4.6　［サービスのプロパティ］画面

1.4.7　［サマリ表示］画面

1.4.8　［イベント履歴］画面

1.4.9　［アラームテーブルのバインド設定］画面

1.4.10　［アラームテーブルのバインド］画面

1.4.11　［エージェント階層の編集］画面

1.4.12　［ブックマークの登録］画面

1.4.13　［プロセス監視の設定］画面

1.4.14　［レポート印刷］画面

1.5　［レポート階層］画面

1.5.1　［プロパティ］画面

1.5.2　［コピー］画面

1.5.3　［新規フォルダ］画面

1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面

1.5.5　［名前の変更］画面

1.5.6　［インポート］画面

1.6　［ブックマーク階層］画面

1.6.1　［新規フォルダ］画面

1.6.2　［プロパティ］画面

1.6.3　［名前の変更］画面

1.6.4　［編集］画面

1.6.5　［タイリング表示］画面

1.7　［アラーム階層］画面

1.7.1　［プロパティ］画面

1.7.2　アラームテーブルの新規作成画面

1.7.3　アラームの新規作成および編集画面

1.7.4　［コピー］画面

1.7.5　［アクティブ設定］画面

1.7.6　［バインドしたエージェントの表示］画面

1.7.7　［インポート］画面

1.8　［サービス階層］画面

1.8.1　［サービスのプロパティ］画面

1.8.2　［サービスのステータス］画面

1.8.3　［プロパティの配布］画面

1.9　［ユーザー管理階層］画面

1.9.1　［新規ユーザー］画面

1.9.2　［コピー］画面

1.9.3　［編集］画面

2.　コマンド

コマンドの記載形式

コマンド入出力

コマンド一覧

jpcaspsv output

jpcaspsv update

jpcasrec output

jpcasrec update

jpcconf agent setup

jpcconf agttree export

jpcconf agttree import

jpcconf bgdef check

jpcconf bgdef delete

jpcconf bgdef display

jpcconf bgdef export

jpcconf bgdef import

jpcconf bgdef list

jpcconf db define

jpcconf db display

jpcconf db vrset

jpcconf ha export

jpcconf ha import

jpcconf ha list

jpcconf ha setup

jpcconf ha unsetup

jpcconf hc disable

jpcconf hc display

jpcconf hc enable

jpcconf host hostmode

jpcconf host hostname

jpcconf im disable

jpcconf im enable

jpcconf inst list

jpcconf inst setup

jpcconf inst unsetup

jpcconf mgrhost define

jpcconf mgrhost display

jpcconf ov enable

jpcconf ov disable

jpcconf port define

jpcconf port list

jpcconf prodname disable

jpcconf prodname display

jpcconf prodname enable

jpcconf stat disable

jpcconf stat display

jpcconf stat enable

jpcconf target display

jpcconf target list

jpcconf target setup

jpcconf target unsetup

jpcimevt

jpcmkkey

jpcprocdef create

jpcprocdef delete

jpcprocdef list

jpcprocdef output

jpcras

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

jpcrpt

jpcspm start

jpcspm stop

jpctool alarm active

jpctool alarm bind

jpctool alarm check

jpctool alarm copy

jpctool alarm delete

jpctool alarm export

jpctool alarm import

jpctool alarm inactive

jpctool alarm list

jpctool alarm unbind

jpctool db backup

jpctool db clear

jpctool db dmconvert

jpctool db dump

jpctool db import

jpctool db restore

jpctool service delete

jpctool service list

jpctool service register

jpctool service sync

jpcwagtsetup

jpcwras

jpcwstart

jpcwstop

3.　ログ情報

3.1　Performance Managementで出力するログ情報

3.1.1　Windowsイベントログ（Windows限定）

3.1.2　syslog（UNIX限定）

3.1.3　共通メッセージログ

3.1.4　稼働状況ログ

4.　メッセージ

4.1　メッセージの分類

4.2　メッセージの形式

4.2.1　メッセージの出力形式

4.2.2　メッセージの記載形式

4.3　メッセージの出力先一覧

4.3.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

4.3.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

4.4　syslogとWindowsイベントログの一覧

4.4.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

4.4.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

4.5　メッセージ一覧

付録

付録A　識別子一覧

付録B　プロセス一覧

付録B.1　PFM - Managerのプロセス一覧

付録B.2　PFM - Web Consoleのプロセス一覧

付録B.3　PFM - Baseのプロセス一覧

付録C　ポート番号一覧

付録C.1　Performance Managementのポート番号

付録C.2　ファイアウォールの通過方向

付録C.3　PFM - ManagerとPFM - Web Consoleの通信で使用するホスト名の設定

付録C.4　PFM - Web Consoleで使用するポート番号の変更

付録D　ファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.1　PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.2　PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.4　PFM - AgentまたはPFM - RMのファイル，およびディレクトリ一覧

付録E　初期設定ファイル（config.xml）

付録F　起動情報ファイル（jpccomm.ini）

付録G　新コマンドと旧コマンドとの対応

付録H　各バージョンの変更内容

付録H.1　09-10の変更内容

付録H.2　09-00の変更内容

付録H.3　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008）

付録H.4　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008以外）

付録H.5　08-11の変更内容

付録H.6　08-10の変更内容

付録H.7　08-00の変更内容

付録H.8　07-50の変更内容

付録H.9　07-00の変更内容

付録I　（3020-3-R33-31）の変更内容

索引

[他社商品名称に関する表示]

All Rights Reserved. Copyright (C) 2009, 2012, Hitachi, Ltd.
(C)opyright 2000-2009, by Object Refinery Limited and Contributors.

前書き

■ 対象製品

P-242C-AA94　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：Windows Server 2003）
P-2A2C-AA94　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：Windows Server 2008）
P-1J2C-AA91　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：HP-UX 11i V2 (IPF)，HP-UX 11i V3 (IPF)）
P-9D2C-AA91　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：Solaris 9 (SPARC)，Solaris 10 (SPARC)）
P-1M2C-AA91　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：AIX 5L V5.3，AIX V6.1，AIX V7.1）
P-9S2C-BA91　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：Linux 5 (x86)，Linux 5 Advanced Platform (x86)，Linux 5 (AMD/Intel 64)，Linux 5 Advanced Platform (AMD/Intel 64)）
P-812C-AA91　 JP1/Performance Management - Manager　 09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）
P-242C-AJ94　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Windows Server 2003）
P-2A2C-AJ94　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Windows Server 2008）
P-1J2C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：HP-UX 11i V2 (IPF)，HP-UX 11i V3 (IPF)）
P-9D2C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Solaris 9 (SPARC)，Solaris 10 (SPARC)）
P-9E2C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Solaris 10 (x86)，Solaris 10 (x64)）
P-1M2C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：AIX 5L V5.3，AIX V6.1，AIX V7.1）
P-9S2C-BJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Linux AS 4 (x86)，Linux ES 4 (x86)，Linux AS 4 (AMD64 & Intel EM64T)，Linux ES 4 (AMD64 & Intel EM64T)，Linux 5 (x86)，Linux 5 Advanced Platform (x86)，Linux 5 (AMD/Intel 64)，Linux 5 Advanced Platform (AMD/Intel 64)）
P-9V2C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Linux AS 4 (IPF)，Linux 5 (IPF)，Linux 5 Advanced Platform (IPF)）
P-812C-AJ91　 JP1/Performance Management - Base　 09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）
P-242C-AR94　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：Windows Server 2003）
P-2A2C-AR94　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：Windows Server 2008）
P-1J2C-AR91　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：HP-UX 11i V2 (IPF)，HP-UX 11i V3 (IPF)）
P-9D2C-AR91　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：Solaris 9 (SPARC)，Solaris 10 (SPARC)）
P-1M2C-AR91　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：AIX 5L V5.3，AIX V6.1，AIX V7.1）
P-9S2C-AR91　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：Linux 5 (x86)，Linux 5 Advanced Platform (x86)，Linux 5 (AMD/Intel 64)，Linux 5 Advanced Platform (AMD/Intel 64)）
P-812C-AR91　 JP1/Performance Management - Web Console　 09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）

上記製品のほか，JP1/Performance Management - Baseを前提とするJP1/Performance ManagementのPFM - Agent製品，およびPFM - RM製品を対象とします。また，これらの製品には，他社からライセンスを受けて開発した部分が含まれています。

■ 輸出時の注意

本製品を輸出される場合には，外国為替および外国貿易法ならびに米国の輸出管理関連法規などの規制をご確認の上，必要な手続きをお取りください。
なお，ご不明な場合は，弊社担当営業にお問い合わせください。

■ 商標類

AIXは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AIX 5Lは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AMDは，Advanced Micro Devices, Inc.の商標です。
BEA WebLogic Serverは，BEA Systems, Inc.の登録商標です。
DB2は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
DB2 Universal Databaseは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
FirefoxはMozilla Foundationの登録商標です。
HP-UXは，Hewlett-Packard Development Company, L.P.のオペレーティングシステムの名称です。
IBMは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Internet Explorerは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Itaniumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
Linuxは，Linus Torvalds氏の日本およびその他の国における登録商標または商標です。
Lotusは，IBM Corporationの登録商標です。
Lotus Dominoは，IBM Corporationの登録商標です。
Microsoftは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Microsoft Excelは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Exchange Serverは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Internet Information Serverは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Internet Information Servicesは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
MicrosoftおよびHyper-Vは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
MicrosoftおよびSQL Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Mozillaは，Mozilla Foundationの，米国およびその他の国における商標です。
ODBCは，米国Microsoft Corporationが提唱するデータベースアクセス機構です。
OracleとJavaは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国及びその他の国における登録商標です。
R/3は，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Red Hatは，米国およびその他の国でRed Hat, Inc. の登録商標もしくは商標です。
SAPは，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
すべてのSPARC商標は，米国SPARC International, Inc. のライセンスを受けて使用している同社の米国およびその他の国における商標または登録商標です。SPARC商標がついた製品は，米国Sun Microsystems, Inc. が開発したアーキテクチャに基づくものです。
UNIXは，The Open Groupの米国ならびに他の国における登録商標です。
VMware, Virtual SMP, VMotionは，VMware, Inc.の米国および各国での登録商標または商標です。
WebSphereは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Windowsは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows NTは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
その他記載の会社名，製品名は，それぞれの会社の商標もしくは登録商標です。
プログラムプロダクト「P-9D2C-AA91，P-9D2C-AJ91，P-9D2C-AR91，P-9E2C-AJ91」には，Oracle Corporationまたはその子会社，関連会社が著作権を有している部分が含まれています。
プログラムプロダクト「P-9D2C-AA91，P-9D2C-AJ91，P-9D2C-AR91，P-9E2C-AJ91」には，UNIX System Laboratories, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。

■ 発行

2012年 3月　3020-3-R33-31

■ 著作権

All Rights Reserved. Copyright (C) 2009, 2012, Hitachi, Ltd.
(C)opyright 2000-2009, by Object Refinery Limited and Contributors.

変更内容

変更内容（3020-3-R33-31）

追加・変更内容 | 変更個所
記載内容を変更した。詳細は，付録Iを参照のこと。 | 付録I

変更内容（3020-3-R33-30）　JP1/Performance Management - Manager 09-50，JP1/Performance Management - Base 09-50，JP1/Performance Management - Web Console 09-50

追加・変更内容
変更個所

エージェントのアラームステータスの確認状況によっては，エージェントイベントとして次に示すメッセージテキストが出力されるようにした。

State change(Unconfirmed)

State information

State information(Unconfirmed)

1.3.3，1.4.8

監視対象システムの稼働状態に関するエージェントイベントとして，次に示すメッセージテキストが出力されるようにした。

Monitored System Available

Monitored System Unavailable

1.3.3，1.4.8

メッセージテキストが「Alarm Cleared」のアラームイベントが発行される契機を変更した。
1.3.3，1.4.8

業務グループによるアクセスコントロール機能を追加し，ユーザーごとに監視できる範囲を設定できるようにした。
1.3.3，1.4，1.4.11，1.6.2，1.8，1.8.3，1.9.1，1.9.2，1.9.3，jpcrpt

jpctool service syncコマンドで，PFM - ManagerとPFM - Web Consoleに登録されているサービス情報を同期できるようにした。
1.4，コマンド一覧，jpctool service delete，jpctool service sync

Performance Managementのユーザー権限に，業務グループ一般ユーザーを追加した。
1.4.2，1.9，1.9.1，1.9.2，1.9.3，付録E

オートラベル機能で，グラフ上のプロットに対応するデータの値を，ツールチップに表示できるようにした。
1.4.2，1.6.4

ユーザー作成のアラームテーブルと監視テンプレートのアラームテーブルを，それぞれ別のツリーとして表示できるようにした。
1.4.9，1.7

［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面で，エージェントをキーワードで絞り込んで表示できるようにした。
1.4.11

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面を追加した。
1.4.13

グラフのデータ欠落部分での中断方法を変更した。
1.5.4

「3D集合縦棒／3D積み上げ縦棒」のグラフを含む系列グループと，「折れ線」のグラフを含む系列グループは，系列グループの順序にかかわらずどちらかが最前面に表示されるようにした。
1.6.4

複合レポートのY軸目盛の表示順序は，グラフの描画順序に準じるようにした。
1.6.4

複合レポートに関する，次の条件を変更および追加した。

グラフや凡例の一部またはすべてが見えなくなり，凡例が2列以上で表示される条件

凡例の文字数が多いために，凡例の一部が見えなくなる条件

系列グループ名と凡例の文字が重なる条件

グラフタイトルが改行される条件

1.6.4

次のコマンドでプロセス監視を設定できるようにした。

jpcprocdef create
アプリケーション定義を作成・編集するコマンド

jpcprocdef delete
アプリケーション定義を削除するコマンド

jpcprocdef list
アプリケーション定義の定義名の一覧を表示するコマンド

jpcprocdef output
アプリケーション定義の定義内容を出力するコマンド

これに伴い，これらのコマンドで使用されるファイルおよびディレクトリを追加した。
コマンド入出力，コマンド一覧，jpcmkkey，jpcprocdef create，jpcprocdef delete，jpcprocdef list，jpcprocdef output，付録D.3

次のコマンドで業務グループを作成および編集できるようにした。

jpcconf bgdef check
業務グループ定義ファイルの内容を検証するコマンド

jpcconf bgdef delete
業務グループの定義情報を削除するコマンド

jpcconf bgdef display
業務グループの定義情報を表示するコマンド

jpcconf bgdef export
業務グループの定義情報をファイルにエクスポートするコマンド

jpcconf bgdef import
業務グループの定義情報をファイルからインポートするコマンド

jpcconf bgdef list
業務グループ名の一覧を表示するコマンド

コマンド一覧，jpcconf bgdef check，jpcconf bgdef delete，jpcconf bgdef display，jpcconf bgdef export，jpcconf bgdef import，jpcconf bgdef list

コマンドの戻り値10を削除した。
jpcconf db define，jpcconf db display，jpcconf im disable，jpcconf im enable，jpctool alarm active，jpctool alarm bind，jpctool alarm check，jpctool alarm copy，jpctool alarm delete，jpctool alarm export，jpctool alarm import，jpctool alarm inactive，jpctool alarm list，jpctool alarm unbind，jpctool db backup，jpctool db clear，jpctool db dmconvert，jpctool db dump，jpctool db restore，jpctool service delete，jpctool service list，jpctool service register

コマンドの実行に失敗した場合の回復手順を記載した。
jpcconf host hostmode，jpcconf host hostname

Windows環境で採取できる資料に，Windowsファイアウォールの情報を追加した。
jpcras

次のオプションで，コマンドの操作対象ホストを制限できるようにした。

Agentホストリモート操作制限オプション

Agent間直接情報参照抑止オプション

jpcras，jpctool db backup，jpctool db dump，jpctool service list

一つのアラームテーブルに定義できるアラームの最大数を，50から250に変更した。これに伴い，一つのアラーム定義ファイルに定義できるアラームの最大数を，50から250に変更した。
jpctool alarm check，jpctool alarm copy，jpctool alarm export，jpctool alarm import

不要になった場合に削除できるバックアップデータを記載した。
jpctool db backup

次のメッセージを追加した。
KAVE00250-W～KAVE00251-W，KAVE00353-W～KAVE00360-I，KAVE00363-W～KAVE00381-E，KAVE05420-I～KAVE05460-I，KAVE05956-I～KAVE05960-E，KAVE06069-E，KAVJK2515-E～KAVJK2516-E，KAVJK2519-E～KAVJK2522-E，KAVJK2525-E，KAVJK2527-E～KAVJK2531-E，KAVJK2533-E，KAVJK2535-E～KAVJK2538-E，KAVJK2543-E～KAVJK2554-E，KAVJK2557-E，KAVJK6504-I～KAVJK6506-I，KAVJK6511-I，KAVJK6512-I，KAVJK6514-I，KAVJK6516-I，KAVJK6518-I～KAVJK6521-I，KAVJK8604-Q，KAVJK8605-Q，KAVJK8609-Q，KAVJS2540-E，KAVJS2614-E～KAVJS2624-E，KAVJS2662-E，KAVJS2837-E～KAVJS2840-E，KAVJS4013-E～KAVJS4014-E，KAVJS6564-I
4.3.1，4.3.2，4.4.1，4.5

次のメッセージの説明を変更した。
KAVE00162-E，KAVE00182-E，KAVE00349-I～KAVE00351-W，KAVE05181-E～KAVE05183-E，KAVE05240-E，KAVE05304-E，KAVE05400-I，KAVE05412-E，KAVE06073-I，KAVE06081-E，KAVE06082-E，KAVE06091-E，KAVJK0301-E，KAVJK0302-E，KAVJK2513-E，KAVJK2711-E，KAVJS0027-E，KAVJS2830-E，KAVJS2831-E
4.5

次のメッセージを削除した。
KAVJS2525-E，KAVJV9003-K
4.5

初期設定ファイル（config.xml）に次の設定項目を追加した。

alarmCompatibleMode

displayAlarmTablesSeparately

maxMonitorEventNumForMultiTenant

color1～color16

noUseCircleColor

lineSymbolSize

legendSeriesOrderForHBar

autoLabelMaxIntegerDigits

autoLabelMaxFractionDigits

maxAutoLabelPoints

foregroundCombinationGraph

precision

appendCommaDisplayedForNum

cmdRptBookmarkNameDecodeOnce

enableAutoLabelAtDefaultDisp

付録E

起動情報ファイル（jpccomm.ini）に次のラベルを追加した。

[Common Section]セクションのCorrelator Startup Mode

[Common Section]セクションのRetry Getting Alarm Status

[Common Section]セクションのBusiness Group Monitor Mode

[Common Section]セクションのAgent Remote Protection

[Common Section]セクションのService List Protection

[Agent Collector x Section]セクションのNS Init Retry Count

[Agent Store x Section]セクションのNS Init Retry Count

付録F

はじめに

このマニュアルは，JP1/Performance Managementの画面，コマンド，メッセージなどについて説明したものです。

対象読者

このマニュアルは次の方にお読みいただくことを前提に，JP1/Performance Managementの画面，コマンド，メッセージなどについてリファレンス形式で説明しています。

稼働監視システムを設計または構築したい方

パフォーマンスデータの収集条件を定義したい方

レポートおよびアラームを定義したい方

収集したパフォーマンスデータを参照して，システムを監視したい方

監視結果を基に，システムへの対策を検討または指示したい方

なお，監視対象システムの運用について熟知していることを前提としています。

JP1/Performance Management - AgentまたはJP1/Performance Management - Remote Monitorを使用してパフォーマンスデータを収集する方法については，JP1/Performance Management - AgentまたはJP1/Performance Management - Remote Monitorの各マニュアルもあわせてお読みください。

マニュアルの構成

このマニュアルは，次に示す章から構成されています。なお，このマニュアルは各OS（Operating System）に共通のマニュアルです。OSごとに差異がある場合は，本文中でそのつど内容を書き分けています。

第1章　PFM - Web Consoleの画面

Webブラウザ上に表示されるJP1/Performance Management - Web Consoleの画面について説明しています。

第2章　コマンド

JP1/Performance Managementのコマンドについて説明しています。

第3章　ログ情報

JP1/Performance Managementで出力するログ情報と，出力形式について説明しています。

第4章　メッセージ

JP1/Performance Management - ManagerおよびJP1/Performance Management - Web Consoleのメッセージ形式，出力先一覧，syslogとWindowsイベントログの一覧，およびメッセージ一覧について説明しています。

関連マニュアル

このマニュアルの関連マニュアルを次に示します。必要に応じてお読みください。

なお，このマニュアルから関連マニュアルを参照する個所では「JP1 Version 9」を省略しています。

JP1/Performance Management関連

JP1 Version 9 JP1/Performance Management 設計・構築ガイド（3020-3-R31）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management 運用ガイド（3020-3-R32）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Remote Monitor for Platform（3020-3-R39）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Remote Monitor for Oracle（3020-3-R40）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Remote Monitor for Microsoft(R) SQL Server（3020-3-R41）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（Windows(R)用）（3020-3-R48）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（UNIX(R)用）（3020-3-R49）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Virtual Machine（3020-3-R50）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Service Response（3020-3-R51）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Oracle（3020-3-R52）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) SQL Server（3020-3-R53）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for IBM(R) DB2(R) Universal Database(TM)（3020-3-R54）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for HiRDB（3020-3-R55）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS3（3020-3-R56）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Enterprise Applications（3020-3-R57）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Domino（3020-3-R58）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Exchange Server（3020-3-R59）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Internet Information Server（3020-3-R60）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere Application Server（3020-3-R61）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for Oracle(R) WebLogic Server（3020-3-R62）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for uCosminexus Application Server（3020-3-R63）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere MQ（3020-3-R64）

JP1 Version 9 JP1/Performance Management - Agent Option for OpenTP1（3020-3-R65）

JP1関連

JP1 Version 9 JP1/Base 運用ガイド（3020-3-R71）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager クイックリファレンス（3020-3-R75）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager 導入・設計ガイド（3020-3-R76）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager 構築ガイド（3020-3-R77）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager 運用ガイド（3020-3-R78）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager 画面リファレンス（3020-3-R79）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager コマンド・定義ファイルリファレンス（3020-3-R80）

JP1 Version 9 JP1/Integrated Management - Manager メッセージ（3020-3-R81）

JP1 Version 9 JP1/NETM/DM 運用ガイド1(Windows(R)用)（3020-3-S81）

JP1 Version 9 JP1/NETM/DM Client(UNIX(R)用)（3020-3-S85）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM SubManager(UNIX(R)用)（3020-3-L42）

JP1 Version 8 JP1/Cm2/Network Node Manager ネットワーク管理ガイド（3020-3-L01）

JP1 Version 6 JP1/NETM/DM Manager（3000-3-841）

JP1/Performance Managementマニュアルの使い分けについて

JP1/Performance Managementのマニュアルは，次の表に示すマニュアルに分かれています。次の表で各マニュアルの記述内容をご確認の上，利用目的に合わせてマニュアルをお読みください。

マニュアル名 | 記述内容
JP1/Performance Management 設計・構築ガイド | 機能および設計・構築方法
JP1/Performance Management 運用ガイド | 操作方法
JP1/Performance Management リファレンス | 画面，コマンドおよびメッセージ

読書手順

このマニュアルは，利用目的に合わせて章を選択して読むことができます。利用目的別にお読みいただくことをお勧めします。

マニュアルを読む目的 | 記述個所
Webブラウザ上に表示されるJP1/Performance Management - Web Consoleの画面について知りたい。 | 1章
JP1/Performance Managementのコマンドについて知りたい。 | 2章
JP1/Performance Managementが出力するログの出力形式について知りたい。 | 3章
JP1/Performance Managementが出力するメッセージについて知りたい。 | 4章

このマニュアルでの表記

このマニュアルでは，日立製品およびその他の製品の名称を省略して表記しています。製品の正式名称と，このマニュアルでの表記を次に示します。

このマニュアルでの表記 | 正式名称
AIX | AIX 5L V5.3
AIX V6.1
AIX V7.1
HP-UX | HP-UX 11i V2 (IPF)
HP-UX 11i V3 (IPF)
Internet Explorer | Microsoft(R) Internet Explorer(R)
Windows(R) Internet Explorer(R)
IPF | Itanium(R) Processor Family
JP1/IM | JP1/IM - Manager | JP1/Integrated Management - Manager
JP1/IM - View | JP1/Integrated Management - View
JP1/NETM/DM | JP1/NETM/DM Client
JP1/NETM/DM Manager
JP1/NETM/DM SubManager
Linux | Linux (IPF) | Linux 5 Advanced Platform (IPF) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 Advanced Platform (IPF)
Linux 5 (IPF) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 (IPF)
Linux AS 4 (IPF) | Red Hat Enterprise Linux(R) AS 4 (IPF)
Linux (x64) | Linux 5 Advanced Platform (AMD/Intel 64) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 Advanced Platform (AMD/Intel 64)
Linux 5 (AMD/Intel 64) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 (AMD/Intel 64)
Linux AS 4 (AMD64 & Intel EM64T) | Red Hat Enterprise Linux(R) AS 4 (AMD64 & Intel EM64T)
Linux ES 4 (AMD64 & Intel EM64T) | Red Hat Enterprise Linux(R) ES 4 (AMD64 & Intel EM64T)
Linux (x86) | Linux 5 Advanced Platform (x86) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 Advanced Platform (x86)
Linux 5 (x86) | Red Hat Enterprise Linux(R) 5 (x86)
Linux AS 4 (x86) | Red Hat Enterprise Linux(R) AS 4 (x86)
Linux ES 4 (x86) | Red Hat Enterprise Linux(R) ES 4 (x86)
Linux Server 6 | Linux Server 6 (32-bit x86) | Red Hat Enterprise Linux(R) Server 6 (32-bit x86)
Linux Server 6 (64-bit x86_64) | Red Hat Enterprise Linux(R) Server 6 (64-bit x86_64)
MSCS | Microsoft(R) Cluster Service
NNM | HP NNM | HP Network Node Manager Software バージョン6以前
HP Network Node Manager Starter Edition Software バージョン7.5以前
JP1/Cm2/NNM | JP1/Cm2/Network Node Manager バージョン7以前
JP1/Cm2/Network Node Manager Starter Edition 250 バージョン8以前
JP1/Cm2/Network Node Manager Starter Edition Enterprise バージョン8以前
Performance Management | JP1/Performance Management
PFM - Agent | PFM - Agent for Cosminexus | JP1/Performance Management - Agent Option for uCosminexus Application Server
PFM - Agent for DB2 | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM(R) DB2(R) Universal Database(TM)
PFM - Agent for Domino | JP1/Performance Management - Agent Option for Domino
PFM - Agent for Enterprise Applications | JP1/Performance Management - Agent Option for Enterprise Applications
PFM - Agent for Exchange Server | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Exchange Server
PFM - Agent for HiRDB | JP1/Performance Management - Agent Option for HiRDB
PFM - Agent for IIS | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Internet Information Server
PFM - Agent for JP1/AJS | PFM - Agent for JP1/AJS2 | JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS2
PFM - Agent for JP1/AJS3 | JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS3
PFM - Agent for Microsoft SQL Server | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) SQL Server
PFM - Agent for OpenTP1 | JP1/Performance Management - Agent Option for OpenTP1
PFM - Agent for Oracle | JP1/Performance Management - Agent Option for Oracle
PFM - Agent for Platform | PFM - Agent for Platform（UNIX） | JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（UNIX用）
PFM - Agent for Platform（Windows） | JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（Windows用）
PFM - Agent for Service Response | JP1/Performance Management - Agent Option for Service Response
PFM - Agent for Virtual Machine | JP1/Performance Management - Agent Option for Virtual Machine
PFM - Agent for WebLogic Server | JP1/Performance Management - Agent Option for BEA WebLogic Server
JP1/Performance Management - Agent Option for Oracle(R) WebLogic Server
PFM - Agent for WebSphere Application Server | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere Application Server
PFM - Agent for WebSphere MQ | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere MQ
PFM - Base | JP1/Performance Management - Base
PFM - Manager | JP1/Performance Management - Manager
PFM - RM | PFM - RM for Microsoft SQL Server | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Microsoft(R) SQL Server
PFM - RM for Oracle | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Oracle
PFM - RM for Platform | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Platform
PFM - Web Console | JP1/Performance Management - Web Console
Solaris | Solaris 9 | Solaris 9 (SPARC)
Solaris 10 | Solaris 10 (SPARC)
Solaris 10 (x64)
Solaris 10 (x86)
Windows Server 2003 | Windows Server 2003 (x64)または2003 (x64) | Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Enterprise x64 Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Standard x64 Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003 R2, Enterprise x64 Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003 R2, Standard x64 Edition
Windows Server 2003 (x86)または2003 (x86) | Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Enterprise Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Standard Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003 R2, Enterprise Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003 R2, Standard Edition
Windows Server 2008 | Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Enterprise
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Enterprise without Hyper-V(TM)
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Standard
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Standard without Hyper-V(TM)
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 R2 Datacenter
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 R2 Enterprise
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 R2 Standard
WSFC | Microsoft(R) Windows Server(R) Failover Cluster

PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - Base，PFM - Web Console，およびPFM - RMを総称して，Performance Managementと表記することがあります。

Windows Server 2003およびWindows Server 2008を総称して，Windowsと表記することがあります。

HP-UX，Solaris，AIXおよびLinuxを総称して，UNIXと表記することがあります。

このマニュアルで使用する英略語

このマニュアルで使用する英略語を，次の表に示します。

このマニュアルでの表記 | 正式名称
API | Application Programming Interface
CPU | Central Processing Unit
CSV | Comma Separated Values
DB | DataBase
DNS | Domain Name System
DTD | Document Type Definition
FTP | File Transfer Protocol
GUI | Graphical User Interface
ICMP | Internet Control Message Protocol
IP | Internet Protocol
JavaVM | JavaTM Virtual Machine
LAN | Local Area Network
MIB | Management Information Base
NAPT | Network Address Port Translation
NAT | Network Address Translation
ODBC | Open DataBase Connectivity
OS | Operating System
PDF | Portable Document Format
PQL | Program Query Language
SFTP | SSH File Transfer Protocol
SMTP | Simple Mail Transfer Protocol
SNMP | Simple Network Management Protocol
SSH | Secure SHell
TCP | Transmission Control Protocol
TCP/IP | Transmission Control Protocol/Internet Protocol
UAC | User Account Control
UDP | User Datagram Protocol
URL | Uniform Resource Locator
VPN | Virtual Private Network
WWW | World Wide Web

このマニュアルで使用する記号

このマニュアルで使用する記号を次に示します。

記号
意味

［ ］
画面，タブ，項目名，ボタン，チェックボックスなどを示します。

（例）

［メイン］画面

［新規フォルダ］ボタン

太字
重要な用語，または利用状況によって異なる値であることを示します。

このマニュアルの数式中で使用する記号

このマニュアルの数式中で使用する記号を次に示します。

記号 | 意味
＊ | 乗算記号を示します。
/ | 除算記号を示します。

コマンドの文法に使用する記号

コマンドの文法の説明で使用する記号を次に示します。

記号
意味

-（ハイフン）
オプションの区切りを示します。オプションは次の形式で構成されます。
・単一または複数の英数字
・単一または複数の英数字 引数
なお，引数の中にオプションが含まれる場合もあります。引数にオプションまたは空白文字が含まれる場合，引数全体を単引用符（'）や二重引用符（"）で囲むように指定することがあります。
（例）
-ab，-a '-b 引数 1'，-a "引数2"

|（ストローク）
複数の項目に対して項目間の区切りを示し，「または」の意味を示します。
（例）
「A|B|C」は「A，B，またはC」を示します。

{ }
この記号で囲まれている複数の項目の中から，必ず一組の項目を選択します。項目と項目の区切りは「｜」で示します。
（例）
「{A|B|C}」は，「A，B，またはCのどれか一つを指定する」ことを示します。

[ ]
この記号で囲まれている項目は，任意に指定できます（省略できます）。
（例）
「[A]」は，「必要に応じてAを指定する」ことを示します（必要のない場合，Aを省略できます）。
「[B|C]」は，「必要に応じてBまたはCを指定する」ことを示します（必要のない場合は，BおよびCを省略できます）。

...（点線）
この記号の直前に示された項目を繰り返して複数個，指定できます。項目を複数個指定する場合は，項目間の区切りに空白文字（半角スペース）を使用します。
（例）
「A B...」は，「AのあとにBを複数個指定できる」ことを示します。

フォルダおよびディレクトリの統一表記

このマニュアルでは，Windowsで使用されている「フォルダ」とUNIXで使用されている「ディレクトリ」とが同じ場合，原則として，「ディレクトリ」と統一表記しています。

ブックマークの用語表記について

このマニュアルでは，「ブックマーク」と「複合ブックマーク」を区別する必要がない個所では「ブックマーク」と表記しています。複合ブックマーク独自の機能を説明している個所だけ「複合ブックマーク」と表記しています。

このマニュアルでのプロダクト名，サービスID，およびサービスキーの表記

Performance Management 09-00以降では，プロダクト名表示機能を有効にすることで，サービスIDおよびサービスキーをプロダクト名で表示できます。プロダクト名表示機能を有効にしたときの，PFM - Agent for Platform（Windows）のサービスIDおよびサービスキーの表示例を次に示します。

識別子 | プロダクト名表示機能
無効 | 有効
サービスID | TS1ホスト名 | ホスト名<Windows>(Store)
TA1ホスト名 | ホスト名<Windows>
サービスキー | agtt | Windows

このマニュアルでは，プロダクト名表示機能を有効としたときの形式で表記しています。

なお，プロダクト名表示機能を有効にできるのは，次の条件を同時に満たす場合です。

PFM - AgentまたはPFM - RMの同一装置内の前提プログラム（PFM - ManagerまたはPFM - Base）のバージョンが09-00以降

PFM - Web Consoleおよび接続先のPFM - Managerのバージョンが09-00以降

Performance Managementのインストール先ディレクトリの表記

このマニュアルでは，Windows版Performance Managementのインストール先フォルダをインストール先フォルダ，UNIX版Performance Managementのインストール先ディレクトリをインストール先ディレクトリと表記しています。

Windows版Performance Managementのデフォルトのインストール先フォルダは，次のとおりです。

PFM - Web Console以外のPerformance Managementのプログラムのインストール先フォルダ

・Windows Server 2003 (x64)，64ビット版のWindows Server 2008の場合

システムドライブ¥Program Files (x86)¥Hitachi¥jp1pc

・上記以外の場合

システムドライブ¥Program Files¥Hitachi¥jp1pc

PFM - Web Consoleのインストール先フォルダ

・Windows Server 2003 (x64)，64ビット版のWindows Server 2008の場合

システムドライブ¥Program Files (x86)¥Hitachi¥jp1pcWebCon

・上記以外の場合

システムドライブ¥Program Files¥Hitachi¥jp1pcWebCon

UNIX版Performance Managementのデフォルトのインストール先ディレクトリは，次のとおりです。

PFM - Web Console以外のPerformance Managementのプログラムのインストール先ディレクトリ

/opt/jp1pc

PFM - Web Consoleのインストール先ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon

Performance Managementで対応するNNM製品について

Performance Managementでは，次の製品との連携をサポートしています。

HP Network Node Manager Software バージョン6以前

HP Network Node Manager Starter Edition Software バージョン7.5以前

JP1/Cm2/Network Node Manager バージョン7以前

JP1/Cm2/Network Node Manager Starter Edition 250 バージョン8以前

JP1/Cm2/Network Node Manager Starter Edition Enterprise バージョン8以前

このマニュアルでは，これらの製品を「NNM」，これらの製品と連携するための機能を「NNM連携」と表記しています。

なお，Performance Managementでは，次の製品との連携はサポートしていません。ご注意ください。

HP Network Node Manager i Software v8.10

JP1/Cm2/Network Node Manager i 09-00以降

KB（キロバイト）などの単位表記について

1KB（キロバイト），1MB（メガバイト），1GB（ギガバイト），1TB（テラバイト）はそれぞれ1,024 バイト，1,024²バイト，1,024³バイト，1,024⁴バイトです。

1.　PFM - Web Consoleの画面

PFM - Web Consoleでは，Webブラウザ上で監視エージェントの稼働状況をビジュアルに監視できます。また，各監視エージェントが収集したシステムのパフォーマンスデータをグラフィカルなレポートにして表示します。

この章では，PFM - Web Consoleの各画面とその表示項目について説明します。

＜この章の構成＞

1.1　PFM - Web Consoleの画面一覧

1.2　［ログイン］画面

1.3　［メイン］画面

1.4　［エージェント階層］画面

1.5　［レポート階層］画面

1.6　［ブックマーク階層］画面

1.7　［アラーム階層］画面

1.8　［サービス階層］画面

1.9　［ユーザー管理階層］画面

1.1　PFM - Web Consoleの画面一覧

PFM - Web Consoleで表示される画面の一覧を次の表に示します。

表1-1　PFM - Web Consoleの画面一覧

画面名
説明

［ログイン］画面
PFM - Web Consoleへログインする画面です。

［メイン］画面
PFM - Web Consoleへのログイン後に表示される，PFM - Web Consoleのメイン画面です。
この画面から，監視エージェントの稼働監視に関するさまざまな操作画面に移行します。
また，ナビゲーションフレームで選択されたディレクトリの下位にあるすべてのエージェントを対象に，稼働状況を一覧表示できます（サマリの表示）。

［エージェント階層］画面
監視エージェント階層を表示する画面です。この画面では，次のことができます。

監視エージェントごとのレポート表示

アラームの状態やイベントの履歴などの確認

ヘルスチェック状態の確認

新規の監視エージェントの追加や監視用エージェント階層の作成

監視エージェントとアラームテーブルのバインド

複合レポートの表示やブックマークの登録

クイックガイドによるレポート・アラームの作成

この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［エージェント階層］タブを選択すると表示されます。

［レポート階層］画面
レポート階層を表示する画面です。
レポートの作成やコピー，編集などができます。
この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［レポート階層］タブを選択すると表示されます。

［ブックマーク階層］画面
ブックマーク階層を表示する画面です。
ブックマークまたは複合ブックマークの管理として，名前の変更，編集，削除などができます。また，ブックマークからレポート画面を表示したり，複合ブックマークから複合レポート画面を表示したりすることもできます。
この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［ブックマーク階層］タブを選択すると表示されます。

［アラーム階層］画面
アラーム階層を表示する画面です。
アラームテーブルまたはアラームを新規に作成したり，編集したりできます。また，アラームのインポートやエクスポートもこの画面で行えます。
ログインユーザーが管理ユーザー権限を持っている場合だけ表示されます。
この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［アラーム階層］タブを選択すると表示されます。

［サービス階層］画面
Performance Managementプログラムのサービスを管理する画面です。プロパティの表示・編集・配布およびサービスの停止などができます。
ログインユーザーが管理ユーザー権限を持っている場合だけ表示されます。
この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［サービス階層］タブを選択すると表示されます。

［ユーザー管理階層］画面
Performance Managementユーザーを管理する画面です。ユーザーアカウントの作成やアカウント情報の変更ができます。
ログインユーザーが管理ユーザー権限を持っている場合だけ表示されます。
この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［ユーザー管理階層］タブを選択すると表示されます。

参考

JP1/PFM - Web Console 08-10以降では，Internet Explorerで次に示す画面を表示したとき，メニューバーとステータスバーを表示できます。ただし，JP1/PFM - Web Consoleにログインしたメインのブラウザ画面で，メニューバーとステータスバーを非表示に設定している場合は表示されません。

レポート画面

複合レポート画面

イベントモニター画面

イベント履歴画面

アラームプロパティ画面

レポートプロパティ画面

1.2　［ログイン］画面

監視コンソールでWebブラウザから監視コンソールサーバにアクセスするときに，最初に表示される画面です。

［ログイン］画面を次の図に示します。

図1-1　［ログイン］画面

表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ユーザーアカウントの名称を1～16文字の半角文字で入力します。

PFM認証モードの場合

Performance Managementユーザーとして登録したユーザーアカウントの名称を入力します。

JP1認証モードの場合

JP1/BaseでJP1ユーザーとして登録したユーザーアカウントの名称を入力します。

［パスワード］

ユーザーアカウントのパスワードを16文字以内の半角文字で入力します。前後に指定された半角空白文字は無視されます。

1.3　［メイン］画面

PFM - Web Consoleのメイン画面です。PFM - Web Consoleへログインすると表示されます。この画面は，次の四つのフレームで構成されています。

メニューバーフレーム

ナビゲーションフレーム

メソッドフレーム

インフォメーションフレーム

PFM - Web Consoleの［メイン］画面を次の図に示します。

図1-2　［メイン］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

PFM - Web Consoleの各画面で共通のメニューを表示します。

メニューバーフレームに表示される項目を次に示します。

［パスワード変更］

［パスワードの変更］画面を表示します。

「1.3.1　［パスワード変更］画面」を参照してください。

［環境設定］

［環境設定］画面を表示します。

「1.3.2　［環境設定］画面」を参照してください。

［イベントモニター］

［イベントモニター］画面を表示します。

「1.3.3　［イベントモニター］画面」を参照してください。

［ログアウト］

PFM - Web Consoleからログアウトします。この項目を選択すると，ログアウトを確認するメッセージボックスが表示されます。

［バージョン情報］

［バージョン情報］画面を表示します。

［ヘルプ］

［ヘルプ］画面を表示します。

「1.3.4　［ヘルプ］画面」を参照してください。

ナビゲーションフレーム

ナビゲーションフレームには，次の六つの項目（タブ）が表示されます。選択すると，各階層画面に遷移します。

［エージェント階層］

［エージェント階層］画面に遷移します。

「1.4　［エージェント階層］画面」を参照してください。

［レポート階層］

［レポート階層］画面に遷移します。一般ユーザー権限でログインする場合は，［レポート階層］画面の表示・非表示を初期設定ファイル（config.xml）で指定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

「1.5　［レポート階層］画面」を参照してください。

［ブックマーク階層］

［ブックマーク階層］画面に遷移します。

「1.6　［ブックマーク階層］画面」を参照してください。

［アラーム階層］

［アラーム階層］画面に遷移します。この項目は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーの場合だけ表示されます。

「1.7　［アラーム階層］画面」を参照してください。

［サービス階層］

［サービス階層］画面に遷移します。この項目は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーの場合だけ表示されます。

「1.8　［サービス階層］画面」を参照してください。

［ユーザー管理階層］

［ユーザー管理階層］画面に遷移します。この項目は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーの場合だけ表示されます。

「1.9　［ユーザー管理階層］画面」を参照してください。

［最新情報に更新］

画面に表示されている情報を最新の状態にします。

メソッドフレーム

メソッドフレームに表示される項目は，ナビゲーションフレームで選択した項目によって異なります。遷移した先の各画面で実行できる操作項目が表示されます。

インフォメーションフレーム

ナビゲーションフレームで項目を選択し，遷移した先の各画面で実行した操作結果が表示されます。

［メイン］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-3　［メイン］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.3.1　［パスワード変更］画面

1.3.2　［環境設定］画面

1.3.3　［イベントモニター］画面

1.3.4　［ヘルプ］画面

1.3.1　［パスワード変更］画面

ログインユーザーのパスワードを変更する画面です。この画面は，［メイン］画面のメニューバーフレームで［パスワード変更］メニューを選択すると表示されます。

表示項目について説明します。

［パスワード変更］

変更前のパスワードと新しいパスワードを入力します。

［現在のパスワード］

現在のパスワード（変更前のパスワード）を入力します。

［パスワード］および［パスワードの確認］

ユーザーアカウントのパスワードを1～16文字の半角文字で入力します。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されます。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［パスワード変更］画面を閉じます。このボタンをクリックすると，設定した内容が有効になります。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［パスワード変更］画面を閉じます。

注意

Performance Managementは，6文字以上の，英文字，数字，記号などを含めたパスワードを推奨しています。英文字だけまたは数字だけで構成されたパスワードや，5文字以下のパスワードなど，推奨されないパスワードが入力された場合は確認メッセージを表示します。また，ユーザー名と同じ文字列のパスワードが入力された場合も同様にメッセージを表示します。

1.3.2　［環境設定］画面

画面の表示を自動更新する場合の更新間隔を設定する画面です。この画面は，［メイン］画面のメニューバーフレームで［環境設定］メニューを選択すると表示されます。

この画面で設定した更新間隔で自動更新される画面を次に示します。

［イベントモニター］画面

［エージェント階層］画面の監視エージェントの状態およびヘルスチェック状態

［アラームの状態の表示］画面のアラームの状態

［システム稼働状況サマリ監視］画面

［環境設定］画面を次の図に示します。

図1-4　［環境設定］画面

表示項目について説明します。

自動更新

画面の表示を自動更新する場合の更新間隔を設定できます。

［更新間隔］（秒）

10～3,600（単位=秒）の範囲で設定します。デフォルトは「60（秒）」です。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［環境設定］画面を閉じます。［イベントモニター］画面，［エージェント階層］画面の監視エージェントの状態，ヘルスチェック状態，および［アラームの状態の表示］画面のアラームのステータスは，設定した更新間隔で自動更新されます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［環境設定］画面を閉じます。

1.3.3　［イベントモニター］画面

監視エージェントのイベント情報を表示する画面です。この画面は，［メイン］画面のメニューバーフレームで［イベントモニター］メニューを選択すると表示されます。［イベントモニター］画面には，次の二つのタブがあります。

［レポートの表示］タブ

［レポートの表示設定］タブ

それぞれの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［レポートの表示］タブ

(2)　［レポートの表示設定］タブ

(1)　［レポートの表示］タブ

監視エージェントで発生したイベント情報を表示する画面です。［レポートの表示設定］タブの画面で，イベント表示の対象とするエージェントや最大表示件数などの表示条件を設定できます。

［イベントモニター］画面（［レポートの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-5　［イベントモニター］画面（［レポートの表示］タブ）

表示項目について説明します。

［表示］

テーブルフレームに表示させるイベントの種類をプルダウンメニューから選択できます。選択できるイベントの種類を次に示します。

［すべてのイベント］

［エージェントイベント］

［アラームイベント］

［ヘルスチェックイベント］

［ヘルスチェック状態］

デフォルトは，「すべてのイベント」です。なお，「ヘルスチェック状態」を選択した場合は，アイコン，エージェント，ホスト名および状態だけが表示されます。

［最新情報に更新］

テーブルフレームの表示情報を最新の状態にします。

テーブルフレーム

［表示］で選択したイベントが一覧表示されます。

テーブルフレームの表示項目について，次に示します。

アイコン

イベントの状態を示すアイコンが表示されます。［表示］で選択するイベントの種類ごとに，アイコンが示す状態を次に示します。

エージェントイベント
[図データ]：正常状態または未起動状態（状態不明）
[図データ]：警告状態
[図データ]：異常状態

アラームイベント
[図データ]（緑色）：正常状態
[図データ]（黄色）：警告状態
[図データ]（赤色）：異常状態
[図データ]※：異常または警告状態
注※　アラームの定義で「常にアラーム通知する」を選択時だけ表示。

ヘルスチェックイベントまたはヘルスチェック状態
[図データ]：非対応
[図データ]：動作中
[図データ]：縮退稼働
[図データ]：サービス停止
[図データ]：状態不明
[図データ]：ホスト停止
ヘルスチェック状態の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

［日付/時刻］

イベントが発生した監視エージェントのホストのシステム日付および時刻が表示されます。

［エージェント］

監視エージェントのサービスIDが表示されます。

［ホスト名］

監視エージェントのホスト名が表示されます。リモートエージェントの場合は監視対象ホスト名が表示されます。グループエージェントの場合はプライマリーホスト名が表示されます。

［状態］

発生したイベントの種類が表示されます。表示されるイベントの種類を次に示します。

エージェントイベントおよびアラームイベントの場合

OK：正常イベント

Exception：異常イベント

Warning：警告イベント

Inactive：未起動または状態不明のイベント

ヘルスチェックイベントの場合

Not Supported：非対応

Running：動作中

Incomplete：縮退稼働

Stopped：サービス停止

Unconfirmed：状態不明

Host Not Available：ホスト停止

［レポート］

発生したイベントに関連づけられているレポートの有無が表示されます。

表示の意味を次に示します。

n/a：レポートなし（エージェントイベント，ヘルスチェックイベント）

－：レポートなし（アラームイベント）

[図データ]：レポートあり（Windows）

[図データ]：レポートあり（UNIX）

［アラーム名］

イベントが発生したアラーム名が表示されます。エージェントイベントおよびヘルスチェックイベントの場合は，「n/a」と表示されます。

［アラームテーブル名］

イベントが発生したアラームが属するアラームテーブル名が表示されます。エージェントイベントおよびヘルスチェックイベントの場合は，「n/a」と表示されます。

［メッセージテキスト］

監視エージェントが出力したメッセージまたは［アラーム階層］画面の［新規アラーム］メソッドで定義したメッセージが表示されます。表示される主なメッセージを次に示します。

エージェントイベントの場合

Startup：PFM - AgentまたはPFM - RMが起動した

Shutdown：PFM - AgentまたはPFM - RMが停止した

State change：PFM - AgentまたはPFM - RMの状態が変更した

State change(Unconfirmed)：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスの確認に失敗したが，受信したアラームイベントからPFM - AgentまたはPFM - RMの状態を推定した

State information：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスを正しく確認した

State information(Unconfirmed)：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスを確認できなかった

Heartbeat timeout：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態になった

Heartbeat detected：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態から回復した

Monitored System Unavailable：監視対象システムが停止しているといった要因で稼働情報の収集が行えなくなった

Monitored System Available：監視対象システムが停止しているといった要因で稼働情報の収集が行えない状態から回復した

また，上記以外にKAVから始まるメッセージが表示されることがあります。

「Heartbeat timeout」が表示された場合は，PFM - AgentまたはPFM - RMの状態を確認してください。KAVから始まるメッセージが表示された場合は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，メッセージについて説明している章を参照してください。それ以外のメッセージは，異常を示すエラーメッセージではないため，対処は不要です。

アラームイベントの場合

Alarm updated/deleted：アラーム定義を更新または削除した

Alarm deactivated：アラームが非アクティブ状態になった

Alarm cleared：PFM - AgentまたはPFM - RMが異常または警告の状態で，アラームのバインドを解除したり（アラームが発生しているアラームテーブルをGUIからインポートした場合も該当），PFM - AgentまたはPFM - RMを停止したりした

Alarm expired：現在時刻がアラーム評価時間外となった

Heartbeat timeout：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態になった

Heartbeat detected：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態から回復した

なお，複数インスタンスレコードでは，次の動作になります。

対象インスタンスのうち一つでも異常域や警告域の値が検知された場合
アラーム定義時に設定されたユーザー定義メッセージが［メッセージテキスト］に表示されます。また，メッセージテキストにパフォーマンスデータの測定値を表示するように設定している場合は，しきい値を超えたことが検知されたインスタンスの値が設定されます。

異常または警告から正常に状態が戻る場合
アラーム正常回復時の測定値出力機能が有効の場合，アラーム定義時に設定されたユーザー定義メッセージが［メッセージテキスト］に表示されます。また，［メッセージテキスト］にパフォーマンスデータの測定値を表示するように設定している場合は，最後に異常または警告のアラームが発行されたときに発行の要因となったインスタンスの現在の測定値が設定されます。
アラーム正常回復時の測定値出力機能が無効の場合，正常イベントは発行されますが，すべてのインスタンスの値が正常域となり，イベント発行要因となる値が特定されないため，［メッセージテキスト］には何も表示されません。
アラーム正常回復時の測定値出力機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

また，アラームテーブルにアラームを複数定義し，かつ，そのアラームテーブルをエージェントにバインドしている場合，エージェントイベントが発行されるかどうかは，複数のアラームの状態が統合的に判断された結果，決まります。つまり，アラームの状態が一つでも異常状態であれば，エージェントの状態は異常状態のままとなります。したがって，異常から正常に戻るアラームイベントが発行されても，ほかのアラームが異常状態のままであれば，異常から正常に戻るエージェントイベントは発行されません（アラームイベントとエージェントイベントは，必ずしも同時に発行されるわけではありません）。

ヘルスチェックイベントの場合

「HC: ヘルスチェック状態」の形式でメッセージテキストが表示されます。

また，エージェントの稼働状態のあとにサービスの稼働状態を示すメッセージテキストが表示されます。メッセージテキストの表示規則，表示例については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，ヘルスチェックエージェントについて説明している個所を参照してください。

［閉じる］

［イベントモニター］画面を閉じます。

(2)　［レポートの表示設定］タブ

イベント表示の対象とするエージェントや最大表示件数など，［レポートの表示］タブの画面の表示条件を設定する画面です。この画面で設定した表示条件は，PFM - Web Consoleからログアウトするまで有効です。

この画面は，業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合と無効な場合とで，構成が異なります。

［イベントモニター］画面（［レポートの表示設定］タブ）を次の図に示します。

図1-6　［イベントモニター］画面（［レポートの表示設定］タブ）（業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合）

図1-7　［イベントモニター］画面（［レポートの表示設定］タブ）（業務グループによるアクセスコントロール機能が無効な場合）

表示項目について説明します。

［フィルター設定］

イベント表示の対象とするエージェントを指定できます。

［すべてのエージェントを表示する］

すべてのエージェントを対象とする場合にチェックします。デフォルトはチェックされています。

この項目のチェックを外した場合，［表示するエージェント］に一つ以上のエージェントを設定しないとイベントが表示されません。

［業務グループの選択］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。［すべてのエージェントを表示する］チェックボックスにチェックがある場合は非活性となります。

［非表示のエージェント］に表示されるエージェントを，業務グループでフィルター表示する場合に指定します。プルダウンメニューに表示される項目を次に示します。

業務グループを選択しない
すべてのエージェントを表示させる場合に選択します。

業務グループ名
業務グループを割り当てたエージェントだけを表示させる場合に選択します。参照権限のある業務グループだけが表示されます。

未割り当て
業務グループを割り当てていないエージェントだけを表示させる場合に選択します。システムユーザーでログインしている場合だけ表示されます。

［非表示のエージェント］

イベント表示の対象としないエージェントを表示します。ここに表示されるエージェントで，イベント表示の対象としたいエージェントがある場合は，該当するエージェントを選択し，移動ボタン（[図データ]／[図データ]）で［表示するエージェント］に移動させます。

［表示するエージェント］

イベント表示の対象とするエージェントを表示します。ここに表示されるエージェントで，イベント表示の対象から外したいエージェントがある場合は，該当するエージェントを選択し，移動ボタン（[図データ]／[図データ]）で［非表示のエージェント］に移動させます。

移動ボタン（[図データ]／[図データ]／[図データ]／[図データ]）

［非表示のエージェント］と［表示するエージェント］間で，それぞれに表示されているエージェントを移動させます。移動ボタン（[図データ]）で，［非表示のエージェント］から［表示するエージェント］に移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［表示するエージェント］から［非表示のエージェント］に移動できます。

また，移動ボタン（[図データ]）で，［非表示のエージェント］から［表示するエージェント］にすべてのエージェントを移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［表示するエージェント］から［非表示のエージェント］にすべてのエージェントを移動できます。これらの移動ボタン（[図データ]／[図データ]）は業務グループによるアクセスコントロール機能が有効の場合に表示されます。

［カラー設定］

［イベントモニター］画面に表示させるイベントを，状態（正常，警告，異常）によって色分けできます。

［イベントの色分け］

［イベントモニター］画面の表示を，イベントの状態で色分けする際の配色をプルダウンメニューから選択します。この項目を選択すると，イベントが表示される行の背景色がイベントの状態ごとに色分けされます。

選択できる項目を次に示します。

なし（色分けしない）

薄く
エージェント，アラームイベントの場合

状態 | 色
正常 | 薄い緑（R=204，G=255，B=204）
警告 | 薄い黄（R=255，G=255，B=204）
異常 | 薄い赤（R=255，G=204，B=255）
未起動または状態不明 | 薄い緑（R=204，G=255，B=204）

ヘルスチェックイベント，ヘルスチェック状態の場合

状態 | 色
非対応 | 薄い黄（R=255，G=255，B=204）
動作中 | 薄い緑（R=204，G=255，B=204）
縮退稼働 | 薄い橙（R=255，G=224，B=204）
サービス停止 | 薄い橙（R=255，G=224，B=204）
状態不明 | 薄い橙（R=255，G=224，B=204）
ホスト停止 | 薄い赤（R=255，G=204，B=255）

濃く
エージェント，アラームイベントの場合

状態 | 色
正常 | 緑（R=000，G=255，B=000）
警告 | 黄（R=255，G=255，B=000）
異常 | 赤（R=255，G=000，B=000）
未起動または状態不明 | 緑（R=000，G=255，B=000）

ヘルスチェックイベント，ヘルスチェック状態の場合

状態 | 色
非対応 | 黄（R=255，G=255，B=000）
動作中 | 緑（R=000，G=255，B=000）
縮退稼働 | 橙（R=255，G=128，B=000）
サービス停止 | 橙（R=255，G=128，B=000）
状態不明 | 橙（R=255，G=128，B=000）
ホスト停止 | 赤（R=255，G=000，B=000）

デフォルトは，「なし」です。

参考

「濃く」を選択した場合，異常，縮退稼働，サービス停止，状態不明，ホスト停止の文字色は白になります。そのほかの場合，文字色は黒です。

［表示イベント数の設定］

［イベントモニター］画面に表示させるイベント（レコード）の最大数を設定できます。

［一覧表示するイベントの最大数］

1～999の範囲の整数で設定します。デフォルトは，256です。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。［レポートの表示］タブの画面には，設定した表示条件の内容でイベントが表示されます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。

1.3.4　［ヘルプ］画面

Performance Managementのマニュアルを表示する画面です。この画面は，PFM - Web Console各画面のメニューバーフレームで［ヘルプ］メニューを選択すると，別ウィンドウで表示されます。

［ヘルプ］画面を次の図に示します。

図1-8　［ヘルプ］画面

表示項目について説明します。

共通

次のマニュアルを参照できます。

「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」（HTML/PDF版）

「JP1/Performance Management 運用ガイド」（HTML/PDF版）

「JP1/Performance Management リファレンス」（HTML/PDF版）

エージェント

各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照できます。

注意

PFM - Web Consoleの［ヘルプ］画面からマニュアルを表示させるには，設定が必要です。設定方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のインストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

1.4　［エージェント階層］画面

エージェントに関連したレポートを表示させたり，アラームの状態やイベントの履歴などを確認したりする画面です。クイックガイドを利用すると，簡易的なレポートの作成やアラームの設定もできます。

また，新規のエージェントの追加や監視用エージェント階層の編集，エージェントとアラームテーブルのバインドなどもこの画面で行います。

この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［エージェント階層］タブを選択すると表示されます。

［エージェント階層］画面を次の図に示します。

図1-9　［エージェント階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

Performance Managementで管理しているエージェントが階層表示されます。

目的に応じて，エージェント階層の表示形式を選択できます。

［表示形式］

エージェント階層の表示形式を選択できます。表示形式には次の二つがあります。

「Products」
PFM - AgentまたはPFM - RMの製品ごとにグルーピングされたエージェント階層が表示されます。

「User Agents」
ログインユーザーが任意で作成したエージェント階層が表示されます。

［複数選択］

この項目のチェックをオンにすると，何らかの操作を実行する際に，エージェント階層から操作対象のエージェントを複数選択できます。デフォルトは，オフの状態です。

［自動更新する］

この項目のチェックをオンにすると，ナビゲーションフレームに階層表示されているエージェントの状態およびヘルスチェック状態が自動更新されます。デフォルトは，オンの状態です。

［業務グループごとに表示］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効で，［表示形式］が「Products」の場合に表示されます。

この項目のチェックをオンにすると，エージェント階層が業務グループごとに表示されます。デフォルトは，オフの状態です。

エージェント階層

［表示形式］で「Products」と「User Agents」のどちらを選択したかによって，表示が異なります。

［表示形式］で「Products」を選択している場合
ルートは「Products」です。2階層目には，PFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクト名が付いたフォルダがアルファベット順に表示されます。3階層目には，エージェントが表示されます。エージェントの名前は，サービスIDで表示されます。データモデルのバージョンを複数持つプロダクトの場合は，「サービスID＋（データモデルバージョン）」で表示されます。
サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

［表示形式］で「User Agents」を選択している場合
ルートは「User Agents（ログインユーザー名）」です。2階層目～n階層目には，ログインユーザーが作成したフォルダが表示されます。監視エージェントは，任意の階層に表示されます。エージェントの名前は，「サービスID＋（データモデルバージョン）」です。
サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

［表示形式］で「Products」を選択している場合，PFM - Agent for Platform以外のPFM - AgentまたはPFM - RMをインストールした監視エージェントでPFM - AgentまたはPFM - RMの登録を実施していない（jpcconf agent setupコマンド未実行の）ものは，「Unknown」フォルダの下に表示されます。なお，新たなPFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトを追加した場合は，Performance Managementのサービスを再起動する必要があります。サービスの再起動後，PFM - Web Consoleにアクセスしたときにプロダクトを取得し直します。

アイコン

エージェント階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：フォルダを表します。

[図データ]：監視エージェントを表します。

[図データ]：Remote Monitor Collectorサービスを表します。

[図データ]：リモートエージェントを表します。

[図データ]：グループエージェントを表します。

また，各アイコンはエージェントのステータスを表します。

[図データ]：正常な状態であることを示します。

[図データ]：警告状態であることを示します。

[図データ]：異常状態であることを示します。

[図データ]：エージェントが次のどちらかの状態であり，実体が存在しないことを示します。
・エージェントのサービス情報が削除され，jpcconf service syncコマンドによりPFM - Web Consoleに反映された
・業務グループの構成変更によって，エージェントに対するユーザーの参照権限が削除された
このアイコンが表示されるのは，［表示形式］が「User Agents」の場合だけです。この場合，半透明のアイコンで表示されているエージェントに対して各種操作は実行できません。

ヘルスチェック状態を示すアイコンがフォルダおよびエージェントのアイコンの左側に表示されます。なお，グループエージェントおよび実体が存在しないエージェントはヘルスチェックの対象外であるため，ヘルスチェック状態は常に非対応のアイコンが表示されます。

ヘルスチェック状態の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

[図データ]：非対応

[図データ]：動作中

[図データ]：縮退稼働

[図データ]：サービス停止

[図データ]：状態不明

[図データ]：ホスト停止

フォルダアイコンでは，下層のエージェントの全状態が伝播されて，集約して表示されます。ヘルスチェック状態は，フォルダの下層で存在する状態で最も優先度が高い状態だけが表示されます。表示優先度を次に示します。

ホスト停止 > 状態不明 > サービス停止 > 縮退稼働 > 動作中 > 非対応

なお，フォルダ伝播時の優先度をconfig.xmlで変更できます。config.xmlについては，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。ステータスの表示が更新されるタイミングは次のとおりです。

ナビゲーションフレームで［最新情報に更新］タブをクリックしたとき

エージェント階層で監視エージェントをクリックしたとき

メソッドフレームで選択した操作の実行結果を表示したとき

なお，［自動更新する］をチェックしている場合は自動更新されます。

注意

PFM - Agent for Platform以外のPFM - AgentまたはPFM - RMでjpcwagtsetupコマンドによってPFM - AgentまたはPFM - RMの登録を実施していない場合は，監視エージェントのアイコンが正しく表示されません。正しく表示するためにはjpcwagtsetupコマンドによってPFM - AgentまたはPFM - RMを登録したあと，PFM - Web Consoleを再起動してください。

メソッドフレーム

エージェント階層や個々のエージェントに対して実行できる操作項目が表示されます。表示される操作項目は，選択したオブジェクトによって変わります。

［サマリの表示］

ナビゲーションフレームで選択されたディレクトリの下位にあるすべてのエージェントを対象に，稼働状況を一覧表示します。

［クイックガイド］

簡易的なレポートの作成やアラームの設定ができます。

［レポートの表示］

選択した監視エージェントに関連するレポートを表示します。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを選択した場合に表示されます。同じプロダクト間であれば複数選択もできます。この項目を選択すると，［レポートの表示］画面が表示されます。インフォメーションフレーム上で，レポートツリーとブックマークツリーを切り替えることで，任意のブックマークや複合ブックマークのレポートを表示できます。ただし，ブックマークツリーから選択した場合，ナビゲーションフレームで選択した監視エージェントは無視されます。

［アラームの状態の表示］

選択した監視エージェントにバインドされている（関連づけられている）アラームテーブル内のアラームの状態を表示します。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを一つだけ選択している場合だけ表示されます。この項目を選択すると，［アラームの状態の表示］画面に遷移します。

［プロパティの表示］

選択した監視エージェントのサービス（Agent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービス）またはリモートエージェントもしくはグループエージェントのプロパティを表示します。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを一つだけ選択している場合だけ表示されます。この項目を選択すると，［サービスのプロパティ］画面に遷移します。［サービスのプロパティ］画面は，［サービス階層］画面から表示する［サービスのプロパティ］画面と同じ情報を表示します。ただし，この項目から表示させた場合，プロパティの変更はできません。

［イベント履歴］

監視エージェントのイベント履歴情報を表示します。この項目を選択すると，［イベント履歴］画面に遷移します。ナビゲーションフレームで監視エージェントが選択されている場合は，選択した監視エージェントのイベント履歴情報を，選択されていない場合はすべての監視エージェントのイベント履歴情報を表示します。

アラームテーブル複数バインド機能有効時

［アラームテーブルのバインド設定］

PFM - Web Console 08-50以降の場合に，アラームテーブルと監視エージェントとをバインド（関連づけ）したり，アンバインド（バインド解除）したりします。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを選択した場合に表示されます。また，ログインユーザーが管理ユーザー権限を持つ場合だけ表示されます。

同じプロダクト間であれば複数選択もできます。一つの監視エージェントに複数のアラームテーブルをバインドしたり，アンバインドしたりできます。

この項目を選択すると，［アラームテーブルのバインド設定［アラームテーブル選択］］画面に遷移します。

アラームテーブル複数バインド機能無効時

［アラームテーブルのバインド］

アラームテーブルと監視エージェントとをバインド（関連づけ）します。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを選択した場合に表示されます。また，ログインユーザーが管理ユーザー権限を持つ場合だけ表示されます。

同じプロダクト間であれば複数選択もできます。ただし，一つの監視エージェントにバインドできるアラームテーブルは一つだけです。

なお，すでにアラームテーブルがバインドされているエージェントに対してこの操作を実行した場合は，あとからバインドしたアラームテーブルに置き換えられます。

この項目を選択すると，［アラームテーブルのバインド］画面に遷移します。

［アラームテーブルのアンバインド］

アラームテーブルと監視エージェントとのバインド（関連づけ）を解除します。この項目は，ナビゲーションフレームで監視エージェントを選択した場合に表示されます。また，ログインユーザーが管理ユーザー権限を持つ場合だけ表示されます。

同じプロダクト間であれば複数選択もできます。この項目を選択すると，アンバインドの実行を確認するメッセージボックスが表示されます。

［エージェント階層の編集］

エージェント階層の構成を変更します。この項目を選択すると，［エージェント階層の編集］画面に遷移します。［エージェント階層の編集］画面では，エージェント階層に対して構成要素の新規作成，コピー，削除，およびフォルダ名の変更ができます。

［ブックマークの登録］

エージェント階層からレポートをブックマークに登録します。この項目を選択すると，インフォメーションフレームにレポート階層が表示され，レポートをクリックすると［ブックマークの登録］画面が表示されます。

インフォメーションフレーム

ナビゲーションフレームで選択したオブジェクトに対し，メソッドフレームで選択したメソッドによる操作結果が表示されます。

ログイン直後は，［表示形式］で「User Agents」を選択したときに表示される全エージェントの，稼働状況の一覧が表示されます（サマリ表示）。

［エージェント階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-10　［エージェント階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.4.1　レポート選択画面

1.4.2　レポート表示画面

1.4.3　複合レポート表示画面

1.4.4　［クイックガイド］画面

1.4.5　［アラームの状態の表示］画面

1.4.6　［サービスのプロパティ］画面

1.4.7　［サマリ表示］画面

1.4.8　［イベント履歴］画面

1.4.9　［アラームテーブルのバインド設定］画面

1.4.10　［アラームテーブルのバインド］画面

1.4.11　［エージェント階層の編集］画面

1.4.12　［ブックマークの登録］画面

1.4.13　［プロセス監視の設定］画面

1.4.14　［レポート印刷］画面

1.4.1　レポート選択画面

レポート階層から表示したいレポートを選択する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［レポートの表示］メソッドを選択すると表示されます。

レポート選択画面を次の図に示します。

図1-11　レポート選択画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

コンテンツエリアの表示情報を最新の状態にします。表示情報を更新しても，レポート階層での選択状態は保持されます。

コンテンツエリア

コンテンツエリアは，［ツリー種別］で「レポート」と「ブックマーク」のどちらを選択したかによって表示される情報が異なります。［ツリー種別］のデフォルトは，「レポート」です。

［ツリー種別］で「レポート」を選択した場合
レポート階層が表示されます。デフォルトでは，ルートに「System Reports」が表示されます。「System Reports」の下は，PFM - AgentまたはPFM - RMのプログラムごとのフォルダが表示されます。それぞれに監視テンプレートとして用意されたレポートが格納されています。ログインユーザーが独自に作成したレポートがある場合は，「User Reports」と「System Reports」の二つの階層が表示されます。「User Reports」の下には，作成したフォルダとレポートが表示されます。
［複数選択］
この項目のチェックをオンにすると，レポート階層からレポートを複数選択できます。オンにした場合，PFM - Agentのディレクトリは選択できなくなります。デフォルトは，オフです。
なお，［エージェント階層］画面のナビゲーションフレームで複数の監視エージェントを選択している場合は表示されません。
［OK］ボタン
このボタンは，［複数選択］をオンにしたときに不活性状態で表示されます。コンテンツエリアのレポート階層からレポートを選択したとき，活性化されます。コンテンツエリアのレポート階層で選択したレポートを別ウィンドウで表示します。複数のレポートを選択している場合は，それぞれを別ウィンドウで表示します。

［ツリー種別］で「ブックマーク」を選択した場合
ブックマーク階層が表示されます。デフォルトでは，ルートに「Bookmarks」が表示されます。「Bookmarks」の下は，ログインユーザーが独自に作成したブックマークまたは複合ブックマークが表示されます。
［ツリー種別］で「ブックマーク」を選択したときのレポート選択画面を次の図に示します。

図1-12　レポート選択画面（［ツリー種別］で「ブックマーク」を選択した場合）

コンテンツエリアのブックマーク階層からブックマークを選択すると，登録されているレポートをそれぞれ別ウィンドウで表示します。

1.4.2　レポート表示画面

レポートの表示画面です。この画面は，次の操作で表示されます。なお，初期設定ファイル（config.xml）のeditReportByOrdinaryUserでoffが指定されている場合，一般ユーザーまたは業務グループ一般ユーザーでログインすると［ベースライン］，［ブックマーク］，および［レポート定義の保存］は表示されません。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［エージェント階層］画面の［レポートの表示］メソッドを選択し，［ツリー種別］から「レポート」を選択し，レポートの選択画面でレポート名をクリックしたとき

［エージェント階層］画面の［レポートの表示］メソッドを選択し，［ツリー種別］から「ブックマーク」を選択し，ブックマークの選択画面でブックマークやレポート名をクリックしたとき。なお，ブックマークの選択画面で複合ブックマークをクリックすると，複合レポートが表示されます。

［エージェント階層］画面の［アラームの状態の表示］メソッドを選択し，［アラームの状態の表示］画面でレポートアイコンをクリックしたとき

［ブックマーク階層］画面のナビゲーションフレームでレポート名を選択し，［レポートの表示］メソッドを選択したとき

［イベントモニター］画面でレポートアイコンをクリックしたとき

［サマリ表示］画面のイベント一覧から，レポートアイコンをクリックしたとき

ドリルダウンレポートから，リンクメニューの［レポートの表示］をクリックしたとき

レポート表示画面には，次の四つのタブがあります。

［レポートの表示］タブ

［プロパティの表示］タブ

［レポート定義の編集］タブ

［レポートの表示設定］タブ

各タブの画面で共通の項目について説明します。

［ベースライン］

リアルタイムレポート，グラフが表示されないレポート，および表示キーフィールドが指定されているレポート以外のときだけ，レポート表示画面右上に［ベースライン］が表示されます。

ベースラインとは，過去のある期間のレポートを比較のための基準値として保存したレポートを指します。複合レポートに基準値として重ねて表示できます。

ベースラインを登録する画面が別ウィンドウで表示されます。複合ブックマークを選択した場合，入力フィールドにベースライン名を入力し［OK］ボタンをクリックすると，選択している複合ブックマークの下にベースラインを追加します。ベースラインを選択した場合，入力フィールドは表示されません（「選択したベースラインを更新します」と表示されます）。［OK］ボタンをクリックすると，選択しているベースラインを更新します。

［ブックマーク］

ブックマークまたは複合ブックマークを登録する画面が別ウィンドウで表示されます。入力フィールドにブックマーク名または複合ブックマーク名を入力し，入力フィールドの下に表示されるブックマーク階層から登録するフォルダを選択して［OK］ボタンをクリックします。［新規フォルダ］ボタンをクリックすると，新規のブックマークフォルダを作成する画面に遷移します。

［レポート定義の保存］

［レポート定義の保存］画面が別ウィンドウで表示され，レポートの保存先を指定できます。

図1-13　［レポート定義の保存］画面

一般ユーザー権限でログインする場合，［レポート定義の保存］メニューの表示・非表示は，初期設定ファイル（config.xml）で指定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［最新情報に更新］

［レポート定義の保存］画面の表示内容を最新状態に更新します。

［上書き保存］ラジオボタン

既存のレポート定義を上書きします。次の場合には表示されません。

インスタントレポートの場合

登録レポート表示時

上書き対象のレポートが削除されている場合

監視テンプレートのレポート定義の場合

［保存先指定］ラジオボタン

レポートの保存先を指定するレポートツリーを表示します。

レポートツリー

レポートの保存先となるフォルダを指定します。

テキストボックス

レポート名を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

このテキストボックスは，レポートツリーでフォルダを選択した場合に入力できます。

［新規フォルダ］ボタン

レポートフォルダ名入力画面を表示します。

このテキストボックスは，レポートツリーでフォルダが選択されている場合に表示されます。

図1-14　レポートフォルダ名入力画面

レポートフォルダ名入力画面のテキストボックスに，レポートフォルダ名を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

入力後，［OK］ボタンをクリックすると，レポートフォルダ名入力画面が閉じ，レポートフォルダが作成されます。

［OK］ボタン

［レポート定義の保存］画面の定義内容に従ってレポートを保存し，［レポート定義の保存］画面を閉じます。

次の場合はエラーメッセージを表示します。

テキストボックスに入力したレポート名が，既存のレポート名と重複する場合

上書き対象のレポートが存在しない場合

［キャンセル］ボタン

［レポート定義の保存］画面の定義内容を破棄して，画面を閉じます。

［説明］

該当するプロダクトのデータモデルバージョンごとに，表示対象のレコードの説明画面を別ウィンドウで表示します。

それぞれのタブの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［レポートの表示］タブ

(2)　［プロパティの表示］タブ

(3)　［レポート定義の編集］タブ

(4)　［レポートの表示設定］タブ

(1)　［レポートの表示］タブ

指定したレポートの表示画面です。各エージェントが収集したパフォーマンスデータを，グラフや表形式のグラフィカルなレポートとして表示します。

レポート表示画面（［レポートの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-15　レポート表示画面（［レポートの表示］タブ）

表示項目について説明します。

チェックボックス

［グラフ］

レポートのグラフデータを表示させる場合にチェックします。デフォルトはチェックされています。

該当するデータがない場合，またはレポート定義で設定されていない場合は不活性になります。

［一覧］

レポートの一覧データを表示させる場合にチェックします。デフォルトはチェックされています。

該当するデータがない場合，またはレポート定義で設定されていない場合は不活性になります。

［表］

レポートの表データを表示させる場合にチェックします。デフォルトはチェックされています。

該当するデータがない場合，またはレポート定義で設定されていない場合は不活性になります。

データグループボタン

データグループとは，レコードの取得時間ごとにまとめたデータ群を指します。

[図データ]ボタン

最初のデータまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

一つ前のデータまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

一つあとのデータまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

最後のデータまたはデータグループを表示します。

ドリルダウンレポート選択リスト

プルダウンメニューからドリルダウンレポートを選択できます。この項目は，表示しているレポート，ブックマークまたは複合ブックマークにドリルダウンレポートが定義されている場合だけ表示されます。

選択リストにマウスカーソルを重ねると，ツールチップに現在選択中のレポート名が表示され，選択リストの幅で表示し切れないレポート名を末尾まで確認できます。

リンクメニュー

［レポートの表示］

ドリルダウンレポート選択リストでドリルダウンレポートが選択されている場合，この項目をクリックするとレポートの表示画面が別ウィンドウで表示されます。

［最新情報に更新］

データを再取得し，最新の情報で表示内容を再描画します。

［CSV出力］

レポート表示のために取得したデータをCSV形式のテキストファイルに出力します。この項目は，自動更新中のリアルタイムレポートでは表示されません。この場合，［停止］メニューで自動更新を停止すると表示されます。この項目を選択すると，ファイルのダウンロードダイアログボックスが表示されます。

［印刷画面］

新しいウィンドウに［レポート印刷］画面が表示されます。

この項目は，自動更新中のリアルタイムレポートでは表示されません。この場合，［停止］メニューで自動更新を停止すると表示されます。

［レポート印刷］画面については，「1.4.14　［レポート印刷］画面」を参照してください。

［停止］

リアルタイムレポートの自動更新を停止します。

グラフの表示エリア

グラフの表示エリアです。

[図データ]ボタン

グラフのフィールドが複数のページに分割されているときに，最初のページを表示します。

[図データ]ボタン

グラフのフィールドが複数のページに分割されているときに，一つ前のページを表示します。

[図データ]ボタン

グラフのフィールドが複数のページに分割されているときに，一つあとのページを表示します。

[図データ]ボタン

グラフのフィールドが複数のページに分割されているときに，最後のページを表示します。

［ズーム倍率］

グラフを拡大表示できます。拡大率は，100%，200%，400%，600%，および800%から選択できます。

一覧の表示エリア

エージェントまたはインスタンスごとにフィールド値を一覧形式で表示するエリアです。一覧で，フィールド名がリンク表示されているものについては，クリックするとドリルダウンレポート（フィールドレベル）が表示されます。

[図データ]ボタン

1データグループ内の最初のエージェントまたはインスタンスのデータを表示します。

[図データ]ボタン

1データグループ内の一つ前のエージェントまたはインスタンスのデータを表示します。

[図データ]ボタン

1データグループ内の一つあとのエージェントまたはインスタンスのデータを表示します。

[図データ]ボタン

1データグループ内の最後のエージェントまたはインスタンスのデータを表示します。

表の表示エリア

履歴データで，時系列に蓄積されたデータを表形式で表示するエリアです。表の値がリンク表示されているものについては，クリックするとドリルダウンレポート（フィールドレベル）が表示されます。

［先頭へ］

最初のページを表示します。

［前へ］

一つ前のページを表示します。

［次へ］

一つあとのページを表示します。

［最後へ］

最後のページを表示します。

(2)　［プロパティの表示］タブ

［レポートの表示］タブの画面に表示されているレポートの定義内容が表示されます。表示される情報は，レポート定義画面で設定した内容です。

レポート表示画面（［プロパティの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-16　レポート表示画面（［プロパティの表示］タブ）

［プロパティの表示］タブの画面上に表示される項目を選択すると，該当する情報の表示エリアにジャンプします。各エリアの表示項目の詳細については，「1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面」を参照してください。

表示項目について説明します。

［名前と種別］

［名前と種別］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［名前と種別］エリアには，レポート定義の［名前と種別］画面で設定した情報が表示されます。

［フィールド］

［フィールド］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［フィールド］エリアには，レポート定義の［フィールド］画面で設定した情報が表示されます。

［表示設定］（履歴レポート）または［表示設定］（リアルタイムレポート）

［表示設定］についての内容が表示されるエリアにジャンプします。

リアルタイムレポートの場合
［表示設定（リアルタイムレポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（リアルタイムレポート）］画面で設定した情報が表示されます。

履歴レポートの場合
［表示設定（履歴レポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（履歴レポート）］画面で設定した情報が表示されます。

［表示形式］

［表示形式］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［表示形式］エリアには，レポート定義の［表示形式］画面で設定した情報が表示されます。

［グラフのプロパティ］

［グラフのプロパティ］の内容が表示されるエリアにジャンプします。

［グラフのプロパティ］エリアには，レポート定義の［グラフのプロパティ］画面で設定した情報が表示されます。

［ドリルダウン］

［ドリルダウン］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［ドリルダウン］エリアには，レポート定義の［ドリルダウン］画面で設定した情報が表示されます。

(3)　［レポート定義の編集］タブ

［レポートの表示］タブの画面に表示されているレポートの編集ができます。

レポート表示画面（［レポート定義の編集］タブ）を次の図に示します。

図1-17　レポート表示画面（［レポート定義の編集］タブ）

［レポート定義の編集］タブの画面上に表示される項目を選択すると，該当する情報の表示エリアにジャンプします。各エリアの表示項目と設定内容の詳細については，「1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面」を参照してください。

表示項目について説明します。

［名前と種別］

［名前と種別］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［名前と種別］エリアには，レポート定義の［名前と種別］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できません。

［フィールド］

［フィールド］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［フィールド］エリアには，レポート定義の［フィールド］画面で設定した情報が表示されます。レコード名以外の定義内容は編集できます。

［フィルター］

［フィルター］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［フィルター］エリアにはデフォルトは値が表示されません。定義内容を追加できます。

［表示設定］（リアルタイムレポート）または［表示設定］（履歴レポート）

［表示設定］についての内容が表示されるエリアにジャンプします。

リアルタイムレポートの場合
［表示設定（リアルタイムレポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（リアルタイムレポート）］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できます。

履歴レポートの場合
［表示設定（履歴レポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（履歴レポート）］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できます。

［表示形式］

［表示形式］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［表示形式］エリアには，レポート定義の［表示形式］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できます。

［グラフのプロパティ］

［グラフのプロパティ］の内容が表示されるエリアにジャンプします。

［グラフのプロパティ］エリアには，レポート定義の［グラフのプロパティ］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できます。

［ドリルダウン］

［ドリルダウン］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［ドリルダウン］エリアには，レポート定義の［ドリルダウン］画面で設定した情報が表示されます。定義内容は編集できません。

［OK］ボタン

編集内容を保存します。このボタンをクリックすると，レポート表示画面に戻ります。

［キャンセル］ボタン

［レポート定義の編集］画面の定義内容を破棄して，画面を閉じます。

(4)　［レポートの表示設定］タブ

［レポートの表示］タブの画面に表示されているレポートの表示設定ができます。

レポート表示画面（［レポートの表示設定］タブ）を次の図に示します。

図1-18　レポート表示画面（［レポートの表示設定］タブ）

［レポートの表示設定］タブの画面は，レポートの種類（リアルタイムレポートまたは履歴レポート）によって異なります。それぞれの場合について次に示します。

(a)　リアルタイムレポートの場合

表示項目について説明します。

［デルタ値で表示］

レポートをデルタ値で表示させる場合にチェックします。この項目をチェックした場合，該当するレコードのフィールドにデルタ値が収集されると，前回収集されたときから最新のデルタ値が収集されるまでのパフォーマンスデータの変化量が表示されます。

［更新間隔］

［自動更新しない］

レポートの表示画面を自動的に更新しない場合にチェックします。

［更新間隔］

レポートの表示画面を自動的に更新する場合の更新間隔を指定します。単位は秒です。3,600秒以内の値を指定してください。

［ランキング表示］

上位または下位のデータをレポートに表示させる場合に指定します。複数インスタンスレコードの場合に表示されます。

［フィールド］

上位または下位のデータを［表示数］に指定した件数分だけ表示するときの，表示の判定基準となるフィールドを選択します。

［表示数］

上位または下位のデータを表示させる件数を1～100の範囲で指定します。この項目は，［フィールド］でフィールドを選択している場合だけ活性化されます。

［降順］

データを下位から順に表示させるときにチェックします。

［グラフオプション］

［3Dで表示する］

グラフを立体的に表示させる場合にチェックします。

［グリッドを表示する］

グラフ上にグリッドを表示させる場合にチェックします。

［オートラベルを表示する］

グラフ上のプロットにマウスカーソルを重ねたときに，対応するデータの値をツールチップで表示させる場合にチェックします。

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］

縦軸の最大値と最小値を任意に設定する場合にチェックします。この項目をチェックした場合，［最大値］および［最小値］に任意の値を指定します。

［最大値］

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。グラフ縦軸の最大値となる任意の値を指定します。

［最小値］

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。グラフ縦軸の最小値となる任意の値を指定します。

［OK］ボタン

設定内容を確定します。このボタンをクリックすると，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。

(b)　履歴レポートの場合

表示項目について説明します。

［レポートの表示期間の設定］

レポートの表示期間について設定できます。

［対象期間］

プルダウンメニューからレポートの表示期間を選択します。

選択できる値を次に示します。

［レポートの表示時に指定］

［過去1時間以内］

［過去1日（24時間）以内］

［過去7日以内］

［過去1ヶ月以内］

［過去1年以内］

［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，［開始日時］および［終了日時］に対応する日時が自動的に設定されます。

［開始日時］および［終了日時］

［対象期間］で［レポートの表示時に指定］を選択した場合に，イベント表示対象期間の開始日時および終了日時を設定します。

［開始日時］および［終了日時］は，「YYYY MM DD hh:mm」の形式で指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

指定できる日時の範囲は，1971年1月1日00時00分～2035年12月31日23時59分です。［終了日時］には，［開始日時］に指定した日時以降の日時を指定してください。

なお，［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，対応する日時が自動的に設定されます。また，自動的に表示された日時を変更した場合，［対象期間］の設定が［レポートの表示時に指定］になります。

［レポート間隔］

レポートの表示間隔を設定します。この項目は，PIレコードタイプのレコードの場合に活性化されます。

この項目を設定すると，指定した期間内で平均化（要約）された値がレポートに表示されます。

選択できる値を次に示します。

［分］：1分間隔でレポートを表示

［時］：1時間間隔でレポートを表示

［日］：1日間隔でレポートを表示

［週］：1週間間隔でレポートを表示

［月］：1か月間隔でレポートを表示

［年］：1年間隔でレポートを表示

［分］以外の間隔を指定した場合，［レポートの表示］タブがある画面の表の表示エリアに表示された［Date and Time］の値をクリックすると，ドリルダウンレポートが表示されます。

［最大レコード数］

レポートに表示させるレコードの最大数を1～1440の範囲で指定できます。

なお，PFM - Web Consoleの初期設定ファイル（config.xml）で，最大レコード数（maxFetchCount）を1～2147483647の範囲で指定できます。この場合は，config.xmlファイルに指定した範囲で最大レコード数を指定できます。

［ピーク時間］

1日のうち，あるフィールドの値が最大になる時間（ピーク時間）だけ表示させる場合，［フィールド］で任意なフィールド名を指定します。

［フィールド］

プルダウンメニューから，ピーク時間表示の対象となるフィールドを選択します。この項目は，単数インスタンスのレコード（単一行のレコード）で，レポートの表示間隔を1時間間隔としている場合に活性化されます。

［グラフオプション］

［3Dで表示する］

グラフを立体的に表示させる場合にチェックします。

［グリッドを表示する］

グラフ上にグリッドを表示させる場合にチェックします。

［オートラベルを表示する］

グラフ上のプロットにマウスカーソルを重ねたときに，対応するデータの値をツールチップで表示させる場合にチェックします。

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］

縦軸の最大値と最小値を任意に設定する場合にチェックします。この項目をチェックした場合，［最大値］および［最小値］に任意の値を指定します。

［最大値］

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。グラフ縦軸の最大値となる任意の値を指定します。

［最小値］

［縦軸の最大値と最小値を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。グラフ縦軸の最小値となる任意の値を指定します。

［OK］ボタン

設定内容を確定します。このボタンをクリックすると，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。

1.4.3　複合レポート表示画面

複合レポートの表示画面です。この画面は，次の操作で表示されます。

［エージェント階層］画面の［レポートの表示］メソッドを選択し，［ツリー種別］から「ブックマーク」を選択し，ブックマークの選択画面で複合ブックマークをクリックしたとき

［ブックマーク階層］画面のナビゲーションフレームで複合ブックマークを選択し，［レポートの表示］メソッドを選択したとき

ドリルダウンレポートから，リンクメニュー［レポートの表示］をクリックしたとき

複合レポート表示画面には，次の三つのタブがあります。

［レポートの表示］タブ

［プロパティの表示］タブ

［レポートの表示設定］タブ

それぞれのタブの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［レポートの表示］タブ

(2)　［プロパティの表示］タブ

(3)　［レポートの表示設定］タブ

(1)　［レポートの表示］タブ

指定した複合レポートの表示画面です。各エージェントが収集したパフォーマンスデータを，グラフや表形式のグラフィカルなレポートとして表示します。

複合レポート表示画面（［レポートの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-19　複合レポート表示画面（［レポートの表示］タブ）

表示項目について説明します。

登録レポート選択リスト

プルダウンメニューから登録レポートを選択できます。複合ブックマークに登録されたすべての登録レポートが表示されます。選択リストにマウスカーソルを重ねると，ツールチップに現在選択中の登録レポート名が表示され，選択リストの幅で表示し切れない登録レポート名を末尾まで確認できます。

リンクメニュー

［レポートの表示］

登録レポート選択リストで登録レポートが選択されている場合，この項目をクリックするとレポートの表示画面が別ウィンドウで表示されます。

［最新情報に更新］

データを再取得し，最新の情報で表示内容を再描画します。

［印刷画面］

新しいウィンドウに［レポート印刷］画面が表示されます。

［レポート印刷］画面については，「1.4.14　［レポート印刷］画面」を参照してください。

グラフの表示エリア

グラフの表示エリアです。

［ズーム倍率］

グラフを拡大表示できます。拡大率は，100%，200%，400%，600%，および800%から選択できます。

凡例エリア

グラフの凡例を系列グループごとに表示します。

系列グループ名に「＜系列グループ名＞」と表示されます。

登録レポートの場合は，「＜登録レポート名＞:＜レコード名＞:＜インスタンス識別子＞:＜フィールド名 ※1＞」と表示されます。

ベースラインの場合は，「Baseline:＜ベースライン名＞:＜インスタンス識別子 ※2＞:＜フィールド名 ※1＞」と表示されます。

なお，表示データが取得されなかったり，表示するデータが存在しなかったりした場合，凡例は表示されません。

注※1

フィールドの表示名が設定されている場合は表示名，フィールドの表示名が設定されていない場合はデフォルトのフィールド名が表示されます。

注※2

「インスタンス識別子」は，ODBCキーフィールドをそれぞれ<>で囲って組み合わせたものをいいます。インスタンス識別子がない場合は，空で表示されます。

(2)　［プロパティの表示］タブ

［レポートの表示］タブの画面に表示されている複合レポートの定義内容が表示されます。表示される情報は，複合ブックマークの編集画面で設定した内容です。

複合レポート表示画面（［プロパティの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-20　複合レポート表示画面（［プロパティの表示］タブ）

表示項目について説明します。

［レポート表示期間の設定］

レポート表示期間の設定内容が表示されます。

［グラフ表示の設定］

グラフのタイトル，レポートのX軸の見出しとして表示させる文字列およびグラフオプションを表示します。

［系列グループの設定］

系列グループとは，複合ブックマークに登録されたレポートをグラフの表示形式によって分類したものを指します。

(3)　［レポートの表示設定］タブ

［レポートの表示］タブの画面に表示されている複合レポートの表示設定ができます。

複合レポート表示画面（［レポートの表示設定］タブ）を次の図に示します。

図1-21　複合レポート表示画面（［レポートの表示設定］タブ）

表示項目について説明します。

［レポート表示期間の設定］

レポートの表示期間について設定できます。

［対象期間］

プルダウンメニューからレポートの表示期間を選択します。

選択できる値を次に示します。

［レポートの表示時に指定］

［過去1時間以内］

［過去1日（24時間）以内］

［過去7日以内］

［過去1ヶ月以内］

［過去1年以内］

［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，［開始日時］および［終了日時］に対応する日時が自動的に設定されます。

［開始日時］および［終了日時］

［対象期間］で［レポートの表示時に指定］を選択した場合に，イベント表示対象期間の開始日時および終了日時を設定します。

［開始日時］および［終了日時］は，「YYYY MM DD hh:mm」の形式で指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

指定できる日時の範囲は，1971年1月1日00時00分～2035年12月31日23時59分です。［終了日時］には，［開始日時］に指定した日時以降の日時を指定してください。

なお，［開始日時］および［終了日時］に指定する形式は，［レポート間隔］によって変化します。項目右に表示される入力書式に従ってください。また，［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，対応する日時が自動的に設定されます。また，自動的に表示された日時を変更した場合，［対象期間］の設定が［レポートの表示時に指定］になります。

［レポート間隔］

レポートの表示間隔を設定します。この項目の設定値は，複合レポートに含まれるすべてのPIレコードタイプのレコードに適用されます。

この項目を設定すると，指定した期間内で平均化（要約）された値がレポートに表示されます。

選択できる値を次に示します。

［分］：1分間隔でレポートを表示

［時］：1時間間隔でレポートを表示

［日］：1日間隔でレポートを表示

［週］：1週間間隔でレポートを表示

［月］：1か月間隔でレポートを表示

［年］：1年間隔でレポートを表示

「時」を選択した場合だけ，レポート定義の「ピーク時間」指定が有効となります。

［レポート間隔］を変更した場合は，その内容に合わせて［開始日時］および［終了日時］が自動的に設定されます。

［ベースライン表示期間の設定］

［開始日時］

ベースラインの開始日時を設定します。

［開始日時］は，「YYYY MM DD hh:mm」の形式で指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

［対象期間］を変更した場合は，その内容に合わせて［開始日時］が変更されます。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。［レポートの表示］タブの画面には，設定した表示条件の内容で複合レポートが表示されます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。

1.4.4　［クイックガイド］画面

簡易的なレポートの作成やアラームの設定を実施する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［クイックガイド］ボタンをクリックすると表示されます。

［クイックガイド］画面を次の図に示します。

図1-22　［クイックガイド］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

［クイックガイド］画面の表示内容を最新状態に更新します。

［キーワード］

検索したいキーワードを入力して［フィールドの検索］ボタンをクリックすると，［クイックガイド > フィールドの検索］画面が表示され，キーワードの検索結果が表示されます。フィールドの検索については，「(1)　［クイックガイド > フィールドの検索］画面」を参照してください。

ただし，データモデル説明ファイルが格納されていない場合は，［フィールドの検索］ボタンは表示されません。データモデル説明ファイルについては，「付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧」を参照してください。

レコードの一覧

レコードの一覧がレコード名のアルファベット順で表示されます。表示される項目は次のとおりです。

［レコード名］

レコード名，またはレコード名の前の[図データ]をクリックすると，フィールドの一覧が展開表示されます。

展開表示される項目は次のとおりです。

表示項目
表示内容

「単一行のレコードです」
または
「複数行のレコードです」
フィールド名を表示します。

「単一行のレコードです」
該当するレコードが単一インスタンスの場合に表示されます。

「複数行のレコードです」
該当するレコードが複数インスタンスの場合に表示されます。
また，ODBCキーフィールド一覧として，「フィールド名」と「説明」が表示されます。

フィールド名
フィールド名を表示します（ODBCキーフィールドを除く）。

アクション
レポートまたはアラームの種類をアイコンで表示します。表示するアイコンがない場合は，代わりに「n/a」と表示されます。

[図データ]：リアルタイムレポート
フィールドが「Storeデータベースに記憶されるときだけ追加されるフィールド」でない場合に表示されます。
クリックすると，該当するレポート画面が別ウィンドウで表示されます。

[図データ]：履歴レポート
指定した全エージェントの該当レコードの「Log」に，一つでも「Yes」があり，かつフィールドが「Storeデータベースに記憶されるときだけ追加されるフィールド」でない場合だけ表示されます。
クリックすると，該当するレポート画面が別ウィンドウで表示されます。

[図データ]：アラーム
接続ユーザーが管理ユーザーであり，かつフィールドが「Storeデータベースに記憶されるときだけ追加されるフィールド」でなく，かつフィールドがKeyDate型・DateTime型・time_t型のどれにも該当しない場合に表示されます。
クリックすると，［クイックガイド > アラーム作成］画面がインフォメーションフレームに表示されます。
［クイックガイド > アラーム作成］画面については，「(2)　［クイックガイド > アラーム作成］画面」を参照してください。

形式
該当するフィールドの属性をアイコンで表示します。

[図データ]：数値属性

[図データ]：文字列属性

説明
該当するフィールドの説明文を表示します。
説明文がない場合は（説明文なし）と表示します。

［閉じる］ボタン
展開表示されているフィールドの一覧を閉じます。

［レコードID］

該当するレコードのレコードIDが表示されます。

［格納される情報］

該当するレコードの説明文が表示されます。

説明文がない場合は，（説明文なし）と表示されます。

［Log］

エージェントの該当レコードがAgent Storeデータベースサービスに記録する設定になっているかを表示します。

Yes：記録する
指定エージェントが複数ある場合は，そのうち一つでも記録する設定になっていれば「Yes」と表示します。

No：記録しない

n/a：情報が取得できない（指定エージェントのサービスに接続できないなど）

＜この項の構成＞

(1)　［クイックガイド > フィールドの検索］画面

(2)　［クイックガイド > アラーム作成］画面

(1)　［クイックガイド > フィールドの検索］画面

フィールドを文字検索する画面です。デフォルト値で最大50件のフィールドを検索できます。

検索数の上限数は，初期設定ファイル（config.xml）のsearchLimitで設定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［クイックガイド > フィールドの検索］画面を次の図に示します。

図1-23　［クイックガイド > フィールドの検索］画面

表示項目について説明します。

［検索キーワード］

検索キーワードを64文字以内で入力します（区切り文字の空白も含む）。検索に関する注意事項は次のとおりです。

複数のキーワードでAND検索を実行する場合は，全角または半角の空白で区切って入力してください。

OR検索は実行できません。

ワイルドカードを使用した検索はできません。

空白だけで構成される検索キーワードは指定できません。

検索キーワードの先頭または末尾に入力された空白は排除されます。

空白を含む検索キーワードを指定した場合，正しく検索されません。

アルファベットの大文字と小文字は区別されません。

検索キーワードの全角文字と半角文字は区別されます。

改行コードを含む検索キーワードは入力できません。

検索キーワードを入力後，［検索］ボタンをクリックすると，検索結果が表示されます。

検索結果は，［対象レコード］の選択によって，次のように表示先が異なります。

［対象レコード］で「--すべてのレコード--」を選択した場合
検索結果は［検索結果:レコード一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］で「--Log=Yesのレコード--」を選択した場合
検索結果は［検索結果:レコード一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］でレコード名を選択した場合
検索結果は［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］

検索対象のレコードをプルダウンメニューで選択します。デフォルトでは，「--すべてのレコード--」が表示されます。

プルダウンメニューには次の項目が表示されます。

「--すべてのレコード--」
すべてのレコードを検索対象とする場合に選択します。

「--Log=Yesのレコード--」
「Log」プロパティがYesに設定されているものを検索の対象とする場合に選択します。この画面を開いた時点でエージェントが稼働している場合に，プルダウンメニューに表示されます。

選択したエージェントのレコード名一覧
選択したエージェントのレコード名一覧がアルファベット順に表示されます。

［キャンセル］ボタン

［クイックガイド］画面に戻ります。

(a)　［検索結果:レコード一覧］画面

［クイックガイド > フィールドの検索］画面で，対象レコードを「--すべてのレコード--」と設定した場合に，検索結果となるフィールド数をレコードごとに表示します。表示順は，レコード名のアルファベット順です。

レコード名

レコード名に続けて，次の情報が表示されます。

検索結果に該当するフィールド数

レコードの説明
説明文がない場合は（説明文なし）と表示されます。

インスタンスタイプ
［（このレコードは単一行のレコードです）］または［（このレコードは複数行のレコードです）］と表示されます。

レコード名のメニューをクリックすると，選択したレコードに該当するフィールド一覧が［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面に表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［キャンセル］ボタン

一つ前の画面に戻ります。

(b)　［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面

検索結果のフィールド一覧が表示されます。

アクション

次に示す内容が表示されます。表示するアイコンがない場合は「n/a」と表示されます。

表示内容
意味
表示条件
アイコンをクリックした際の動作

[図データ]　
リアルタイムレポート
フィールドが「Storeデータベースに記憶されるときだけ追加されるフィールド」でない場合。
該当するレポート画面が別ウィンドウで表示されます。

[図データ]　
履歴レポート
指定した全エージェントの該当レコードの「Log」に，一つでも「Yes」がある場合。
該当するレポート画面が別ウィンドウで表示されます。

[図データ]　
アラーム
次の条件を満たす場合。

接続ユーザーが管理ユーザーである

フィールドが「Storeデータベースに記憶されるときだけ追加されるフィールド」でない

次のどのフィールドにも該当しない場合
KeyDate型
DateTime型
time_t型

［クイックガイド > アラーム作成］画面がインフォメーションフレームに表示されます。

［クイックガイド > アラーム作成］画面については，「(2)　［クイックガイド > アラーム作成］画面」を参照してください。

形式

該当するフィールドの属性が，次に示すアイコンで表示されます。

[図データ]：数値属性

[図データ]：文字列属性

説明

フィールドの説明が表示されます。検索キーワードに合致する部分は太字で表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［レコード一覧へ］ボタン

［検索結果:レコード一覧］画面に戻ります。このボタンは，［検索結果:レコード一覧］画面からこの画面へ遷移した場合だけ表示されます。

(2)　［クイックガイド > アラーム作成］画面

［クイックガイド］画面の[図データ]アイコンをクリックすると表示される，アラームを作成するための画面です。

［クイックガイド > アラーム作成］画面を次の図に示します。

図1-24　［クイックガイド > アラーム作成］画面

表示項目について説明します。

［全般］

［アラームテーブル名］

アラームテーブル名を64バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字の種類は次のとおりです。「PFM」（大文字・小文字を含む）で始まる名称は指定できません。

全角文字

半角英数字

半角記号の%，-，(，)，_，.，/，@，[，]，空白

デフォルトで表示される文字列は次のとおりです。

プロダクト名＋（半角空白）＋Alarms＋（半角空白）＋1

［アラーム名］

アラーム名を20バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字の種類は次のとおりです。使用できない文字を入力した場合は，「_」で置き換えられます。

全角文字

半角英数字

半角記号の%，-，(，)，_，.，/，@，[，]，空白

デフォルトでは，一つ前の画面で表示したフィールド名が表示されます。20バイト以降の文字列は切り捨てられます。

［アラームメッセージテキスト］

［イベントモニター］画面に表示したいメッセージを255バイト以内の全角・半角文字列で指定します。

デフォルトで表示される文字列は次のとおりです。

フィールド名＋（半角空白）＋is＋（半角空白）＋%CVS

［レコード］

一つ前の画面で指定したレコード名が表示されます。編集はできません。

［説明］

このメニューをクリックすると，レコードの説明文の表示・非表示が切り替えられます。

該当するレコードが属するプロダクトのデータモデル説明ファイルが格納されていない場合は，このメニューは表示されません。

［フィールド］

一つ前の画面で指定したフィールド名が表示されます。編集はできません。

［説明］

このメニューをクリックすると，フィールドの説明文の表示・非表示が切り替えられます。

該当するフィールドが属するプロダクトのデータモデル説明ファイルが格納されていない場合は，このメニューは表示されません。

［条件式設定］

［異常条件］

異常アラームを通知するケースを条件式で指定します。

表示項目
表示内容

フィールド名
一つ前の画面で指定したフィールド名が表示されます。
編集はできません。

演算子
条件式で使用する演算子を次の中から選択します。

=

<

<=

>

>=

<>

しきい値
アラーム評価で異常（赤）アラームの判断基準となるしきい値をテキストボックスに入力します。入力は省略できません。

指定できる文字の種類
整数および小数値の全角・半角文字（制御文字を除く）

指定できる文字の長さ
単体または［警告条件］のしきい値と合わせて作成したPQLバイト長が749バイト以内

しきい値の入力形式
フィールド名に応じて，しきい値として入力できるデータ形式を表示します。

［警告条件］

警告アラームを通知するケースを条件式で指定します。

表示項目
表示内容

フィールド名
一つ前の画面で指定したフィールド名が表示されます。
編集はできません。

演算子
［異常条件］で指定した演算子が表示されます。
編集はできません。

しきい値
アラーム評価で警告（黄）アラームの判断基準となるしきい値をテキストボックスに入力します。入力は省略できません。

指定できる文字の種類
整数および小数値の全角・半角文字（制御文字を除く）

指定できる文字の長さ
単体または［異常条件］のしきい値と合わせて作成したPQLバイト長が749バイト以内

しきい値の入力形式
フィールド名に応じて，しきい値として入力できるデータ形式を表示します。

［プレビュー表示］

アイコンをクリックすると，アラーム作成時の参考値となる，レポートのプレビュー画面を別ウィンドウで表示します。エージェントが稼働していない場合は，レポートは表示されません。

[図データ]：リアルタイムレポート

[図データ]：履歴レポート。全エージェントのすべてのレコードで「Log」が「No」または「n/a」と表示されている場合，このアイコンは表示されません。

［キャンセル］ボタン

インフォメーションエリアをクリアします。［クイックガイド > アラーム作成］画面の内容を変更していた場合は，設定を廃棄してよいか確認ダイアログボックスが表示されます。

［< 戻る］ボタン

［クイックガイド > アラーム作成］画面を表示する前の［クイックガイド］画面に戻ります。［クイックガイド > アラーム作成］画面の内容を変更していた場合は，設定を廃棄してよいか確認ダイアログボックスが表示されます。

［完了］ボタン

アラームテーブルを作成して，アラームの作成を終了します。［クイックガイド > アラーム作成］画面で必要な画面項目が入力されていない場合，［完了］ボタンはクリックできません。

入力内容に問題がある場合
画面上部にエラーメッセージが表示されます。

入力内容に問題がない場合
バインドするかどうかを問い合わせる確認ダイアログボックスが表示されます。［OK］ボタンをクリックすると，作成したアラームを登録してアラームテーブルをバインドし，結果表示画面を表示します。

1.4.5　［アラームの状態の表示］画面

選択した監視エージェントにバインドされている（関連づけられている）アラームテーブル内のアラームの状態を表示する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［アラームの状態の表示］メソッドを選択すると表示されます。

［アラームの状態の表示］画面を次の図に示します。

図1-25　［アラームの状態の表示］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

エージェントとアラームの状態を最新の情報に更新します。

エージェントが起動している場合に「エージェントに接続できません」などの情報が表示されたり，エージェントが停止している場合にアラーム情報が表示される場合は古い情報が表示されている可能性があります。［最新情報に更新］を押して最新の情報に更新し，現象が回復するか確認してください。

コンテンツエリア

選択した監視エージェントにバインドされている（関連づけられている）アラームテーブル内のアラームが一覧で表示されます。複数アラームテーブルバインド機能が有効の場合は，複数のアラームテーブルの状態が表示されます。また，アラームテーブル名をクリックすることで，アラームテーブル内のアラームの一覧を表示したり，非表示にしたりできます。

複数アラームテーブルバインド機能が無効の場合は，一つのアラームテーブルの状態が表示されます。

ヘルスチェックステータス

ヘルスチェックの状態を示すメッセージが表示されます。

ヘルスチェックの状態の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

アラームテーブルのステータス表示用のアイコン

アラームテーブル名の左側に，アラームテーブルが持つアラームの中でステータスの重要度が最も高い状態のアイコンが表示されます。また，アイコンをクリックすることで，アラームテーブル内のアラームの一覧を表示したり，非表示にしたりできます。

[図データ]：アラームテーブルが展開（定義内容が表示されている）状態であることを示します。

[図データ]：アラームテーブルが閉じている（定義内容が表示されていない）状態であることを示します。

[図データ]（緑色）：正常状態であることを示します。

[図データ]（黄色）：警告状態であることを示します。

[図データ]（赤色）：異常状態であることを示します。

アラームテーブルのステータスとアラームのステータスとの関係について，次の表に示します。表の例ではアラームテーブルがアラームAとアラームBを持っているものとします。表の内部はアラームテーブルの状態を示しています。例えば，アラームAが[図データ]（赤色：異常）でアラームBが[図データ]（緑色：正常）の場合，アラームテーブルの状態は，より重要度が高い[図データ]（赤色：異常）として表示されます。

表1-2　アラームテーブルのステータスとアラームのステータスとの関係

アラームAのステータス | アラームBのステータス
[図データ]（赤色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（灰色） | [図データ]（常にアラーム通知する）
[図データ]（赤色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（赤色）
[図データ]（黄色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（黄色）
[図データ]（緑色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色）
[図データ]（灰色） | [図データ]（赤色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色）
[図データ]（常にアラーム通知する） | [図データ]（赤色） | [図データ]（黄色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色） | [図データ]（緑色）

アラームアイコン

アラーム名の左側にアラームアイコンが表示され，アイコンの色によってアラームのステータスが確認できます。

アラームアイコンが示すステータスを次に示します。

[図データ]（灰色）：インアクティブ状態であることを示します。

[図データ]（緑色）：正常状態であることを示します。

[図データ]（黄色）：警告状態であることを示します。

[図データ]（赤色）：異常状態であることを示します。

[図データ]※：常にアラーム通知する設定のアラームであることを示します。
注※　アラームの定義で「常にアラーム通知する」を選択している場合だけ表示されます。

レポートアイコン

関連づけられたレポートがあるアラームには，アラームアイコンの左側にレポートアイコン（[図データ]など，PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります）が表示されます。このアイコンをクリックすると，関連するレポートがポップアップウィンドウで表示されます。

1.4.6　［サービスのプロパティ］画面

選択した監視エージェントのサービス（Agent Collectorサービス，Remote Monitor Collectorサービス，または各リモートエージェントおよびグループエージェント）のプロパティを表示する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［プロパティの表示］メソッドを選択すると表示されます。なお，この画面では，プロパティの設定を変更できません。

［サービスのプロパティ］画面を次の図に示します。

図1-26　［サービスのプロパティ］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

選択した監視エージェントのサービス（Agent Collectorサービス，Remote Monitor Collectorサービス，または各リモートエージェントおよびグループエージェント）のプロパティが階層で表示されます。

監視エージェントのサービスのプロパティは，PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。詳細については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

プロパティ一覧エリア

コンテンツエリアでフォルダを選択すると，その下にあるプロパティが一覧で表示されます。プロパティの表示項目を次に示します。

［名称］

プロパティの項目名が表示されます。

［値］

OSなどのシステム情報や既存の設定値が表示されます。

［説明］

プロパティの内容説明が表示されます。

1.4.7　［サマリ表示］画面

ナビゲーションフレームで選択されたディレクトリの下位にあるすべてのエージェントを対象に，稼働状況を一覧表示する画面です。［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［サマリの表示］ボタンをクリックすると，インフォメーションフレームに表示されます。

［サマリ表示］画面を次の図に示します。

図1-27　［サマリ表示］画面

［サマリ表示］画面には次の二つの画面が表示されます。

［システム稼働状況サマリ監視］画面

［イベント］画面

＜この項の構成＞

(1)　［システム稼働状況サマリ監視］画面

(2)　［イベント］画面

(1)　［システム稼働状況サマリ監視］画面

［システム稼働状況サマリ監視］画面を次の図に示します。

図1-28　［システム稼働状況サマリ監視］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

［システム稼働状況サマリ監視］画面を最新の状態に更新します。

［停止］

クリックすると，メニューが［印刷画面］に切り替わります。

［印刷画面］

クリックすると，サマリ表示を印刷するための画面が別ウィンドウで開きます。［システム稼働状況サマリ監視印刷］画面は次のとおりです。

図1-29　［システム稼働状況サマリ監視印刷］画面

［サーバの稼働状況］

選択されたディレクトリ下のサーバの稼働状況（稼働数，停止数，不明数）をグラフで表示します。また，稼働数および停止数を一覧表で表示します。

［サーバの稼働状況］メニューをクリックすると，表示内容を展開したり閉じたりすることができます。

サーバ稼働状況（円グラフ）

サーバごとの稼働状況を次の項目で表示します。

稼働

停止

不明

サーバ稼働状況（一覧表）

サーバごとの稼働状況を次の項目で表示します。

稼働数

停止数

総数

稼働率

停止数が1以上のとき，数字をクリックすることで［停止ホスト一覧］画面が表示されます。これによって，停止しているサーバのホスト名を確認できます。［停止ホスト一覧］画面の例を次に示します。

図1-30　［停止ホスト一覧］画面

［エージェントの稼働状況］

選択されたディレクトリ下のエージェントの稼働状況（稼働数，停止数，不明数）をグラフで表示します。また，稼働数および停止数を一覧表で表示します。

［エージェントの稼働状況］メニューをクリックすると，表示内容を展開したり閉じたりすることができます。

［ユーザツリーの視点］

このチェックボックスをオンにすると，ログインユーザーがエージェント階層に任意で作成したフォルダ単位で稼働状況が表示されます。

ナビゲーションフレームのエージェント階層の［表示形式］で「Products」を選択している場合は，このチェックボックスは表示されないで，エージェント稼働状況（一覧表）にはプロダクトツリーだけを対象とした稼働状況が表示されます。

［プロダクト種別の視点］

このチェックボックスをオンにすると，PFM - AgentまたはPFM - RMの製品ごとにグルーピングされたフォルダ単位で稼働状況が表示されます。

ナビゲーションフレームのエージェント階層の［表示形式］で「Products」を選択している場合は，このチェックボックスは表示されないで，エージェント稼働状況（一覧表）にはプロダクトツリーだけを対象とした稼働状況が表示されます。

エージェント稼働状況（円グラフ）

エージェントごとの稼働状況を次の項目で表示します。

稼働

停止

不明

エージェント稼働状況（一覧表）

エージェントごとの稼働状況を次の項目で表示します。

稼働数

停止数

総数

稼働率

［エージェントのアラーム監視状況］

選択されたディレクトリ下のエージェントのアラーム監視状況（正常数，警告数，異常数）をグラフと一覧表で表示します。エージェントのアラーム監視状況の対象となるアラームは，［常に］にチェックがないものとなります。

［エージェントのアラーム監視状況］メニューをクリックすると，表示内容を展開したり閉じたりすることができます。

アラーム監視状況（円グラフ）

エージェントごとのアラーム監視状況を次の項目で表示します。

正常

警告

異常

アラーム監視状況（一覧表）

エージェントごとのアラーム監視状況を次の項目で表示します。

正常数

警告数

異常数

状態の比率

(2)　［イベント］画面

［イベント］画面を次の図に示します。

図1-31　［イベント］画面

［イベント］

選択されたディレクトリ下にある，未解決のエージェントイベント，アラームイベントだけを一覧表で表示します。

一覧表の表示項目は次のとおりです。表示されるアイコンの意味については，「1.3.3　［イベントモニター］画面」を参照してください。

イベント種別を示すアイコン

日付/時刻

エージェント

レポート

アラーム

メッセージテキスト

1.4.8　［イベント履歴］画面

監視エージェントのイベント履歴情報を表示する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［イベント履歴］メソッドを選択すると表示されます。

［イベント履歴］画面には，次の二つのタブがあります。

［レポートの表示］タブ

［レポートの表示設定］タブ

［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［イベント履歴］メソッドを選択すると，まず［レポートの表示設定］タブの画面が表示されます。［レポートの表示設定］タブの画面で表示期間や最大表示数などの表示条件を設定して［OK］ボタンをクリックすると，［レポートの表示］タブの画面が表示されます。

それぞれの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［レポートの表示］タブ

(2)　［レポートの表示設定］タブ

(1)　［レポートの表示］タブ

［エージェント階層］画面のナビゲーションフレームで選択した監視エージェントのイベント履歴情報を表示する画面です。［レポートの表示設定］タブの画面で設定した表示条件でイベント履歴が表示されます。

［イベント履歴］画面（［レポートの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-32　［イベント履歴］画面（［レポートの表示］タブ）

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

テーブルフレームの表示情報を最新の状態にします。

［CSV出力］

イベント履歴の表示のために取得したデータをCSV形式のテキストファイルに出力します。この項目を選択すると，ファイルのダウンロードダイアログボックスが表示されます。

［印刷画面］

新しいウィンドウに［レポート印刷］画面が表示されます。

［レポート印刷］画面については，「1.4.14　［レポート印刷］画面」を参照してください。

データグループボタン

データグループとは，レコードの取得時間ごとにまとめたデータ群を指します。

[図データ]ボタン

最新のデータまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

表示しているデータまたはデータグループよりも，一つ前の（新しい）データまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

表示しているデータまたはデータグループよりも，一つあとの（古い）データまたはデータグループを表示します。

[図データ]ボタン

最も古いデータまたはデータグループを表示します。

テーブルフレーム

［エージェント階層］画面のナビゲーションフレームで選択した監視エージェントで発生したイベントの履歴が一覧表示されます。

テーブルフレームの表示項目について，次に示します。

［Date And Time］

イベントが発生した監視エージェントのホストのシステム日付および時刻が表示されます。

［Agent］

監視エージェントのサービスIDが表示されます。

［Host］

監視エージェントのホスト名が表示されます。

［StateEx］

発生したイベントの種類が表示されます。表示されるイベントの種類を次に示します。

OK：正常イベント

Exception：異常イベント

Warning：警告イベント

Inactive：未起動または状態不明のイベント

Not Supported：非対応

Running：動作中

Incomplete：縮退稼働

Stopped：サービス停止

Unconfirmed：状態不明

Host Not Available：ホスト停止

ヘルスチェック状態の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

［Alarm Name］

イベントが発生したアラーム名が表示されます。エージェントイベントおよびヘルスチェックイベントの場合は，「n/a」と表示されます。

［Alarm Table］

イベントが発生したアラームが属するアラームテーブル名が表示されます。エージェントイベントおよびヘルスチェックイベントの場合は，「n/a」と表示されます。

［Message］

監視エージェントが出力したメッセージまたは［アラーム階層］画面の［新規アラーム］メソッドで定義したメッセージが表示されます。表示される主なメッセージを次に示します。

エージェントイベントの場合

Startup：PFM - AgentまたはPFM - RMが起動した

Shutdown：PFM - AgentまたはPFM - RMが停止した

State change：PFM - AgentまたはPFM - RMの状態が変更した

State change(Unconfirmed)：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスの確認に失敗したが，受信したアラームイベントからPFM - AgentまたはPFM - RMの状態を推定した

State information：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスを正しく確認した

State information(Unconfirmed)：PFM - Managerがエージェントのアラームステータスを確認できなかった

Heartbeat timeout：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態になった

Heartbeat detected：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態から回復した

Monitored System Unavailable：監視対象システムが停止しているといった要因で稼働情報の収集が行えなくなった

Monitored System Available：監視対象システムが停止しているといった要因で稼働情報の収集が行えない状態から回復した

また，上記以外にKAVから始まるメッセージが表示されることがあります。

「Heartbeat timeout」が表示された場合は，PFM - AgentまたはPFM - RMの状態を確認してください。KAVから始まるメッセージが表示された場合は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，メッセージについて説明している章を参照してください。それ以外のメッセージは，異常を示すエラーメッセージではないため，対処は不要です。

アラームイベントの場合

Alarm updated/deleted：アラーム定義を更新または削除した

Alarm deactivated：アラームが非アクティブ状態になった

Alarm cleared：PFM - AgentまたはPFM - RMが異常または警告の状態で，アラームのバインドを解除したり（アラームが発生しているアラームテーブルをGUIからインポートした場合も該当），PFM - AgentまたはPFM - RMを停止したりした

Alarm expired：現在時刻がアラーム評価時間外となった

Heartbeat timeout：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態となった

Heartbeat detected：Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスがビジー状態または停止状態から回復した

なお，複数インスタンスレコードでは，次の動作になります。

対象インスタンスのうち一つでも異常域や警告域の値が検知された場合
アラーム定義時に設定されたユーザー定義メッセージが［Message］に表示されます。また，メッセージテキストにパフォーマンスデータの測定値を表示するように設定している場合は，しきい値を超えたことが検知されたインスタンスの値が設定されます。

異常または警告から正常に状態が戻る場合
アラーム正常回復時の測定値出力機能が有効の場合，アラーム定義時に設定されたユーザー定義メッセージが［Message］に表示されます。また，［Message］にパフォーマンスデータの測定値を表示するように設定している場合は，最後に異常または警告のアラームが発行されたときに発行の要因となったインスタンスの現在の測定値が設定されます。
アラーム正常回復時の測定値出力機能が無効の場合，正常イベントは発行されますが，すべてのインスタンスの値が正常域となり，イベント発行要因となる値が特定されないため，［Message］には何も表示されません。
アラーム正常回復時の測定値出力機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

ヘルスチェックイベントの場合

「HC: ヘルスチェック状態」の形式でメッセージテキストが表示されます。

また，エージェントの稼働状態のあとにサービスの稼働状態を示すメッセージテキストが表示されます。メッセージテキストの表示規則，表示例については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，ヘルスチェックエージェントについて説明している個所を参照してください。

［先頭へ］

先頭ページを表示します。前ページがない場合，このボタンは非活性となります。

［前へ］

表示しているページの前ページを表示します。前ページがない場合，このボタンは非活性となります。

ページ番号

「表示ページ内の先頭データ番号 - 表示ページ内の最終データ番号 OF 総データ数」が表示されます。

例：5-24 OF 50

［次へ］

表示しているページの次ページを表示します。次ページがない場合，このボタンは非活性となります。

［最後へ］

最終ページを表示します。次ページがない場合，このボタンは非活性となります。

(2)　［レポートの表示設定］タブ

イベント履歴の表示期間や最大表示件数など，［レポートの表示］タブの画面の表示条件を設定する画面です。この画面での設定内容は［イベント履歴］画面を表示している間だけ有効であり，設定内容は保存できません。

［イベント履歴］画面（［レポートの表示設定］タブ）を次の図に示します。

図1-33　［イベント履歴］画面（［レポートの表示設定］タブ）

表示項目について説明します。

［レポート表示期間の設定］

［レポートの表示］タブの画面にイベント履歴として表示させるデータの対象期間について設定します。設定項目を次に示します。

［対象期間］

イベントの表示対象期間をプルダウンメニューから選択します。

選択できる値を次に示します。

［レポートの表示時に指定］

［過去1時間以内］

［過去1日（24時間）以内］

［過去7日以内］

［過去1ヶ月以内］

［過去1年以内］

デフォルトは，「過去1日（24時間）以内」です。

［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，［開始日時］および［終了日時］に対応する日時が自動的に設定されます。

［開始日時］および［終了日時］

［対象期間］で［レポートの表示時に指定］を選択した場合に，イベント表示対象期間の開始日時および終了日時を設定します。

［開始日時］および［終了日時］は，「YYYY MM DD hh:mm」の形式で指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

指定できる日時の範囲は，1971年1月1日00時00分～2035年12月31日23時59分です。［終了日時］には，［開始日時］に指定した日時以降の日時を指定してください。

なお，［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，対応する日時が自動的に設定されます。また，自動的に表示された日時を変更した場合，［対象期間］の設定が［レポートの表示時に指定］になります。

［最大レコード数］

［レポートの表示］タブの画面にイベント履歴として表示させるイベントの最大数を，1～1440の範囲で指定できます。デフォルトは「1000」です。

なお，PFM - Web Consoleの初期設定ファイル（config.xml）で，最大レコード数（maxFetchCount）を1～2147483647の範囲で指定できます。この場合は，config.xmlファイルに指定した範囲で最大レコード数を指定できます。

［条件式の定義］

イベント履歴の表示項目で条件を設定できます。設定項目を次に示します。

［Alarm Name］

表示させるイベントのアラーム名を2,048バイト以内の全角または半角文字で指定できます。この項目にアラーム名を指定すると，そのアラームが発生しているイベントが表示の対象になります。

デフォルトで「*（半角アスタリスク）」がワイルドカードとして設定されています。

［Alarm Table］

表示させるイベントのアラームテーブル名を2,048バイト以内の全角または半角文字で指定できます。この項目にアラームテーブル名を指定すると，そのアラームテーブルのアラームが発生しているイベントが表示の対象になります。

デフォルトで「*（半角アスタリスク）」がワイルドカードとして設定されています。

［Message］

表示させるイベントのメッセージテキストを2,048バイト以内の全角または半角文字で指定できます。この項目にメッセージテキストを指定すると，そのメッセージテキストを出力したイベントが表示の対象になります。

デフォルトで「*（半角アスタリスク）」がワイルドカードとして設定されています。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。［レポートの表示］タブの画面には，設定した表示条件の内容でイベント履歴が表示されます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［レポートの表示］タブの画面に戻ります。

1.4.9　［アラームテーブルのバインド設定］画面

この画面は，アラームテーブル複数バインド機能が有効の場合に表示されます。監視エージェントと複数のアラームテーブルをバインド（関連づける）したり，アンバインドしたりするための画面です。［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［アラームテーブルのバインド設定］メソッドを選択すると表示されます。

［アラームテーブルのバインド設定］画面を次の図に示します。

図1-34　［アラームテーブルのバインド設定］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

アラームテーブルが表示されます。ここに表示されるアラームテーブルから，バインドする（関連づける）アラームテーブルを選択したり，アンバインドするアラームテーブルを選択したりします。

［全選択］ボタン

表示中のチェックボックスすべてを選択状態にします。

［全解除］ボタン

表示中のチェックボックスすべてを非選択状態にします。

［User Alarmsを表示］

ユーザー作成のアラームテーブルと監視テンプレートのアラームテーブルの分離表示が有効の場合に表示されます。

ユーザー作成のアラームテーブルを表示する場合にチェックします。

［Template Alarmsを表示］

ユーザー作成のアラームテーブルと監視テンプレートのアラームテーブルの分離表示が有効の場合に表示されます。

監視テンプレートのアラームテーブルを表示する場合にチェックします。

［OK］ボタン

［エージェント階層］画面のナビゲーションフレームで選択した監視エージェントと，コンテンツエリアで選択したアラームテーブルを関連づけたり，関連づけを解除したりします。

このボタンは，初期表示状態からアラームテーブルの選択状態を一度でも変更した場合に活性化されます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

1.4.10　［アラームテーブルのバインド］画面

この画面は，アラームテーブル複数バインド機能が無効の場合に表示されます。監視エージェントとアラームテーブルとをバインドする（関連づける）ための画面です。［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［アラームテーブルのバインド］メソッドを選択すると表示されます。

［アラームテーブルのバインド］画面を次の図に示します。

図1-35　［アラームテーブルのバインド］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

アラームテーブルの階層が表示されます。ここに表示されるアラームテーブルの階層から，バインドする（関連づける）アラームテーブルを選択します。

［OK］ボタン

［エージェント階層］画面のナビゲーションフレームで選択した監視エージェントと，コンテンツエリアで選択したアラームテーブルを関連づけます。

このボタンは，アラームテーブルの階層でアラームテーブルを選択している場合だけ活性化されます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

1.4.11　［エージェント階層の編集］画面

エージェント階層を編集する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［エージェント階層の編集］メソッドを選択すると表示されます。

なお，［エージェント階層の編集］画面は，［表示形式］で「User Agents」を選択したときに表示される階層に対してだけ操作できます。「Products」を選択したときの階層は編集できません。

［エージェント階層の編集］画面を次の図に示します。

図1-36　［エージェント階層の編集］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

ログインユーザーが作成したエージェント階層が表示されます。編集操作は，ここに表示されるエージェント階層に対して行います。

［コピー］ボタン

選択した監視エージェントまたはフォルダをコピーします。このボタンは，コンテンツエリアのエージェント階層でコピー元となる監視エージェントまたはフォルダを選択している場合だけ活性化されます。

このボタンをクリックすると，［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面に遷移します。なお，コピー元としてフォルダを選択した場合は，その下位にあるフォルダや監視エージェントもすべてコピーされます。

［削除］ボタン

選択した監視エージェントまたはフォルダを削除します。このボタンは，コンテンツエリアのエージェント階層で削除対象の監視エージェントまたはフォルダを選択している場合だけ活性化されます。

このボタンをクリックすると，削除の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。なお，削除対象としてフォルダを選択した場合は，その下位にあるフォルダや監視エージェントもすべて削除されます。

［新規フォルダ］ボタン

監視エージェントの管理フォルダを新規に作成します。このボタンは，コンテンツエリアのエージェント階層でルートまたはフォルダを選択している場合だけ活性化されます。

このボタンをクリックすると，［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面に遷移します。

［新規エージェント］ボタン

監視エージェントを新規に作成します。このボタンは，コンテンツエリアのエージェント階層でルートまたはフォルダを選択している場合だけ活性化されます。このボタンをクリックすると，［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面に遷移します。

［名前の変更］ボタン

選択したフォルダの名前を変更します。このボタンは，コンテンツエリアのエージェント階層でフォルダを選択している場合だけ活性化されます。

このボタンをクリックすると，［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面に遷移します。

＜この項の構成＞

(1)　［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面

(2)　［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面

(3)　［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面

(4)　［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面

(1)　［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面

［エージェント階層の編集］画面のコンテンツエリアで選択したオブジェクトのコピー先を選択する画面です。この画面は，［エージェント階層の編集］画面で［コピー］ボタンをクリックすると表示されます。

［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面を次の図に示します。

図1-37　［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

ログインユーザーが作成したエージェント階層が表示されます。ここに表示されるエージェント階層からコピー先を選択します。コピー先として選択できるオブジェクトは，ルートまたはフォルダです。

［OK］ボタン

コピー元として選択されている監視エージェントまたはフォルダを，コピー先として選択されたルートまたはフォルダにコピーします。

ただし，コピー先のフォルダが次に該当する場合は，コピーできません。

コピー元のフォルダと同名のフォルダがある

コピー元をコピーすると，階層数の上限を超えてしまう

コピー元をコピーすると，1ノード内のノード数の上限を超えてしまう

階層数の上限は，8階層です。また，ルートまたはフォルダ内の各要素数の上限は，フォルダが64フォルダ，エージェントが128エージェントです。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

(2)　［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面

［エージェント階層の編集］画面のコンテンツエリアで選択したオブジェクトの下に，新規のフォルダを作成する画面です。この画面は，［エージェント階層の編集］画面で［新規フォルダ］ボタンをクリックすると表示されます。

［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面を次の図に示します。

図1-38　［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面

表示項目について説明します。

［新しいフォルダ名］

フォルダ名を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

全角文字，半角文字が混在する名称でもかまいません。

［OK］ボタン

［エージェント階層の編集］画面で選択しているオブジェクトの下位に，［新しいフォルダ名］に入力した名称のフォルダを追加します。

ただし，追加先のフォルダが次に該当する場合は，作成できません。

［新しいフォルダ名］に入力したフォルダ名と同名のフォルダがある

追加すると，階層数の上限を超えてしまう

追加すると，ルートまたはフォルダ内に配置できるフォルダ数の上限を超えてしまう

階層数の上限は，8階層です。また，フォルダ数の上限は，64フォルダです。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

(3)　［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面

［エージェント階層の編集］画面のコンテンツエリアで選択したオブジェクトの下に，新規のエージェントを作成する画面です。この画面は，［エージェント階層の編集］画面で［新規エージェント］ボタンをクリックすると表示されます。

［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面を次の図に示します。

図1-39　［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

プロダクト単位（ルートが「Products」）のエージェント階層が表示されます。ここに表示されるエージェント階層から，任意のエージェント階層で管理する監視エージェントを選択します。選択できるオブジェクトは，監視エージェントだけです。

［業務グループごとに表示］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

チェックすると，ツリーが業務グループごとに表示されます。

［絞り込み］

表示するエージェントを絞り込むための文字列を1～256文字で指定します。複数の条件をAND検索したい場合，区切り文字（全角スペース，半角スペース，またはタブ文字）で区切ります。区切り文字も1文字としてカウントされます。

［実行］ボタン

［絞り込み］に指定した文字列で絞り込みが実行されます。

［解除］ボタン

絞り込みの状態が解除され，［絞り込み］が空になります。

［OK］ボタン

［エージェント階層の編集］画面で選択しているオブジェクトの下に，コンテンツエリアで選択した監視エージェントを追加します。

ルートまたはフォルダ内のエージェント数の上限は，128エージェントです。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

(4)　［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面

［エージェント階層の編集］画面のコンテンツエリアで選択したフォルダの名前を変更する画面です。この画面は，［エージェント階層の編集］画面で［名前の変更］ボタンをクリックすると表示されます。

［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面を次の図に示します。

図1-40　［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面

表示項目について説明します。

［現在のフォルダ名］

変更前のフォルダ名が表示されます。入力はできません。

［新しいフォルダ名］

新しいフォルダ名を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

全角文字，半角文字が混在するフォルダ名でもかまいません。

［OK］ボタン

［エージェント階層の編集］画面で選択しているフォルダの名前を変更します。

ただし，［新しいフォルダ名］に入力したフォルダ名と同名のフォルダがすでに存在する場合は，フォルダの名前を変更できません。

［キャンセル］ボタン

操作を中止します。

1.4.12　［ブックマークの登録］画面

エージェント階層からブックマークまたは複合ブックマークとして登録したい任意のレポートを選択する画面です。この画面は，［エージェント階層］画面のメソッドフレームで［ブックマークの登録］メソッドを選択するか，またはレポート表示画面の右上にある［ブックマーク］をクリックすることで表示できます。

なお，リアルタイムレポート，グラフが表示されないレポート，および表示キーフィールドが指定されているレポートは，複合ブックマークとして登録できません。

［ブックマークの登録］画面を次の図に示します。

図1-41　［ブックマークの登録］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

ブックマーク階層の表示情報を最新の状態にします。表示情報を更新しても，ブックマーク階層での選択状態は保持されます。

アイコン

ブックマーク階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：ブックマークフォルダを表します。

[図データ]：ブックマークを表します。

[図データ]：複合ブックマークを表します。

[図データ]：登録レポートを表します。PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。

[図データ]：ベースラインを表します。

［ブックマーク名を指定してください］

ルートまたはブックマークフォルダを選択した場合に，指定したブックマーク名または複合ブックマーク名がブックマーク階層に追加されます。

新しいブックマークまたは複合ブックマークの名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

［ブックマーク種別］

ラジオボタンで，ブックマークまたは複合ブックマークを選択します。選択できるラジオボタンは，登録したいレポートの種類（リアルタイムレポートまたは履歴レポート）および選択するブックマーク階層によって次のように変わります。

リアルタイムレポートの場合

ルートまたはブックマークフォルダから選択したとき
ラジオボタンで，ブックマークだけが選択できます。

ブックマークまたは登録レポートから選択したとき
ラジオボタンは選択できません。

履歴レポートの場合

ルートまたはブックマークフォルダから選択したとき
ラジオボタンで，ブックマークまたは複合ブックマークを選択できます。デフォルトは「ブックマーク」です。

ブックマーク，複合ブックマークまたは登録レポートから選択したとき
ラジオボタンは選択できません。

なお，履歴レポートでも，フィールドのグラフ表示指定がない履歴レポート，および表示キーフィールドが指定されている履歴レポートの場合は，リアルタイムレポートと同じ動作になります。また，リアルタイムレポート，フィールドのグラフ表示指定がない履歴レポート，および表示キーフィールドが指定されている履歴レポートの場合，複合ブックマークおよび複合ブックマーク下の登録レポートは選択できません。

［OK］ボタン

ブックマーク階層で選択したオブジェクトによって次のように変わります。

ルートまたはブックマークフォルダを選択した場合
指定したブックマークまたは複合ブックマークに登録レポートが登録されます。なお，レポートに複数のエージェントがバインドされていた場合は，エージェント名を「,（コンマ）」で区切り登録されます。

ブックマークまたは複合ブックマークを選択した場合
選択しているブックマークまたは複合ブックマークの下位に，登録レポートが追加されます。

登録レポートを選択した場合
選択している登録レポートが更新されます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［ブックマークの登録］画面を閉じます。

［新規フォルダ］ボタン

選択したオブジェクトの下位に新しいブックマークフォルダを作成します。このボタンは，ブックマーク階層のルートまたはブックマークフォルダを選択した場合だけ活性化されます。このボタンをクリックすると，［ブックマーク］画面に遷移します。

［ブックマーク］画面

新規ブックマークフォルダを作成する画面です。フォルダの名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

1.4.13　［プロセス監視の設定］画面

PFM - Agent for PlatformおよびPFM - RM for Platformでのプロセス監視を設定する画面です。この画面は，エージェント階層画面でPFM - Agent for PlatformおよびPFM - RM for Platformを選択したあと，メソッドフレームで［プロセス監視の設定］メソッドを選択すると表示されます。

図1-42　［プロセス監視の設定］画面の遷移

［プロセス監視の設定］画面を次の図に示します。

図1-43　［プロセス監視の設定］画面

表示項目について説明します。

［アプリケーション定義］

操作対象とするアプリケーション定義を指定します。複数選択はできません。

［作成］ボタン

アプリケーション定義を新規作成します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面が表示されます。

［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合，選択したすべてのエージェントに対して新規作成します。

［編集］ボタン

選択したアプリケーション定義を編集します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面が表示されます。

［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合，選択したエージェントのうちエージェント階層の最上位に位置するエージェントに対応する［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面が表示されます。ただし，編集後の定義内容は，選択したエージェントのうち，同名の定義を適用したすべてのエージェントに反映されます。また，［プロセス監視の設定］画面を表示したあとに一つ以上の選択したエージェントが停止した場合，編集できません。

［削除］ボタン

選択したアプリケーション定義を削除します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面が表示されます。ただし，［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択した場合は，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面は表示されないで，削除するかどうかを問い合わせるダイアログボックスが表示されます。

なお，［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択した場合，選択したすべてのエージェントから削除されます。また，［プロセス監視の設定］画面を表示したあとに一つ以上の選択したエージェントが停止した場合，稼働中のエージェントだけアプリケーション定義が削除されます。

［アプリケーション定義のテンプレートを表示・非表示］

［アプリケーション定義のテンプレート］の表示・非表示を切り替えます。

［テンプレート］

対象とするアプリケーション定義のテンプレートを選択します。選択したテンプレートに応じて，下のエリアに説明が表示されます。

[図データ]ボタン

選択したアプリケーション定義のテンプレートを［アプリケーション定義］に追加します。

［テンプレートの編集］

アプリケーション定義のテンプレートを編集します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面が表示されます。

［プロセス監視用アラームでの監視の設定］

［開始］ボタン

エージェント階層画面で選択したエージェントに対して，プロセス監視で使用するアラームテーブルをバインドします。選択したすべてのエージェントに対して，すでにアラームテーブルがバインドされている場合，このボタンは無効になります。

［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合，選択したすべてのエージェントに対してアラームテーブルをバインドします。

［停止］ボタン

エージェント階層画面で選択したエージェントに対して，プロセス監視で使用するアラームテーブルをアンバインドします。選択したすべてのエージェントに対して，すでにアラームテーブルがアンバインドされている場合，このボタンは無効になります。

［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合，選択したすべてのエージェントに対してアラームテーブルをアンバインドします。

＜この項の構成＞

(1)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面

(2)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面

(3)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面

(4)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面

(1)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面は，監視対象とするプログラム，コマンドまたはサービスを選択して新規にアプリケーション定義を作成する画面です。また，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面は，監視対象とするプログラム，コマンドまたはサービスを選択してアプリケーション定義を編集する画面です。

ここでは，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面を次の図に示します。

図1-44　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面

表示項目について説明します。

［テンプレート読み込み］ボタン

テンプレートを使用してアプリケーション定義を新規に作成したり，作成したアプリケーション定義を編集するときに使用します。［テンプレート読み込み］ボタンをクリックすると［テンプレートの読み込み］画面が表示されます。

［監視対象］

監視対象とするアプリケーションについて指定します。

［アプリケーション定義名］

新規作成の場合，アプリケーション定義名を指定します。編集の場合，設定されているアプリケーション定義名が表示されます。指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。

なお，［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合，選択した他エージェントに登録済みのアプリケーション定義と同じ名称を指定すると，再入力を求めるメッセージが表示されます。この場合，選択エージェント内で重複しないアプリケーション定義名を再指定してください。

［仮想化環境の識別子］

仮想化環境の識別子を指定します。この項目は選択されているエージェントがPFM - Agent for Platform（UNIX）またはPFM - RM for Platformの場合に表示されます。

［エージェント］

稼働中のプログラム，稼働中のコマンドラインまたはOSに登録されているサービスの一覧を表示させたいエージェントを選択します。

［実行］ボタン

［エージェント］で選択したエージェントで実行中のプログラムの一覧を［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面に表示します。

チェックボックス

［クリア］ボタンの対象とするプログラムを選択します。

［名称］

新規作成の場合，プログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称を指定します。編集の場合，選択したアプリケーション定義に設定されたプログラム，コマンドまたはサービス名の情報が表示されるので，必要に応じて変更してください。

指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。

［ラベル］

新規作成の場合，項目のラベルを指定します。編集の場合，選択したアプリケーション定義に設定された項目のラベルの情報が表示されるので，必要に応じてラベルを変更してください。指定できる文字列は，31文字以内の半角文字です。

［種別］

項目の種別を選択します。「プログラム」，「コマンドライン」または「サービス」を選択できます。

Windows用の監視エージェントを想定したテンプレートを作成する場合，「プログラム」，「コマンドライン」または「サービス」のうち一つを選択してください。UNIX用の監視エージェントを想定したテンプレートを作成する場合，「プログラム」または「コマンドライン」のどちらか一つを選択してください。

参考

PFM - Agent for Platform（UNIX）を選択した状態で，種別に「サービス」が含まれるテンプレートを読み込むと，［種別］は「選択なし」になります。この場合，［種別］には，「プログラム」または「コマンドライン」を指定してください。

［下限］

新規作成の場合，プログラム，コマンドまたはサービス数の下限値を指定します。編集の場合，編集対象から取得されたプログラム，コマンドまたはサービス数の下限値が表示されます。

初期値は「0」です。必要に応じて値を変更してください。指定できる値は0～65535です。

［上限］

新規作成の場合，プログラム，コマンドまたはサービス数の上限値を指定します。編集の場合，編集対象から取得されたプロセス数の上限値が表示されます。

初期値は「0」です。必要に応じて値を変更してください。指定できる値は0～65535です。ただし，［上限］には［下限］に指定した値以上の数値を指定してください。

［クリア］ボタン

チェックボックスで選択した項目の設定値を，次の表に示す値にクリアします。なお，このボタンは，チェックボックスに一つ以上チェックがある場合に使用できます。

表1-3　初期状態

画面の項目 | 初期状態
［名称］ | 入力した内容がクリアされます。
［ラベル］ | Monitoringxx※
［種別］ | 「選択なし」が表示されます。
［下限］ | 0が設定されます。
［上限］ | 0が設定されます。

注※　xxは，項目の番号と同じです。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄して［プロセス監視の設定］画面に戻ります。

［OK］ボタン

新規作成の場合，画面で設定した内容で新規にアプリケーション定義を作成します。編集の場合，画面で編集した内容をアプリケーション定義に反映します。また，［エージェント階層］のナビゲーションフレームで複数のエージェントを選択している場合に，一つ以上の選択したエージェントが停止した場合は，稼働中のエージェントだけに対して処理を実行します。

複数のエージェントを選択してアプリケーション定義を編集する場合の注意事項

選択したアプリケーション定義と同一名称のアプリケーション定義が複数のエージェントに存在する場合，該当するすべてのアプリケーション定義が更新されます。アプリケーション定義を編集したいエージェントだけが選択されていることを確認してください。

注意事項

アプリケーション定義の新規作成または編集画面で［OK］ボタンをクリックした際，KAVJS2614-E～KAVJS2619-Eエラーが発生する場合があります。これらのエラーが発生した場合，アプリケーション定義の作成，更新が継続できない状態になりますが，アプリケーション定義のテンプレート保存画面が表示され，アプリケーション定義の設定状態をテンプレートとして保存できます。詳細については，「(4)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面」を参照してください。

(a)　テンプレートからの入力

テンプレートから監視対象とするプロセスを定義できます。この場合，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面の［テンプレート読み込み］ボタンをクリックして，次の画面を表示させます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面の場合
［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面が表示されます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面の場合
［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集> アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面が表示されます。

ここでは，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面を次の図に示します。

図1-45　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面

表示項目について説明します。

［アプリケーション定義のテンプレート］

定義されているアプリケーションテンプレートを表示します。

［選択］

使用したいテンプレートを選択します。

［テンプレート名］

登録されているテンプレートが表示されます。

［説明］

テンプレートの説明文が表示されます。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄して［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集> アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面に戻ります。

［選択］ボタン

選択したテンプレートを適用して，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集> アプリケーション定義のテンプレートから入力］画面に戻ります。

(b)　稼働中のプログラム一覧から追加，稼働中のコマンドライン一覧から追加，サービス一覧から追加

次の画面で，監視対象プロセスを一覧から追加します。

新規作成の場合
次の3種類の画面があります。これらの画面は，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面で［実行］ボタンをクリックすると表示される画面です。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面
初期状態で表示される画面です。また，プルダウンメニューで「稼働中のプログラム」を選択している場合に表示されます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > 稼働中のコマンドライン一覧から追加］画面
プルダウンメニューで「稼働中のコマンドライン」を選択している場合に表示されます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > サービス一覧から追加］画面
プルダウンメニューで「サービス」を選択している場合に表示されます。PFM - Agent for Platform（UNIX）の場合，この画面は表示できません。

編集の場合
次の3種類の画面があります。これらの画面は，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面で［実行］ボタンをクリックすると表示される画面です。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面
初期状態で表示される画面です。また，プルダウンメニューで「稼働中のプログラム」を選択している場合に表示されます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集 > 稼働中のコマンドライン一覧から追加］画面
プルダウンメニューで「稼働中のコマンドライン」を選択している場合に表示されます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集 > サービス一覧から追加］画面
プルダウンメニューで「サービス」を選択している場合に表示されます。PFM - Agent for Platform（UNIX）の場合，この画面は表示できません。

これらの六つの画面は一部項目を除き，表示される内容はほぼ同じです。ここでは，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面を次の図に示します。

図1-46　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面

表示項目について説明します。なお，画面ごとに表示内容に差異がある場合は該当する項目で説明します。

［稼働中のプログラム一覧］

プルダウンメニューから監視したい情報を選択します。デフォルトは「稼働中のプログラム」です。必要に応じて「稼働中のコマンドライン」または「サービス」を選択してください。なお，PFM - Agent for Platform（UNIX）の場合，「サービス」は選択できません。

［選択］ボタン

［選択］ボタンをクリックすると，［稼働中のプログラム］，［稼働中のコマンドライン］または［サービス］の情報の一覧が表示されます。

［監視対象のホストで稼働中のプログラム］

監視対象のホストで稼働中のプログラム，稼働中のコマンドラインまたはOSに登録されているサービスが表示されます。この項目は，［稼働中のプログラム一覧］のプルダウンメニューで選択した内容に応じて名称が異なります。

［絞り込み］

監視対象のホストで稼働中のプログラム，稼働中のコマンドラインまたはOSに登録されているサービスについて絞り込みができます。絞り込み条件の文字列を入力してください。512文字以内の文字列を指定できます。なお，絞り込みをしていない場合で，監視対象のホストで稼働中のプログラム，稼働中のコマンドラインまたはOSに登録されているサービスが一つもないときには，この項目は表示されません。

［実行］ボタン

［絞り込み］で指定した文字列で絞り込み検索が実行されます。なお，このボタンは，［絞り込み］に文字列が入力されているときに表示されます。

［解除］ボタン

［絞り込み］で指定した文字列での絞り込みを解除します。なお，このボタンは，絞り込み検索が行われているときに表示されます。

［選択］

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面に反映させるプログラム，コマンドラインまたはサービスのチェックボックスにチェックを入れます。呼び出し元の画面に入力されている項目の場合，チェックボックスが表示されません。

［プログラム名］，［コマンドライン名］または［サービス名］

プログラム名，コマンドライン名またはサービス名を表示します。呼び出し元の画面に入力されている項目の場合，太字で表示されます。

［個数］または［表示名］

稼働中のプログラムまたは稼働中のコマンドラインを一覧表示している場合はプログラムの個数またはコマンドラインの個数が表示されます。また，サービスを一覧表示している場合は，表示名が表示されます。呼び出し元の画面に入力されている項目の場合，太字で表示されます。

［状態］

OSに登録されているサービスの状態が表示されます。プルダウンメニューで「サービス」を選択した場合だけ表示されます。呼び出し元の画面に入力されている項目の場合，太字で表示されます。監視エージェントのPD_ASVCレコードのStateフィールドの値によって，次のどちらかが表示されます。

Stateフィールドの値 | 表示される文字列
Running | 稼働
Running以外 | 非稼働

［キャンセル］ボタン

この画面での設定内容を反映しないで，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面に戻ります。

［OK］ボタン

この画面で設定したプログラム，コマンドラインおよびサービスを監視対象プロセスとして追加します。その後，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の編集］画面に戻ります。

(2)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面

監視対象とするプロセスを選択してアプリケーション定義を削除する画面です。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面を次の図に示します。

図1-47　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義の削除］画面

表示項目について説明します。

［アプリケーション定義名］

設定されているアプリケーション定義名が表示されます。この項目は編集できません。

［仮想化環境の識別子］

選択したエージェントがPFM - Agent for Platform（UNIX）またはPFM - RM for Platformの場合，仮想化環境の識別子が表示されます。この項目は編集できません。

［エージェント］

選択したエージェント名が表示されます。この項目は編集できません。

［名称］

選択したアプリケーション定義に設定されたプログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称が表示されます。この項目は編集できません。

［ラベル］

選択したアプリケーション定義に設定された項目のラベルの情報が表示されます。この項目は編集できません。

［種別］

編集対象から取得された種別が表示されます。この項目は編集できません。

［下限］

編集対象から取得されたプログラム，コマンドまたはサービス数の下限値が表示されます。この項目は編集できません。

［上限］

編集対象から取得されたプログラム，コマンドまたはサービス数の上限値が表示されます。この項目は編集できません。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄して［プロセス監視の設定］画面に戻ります。

［OK］ボタン

選択したアプリケーション定義を削除します。

(3)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面

アプリケーション定義のテンプレートを設定する画面です。この画面は，［プロセス監視の設定］画面で［テンプレートの編集］を選択すると表示されます。この画面から，アプリケーション定義のテンプレートの作成・編集・削除操作を行えます。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面を次の図に示します。

図1-48　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面

表示項目について次に説明します。

［選択］

編集または削除操作の対象とするテンプレートを選択します。

［テンプレート名］

選択したエージェントに登録されているテンプレートが一覧で表示されます。

［説明］

選択したエージェントに登録されているテンプレートの説明が一覧で表示されます。

［作成］ボタン

テンプレートを新規作成します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの新規作成］画面が表示されます。

［編集］ボタン

選択したテンプレートを編集します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの編集］画面が表示されます。

［削除］ボタン

選択したテンプレートを削除します。［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの削除］画面が表示されます。

［OK］ボタン

設定を完了します。［プロセス監視の設定］画面に戻ります。

(a)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの新規作成］画面または［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの編集］画面

アプリケーション定義のテンプレートを新規作成または編集する画面です。ここでは，［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの新規作成］画面を次の図に示します。

図1-49　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの新規作成］画面

表示項目について説明します。

［テンプレート読み込み］ボタン

既存のテンプレートを使用して，テンプレートを新規に作成するときに使用します。［テンプレート読み込み］ボタンをクリックすると［テンプレートの読み込み］画面が表示されます。

［監視対象］

監視対象とするアプリケーションについて指定します。

［テンプレート名］

新規作成の場合，テンプレート名を指定します。編集の場合，設定されているテンプレート名が表示されます。指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。

［説明］

新規作成の場合，テンプレートの説明を入力します。編集の場合，設定されているテンプレートの説明が表示されます。入力できる文字列は，127文字以内の半角文字および全角文字です。なお，改行文字は2文字として数えられます。

［エージェント］

稼働中のプログラムの一覧を表示させたいエージェントを選択します。

［実行］ボタン

［エージェント］で選択したエージェントで稼働中のプログラムの一覧を［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの新規作成 > 稼働中のプログラム一覧から追加］画面に表示します。この画面の詳細については，「(1)(b)　稼働中のプログラム一覧から追加，稼働中のコマンドライン一覧から追加，サービス一覧から追加」を参照してください。なお，参照先の画面名中の「アプリケーション定義」は，「アプリケーション定義のテンプレート」に読み替えてください。

チェックボックス

［クリア］ボタンの対象とする項目を選択します。

［名称］

新規作成の場合，プログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称を指定します。編集の場合，選択したテンプレートに設定されたプログラム，コマンドまたはサービス名の情報が表示されるので，必要に応じて変更してください。

指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。

［ラベル］

新規作成の場合，項目のラベルを指定します。編集の場合，選択したテンプレートに設定された項目のラベルの情報が表示されるので，必要に応じてラベルを変更してください。指定できる文字列は，31文字以内の半角文字です。

［種別］

項目の種別を選択します。「プログラム」，「コマンドライン」または「サービス」を選択できます。

Windows用の監視エージェントを想定したテンプレートを作成する場合，「プログラム」，「コマンドライン」または「サービス」のうち一つを選択してください。UNIX用の監視エージェントを想定したテンプレートを作成する場合，「プログラム」または「コマンドライン」のどちらか一つを選択してください。

［下限］

プログラム，コマンドまたはサービス数の下限値を指定します。指定できる値は0～65535です。初期値は「0」です。

［上限］

プログラム，コマンドまたはサービス数の上限値を指定します。指定できる値は0～65535です。初期値は「0」です。［上限］には［下限］に指定した値以上を指定してください。

［クリア］ボタン

チェックボックスで選択した項目の設定値を，次の表に示す値にクリアします。なお，このボタンは，チェックボックスに一つ以上チェックがある場合に使用できます。

表1-4　初期状態

画面の項目 | 初期状態
［名称］ | 入力した内容がクリアされます。
［ラベル］ | Monitoringxx※
［種別］ | 「選択なし」が表示されます。
［下限］ | 0が設定されます。
［上限］ | 0が設定されます。

注※　xxは，項目の番号と同じです。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄して［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面に戻ります。

［OK］ボタン

新規作成の場合，画面で設定した内容で新規にテンプレートを作成します。編集の場合，画面で編集した内容をテンプレートに反映します。

(b)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの削除］画面

アプリケーション定義のテンプレートを削除する画面です。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの削除］画面を次の図に示します。

図1-50　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレートの削除］画面

表示項目について説明します。

［テンプレート名］

設定されているテンプレート名が表示されます。この項目は編集できません。

［説明］

テンプレートの説明が表示されます。この項目は編集できません。

［エージェント］

選択したエージェント名が表示されます。この項目は編集できません。

［名称］

選択したテンプレートに設定されたプログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称が表示されます。この項目は編集できません。

［ラベル］

選択したテンプレートに設定された項目のラベルの情報が表示されます。この項目は編集できません。

［種別］

編集対象から取得された種別が表示されます。この項目は編集できません。

［下限］

編集対象から取得されたプログラム，コマンドまたはサービス数の下限値が表示されます。この項目は編集できません。

［上限］

編集対象から取得されたプログラム，コマンドまたはサービス数の上限値が表示されます。この項目は編集できません。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄して［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート］画面に戻ります。

［OK］ボタン

選択したテンプレートを削除します。

(4)　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面

アプリケーション定義のテンプレートを保存する画面です。

［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面を次の図に示します。

図1-51　［プロセス監視の設定 > アプリケーション定義のテンプレート保存］画面

表示項目について説明します。

［テンプレート名］

アプリケーション定義の更新に失敗する直前の画面で設定されていたアプリケーション定義名が表示されます。この項目はテンプレート名として利用されます。

［説明］

アプリケーション定義の更新に失敗する直前の画面で，仮想化環境の識別子が設定されている場合，次の書式で仮想化環境の識別子が表示されます。

「仮想化環境の識別子：直前の画面で設定されていた仮想化環境の識別子」

この項目は編集できません。

［エージェント］

選択したエージェント名が表示されます。この項目は編集できません。

［名称］

編集対象に指定されたプログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称が表示されます。この項目は編集できません。

［ラベル］

編集対象に指定された項目のラベルの情報が表示されます。この項目は編集できません。

［種別］

編集対象に指定された種別が表示されます。この項目は編集できません。

［下限］

編集対象に指定されたプログラム，コマンドまたはサービス数の下限値が表示されます。この項目は編集できません。

［上限］

編集対象に指定されたプログラム，コマンドまたはサービス数の上限値が表示されます。この項目は編集できません。

［キャンセル］ボタン

画面で設定した内容を破棄してインフォメーションエリアをクリアします。

［OK］ボタン

テンプレートを保存します。

1.4.14　［レポート印刷］画面

レポートの印刷または保存を行う画面です。この画面は，次の操作で表示されます。

レポート表示画面の［レポートの表示］タブで［印刷画面］をクリックしたとき※

複合レポート表示画面の［レポートの表示］タブで［印刷画面］をクリックしたとき

［イベント履歴］画面の［レポートの表示］タブで［印刷画面］をクリックしたとき

注※

ブックマーク中の登録レポートでも同じように操作できます。

［レポート印刷］画面を次の図に示します。

図1-52　［レポート印刷］画面（レポート）

図1-53　［レポート印刷］画面（複合レポート）

図1-54　［レポート印刷］画面（イベント履歴レポート）

グラフ表示エリア，リスト表示エリア，テーブル表示エリアは，表示するレポートの内容によっては表示されないことがあります。レポート種別による表示項目の違いを次の表に示します。

表1-5　レポート種別による表示項目の違い

表示対象のレポート画面 | レポートヘッダー | グラフ | リスト | テーブル
レポート | ◎ | ○ | ○ | ○
複合レポート | ◎ | ◎ | × | ×
イベント履歴レポート | ◎ | × | × | ◎

（凡例）

◎：必ず表示される

○：グラフ，リスト，テーブルのどれか一つは必ず表示される（印刷画面を表示する際のレポートの表示状態と同じ）

×：表示されない

［レポート印刷］画面の出力内容は，レポート画面のメニューバーフレームのチェックボックス（グラフ，一覧，表）の状態に依存し，印刷画面を表示する際にレポートに表示されている項目が表示対象になります。また，グラフの表示倍率についても，［レポート印刷］画面表示時に選択中の倍率になります。

［レポート印刷］画面の表示中にレポート表示画面などで［印刷画面］をクリックすると，そのたびに新しいウィンドウが開きます。すでに開いている［レポート印刷］画面は更新されません。

それぞれの項目について説明します。

レポートヘッダー表示エリア

レポートヘッダー表示エリアには次の項目が表示されます。

タイトル
レポートの場合，レポート定義名が表示されます。
複合レポートの場合，複合ブックマーク名が表示されます。
イベント履歴レポートの場合，文字列「Event History Report」が表示されます。

Parent Folder
レポートの場合，レポート定義の格納先フォルダの絶対パスが表示されます。
複合レポートの場合，ブックマーク階層の絶対パスが表示されます。
クイックガイドで表示したレポートのレポート定義を保存していない場合，「/」が表示されます。
イベント履歴レポートの場合，表示されません。

Agents
エージェント名が表示されます。エージェントが複数存在する場合は，コンマで区切って表示されます。
複合レポートの場合は表示されません。

Time
［レポート印刷］画面に出力する時のデータ取得時刻が表示されます。

グラフ表示エリア

印刷画面を表示する際に，表示しているレポートのグラフ画像が表示されます。画像はPNG形式です。

リスト表示エリア

リスト表示エリアには次の項目が表示されます。

リスト
レポート画面で表示されていた表の表示エリアの内容が表示されます。レポートで表示されていないデータは出力されません。

インスタンス番号
表示しているリストのインスタンス番号が，「インスタンス番号OF インスタンスの総数」の形式でリストの右下に表示されます。

テーブル表示エリア

レポート画面で表示されたテーブルの全データが1画面に表示されます。

注意1

リスト表示エリアとテーブル表示エリアを色付きで印刷する場合，背景（バックグラウンド）の色とイメージを印刷するように，Webブラウザを設定する必要があります。

注意2

印刷画面を複数表示したあとに古い印刷画面に対して次の操作を行うと，キャッシュ期限切れのKAVJS4012-Eメッセージが表示される場合があります。

印刷画面を保存する場合

印刷画面を印刷する場合(プレビュー画面の表示も含む)

印刷画面をWebブラウザの更新機能で再読み込みをする場合

この場合，一度印刷画面を閉じて，親のレポートから印刷画面を再表示してください。

注意3

レポート系列ページング機能が有効な場合，印刷画面にはレポート画面に表示されたページが表示されます。すべてのフィールドを一つのHTMLファイルに含めたい場合は，レポート系列ページング機能を無効に設定してください。レポート系列ページング機能の設定方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementのインストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

注意4

印刷画面に表示する表データの行数を制限している場合に，表示するレポートの行数が指定値を超えたときは，表データ出力を打ち切った旨のメッセージが画面に出力され，指定値までの範囲のデータが表示されます。出力する行数を増やしたい場合は，初期設定ファイル（config.xml）のprintTableMaxRowSizeの値を編集してください。

1.5　［レポート階層］画面

レポートの作成やコピー，編集などができる画面です。この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［レポート階層］タブを選択すると表示されます。初期設定ファイル（config.xml）で［レポート階層］画面の非表示が設定されている場合，一般ユーザー権限でログインすると［レポート階層］画面は表示されません。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［レポート階層］画面を次の図に示します。

図1-55　［レポート階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

レポート定義が階層表示されます。

レポート階層

ルートは「User Reports」および「System Reports」です。2階層目以降に，レポートフォルダおよびレポートがアルファベット順に表示されます。ルートについて次に示します。

「User Reports」
ユーザーが作成したレポートフォルダおよびレポートが階層表示されます。

「System Reports」
PFM - AgentまたはPFM - RMインストール時に組み込まれる監視テンプレートのレポートフォルダおよびレポートが階層表示されます。

注意

レポート階層の階層のパスを表示する際，「User Reports」と「System Reports」をまとめて「Reports」と表示することがあります。

アイコン

レポート階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：レポートフォルダを表します。

[図データ]：レポートを表します。PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。

注意

PFM - Agent for Platform以外のPFM - AgentまたはPFM - RMでjpcwagtsetupコマンドによってPFM - AgentまたはPFM - RMの登録を実施していない場合，レポートのアイコンが正しく表示されません。正しく表示するためにはjpcwagtsetupコマンドによってPFM - AgentまたはPFM - RMを登録したあと，PFM - Web Consoleを再起動してください。

メソッドフレーム

レポート階層に対して実行できる操作項目が表示されます。表示される操作項目は，選択したオブジェクトによって変わります。

［プロパティの表示］

選択したレポート定義のプロパティを表示します。この項目を選択すると，新しくウィンドウが開き，選択したレポート定義のプロパティ画面が表示されます。

［コピー］

選択したレポート定義をコピーします。この項目は，ナビゲーションフレームでレポート定義を選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［コピー］画面に遷移します。なお，コピー元のレポート定義は複数選択できません。

［削除］

選択したレポートフォルダまたはレポート定義を削除します。この項目は，ナビゲーションフレームで「User Reports」の下位にあるレポートフォルダまたはレポート定義を選択した場合に表示されます。削除対象としてレポートフォルダを選択した場合は，その下位にあるレポートフォルダおよびレポート定義はすべて削除されます。

この項目を選択すると，削除の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。

［編集］

選択したレポート定義を変更します。この項目は，ナビゲーションフレームで「User Reports」の下位にあるレポート定義を選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［編集 > 名前と種別］画面に遷移します。

［新規フォルダ］

選択したオブジェクトの下位に新しいレポートフォルダを作成します。この項目は，ナビゲーションフレームで「User Reports」，またはその下位にあるレポートフォルダを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［新規フォルダ］画面に遷移します。

［新規レポート］

選択したオブジェクトの下位に新しいレポート定義を作成します。この項目は，ナビゲーションフレームで「User Reports」，またはその下位にあるレポートフォルダを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［新規レポート > 名前と種別］画面に遷移します。

［名前の変更］

選択したレポートフォルダまたはレポート定義の名称を変更します。この項目は，ナビゲーションフレームで「User Reports」の下位にあるレポートフォルダまたはレポート定義を選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［名前の変更］画面に遷移します。

［エクスポート］

選択したレポートフォルダまたはレポート定義をエクスポートします。

「User Reports」を選択すると，すべての定義がエクスポートされます。

ナビゲーションフレームで「User Reports」，レポートフォルダ，またはレポート定義を選択した場合に表示されます。

この項目を選択するとエクスポートが実行され，エクスポート結果を任意のフォルダに保存できます。

なお，レポートが一つも定義されていない「User Reports」，またはその下位のレポートフォルダを選択した場合でも，エクスポートは実行されます。

［インポート］

指定したインポートファイルの定義内容をインポートします。

この項目を選択すると，［インポート］画面に遷移します。

インフォメーションフレーム

ナビゲーションフレームで選択したオブジェクトに対し，メソッドフレームで選択したメソッドによる操作結果が表示されます。

［レポート階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-56　［レポート階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.5.1　［プロパティ］画面

1.5.2　［コピー］画面

1.5.3　［新規フォルダ］画面

1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面

1.5.5　［名前の変更］画面

1.5.6　［インポート］画面

1.5.1　［プロパティ］画面

選択したレポート定義のプロパティを表示する画面です。この画面は，［レポート階層］画面のメソッドフレームで［プロパティの表示］メソッドを選択すると表示されます。この画面は［プロパティの表示］タブだけが表示されます。

表示項目について説明します。

［説明］

レコードやフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［プロパティの表示］タブの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［プロパティの表示］タブ

(1)　［プロパティの表示］タブ

ナビゲーションフレームで選択したレポートの定義内容が表示されます。表示される情報は，レポート定義画面で設定した内容です。

［プロパティ］画面（［プロパティの表示］タブ）を次の図に示します。

図1-57　［プロパティ］画面（［プロパティの表示］タブ）

［プロパティの表示］タブの画面上に表示される項目を選択すると，該当する情報の表示エリアにジャンプします。各エリアの表示項目の詳細については，「1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面」を参照してください。

表示項目について説明します。

［名前と種別］

［名前と種別］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［名前と種別］エリアには，レポート定義の［名前と種別］画面で設定した情報が表示されます。

［フィールド］

［フィールド］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［フィールド］エリアには，レポート定義の［フィールド］画面で設定した情報が表示されます。

［表示設定］

［表示設定］についての内容が表示されるエリアにジャンプします。

リアルタイムレポートの場合
［表示設定（リアルタイムレポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（リアルタイムレポート）］画面で設定した情報が表示されます。

履歴レポートの場合
［表示設定（履歴レポート）］エリアには，レポート定義の［表示設定（履歴レポート）］画面で設定した情報が表示されます。

［表示形式］

［表示形式］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［表示形式］エリアには，レポート定義の［表示形式］画面で設定した情報が表示されます。

［グラフのプロパティ］

［グラフのプロパティ］の内容が表示されるエリアにジャンプします。

［グラフのプロパティ］エリアには，レポート定義の［グラフのプロパティ］画面で設定した情報が表示されます。

［ドリルダウン］

［ドリルダウン］についての設定内容が表示されるエリアにジャンプします。

［ドリルダウン］エリアには，レポート定義の［ドリルダウン］画面で設定した情報が表示されます。

1.5.2　［コピー］画面

選択したレポート定義を任意のレポートフォルダにコピーする画面です。この画面は，［レポート階層］画面のメソッドフレームで［コピー］メソッドを選択すると表示されます。

［コピー］画面を次の図に示します。

図1-58　［コピー］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

コンテンツエリアの表示情報（レポート階層）を最新の状態にします。表示情報を更新しても，レポート階層での選択状態は保持されます。

コンテンツエリア

コピー先として選択できる「User Reports」以下のレポートフォルダが階層表示されます。レポートフォルダを一つだけ選択できます。

［OK］ボタン

レポート定義のコピーを実行します。ただし，同じ階層に同名のレポートフォルダが存在する場合はエラーとなります。

コピー先のレポートフォルダに，同名のレポート定義がすでにある場合は，次のようになります。

コピー元とコピー先が同じフォルダの場合
レポート定義の名称の先頭に「コピー ~ 」を自動的に付けて，レポート定義をコピーします。

コピー元とコピー先が異なるフォルダの場合
上書きを確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，レポート定義が上書きされます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.5.3　［新規フォルダ］画面

「User Reports」，または選択したレポートフォルダの下位に，新しいレポートフォルダを作成する画面です。この画面は，［レポート階層］画面のメソッドフレームで［新規フォルダ］メソッドを選択すると表示されます。

［新規フォルダ］画面を次の図に示します。

図1-59　［新規フォルダ］画面

表示項目について説明します。

［新しいフォルダ名］

フォルダの名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

［OK］ボタン

ナビゲーションフレームで選択しているオブジェクトの下位に，［新しいフォルダ名］に入力した名称のレポートフォルダを追加します。ただし，同じ階層に同名のレポートフォルダ，またはレポート定義がすでにある場合は，作成できません。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.5.4　レポート定義の新規作成および編集画面

新しいレポート定義を作成したり，既存のレポート定義を変更したりする画面です。［レポート階層］画面のメソッドフレームで［新規レポート］または［編集］メソッドを選択すると，レポート定義を新規作成または編集する画面に遷移します。

レポート定義の新規作成および編集画面は，ウィザード形式で次のように遷移します。

図1-60　レポート定義の新規作成および編集画面の遷移

それぞれの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面

(2)　［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面

(3)　［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面または［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面

(4)　［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面

(5)　［新規レポート > 表示設定］または［編集 > 表示設定］画面

(6)　［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面

(7)　［新規レポート > グラフのプロパティ］または［編集 > グラフのプロパティ］画面

(8)　［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面

(1)　［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面

レポート定義の名称，レポートしたいプロダクト，およびレポートの種別を指定する画面です。

［新規レポート > 名前と種別］画面を次の図に示します。

図1-61　［新規レポート > 名前と種別］画面

表示項目について説明します。

［レポート名］

新規に作成する場合
レポート定義の名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。
全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

既存のレポートを編集する場合
レポート名が表示されます。変更できません。

［プロダクト］

新規に作成する場合
レポートを設定するPFM - AgentまたはPFM - RMの種類（プロダクト）を選択します。一つのプロダクトに複数のデータモデルのバージョンがインストールされている場合は，使用するデータモデルのバージョンもあわせて選択します。

既存のレポートを編集する場合
変更できません。

［レポート種別］

レポートの種別を選択します。選択項目を次に示します。

［リアルタイム（1つのエージェント）］
一つのPFM - AgentまたはPFM - RMについてのパフォーマンスデータをリアルタイムレポートで表示する場合に選択します。

［履歴（1つのエージェント）］
一つのPFM - AgentまたはPFM - RMで蓄積されたパフォーマンスデータを履歴レポートで表示する場合に選択します。

［履歴（複数のエージェント）］
複数のPFM - AgentまたはPFM - RMで蓄積されたパフォーマンスデータを一つのウィンドウに履歴レポートで表示する場合に選択します。この項目を選択すると，［フィールド］画面で複数行のレコード（複数インスタンスレコード）を選択できません。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［次へ >］ボタン

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面に遷移します。新規に作成する場合は，［レポート名］および［プロダクト］を設定している場合だけ活性化されます。

［完了］ボタン

新規に作成する場合
［次へ >］ボタンで遷移した次画面以降で値を設定している場合だけ表示されます。このボタンをクリックすると，設定内容が保存されます。

既存のレポートを編集する場合
設定内容が保存されます。

(2)　［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面

レポートに表示させたいフィールドを指定する画面です。

［新規レポート > フィールド］画面を次の図に示します。

図1-62　［新規レポート > フィールド］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［レコード］

レポートしたいレコードをプルダウンメニューから選択します。また，テキストボックスの下には，選択したレコードのタイプ（「単一行のレコード」または「複数行のレコード」）が表示されます。「単一行のレコード」は単数インスタンスレコード，「複数行のレコード」は複数インスタンスレコードのことです。

なお，［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面の［レポート種別］で［履歴（複数のエージェント）］を選択している場合は，単一行のレコードだけがプルダウンメニューに表示されます。

［説明］ボタン

［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面の［プロダクト］で選択したプロダクトに属するレコードについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールドの検索］ボタン

［フィールドの検索］画面が表示されます。ただし，データモデル説明ファイルが格納されていない場合は，このボタンは表示されません。データモデル説明ファイルについては，「付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧」を参照してください。

［フィールドの検索］画面については，「(3)　［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面または［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面」を参照してください。

［すべてのフィールド］

［レコード］で選択したレコードのフィールドが一覧で表示されます。レポートに表示させたいフィールドを，[図データ]ボタンおよび[図データ]ボタンを使って［選択されたフィールド］に移動させます。

ShiftキーまたはCtrlキーを使って複数のフィールドを選択できます。

[図データ]ボタン

［すべてのフィールド］で選択したフィールドを［選択されたフィールド］に移動させます。

[図データ]ボタン

［選択されたフィールド］で選択したフィールドを［すべてのフィールド］に戻します。

［選択されたフィールド］

レポートに表示させるフィールドが一覧で表示されます。表形式や一覧形式のレポートには，ここに表示される順にフィールドが表示されます。順番を入れ替えたい場合は，[図データ]ボタンおよび[図データ]ボタンを使用します。

[図データ]ボタン

［選択されたフィールド］で選択したフィールドを一つ上のフィールドと入れ替えます。複数のフィールドを同時に入れ替えることもできます。

[図データ]ボタン

［選択されたフィールド］で選択したフィールドを一つ下のフィールドと入れ替えます。複数のフィールドを同時に入れ替えることもできます。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面に遷移します。

新規に作成する場合は，［選択されたフィールド］にフィールドが設定されている場合だけ活性化されます。

［完了］ボタン

新規に作成する場合
［次へ >］ボタンで遷移した次画面以降で値を設定している場合だけ表示されます。このボタンをクリックすると，設定内容が保存されます。

既存のレポートを編集する場合
設定内容が保存されます。

フィールドの説明

［すべてのフィールド］または［選択されたフィールド］のどちらかで選択したフィールドについての説明が表示されます。

(3)　［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面または［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面

フィールドを文字検索する画面です。デフォルト値で最大50件のフィールドを検索できます。この画面で検索したフィールドは，呼び出し元となる［新規レポート > フィールド］画面または［編集 > フィールド］画面の「選択されたフィールド」に設定できます。

検索数の上限数は，初期設定ファイル（config.xml）のsearchLimitで設定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

なお，この画面の呼び出し元となる［新規レポート > フィールド］画面または［編集 > フィールド］画面で選択したレコードと異なるレコードを選択すると，設定していたフィールドは排除されます。

［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面を次の図に示します。

図1-63　［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面

表示項目について説明します。

［検索キーワード］

検索キーワードを64文字以内で入力します（区切り文字の空白も含む）。検索に関する注意事項は次のとおりです。

複数のキーワードでAND検索を実行する場合は，全角または半角の空白で区切って入力してください。

OR検索は実行できません。

ワイルドカードを使用した検索はできません。

空白だけで構成される検索キーワードは指定できません。

検索キーワードの先頭または末尾に入力された空白は排除されます。

空白を含む検索キーワードを指定した場合，正しく検索されません。

アルファベットの大文字と小文字は区別されません。

検索キーワードの全角文字と半角文字は区別されます。

改行コードを含む検索キーワードは入力できません。

検索キーワードを入力後，［検索］ボタンをクリックすると，検索結果が表示されます。

検索結果は，［対象レコード］の選択によって，次のように表示先が異なります。

［対象レコード］で「--すべてのレコード--」を選択した場合
検索結果は［検索結果:レコード一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］でレコード名を選択した場合
検索結果は［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］

検索対象のレコードをプルダウンメニューで選択します。デフォルトでは，［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択したレコードが表示されます。

プルダウンメニューには次の項目が表示されます。

「--すべてのレコード--」
すべてのレコードを検索対象とする場合に選択します。

選択したエージェントのレコード名一覧
選択したエージェントのレコード名一覧がアルファベット順に表示されます。

［キャンセル］ボタン

［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面または［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面に戻ります。

(a)　［検索結果:レコード一覧］画面

［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面または［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面で，対象レコードを「--すべてのレコード--」と設定した場合に，検索結果となるフィールド数をレコードごとに表示します。表示順は，レコード名のアルファベット順です。

レコード名

レコード名に続けて，次の情報が表示されます。

検索結果に該当するフィールド数

レコードの説明
説明文がない場合は（説明文なし）と表示されます。

インスタンスタイプ
［（このレコードは単一行のレコードです）］または［（このレコードは複数行のレコードです）］と表示されます。

レコード名のメニューをクリックすると，選択したレコードに該当するフィールド一覧が［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面が表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［キャンセル］ボタン

一つ前の画面に戻ります。

(b)　［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面

検索結果のフィールド一覧が表示されます。

チェックボックス

フィールドを選択します。複数のフィールドを選択できます。

このチェックボックスをオンにして［OK］ボタンをクリックすると，［新規レポート > フィールド］画面または［編集 > フィールド］画面に戻り，選択したフィールドが「選択されたフィールド」に反映された状態になります。

なお，［レコード一覧へ］ボタンで［検索結果:レコード一覧］画面に戻ると，チェックボックスの選択状態は解除されます。

フィールド名

フィールド名がアルファベット順に表示されます。検索キーワードに合致する部分は太字で表示されます。

形式

該当するフィールドの属性が，次に示すアイコンで表示されます。

[図データ]：数値属性

[図データ]：文字列属性

説明

フィールドの説明が表示されます。検索キーワードに合致する部分は太字で表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［レコード一覧へ］ボタン

［検索結果:レコード一覧］画面に戻ります。このボタンは，［検索結果:レコード一覧］画面からこの画面へ遷移した場合だけ表示されます。

［OK］ボタン

［新規レポート > フィールド］画面または［編集 > フィールド］画面に戻り，選択したフィールドが「選択されたフィールド」に入力された状態になります。

(4)　［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面

フィルター条件を設定する画面です。

［新規レポート > フィルター］画面を次の図に示します。

図1-64　［新規レポート > フィルター］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールド］

フィルターの対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

［条件］

条件式を設定する上で使用したい演算子をプルダウンメニューから選択します。選択できる値を次の表に示します。

値 | 説明
= | ［フィールド］の値と［値］の値が等しい。
< | ［フィールド］の値が［値］の値よりも小さい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
<= | ［フィールド］の値が［値］の値よりも小さいか，または等しい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
> | ［フィールド］の値が［値］の値よりも大きい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
>= | ［フィールド］の値が［値］の値よりも大きいか，または等しい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
<> | ［フィールド］の値と［値］の値が異なる。

［値］

比較対象となる値を，整数値，小数値，または2,048バイト以内の全角または半角文字で指定します。指定できる値は，フィールドによって異なります。テキストボックスの右側に，入力できる値が表示されます。

［表示時に指定］をチェックすると，ここでの値の指定を省略できます。

［表示時に指定］

レポート表示時に，条件式の値を指定する場合にチェックします。このチェックはフィルター全体ではなく，条件式の一つ一つに対して設定されます。そのため，条件式を追加または更新した場合だけ，設定が有効になります。

［AND］

［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で設定した条件式を，［条件式］に表示されている条件式と「AND」で連結させたい場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［OR］

［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で設定した条件式を，［条件式］に表示されている条件式と「OR」で連結させたい場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［追加］ボタン

［フィールド］，［条件］，［値］，および［表示時に指定］で設定した条件式を，［条件式］に追加します。

［更新］ボタン

［条件式］で選択した条件式を，［フィールド］，［条件］，［値］，および［表示時に指定］で新たに設定した条件式と置き換えます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［条件式］

作成した条件式の一覧が表示されます。［表示時に指定］がチェックされた条件式の値は，「prompt("値")」の形式で表示されます。

［単純式］

［条件式］で選択している条件式を単純式として扱う場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［複合式］

［条件式］で選択している条件式を複合式として扱う場合に選択します。ただし，選択した条件式が複合式になり得ない場合は，単純式となります。［条件式］に条件式が二つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［AND <--> OR］

［条件式］で選択した条件式の「AND」と「OR」を切り替えます。［条件式］の先頭行以外の条件式を選択していて，かつ［単純式］が選択されている場合だけ活性化されます。

［編集］ボタン

［条件式］で選択した条件式を［フィールド］，［条件］，［値］，および［表示時に指定］に表示させ，編集できます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［削除］ボタン

［条件式］で選択した条件式を削除します。［条件式］に条件式が設定されている場合だけ活性化されます。［単純式］が選択されている場合は，このボタンをクリックすると削除が実行されます。［複合式］が選択されている場合は，すべての複合条件の削除を確認するメッセージボックスが表示されます。

［すべて削除］ボタン

［条件式］に設定されているすべての条件式を削除します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

条件によって次のどちらかの画面に遷移します。

［リアルタイム（1つのエージェント）］を選択している場合
［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］または［編集 > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面に遷移します。

上記以外の場合
［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］または［編集 > 表示設定（履歴レポート）］画面に遷移します。

［完了］ボタン

新規に作成する場合
［次へ >］ボタンで遷移した次画面以降で値を設定している場合だけ表示されます。このボタンをクリックすると，設定内容が保存されます。

既存のレポートを編集する場合
設定内容が保存されます。

(5)　［新規レポート > 表示設定］または［編集 > 表示設定］画面

リアルタイムレポートに表示するフィールドの表示条件を指定する画面です。この画面は，［新規レポート > 名前と種別］または［編集 > 名前と種別］画面の［レポート種別］で選択したレポート種別によって異なります。

［リアルタイム（1つのエージェント）］を選択した場合
［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］または［編集 > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面に遷移します。

［履歴（1つのエージェント）］または［履歴（複数のエージェント）］を選択した場合
［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］または［編集 > 表示設定（履歴レポート）］画面に遷移します。

それぞれの画面について説明します。

(a)　［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］または［編集 > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面

リアルタイムレポートに表示させるフィールドの表示条件を設定する画面です。

［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面を次の図に示します。

図1-65　［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［表示時に指定］

レポートの表示時に設定する場合にチェックします。

［デルタ値で表示］

レポートに表示させるデータをデルタ値にする場合，チェックします。

レポートに表示されるデータは，次の条件によって異なります。

［デルタ値で表示］がチェックされているか

レポートに表示するレコードのフィールドにデルタ値が収集されるか

レコードのフィールドにデルタ値が収集されるかどうかは，個々のフィールドによって異なります。デルタ値，およびレコードのフィールドにデルタ値が収集されるかどうかについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。

条件とレポートに表示される値の対応を次の表に示します。

条件 | 表示される値
［デルタ値で表示］のチェックボックス | レポートに表示するフィールド
チェックあり | デルタ値の収集あり | 前回収集されたときから今回収集されるまでのパフォーマンスデータの変化量。
デルタ値の収集なし | 収集された最新の値。
チェックなし | デルタ値の収集あり | パフォーマンスデータの収集開始からの累積値。※
デルタ値の収集なし | 収集された最新の値。

注※

PFM - Agent for Oracleの，PIレコードタイプのレコードの場合は，累積値ではなく変化量が表示されます。

［更新間隔］

リアルタイムレポートの，表示の自動更新の有無，および更新間隔を設定します。デフォルトは60（秒）です。

［自動更新しない］

レポートの表示を自動的に更新しない場合にチェックします。

［初期値］

レポートの表示を自動的に更新する場合は，レポートの更新間隔を設定します。この値はレポート画面の表示中にも変更できます。［最小値］に設定した値以上，3600以下（単位：秒）の整数で設定します。デフォルトは60秒です。［自動更新しない］をチェックしている場合は非活性になります。

［最小値］

［初期値］の最小値を10～3600（単位：秒）の整数で設定します。デフォルトは60（秒）です。ここで設定した値は，レポートの表示画面の［レポートの表示設定］タブの［更新間隔］に設定できる最小値にも反映されます。

［自動更新しない］をチェックしている場合は非活性となります。

［ランキング表示］

レポートに，上位または下位のデータをランキング表示する場合に設定します。

この項目は，次のすべての条件を満たす場合に表示されます。

複数行のレコード（複数インスタンスレコード）の場合

［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面の［フィールド］で数値入力フィールドを選択している場合

［フィールド］

ランキング表示するフィールドを選択します。レポートは，ここで選択したフィールドを基準にランキング表示されます。

［表示数］

データの表示件数を1～100の整数で指定します。ここで指定した件数だけランキング表示されます。［フィールド］でフィールドを選択している場合だけ活性化されます。

［降順］

データを降順にランキング表示させる場合にチェックします。チェックすると，下位のデータからランキング表示されます。デフォルトは昇順で，上位データからランキング表示されます。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定が保存されます。

(b)　［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］または［編集 > 表示設定（履歴レポート）］画面

履歴レポートに表示させるフィールドの表示条件を設定する画面です。

［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］画面を次の図に示します。

図1-66　［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［表示時に指定］

レポートの表示時に設定する場合にチェックします。

［レポート表示期間の設定］

レポートに表示させるデータの対象期間について設定します。

［対象期間］

レポートに表示させるパフォーマンスデータの対象期間を選択します。デフォルトは「レポートの表示時に指定」です。

パフォーマンスデータの収集期間として選択できる期間を次の表に示します。

値 | 説明
レポートの表示時に指定 | レポートの表示時に対象期間を指定する。
過去1時間以内 | 最近1時間以内に収集されたデータを表示する。
過去1日（24時間）以内 | 最近24時間以内に収集されたデータを表示する。
過去7日以内 | 最近7日間に収集されたデータを表示する。
過去1ヶ月以内 | 最近1か月間に収集されたデータを表示する。
過去1年以内 | 最近1年間に収集されたデータを表示する。

［レポート間隔］

レポートの表示間隔を選択します。この項目はPIレコードタイプのレコードの場合だけ表示されます。

［分］以外を選択した場合，レポートの表示画面の表で，時間が表示されている個所をクリックすると，ドリルダウンレポートを表示できます。

レポートの表示間隔として選択できる間隔および表示されるドリルダウンレポートを次の表に示します。

項目 | 説明 | レポートに表示される値 | 表示されるドリルダウンレポート
分 | 1分間隔でレポートを表示する。 | XX:YY:00～XX:YY:59のデータの要約結果が，XX:YY:00のデータとして表示される（XXは0～23，YYは0～59の数値）。 | （表示されない）
時 | 1時間間隔でレポートを表示する。 | XX:00:00～XX:59:00のデータの要約結果が，XX:00:00のデータとして表示される（XXは0～23の数値）。 | レポート間隔が［分］で，対象期間がクリックした時間の0～59分のレポート
日 | 1日間隔でレポートを表示する。 | 1日ごとの00:00～23:59のデータの要約結果が，その日付の00:00:00のデータとして表示される。 | レポート間隔が［時］で，対象期間がクリックした日付の00:00～23:00のレポート
週 | 1週間間隔でレポートを表示する。 | 月～日曜日のデータの要約結果が，月曜日の00:00:00のデータとして表示される。 | レポート間隔が［日］で，対象期間がクリックした週の月～日曜日のレポート
月 | 1か月間隔でレポートを表示する。 | 月ごとのデータの要約結果が，その月の1日の00:00:00のデータとして表示される。 | レポート間隔が［週］で，対象期間がクリックした月の1～31日のレポート
年 | 1年間隔でレポートを表示する。 | 年ごとのデータの要約結果が，その年の1月1日の00:00:00のデータとして表示される。 | レポート間隔が［月］で，対象期間がクリックした年の1～12月のレポート

データの要約については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementの機能について説明している章を参照してください。

注意

エージェントのデータ収集間隔（Collection Interval）が［レポート間隔］で選択した間隔より大きい場合，実際の表示間隔はエージェントでのデータ収集間隔（Collection Interval）になります。

［ピーク時間］

1日のうち，フィールドの値が最大になる時間（ピーク時間）のデータだけをレポートに表示させる場合に設定します。

［フィールド］

ピーク時間のデータだけ表示させるフィールドを選択します。

各日で，選択したフィールドが最大になった時間のデータが，その日の表示レコードになります。この項目は，次のすべての条件を満たす場合に活性化されます。

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で，単一行のレコードを選択している場合

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［フィールド］で，数値入力フィールドを選択している場合

［レポート間隔］で［時］を選択した場合

［最大レコード数］

レポートに表示させる最大レコード数を1～2147483647の整数で指定します。

新規に作成する場合，デフォルトは「1440」です。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定が保存されます。

(6)　［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面

レポートの表示形式を指定する画面です。

［新規レポート > 表示形式］画面を次の図に示します。

図1-67　［新規レポート > 表示形式］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールド］

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面で選択したフィールドが表示されます。

［表］

選択しているフィールドのレポートを表形式で表示させる場合にチェックします。

表形式のレポートでは，各フィールドのデータが時系列に表示されます。

［一覧］

選択しているフィールドのレポートを，エージェントまたはインスタンスごとに一覧形式で表示させる場合にチェックします。

一覧形式のレポートでは，エージェントまたはインスタンスごとのフィールドの値がデータグループ単位に表示されます。

参考

データグループとは，異なるエージェントまたはインスタンスのデータを同一時刻ごとにまとめたデータ群のことです。

［グラフ］

選択している数値形式のフィールドを，グラフ形式で表示させる場合にチェックします。次の場合は，一つだけチェックしてください。

［名前と種別］画面の［レポート種別］で［履歴（複数のエージェント）］を選択していて，かつ［グラフのプロパティ］画面の［グラフの種類］で［折れ線］，［面］，または［積み上げ面］を選択したい場合

［フィールド］画面の［レコード］で複数行のレコード（複数インスタンスレコード）を選択していて，かつ［グラフのプロパティ］画面の［グラフの種類］で［折れ線］，［面］，または［積み上げ面］を選択したい場合

［表示名］

表，一覧の列名，またはグラフのタイトルとして使用する名称を，0～24文字の全角または半角文字で指定します。

何も指定しない場合，レポートにはフィールド名が表示されます。

［表示キー］

複数行のレコード（複数インスタンスレコード）で，データをソートして表示させる際のキーとなるフィールドを設定します。

ただし，次の場合は設定できません。

［履歴（複数のエージェント）］レポートである場合

［折れ線］，［面］，または［積み上げ面］グラフを表示させたい場合

［フィールド］

データをソートして表示させる際のキーとなるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

［降順］

データを降順にソートさせたい場合にチェックします。［フィールド］で「（なし）」以外を選択している場合だけ活性化されます。

注意

表示キーを設定した場合，通常よりもレポートの表示に時間がかかるため，表示するレコード数が多いとタイムアウトが発生する可能性があります。

タイムアウトが発生した場合は，表示するレコード数の削減を検討してください。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

条件によって次のどちらかの画面に遷移します。

［リアルタイム（1つのエージェント）］の場合
［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］または［編集 > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面に戻ります。

上記以外の場合
［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］または［編集 > 表示設定（履歴レポート）］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

［グラフ］が一つでもチェックされている場合
［新規レポート > グラフのプロパティ］または［編集 > グラフのプロパティ］画面に遷移します。

［グラフ］を選択していない場合
［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定が保存されます。

(7)　［新規レポート > グラフのプロパティ］または［編集 > グラフのプロパティ］画面

グラフの種類および形式を指定する画面です。

［新規レポート > グラフのプロパティ］画面を次の図に示します。

図1-68　［新規レポート > グラフのプロパティ］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［グラフの種類］

グラフの種類を選択します。次の場合，［折れ線］，［面］，および［積み上げ面］は選択できません。

［履歴（複数のエージェント）］レポートで，かつ表示させるフィールドが二つ以上ある場合

複数行のレコード（複数インスタンスレコード）のレポートで，かつ表示させるフィールドが二つ以上ある場合

［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面の［表示キー］で［フィールド］を選択している場合

選択できるグラフの種類を次に示します。

［集合縦棒］

縦棒グラフです。最新のデータグループのグラフをスナップショット表示します。※

［積み上げ縦棒］

複数の項目を積み重ねた縦棒グラフです。最新のデータグループのグラフをスナップショット表示します。※

［集合横棒］

横棒グラフです。最新のデータグループのグラフをスナップショット表示します。※

［積み上げ横棒］

複数の項目を積み重ねた横棒グラフです。最新のデータグループのグラフをスナップショット表示します。※

［円］

円グラフです。最新のデータグループのグラフをスナップショット表示します。※

［折れ線］

データの変化を折れ線で表したグラフです。横軸は時刻を示します。

［面］

データの変化を面で表したグラフです。横軸は時刻を示します。

［積み上げ面］

複数の項目を積み重ねた面グラフです。横軸は時刻を示します。

注※　履歴レポートでは，取得した期間内の最新時刻のデータグループを表示します。なお，レポート表示画面のデータグループボタンで，過去のデータグループを表示することもできます。

［データ欠落部分でグラフを中断する］

エージェントが起動されていなかったなどの原因でデータが欠落している場合に，欠落部分でグラフを中断した状態でレポートを表示できます。

この項目は，［グラフの種類］で［折れ線］，［面］，または［積み上げ面］を選択している場合だけ表示されます。

次のすべての条件を満たす場合にグラフを中断した状態で表示できます。

レポートする対象が複数行のレコード（複数インスタンスレコード）または複数のエージェントの場合

データが欠落している時間に，ほかの行またはほかのエージェントのデータがある場合

グラフの種類によって，次に示すようにグラフが中断されます。

折れ線グラフの場合

データ欠落部分の線が非表示になります。

面・積み上げ面グラフの場合

データ欠落部分を0として，データ存在部分と直線で結んだ領域に面が表示されます。複数インターバルでデータ欠落が続いた場合，直前のデータ存在部分と最後のデータ欠落部分（値は0）との間を直線で結んだ領域に面が表示されます。

［系列］

データを行（レコード）単位で表示させるか，または列（フィールド）単位で表示させるかを指定します。

［軸ラベル］

レポートのX軸およびY軸の見出しとして表示させる文字列を設定します。

ただし，［グラフの種類］で［円］を選択している場合は非活性となります。

［X軸］

X軸の見出しとなる文字列を0～40文字の全角または半角文字で指定します。全角文字も1文字としてカウントします。

［Y軸］

Y軸の見出しとなる文字列を0～40文字の全角または半角文字で指定します。全角文字も1文字としてカウントします。

［データラベル］

グラフにデータの値を表示させるフィールドを二つまで指定できます。

［データラベル1］

グラフにデータの値を表示させる一つ目のフィールドを，プルダウンメニューから選択します。

［データラベル1］を指定しない場合は，最初のODBCキーフィールドが［データラベル1］として表示されます。この場合，ODBCキーフィールドが複数あれば，二つ目のODBCキーフィールドが［データラベル2］として表示されます。ODBCキーフィールドが一つもなければ，データラベルは表示されません。

［データラベル2］

グラフにデータの値を表示させる二つ目のフィールドを，プルダウンメニューから選択します。二つ目のデータラベルは，［データラベル1］で指定したデータラベルの後ろに括弧書きで表示されます。

この項目を設定する場合は，必ず［データラベル1］を設定してください。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［< 戻る］ボタン

［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面に戻ります。

［次へ >］ボタン

［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定が保存されます。

(8)　［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面

レポートの表示画面から，さらにレポートレベルまたはフィールドレベルの詳細についてレポートするドリルダウンレポートを設定する画面です。

［新規レポート > ドリルダウン］画面を次の図に示します。

図1-69　［新規レポート > ドリルダウン］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［レポートのドリルダウン］

レポートレベルのドリルダウンレポートを設定します。ドリルダウンレポートは，既存のレポート定義，またはブックマークから選択します。

［レポート］

［追加］ボタンで追加したドリルダウンレポートが一覧表示されます。ここに追加したレポート，またはブックマークがドリルダウンレポートとして設定されます。

表示されているドリルダウンレポートは，複数選択できます。

［追加］ボタン

ドリルダウンレポートを［レポート］に追加します。

このボタンをクリックすると，［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］または［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面に遷移します。

［変更］ボタン

［レポート］で選択したドリルダウンレポートを別のレポートに変更します。

このボタンをクリックすると，［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］または［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面に遷移します。

［削除］ボタン

［レポート］で選択したドリルダウンレポートを削除します。

［フィールドのドリルダウン］

フィールドレベルのドリルダウンレポートを設定します。ドリルダウンレポートは，既存のレポート定義から選択します。

［選択］

ドリルダウンレポートを設定，または設定したドリルダウンレポートを解除したいフィールドを選択します。

［フィールド］

定義中のレポートで表示対象として選択されているフィールドが表示されます。

［レポート］

フィールドに対して設定されているドリルダウンレポート名が表示されます。ドリルダウンレポートが設定されていない場合は，「（未設定）」と表示されます。

［バインド］ボタン

［選択］で選択しているフィールドに，ドリルダウンレポートを設定（バインド）します。このボタンをクリックすると［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］または［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面に遷移します。

［バインド解除］ボタン

［選択］で選択しているフィールドに設定したドリルダウンレポートを解除します。このボタンをクリックすると，フィールドとレポートとのバインドが解除され，［レポート］に「（未設定）」と表示されます。

［条件式の編集］ボタン

［選択］で選択しているフィールドにバインドしたドリルダウンレポートにフィルター条件を設定します。このボタンをクリックすると，［新規レポート > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］または［編集 > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面に遷移します。

［キャンセル］ボタン

操作の終了を確認するメッセージボックスが表示されます。メッセージボックスの［OK］ボタンをクリックすると，処理が中止されインフォメーションフレームがクリアされます。

［<戻る］ボタン

［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面でグラフを一つでも選択している場合
［新規レポート > グラフのプロパティ］または［編集 > グラフのプロパティ］画面に戻ります。

上記以外の場合
［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面に戻ります。

［完了］ボタン

設定が保存されます。

(a)　［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］または［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面

［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面で選択しているフィールドにドリルダウンレポートとしてバインドするレポートを選択する画面です。

［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］または［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面は，［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面で次に示すどちらの操作をするかによって表示が異なります。

［フィールドのドリルダウン］にある［バインド］ボタンをクリックした場合

図1-70　［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］画面（［フィールドのドリルダウン］にある［バインド］ボタンをクリックしたとき）

［レポートのドリルダウン］にある［追加］ボタンまたは［変更］ボタンをクリックした場合

図1-71　［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］画面（［レポートのドリルダウン］にある［追加］ボタンまたは［変更］ボタンをクリックしたとき）

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

コンテンツエリアの表示情報を最新の状態にします。表示を更新しても，コンテンツエリアでの選択状態は保持されます。

コンテンツエリア

［フィールドのドリルダウン］にある［バインド］ボタンをクリックしたときに表示される［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］画面は，レポート階層が表示されます。

［レポートのドリルダウン］にある［追加］ボタンまたは［変更］ボタンをクリックしたときに表示される［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］画面は，［ツリー種別］で［レポート］と［ブックマーク］のどちらを選択したかによって，コンテンツエリアに表示する情報が異なります。［ツリー種別］のデフォルトは［レポート］です。

［ツリー種別］が［レポート］のときは，レポート階層が表示されます。［ブックマーク］のときは，ブックマーク階層が表示されます。

コンテンツエリアに表示されるレポート階層またはブックマーク階層からドリルダウンレポートとしてバインドしたいレポートまたはブックマークを選択します。どちらのときも複数選択はできません。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に戻ります。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に戻ります。

(b)　［新規レポート > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］または［編集 > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面

ドリルダウンレポートのフィルター条件を設定する画面です。

［新規レポート > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面を次の図に示します。

図1-72　［新規レポート > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面

表示項目について説明します。

［説明］（画面タイトルの横）および［説明］ボタン

［新規レポート > フィールド］または［編集 > フィールド］画面の［レコード］で選択しているレコード，およびそのレコードに属するフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールド］

ドリルダウンレポートの，フィルター対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

［条件］

選択したフィールドに対し，条件式を設定する上で使用したい演算子をプルダウンメニューから選択します。［フィールド］を選択すると活性化されます。

選択できる演算子とその説明については，「1.5.4(4)　［新規レポート > フィルター］または［編集 > フィルター］画面」を参照してください。

なお，条件の比較対象は，値で指定するか，またはフィールドを指定するかのどちらかになります。

［値］（ラジオボタン）

比較対象を値で指定する場合に選択します。

［値］（テキストボックス）

比較対象となる値を，整数値，小数値，または2,048バイト以内の全角または半角文字で指定します。指定できる値は，フィールドによって異なります。テキストボックスの右側に，入力できる値が表示されます。

［表示時に指定］をチェックすると，ここでの値の指定を省略できます。

［表示時に指定］

条件式の値をレポートの表示時に指定したい場合にチェックします。

この項目は，条件式の比較対象として［値］を選択している場合だけ活性化されます。

［フィールド］（ラジオボタン）

比較対象をフィールドで指定する場合に選択します。

［フィールド］（プルダウンメニュー）

比較対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

プルダウンメニューに表示されるフィールドは，レポート種別によって異なります。

［リアルタイム（1つのエージェント）］の場合
［Record Time］フィールドが表示されます。複数行のレコード（複数インスタンスレコード）を選択している場合は，［Instance］フィールドも表示されます。

［履歴（1つのエージェント）］の場合
［Date and Time］フィールドが表示されます。複数行のレコード（複数インスタンスレコード）を選択している場合は，［Instance］フィールドも表示されます。

［履歴（複数のエージェント）］の場合
［Date and Time］フィールド，［Agent Host］フィールド，および［Agent Instance］フィールドが表示されます。

［AND］

［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で設定した条件式を，［条件式］に表示されている条件式と「AND」で連結させたい場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［OR］

［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で設定した条件式を，［条件式］に表示されている条件式と「OR」で連結させたい場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［追加］ボタン

［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で設定した条件式を，［条件式］に追加します。［値］テキストボックスまたは［フィールド］プルダウンメニューを設定した場合だけ活性化されます。

［更新］ボタン

［条件式］で選択した条件式を，［フィールド］，［条件］，および比較対象（［値］または［フィールド］）で新たに設定した条件式と置き換えます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［条件式］

作成した条件式の一覧が表示されます。［表示時に指定］がチェックされた条件式の値は，「prompt("値")」の形式で表示されます。

［単純式］

［条件式］で選択している条件式を単純式として扱う場合に選択します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［複合式］

［条件式］で選択している条件式を複合式として扱う場合に選択します。ただし，選択した条件式が複合式になり得ない場合は，単純式となります。［条件式］に条件式が二つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［AND <--> OR］ボタン

［条件式］で選択した条件式の「AND」と「OR」を切り替えます。［条件式］の先頭行以外の条件式を選択していて，かつ［単純式］が選択されている場合だけ活性化されます。

［編集］ボタン

［条件式］で選択した条件式を［フィールド］，［条件］，［値］，および［表示時に指定］に表示させ，編集できます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［削除］ボタン

［条件式］で選択した条件式を削除します。［条件式］に条件式が設定されている場合だけ活性化されます。［単純式］が選択されている場合は，このボタンをクリックすると削除が実行されます。［複合式］が選択されている場合は，すべての複合条件の削除を確認するメッセージボックスが表示されます。

［すべて削除］ボタン

［条件式］に設定されているすべての条件式を削除します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に戻ります。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［新規レポート > ドリルダウン］または［編集 > ドリルダウン］画面に戻ります。

1.5.5　［名前の変更］画面

「User Reports」の下位にあるレポートフォルダ，またはレポート定義の名称を変更する画面です。この画面は，［レポート階層］画面のメソッドフレームで［名前の変更］メソッドを選択すると表示されます。

［名前の変更］画面を次の図に示します。

図1-73　［名前の変更］画面

表示項目について説明します。

［現在のフォルダ名］または［現在のレポート名］

変更前のレポートフォルダ名またはレポート定義の名称が表示されます。

［新しいフォルダ名］または［新しいレポート名］

新しいレポートフォルダまたはレポート定義の名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。デフォルトは，変更前のフォルダ名またはレポート定義の名称です。全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

［OK］ボタン

レポートフォルダまたはレポート定義の名称を変更します。ただし，同じ階層に同名のレポートフォルダ，またはレポート定義がすでにある場合は，変更できません。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.5.6　［インポート］画面

レポートフォルダおよびレポート定義をインポートする画面です。この画面は，［レポート階層］画面のメソッドフレームで［インポート］メソッドを選択すると表示されます。PFM - Web Consoleでエクスポートしたファイルをインポートできます。

［インポート］画面を次の図に示します。

図1-74　［インポート］画面

表示項目について説明します。

［参照］ボタン

インポートファイルの選択ダイアログボックスが表示されます。

［インポートファイル］

インポートファイルの選択ダイアログボックスで選択したファイルの名称が表示されます。

［OK］ボタン

［インポートファイル］で指定したファイルのレポートフォルダまたはレポート定義がインポートされます。

このボタンをクリックすると，上書きを確認するメッセージボックスが表示され，［OK］ボタンをクリックするとインポートが実行されます。

ただし，次の場合はインポートできません。

指定したファイルがPFM - Web Console でサポートしているフォーマットでない場合

指定したファイルにPFM - ManagerまたはPFM - Web Consoleでセットアップされていないエージェントのレポート定義が含まれている場合

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.6　［ブックマーク階層］画面

ブックマーク階層を表示する画面です。任意のレポートをブックマークに登録しておくことで，次回から少ない手順でレポートを表示できます。また，複合ブックマークの編集によって，複合レポートの表示方法を設定できます。この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［ブックマーク階層］タブを選択すると表示されます。

［ブックマーク階層］画面を次の図に示します。

図1-75　［ブックマーク階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

ブックマーク階層が表示されます。

ブックマーク階層

ルートは「Bookmarks」です。2階層目以降に，ブックマークフォルダ，ブックマークおよび複合ブックマークがそれぞれ昇順で表示されます。また，ブックマーク配下では登録レポートが昇順に表示されます。複合ブックマーク配下では登録レポートとベースラインがそれぞれ昇順で表示されます。

アイコン

ブックマーク階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：ブックマークフォルダを表します。

[図データ]：ブックマークを表します。

[図データ]：複合ブックマークを表します。

[図データ]：登録レポートを表します。PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。

[図データ]：ベースラインを表します。

メソッドフレーム

ブックマーク階層に対して実行できる操作項目が表示されます。表示される操作項目は，選択したオブジェクトによって変わります。なお，初期設定ファイル（config.xml）のeditReportByOrdinaryUserでoffが指定されている場合，一般ユーザー権限でログインすると［削除］，［新規フォルダ］，［名前の変更］，および［編集］は表示されません。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［削除］

選択したブックマークフォルダ，ブックマーク，複合ブックマーク，登録レポートまたはベースラインを削除します。この項目は，ナビゲーションフレームで「Bookmarks」の下位にあるオブジェクトを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，削除の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。

なお，削除対象としてブックマークフォルダ，ブックマーク，または複合ブックマークを選択した場合は，その下位にあるブックマークや登録レポート，およびベースラインはすべて削除されます。また，ブックマークのすべての登録レポートを削除した場合（複合ブックマークの場合には，ベースラインだけが残った場合も該当します）には，ブックマーク自体も自動的に削除されます。

［レポートの表示］

選択した登録レポート，ブックマークまたは複合ブックマークを表示します。登録レポート，ブックマークを選択した場合はレポート表示画面を表示します。複合ブックマークを選択した場合は複合レポート表示画面を表示します。レポートの表示画面については，「1.4.2　レポート表示画面」を参照してください。複合レポートの表示画面については，「1.4.3　複合レポート表示画面」を参照してください。

［新規フォルダ］

選択したオブジェクトの下位に新しいブックマークフォルダを作成します。この項目は，ナビゲーションフレームで「Bookmarks」，またはその下位にあるブックマークフォルダを選択した場合に表示されます。

この項目を選択すると，［新規フォルダ］画面に遷移します。

［プロパティの表示］

選択したブックマークのプロパティを表示します。この項目は，ナビゲーションフレームでブックマークまたは複合ブックマークを選択した場合に表示されます。

この項目を選択すると，［プロパティ］画面に遷移します。

［名前の変更］

選択したブックマークフォルダまたはブックマークの名称を変更します。ナビゲーションフレームでブックマークフォルダ，ブックマーク，複合ブックマークまたはベースラインを選択した場合に表示されます。

この項目を選択すると，［名前の変更］画面に遷移します。

［編集］

選択した複合ブックマークの定義内容を変更します。この項目は，ナビゲーションフレームで複合ブックマークを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，インフォメーションフレームに複合ブックマークの［編集］画面が表示されます。

［タイリング表示］

選択したブックマークフォルダの下位にある履歴レポートのグラフを並べて表示（タイリング表示）します。

この項目を選択すると，インフォメーションフレームに［タイリング表示］画面が表示されます。

インフォメーションフレーム

ナビゲーションフレームで選択したオブジェクトに対し，メソッドフレームで選択したメソッドによる操作結果が表示されます。

［ブックマーク階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-76　［ブックマーク階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.6.1　［新規フォルダ］画面

1.6.2　［プロパティ］画面

1.6.3　［名前の変更］画面

1.6.4　［編集］画面

1.6.5　［タイリング表示］画面

1.6.1　［新規フォルダ］画面

ルートまたは選択したブックマークフォルダの下位に，新しいブックマークフォルダを作成する画面です。この画面は，［ブックマーク階層］画面のメソッドフレームで［新規フォルダ］メソッドを選択すると表示されます。

［新規フォルダ］画面を次の図に示します。

図1-77　［新規フォルダ］画面

表示項目について説明します。

［新しいフォルダ名］

フォルダの名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。

全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

［OK］ボタン

ナビゲーションフレームで選択しているオブジェクトの下に，［新しいフォルダ名］に入力した名称のフォルダを追加します。ただし，同じ階層に同名のブックマークフォルダ，またはブックマークがある場合は，作成できません。

入力したフォルダ名の前後に半角空白がある場合は，自動的に削除されます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.6.2　［プロパティ］画面

選択したブックマークまたは複合ブックマークのプロパティを表示する画面です。この画面は，［ブックマーク階層］画面でブックマークまたは複合ブックマークを選択し，メソッドフレームで［プロパティの表示］メソッドを選択すると表示されます。複合ブックマークを選択した場合は，登録レポート以外にベースラインの情報も同じフォーマットで表示されます。なお，この画面では，プロパティの設定を変更できません。

［プロパティ］画面を次の図に示します。

図1-78　［プロパティ］画面

表示項目について説明します。

［ブックマーク名］

選択したブックマークの名称が表示されます。

［登録レポート名］

選択したブックマークに登録されているレポートの名称が表示されます。

［元のレポート名］

［登録レポート名］に表示されているレポートの元となったレポートの名称が表示されます。

［バインドされたエージェント］

選択したブックマークに登録されているレポートのエージェントの名称が表示されます。

［条件式］

選択したブックマークに登録されているレポートの条件式が表示されます。

［業務グループ名］

［バインドされたエージェント］に表示されているエージェントが所属する，業務グループ名が表示されます。業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

1.6.3　［名前の変更］画面

選択したブックマークフォルダ，ブックマーク，複合ブックマークまたはベースラインの名称を変更する画面です。この画面は，［ブックマーク階層］画面でブックマークフォルダまたはブックマークを選択し，メソッドフレームで［名前の変更］メソッドを選択すると表示されます。

［名前の変更］画面を次の図に示します。

図1-79　［名前の変更］画面

表示項目について説明します。

［現在のフォルダ名］または［現在のブックマーク名］

選択したブックマークフォルダまたはブックマークの，変更前の名称が表示されます。

［新しいフォルダ名］または［新しいブックマーク名］

新しいブックマークフォルダまたはブックマークの名称を1～64文字の全角または半角文字で入力します。デフォルトは，変更前のブックマークフォルダ名またはブックマーク名です。全角および半角文字が混在する名称でもかまいません。

［OK］ボタン

ブックマークフォルダまたはブックマークの名称を変更します。

ただし，同じ階層に，同名のブックマークフォルダまたはブックマークがすでにある場合は，変更できません。入力した名称の前後に半角空白がある場合は，自動的に削除されます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.6.4　［編集］画面

選択した複合レポートの表示方法を変更する画面です。この画面は，［ブックマーク階層］画面で複合ブックマークを選択し，メソッドフレームで［編集］メソッドを選択すると表示されます。

［編集］画面を次の図に示します。

図1-80　［編集］画面

表示項目について説明します。

［レポート表示期間の設定］

レポートの表示期間について設定できます。

［表示時に指定］

複合レポート画面を表示したときに，［レポートの表示設定］タブ画面をデフォルトで表示したい場合にチェックします。

この項目は，［対象期間］で「レポートの表示時に指定」を選択した場合は非活性となります。

［対象期間］

複合レポートに表示させるパフォーマンスデータの対象期間をプルダウンメニューから選択します。デフォルトは「レポートの表示時に指定」です。

選択できる値を次に示します。

［レポートの表示時に指定］

［過去1時間以内］

［過去1日（24時間）以内］

［過去7日以内］

［過去1ヶ月以内］

［過去1年以内］

［レポート間隔］

レポートの表示間隔を設定します。

この項目を設定すると，指定した期間内で平均化（要約）された値がレポートに表示されます。

選択できる値を次に示します。

［分］：1分間隔でレポートを表示

［時］：1時間間隔でレポートを表示

［日］：1日間隔でレポートを表示

［週］：1週間間隔でレポートを表示

［月］：1か月間隔でレポートを表示

［年］：1年間隔でレポートを表示

なお，対象期間を変更すると，それに対応したレポート間隔が自動的に設定されます。

［グラフ表示の設定］

グラフのタイトル，レポートのX軸の見出しとして表示させる文字列およびグラフオプションを設定します。

［グラフタイトル］

複合ブックマークで設定されたグラフのタイトルとして使用する名称を，0～64文字の全角または半角文字で指定します。

［X軸ラベル］

レポートのX軸の見出しとなる文字列を0～40文字の全角または半角文字で指定します。

［グラフオプション］

［3Dで表示する］

グラフを立体的に表示させる場合にチェックします。

［グリッドを表示する］

グラフ上にグリッドを表示させる場合にチェックします。

グリッドは，複合レポートで表示される最も小さい番号の系列グループについてだけ表示されます。

［オートラベルを表示する］

グラフ上のプロットにマウスカーソルを重ねたときに，対応するデータの値をツールチップで表示させる場合にチェックします。

［系列グループの設定］

複合ブックマークに登録されたレポートをグラフとして表示させる形式について設定します。設定項目を次に示します。

［登録レポート一覧］

複合ブックマークに登録されているレポートまたはベースラインが表示されます。

系列グループとして表示させたい登録レポートまたはベースラインを選択し，[図データ]ボタンおよび[図データ]ボタンを使って［表示対象］に移動させます。

登録レポートの場合は，登録レポート名が昇順で表示されます。

また，ベースラインの場合はすべての登録レポート表示後に，ベースライン名が昇順で表示されます。

［登録レポート一覧］に表示される登録レポートまたはベースラインは，グラフには表示されません。

[図データ]ボタン

［登録レポート一覧］で選択した登録レポートまたはベースラインを［表示対象］に追加します。

[図データ]ボタン

［表示対象］で選択した登録レポートまたはベースラインを［登録レポート一覧］に戻します。

［系列グループ］

複合ブックマークに登録したレポートを分類するために，プルダウンメニューから系列グループを選択します。デフォルトは「系列グループ1」で，最大五つの系列グループが利用できます。

［表示対象］

［登録レポート一覧］から選択した登録レポートまたはベースラインが一覧で表示されます。順番を入れ替えたい場合は，[図データ]ボタンおよび[図データ]ボタンを使用します。

[図データ]ボタン

［表示対象］で選択した登録レポートまたはベースラインを，一つ上に移動します。複数の登録レポートまたはベースラインを同時に移動することもできます。

[図データ]ボタン

［表示対象］で選択した登録レポートまたはベースラインを，一つ下に移動します。複数の登録レポートまたはベースラインを同時に移動することもできます。

なお，［表示対象］に一つ以上の登録レポートまたはベースラインが設定されていない場合は，［系列グループ］で指定した複合レポートのグラフとして表示されません。

注意

［登録レポート一覧］と［表示対象］は固定幅のテキストエリアのため，登録レポート名とベースライン名が長い文字列の場合は，すべてを参照できないことがあります。この場合は，左側のナビゲーションツリーの表示と対応しながら確認してください。また，［登録レポート一覧］の表示順は，ナビゲーションツリーと同じになります。

［グラフ種類］

指定する系列グループごとに表示するグラフの種類を選択します。

選択できるグラフの種類を次に示します。デフォルトは「折れ線」です。

［集合縦棒］※
系列グループに設定した登録レポートの，全フィールドのデータが時系列に縦棒グラフとして表示します。

［積み上げ縦棒］※
系列グループに設定した登録レポートの，全フィールドのデータを時系列に積み重ねて縦棒グラフとして表示します。

［折れ線］
系列グループに設定した登録レポートの，全フィールドのデータを時系列に折れ線グラフとして表示します。

［面］
系列グループに設定した登録レポートの，全フィールドのデータの変化を時系列に面グラフとして表示します。

［積み上げ面］
系列グループに設定した登録レポートの，全フィールドのデータを時系列に積み重ねた面グラフとして表示します。

注※

［集合縦棒］および［積み上げ縦棒］をグラフ表示するときは，［グラフオプション］で［3Dで表示する］を選択してください。また，3Dで表示する場合は次の条件を満たすようにしてください。条件を満たしていないと，3Dで表示したとき，正しく描画されないことがあります。

表示対象の系列グループが，1系列または2系列で「Y軸の表示位置」が左右に振り分けられていること。

表示対象の系列グループの「グラフ種類」が，次に示すどれかの組み合わせであること。
・「集合縦棒／積み上げ縦棒」の1系列だけ
・「集合縦棒／積み上げ縦棒」と「折れ線」の2系列
・「集合縦棒／積み上げ縦棒」と「面／積み上げ面」の2系列

［系列グループ名］

凡例のタイトルおよびY軸の見出しとして表示されます。系列グループ名は，0～40文字の全角または半角文字で指定します。

［系列グループのY軸を手動で設定する］

指定された系列グループのY軸を手動で設定する場合にチェックします。この項目をチェックしている場合は，系列グループのY軸の［最大値］および［最小値］が指定できます。

［最大値］

［系列グループのY軸を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。指定した系列グループの，グラフY軸の最大値となる任意の値を指定します。

［最小値］

［系列グループのY軸を手動で設定する］をチェックしている場合に活性化されます。指定した系列グループの，グラフY軸の最小値となる任意の値を指定します。

［Y軸の表示位置］

系列グループのY軸の表示位置を指定します。

指定した［系列グループ］のY軸を表示する位置として，「左側」または「右側」のどちらかを指定します。デフォルトは「左側」です。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，インフォメーションフレームをクリアします。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

＜この項の構成＞

(1)　複合レポートのグラフ表示に関する注意事項

(1)　複合レポートのグラフ表示に関する注意事項

(a)　グラフの描画順

複合レポートのグラフは，次のように描画されます。
1. 系列グループ1から順に系列グループnを上書き描画する。
2. 系列グループ内では系列グループに登録されている登録レポート順に上書き描画する。
3. 登録レポート内では登録レポート内のフィールド順に上書き描画する。
複合ブックマークの定義では，1.と2.は「系列グループの設定」でグラフの描画順を設定できます。描画されたグラフが隠れないように設定してください。また，3.は，レポート定義画面で設定できます。
ただし，「3D集合縦棒／3D積み上げ縦棒」のグラフを含む系列グループと，「折れ線」のグラフを含む系列グループは，系列グループの順序にかかわらずどちらかが最前面に表示されます。どちらを最前面に表示するかは，初期設定ファイル（config.xml）の<foregroundCombinationGraph>タグで指定します。詳細については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

「グリッドを表示する」のグラフオプションは常に設定できますが，最前面のグラフに対してだけ有効です。

(b)　グラフの横軸（X軸）と縦軸（Y軸）

複合レポート全体での共通設定はできません。
複合レポートのY軸は，系列グループごとに自動スケール調整（実データの最大・最小に調整）と，手動スケール調整（最大値，最小値指定）ができます。また，軸ラベルの表示位置も左側，右側から任意に選択できます。

複合レポートのX軸は一つの時系列固定です。
対象期間の範囲や収集間隔が異なる場合は，欠損値と見なしてデータ補正されるので，描画が崩れることがあります。また，PDレコードは収集間隔が秒単位となるため，時系列が同一になりません。PDレコードの場合は，折れ線グラフで描画することを推奨します。

複合レポートのY軸目盛の表示順序は，グラフの描画順序に準じます。
複合レポートに含まれる系列グループのうち，最前面に描画される系列グループのY軸目盛が最も内側（グラフに近い側）に描画されます。次いで背面に描画される系列グループのY軸目盛から，順番にその外側に描画されていきます。

(c)　フィールド数

複合レポートの場合，レポート内のフィールド数を制限していませんが，フィールド数が多い場合は，グラフや凡例が一部またはすべて見えなくなることがあります。ズーム倍率を変更するか，または次のどれかの方法で表示するフィールド数を制限してください。表示するフィールド数は，20程度を推奨します。

複合ブックマークの編集画面で表示するレポートを減らす。

個々のレポート定義の編集画面でフィールドを減らし，登録レポートを作成し直す。

個々のレポート定義の編集画面でフィルター条件を加えて登録レポートを作成し直す。

個々のレポート定義の編集画面でフィールドの表示名をデフォルトのフィールド名より短く設定し，登録レポートを作成し直す。

なお，次の条件のときは，グラフや凡例が一部またはすべて見えなくなり，凡例が2列以上で表示されることがあります。

ズーム倍率100%で，凡例が20行程度のとき

ズーム倍率200%で，凡例が30行程度のとき

ズーム倍率400%で，凡例が50行程度のとき

ズーム倍率600%で，凡例が50行程度のとき

ズーム倍率800%で，凡例が70行程度のとき

複合レポートでは凡例の文字数が多い場合，凡例の一部が見えなくなることがあります。ズーム倍率を変更するか，または次のどちらかの方法で凡例の文字数を見直してください。

レポート名を短くして登録レポートを作成し直す。

バインドするエージェント数を減らして登録レポートを作成し直す。

個々のレポート定義の編集画面で，フィールドの表示名をデフォルトのフィールド名より短く設定して，登録レポートを作成し直す。

なお，次の条件のときは，凡例の一部が見えなくなることがあります。

ズーム倍率100%で，全角50文字程度，または半角80文字程度のとき

ズーム倍率200%で，全角80文字程度，または半角120文字程度のとき

ズーム倍率400%で，全角110文字程度，または半角160文字程度のとき

ズーム倍率600%で，全角140文字程度，または半角200文字程度のとき

ズーム倍率800%で，全角160文字程度，または半角230文字程度のとき

(d)　系列グループの設定

系列グループには必ず一つ以上の登録レポートを設定してください。すべての系列グループに対して登録レポートが一つも設定されていないと，グラフは表示されません。また，ベースラインだけが設定されている場合もグラフは表示されません。

複合レポートでは，系列グループ名に設定した文字が多い場合，系列グループ名と凡例の文字が重なる場合があります。この場合，グラフの倍率を上げて表示するか，系列グループ名の文字数を短くしてください。
例えば，系列グループ名の文字数が全角25文字程度または半角30文字程度で，凡例の行数が10行程度のグラフの場合，グラフの倍率が100%のときには文字が重なることがあります。この場合，グラフの倍率を200%以上にして表示すると文字は重なりません。

(e)　ベースライン表示期間

ベースライン表示期間の設定「開始日時」は，複合レポート起動時の現在日時から，レポート表示期間の設定「対象期間／レポート間隔」に合わせて自動的に決定されます。レポート表示期間の設定「対象期間／レポート間隔」を変更した場合は，レポート表示期間の設定「開始日時」に再設定されます。

レポート画面で「最新情報に更新」を実行すると，「対象期間」の設定によって，レポート表示期間の設定「開始日時／終了日時」は変更されることがありますが，ベースライン表示期間の設定「開始日時」は変更されません。

複合レポートのグラフの始点・終点は，ベースライン表示期間の設定「開始日時」やベースラインのデータが変更されても影響しません。ただし，同時に表示される登録レポートのデータが一つ（始点と終点が同一となるデータ）である場合は，グラフの始点・終点がベースラインとして収集された範囲になることがあります。また，実際のグラフの表示期間は，レポート表示期間の設定「開始日時／終了日時」の範囲内で実在するデータに従い，始点・終点が決定されます。

ベースライン表示期間の設定「開始日時」は，ベースラインごとに動作します。複数のフィールドを持ち，かつ各フィールドの開始日時が異なるデータが保持されたベースラインの場合は，ベースライン表示期間の設定「開始日時」に従って，時系列データの最も過去のフィールドデータを始点にして描画されます。それ以外のフィールドの開始日時は，ベースラインが保存されたときのデータを始点にして描画されます。

複数のフィールドの開始日時が異なるデータをベースラインとして登録した場合は，ベースライン表示期間の設定「開始日時」に従って，時系列データの最も過去のフィールドデータを始点にして描画されます。このとき，各フィールドの相対的な開始位置は保たれて描画されます。

(f)　グラフタイトルの長さ

グラフタイトルに表示できる文字数は，全角，半角ともに64文字までです。ただし，グラフ倍率が100%の場合に，全角で61文字以上のグラフタイトルを表示すると，改行されることがあります。半角の場合は改行されません。

(g)　PDレコードタイプのレコードを表示する場合の注意事項

PFM - Web Console 09-50以降で，PDレコードタイプのレコードを複合レポートの集合縦棒または積み上げ縦棒グラフで表示させる場合，次の現象が発生することがあります。

レコードの収集間隔にずれが生じた場合に，縦棒の幅が狭く表示される。

レコードの収集間隔が1時間以上に設定されている場合，PFM - Web Console 09-10以前と縦棒の表示位置が異なることがある。

このため，PFM - Web Console 09-50以降で，PDレコードタイプのレコードを複合レポートで表示させる場合は，折れ線グラフにすることをお勧めします。

1.6.5　［タイリング表示］画面

選択したブックマークで管理している履歴レポートのグラフを並べて表示する［タイリング表示］画面です。

ただし，次に示すレポートはタイリング表示できません。

リアルタイムレポート，グラフのない履歴レポート
アイコンをタイリング表示します。

複合レポート，ベースライン
タイリング表示されません。

この画面は，［ブックマーク階層］画面でブックマークフォルダまたはブックマークを選択し，メソッドフレームで［タイリング表示］メソッドを選択すると表示されます。

［タイリング表示］画面を次の図に示します。

図1-81　［タイリング表示］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

インフォメーションフレームのタイリング表示を最新状態に更新します。［更新日時］に表示される日時も，あわせて更新されます。

［レイアウトの保存］

グラフのレイアウト情報を保存します。並び替えモード（［並び替えを行なう］チェックボックスをオンにした状態）では，このメニューは表示されません。

保存されるレイアウト情報は次のとおりです。

［タイリング表示設定］画面の［表示レイアウト］で設定した，グラフの横方向の表示数

並び替えモードで移動したグラフの位置

このメニューをクリックすると，レイアウトを保存してよいかを問い合わせる確認ダイアログボックスが表示されます。［OK］ボタンをクリックするとレイアウト情報を保存します。

確認ダイアログボックスで［キャンセル］ボタンをクリックすると，レイアウトの保存処理を中止します。

注意

保存したレイアウト情報は，レポートを削除または追加すると無効になります。その後，表示状態はデフォルト（並び順：グラフ名順，グラフ表示数：横3列）に戻ります。

［表示設定画面］

インフォメーションフレームの表示内容を［タイリング表示設定］画面へ切り替えます。並び替えモードの場合は，このメニューは表示されません。

［タイリング表示設定］画面では，レポートの表示期間について設定できます。タイリングの表示設定画面については，「(1)　［タイリング表示設定］画面」を参照してください。

［並び替えを行なう］

チェックボックスをオンにすると，並び替えモードになり，グラフの表示位置を移動できるようになります。

チェックボックスをオフにすると，表示モードになります。

デフォルトはオフ（表示モード）です。

並び替えモードに切り替えると，グラフの移動先として選択できる範囲が，グリッド枠で表示されます。移動したいグラフをクリックしたあと，移動先の枠をクリックすると，グラフを移動できます。

図1-82　並び替えモードでのグラフの並び替え

移動後のグラフの配置を保存したい場合は，［並び替えを行なう］チェックボックスをオフにして表示モードへ切り替えてから，［レイアウトの保存］をクリックします。

［更新日時］

タイリング表示の更新日時を表示します。［最新情報に更新］ボタンをクリックすると，タイリング表示と更新日付を最新状態に更新できます。

日時の表示形式は，初期設定ファイル（config.xml）で指定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

［タイリング表示］エリア

履歴レポートのグラフが並べて表示されます。デフォルトでは，グラフは名前順に左から右へ表示されます。

並び替えモード（［並び替えを行なう］チェックボックスをオンにした状態）の場合，移動先を示すグリッド枠が表示されます。表示モードの場合，グラフをクリックすると，レポートが別ウィンドウで表示されます。

グラフの配置は次の方法で変更できます。

グラフの位置を移動する方法
［並び替えを行なう］チェックボックスをオンにして，並び替えモードへ切り替えてから変更します。

グラフの横方向の表示数を変更する方法
［表示設定画面］メニューから表示される［タイリング表示設定］画面の［表示レイアウト］で，横方向に表示できるグラフの数を2～4個の間で指定します。

タイリング表示の上限数は，デフォルトでは50個です。グラフの数がタイリング表示の上限数を超えるとメッセージで通知されます。

タイリング表示の上限数は，初期設定ファイル（config.xml）のmaxTileReportsで変更できます。ただし，タイリング表示の上限数を50個以上にすると，サーバの負荷が増えるので注意してください。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

参考

レポート系列ページング機能が有効な場合，グラフのフィールドが複数のページに分割されることがあります。こうしたレポートをタイリング表示した場合は，1ページ目に当たるグラフがそれぞれタイリングされて表示されます。

レポート系列ページング機能の設定方法および設定項目については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementのインストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　［タイリング表示設定］画面

(1)　［タイリング表示設定］画面

［タイリング表示設定］画面は，［タイリング表示］画面の［表示設定画面］メニューを選択すると表示されます。［タイリング表示設定］画面を次の図に示します。

図1-83　［タイリング表示設定］画面

［OK］ボタン

［タイリング表示設定］画面で指定した内容を反映する場合は，このボタンをクリックします。

［レポート表示期間の設定］

次の内容を表示します。

［対象期間］
対象期間をプルダウンメニューで次の中から選択します。デフォルトは「過去1日（24時間）以内」です。
・レポートの表示時に指定
・過去1時間以内
・過去1日（24時間）以内
・過去7日以内
・過去1ヶ月以内
・過去1年以内
［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，対応する日時が［開始日時］および［終了日時］に自動的に設定されます。

［開始日時］
［対象期間］で［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，選択した期間に応じて開始日時が表示されます。
開始日時を変更したい場合は，［開始日時］の右側に表示された形式で日時を指定します。日時形式の意味は次のとおりです。
・YYYY：西暦年
・MM=月
・DD=日
・hh=時
・mm=分
指定できる日時の範囲は，1971年1月1日00時00分～2035年12月31日23時59分です。

［終了日時］
［対象期間］で［レポートの表示時に指定］以外を選択した場合は，選択した期間に応じて終了日時が表示されます。
終了日時を変更したい場合は，［終了日時］の右側に表示された形式で指定します。日時形式の意味は次のとおりです。
・YYYY：西暦年
・MM=月
・DD=日
・hh=時
・mm=分
指定できる日時の範囲は，1971年1月1日00時00分～2035年12月31日23時59分です。
［終了日時］には，［開始日時］に指定した日時以降の日時を指定してください。

［レポート間隔］
レポート間隔をプルダウンメニューで次の中から選択します。デフォルトは［対象期間］で選択した期間に応じて表示されます。
・分
・時
・日
・週
・月
・年

［適用範囲］
［レポート表示期間の設定］で指定した内容の適用対象を［すべてのレポートに適用する］のチェックボックスで切り替えます。デフォルトはオフです。
オンの場合，レポート定義の内容に関係なく，すべてのレポートに適用されます。
オフの場合，［対象期間］で［レポートの表示時に指定］が設定されているレポートだけに適用されます。

［表示レイアウト］

［タイリング表示］画面で横に並べるグラフの最大数を指定します。選択できる値を次に示します。表示個数を増やすと，表示されるグラフは小さくなります。

デフォルトは3個です。

・横の表示個数：2

・横の表示個数：3

・横の表示個数：4

［表示レイアウト］に指定する値を変更した場合，グラフの並び順はデフォルト（名前順）になります。

1.7　［アラーム階層］画面

アラームテーブルおよびアラームの作成，コピー，編集などができる画面です。この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［アラーム階層］タブを選択すると表示されます。

この画面は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーだけが表示できます。

［アラーム階層］画面を次の図に示します。

図1-84　［アラーム階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

アラームが階層表示されます。

アラーム階層

ルートは，アラームツリーの分離表示が有効か無効かで異なります。

有効の場合
「User Alarms」と「Template Alarms」です。

無効の場合
「Alarms」です。

2階層目以降には次のオブジェクトが表示されます。

2階層目
セットアップされているPFM - AgentまたはPFM - RMごとのアラームフォルダが表示されます。

3階層目
監視テンプレートとしてPFM - AgentまたはPFM - RMごとに用意されているアラームテーブル，およびユーザーが任意に作成したアラームテーブルが表示されます。監視テンプレートは，データモデルのバージョンごとに用意されています。

4階層目
各アラームテーブルに定義されているアラームが表示されます。

アイコン

アラーム階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：アラームフォルダを表します。

[図データ]：アラームテーブルを表します。

[図データ]：アラームを表します。

メソッドフレーム

アラーム階層に対して実行できる操作項目が表示されます。表示される操作項目は，選択したオブジェクトによって変わります。

［プロパティの表示］

選択したアラームのプロパティ（定義内容）が表示されます。この項目は，ナビゲーションフレームでアラームを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［プロパティ］画面が表示されます。

［新規アラームテーブル］

選択したアラームフォルダの下位に新しいアラームテーブルを作成します。この項目は，ナビゲーションフレームで次の項目を選択した場合に表示されます。

アラームツリーの分離表示が有効の場合
「User Alarms」直下のアラームフォルダ

アラームツリーの分離表示が無効の場合
ユーザーが任意に作成したアラームフォルダ

この項目を選択すると，［新規アラームテーブル > 基本情報］画面に遷移します。

［新規アラーム］

選択したアラームテーブルの下位に新しいアラームを作成します。この項目は，ナビゲーションフレームで次の項目を選択した場合に表示されます。

アラームツリーの分離表示が有効の場合
「User Alarms」配下のアラームテーブル

アラームツリーの分離表示が無効の場合
ユーザーが任意に作成したアラームテーブル

アラームテーブルを選択した場合に表示されます。この項目を選択すると，［新規アラーム > 基本情報］画面に遷移します。

［コピー］

選択したアラームテーブルまたはアラームをコピーします。この項目は，ナビゲーションフレームで次の項目を選択した場合に表示されます。

アラームツリーの分離表示が有効の場合
アラームテーブルまたは「User Alarms」配下のアラーム

アラームツリーの分離表示が無効の場合
アラームテーブルまたはユーザーが任意に作成したアラーム

この項目を選択すると，［コピー］画面に遷移します。アラームツリーの分離表示が有効の場合，選択したアラームテーブルまたはアラームは，「User Alarms」フォルダ配下の対応するアラームフォルダの下にコピーされます。アラームツリーの分離表示が無効の場合，選択したアラームテーブルまたはアラームは，コピー元のアラームテーブルと同じ位置にコピーされます。

［編集］

選択したアラームの定義内容を変更します。この項目は，ナビゲーションフレームで次の項目を選択した場合に表示されます。

アラームツリーの分離表示が有効の場合
「User Alarms」配下のアラーム

アラームツリーの分離表示が無効の場合
ユーザーが任意に作成したアラーム

この項目を選択すると，［編集 > 基本情報］画面に遷移します。

［削除］

選択したアラームテーブルまたはアラームを削除します。この項目は，ナビゲーションフレームで次の項目を選択した場合に表示されます。

アラームツリーの分離表示が有効の場合
「User Alarms」配下のアラームテーブルまたはアラーム

アラームツリーの分離表示が無効の場合
ユーザーが任意に作成したアラームテーブルまたはアラーム

この項目を選択すると，削除の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。なお，削除対象としてアラームテーブルを選択した場合は，その下位にあるアラームもすべて削除されます。

［アクティブ設定］

選択したアラームテーブルまたはアラームのアクティブ設定をします。この項目は，ナビゲーションフレームでアラームテーブルまたはアラームを選択した場合に表示されます。

この項目を選択すると，［アクティブ設定］画面に遷移します。

［バインドしたエージェントの表示］

選択したアラームテーブルにバインド（関連づけ）されている監視エージェントが一覧で表示されます。この項目は，ナビゲーションフレームでアラームテーブルを選択した場合に表示されます。

この項目を選択すると，［バインドしたエージェントの表示］画面に遷移します。

［エクスポート］

選択したアラームフォルダまたはアラームテーブル以下の定義をエクスポートします。

この項目は，ナビゲーションフレームでルート，アラームフォルダ，またはアラームテーブルを選択した場合に表示されます。ルートを選択すると，配下にあるすべての定義がエクスポートされます。

この項目を選択すると，ファイルの出力先を選択するダイアログボックスが表示され，任意のフォルダにエクスポート結果を保存できます。

［インポート］

指定したインポートファイルのアラーム定義内容をインポートします。

この項目を選択すると，［インポート］画面に遷移します。

インフォメーションフレーム

ナビゲーションフレームで選択したオブジェクトに対し，メソッドフレームで選択したメソッドによる操作結果が表示されます。

［アラーム階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-85　［アラーム階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.7.1　［プロパティ］画面

1.7.2　アラームテーブルの新規作成画面

1.7.3　アラームの新規作成および編集画面

1.7.4　［コピー］画面

1.7.5　［アクティブ設定］画面

1.7.6　［バインドしたエージェントの表示］画面

1.7.7　［インポート］画面

1.7.1　［プロパティ］画面

選択したアラームのプロパティ（定義内容）を表示する画面です。この画面は，［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［プロパティの表示］メソッドを選択すると表示されます。

［プロパティ］画面を次の図に示します。

図1-86　［プロパティ］画面

表示項目について説明します。

［基本情報］

［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面で設定した，［全般］および［高度な設定］の情報が表示されます。

［アラーム条件式］

［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面で設定した，［アラーム条件式］または［存在を監視する値］のどちらかの情報が表示されます。

［アクション］

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面で設定した，［実行するアクション］および［表示するレポート］が表示されます。

［アクション定義］

［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面で設定した，［Eメールの定義］および［コマンドの定義］の情報が表示されます。

1.7.2　アラームテーブルの新規作成画面

新しいアラームテーブルを作成する画面です。［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［新規アラームテーブル］を選択すると，［新規アラームテーブル > 基本情報］画面に遷移します。

表示項目について説明します。

［全般］

アラームテーブルの定義項目について説明します。アラームの定義項目については，「1.7.3(1)　［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面」を参照してください。

［プロダクト］

アラームテーブル作成の対象となるPFM - AgentまたはPFM - RMの種類（プロダクト）をプルダウンメニューから選択します。プルダウンメニューには，PFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトが表示されます。PFM - AgentまたはPFM - RMに複数のデータモデルのバージョンがインストールされている場合は，バージョンが括弧書きで表示されます。

この項目は，アラームテーブルの新規作成時だけ設定できます。アラームの追加や編集の際には変更できません。

［アラームテーブル名］

アラームテーブル名を64バイト以内の全角文字，半角英数字，または半角記号 % - ( ) _ . / @ [ ] スペース文字で指定します。「PFM」（大文字，小文字の混在含む）で始まる名称は指定できません。

この項目は，アラームテーブルの新規作成時だけ設定できます。アラームの追加や編集の際には変更できません。

［アラーム名］

アラームの定義項目です。

［アラームメッセージテキスト］

アラームの定義項目です。

［値の存在を監視するアラームとする］

アラームの定義項目です。

［高度な設定］

アラームの定義項目です。詳細については，「1.7.3(1)　［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面」を参照してください。

［キャンセル］ボタン

アラームテーブルの作成を中止します。

［次へ >］ボタン

次画面に遷移します。このボタンは，［プロダクト］，［アラームテーブル名］，および［アラーム名］を指定すると活性化されます。

詳細については，「1.7.3(1)　［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面」を参照してください。

1.7.3　アラームの新規作成および編集画面

新しいアラームを作成したり，既存のアラームの定義内容を変更したりする画面です。［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［新規アラーム］または［編集］メソッドを選択すると，アラームの新規作成または編集画面に遷移します。

図1-87　アラームの新規作成および編集画面の遷移

それぞれの画面について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面

(2)　［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面

(3)　［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面または［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面

(4)　［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面

(5)　［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面

(1)　［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面

アラームの基本情報を設定する画面です。

表示項目について説明します。

(a)　［全般］

［プロダクト］

アラーム作成対象のPFM - AgentまたはPFM - RMの種類（プロダクト）が表示されます。

この項目は，変更できません。

［アラームテーブル名］

アラーム作成対象のアラームテーブル名が表示されます。

この項目は，変更できません。

［アラーム名］

アラーム名を20バイト以内の全角文字，半角英数字，または半角記号 % - ( ) _ . / @ [ ] スペース文字で指定します。

［アラームメッセージテキスト］

アラームの発生時に［イベントモニター］画面に表示させるメッセージ，またはSNMPトラップに送信するメッセージを，255バイト以内の全角または半角文字で設定します。この項目は省略できます。

また，変数を指定すると，アラームの関連情報を表示できます。

指定できる変数を次の表に示します。

変数
説明

%AIS
［アラーム名］に設定したアラーム名が表示される。

%ANS
このアラームを定義したアラームテーブルをバインドしているエージェント名が表示される。

%ATS
このアラームを定義したアラームテーブル名が表示される。

%CVS[n][.p]※1※2※3
アラーム通知の対象となった（条件式を満たした）測定値が表示される。

n※4

［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面で，条件式を複数指定した場合のフィールドの位置を，1以上の数値で指定する。先頭フィールドは1を指定する。ただし0または条件式の数より大きい値を指定した場合は先頭フィールドの測定値が表示される。

p※4

整数または小数に置換されるフィールドの場合
表示したい小数部のけた数（四捨五入して表示）を指定する。

測定値が文字列に置換されるフィールドの場合
測定値を半角スペースで区切って分割してできる文字列のうち，表示したい文字列の位置を指定する。位置を指定したい場合は，1以上の値を指定する。0を指定した場合は，測定値がそのまま表示される。半角スペースで区切って分割してできる文字列の個数より大きい値を指定した場合は，長さが0バイトの文字列に置換される。

アラーム条件式が次の場合にMbytes Free %を%CVSで評価したいときは%CVS2とする必要があります。
(Mbytes Free % < "5"
AND File System <> "/usr")
AND File System <> "/cdrom"
このとき，評価順序は次のようになります。
(Mbytes Free % < "5" 2番目
AND File System <> "/usr") 3番目
AND File System <> "/cdrom" 1番目

上から%CVSで評価する場合はアラーム条件式を次のようにしてください。
Mbytes Free % < "5"
(AND File System <> "/usr"
AND File System <> "/cdrom")
このとき，評価順序は次のようになります。
Mbytes Free % < "5" 1番目
(AND File System <> "/usr" 2番目
AND File System <> "/cdrom") 3番目

%HNS
このアラームを定義したアラームテーブルをバインドしているエージェントのホスト名が表示される。

%PTS
［プロダクト］に設定したプロダクト名が表示される。

%SCS
メッセージ出力の対象となったアラーム状態が表示される。OK，WARNINGまたはEXCEPTIONが表示される。それぞれの意味は次のとおり。

OK：正常

WARNING：警告

EXCEPTION：異常

%SCT
アラーム評価をしたエージェントのホストのシステム時刻が表示される。

注※1　複数インスタンスレコードを使用したアラーム定義で，アラームの状態が異常または警告から正常に変化した場合，変数%CVSに格納される値は次のようになります。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が有効の場合
アラームが正常状態に遷移する前までの間で，最後に発行された異常または警告アラームの要因となったインスタンスの，現在の測定値が格納される。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が無効の場合
条件式を満たした測定値が存在しないため，文字列「<OK>」が格納される。このため，%CVSn.pのpの値に2以上の値が指定されると，%CVSは0バイトの文字列に置換される。

なお，アラーム正常回復時の測定値出力機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

注※2　変数%CVSで展開される文字列の最大長は79バイトになります。

アラーム条件式が複数ある場合は，「条件式ごとの置換文字の合計値」に「アラーム条件式の数から1バイト引いた値」を足した合計値が79バイトとなります。

次のようにアラーム条件式を三つ定義していた場合の例について説明します。

Mbytes Free % < "5"
(AND File System <> "/usr"
AND File System <> "/cdrom")

％CVSはそれぞれ次のように置換されます。

Mbytes Free % < "5"の評価結果 ⇒ %CVS1
File System <> "/usr"の評価結果 ⇒ %CVS2
File System <> "/cdrom"の評価結果 ⇒ %CVS3

この場合，条件式ごとの置換文字の合計値は次のようになります。

このため，条件式を三つ記載した場合は，79-2=77バイトまで置換できます。

また，置換した結果が79バイトを超えた場合は，以降の文字列は切り捨てられます。

例えば，上記条件式を置換した結果，%CVS2を置換した文字列の途中で79バイトに達した場合，条件式ごとの置換文字の合計値は次のようになります。

%CVS1の置換はすべて文字列が含まれますが，%CVS2の置換は途中で文字列が切れます。

%CVS3については置換する前に79バイトに達しているため，［0または条件式の数より大きい値を指定した場合は先頭フィールドの測定値が表示される。］で処理します。つまり，%CVS3は先頭フィールドの測定値である%CVS1で置換されます。

したがって，最終的に置換された結果は次のようになります。

注※3　変数%CVSで置換される文字列に"|"が含まれる場合，"|"より後ろの部分は切り捨てます。

注※4　指定できる値のけた数は5けたまでです。6けた以上の値を指定した場合は6けた目以降の文字列は展開されないで，アラーム通知時のメッセージにそのまま表示されます。

注意

変数を値に置換したあとのメッセージテキストの長さが255バイトを超える場合，アラームが通知されるタイミングでAgent CollectorまたはRemote Monitor CollectorサービスがKAVE00184-Wメッセージを出力します。

この場合，メッセージテキストに指定する文字列や%CVSに指定するけた数を255バイトに収まるように調節してください。

［値の存在を監視するアラームとする］

任意のフィールドに値があるかどうかを監視し，値がない場合に異常アラームを通知したいときにチェックします。この機能を使用すると，重要なプログラムが稼働していない場合にアラームを通知（プロセスが実行されているかどうかを監視）できます。すべてのプロダクトで使用できます。デフォルトは，チェックされていません。

アラームの新規作成時だけチェックできます。

(b)　［高度な設定］

［アラームを有効にする］

アラーム作成後，アクティブ設定しないですぐにアラームをアクティブにしたい場合にチェックします。デフォルトは，チェックされています。

［常にアラーム通知する］

条件式を満たしていたら常にアラーム通知する場合にチェックします。

チェックすると，アラーム評価のたびに条件式を満たしているかどうかが監視されます。「異常」または「警告」の条件式を満たすと，アラームが通知されます。条件式に満たない（正常な）場合，アラームは通知されません。

また，この項目をチェックしている場合は，エージェントの状態変更が監視されないため，エージェントイベントは発行されません。

この項目をチェックしない場合は，前回の評価から状態に変化があったときだけアラームが通知されます。例えば，前回の評価が異常（赤）で今回の評価も異常（赤）の場合，アラームは通知されません。

デフォルトは，チェックされていません。

［すべてのデータを評価する］

複数行のレコード（複数インスタンスレコード）の場合で，収集されたすべてのデータを評価したいときにチェックします。

チェックされていない場合，最も悪い状態をとるレコードの，最初に評価されたデータだけをアラーム通知します。デフォルトは，チェックされていません。

［常にアラーム通知する］および［すべてのデータを評価する］の，それぞれのチェックの有無によってアラーム評価（通知）がどのように実行されるかを，レコードタイプごとに次の表に示します。

条件式
レコードタイプ
［常にアラーム通知する］
［すべてのデータを評価する］
アラーム評価（通知）

［値の存在を監視するアラームとする］をチェックしていない場合
単一行レコード※1
×
×

異常条件を満たしていて，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）以外の場合，異常（赤）アラームが通知される。

異常条件を満たしているデータはないが，警告条件を満たしていて，かつ以前に通知されたアラームが警告（黄）以外の場合，警告（黄）アラームが通知される。

上記のどちらの条件にも満たない場合で，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）または警告（黄）のときは，正常（緑）アラームが通知される。

×
○

○
×
異常または警告のどちらかの条件を満たしている場合，以前のアラーム通知の有無に関係なく，異常または警告である旨のアラームが通知される。

○
○

複数行レコード※2
×
×

異常条件を満たしているデータが一つ見つかり，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）以外の場合，そのデータについて異常（赤）アラームが通知される。

異常条件を満たしているデータはないが，警告条件を満たしているデータが一つ見つかり，かつ以前に通知されたアラームが警告（黄）以外の場合，そのデータについて警告（黄）アラームが通知される。

収集されたすべてのデータが上記のどちらの条件にも満たない場合で，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）または警告（黄）のときは，正常（緑）アラームが通知される。

注意
条件を満たしているデータが見つかった時点でアラーム評価が終了するため，収集されたすべてのデータが評価されるとは限らない。

×
○

収集されたすべてのデータを評価した結果，異常条件を満たしているデータが一つ以上あり，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）以外の場合，それらの個々のデータについて異常（赤）アラームが通知される。

収集されたすべてのデータを評価した結果，異常条件を満たしているデータはないが，警告条件を満たしているデータが一つ以上あり，かつ以前に通知されたアラームが警告（黄）以外の場合，それらの個々のデータについて警告（黄）アラームが通知される。

収集されたすべてのデータが上記どちらの条件にも満たない場合で，かつ以前に通知されたアラームが異常（赤）または警告（黄）のときは，正常（緑）アラームが通知される。

注意
すべてのデータが評価されるので，1インターバルで複数のアラームが通知されることがある。

○
×

異常条件を満たすデータが一つ見つかった時点で，以前のアラーム通知の有無に関係なく，そのデータを基に異常アラームが通知される。

異常条件を満たしているデータはないが，警告条件を満たしているデータが一つ見つかった時点で，以前のアラーム通知の有無に関係なく，そのデータを基に警告アラームが通知される。

注意
条件を満たしているデータが見つかった時点でアラーム評価が終了するため，収集されたすべてのデータが評価されるとは限らない。

○
○
異常，または警告のどちらかの条件を満たしているすべてのデータ一つ一つについて異常（または警告）である旨のアラームが通知される。
注意
すべてのデータが評価されるので，1インターバルで複数のアラーム通知がされることがある。

［値の存在を監視するアラームとする］をチェックしている場合
複数行レコード※2
×
×
収集されたすべてのデータを基に，［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面で，条件式として指定した値があるかどうかを判断し，ない（条件式を満たしていない）場合に異常（赤）のアラームが通知される。
注意
アラーム通知は稼働していない旨を1回だけ通知する。収集されるデータが一つもない場合は，アラーム評価されない。

×
○

○
×
収集されたすべてのデータを基に，［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面で，条件式として指定した値があるかどうかを判断し，ない（条件式を満たしていない）場合に異常（赤）のアラームが通知される。
注意
アラームは，毎回通知する。
収集されるデータが一つもない場合は，アラーム評価されない。

○
○

（凡例）

○：チェックあり

×：チェックなし

注※1

単一行レコードとは，単数インスタンスレコードのことです。

注※2

複数行レコードとは，複数インスタンスレコードのことです。

［監視時刻範囲］

収集したデータをアラーム監視するための時刻の範囲を設定します。

［常に監視する］

アラームを1日24時間，常に監視したい場合にチェックします。

デフォルトは，チェックされています。

［開始］

アラーム監視の開始時刻を指定します。

［常に監視する］がチェックされていないときに指定できます。

デフォルトは，現在時刻が表示されます。

半角数字で，00:00～23:59の範囲で指定します。

［終了］

アラーム監視の終了時刻を指定します。

［常に監視する］がチェックされていないときに指定できます。

デフォルトは，現在時刻が表示されます。

半角数字で，00:00～23:59の範囲で指定します。

［発生頻度］

アラームの評価で，何回中何回しきい値を超えたらアラームを通知するかを設定します。

［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］

指定した発生頻度以上の頻度でアラームが発生したときにアラームを通知させたい場合にチェックします。

デフォルトは，チェックされていません。

［回しきい値超過／インターバル中］

何回アラームを評価する間に，何回しきい値を超えた場合にアラーム通知をするかを設定します。しきい値を超えた回数を［回しきい値超過］に，アラームを評価する回数を［インターバル中］に，［▲］［▼］ボタンで設定します。この項目は，［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］をチェックしている場合だけ指定できます。デフォルトは「1」です。

指定できる値は，1～32767の整数です。

［常にアラームを通知する］のチェックの有無によって，アラームの通知は次のようになります。

［常にアラームを通知する］をチェックしていない場合
アラームの状態を発生頻度で評価し，条件を満たした場合にアラームを通知します。アラームの状態は発生頻度を評価した結果がアラームの状態となるため，通知されるアラームの状態とデータのしきい値が異なることがあります。

［常にアラームを通知する］をチェックしている場合
発生頻度で警告または異常条件を満たしたときに，警告または異常の状態をとるデータを通知します。発生頻度での状態はアラームの状態に反映されません。また，［しきい値超過／インターバル］で双方の値を同じにした場合，アラームの通知タイミングが変わります。
発生頻度とアラーム通知のタイミングを，次の表に示します。

発生頻度 | アラーム通知のタイミング
n／m | mインターバル中，n回しきい値を超えた場合にアラームが通知されます。以降m回アラームを評価する間にn回しきい値を超えるごとにアラームが通知されます。
n／n※ | しきい値を超え続けている間，n回ごとにアラームが通知されます。

注※　［常にアラーム通知する］がチェックされている場合は，収集開始から1回目の収集でしきい値を満たしている場合はインターバルに関係なくアラームが発行されます。

発生頻度を指定した場合，［常にアラームを通知する］［すべてのデータを評価する］の指定とアラームの評価の違いを次の表に示します。

［常にアラームを通知する］
［すべてのデータを評価する］
アラーム評価（通知）

×
×

「何回」評価する間に，「何回」しきい値を超えたらアラームの状態を変更するかを指定します。

アラームの状態が以前通知した状態から変化があった場合だけ，アラームが通知されます。

アラーム通知時点で収集されたデータの中で，最も重大度の高い条件を満たすデータのアラーム状態が通知されます。

注意
アラームの状態は発生頻度を評価した結果の状態のため，アラームの状態と通知されるデータのしきい値が異なることがあります。

×
○

「何回」評価する間に，「何回」しきい値を超えたらアラームの状態を変更するかを指定します。

アラームの状態が以前通知した状態から変化があった場合だけ，アラームが通知されます。

アラーム状態が警告または異常の場合，アラームを通知する時点でアラーム状態の条件を満たすすべてのデータのアラーム状態が通知されます。

注意
アラームの状態は発生頻度を評価した結果の状態のため，アラームの状態と通知されるデータのしきい値が異なることがあります。

○
×

「何回」評価する間に，「何回」しきい値を超えたらアラームを通知するかを指定します。アラームの発生頻度を抑制するために利用できます。

アラーム通知時点で収集された最も重大度の高い条件を満たすデータが通知されます。

○
○

「何回」評価する間に，「何回」しきい値を超えたらアラームを通知するかを指定します。アラームの発生頻度を抑制するために利用できます。

アラーム通知時点で警告または異常条件を満たす，すべてのデータが通知されます。

（凡例）　○：チェックあり　　×：チェックなし

［キャンセル］ボタン

アラーム作成またはアラーム編集を中止します。

［次へ >］ボタン

条件によって次のどちらかの画面に遷移します。

［値の存在を監視するアラームとする］をチェックしている場合
［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面（存在を監視する値の設定画面）に遷移します。

［値の存在を監視するアラームとする］をチェックしていない場合
［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面（アラーム条件式の設定画面）に遷移します。

このボタンは，［プロダクト］，［アラームテーブル名］，および［アラーム名］を指定すると活性化されます。

［完了］ボタン

設定を保存し，アラーム作成またはアラーム編集を終了します。

このボタンは，［プロダクト］，［アラームテーブル名］，および［アラーム名］が入力されていて，かつ次画面である［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面に値が設定されている場合に活性化されます。

(2)　［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面

アラームの条件式を設定する画面です。この画面は，［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面で［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合と選択していない場合とで，設定項目が異なります。

それぞれの場合の表示項目について説明します。

(a)　［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合

値の存在を監視する際の，監視する値を設定します。

［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合の，［新規アラーム > アラーム条件式］画面を次の図に示します。

図1-88　［新規アラーム > アラーム条件式］画面（値の存在を監視する場合）

表示項目について説明します。

［条件式の定義］

［レコード］

対象となるレコードをプルダウンメニューから選択します。プルダウンメニューには，複数行のレコード（複数インスタンスレコード）だけが表示されます。

［説明］ボタン

レコードおよびフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールドの検索］ボタン

［フィールドの検索］画面が表示されます。ただし，データモデル説明ファイルが格納されていない場合は，このボタンは表示されません。データモデル説明ファイルについては，「付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧」を参照してください。

［フィールドの検索］画面については，「(3)　［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面または［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面」を参照してください。

［フィールド］

対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

この項目は，［レコード］を選択すると活性化されます。

デフォルトは，［レコード］で選択したレコードの最上位のフィールドです。

［値］

存在を監視したい値を，整数値，小数値，または127バイト以内の全角/半角文字で指定します。大文字および小文字は区別されます。ただし，(，)，[，]，<，>，=，"は指定できません。これらの文字を指定したい場合は，ワイルドカード文字「*」を使って値を指定してください。

プログラム名を指定する場合，拡張子は必要ありません。

指定できる値は，フィールドによって異なります。指定できる値については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。

［キャンセル］ボタン

アラーム作成またはアラーム編集を中止します。

［< 戻る］ボタン

［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面に戻ります。

前画面に戻っても，この画面で設定した内容は，破棄されません。

［次へ >］ボタン

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，アラーム作成またはアラーム編集を終了します。

(b)　［値の存在を監視するアラームとする］を選択していない場合

監視するアラームの条件式を設定する画面です。

［値の存在を監視するアラームとする］を選択していない場合の，［新規アラーム > アラーム条件式］画面を次の図に示します。

図1-89　［新規アラーム > アラーム条件式］画面（値の存在を監視しない場合）

表示項目について説明します。

［レコード］

条件式を指定する上で，対象となるレコードをプルダウンメニューから選択します。

［説明］ボタン

レコードおよびフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［フィールドの検索］ボタン

［フィールドの検索］画面が表示されます。ただし，データモデル説明ファイルが格納されていない場合は，このボタンは表示されません。データモデル説明ファイルについては，「付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧」を参照してください。

［フィールドの検索］画面については，「(3)　［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面または［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面」を参照してください。

［フィールド］

条件式を指定する上で，対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。この項目は，［レコード］を選択すると活性化されます。

データ型がtime_t，timeval，またはutimeであるフィールドは，アラーム条件式には設定できないため，プルダウンメニューには表示されません。

デフォルトは，［レコード］で選択したレコードの最上位のフィールドです。

［条件］

条件式を指定する上で使用したい演算子をプルダウンメニューから選択します。

この項目は，［レコード］を選択すると活性化されます。

選択できる値を次の表に示します。

値 | 説明
= | ［フィールド］の値と［値］の値が等しい。
< | ［フィールド］の値が［値］の値よりも小さい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
<= | ［フィールド］の値が［値］の値よりも小さいか，または等しい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
> | ［フィールド］の値が［値］の値よりも大きい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
>= | ［フィールド］の値が［値］の値よりも大きいか，または等しい。文字列フィールドの場合，ASCIIコードの昇順に比較される。
<> | ［フィールド］の値と［値］の値が異なる。

デフォルトは「=」です。

［異常値］

アラーム評価で異常アラームの判断基準となるしきい値を，整数値，小数値，または750バイト以内の全角/半角文字で指定します。ただし，(，)，[，]，<，>，=，"は指定できません。これらの文字を指定したい場合は，ワイルドカード文字「*」を使って条件式を指定してください。この値は，異常条件式の値です。

指定できる値は，フィールドによって異なります。指定できる値については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。

なお，文字列を指定する場合，ワイルドカード文字「*」を指定できます。例えば，「項目名="*AAA*"」と指定すると，「AAAを含む文字列」の監視ができます。

［警告値］

アラーム評価で警告アラームの判断基準となるしきい値を，整数値，小数値，または750バイト以内の全角/半角文字で指定します。ただし，(，)，[，]，<，>，=，"は指定できません。これらの文字を指定したい場合は，ワイルドカード文字「*」を使って条件式を指定してください。この値は，警告条件式の値です。

指定できる値は，フィールドによって異なります。指定できる値については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。

なお，文字列を指定する場合，ワイルドカード文字「*」を指定できます。例えば，「項目名="*AAA*"」と指定すると，「AAAを含む文字列」の監視ができます。

［追加］ボタン

［レコード］，［フィールド］，［条件］，［異常値］，および［警告値］に設定された条件式を，［異常条件］および［警告条件］それぞれに追加します。

［異常値］および［警告値］の両方を設定していない場合は，追加できません。［異常条件］および［警告条件］に条件式がある場合は，「AND」で連結します。

［更新］ボタン

既存の条件式を編集した場合，［異常条件］または［警告条件］で選択した条件式を，［レコード］，［フィールド］，［条件］，［異常値］，および［警告値］に設定した条件式に更新します。

［異常値］および［警告値］の両方を設定していない場合は，更新できません。

［異常条件］

設定した異常条件の条件式が一覧で表示されます。この項目は，［レコード］，［フィールド］，［条件］，［異常値］，および［警告値］を設定して［追加］ボタンをクリックすると，追加されます。条件式を変更する場合は，変更したい条件式を選択し，［更新］ボタンをクリックします。

すでに存在している条件式を選択して［追加］ボタンをクリックすると，選択した条件式と追加された条件式を括弧「（）」で囲みます。

指定文字数が749バイト以内であれば，最大5個の異常条件式を格納できます。

［警告条件］

設定した警告条件の条件式が一覧で表示されます。この項目は，［レコード］，［フィールド］，［条件］，［異常値］，および［警告値］を設定して［追加］ボタンをクリックすると，追加されます。条件式を変更する場合は，変更したい条件式を選択し，［更新］ボタンをクリックします。

すでに存在している条件式を選択して［追加］ボタンをクリックすると，選択した条件式と追加された条件式を括弧「（）」で囲みます。

指定文字数が749バイト以内の警告条件式を最大5個まで格納できます。

［編集］ボタン

［異常条件］および［警告条件］で選択した条件式の内容を，［レコード］，［フィールド］，［条件］，［異常値］，および［警告値］に表示させ，編集できます。複数の条件式をまとめて選択することはできません。［異常条件］または［警告条件］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［削除］ボタン

［異常条件］および［警告条件］で選択した条件式を削除します。

［すべて削除］ボタン

［異常条件］および［警告条件］のすべての条件式を削除します。

［キャンセル］ボタン

設定内容を破棄し，アラーム作成またはアラーム編集を中止します。

［< 戻る］ボタン

［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面に戻ります。

前画面に戻っても，この画面で設定した内容は破棄されません。

［次へ >］ボタン

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面に遷移します。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，アラーム作成またはアラーム編集を終了します。

注意

アラーム条件式に"<"，"<="，">="，または">"を含む場合，アラームの評価は最初に警告条件を満たすかどうかを判定します。

満たさない場合はその時点でアラームの評価を終了します。

警告条件を満たす場合，次に異常条件を満たすかどうかを判定します。異常条件を満たさない場合は警告のアラームを通知し，満たす場合は異常のアラームを通知します。

このためアラーム条件式に"<"，"<="，">="，または">"を含むアラームを作成する場合，異常条件が警告条件よりシステムとして異常な範囲となる（異常条件が警告条件を包含する）ように指定してください。

指定例を次に示します。

（例1）

CPU％（CPU使用率）の値が0より大きく100より小さい場合

（値が大きいほうがシステムとして異常な値）

正しく評価されるアラーム条件式
異常>90
警告>80

正しく評価されないアラーム条件式
異常>50
警告>80

参考：異常の場合だけアラームを発生させたいときは，次のように異常と警告の条件を同じにしてください。

　異常>90

　警告>90

（例2）

% Free Space(Diskの空き率)の値が0より大きく100より小さい場合

（値が小さいほうがシステムとして異常な値）

正しく評価されるアラーム条件式
異常<10
警告<30

正しく評価されないアラーム条件式
異常<60
警告<30

参考：異常の場合だけアラームを発生させたいときは，次のように異常と警告の条件を同じにしてください。

　異常<10

　警告<10

(3)　［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面または［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面

フィールドを文字検索する画面です。デフォルト値で最大50件のフィールドを検索できます。この画面で検索したフィールドは，呼び出し元となる［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面の「フィールド」プルダウンメニューに設定できます。

検索数の上限数は，初期設定ファイル（config.xml）のsearchLimitで設定できます。初期設定ファイル（config.xml）については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

なお，この画面の呼び出し元となる［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面で選択したレコードと異なるレコードを選択すると，設定していたフィールドは排除されます。

［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面を次の図に示します。

図1-90　［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面

表示項目について説明します。

［検索キーワード］

検索キーワードを64文字以内で入力します（区切り文字の空白も含む）。検索に関する注意事項は次のとおりです。

複数のキーワードでAND検索を実行する場合は，全角または半角の空白で区切って入力してください。

OR検索は実行できません。

ワイルドカードを使用した検索はできません。

空白だけで構成される検索キーワードは指定できません。

検索キーワードの先頭または末尾に入力された空白は排除されます。

空白を含む検索キーワードを指定した場合，正しく検索されません。

アルファベットの大文字と小文字は区別されません。

検索キーワードの全角文字と半角文字は区別されます。

改行コードを含む検索キーワードは入力できません。

検索キーワードを入力後，［検索］ボタンをクリックすると，検索結果が表示されます。

検索結果は，［対象レコード］の選択によって，次のように表示先が異なります。

［対象レコード］で「--すべてのレコード--」を選択した場合
検索結果は［検索結果:レコード一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］でレコード名を選択した場合
検索結果は［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面に表示されます。

［対象レコード］

検索対象のレコードをプルダウンメニューで選択します。デフォルトでは，［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面の［レコード］で選択したレコードが表示されます。

プルダウンメニューには次の項目が表示されます。

「--すべてのレコード--」
すべてのレコードを検索対象とする場合に選択します。

選択したエージェントのレコード名一覧
選択したエージェントのレコード名一覧がアルファベット順に表示されます。

［キャンセル］ボタン

［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面に戻ります。

(a)　［検索結果:レコード一覧］画面

［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面または［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面で，対象レコードを「--すべてのレコード--」と設定した場合に，検索結果となるフィールド数をレコードごとに表示します。表示順は，レコード名のアルファベット順です。

レコード名

レコード名に続けて，次の情報が表示されます。

検索結果に該当するフィールド数

レコードの説明
説明文がない場合は（説明文なし）と表示されます。

インスタンスタイプ
［（このレコードは単一行のレコードです）］または［（このレコードは複数行のレコードです）］と表示されます。

レコード名のメニューをクリックすると，選択したレコードに該当するフィールド一覧が［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面に表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［キャンセル］ボタン

一つ前の画面に戻ります。

(b)　［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面

検索結果のフィールド一覧が表示されます。

ラジオボタン

フィールドを選択します。複数のフィールドは選択できません。

このラジオボタンをオンにして［OK］ボタンをクリックすると，［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面に戻り，選択したフィールドが「フィールド」に反映された状態になります。

なお，［レコード一覧へ］ボタンで［検索結果:レコード一覧］画面に戻ると，ラジオボタンの選択状態は解除されます。

フィールド名

フィールド名がアルファベット順に表示されます。検索キーワードに合致する部分は太字で表示されます。

形式

該当するフィールドの属性が，次に示すアイコンで表示されます。

[図データ]：数値属性

[図データ]：文字列属性

説明

フィールドの説明が表示されます。検索キーワードに合致する部分は太字で表示されます。

エラーメッセージ

検索の結果，該当するフィールドがない場合は，検索結果の代わりにエラーメッセージが表示されます。

［レコード一覧へ］ボタン

［検索結果:レコード一覧］画面に戻ります。このボタンは，［検索結果:レコード一覧］画面からこの画面へ遷移した場合だけ表示されます。

［OK］ボタン

［新規アラーム > アラーム条件式］画面または［編集 > アラーム条件式］画面に戻り，選択したフィールドが「フィールド」プルダウンメニューで選択された状態になります。

(4)　［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面

アラームの状態が変化したときに発生させるアクション，およびアラームに関連づけるレポートについて設定する画面です。

表示項目について説明します。

［実行するアクション］

異常，警告，正常の状態ごとに，実行するアクションを設定します。

［Eメール］

アクションとしてEメールの通知を実行したい場合に指定します。

異常，警告，正常の状態ごとに実行するかどうかを設定します。

［異常］
異常アラーム発生時にEメールの通知を実行する場合に選択します。

［警告］
警告アラーム発生時にEメールの通知を実行する場合に選択します。
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［全般］で，［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合はチェックできません。

［正常］
正常アラーム発生時にEメールの通知を実行する場合に選択します。
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［高度な設定］で，［常にアラーム通知する］を選択している場合はチェックできません。

注意

Eメール通知を実行する場合は，事前に次の設定をしてください。

［サービス階層］画面のナビゲーションフレームでAction Handlerサービス（「PH」で始まるサービス）を選択し，［プロパティ］メソッドを選択して次のように設定する。

［Capabilities］の［Email］：Yes

［Mail］の［SMTP Host］：SMTPホスト名またはIPアドレス

［Mail］の［SMTP Sender］：Eメール送信先のEメールアドレス

［Mail］の［Mail Subject］：Eメールのタイトル

［コマンド］

アクションとしてコマンドを実行したい場合に指定します。

異常，警告，正常の状態ごとに実行するかどうかを設定します。

［異常］
異常アラーム発生時にコマンドを実行する場合に選択します。

［警告］
警告アラーム発生時にコマンドを実行する場合に選択します。
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［全般］で，［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合はチェックできません。

［正常］
正常アラーム発生時にコマンドを実行する場合に選択します。
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［高度な設定］で，［常にアラーム通知する］を選択している場合はチェックできません。

注意

コマンドを実行する場合は，事前に次の設定をしてください。

［サービス階層］画面のナビゲーションフレームでAction Handlerサービス（「PH」で始まるサービス）を選択し，［プロパティ］メソッドを選択して次のように設定する。

［Capabilities］の［Script］：Yes

［SNMP］

アクションとしてSNMPトラップの通知を実行したい場合に指定します。

異常，警告，正常の状態ごとに実行するかどうかを設定します。

［異常］
異常アラーム発生時にSNMPトラップの通知を実行する場合に選択します。

［警告］
警告アラーム発生時にSNMPトラップの通知を実行する場合に選択します。［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［全般］で，［値の存在を監視するアラームとする］を選択している場合はチェックできません。

［正常］
正常アラーム発生時にSNMPトラップの通知を実行する場合に選択します。［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［高度な設定］で，［常にアラーム通知する］を選択している場合はチェックできません。

注意

SNMPトラップの通知を実行したい場合は，事前に次の設定をしてください。

［サービス階層］画面のナビゲーションフレームでTrap Generatorサービス（「PC」で始まるサービス）を選択し，［プロパティ］メソッドを選択して次のように設定する。

［ADD OR DELETE A TRAP DESTINATION］の［ADD A DESTINATION］：SNMPトラップ送信先のホスト名またはIPアドレス

参考

SNMPトラップは，ログイン先のPFM - Manager（Trap Generatorサービス）が稼働しているサーバから発行されます。

［表示するレポート］

［参照］ボタンで表示されるレポート階層から選択したレポートが表示されます。ここに表示されるレポートがアラームの関連レポートとして設定されます。

［参照］ボタン

アラームに関連づけるレポートを［表示するレポート］に設定します。このボタンをクリックすると，［新規アラーム > アクション > レポート選択］または［編集 > アクション > レポート選択］画面に遷移します。

［削除］ボタン

［表示するレポート］に表示されているレポート名を削除します。

このボタンは，［表示するレポート］にレポートを設定すると活性化されます。

［キャンセル］ボタン

設定内容を破棄し，アラーム作成またはアラーム編集を中止します。

［< 戻る］ボタン

［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面に戻ります。前画面に戻っても，この画面で設定した内容は，破棄されません。

［次へ >］ボタン

［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面に遷移します。

このボタンは，［Eメール］または［コマンド］をアクションとして設定した場合に活性化されます。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，アラーム作成またはアラーム編集を終了します。

このボタンは，［Eメール］または［コマンド］をアクションとして設定した場合には活性化されません。

(a)　［新規アラーム > アクション > レポート選択］または［編集 > アクション > レポート選択］画面

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面の［表示するレポート］に設定する，アラームに関連づけるレポートを選択する画面です。

［新規アラーム > アクション > レポート選択］画面を次の図に示します。

図1-91　［新規アラーム > アクション > レポート選択］画面

表示項目について説明します。

［最新情報に更新］

コンテンツエリアのレポート階層を最新の状態にします。表示を更新しても，コンテンツエリアでの選択状態は保持されます。

コンテンツエリア

レポート階層が表示されます。アラームに関連づけるレポートを選択します。

一つのアラームに対し，一つだけ選択できます。

［完了］ボタン

設定した内容を確定し，［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面に戻ります。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面に戻ります。

(5)　［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面

アクションとして設定したEメールまたはコマンドの，詳細について設定する画面です。

表示項目について説明します。

［Eメールの定義］

Eメール通知のために必要な情報を設定します。［Eメールの定義］の各項目は，［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面でEメール通知をアクションとして設定している場合だけ表示されます。

［Eメールアドレス］

通知先のEメールアドレスを，127バイト以内の半角英数字で指定します。

複数のEメールアドレスを指定する場合は，「,（コンマ）」で区切ります。

［アクションハンドラ］

Eメールの送信を実行するAction Handlerサービスを，プルダウンメニューから選択します。デフォルトで，Action Handlerサービス名（サービスID）が表示されています。

使用するAction Handlerサービス名が表示されない場合は，［サービス階層］画面で該当するAction Handlerサービスのプロパティを表示させ，［Capabilities］の［Email］を「Yes」に設定してください。

［変数名］

送信するEメールのメッセージテキストに設定できる変数が表示されます。

ここに表示される変数一覧から任意の変数を選択し，［変数を追加］ボタンをクリックすると，送信するEメールのメッセージテキストとして［メール本文］に追加されます。

ここに表示される変数を次の表に示します。

項目名
変数名
説明

日付／時刻
%SCT
アラーム評価をしたエージェントが稼働しているホストのシステム時刻が表示される。

エージェント名
%ANS
このアラームテーブルがバインドされたエージェント名が表示される。

ホスト名
%HNS
このアラームテーブルがバインドされたエージェントが稼働しているホスト名が表示される。

状態
%SCS
メッセージ出力の対象となったアラーム状態が表示される。

アラーム名
%AIS
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［アラーム名］に設定したアラーム名が表示される。

アラームテーブル名
%ATS
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［アラームテーブル名］に設定したアラームテーブル名が表示される。

メッセージテキスト
%MTS※1
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［メッセージテキスト］に設定したメッセージテキストが表示される。

プロダクト
%PTS
［新規アラーム > 基本情報］または［編集 > 基本情報］画面の［プロダクト］に設定したプロダクト名が表示される。

測定値
%CVS[n][.p]※2※3※4
アラーム通知の対象となった（条件式を満たした）測定値が表示される。

n※5

［新規アラーム > アラーム条件式］または［編集 > アラーム条件式］画面で，条件式を複数指定した場合のフィールドの位置を，1以上の数値で指定する。先頭フィールドは1を指定する。ただし0または条件式の数より大きい値を指定した場合は先頭フィールドの測定値が表示される。

p※5

整数または小数に置換されるフィールドの場合
表示したい小数部のけた数（四捨五入して表示）を指定する。

測定値が文字列に置換されるフィールドの場合
測定値を半角スペースで区切って分割してできる文字列のうち，表示したい文字列の位置を指定する。位置を指定したい場合は，1以上の値を指定する。0を指定した場合は，測定値がそのまま表示される。半角スペースで区切って分割してできる文字列の個数より大きい値を指定した場合は，長さが0バイトの文字列に置換される。

注※1　複数インスタンスレコードを使用したアラーム定義で，アラームの状態が異常または警告から正常に変化した場合，変数%MTSに格納される値は次のようになります。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が有効の場合
アラームが正常状態に遷移する前までの間で，最後に発行された異常または警告アラームの要因となったインスタンスの，アラームメッセージテキストが格納される。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が無効の場合
イベント発行要因となる値が特定されないため，空白になる。

なお，アラーム正常回復時の測定値出力機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

注※2　複数インスタンスレコードを使用したアラーム定義で，アラームの状態が異常または警告から正常に変化した場合，変数%CVSに格納される値は次のようになります。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が有効の場合
アラームが正常状態に遷移する前までの間で，最後に発行された異常または警告アラームの要因となったインスタンスの，現在の測定値が格納される。

アラーム正常回復時の測定値出力機能が無効の場合
条件式を満たした測定値が存在しないため，文字列「<OK>」が格納される。このため，%CVSn.pのpの値に2以上の値が指定されると，%CVSは0バイトの文字列に置換される。

なお，アラーム正常回復時の測定値出力機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

注※3　変数%CVSで展開される文字列の最大長は79バイトになります。

注※4　変数%CVSで置換される文字列に"|"が含まれる場合，"|"より後ろの部分は切り捨てます。

注※5　指定できる値のけた数は5けたまでです。6けた以上の値を指定した場合は6けた目以降の文字列は展開されないで，アラーム通知時のメッセージにそのまま表示されます。

［変数を追加］ボタン

［変数名］で選択した変数を，［メール本文］に追加します。

［メール本文］

返信するEメールのメッセージテキストの内容を，1,000バイト以内の全角または半角英数字で指定します。［メール本文］には，次のテキストがあらかじめ設定されています。

Date:%SCT
Host:%HNS

Product:%PTS
Agent:%ANS

Alarm:%AIS（%ATS）
State:%SCS

Message:%MTS

注意

変数を値に置換したあとのメッセージテキストの長さが1,000バイトを超える場合，アラームが通知されるタイミングでAgent CollectorまたはRemote Monitor CollectorサービスがKAVE00184-Wメッセージを出力します。

この場合，メッセージテキストに指定する文字列や%CVSに指定するけた数を1,000バイトに収まるように調節してください。

［コマンドの定義］

コマンド実行のために必要な情報を設定します。［コマンドの定義］の各項目は，［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面でコマンド実行をアクションとして設定している場合だけ表示されます。

［コマンド名］

実行するコマンド（スクリプト）名を，511バイト以内の半角英数字で指定します。次のディレクトリにあるコマンド（スクリプト）以外は，絶対パスまたはサービスのカレントディレクトリ相対パスで指定してください。

Action Handlerサービスのインストール先ディレクトリ

環境変数のPATH変数に設定されているパス

相対パスを指定する場合は，Action Handlerサービスのカレントディレクトリを［サービス階層］画面で確認してください。

［JP1イベント設定］ボタン

イベント発行コマンドを指定する場合に選択します。

このボタンをクリックすると，［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］または［編集 > アクション定義 > JP1イベント設定］画面に遷移します。

［アクションハンドラ］

コマンド（スクリプト）を実行するAction Handlerサービスを，プルダウンメニューから選択します。デフォルトでは，［LOCAL］（アラームテーブルをバインドしたエージェントのホスト）が表示されています。

JP1/IMの統合スコープによるPerformance Managementの監視でJP1イベントを発行する場合は，PFM - Managerと同一ホスト上にあるAction Handlerサービスを選択してください。なお，JP1イベントを発行する場合はイベントを発行するAction Handlerと同じホストにJP1/Baseが必要ですので注意してください。JP1/IMによるPerformance Managementの監視については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，統合管理製品（JP1/IM）と連携した稼働監視について説明している章を参照してください。

使用するAction Handlerサービス名（サービスID）が表示されない場合は，［サービス階層］画面で該当するAction Handlerサービスのプロパティを表示させ，［Capabilities］の［Script］を「Yes」に設定してください。

［変数名］

コマンドの引数に設定できる変数が表示されます。

ここに表示される変数一覧から任意の変数を選択し，［変数を追加］ボタンをクリックすると，コマンド引数として［コマンド引数］に追加されます。

設定できる変数は，［Eメールの定義］の［変数名］で説明しているものと同じです。

［変数を追加］

［変数名］で選択した変数を，［コマンド引数］に追加します。

［コマンド引数］

実行するコマンド（スクリプト）に渡すパラメーターを，2,047バイト以内の全角文字または半角英数字で指定します。

なお，論理ホスト環境で，論理ホストにJP1イベントを発行する場合は，「-r 論理ホスト名」オプションを追加してください。-rオプションの指定がない場合，JP1イベントは物理ホストに登録されます。

注意

変数を値に置換したあとのコマンド引数の長さが2,047バイトを超える場合，アラームが通知されるタイミングでAgent CollectorまたはRemote Monitor CollectorサービスがKAVE00184-Wメッセージを出力します。

この場合，コマンド引数に指定する文字列や%CVSに指定するけた数を2,047バイトに収まるように調節してください。

［キャンセル］ボタン

設定内容を破棄し，アラーム作成またはアラーム編集を中止します。

［< 戻る］ボタン

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面に戻ります。

前画面に戻っても，この画面で設定した内容は，破棄されません。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，アラーム作成またはアラーム編集を終了します。

［新規アラーム > アクション］または［編集 > アクション］画面でEメール通知およびコマンド実行の両方のアクションを設定している場合は，［Eメールの定義］および［コマンドの定義］の両方に情報を設定しないと選択できません。

(a)　［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］または［編集 > アクション定義 > JP1イベント設定］画面

イベント発行コマンドを指定する画面です。この画面で［OK］ボタンをクリックすると，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面の［コマンド引数］に，jpcimevtコマンドおよびJP1イベントを発行するためのパラメーターが設定されます。また，アクション実行ホストとしてログイン先のPFM - Managerに設定されます。jpcimevtコマンドについては，「2.　コマンド」を参照してください。

なお，PFM - Managerホスト以外でアクションを実行する場合は，この画面での設定を終了したあと，［コマンドの定義］の［アクションハンドラ］を変更してください。また，JP1/IMと連携してPerformance Managementのレポートを表示する場合は，［コマンドの定義］の［コマンド引数］に自動的に設定された変数や値を削除したり，変更したりしないでください。アラームに関連づけたレポートを変更した場合は，この画面でコマンドを再設定してください。

［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］画面を次の図に示します。

図1-92　［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］画面

表示項目について説明します。

［イベントID］

イベントIDを0～1fff，7fff8000～7fffffffの16進数で指定します。

ここで指定したイベントIDは，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面の［コマンドの定義］の［コマンド引数］に設定されます。

［メッセージ］

イベントのメッセージテキストを，1～1,023バイトの全角または半角文字で指定します。ただし，次のどちらかに該当する場合は，0～128バイト以内の全角または半角文字で指定します。

PFM - ManagerまたはPFM - Web Consoleのどちらかが09-00以前のバージョンの場合

アクションの実行先に，09-00以前のバージョンのPFM - Baseホストを指定する場合

変数も設定できます。

指定した文字列は，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面の，［コマンドの定義］の［コマンド引数］に設定されます。

デフォルトは，「%MTS」です。

設定できる変数については，「1.7.3(5)　［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面」を参照してください。

注意

変数を値に置換したあとのメッセージテキストの長さが1,023バイトを超える場合，アクションが実行されるタイミングでKAVE05418-Wメッセージが出力され，発行されるイベントのメッセージが1,023バイト以下になるように切り詰められます。この場合，メッセージに指定する文字列や%CVSに指定するけた数を1,023バイトに収まるように調節してください。

また，アクションの実行先に指定するホストのPFM - Baseが09-00以前の場合で，変数を値に置換したあとのメッセージテキストの長さが128バイトを超えるときは，アクションが実行されるタイミングでKAVE05223-Eメッセージが出力され，発行されるイベントのメッセージが128バイト以下になるように切り詰められます。この場合，メッセージに指定する文字列や%CVSに指定するけた数を128バイトに収まるように調節してください。

［アラームレベルを重大度に変換する］

アラームの状態をJP1イベントの重大度に変換したい場合にチェックします。

デフォルトは，チェックされています。

アラームの各状態が変換されるJP1イベントの重大度を次の表に示します。

アラームの状態 | 説明 | JP1イベントの重大度
"OK" | アラームの状態が正常（緑） | "Information"
"WARNING" | アラームの状態が警告（黄） | "Warning"
"EXCEPTION" | アラームの状態が異常（赤） | "Error"

［OK］ボタン

設定を確定し，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面に戻ります。

［キャンセル］ボタン

設定を破棄し，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面に戻ります。

1.7.4　［コピー］画面

アラームテーブルまたはアラームをコピーする画面です。この画面は，［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［コピー］メソッドを選択すると表示されます。

［コピー］画面を次の図に示します。

図1-93　［コピー］画面

表示項目について説明します。

［コピー元アラームテーブル名］または［コピー元アラーム名］

コピー元のアラームテーブル名またはアラーム名が表示されます。

［新しいアラームテーブル名］または［新しいアラーム名］

新しいアラームテーブル名またはアラーム名を指定します。

アラームテーブル名の場合
64バイト以内の全角文字，半角英数字，または半角記号 % - ( ) _ . / @ [ ] スペース文字で指定します。「PFM」で始まる名称は指定できません。また，異なるアラームフォルダにはコピーできません。

アラーム名の場合
20バイト以内の全角文字，半角英数字，または半角記号 % - ( ) _ . / @ [ ] スペース文字で指定します。異なるアラームテーブルにはコピーできません。

［OK］ボタン

アラームテーブルまたはアラームのコピーを実行します。ただし，同名のアラームテーブルまたはアラームがある場合は，エラーになります。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.7.5　［アクティブ設定］画面

定義したアラームを有効にするか，無効にするかを設定する画面です。この画面は，［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［アクティブ設定］メソッドを選択すると表示されます。

［アクティブ設定］画面を次の図に示します。

図1-94　［アクティブ設定］画面

表示項目について説明します。

［アラーム名称］

選択したアラームテーブルに定義されているアラーム名が表示されます。アラームを選択している場合は，同じ階層に定義されているアラーム名が表示されます。

［アクティブにする］

アラームの定義内容を有効にする場合は，該当するアラームをチェックします。

無効にする場合は，該当するアラームのチェックを外します。

チェックすると，定義されている内容でエージェントの監視が開始されます。

［OK］ボタン

設定した内容を保存します。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

1.7.6　［バインドしたエージェントの表示］画面

選択したアラームテーブルにバインドされている（関連づけられている）監視エージェントを表示する画面です。この画面は，［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［バインドしたエージェントの表示］メソッドを選択すると表示されます。

［バインドしたエージェントの表示］画面を次の図に示します。

図1-95　［バインドしたエージェントの表示］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

選択したアラームテーブルにバインドされている（関連づけられている）監視エージェントが一覧で表示されます。一覧に表示される各行の書式は，「アイコン+サービスID+（データモデルバージョン）」です。なお，アイコン画像はPFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

［最新情報に更新］

インフォメーションフレームの表示情報を最新の状態にします。

1.7.7　［インポート］画面

アラームフォルダ，アラームテーブル，およびアラームをインポートする画面です。この画面は，［アラーム階層］画面のメソッドフレームで［インポート］メソッドを選択すると表示されます。

インポートできるファイルは，次のファイルです

PFM - Web Consoleからエクスポートしたファイル

エージェントのセットアップファイルに含まれるアラーム定義ファイル

［インポート］画面を次の図に示します。

図1-96　［インポート］画面

表示項目について説明します。

［参照］ボタン

インポートファイルの選択ダイアログボックスが表示されます。

［インポートファイル］

インポートファイルの選択ダイアログボックスで選択したファイルの名称が表示されます。

［OK］ボタン

［インポートファイル］で指定したファイルのアラームフォルダ，アラームテーブル，およびアラームがインポートされます。

このボタンをクリックすると，上書きを確認するダイアログボックスが表示され，［OK］ボタンをクリックするとインポートが実行されます。

ただし，次の場合はインポートできません。

指定したファイルがPFM - Web Consoleでサポートしているフォーマットでない場合

指定したファイルにPFM - ManagerまたはPFM - Web Consoleでセットアップされていないエージェントのアラームが含まれている場合

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

注意

アラームテーブルのインポートによって，監視エージェントがすでにバインドしているアラームテーブルを上書きすると，バインドが解除されます。必要に応じてアラームテーブルを再度バインドしてください。

1.8　［サービス階層］画面

Performance Managementプログラムのサービスを管理する画面です。サービスのステータス確認や，プロパティの表示・編集，およびサービスの停止ができます。この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［サービス階層］タブを選択すると表示されます。

この画面は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーだけが表示できます。

［サービス階層］画面を次の図に示します。

図1-97　［サービス階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

Performance Managementシステムのサービスが階層表示されます。業務グループによるアクセスコントロール機能が有効の場合は［業務グループごとに表示］チェックボックスが表示されます。

サービス階層

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効で［業務グループごとに表示］チェックボックスをチェックした場合は，業務グループがルートとなり，それ以外の場合は「System」がルートとなります。2階層目に「Machines」および「PFM-Manager」フォルダが表示され，同じ情報が異なる単位で示されます。

2階層目が「Machines」フォルダの場合
3階層目にPerformance Managementのサービスがインストールされているホスト名が付いたフォルダが表示され，4階層目にマシンごとのサービスが表示されます。サービス名は，サービスIDで表示されます。

2階層目が「PFM-Manager」フォルダの場合
3階層目にPFM - Managerのサービスが表示されます。
サービス名は，サービスIDで表示されます。

アイコン

サービス階層の各構成要素には，左側にアイコンが表示されています。

アイコンの意味を次に示します。

[図データ]：ルートを表します。

[図データ]：サービスフォルダを表します。

サービスを表すアイコンは，サービスによって異なります。

メソッドフレーム

個々のサービスに対して実行できる操作項目が表示されます。ナビゲーションフレームでサービスを選択した場合だけ表示されます。

［プロパティ］

選択したサービスのプロパティを表示し，一部の値を変更できます。

この項目を選択すると，［サービスのプロパティ］画面に遷移します。

［サービスのステータス］

選択したサービスのステータスを表示します。

この項目を選択すると，［サービスのステータス］画面に遷移します。

［サービスの停止］

選択したサービスを停止します。

この項目を選択すると，停止の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。そのメッセージボックスの［OK］ボタンをクリックし，停止処理が異常終了した場合は，強制終了の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。

［プロパティの配布］

選択したプロパティの値を配布先サービスに配布できます。

この項目を選択すると，［サービス選択］画面に遷移します。

インフォメーションフレーム

メソッドフレームで選択した操作の結果が表示されます。

［サービス階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-98　［サービス階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.8.1　［サービスのプロパティ］画面

1.8.2　［サービスのステータス］画面

1.8.3　［プロパティの配布］画面

1.8.1　［サービスのプロパティ］画面

選択したサービスのプロパティを表示する画面です。この画面では，一部の値を変更することもできます。この画面は，［サービス階層］画面のメソッドフレームで［プロパティ］メソッドを選択すると表示されます。

［サービスのプロパティ］画面を次の図に示します。

図1-99　［サービスのプロパティ］画面

表示項目について説明します。

ツリーエリア

［サービス階層］画面のナビゲーションフレームで選択したサービスのプロパティが階層表示されます。

ノードを選択すると，プロパティ一覧表示エリアに設定内容が表示されます。各サービスのプロパティとして表示される内容を次の表に示します。

Name Server［"<Name Server>"または"PN*"］

ノード名 | プロパティ名 | 説明
－ | First Registration Date | サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。
Last Registration Date | サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。
General | － | ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Directory | サービスの動作するカレントディレクトリ名が表示される。
Host Name | サービスが動作するホスト名が表示される。
Process ID | サービスのプロセスIDが表示される。
Physical Address | サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。
User Name | サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。
Time Zone | サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。
System | － | サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
CPU Type | CPUの種類が表示される。
Hardware ID | ハードウェアIDが表示される。
OS Type | OSの種類が表示される。
OS Name | OS名が表示される。
OS Version | OSのバージョンが表示される。
Network Services | － | Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Build Date | Name Serverサービスの作成日が表示される。
INI File | jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。
Network Services | Service | － | サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Description | ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。
Local Service Name | サービスIDが表示される。

（凡例）－：該当なし

Master Manager［"<Master Manager>"または"PM*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

General
－
ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスの動作するカレントディレクトリ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Master Managerサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
接続先PFM - ManagerホストのMaster StoreサービスのサービスIDが表示される。

JP1 Event Configurations
サービス名※1
各サービスでJP1イベントを発行するかどうか指定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

Yes

No

JP1 Event Send Host※2
JP1/Baseの接続先イベントサーバ名を指定する。ただし，Action Handlerサービスと同一マシンの論理ホストまたは物理ホストで動作しているイベントサーバだけ指定できる。指定できる値は0～255バイトの半角英数字，ピリオド，およびハイフンである。範囲外の値を指定した場合は，省略したと仮定される。値を省略した場合は，Action Handlerサービスが動作するホストがイベント発行元ホストとして使用される。「localhost」を指定した場合は，物理ホストを指定したものと仮定される。

Monitoring Console Host※2
JP1/IM - Managerのモニター起動でPFM - Web Consoleのブラウザを起動する場合，起動するPFM - Web Consoleホストを指定する。指定できる値は0～255バイトの半角英数字，ピリオド，およびハイフンである。範囲外の値を指定した場合は，省略したと仮定される。値を省略した場合は，接続先のPFM - Managerホストが仮定される。

Monitoring Console Port※2
起動するPFM - Web Consoleのポート番号（httpリクエストポート番号）を指定する。指定できる値は1～65535である。範囲外の値を指定した場合は，省略したと仮定される。値を省略した場合は，20358が設定される。

JP1 Event Configurations
Alarm
JP1 Event Mode※2
アラームイベントが発生したときのJP1イベント※3の種別を指定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

JP1 User Event
イベントIDとして任意の指定値が出力される。

JP1 System Event
イベントIDとして00004800​～00004850​が出力される。

Restart Configurations
Restart when Abnormal Status※2
自動再起動機能でAbnormal Statusの場合※4に再起動するかどうかを指定する。設定値はホスト上のすべてのサービスに対して適用される。デフォルトはYes。

Yes：再起動する

No：再起動しない

Restart when Single Service Running※2
自動再起動機能でSingle Service Runningの場合※5に再起動するかどうかを指定する。設定値はホスト上のすべてのサービスに対して適用される。デフォルトはNo。

Yes：再起動する

No：再起動しない

Restart Configurations
サービス名※6
Auto Restart
該当サービスに対して，自動再起動機能を利用するかどうかを設定する。デフォルトはNo。

Yes：自動再起動機能を利用する

No：自動再起動機能を利用しない

Auto Restart - Interval(Minute)
自動再起動機能を利用する場合，サービスの稼働状態を確認する間隔を分単位で指定する。1～1,440の整数で指定する。デフォルトは10（分）。

Auto Restart - Repeat Limit
自動再起動機能を利用する場合，連続して再起動を試行する回数を指定する。1～10の整数で指定する。デフォルトは5（回）。

Scheduled Restart
該当サービスに対して，定期再起動機能を利用するかを指定する。デフォルトはNo。

Yes：定期再起動機能を利用する

No：定期再起動機能を利用しない

Scheduled Restart - Interval
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔を1～1,000の整数で指定する。デフォルトは1。単位はScheduled Restart - Interval Unitで指定する。

Scheduled Restart - Interval Unit
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の単位をMonth/Week/Day/Hourで指定する。デフォルトはMonth。

Month：月

Week：週

Day：日

Hour：時

Scheduled Restart - Origin - Year
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の起点となる年を指定する。1971～2035※7の整数で指定する。デフォルトは現在年。※8

Scheduled Restart - Origin - Month
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の起点となる月を指定する。1～12※7の整数で指定する。デフォルトは現在月。※8

Scheduled Restart - Origin - Day
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の起点となる日を指定する。1～31※7の整数で指定する。デフォルトは現在日。※8

Scheduled Restart - Origin - Hour
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の起点となる時間を指定する。0～23の整数で指定する。デフォルトは現在時。※8

Scheduled Restart - Origin - Minute
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の起点となる時間を指定する。0～59の整数で指定する。デフォルトは現在分。※8

（凡例）－：該当なし

注※1

PFM - Managerサービス，Action Handlerサービス，およびStatus Serverサービスが表示されます。Action HandlerサービスとStatus Serverサービスについては同一ホスト上のすべての設定個所で同じ設定値を共有します。

注※2

同一ホスト上のすべての設定個所で同じ設定値を共有します。

注※3

アラームイベントが発生したときのJP1イベントについては，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，統合管理製品（JP1/IM）と連携した稼働監視について説明している章を参照してください。

注※4

Status Serverが該当PFMサービスの状態を正常に取得できない場合（該当PFMサービスが例外などで異常終了した場合）。

注※5

PFM - AgentまたはPFM - RMサービスのうち，片方のサービスしか起動していない場合。

注※6

PFM - ManagerサービスとAction Handlerサービスが表示されます。

注※7

存在しない日付（2007/2/30など）が指定された場合，その月の末日として扱います。

注※8

プロパティを表示した日時を，該当サービスが稼働しているホストのローカルタイムで表示します。

Master Store［"<Master Store>"または"PS*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

General
－
ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスの動作するカレントディレクトリ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Master Storeサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
接続先PFM - ManagerホストのMaster ManagerサービスのサービスIDが表示される。

EP Service Name
同一ホストにあるCorrelatorのサービスIDが表示される。

Retention
－
データの保存期間を設定する。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働監視データの管理について説明している章を参照のこと。

Product Alarm - PA
PAレコードタイプのレコードの保存レコード数を設定する。0～2147483647​の整数が指定できる。
単数インスタンスレコードでは保存レコード数を，複数インスタンスレコードでは保存レコード行数の総計を設定する。
注意
範囲外の数値やアルファベットなどの文字を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

Disk Usage
－
各データベースで使用されているディスク容量が格納される。このノードのプロパティには，プロパティを表示した時点でのディスク使用量が表示される。

Product Interval
PIレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Detail
PDレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Alarm
PAレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Log
PLレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Total Disk Usage
データベース全体で使用されるディスク容量が表示される。

（凡例）－：該当なし

Correlator［"<Correlator>"または"PE*"］

ノード名 | プロパティ名 | 説明
－ | First Registration Date | サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。
Last Registration Date | サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。
General | － | ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Directory | サービスの動作するカレントディレクトリ名が表示される。
Host Name | サービスが動作するホスト名が表示される。
Process ID | サービスのプロセスIDが表示される。
Physical Address | サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。
User Name | サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。
Time Zone | サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。
System | － | サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
CPU Type | CPUの種類が表示される。
Hardware ID | ハードウェアIDが表示される。
OS Type | OSの種類が表示される。
OS Name | OS名が表示される。
OS Version | OSのバージョンが表示される。
Network Services | － | Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Build Date | Correlatorサービスの作成日が表示される。
INI File | jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。
Network Services | Service | － | サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。
Description | ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。
Local Service Name | サービスIDが表示される。
Remote Service Name | 接続先PFM - ManagerホストのMaster ManagerサービスのサービスIDが表示される。

（凡例）－：該当なし

Trap Generator［"<Trap Generator>"または"PC*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

General
－
ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスの動作するカレントディレクトリ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Trap Generatorサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
接続先PFM - ManagerホストのMaster ManagerサービスのサービスIDが表示される。

Trap Destinations
－
トラップ送信先についての情報を設定する。

Trap Destinations
トラップ送信先ホスト名，またはIPアドレス
－
トラップ送信先についての情報をホストごとに設定する。

Retry Count
リトライ回数を設定する。0～32,767の整数が指定できる。
注意
範囲外の数値やアルファベットなどの文字を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

Retry Interval
リトライ間隔（秒単位）を設定する。0～32,767の整数が指定できる。
注意
範囲外の数値やアルファベットなどの文字を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

Trap Port
送信先ポート番号を設定する。1～32,767の整数が指定できる。
注意
範囲外の数値やアルファベットなどの文字を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

Enabled
送信先を有効にするかを設定する。次のリストからだけ値が選択できる。直接入力はできない。

Yes

No

ADD OR DELETE A TRAP DESTINATION
－
トラップ送信先の追加と削除をする。

ADD A DESTINATION
送信先ホスト名を指定して［OK］ボタンをクリックすると，指定したホストに対するトラップ送信先設定が「Trap Destinations」に追加される。75バイト以内の半角英数字，"-"（ハイフン）で指定できる。
注意
75バイトを超える文字列を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

DELETE A DESTINATION
送信先ホストを選択して［OK］ボタンをクリックすると，選択した送信先ホストの設定が削除される。「ADD A DESTINATION」プロパティによって，すでにトラップ送信先として設定されたホスト名（またはIPアドレス）が選択できる。

（凡例）－：該当なし

Action Handler［"<Action Handler>"または"PH*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

General
－
ホスト名やディレクトリなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスが動作するカレントディレクトリ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSのOS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Action Handlerサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納ディレクトリ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
接続先PFM - ManagerホストのMaster ManagerサービスのサービスIDが表示される。

JP1 Event Configurations
サービス名※1
各サービスでJP1イベントを発行するかどうか指定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

Yes

No

JP1 Event Send Host※2
JP1/Baseの接続先イベントサーバ名を指定する。ただし，Action Handlerサービスと同一マシンの論理ホストまたは物理ホストで動作しているイベントサーバだけ指定できる。指定できる値は0～255バイトの半角英数字，ピリオド，およびハイフンで，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，Action Handlerサービスが動作するホストをイベント発行元ホストとして使用する。「localhost」が指定された場合は，物理ホストが指定されたものと仮定する。

Monitoring Console Host※2
JP1/IM - Managerのモニター起動でPFM - Web Consoleのブラウザを起動する場合，起動させるPFM - Web Consoleホストを指定する。指定できる値は0～255バイトの半角英数字，ピリオド，およびハイフンで，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，接続先のPFM - Managerホストを仮定する。

Monitoring Console Port※2
起動するPFM - Web Consoleのポート番号（httpリクエストポート番号）を指定する。指定できる値は1～65535で，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，20358が設定される。

JP1 Event Configurations
Alarm
JP1 Event Mode※2
アラームイベントが発生したときのJP1イベント※3の種別を指定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

JP1 User Event
イベントIDとして任意の指定値が出力される。

JP1 System Event
イベントIDとして00004840​が出力される。

Capabilities
－
アラームイベント発生時に使用するアクションを指定する。

Email
アラームの定義時，Eメールを送信するアクションハンドラとして指定するかどうかを設定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

Yes

No

Script
アラームの定義時，コマンドを実行するアクションハンドラとして指定するかどうかを設定する。次のリストから値を選択する。直接入力はできない。

Yes

No

Mail
－
Eメール送信時の各種情報を指定する。

SMTP Host
SMTP（送信Eメール）サーバのホスト名（またはIPアドレス）が表示される。100バイト以内の半角英数字，"-"（ハイフン）で指定できる。

SMTP Sender
Eメールの送信者名が表示される。100バイト以内の半角記号，半角英数字で指定できる。

Mail Subject
Eメールの件名が表示される。100バイト以内の全角文字，半角文字で指定できる。※4

Charset
送信するEメールの文字集合（言語）が表示される。
文字集合（言語）では，「ISO-2022-JP」と「UTF-8」も選択できるので，国際化に対応したEメールも送信できる。

（凡例）－：該当なし

注※1

Action Handlerサービス，およびStatus Serverサービスが表示されます。Action HandlerサービスとStatus Serverサービスについては同一ホスト上のすべての設定個所で同じ設定値を共有します。

注※2

同一ホスト上のすべての設定個所で同じ設定値を共有します。

注※3

アラームイベントが発生したときのJP1イベントについては，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，統合管理製品（JP1/IM）と連携した稼働監視について説明している章を参照してください。

注※4

変数を値に置換したあとのMail Subjectの長さが100バイトを超える場合，アラームが通知されるタイミングでAgent CollectorまたはRemote Monitor CollectorサービスがKAVE00184-Wメッセージを出力します。

この場合，Mail Subjectに指定する文字列や%CVSに指定するけた数を100バイトに収まるように調節してください。

Agent Store（ヘルスチェックエージェント）［"*<HealthCheck>(Store)"または"0S*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

General
－
ホスト名やフォルダなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスの動作するカレントフォルダ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSの，OS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Agent Storeサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納フォルダ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
接続先PFM - ManagerホストのMaster ManagerサービスのサービスIDが表示される。

EP Service Name
接続先PFM - ManagerホストのCorrelatorサービスのサービスIDが表示される。

Retention
－
データの保存期間を設定する。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働監視データの管理について説明している章を参照のこと。

Product Interval - Minute Drawer
分ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。次のリストから選択できる。

Minute

Hour

Day

2 Days

3 Days

4 Days

5 Days

6 Days

Week

Month

Year

Product Interval - Hour Drawer
時間ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。次のリストから選択できる。

Hour

Day

2 Days

3 Days

4 Days

5 Days

6 Days

Week

Month

Year

Product Interval - Day Drawer
日ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。次のリストから選択できる。

Day

2 Days

3 Days

4 Days

5 Days

6 Days

Week

Month

Year

Product Interval - Week Drawer
週ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。次のリストから選択できる。

Week

Month

Year

Product Interval - Month Drawer
月ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。次のリストから選択できる。

Month

Year

Product Interval - Year Drawer
年ごとのPIレコードタイプのレコードの保存期間。Yearで固定。

Product Detail - PDレコードタイプのレコードID
各PDレコードタイプのレコードの保存レコード数を設定する。0～2,147,483,647の整数が指定できる。
注意
範囲外の数値，またはアルファベットなどの文字を指定した場合，エラーメッセージが表示される。

RetentionEx
－
Storeバージョンが2.0の場合にデータの保存期間を設定する。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働監視データの管理について説明している章を参照のこと。

RetentionEx
Product Interval - PIレコードタイプのレコードID
－
PIレコードタイプのレコードの保存期間を設定する。

Period - Minute Drawer (Day)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，分単位のデータの保存期間を設定する。
保存期間（日数）を0～366の整数で指定できる。

Period - Hour Drawer (Day)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，時間単位のデータの保存期間を設定する。
保存期間（日数）を0～366の整数で指定できる。

Period - Day Drawer (Week)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，日単位のデータの保存期間を設定する。
保存期間（週の数）を0～522の整数で指定できる。

Period - Week Drawer (Week)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，週単位のデータの保存期間を設定する。
保存期間（週の数）を0～522の整数で指定できる。

Period - Month Drawer (Month)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，月単位のデータの保存期間を設定する。
保存期間（月の数）を0～120の整数で指定できる。

Period - Year Drawer (Year)
PIレコードタイプのレコードIDごとに，年単位のデータの保存期間が表示される。

Product Detail - PDレコードタイプのレコードID
Period (Day)
PDレコードタイプのレコードIDごとに，データの保存期間を設定する。
保存期間（日数）を0～366の整数で指定できる。

Disk Usage
－
各データベースで使用されているディスク容量が格納される。このノードのプロパティには，プロパティを表示した時点でのディスク使用量が表示される。このノードのプロパティは変更できない。

Product Interval
PIレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Detail
PDレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Alarm
PAレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Product Log
PLレコードタイプのレコードで使用されるディスク容量が表示される。

Total Disk Usage
データベース全体で使用されるディスク容量が表示される。

Configuration
－
Agent Storeサービスのプロパティが表示される。

Store Version
Storeデータベースのバージョンが表示される。

Storeバージョン1.0の場合
「1.0」

Storeバージョン2.0の場合
「2.0」

（凡例）－：該当なし

Agent Collector（ヘルスチェックエージェント）［"*<HealthCheck>"または"0A*"］

ノード名
プロパティ名
説明

－
First Registration Date※1
サービスがPFM - Managerに認識された最初の日時が表示される。

Last Registration Date※1
サービスがPFM - Managerに認識された最新の日時が表示される。

DataModelVersion
データモデルのバージョンが表示される。

General
－
ホスト名やフォルダなどの情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Directory
サービスの動作するカレントフォルダ名が表示される。

Host Name
サービスが動作するホスト名が表示される。

Process ID
サービスのプロセスIDが表示される。

Physical Address
サービスが動作するホストのIPアドレスおよびポート番号が表示される。

User Name
サービスプロセスを実行したユーザー名が表示される。

Time Zone
サービスで使用されるタイムゾーンが表示される。

System
－
サービスが起動されているOSの，OS情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

CPU Type
CPUの種類が表示される。

Hardware ID
ハードウェアIDが表示される。

OS Type
OSの種類が表示される。

OS Name
OS名が表示される。

OS Version
OSのバージョンが表示される。

Network Services
－
Performance Management通信共通ライブラリーについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Build Date
Agent Collectorサービスの作成日が表示される。

INI File
jpcns.iniファイルの格納フォルダ名が表示される。

Network Services
Service
－
サービスについての情報が格納される。このノードのプロパティは変更できない。

Description
ホスト名やサービス種別などサービスの追加情報が表示される。

Local Service Name
サービスIDが表示される。

Remote Service Name
Agent Collectorサービスが接続するAgent StoreサービスのサービスIDが表示される。

EP Service Name
接続先PFM - ManagerホストのCorrelatorサービスのサービスIDが表示される。

AH Service Name
同一ホストにあるAction HandlerサービスのサービスIDが表示される。

JP1 Event Configurations
－
JP1イベントの発行条件のプロパティが格納されている。

各サービス
Agent Collectorサービス，Agent Storeサービス，Action Handlerサービス，およびStatus Serverサービスのリスト項目から「Yes」または「No」を選択し，サービスごとにJP1システムイベントを発行するかどうかを指定する。

JP1 Event Send Host
JP1/Baseの接続先イベントサーバ名を指定する。ただし，Action Handlerサービスと同一マシンの論理ホストまたは物理ホストで動作しているイベントサーバだけ指定できる。指定できる値は0～255バイトの半角英数字および「.」「-」で，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，Action Handlerサービスが動作するホストをイベント発行元ホストとして使用する。「localhost」が指定された場合は，物理ホストが指定されたものと仮定する。

Monitoring Console Host
JP1/IM - Managerのモニター起動でPFM - Web Consoleのブラウザを起動する場合，起動させるPFM - Web Consoleホストを指定する。指定できる値は0～255バイトの半角英数字および「.」「-」で，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，接続先のPFM - Managerホストを仮定する。

Monitoring Console Port
起動するPFM - Web Consoleのポート番号（httpリクエストポート番号）を指定する。指定できる値は1～65535で，範囲外の値が指定された場合は，省略されたと仮定する。値が省略された場合は，20358が設定される。

JP1 Event Configurations
Alarm
JP1 Event Mode
アラームの状態が変化した時に，JP1システムイベントとJP1ユーザーイベントのどちらのイベントを発行するかを指定する。

JP1 User Event：JP1ユーザーイベントを発行する

JP1 System Event：JP1システムイベントを発行する

Detail Records
－
PDレコードタイプのレコードのプロパティが格納される。収集されているレコードのレコードIDは，太字で表示される。

Detail Records
レコードID
－
レコードのプロパティが格納される。

Description
レコードの説明が表示される。このプロパティは変更できない。

Log
リスト項目から「Yes」または「No」を選択し，レコードをAgent Storeデータベースに記録するかどうかを指定する。この値が「Yes」でかつ，Collection Intervalが0より大きい値であれば，データベースに記録される。

Collection Interval
データの収集間隔を指定する。指定できる値は0～2,147,483,647秒で，1秒単位で指定できる。なお，0と指定した場合は0秒となり，データは収集されない。

Collection Offset
データの収集を開始するオフセット値を指定する。指定できる値は，Collection Intervalで指定した値の範囲内で，0～32,767秒の1秒単位で指定できる。なお，データ収集の記録時間は，Collection Offsetの値によらないで，Collection Intervalと同様の時間となる。

LOGIF
レコードをデータベースに記録するときの条件を指定する。条件に合ったレコードだけがデータベースに記録される。PFM - Web Consoleの［サービス階層］タブで表示されるサービスのプロパティ画面の，下部フレームの［LOGIF］をクリックすると表示される［ログ収集条件設定］ウィンドウで作成した条件式（文字列）が表示される。

Interval Records
－
PIレコードタイプのレコードのプロパティが格納される。収集されているレコードのレコードIDは，太字で表示される。

Interval Records
レコードID
－
レコードのプロパティが格納される。

Description
レコードの説明が表示される。このプロパティは変更できない。

Log
リスト項目から「Yes」または「No」を選択し，レコードをAgent Storeデータベースに記録するかどうかを指定する。この値が「Yes」でかつ，Collection Intervalが0より大きい値であれば，データベースに記録される。

Collection Interval
データの収集間隔を指定する。指定できる値は0～2,147,483,647秒で，1秒単位で指定できる。なお，0と指定した場合は0秒となり，データは収集されない。

Collection Offset
データの収集を開始するオフセット値を指定する。指定できる値は，Collection Intervalで指定した値の範囲内で，0～32,767秒の1秒単位で指定できる。なお，データ収集の記録時間は，Collection Offsetの値によらないで，Collection Intervalと同様の時間となる。

LOGIF
レコードをデータベースに記録するときの条件を指定する。条件に合ったレコードだけがデータベースに記録される。PFM - Web Consoleの［サービス階層］タブで表示されるサービスのプロパティ画面の，下部フレームの［LOGIF］をクリックすると表示される［ログ収集条件設定］ウィンドウで作成した条件式（文字列）が表示される。

Log Records
－
PLレコードタイプのレコードのプロパティが格納される。ヘルスチェックエージェントではこのレコードをサポートしていないため使用しない。

Restart Configurations
－
PFMサービス自動再起動の条件を設定する。PFMサービス自動再起動機能については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementの機能について説明している章を参照のこと。

Restart when Abnormal Status
Status ServerサービスがAction Handlerサービス，Agent Collectorサービス，およびAgent Storeサービスの状態を正常に取得できない場合にサービスを自動再起動するかどうかを設定する。

Restart when Single Service Running
Agent StoreサービスとAgent Collectorサービスのどちらかしか起動していない場合にサービスを自動再起動するかどうかを設定する。

Restart Configurations
Action Handler
Auto Restart
Action Handlerサービスに対して自動再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Auto Restart - Interval (Minute)
自動再起動機能を利用する場合，サービスの稼働状態を確認する間隔を分単位で設定する。

Auto Restart - Repeat Limit
自動再起動機能を利用する場合，連続して再起動を試行する回数を設定する。

Scheduled Restart
Action Handlerサービスに対して，定期再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Scheduled Restart - Interval
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔を設定する。

Scheduled Restart - Interval Unit
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の単位を設定する。

Scheduled Restart - Origin - Year
再起動する年を1971～2035の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Month
再起動する月を1～12の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Day
再起動する日を1～31の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Hour
再起動する時間（時）を0～23の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Minute
再起動する時間（分）を0～59の整数で指定できる。

Agent Collector
Auto Restart
Agent Collectorサービスに対して自動再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Auto Restart - Interval (Minute)
自動再起動機能を利用する場合，サービスの稼働状態を確認する間隔を分単位で設定する。

Auto Restart - Repeat Limit
自動再起動機能を利用する場合，連続して再起動を試行する回数を設定する。

Scheduled Restart
Agent Collectorサービスに対して，定期再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Scheduled Restart - Interval
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔を設定する。

Scheduled Restart - Interval Unit
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の単位を設定する。

Scheduled Restart - Origin - Year
再起動する年を1971～2035の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Month
再起動する月を1～12の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Day
再起動する日を1～31の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Hour
再起動する時間（時）を0～23の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Minute
再起動する時間（分）を0～59の整数で指定できる。

Agent Store
Auto Restart
Agent Storeサービスに対して自動再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Auto Restart - Interval (Minute)
自動再起動機能を利用する場合，サービスの稼働状態を確認する間隔を分単位で設定する。

Auto Restart - Repeat Limit
自動再起動機能を利用する場合，連続して再起動を試行する回数を設定する。

Scheduled Restart
Agent Storeサービスに対して，定期再起動機能を利用するかどうかを設定する。

Scheduled Restart - Interval
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔を設定する。

Scheduled Restart - Interval Unit
定期再起動機能を利用する場合，再起動間隔の単位を設定する。

Scheduled Restart - Origin - Year
再起動する年を1971～2035の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Month
再起動する月を1～12の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Day
再起動する日を1～31の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Hour
再起動する時間（時）を0～23の整数で指定できる。

Scheduled Restart - Origin - Minute
再起動する時間（分）を0～59の整数で指定できる。

Health Check Configurations※1
－
ヘルスチェックエージェントのプロパティが格納される。

Monitoring Level※2
監視レベルを指定する。サービスの稼働状態を監視したい場合は「Service」を，エージェントホストの稼働状態を監視したい場合は「Host」を指定する。

Polling Interval
ポーリング周期が表示される。この値はPD_HCレコードのCollection Intervalに同期する。

Incl Action Handler
サービスの稼働監視をする場合に，Action Handlerサービスを監視対象に含めるかどうかを指定する。
　Yes：監視対象に含める。
　No：監視対象に含めない。

Busy as Inactive
エージェントのサービス状態が長時間Busyのとき，停止として扱うかどうかを指定する。なお，Yesを指定したときだけTime to Busy as Inactiveの設定が有効になる。
　Yes：停止として扱う。
　No：停止として扱わない。
なお，エージェントのサービス状態はjpctool service listコマンドで表示される「Status」として確認できる。

Time to Busy as Inactive Collector
Agent CollectorサービスのBusyを停止と同等扱いするまでの時間を秒単位で指定する。

Time to Busy as Inactive Store
Agent StoreサービスのBusyを停止と同等扱いするまでの時間を秒単位で指定する。

Time to Busy as Inactive AH
Action HandlerサービスのBusyを停止と同等扱いするまでの時間を秒単位で指定する。

（凡例）－：該当なし

注※1

Health Check Configurationsの設定を変更した場合，次のポーリング周期から設定が反映されます。

注※2

Monitoring Levelの設定を変更した場合，ヘルスチェックエージェントのリアルタイムレポートでは，レポートの表示時点で変更後のポーリングが完了しているかどうかによって，表示されるヘルスチェック結果が異なります。

監視エージェント | 表示されるヘルスチェック結果
変更後の設定によるポーリングが完了している監視エージェント | 変更後の設定で最新のヘルスチェック結果
変更後の設定によるポーリングが行われていない監視エージェント | 変更前の設定で最新のヘルスチェック結果

このため，一時的に，変更前と変更後の設定が混在して表示されることがあります。

Agent StoreおよびRemote Monitor Store［"*<*>(Store)"または"?S*"］

Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのプロパティは，PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのプロパティについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録に記載されているAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのプロパティを参照してください。

Agent CollectorおよびRemote Monitor Collector［"*<*>"または"?A*"］

Agent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスのプロパティは，PFM - AgentまたはPFM - RMによって異なります。Agent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスのプロパティについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録に記載されているAgent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスのプロパティを参照してください。

リモートエージェントおよびグループエージェント［"*<*>"または"?A*"］

リモートエージェントおよびグループエージェントのプロパティは，各PFM - RMによって異なります。リモートエージェントおよびグループエージェントのプロパティについては，各PFM - RMマニュアルの付録に記載されているリモートエージェントおよびグループエージェントのプロパティを参照してください。

プロパティ一覧表示エリア

ツリーエリアで選択したノードのプロパティが表示されます。

プロパティの内容は，選択したノードによって設定を変更できるものもあります。表示されるプロパティの内容については，ツリーエリアの各サービスのプロパティについて説明している表を参照してください。

なお，プロパティの変更内容は，ツリーエリアでノードの選択を切り替えても記憶しており，［完了］ボタンや［適用］ボタンをクリックしたときに一括して適用されます。

［完了］ボタン

プロパティの設定内容を変更した場合，変更内容を確定します。インフォメーションフレームの表示はクリアされます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄します。

［適用］ボタン

プロパティの設定内容を変更した場合，変更内容を確定します。同時にインフォメーションフレームの表示情報は最新の状態になります。

なお，プロパティの設定内容を変更していないときは，このボタンは非活性です。

ポイント

［適用］ボタンをクリックした場合，プロパティの適用後にそのプロパティが再表示され，ツリーエリアの表示内容も保持されます。このため，プロパティの追加や削除操作によってノード数が動的に増減するプロパティなど，操作する前にいったん変更内容を登録する必要があるプロパティを編集するときに便利です。

＜この項の構成＞

(1)　［ログ収集条件設定］画面

(1)　［ログ収集条件設定］画面

ログ収集条件を設定できます。この画面は，Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスの［サービスのプロパティ］画面で，［LOGIF］のテキストボックスをクリックすると表示されます。

［ログ収集条件設定］画面を次の図に示します。

図1-100　［ログ収集条件設定］画面

表示項目について説明します。

［フィールド］

条件式を指定する上で対象となるフィールドをプルダウンメニューから選択します。

［条件］

条件式を指定する上で使用したい演算子をプルダウンメニューから選択します。

［フィールド］を指定すると，選択できるようになります。

［値］

条件式の判断基準となる値を指定します。指定できる値は，整数値，小数値，または2,048バイト以内の全角または半角文字です。

指定できる値は，フィールドによって異なります。

［AND］

設定済みの条件式に対し，［フィールド］，［条件］，および［値］で設定した条件式をAND演算する場合に選択します。この項目は，［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［OR］

設定済みの条件式に対し，［フィールド］，［条件］，および［値］で設定した条件式をOR演算する場合に選択します。この項目は，［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［追加］ボタン

［フィールド］，［条件］，および［値］で設定した条件式を［条件式］に追加します。［値］を設定すると活性化されます。

［更新］ボタン

［条件式］で選択した条件式を，［フィールド］，［条件］，および［値］で新たに設定した条件式と置き換えます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［説明］ボタン

レコードおよびフィールドについての説明画面が別ウィンドウで表示されます。

［条件式］

［フィールド］，［条件］，および［値］で指定した条件式が一覧表示されます。定義した条件式が512バイト以上の場合，エラーメッセージが表示されます。

1条件式の文字列長

<PFM - Manager名>=["<指定した値>"]

PFM - Web Consoleから指定されるフィールドはView名です。これをPFM - Manager名に変換する必要があります。ここでのPFM - Manager名の形式は以下のようになります。

「<レコードID>_<フィールドのPFM - Manager名>」

例えば，PD_PDIのProgramフィールドの場合は，「PD_PDI_INSTANCE」という値になります。

PFM - Manager名は各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードについて説明している章を参照してください。

複数の条件式が連結された場合に追加される文字列

複数の条件を連結する場合は，上記の条件式のフォーマットを「△OR△」または「△AND△」(△：半角スペース)で設定します。さらに二つ以上の条件式を求める指定をする場合には"()"で囲まれるため，これらも加算する必要があります。

LOGIFの文字列長

LOGIFの条件の長さは以下の計算式で求めることができます。

LOGIFの文字列長=<"条件式"の和※1> + <OR演算子の数>*4 + <AND演算子の数>*5 + <"("の数> + <")"の数>※2

"条件式"の文字列長 = <PFM - Manager名の長さ>+<指定した値の文字列長>+5

注※1　"条件式"の和は，指定した条件式ごとに求めた"条件式"の文字列長の総和となります。

注※2　条件式が二つ以上追加されると付加されます。追加される個数としては2*(条件式の数 - 1)となります。

以上の条件を基にLOGIFの文字列長を見積もると以下のようになります。

(1)　条件式が20個の場合で，すべての"条件式"の文字列長 = 15 + 10 + 5 = 30とし，ORしか使用しないと仮定した場合

LOGIFの文字列長    = 30 * 20 + (20-1)*4 + 0*5 + (20-1)*2
                  =  600 + 76 + 0 + 38 = 712

(2)　条件式が12個の場合で，すべての"条件式"の文字列長 = 15 + 10 + 5 = 30とし，ORしか使用しないと仮定した場合

LOGIFの文字列長    = 30 * 12 + (12-1)*4 + 0*5 + (12-1)*2
                 =  360 + 44 + 0 + 22 = 426

上記のように計算してLOGIFの文字列長が512バイト以内に収まるように調整してください。

［AND <> OR］ボタン

条件式に設定した「AND」と「OR」を切り替えます。［条件式］で先頭行以外の条件式を選択している場合だけ活性化されます。

［削除］ボタン

［条件式］で選択した条件式を削除します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［すべて削除］ボタン

［条件式］に表示されるすべての条件式を削除します。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［編集］ボタン

［条件式］で選択した条件式が［フィールド］，［条件］，および［値］に表示され，編集できます。［条件式］に条件式が一つ以上設定されている場合だけ活性化されます。

［OK］ボタン

設定した内容を確定し，［ログ収集条件設定］画面を閉じます。

［キャンセル］ボタン

設定した内容を破棄し，［ログ収集条件設定］画面を閉じます。

1.8.2　［サービスのステータス］画面

選択したサービスのステータスを表示する画面です。この画面は，［サービス階層］画面のメソッドフレームで［サービスのステータス］メソッドを選択すると表示されます。

［サービスのステータス］画面を次の図に示します。

図1-101　［サービスのステータス］画面

表示項目について説明します。

［サービス］

選択したサービスのサービスIDが表示されます。

［状態］

選択したサービスのステータスが表示されます。

1.8.3　［プロパティの配布］画面

プロパティの配布を行う画面です。

＜この項の構成＞

(1)　［プロパティの配布 > サービス選択］画面

(2)　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面

(3)　［プロパティの配布 > 進捗表示］画面

(4)　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティの配布）

(1)　［プロパティの配布 > サービス選択］画面

この画面は，［サービス階層］画面のナビゲーションフレームで，監視エージェントのCollectorサービスまたはStoreサービスを選択し，メソッドフレームで［プロパティの配布］メソッドを選択すると表示されます。また，リモートエージェントまたはグループエージェントのノードも表示され，プロパティを配布できます。

この画面は，業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合と無効の場合とで，構成が異なります。

(a)　業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合

［プロパティの配布 > サービス選択］画面を次の図に示します。

図1-102　［プロパティの配布 > サービス選択］画面（業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合）

表示項目について説明します。

［配布先サービス候補の絞り込み］

［配布先サービスの候補］に表示される配布先サービスを，業務グループでフィルター表示する場合に指定します。プルダウンメニューに表示される項目を次に示します。

業務グループを選択しない
配布先として選択できるすべてのエージェントのサービスを表示させる場合に選択します。

業務グループ名
配布先として選択できるエージェントのサービスのうち，業務グループを割り当てたエージェントのサービスだけを表示させる場合に選択します。参照権限のある業務グループだけが表示されます。

未割り当て
配布先として選択できるエージェントのサービスのうち，業務グループを割り当てていないエージェントのサービスだけを表示させる場合に選択します。システムユーザーでログインしている場合だけ表示されます。

［配布先サービスの候補］

［配布先サービス候補の絞り込み］で指定した業務グループの中で，配布先として選択できるサービス（配布元サービスとプロダクトおよびデータモデルバージョンが同一なサービス）が表示されます。

指定した業務グループの中に，配布先として選択できるサービスがない場合は，空のリストが表示されます。

［選択した配布先サービス一覧］

［配布先サービスの候補］から追加したすべてのサービスが表示されます。ここで表示されるサービスは，［配布先サービス候補の絞り込み］の影響は受けません。

移動ボタン（[図データ]／[図データ]／[図データ]／[図データ]）

［配布先サービスの候補］と［選択した配布先サービス一覧］間で，それぞれに表示されているサービスを移動させます。

移動ボタン（[図データ]）で，［配布先サービスの候補一覧］から［選択した配布先サービス一覧］に選択したサービスを移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［選択した配布先サービス一覧］から［配布先サービスの候補］に選択したサービスを移動できます。

また，移動ボタン（[図データ]）で，［配布先サービスの候補］から［選択した配布先サービス一覧］にすべてのサービスを移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［選択した配布先サービス一覧］から［配布先サービスの候補］にすべてのサービスを移動できます。

選択サービスの詳細エリア

［配布先サービスの候補］または［選択した配布先サービス一覧］で選択されているサービスのうち，最後に選択されたサービスの詳細情報が表示されます。サービスを単体で選択した場合だけ表示されます。

［次へ >］ボタン

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面に遷移します。

このボタンは，配布元サービスと同じプロダクトかつデータモデルバージョンの配布先サービスを一つ以上選択した場合に活性化されます。

(b)　業務グループによるアクセスコントロール機能が無効な場合

［プロパティの配布 > サービス選択］画面を次の図に示します。

図1-103　［プロパティの配布 > サービス選択］画面（業務グループによるアクセスコントロール機能が無効な場合）

表示項目について説明します。

［選択］

配布先となる監視エージェントのCollectorサービスまたはStoreサービスをチェックします。複数のサービスをチェックできます。

［サービス名］

配布先となる監視エージェントのCollectorサービスまたはStoreサービスが表示されます。

配布元サービスと同じプロダクトかつ同じデータモデルバージョンの配布先サービスが一覧表示されます。

なお，リモートエージェントおよびグループエージェントと，Remote Monitor Collectorサービスとの間ではプロパティを配布できません。

［次へ >］ボタン

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面に遷移します。

このボタンは，配布元サービスと同じプロダクトかつデータモデルバージョンの配布先サービスを一つ以上選択した場合に活性化されます。

(2)　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面

配布するプロパティを選択する画面です。

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面を次の図に示します。

図1-104　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

選択した配布元の監視エージェントのCollectorサービスまたはStoreサービスのプロパティが階層で表示されます。

プロパティ一覧エリア

コンテンツエリアでノードを選択すると，その下にあるプロパティが一覧で表示されます。プロパティの表示項目を次に示します。

参考

エージェント固有のプロパティを選択した場合，表示される項目が異なります。エージェント固有のプロパティを選択した場合に表示される項目については，「(4)　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティの配布）」を参照してください。

［適用］

選択したサービスのプロパティを，複数の配布先サービスに配布できます。

この項目をチェックしているプロパティだけが配布先サービスへ配布できます。

［名称］

プロパティの項目名が表示されます。

［値］

プロパティの設定値が表示されます。

［説明］

プロパティの内容説明が表示されます。

［全選択］ボタン

選択ノードのプロパティの［適用］がすべてチェックされます。

［全解除］ボタン

選択ノードのプロパティの［適用］をすべてオフにします。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

［< 戻る］ボタン

［サービス選択］画面に戻ります。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，ナビゲーションフレームで選択したプロパティの値を，［サービス選択］画面で選択した配布先サービスに対して配布します。配布処理を開始すると，［進捗表示］画面に遷移します。

このボタンは，［サービス選択］画面で一つ以上の配布先サービスが選択されていて，かつ次画面である［プロパティ選択］画面で配布するプロパティが選択されている場合に活性化されます。

参考

［プロパティの配布］画面を操作しているときに，［サービス階層］画面のナビゲーションフレームまたはメソッドフレームを操作すると，確認メッセージが表示されます。

(3)　［プロパティの配布 > 進捗表示］画面

配布処理の進捗状況を表示する画面です。

［プロパティの配布 > 進捗表示］画面を次の図に示します。

図1-105　［プロパティの配布 > 進捗表示］画面

表示項目について説明します。

［OK］ボタン

配布処理を終了し，インフォメーションフレームをクリアします。このボタンは，一括処理の開始時には非活性です。次のどちらかのときに活性化されます。

配布処理が完了したとき

処理を中断したとき（［中断］ボタンのクリック後，実行中のサービスへの配布が完了したとき）

［中断］ボタン

実行中のサービスへの配布の完了後，処理が中断されます。次のサービスへは配布されません。

このボタンは一度クリックすると非活性になります。

メッセージ

処理状況に応じて，次の文字列が表示されます。

処理状況 | 1行目 | 2行目
配布中 | プロパティを配布しています…（配布済みサービス数/配布予定サービス数） | [配布元サービス] から [配布先サービス] へ
配布中断時 | プロパティの配布を中断しました。（配布済みサービス数/配布予定サービス数）
配布完了時 | プロパティの配布が完了しました。 | －※

注※

表示されません。

プログレスバー

サービス単位での一括配布の進捗状況がバーで表示されます。

配布結果一覧

処理が終了した配布先サービスのサービス名と結果が表示されます。プロパティ配布に成功した場合，「プロパティ配布」欄に「OK」が表示されます。プロパティ配布に失敗した場合，「プロパティ配布」欄に「NG」が表示されます。

処理が終了するたびに一覧の先頭に挿入します。このため，最初に処理したサービスは一覧の最下行に表示されます。

参考

［プロパティの配布］画面を操作しているときに，［サービス階層］画面のナビゲーションフレームまたはメソッドフレームを操作すると，実行中のサービスへの配布の完了後，処理が中断され，確認メッセージが表示されます。

(4)　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティの配布）

プロパティの中には［プロパティ設定］の追加や削除操作によってノード数が動的に増減するものがあります。プロパティの配布では，このようなプロパティについても配布できます。

Performance Management製品によっては，［サービスのプロパティ］画面で追加・削除操作を行うことで，ノード数を動的に増減させられるプロパティがある場合があります。

ノード数が増減するプロパティを一括配布する場合，ツリー構造を配布するための［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面が表示されます。

参考

ノード数が増減するプロパティを一括配布するには，PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleが08-11以降である必要があります。

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティ）を次の図に示します。

図1-106　［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティ）

表示項目について説明します。

コンテンツエリア

選択した配布元のAgent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスのプロパティが階層で表示されます。

プロパティ一覧エリア

コンテンツエリアでノードを選択すると，その配下で追加・削除できるノードが一覧で表示されます。表示項目を次に示します。

［名称］

ノードの項目名が表示されます。

［操作］

次のどれかのラジオボタンによって，ノードに対する操作を選択します。

［更新］
配布元エージェントと配布先エージェントの両方に存在するノードで，プロパティで［適用］がチェックされているものが更新されます。

［追加］
配布元エージェントだけにあり配布先エージェントにないノードが追加されます。配布先エージェントと配布元エージェントの両方に存在するノードでは，プロパティの［適用］のチェック状態は無視され，すべてが更新されます。

［削除］
配布元エージェントと配布先エージェントの両方に存在するノードが削除されます。

［配布先にのみ存在するノードは削除する］チェックボックス

配布先エージェントにだけ存在するノードが削除されます。

［キャンセル］ボタン

操作を中止し，インフォメーションフレームをクリアします。

［< 戻る］ボタン

［サービス選択］画面に戻ります。

［完了］ボタン

設定内容を確定し，ナビゲーションフレームで選択したノードとプロパティを，［サービス選択］画面で選択した配布先サービスに対して配布します。配布処理を開始すると，［進捗表示］画面に遷移します。

このボタンは，このボタンは，配布先のサービスが選択されており，かつ次のどれかの条件を満たした場合に活性化されます。

［適用］が選択されたプロパティがある。

［操作］で［追加］または［削除］が選択されている。

［配布先にのみ存在するノードは削除する］チェックボックスが選択されている。

参考

更新，追加，削除などの対象となるノードのプロパティは，エージェントに共通するプロパティと同様に操作できます。

1.9　［ユーザー管理階層］画面

Performance Managementユーザーを管理する画面です。ユーザーアカウントの作成やアカウント情報の変更ができます。この画面は，PFM - Web Console各画面のナビゲーションフレームで［ユーザー管理階層］タブを選択すると表示されます。

この画面は，管理ユーザー権限を持つログインユーザーだけが表示できます。

PFM - Web Consoleの［ユーザー管理階層］画面を次の図に示します。

図1-107　［ユーザー管理階層］画面

表示項目について説明します。

メニューバーフレーム

各画面で共通のメニュー項目を表示します。

詳細については，「1.3　［メイン］画面」のメニューバーフレームの説明を参照してください。

ナビゲーションフレーム

Performance Managementユーザーとして登録しているユーザーアカウントが階層表示されます。

ユーザー管理階層の構成要素について次に示します。

ユーザー管理階層

ルートは「Users」です。2階層目に「管理ユーザー」，「一般ユーザー」，および「業務グループ一般ユーザー」の三つのフォルダがあります。「業務グループ一般ユーザー」は業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

「管理ユーザー」
Performance Managementユーザーとして登録されているユーザーアカウントを管理するフォルダです。「管理ユーザー」フォルダを展開すると，管理ユーザーのユーザーアカウントが表示されます。
「管理ユーザー」フォルダは，変更できません。

「一般ユーザー」
Performance Managementユーザーとして登録されているユーザーアカウントを管理するフォルダです。「一般ユーザー」フォルダを展開すると，一般ユーザーのユーザーアカウントが表示されます。
「一般ユーザー」フォルダは，変更できません。

「業務グループ一般ユーザー」
Performance Managementユーザーとして登録されているユーザーアカウントを管理するフォルダです。「業務グループ一般ユーザー」フォルダを展開すると，業務グループ一般ユーザーのユーザーアカウントが表示されます。
「業務グループ一般ユーザー」フォルダは，変更できません。

［ユーザーアカウント名］

Performance Managementユーザーとして登録されているユーザーアカウントです。Performance Managementユーザー名が表示されます。選択すると，チェックマークが表示されます。

メソッドフレーム

ユーザー管理階層に対して実行できる操作項目が表示されます。表示される操作項目は，選択したオブジェクトによって変わります。

［新規ユーザー］

新規にユーザーアカウントを作成します。この項目を選択すると，［新規ユーザー］画面に遷移します。

［コピー］

既存のユーザーアカウントをコピーします。この項目を選択すると，［コピー］画面に遷移します。操作を実行する場合は，ナビゲーションフレームから操作対象のユーザーアカウントを選択してください。

［編集］

既存のユーザーアカウント情報を変更します。この項目を選択すると，［編集］画面に遷移します。変更できるユーザーアカウント情報は，パスワードおよびユーザー権限です。操作を実行する場合は，ナビゲーションフレームから操作対象のユーザーアカウントを選択してください。

［削除］

既存のユーザーアカウントを削除します。この項目を選択すると，削除の実行を確認するメッセージボックスが表示されます。操作を実行する場合は，ナビゲーションフレームから操作対象のユーザーアカウントを選択してください。

インフォメーションフレーム

メソッドフレームで選択した操作の結果が表示されます。

［ユーザー管理階層］画面から各画面への遷移を次の図に示します。

図1-108　［ユーザー管理階層］画面から各画面への遷移

＜この節の構成＞

1.9.1　［新規ユーザー］画面

1.9.2　［コピー］画面

1.9.3　［編集］画面

1.9.1　［新規ユーザー］画面

Performance Managementユーザーを新規に作成する画面です。この画面は，［ユーザー管理階層］画面のメソッドフレームで［新規ユーザー］メソッドを選択すると表示されます。

［新規ユーザー］画面を次の図に示します。

図1-109　［新規ユーザー］画面

表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ユーザーアカウントの名称を1～16文字の半角文字で指定します。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されません。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［パスワード］および［パスワードの確認］

ユーザーアカウントのパスワードを1～16文字の半角文字で指定します。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されます。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［権限の選択と業務グループの割り当て］

作成するユーザーアカウントに設定する権限を選択します。［業務グループ一般ユーザー］は，業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

［すべての業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。作成するユーザーアカウントに割り当て可能な業務グループが表示されます。

［割り当てられた業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。作成するユーザーアカウントに割り当てられた業務グループが表示されます。

移動ボタン（[図データ]／[図データ]）

［すべての業務グループ］と［割り当てられた業務グループ］間で，それぞれに表示されている業務グループを移動させます。移動ボタン（[図データ]）で，［すべての業務グループ］から［割り当てられた業務グループ］に移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［割り当てられた業務グループ］から［すべての業務グループ］に移動できます。

注意

Performance Managementは，6文字以上の，英文字，数字，記号などを含めたパスワードを推奨しています。英文字だけまたは数字だけで構成されたパスワードや，5文字以下のパスワードなど，推奨されないパスワードが入力された場合は確認メッセージを表示します。また，ユーザー名と同じ文字列のパスワードが入力された場合も同様にメッセージを表示します。

1.9.2　［コピー］画面

既存のユーザーアカウントのコピーを作成する画面です。この画面は，［ユーザー管理階層］画面のメソッドフレームで［コピー］メソッドを選択すると表示されます。

［コピー］画面を次の図に示します。

図1-110　［コピー］画面

表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ユーザーアカウントの名称を1～16文字の半角文字で指定します。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されません。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［パスワード］および［パスワードの確認］

ユーザーアカウントのパスワードを1～16文字の半角文字で指定します。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されます。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［権限の選択と業務グループの割り当て］

作成するユーザーアカウントに設定する権限を選択します。［業務グループ一般ユーザー］は，業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

［すべての業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。作成するユーザーアカウントに割り当て可能な業務グループが表示されます。

［割り当てられた業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。作成するユーザーアカウントに割り当てられた業務グループが表示されます。

移動ボタン（[図データ]／[図データ]）

［すべての業務グループ］と［割り当てられた業務グループ］間で，それぞれに表示されている業務グループを移動させます。移動ボタン（[図データ]）で，［すべての業務グループ］から［割り当てられた業務グループ］に移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［割り当てられた業務グループ］から［すべての業務グループ］に移動できます。

注意

Performance Managementは，6文字以上の，英文字，数字，記号などを含めたパスワードを推奨しています。英文字だけまたは数字だけで構成されたパスワードや，5文字以下のパスワードなど，推奨されないパスワードが入力された場合は確認メッセージを表示します。また，ユーザー名と同じ文字列のパスワードが入力された場合も同様にメッセージを表示します。

1.9.3　［編集］画面

既存のユーザーアカウントの情報を変更する画面です。この画面は，［ユーザー管理階層］画面のメソッドフレームで［編集］メソッドを選択すると表示されます。

［編集］画面を次の図に示します。

図1-111　［編集］画面

表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ユーザーアカウントの名称は変更できません。

［パスワード］および［パスワードの確認］

ユーザーアカウントのパスワードを1～16文字の半角文字で変更できます。英文字（大文字，小文字），数字，および記号（! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ] ¥ ^ _ ` { | } ~ スペース）が指定できます。英文字の大文字，小文字は区別されます。

入力文字列の前後に半角空白を入力した場合は，半角空白が削除されます。

［権限の選択と業務グループの割り当て］

ユーザーアカウントに設定されている権限を変更できます。［業務グループ一般ユーザー］は，業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示されます。

［すべての業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。編集するユーザーアカウントに割り当て可能な業務グループが表示されます。

［割り当てられた業務グループ］

業務グループによるアクセスコントロール機能が有効な場合に表示され，［権限の選択と業務グループの割り当て］で［業務グループ一般ユーザー］を選択したときに活性化されます。編集するユーザーアカウントに割り当てられた業務グループが表示されます。

移動ボタン（[図データ]／[図データ]）

［すべての業務グループ］と［割り当てられた業務グループ］間で，それぞれに表示されている業務グループを移動させます。移動ボタン（[図データ]）で，［すべての業務グループ］から［割り当てられた業務グループ］に移動できます。移動ボタン（[図データ]）で，［割り当てられた業務グループ］から［すべての業務グループ］に移動できます。

注意

Performance Managementは，6文字以上の，英文字，数字，記号などを含めたパスワードを推奨しています。英文字だけまたは数字だけで構成されたパスワードや，5文字以下のパスワードなど，推奨されないパスワードが入力された場合は確認メッセージを表示します。また，ユーザー名と同じ文字列のパスワードが入力された場合も同様にメッセージを表示します。

2.　コマンド

この章では，Performance Managementのコマンドについて説明します。

Performance Managementのコマンドの記載形式および文法規則は，WindowsとUNIXとで共通です。

Windowsの場合，コマンドプロンプトからコマンドを実行します。

UNIXの場合，制御端末からコマンドを実行します。

＜この章の構成＞

コマンドの記載形式

コマンド入出力

コマンド一覧

jpcaspsv output

jpcaspsv update

jpcasrec output

jpcasrec update

jpcconf agent setup

jpcconf agttree export

jpcconf agttree import

jpcconf bgdef check

jpcconf bgdef delete

jpcconf bgdef display

jpcconf bgdef export

jpcconf bgdef import

jpcconf bgdef list

jpcconf db define

jpcconf db display

jpcconf db vrset

jpcconf ha export

jpcconf ha import

jpcconf ha list

jpcconf ha setup

jpcconf ha unsetup

jpcconf hc disable

jpcconf hc display

jpcconf hc enable

jpcconf host hostmode

jpcconf host hostname

jpcconf im disable

jpcconf im enable

jpcconf inst list

jpcconf inst setup

jpcconf inst unsetup

jpcconf mgrhost define

jpcconf mgrhost display

jpcconf ov enable

jpcconf ov disable

jpcconf port define

jpcconf port list

jpcconf prodname disable

jpcconf prodname display

jpcconf prodname enable

jpcconf stat disable

jpcconf stat display

jpcconf stat enable

jpcconf target display

jpcconf target list

jpcconf target setup

jpcconf target unsetup

jpcimevt

jpcmkkey

jpcprocdef create

jpcprocdef delete

jpcprocdef list

jpcprocdef output

jpcras

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

jpcrpt

jpcspm start

jpcspm stop

jpctool alarm active

jpctool alarm bind

jpctool alarm check

jpctool alarm copy

jpctool alarm delete

jpctool alarm export

jpctool alarm import

jpctool alarm inactive

jpctool alarm list

jpctool alarm unbind

jpctool db backup

jpctool db clear

jpctool db dmconvert

jpctool db dump

jpctool db import

jpctool db restore

jpctool service delete

jpctool service list

jpctool service register

jpctool service sync

jpcwagtsetup

jpcwras

jpcwstart

jpcwstop

コマンドの記載形式

ここでは，コマンドの記載形式として，コマンドの指定方法と，コマンドの文法の説明に使用する記号について説明します。

コマンドの指定方法

コマンドの指定形式を次に示します。

（1）を「オプション」と呼びます。（2）を「引数」と呼びます。

コマンドの文法の説明に使用する記号

コマンドの文法の説明に使用する記号を次の表に示します。

表2-1　コマンドの文法の説明に使用する記号

記号
意味と例

|
（ストローク）
複数の項目に対して項目間の区切りを示し，「または」の意味を示します。
（例）
「A|B|C」は，「A，B，またはC」を示します。

{　}
（波括弧）
この記号で囲まれている複数の項目の中から，必ず一組の項目を選択します。項目と項目の区切りは「|」で示します。
（例）
「{A|B|C}」は，「A，B，またはCのどれかを必ず指定する」ことを示します。

[　]
（角括弧）
この記号で囲まれている項目は，任意に指定できます（省略できます）。
（例）
「[A]」は，「必要に応じてAを指定する」ことを示します（必要でない場合は，Aを省略できます）。
「[B|C]」は，「必要に応じてB，またはCを指定する」ことを示します（必要でない場合は，BおよびCを省略できます）。

...
（点線）
この記号の直前に示された項目を繰り返して複数個，指定できます。なお，項目を複数個指定する場合は，項目の区切りに1バイトの空白文字（半角スペース）を使用します。
（例）
「A B...」は，「Aのあとに，Bを複数個指定できる」ことを示します。

_
（下線）
括弧で囲まれているすべての項目を省略したときに，システムが採用する値を示します。
（例）
「[A|B]」は，「AおよびBを指定しなかった場合，システムはAを採用する」ことを示します。

ワイルドカード文字について

コマンドを実行する際に，複数のサービスまたはホスト名を指定する場合，ワイルドカード文字を使用できます。使用できるワイルドカード文字を次に示します。

*：任意の0文字以上の文字列を示します。

?：任意の1文字を示します。

UNIXで，ワイルドカード文字を指定する場合，シェルで解析されるのを防ぐため，「"*"」のように「"」で囲んで指定してください。

コマンド共通の注意事項

カレントディレクトリをコマンドの格納先ディレクトリに移動してからコマンドを実行してください。コマンドの格納先ディレクトリについては，各コマンドの説明を参照してください。

jpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンド実行時のhostおよびlhostオプション指定の注意事項

次のコマンドを実行する場合の，-hostと-lhostオプションの指定とその対象範囲を次に示します。

jpctool db backup

jpctool db clear

jpctool db dump

jpctool service

PFM - Managerホストで実行する場合
jpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンドをPFM - Managerホストで実行する場合，PFM - Managerが論理ホスト環境のときは，-lhostオプションでその論理ホストを指定する必要があります。例えば，図のようなシステム構成の場合は，「-lhost C」と指定して，論理ホストCでjpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンドを実行します。-lhostオプションを省略した場合，物理ホストAでコマンドが実行されますので，注意が必要です。
特定のホスト上のサービスを対象にjpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンドを実行する場合は，-hostオプションを指定します。例えば，図のようなシステム構成でホストDに対して操作をしたい場合は，「-host D -lhost C」と指定します。

PFM - AgentまたはPFM - RMホストで実行する場合
jpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンドをPFM - AgentまたはPFM - RMホストで実行する場合，PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト環境のときは，-lhostオプションでその論理ホストを指定する必要があります。例えば，図のようなシステム構成の場合は，「-lhost C」と指定して，論理ホストCでjpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンドを実行します。

コマンド入出力

ここでは，PFM - Web Consoleで実行する次のコマンドの前提条件，コマンド入力方式，およびコマンド出力方式について説明します。

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

jpcasrec update

jpcasrec output

jpcaspsv update

jpcaspsv output

jpcrpt

jpcmkkey

jpcprocdef create

jpcprocdef delete

jpcprocdef list

jpcprocdef output

コマンド実行の前提条件

コマンド実行の前提条件を次に示します。

コマンドに指定するパラメーターファイルの作成
パラメーターファイルを引数として指定するコマンドを実行する場合，指定するパラメーターファイルを事前に作成する必要があります。
パラメーターファイルの記述方式は，後述の「コマンドの入力方式」を参照してください。また，パラメーターファイルに指定するパラメーターについては，各コマンドの，パラメーターファイルの形式についての説明を参照してください。

config.xml※ファイルに設定する<common>，<logging>，<vsa>タグの確認
config.xml※に<common>，<logging>，<vsa>タグが設定されているか確認してください。必須項目です。設定されていない場合は，config.xml※のファイル例を参考に記述してください。

PFM - Managerの稼働状況の確認
コマンド実行時にPFM - Managerが稼働している必要があります。

PFM - AgentまたはPFM - RMの稼働状況の確認
Storeデータベースに関するコマンドおよびレポート結果出力コマンドを実行する場合は，対応するPFM - AgentまたはPFM - RMが稼働している必要があります。

コマンドの実行権限
コマンドを実行する場合，OSユーザーにAdministrators権限が必要となります。

認証用のキーファイルの作成
コマンドを実行する前に，あらかじめPFM - Managerに対する認証用のキーファイルを作成する必要があります。認証用のキーファイルはjpcmkkeyコマンドで作成します。

注※

config.xmlのファイル例については，「付録E　初期設定ファイル（config.xml）」を参照してください。

コマンドの入力方式

コマンドに指定するパラメーターファイルの記述方式を次に説明します。

パラメーターファイルの記述方式

コマンドの引数に指定するパラメーターファイルの記述方式を次に示します。

パラメーターファイルはXML形式で作成します。

パラメーターは，XMLバージョンとエンコーディングを指定した直後に，<pr-cli-parameters>タグで囲んで指定します。
指定するパラメーターは，各コマンドのパラメーターの形式を参照してください。

「<」などXML形式の書式制御文字を値に含める場合，XML仕様が定める記法に従って記述する必要があります。
例えば，「<」の場合は「&lt;」，「>」の場合は「&gt;」と記述します。

フィールドID，レコードID，date-range，report-intervalなど，コマンドのパラメーターファイル仕様で規定する固定のトークンから選択して指定する値は，仕様として明示的に制限されないかぎり，大文字だけ，または小文字だけであれば使用できます。パラメーターに指定する値の定義は，各コマンドの，パラメーターファイルの形式またはDTDファイルについての説明を参照してください。

「TRUE」を指定できるパラメーターについては，「true」も指定できます。また，「FALSE」を指定できるパラメーターについては，「false」も指定できます。

空白だけの要素値または属性値については，省略と見なします。また，要素値，属性値の前後に指定した半角空白は，無視します。

印字文字以外の文字を要素または属性に指定するとエラーとなります。

パラメーターファイルのDOCTYPE宣言は固定です。パラメーターファイルのDOCTYPE宣言には，パラメーターの記述を定義するDTDファイル名を必ず指定してください。DOCTYPE宣言の例を次に示します。

<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "DTDファイル名">

コマンドがサポートするDTDファイルの一覧を次の表に示します。

表2-2　コマンドがサポートするDTDファイル

コマンド名 | DTDファイル名
jpcrdef create | rdef_create_params.dtd
rdef_params.dtd
jpcrdef delete | rdef_create_params.dtd
rdef_delete_params.dtd
rdef_output_params.dtd
rdef_params.dtd
jpcrdef output | rdef_create_params.dtd
rdef_output_params.dtd
rdef_params.dtd
jpcasrec update | asrec_params.dtd
jpcasrec output | asrec_params.dtd
jpcaspsv update | aspsv_params.dtd
jpcaspsv output | aspsv_params.dtd
jpcrpt | rpt_params.dtd
jpcprocdef create | processmonitoring_params.dtd
jpcprocdef output | processmonitoring_params.dtd

parent-folder属性に「/」を指定すると，ルートディレクトリを指定できます。ルート以下のディレクトリ「Directory1」を指定する場合は，「/Directory1」と指定します。同様に，「Directory1」以下のディレクトリを指定する場合は，「/Directory1/Directory2...」のようにディレクトリ名を「/」で連結したディレクトリパスを指定します。ルートディレクトリ「/」に「User Reports」または「System Reports」を指定するとエラーになります。

「パラメーターファイルの形式」で指定する範囲外の値を指定した場合は，パラメーターファイルエラーとなります。

pr-cli-parametersの説明を次の表に示します。

表2-3　pr-cli-parametersの説明

種別 | 説明
意味 | PFM - Web Consoleコマンド入力のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | ver | DTDファイルのバージョン。コマンドのサポート範囲外の値ならば，パラメーターファイルエラーとなります。また，省略するとエラーになります。サポート範囲については，各DTDファイルを参照してください。
親要素 | なし
子要素 | report-definitions | レポート定義情報のルートタグ
agent-store-db-record-definition | Storeデータベース記録方法変更定義情報のルートタグ
agent-store-db-preserve-definition | Storeデータベース保存条件変更定義情報のルートタグ
launch-report | レポート出力定義情報のルートタグ
launch-registration-report | 登録レポート出力定義情報のルートタグ
launch-combination-bookmark | 複合ブックマーク出力定義情報のルートタグ
application-definition | アプリケーション定義情報のルートタグ

パラメーターファイルの記述例を次に示します。太字で囲まれた部分にレポート定義を記述します。

パラメーターファイルの記述例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rdef_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
<report-definitions>
<report-definition> ・・・・レポート定義・・・・</report-definition>
<report-definition> ・・・・レポート定義・・・・</report-definition>
</report-definitions>
</pr-cli-parameters >

コマンドの出力方式

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。詳細情報の出力先を次の表に示します。

表2-4　詳細情報の出力

項目
出力先

実行結果
標準出力

メッセージ
標準エラー出力

トレースログ
初期化ファイルで指定したログ出力ディレクトリ下に「コマンド名_処理種別_log#.log（#:ログファイル番号[1からログファイル生成数まで]）」を出力します。レポート作成コマンドの場合「jpcrdef_create_log1.log」などとなります。
jpcrptコマンドの場合，初期化ファイルで指定したログ出力ディレクトリ下に「コマンド名_プロセスID_log#.log（#:ログファイル番号[1からログファイル生成数まで]）」を出力します。プロセスIDが100の場合，「jpcrpt_100_log1.log」になります。
コマンドを実行するごとにログファイルの合計サイズを計算し，上限を超えると更新日付の古いファイルから削除されます。ただし，コマンド起動時刻から初期化ファイルの「logFileRetention」で指定された日数より前に更新されたファイルだけ削除されます。サイズの上限は，config.xmlの「logFileSize」と「logFileNumber」を掛けた数値になります。
jpcmkkeyコマンドの場合，初期化ファイルで指定したログ出力ディレクトリ下に「jpcmkkey_log#.log（#:ログファイル番号[1からログファイル生成数まで]）」を出力します。

標準出力例

コマンド名，接続先PFM - Managerホスト名/IPアドレス，PFM - Manager接続時刻，PFM - Manager切断時刻をコマンド共通のタイトル行・終了行として付けます。

jpcrdef createコマンドで，三つのレポート定義を指定し，二つのレポート定義が作成され，一つのレポート定義がエラーとなった場合の標準出力を次に示します。

実行結果出力例

jpcrdef create connected to hostname at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
create result OK  : レポート定義ディレクトリパス1/レポート定義名1
create result OK  : レポート定義ディレクトリパス2/レポート定義名2
create result ERR : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名3
エラー要因
jpcrdef create disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

（凡例）

yyyy MM dd：

西暦年，月，日を示します。

HH : MM : SS . mmm：

時間：分：秒. ミリ秒を示します。

レポート定義ディレクトリパス1～3：

report-definitionパラメーターのparent-folder属性で設定する，レポート定義を格納するディレクトリ名を示します。

レポート定義名1～3：

report-definitionパラメーターのname属性で設定するレポート定義の名称を示します。

ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

ヘルプ参照オプション

コマンドに -hオプションを指定すると，コマンドのヘルプを参照できます。jpcrdefコマンドのヘルプを参照する場合は次のように入力します。

jpcrdef   -h

jpcrdefコマンドの場合のヘルプを次に示します。

Usage: jpcrdef <subcmd> [ <option>... ] <parameter file>
   <subcmd> 必須。次の中から一つを指定します。
       create          レポート定義を作成します。
       delete          レポート定義を削除します。
       output          レポート定義を出力します。
   <option> オプション情報を次の中から指定します。
       -o <outputfile> <subcmd>が'output'の時に，
                       出力先ファイル名称を指定します。
                       <subcmd>が'output'の時に必須です。
       -mx             プログラムの最大ヒープサイズを，
                       1～1024※の数値で指定します（単位MB）。
                       例: '-mx 64'。 省略時は64MBです。
       -ms             プログラムの最小ヒープサイズを，
                       1～1024※の数値で指定します（単位MB）。
                       例: '-ms 32'。 省略時は32MBです。
       -y              <subcmd>が'delete'の時に指定できます。
                       指定すると削除確認メッセージに対して，
                       すべて'y'で回答したことになります。
       -dateformat <pattern>
                       <subcmd>が'create'，'output'の時に
                       指定できます。
                       指定した<pattern>で，<expression>タグに
                       入出力する日付フォーマットを決定します。
                       指定できる<pattern>は，
                       'pattern-ddMMyyyy'，'pattern-MMddyyyy'，
                       'pattern-yyyyMMdd'のどれかです。
       -dateseparator <pattern>
                       <subcmd>が'create'，'output'の時に
                       指定できます。
                       指定した<pattern>で，<expression>タグに
                       入出力する日付の区切り文字を決定します。
                       指定できる<pattern>は，'space'，'slash'，
                       'hyphen'，'period'のどれかです。
   <parameter file>    必須。パラメーターファイル名を指定します。

注※　AIX，HP-UX，Solarisの場合は2から1024の数値を指定します。

コマンドの第1引数に -hオプションを指定すると，それ以降は無視して上記のヘルプを出力します。また，コマンドラインの書式不正の場合にも出力されます。

コマンドの同時実行

次のコマンド（jpcrptコマンド以外のコマンド）は，同じコマンド，またはほかのコマンドと同時に実行できません。

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

jpcasrec update

jpcasrec output

jpcaspsv update

jpcaspsv output

jpcmkkey

jpcprocdef create

jpcprocdef delete

jpcprocdef list

jpcprocdef output

コマンド実行に必要なPerformance Managementのユーザー権限

GUIからレポート定義や収集項目を変更する場合，あらかじめPFM - Managerに対してログイン処理（認証）を行っておく必要があります。コマンドを実行する場合も，同様に認証を行います。この認証によって，コマンドの実行ユーザーがPerformance Managementシステム内で正当な実行権限を持っているのかを証明します。

コマンドでの認証は，実行時にユーザー名やパスワードを設定するのではなく，あらかじめ認証用のキーファイルを作成しておいて，コマンド実行時にそのキーファイルを読み込んで認証を行います。キーファイルはjpcmkkeyコマンドで作成します。1ホストに1キーファイルを作成し，キーファイル作成時に指定したユーザー名/パスワードを使用して，そのホストからのコマンドの実行を許可します。また，キーファイルはホストから実行されるコマンドで共有します。

コマンド実行に必要なPerformance Managementのユーザー権限を，次の表に示します。

表2-5　コマンド実行に必要なPerformance Managementのユーザー権限

コマンド | 必要なPerformance Managementのユーザー権限※
jpcrdef create | 一般ユーザー権限または管理ユーザー権限
jpcrdef delete | 一般ユーザー権限または管理ユーザー権限
jpcrdef output | 一般ユーザー権限または管理ユーザー権限
jpcasrec update | 管理ユーザー権限
jpcasrec output | 管理ユーザー権限
jpcaspsv update | 管理ユーザー権限
jpcaspsv output | 管理ユーザー権限
jpcrpt | 一般ユーザー権限または管理ユーザー権限
jpcmkkey | なし
jpcprocdef create | 管理ユーザー権限
jpcprocdef delete | 管理ユーザー権限
jpcprocdef list | 管理ユーザー権限
jpcprocdef output | 管理ユーザー権限

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

コマンド一覧

Performance Managementのコマンドは，PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RMおよびPFM - Baseから実行できるものと，PFM - Web Consoleから実行できるものとに分けられます。

各コマンドの詳細説明は，次の節以降にアルファベット順に記載しています。

Performance Managementのコマンド一覧（PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，およびPFM - Base）

Performance Managementのコマンド一覧を次の表に示します。

表2-6　Performance Managementのコマンド一覧（PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，およびPFM - Base）

コマンド名
機能
実行できる
ホスト
必要な実行権限

Windows
UNIX

jpcconf agent setup
新規PFM - AgentまたはPFM - RMの追加セットアップを実行する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf agttree export
エージェント階層の定義をファイルにエクスポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf agttree import
エージェント階層の定義をファイルからインポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef check
業務グループ定義ファイルの内容を検証する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef delete
業務グループの定義情報を削除する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef display
業務グループの定義内容を表示する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef export
業務グループの定義情報をファイルにエクスポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef import
業務グループの定義情報をファイルからインポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf bgdef list
業務グループ名の一覧を表示する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf ha export
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境の設定をファイルにエクスポートする。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf ha import
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境情報ファイルを待機系ノードにインポートする。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf ha list
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境の設定を表示する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf ha setup
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境を作成する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf ha unsetup
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境を削除する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf hc disable
ヘルスチェック機能を無効にする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf hc display
ヘルスチェック機能の状態を表示する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf hc enable
ヘルスチェック機能を有効にする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf host hostmode
Performance Managementプログラムの物理ホスト名取得方法を更新または表示する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf host hostname
Performance Managementプログラムの動作環境でのホスト名情報を変更する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf im disable
JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を無効にする。※1
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf im enable
JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効にする。※1
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpcconf inst list
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMで，セットアップ済みのインスタンス名を表示する。※1
PFM - Agent
PFM - RM
なし
なし

jpcconf inst setup
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を作成および更新する。※1
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf inst unsetup
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を削除する。※1
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf mgrhost define
接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を設定，および変更する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators※2
rootユーザー※2

jpcconf mgrhost display
接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators※2
rootユーザー※2

jpcconf ov enable
NNM連携機能をセットアップする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf ov disable
NNM連携機能をアンセットアップする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf port define
Performance Managementで使用するポート番号を設定する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf port list
Performance Managementで使用するポート番号を表示する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf prodname disable
プロダクト名表示機能の設定を無効にする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf prodname display
プロダクト名表示機能の設定を表示する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf prodname enable
プロダクト名表示機能の設定を有効にする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf stat disable
ステータス管理機能を無効にする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf stat display
ステータス管理機能の状態を表示する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf stat enable
ステータス管理機能を有効にする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf target display
監視対象の設定を表示する。
PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf target list
監視対象の一覧を表示する。
PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf target setup
監視対象を作成または更新する。
PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf target unsetup
監視対象を削除する。
PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcimevt
イベントサーバに任意のJP1イベントを登録し，JP1/IMに登録したイベントを送信する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
なし
なし

jpcras
PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，またはPFM - Baseの資料，およびOS情報を採取する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcspm start
ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを起動する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcspm stop
ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを停止する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm active
無効になっているアラームを有効にする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm bind
アラームテーブルをエージェントにバインドする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm check
アラーム定義ファイルの構文および定義内容の妥当性をチェックする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm copy
アラームテーブルまたはアラームをコピーする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm delete
アラームテーブルまたはアラームを削除する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm export
アラーム定義ファイルをエクスポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm import
アラーム定義ファイルをインポートする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm inactive
有効になっているアラームを無効にする。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm list
アラームテーブルの定義情報を表示する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool alarm unbind
アラームテーブルのバインドを解除する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

jpctool db backup
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータのバックアップファイルを作成する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent（-aloneオプションまたは-directオプション指定時だけ実行可能）
PFM - Base（-directオプション指定時だけ実行可能）
PFM - RM（-aloneオプションまたは-directオプション指定時だけ実行可能）

Administrators

Backup Operators※3

rootユーザー

jpctool db clear
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータを消去する。※1
PFM - Manager

Administrators

Backup Operators※3

rootユーザー

jpctool db dump
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータをテキストファイルにエクスポートする。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
なし
なし

jpctool db restore
jpctool db backupコマンドでバックアップしたMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータをリストアする。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM

Administrators

Backup Operators※3

rootユーザー

jpctool service delete
Performance Managementに登録されているエージェントのサービス情報を削除する。※1
PFM - Manager

Administrators

Backup Operators※3

rootユーザー

jpctool service list
Performance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示する。※1
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base
PFM - RM
なし
なし

jpctool service register
削除されたPerformance Managementプログラムのサービス情報をPerformance Managementに再登録する。※1
PFM - Manager

Administrators

Backup Operators※3

rootユーザー

jpctool service sync
PFM - ManagerとPFM - Web Consoleに登録されているサービス情報を同期する。
PFM - Manager
Administrators
rootユーザー

（凡例）

「2.　コマンド」では，「実行できるホスト」に記載するホストには次の製品がインストールされていることを示します。

PFM - Managerホスト
PFM - Managerだけがインストールされているホスト，またはPFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされたホスト

PFM - Agentホスト
PFM - BaseおよびPFM - Agentがインストールされたホスト

PFM - Baseホスト
PFM - Baseだけがインストールされたホスト

PFM - RMホスト
PFM - BaseおよびPFM - RMがインストールされたホスト

注※1

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

注※2

接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示するだけの場合，実行権限は必要ありません。

注※3

Windows Server 2008では，BackupOperatorsグループに所属しているユーザーは，BackupOperators権限が必要なコマンドを実行できます。

また，Storeバージョン2.0の機能に対応しているコマンド一覧を次の表に示します。

表2-7　Storeバージョン2.0の機能に対応するコマンド一覧（PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，およびPFM - Base）

コマンド名
機能
実行できる
ホスト
必要な実行権限

Windows
UNIX

jpcconf db define
Storeサービスの設定を変更・表示する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf db display

Storeサービスまたはバックアップデータの情報を表示する。

Storeバージョン1.0/2.0を確認する。

PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - Base（-dオプション指定時だけ実行可能）
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpcconf db vrset
Storeデータベースのバージョンを変更する。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpctool db dmconvert
バックアップデータのデータモデルをコンバートする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

jpctool db import
Storeデータベースにバックアップデータをインポートする。
PFM - Manager
PFM - Agent
PFM - RM
Administrators
rootユーザー

Performance Managementのコマンド一覧（PFM - Web Console）

Performance Managementのコマンド一覧を次の表に示します。

表2-8　Performance Managementのコマンド一覧（PFM - Web Console）

コマンド名
機能
実行できる
ホスト
必要な実行権限

Windows
UNIX

jpcaspsv output
Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を出力する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcaspsv update
Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を変更する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcasrec output
Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を出力する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcasrec update
Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を変更する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcmkkey
PFM - Web Consoleで，コマンドを実行するために必要な認証用のキーファイルを作成する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcprocdef create
プロセス監視設定のアプリケーション定義を作成・編集する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcprocdef delete
プロセス監視設定のアプリケーション定義を削除する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcprocdef list
プロセス監視設定のアプリケーション定義名の一覧を表示する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcprocdef output
プロセス監視設定のアプリケーション定義の定義内容を出力する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcrdef create
新規レポートの定義を登録する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcrdef delete
既存レポートの定義を削除する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcrdef output
既存レポートの定義情報を出力する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcrpt
PFM - Web Consoleで表示されるレポートをCSV形式またはHTML形式のバッチレポートに出力する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcwagtsetup
PFM - Web Consoleに新規PFM - AgentまたはPFM - RMを登録する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcwras
PFM - Web Consoleの資料を採取する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcwstart
PFM - Web Consoleのサービスを起動する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcwstop
PFM - Web Consoleのサービスを停止する。
PFM - Web Console
Administrators
rootユーザー

jpcaspsv output

形式

jpcaspsv output    [-mx 最大ヒープサイズ]
                  [-ms 初期ヒープサイズ]
                  -o 出力ファイル
                  サービスID

機能

jpcaspsv outputコマンドは，エージェントに接続してStoreデータベースの保存条件に関する定義情報を取得し，XML形式で出力するコマンドです。出力ファイルは，jpcaspsv updateコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64MBです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-o 出力ファイル

表示結果を出力するXML形式ファイルの名称を指定します。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名が指定できます。絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。指定されたディレクトリが存在しない場合，エラーになります。

サービスID

表示対象エージェントを示すサービスIDを指定します。ワイルドカード文字は使用できません。指定値の条件を次に示します。

4～258文字

1けた目はエージェントのプロダクトIDを指定します。プロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

2けた目は「S」（Agent StoreまたはRemote Monitor Store）を指定します。

注意事項

コマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。指定できるサービスIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

指定したサービスIDが，エージェントのプロダクト以外の場合はエラーとします。

更新できない定義情報は，出力ファイルにコメントとして出力されます。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のStoreデータベース定義の更新に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，認証時に指定したユーザーに実行権限がない。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

サービスID「TS1host1」のPFM - AgentのStoreデータベースの記録方法に関する定義情報をパラメーターファイル（aspsv_output.xml）に出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcaspsv  output  -o aspsv_output.xml  TS1host1

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力の出力例を次に示します。引数で指定したサービスIDの実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcaspsv output connected to hostname at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
output result  OK  : TS1host1
jpcaspsv output disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

出力ファイル

このコマンドの出力ファイル例を次に示します。

出力ファイル例

出力ファイル例（Storeバージョンが1.0の場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "aspsv_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
<agent-store-db-preserve-definition>
   <service id="TS1host1">
       <product-interval>
           <minute-drawer>month</minute-drawer>
           <hour-drawer>month</hour-drawer>
           <day-drawer>month</day-drawer>
           <week-drawer>month</week-drawer>
           <month-drawer>month</month-drawer>
           <!-- year-drawer : Year -->
       </product-interval>
       <product-detail>
           <detail-record id="PD" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_THRD" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_ADRS" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_PDI" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_PEND" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_THD" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_IMAG" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_PAGF" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_CINF" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_CIND" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_GEND" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_SVC" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_DEV" max-rec="20000"/>
           <detail-record id="PD_ELOG" max-rec="20000"/>
       </product-detail>
       <product-log>
           <log-record id="PL" max-rec="20000"/>
           <log-record id="RM" max-rec="20000"/>
       </product-log>
   </service>
</agent-store-db-preserve-definition>
</pr-cli-parameters>

出力ファイル例（Storeバージョンが2.0の場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "aspsv_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
<agent-store-db-preserve-definition>
   <service id="TS1host1">
       <ex-product-interval>
           <ex-interval-record id="PI">
               <minute-drawer-days period="10"/>
               <hour-drawer-days period="10"/>
               <day-drawer-weeks period="10"/>
               <week-drawer-weeks period="10"/>
               <month-drawer-months period="10"/>
               <!-- year-drawer-years period="10" -->
           </ex-interval-record>
           <ex-interval-record id="PI_LOGD">
               <minute-drawer-days period="10"/>
               <hour-drawer-days period="10"/>
               <day-drawer-weeks period="10"/>
               <week-drawer-weeks period="10"/>
               <month-drawer-months period="10"/>
               <!-- year-drawer-years period="10" -->
           </ex-interval-record>
       </ex-product-interval>
       <ex-product-detail>
           <ex-detail-record id="PD" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_THRD" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_ADRS" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_PDI" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_PEND" period="10"/>
       </ex-product-detail>
       <ex-product-log>
           <ex-log-record id="PL" period="10"/>
           <ex-log-record id="RM" period="10"/>
       </ex-product-log>
   </service>
</agent-store-db-preserve-definition>
</pr-cli-parameters>

jpcaspsv update

形式

jpcaspsv update     [-mx 最大ヒープサイズ]
                   [-ms 初期ヒープサイズ]
                   入力ファイル

機能

jpcaspsv updateコマンドは，エージェントに接続しStoreデータベースの保存条件に関する定義情報を変更するコマンドです。変更する保存条件定義情報は，コマンドライン引数として指定されたXML形式のパラメーターファイルから取得します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

入力ファイル

Storeデータベースの保存条件定義情報を変更するための，XML形式のパラメーターファイルを指定します。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成されたファイルです。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名を指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合は，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

agent-store-db-preserve-definition

種別 | 説明
意味 | Storeデータベース保存条件定義情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | service（複数指定できます。）

service

種別
説明

意味
エージェントを特定するサービスを指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
id
サービスID（4～258文字）
1けた目はエージェントのプロダクトIDを指定します。プロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。
2けた目は「S」（Agent StoreまたはRemote Monitor Store）を指定します。

親要素
agent-store-db-preserve-definition

子要素※
product-interval（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

product-detail（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

product-log（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

ex-product-interval（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

ex-product-detail（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

ex-product-log（1serviceに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

product-interval

種別
説明

意味
PIレコードの保存期間を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のどちらかになります。

バージョン08-00以前

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが1.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はproduct-intervalを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素※
minute-drawer（1product-intervalに1回だけ指定できます。省略できます。）

hour-drawer（1product-intervalに1回だけ指定できます。省略できます。）

day-drawer（1product-intervalに1回だけ指定できます。省略できます。）

week-drawer（1product-intervalに1回だけ指定できます。省略できます。）

month-drawer（1product-intervalに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

minute-drawer

種別
説明

意味
分単位のPIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
半角英数字で指定します。大文字，小文字の区別はしません。
次に示す値が指定できます。

「minute」：1分

「hour」：1時間

「day」：1日

「n days」：n日（ただし，nは2～6）

「week」：1週間

「month」：1か月

「year」：1年

省略
可（省略時はminute-drawerを更新しません。）

属性
なし

親要素
product-interval

子要素
なし

hour-drawer

種別
説明

意味
時間単位のPIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
半角英数字で指定します。大文字，小文字の区別はしません。
次に示す値が指定できます。

「hour」：1時間

「day」：1日

「n days」：n日（ただし，nは2～6）

「week」：1週間

「month」：1か月

「year」：1年

省略
可（省略時はhour-drawerを更新しません。）

属性
なし

親要素
product-interval

子要素
なし

day-drawer

種別
説明

意味
日単位のPIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
半角英数字で指定します。大文字，小文字の区別はしません。
次に示す値が指定できます。

「day」：1日

「n days」：n日（ただし，nは2～6）

「week」：1週間

「month」：1か月

「year」：1年

省略
可（省略時はday-drawerを更新しません。）

属性
なし

親要素
product-interval

子要素
なし

week-drawer

種別
説明

意味
週単位のPIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
半角英数字で指定します。大文字，小文字の区別はしません。
次に示す値が指定できます。

「week」：1週間

「month」：1か月

「year」：1年

省略
可（省略時はweek-drawerを更新しません。）

属性
なし

親要素
product-interval

子要素
なし

month-drawer

種別
説明

意味
月単位のPIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
半角英数字で指定します。大文字，小文字の区別はしません。
次に示す値が指定できます。

「month」：1か月

「year」：1年

省略
可（省略時はmonth-drawerを更新しません。）

属性
なし

親要素
product-interval

子要素
なし

product-detail

種別
説明

意味
PDレコードの保存レコード数を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のどちらかになります。

バージョン08-00以前

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが1.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はproduct-detailを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素
detail-record（1PDレコードに1回だけ指定できます。省略できます。）

detail-record

種別 | 説明
意味 | PDレコードの保存レコード数の上限を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はdetail-recordを更新しません。）
属性 | id | PDレコードID（各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードIDを参照してください。省略はできません。）
max-rec | 0～2147483647​（省略できません。）
親要素 | product-detail
子要素 | なし

product-log

種別
説明

意味
PLレコードの保存レコード数の上限を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のどちらかになります。

バージョン08-00以前

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが1.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はproduct-logを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素
log-record（1PLレコードに1回だけ指定できます。省略できます。）

log-record

種別 | 説明
意味 | PLレコードの保存レコード数の上限を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はlog-recordを更新しません。）
属性 | id | PLレコードID（各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードIDを参照してください。省略できません。）
max-rec | 0～2147483647​（省略できません。）
親要素 | product-log
子要素 | なし

ex-product-interval

種別
説明

意味
PIレコードの保存期間を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のとおりです。

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが2.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-product-intervalを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素
ex-interval-record（1PIレコードに1回だけ指定できます。省略できます。）

注　このタグを指定する場合は，pr-cli-parameters のver属性を「0110」以降にしてください。

ex-interval-record

種別
説明

意味
PIレコードの保存期間を指定します。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-interval-recordを更新しません。）

属性
id
PIレコードID
PIレコードIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。
idは省略できません。

親要素
ex-product-interval

子要素※
minute-drawer-days（1ex-interval-recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

hour-drawer-days（1ex-interval-recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

day-drawer-weeks（1ex-interval-recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

week-drawer-weeks（1ex-interval-recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

month-drawer-months（1ex-interval-recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

minute-drawer-days

種別
説明

意味
分単位のPIレコードの保存期間を指定します。
値は日数で指定します。366日（1年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はminute-drawer-daysを更新しません。）

属性
period
0～366（省略できません。）

親要素
ex-interval-record

子要素
なし

hour-drawer-days

種別
説明

意味
時間単位のPIレコードの保存期間を指定します。
値は日数で指定します。366日（1年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はhour-drawer-daysを更新しません。）

属性
period
0～366（省略できません。）

親要素
ex-interval-record

子要素
なし

day-drawer-weeks

種別
説明

意味
日単位のPIレコードの保存期間を指定します。
値は週の数で指定します。522週（10年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はday-drawer-weeksを更新しません。）

属性
period
0～522（省略できません。）

親要素
ex-product-interval

子要素
なし

week-drawer-weeks

種別
説明

意味
日単位のPIレコードの保存期間を指定します。
値は週の数で指定します。522週（10年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はweek-drawer-weeksを更新しません。）

属性
period
0～522（省略できません。）

親要素
ex-product-interval

子要素
なし

month-drawer-months

種別
説明

意味
月単位のPIレコードの保存期間を指定します。
値は月数で指定します。120か月（10年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はmonth-drawer-monthsを更新しません。）

属性
period
0～120（省略できません。）

親要素
ex-product-interval

子要素
なし

ex-product-detail

種別
説明

意味
PDレコードの保存期間を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のとおりです。

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが2.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-product-detailを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素
ex-detail-record（1PDレコードに1回だけ指定できます。省略できます。）

注　このタグを指定する場合は，pr-cli-parameters のver属性を「0110」以降にしてください。

ex-detail-record

種別
説明

意味
PDレコードの保存期間を指定します。
値は日数で指定します。366日（1年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-detail-recordを更新しません。）

属性
id
PDレコードID（各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードIDを参照してください。省略できません。）

period
0～366（省略できません。）

親要素
ex-product-detail

子要素
なし

ex-product-log

種別
説明

意味
PLレコードの保存期間を指定します。
対象となるStoreデータベースの条件は次のとおりです。

バージョン08-10以降，かつStoreバージョンが2.0

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-product-logを更新しません。）

属性
なし

親要素
service

子要素
ex-log-record（1PLレコードに1回だけ指定できます。省略できます。）

ex-log-record

種別
説明

意味
PLレコードの保存期間を指定します。
値は日数で指定します。366日（1年相当）まで指定できます。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はex-log-recordを更新しません。）

属性
id
PLレコードID（各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードIDを参照してください。省略できません。）

period
0～366（省略できません。）

親要素
ex-product-log

子要素
なし

パラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例（Storeバージョンが1.0の場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "aspsv_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
<agent-store-db-preserve-definition>
   <service id="TS1host1">
       <product-interval>
           <minute-drawer>day</minute-drawer>
           <hour-drawer>day</hour-drawer>
           <day-drawer>week</day-drawer>
           <week-drawer>month</week-drawer>
           <month-drawer>year</month-drawer>
           <!-- year-drawer : Year -->
       </product-interval>
       <product-detail>
           <detail-record id="PD" max-rec="30000"/>
           <detail-record id="PD_THRD" max-rec="30000"/>
           <detail-record id="PD_ADRS" max-rec="30000"/>
           <detail-record id="PD_PDI" max-rec="30000"/>
           <detail-record id="PD_PEND" max-rec="30000"/>
       </product-detail>
       <product-log>
           <log-record id="PL" max-rec="30000"/>
           <log-record id="RM" max-rec="30000"/>
       </product-log>
   </service>
</agent-store-db-preserve-definition>
</pr-cli-parameters>

パラメーターファイル記述例（Storeバージョンが2.0の場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "aspsv_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
<agent-store-db-preserve-definition>
   <service id="TS1host1">
       <ex-product-interval>
           <ex-interval-record id="PI">
               <minute-drawer-days period="10"/>
               <hour-drawer-days period="10"/>
               <day-drawer-weeks period="10"/>
               <week-drawer-weeks period="10"/>
               <month-drawer-months period="10"/>
               <!-- year-drawer-years period="10" -->
           </ex-interval-record>
           <ex-interval-record id="PI_LOGD">
               <minute-drawer-days period="10"/>
               <hour-drawer-days period="10"/>
               <day-drawer-weeks period="10"/>
               <week-drawer-weeks period="10"/>
               <month-drawer-months period="10"/>
               <!-- year-drawer-years period="10" -->
           </ex-interval-record>
       </ex-product-interval>
       <ex-product-detail>
           <ex-detail-record id="PD" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_THRD" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_ADRS" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_PDI" period="10"/>
           <ex-detail-record id="PD_PEND" period="10"/>
       </ex-product-detail>
       <ex-product-log>
           <ex-log-record id="PL" period="10"/>
           <ex-log-record id="RM" period="10"/>
       </ex-product-log>
   </service>
</agent-store-db-preserve-definition>
</pr-cli-parameters>

パラメーターの記述を定義するDTDファイルを次に示します。

パラメーターの記述を定義するDTDファイル

<!ELEMENT pr-cli-parameters     (agent-store-db-preserve-definition)>
<!ATTLIST pr-cli-parameters     ver (0100|0110) #REQUIRED>
<!ELEMENT agent-store-db-preserve-definition  (service+)>
<!ELEMENT service               (product-interval?, product-detail?,
                               product-log?, ex-product-interval?,
                               ex-product-detail?, ex-product-log?)>
<!ATTLIST service               id CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT product-interval      (minute-drawer?, hour-drawer?, day-drawer?,
                               week-drawer?, month-drawer?)>
<!ELEMENT minute-drawer         (#PCDATA)>
<!ELEMENT hour-drawer           (#PCDATA)>
<!ELEMENT day-drawer            (#PCDATA)>
<!ELEMENT week-drawer           (#PCDATA)>
<!ELEMENT month-drawer          (#PCDATA)>
<!ELEMENT product-detail        (detail-record*)>
<!ELEMENT detail-record         EMPTY>
<!ATTLIST detail-record         id CDATA #REQUIRED>
<!ATTLIST detail-record         max-rec CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT product-log           (log-record*)>
<!ELEMENT log-record            EMPTY>
<!ATTLIST log-record            id CDATA #REQUIRED>
<!ATTLIST log-record            max-rec CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT ex-product-interval   (ex-interval-record*)>
<!ELEMENT ex-interval-record    (minute-drawer-days?, hour-drawer-days?,
                               day-drawer-weeks?, week-drawer-weeks?,
                               month-drawer-months?)>
<!ATTLIST ex-interval-record    id CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT minute-drawer-days    EMPTY>
<!ATTLIST minute-drawer-days    period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT hour-drawer-days      EMPTY>
<!ATTLIST hour-drawer-days      period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT day-drawer-weeks      EMPTY>
<!ATTLIST day-drawer-weeks      period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT week-drawer-weeks     EMPTY>
<!ATTLIST week-drawer-weeks     period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT month-drawer-months   EMPTY>
<!ATTLIST month-drawer-months   period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT ex-product-detail     (ex-detail-record*)>
<!ELEMENT ex-detail-record      EMPTY>
<!ATTLIST ex-detail-record      id CDATA #REQUIRED>
<!ATTLIST ex-detail-record      period CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT ex-product-log        (ex-log-record*)>
<!ELEMENT ex-log-record         EMPTY>
<!ATTLIST ex-log-record         id CDATA #REQUIRED>
<!ATTLIST ex-log-record         period CDATA #REQUIRED>

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの「パフォーマンスデータの収集の設定」に関する注意に従って設定してください。

指定できるサービスID，レコードIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

指定したサービスIDが，エージェントのプロダクト以外の場合はエラーとします。

同一サービスIDを複数回指定した場合，エラーとします。

同一レコードIDを複数回指定した場合，エラーとします。

複数のStoreデータベース保存条件定義を連続登録中に，どれかの定義登録が失敗した場合，コマンドはその定義の登録を中断し，ほかの定義があればそれを登録します。

minute-drawer～month-drawerの各保存期間の指定は，それぞれの単位の保存期間であって，相互の関連はありません。

ex-product-intervalタグ，ex-product-detailタグ，およびex-product-logタグは，Storeバージョンが1.0のときに指定しても無視されます。また，product-intervalタグ，product-detailタグ，およびproduct-logタグは，Storeバージョンが2.0のときに指定しても無視されます。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のStoreデータベース定義の更新に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，認証時に指定したユーザーに実行権限がない。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を記述したパラメーターファイル（aspsv_update.xml）を指定する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcaspsv  update  aspsv_update.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

三つのサービスIDを指定し，一つがエラーとなった場合の標準出力形式を次に示します。serviceタグで指定したサービスIDごとに実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcaspsv update connected to hostname at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
update result  OK  : TS1host1
update result  OK  : TS1host2
update result  ERR : TS1host3
jpcaspsv update disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

jpcasrec output

形式

jpcasrec output    [-mx 最大ヒープサイズ]
                  [-ms 初期ヒープサイズ]
                  -o 出力ファイル
                  サービスID

機能

jpcasrec outputコマンドは，Storeデータベースの記録方法に関する定義情報をXML形式で出力するコマンドです。出力ファイルは，jpcasrec updateコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-o 出力ファイル

表示結果を出力するXML形式ファイルの名称を指定します。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名を指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。指定されたディレクトリが存在しない場合は，エラーになります。

サービスID

表示対象エージェントを示すサービスIDを指定します。ワイルドカード文字は使用できません。指定値の条件を次に示します。

4～258文字

1けた目はエージェントのプロダクトIDを指定します。プロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

2けた目は「A」（Agent CollectorまたはRemote Monitor Collector）を指定します。

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。サービスID，レコードIDの指定範囲については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

更新できない定義情報は，出力ファイルにコメントとして出力されます。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のStoreデータベース定義の更新に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，認証時に指定したユーザーに実行権限がない。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

サービスID「TA1host1」のPFM - AgentのStoreデータベースの記録方法に関する定義情報をパラメーターファイル（asrec_output.xml）に出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcasrec  output  -o asrec_output.xml  TA1host1

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力形式を次に示します。引数で指定したサービスIDの実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcasrec output connected to hostname at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
output result  OK  : TA1host1
jpcasrec output disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

出力ファイル

このコマンドの出力ファイル例を次に示します。

出力ファイル例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "asrec_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<agent-store-db-record-definition>
   <service id="TA1clarysage">
     <record id="PD_DEV">
        <!-- Description : Devices Detail -->
        <log>Yes</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PD_GEND">
        <!-- Description : Generic Data Detail -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PD_PAGF">
        <!-- Description : Page File Detail -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PD">
        <!-- Description : Process Detail -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif>
          <expression>PCT_PROCESSOR_TIME&gt;"80.000"</expression>
        </logif>
     </record>
     <record id="PD_PDI">
        <!-- Description : Process Detail Interval -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif>
          <or>
            <expression>PCT_PROCESSOR_TIME&gt;"80.000"</expression>
            <expression>VIRTUAL_BYTES&gt;"102400.000"</expression>
          </or>
        </logif>
     </record>
     <record id="PD_PEND">
        <!-- Description : Process End Detail -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PD_SVC">
        <!-- Description : Service Process Detail -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PD_ELOG">
        <!-- Description : Event Log -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_BRSR">
        <!-- Description : Browser Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_GENI">
        <!-- Description : Generic Data Interval -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_ICMP">
        <!-- Description : ICMP Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_IP">
        <!-- Description : IP Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_LOGD">
        <!-- Description : Logical Disk Overview -->
        <log>Yes</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_NBT">
        <!-- Description : NBT Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_NETI">
        <!-- Description : Network Interface Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_PCSR">
        <!-- Description : Processor Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_PHYD">
        <!-- Description : Physical Disk Overview -->
        <log>Yes</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI">
        <!-- Description : System Overview -->
        <log>Yes</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_SVRQ">
        <!-- Description : Server Work Queues Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_TCP">
        <!-- Description : TCP Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_UDP">
        <!-- Description : UDP Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_WINS">
        <!-- Description : WINS Server Overview -->
        <log>No</log>
        <collection-interval>60</collection-interval>
        <collection-offset>0</collection-offset>
        <logif> </logif>
     </record>
     <record id="PI_WGRP">
        <!-- Description : Workgroup Summary -->
        <log>Yes</log>
        <!-- Sync Collection With : Detail Records,PD -->
        <logif>
          <expression>PROGRAMS="*jpc*"</expression>
        </logif>
     </record>
   </service>
</agent-store-db-record-definition>
</pr-cli-parameters>

jpcasrec update

形式

jpcasrec update    [-mx 最大ヒープサイズ]
                  [-ms 初期ヒープサイズ]
                  入力ファイル

機能

jpcasrec updateコマンドは，エージェントに接続しStoreデータベースの記録方法に関する定義情報を変更するコマンドです。変更する定義情報は，コマンドライン引数として指定されたXML形式のパラメーターファイルから取得します。一つのパラメーターファイルに複数のStoreデータベース定義情報を指定し，一括して変更できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

入力ファイル

Storeデータベースの記録方法定義情報を変更するための，XML形式のパラメーターファイルを指定します。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成されたファイルです。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名を指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

agent-store-db-record-definition

種別 | 説明
意味 | Storeデータベース記録方法変更定義情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | service（複数指定できます。）

service

種別
説明

意味
エージェントを特定するサービスを指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
id
サービスID（4～258文字）
1けた目はエージェントのプロダクトIDを指定します。プロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。
2けた目は「A」（Agent CollectorまたはRemote Monitor Collector）を指定します。

親要素
agent-store-db-record-definition

子要素
record（省略できません。複数指定できます。）

record

種別 | 説明
意味 | 変更するレコードIDを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | id | レコードID（1～8文字）。各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルに記述されているレコードIDを指定します。
親要素 | service
子要素※ | log（1recordに1回だけ指定できます。省略できます。）
collection-interval（1recordに1回だけ指定できます。省略できます。）
collection-offset（1recordに1回だけ指定できます。省略できます。）
logif（1recordに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※

子要素を省略した場合，該当項目は更新しません。また，子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

log

種別
説明

意味
Storeデータベースに記録するかしないかを指定します。

指定可能値
半角英字

「Yes」：Storeデータベースに記録します。

「No」：Storeデータベースに記録しません。

ただし，大文字・小文字どちらでも指定できます。

省略
可（省略時はlogを更新しません。）

属性
なし

親要素
record

子要素
なし

collection-interval

種別
説明

意味
パフォーマンスデータの収集間隔を秒数で指定します。

指定可能値
半角数字
0～2,147,483,647（0指定時は，パフォーマンスデータを収集しません。）

省略
可（省略時はcollection-intervalを更新しません。）

属性
なし

親要素
record

子要素
なし

collection-offset

種別
説明

意味
パフォーマンスデータの収集を開始するオフセットを秒数で指定します。

指定可能値
半角数字
0～32,767（0指定時は，パフォーマンスデータの収集を同時に開始します。）

省略
可（省略時はcollection-offsetを更新しません。）

属性
なし

親要素
record

子要素
なし

logif

種別 | 説明
意味 | パフォーマンスデータをStoreデータベースに記録する判断条件を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はlogifを更新しません。）
属性 | delete | "yes"（この属性の指定時は，子要素の指定は無視して登録されているexpressionを削除します。この属性の省略時は，子要素の指定に従って判断条件を登録します。）
親要素 | record
子要素 | expression（複数指定できます。省略できます。）
and（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）
or（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）

expression

種別
説明

意味
パフォーマンスデータをStoreデータベースに記録する判断条件を指定します。

指定可能値
条件式は「フィールド 条件 "値"」の形式で指定します。フィールド・条件・値の区切りに空白は使用できません。

右辺にフィールドは指定できません。

expression属性を複数指定する場合は，二つのexpression属性を，論理演算子を表すタグ「and」または「or」で囲って指定する2項演算子の形式とし，2項演算子のネストを許します。多項演算の指定はできません。

条件以外に等号，不等号の文字を使用する場合は，直前に「¥」を指定します。「¥」を指定する場合は，「¥¥」を指定します。

フィールド

フィールドは，レコードに含まれるフィールドを「PFM - Manager名」で指定します。PFM - Manager名については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードの説明を参照してください。

条件

条件に指定する値を次に示します。

「=」：フィールドの値と"値"が等しい。

「<」：フィールドの値が"値"より小さい。

「<=」：フィールドの値が"値"より小さいか等しい。

「>」：フィールドの値が"値"より大きい。

「>=」：フィールドの値が"値"より大きいか等しい。

「<>」：フィールドの値と"値"が異なる。

XMLの表記として「<」は「&lt;」，「>」は「&gt;」を指定します。
文字列フィールドの場合は，ASCIIコードの昇順に比較します。

"値"

各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルに記述されているフィールドの形式に合わせ指定します。次に示す設定範囲で指定します。

文字（指定値をそのまま設定）

整数（Integerで許される範囲の値）

小数（Doubleで許される範囲の値で，小数点以下が4けた以上の場合，IEEE754規格のRound to nearestの仕様※に従って4けたに丸めます。）

日付（時刻を"HH:mm:ss"固定の形式で指定します。）

値に制御文字および「( ) [ ] < > = ''」の文字は指定できません。指定した場合はエラーになります。

省略
不可

属性
なし

親要素
logif

and

or

子要素
なし

注※

IEEE754規格のRound to nearestの仕様を次に示します。

丸める対象となる数と二つの近似値との距離を比べて，丸める対象となる数に最も近い近似値に丸めます。

丸める対象となる数と二つの近似値との距離が同じ場合，二つの近似値を2進表現していちばん下のけたが「0」となる近似値に丸めます。

and

種別 | 説明
意味 | expressionで指定した論理式のAND演算を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可
属性 | なし
親要素 | logif
and
or
子要素 | expression（複数指定できます。省略できます。）
and（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）
or（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）

or

種別 | 説明
意味 | expressionで指定した論理式のOR演算を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可
属性 | なし
親要素 | logif
and
or
子要素 | expression（複数指定できます。省略できます。）
and（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）
or（複数のexpressionが存在する場合に複数指定できます。省略できます。）

パラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "asrec_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<agent-store-db-record-definition>
   <service id="TA1host1">
       <record id="PD">
           <log>Yes</log>
           <collection-interval>60</collection-interval>
           <collection-offset>0</collection-offset>
           <logif>
               <expression>PCT_PROCESSOR_TIME&gt;"80.000"</expression>
           </logif>
       </record>
       <record id="PD_PDI">
           <log>Yes</log>
           <collection-interval>60</collection-interval>
           <collection-offset>0</collection-offset>
           <logif>
               <or>
                 <expression>PCT_PROCESSOR_TIME&gt;"80.000"</expression>
                 <and>
                   <expression>VIRTUAL_BYTES&gt;"102400.000"</expression>
                   <expression>INSTANCE="*jpc*"</expression>
                 </and>
               </or>
           </logif>
       </record>
       <record id="PD_DEV">
           <log>No</log>
       </record>
   </service>
</agent-store-db-record-definition>
</pr-cli-parameters>

パラメーターの記述を定義するDTDファイルを次に示します。

パラメーターの記述を定義するDTDファイル

<!ELEMENT pr-cli-parameters    (agent-store-db-record-definition)>
<!ATTLIST pr-cli-parameters    ver (0100) #REQUIRED>
<!ELEMENT agent-store-db-record-definition      (service+)>
<!ELEMENT service              (record+)>
<!ATTLIST service              id CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT record               (log?, collection-interval?,
                              collection-offset?, logif?)>
<!ATTLIST record               id CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT log                  (#PCDATA)>
<!ELEMENT collection-interval  (#PCDATA)>
<!ELEMENT collection-offset    (#PCDATA)>
<!ELEMENT logif                (expression| and| or)?>
<!ATTLIST logif                delete CDATA #IMPLIED>
<!ELEMENT expression           (#PCDATA)>
<!ELEMENT and      ((expression| or| and), (expression| or| and))>
<!ELEMENT or       ((expression| or| and), (expression| or| and))>

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，パフォーマンスデータの収集の設定に関する注意に従って設定してください。

サービスID，レコードID，各レコードIDのフィールド名，指定できる値の範囲については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

サービスID，レコードIDごとに変更できるパラメーターが異なります。詳細は各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

指定するサービスID，レコードIDによって，Sync Collection Withの扱いになっているレコードがあります。その場合，Collection intervalおよびCollection offsetは指定できません。詳細は各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

指定したサービスIDが，エージェントのプロダクト以外の場合はエラーとします。

同一サービスIDを複数回指定した場合，エラーとします。

同一レコードIDを複数回指定した場合，エラーとします。

複数のStoreデータベース記録方法定義を，サービスID単位ごとに連続登録しているとき，どれかの定義登録が失敗すると，コマンドはその定義の登録を中断し，ほかのサービスID単位の定義がある場合はそれを登録します。

<logif>タグの<and>と<or>タグの下には二つの要素しか指定できません。
記述例を次に示します。

 <and>
    <expression>式1</expression>
    <or>
       <expression>式2</expression>
       <or>
          <expression>式3</expression>
          <or>
             <expression>式4</expression>
             <expression>式5</expression>
          </or>
       </or>
    </or>
 </and>

<expression>タグに指定する式の記述例を次に示します。

<expression>SEGMENTS_RETRANSMITTED_PER_SEC&gt;"100"</expression>
<expression>RECORD_TIME&gt;"11:22:33"</expression>

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のStoreデータベース定義の更新に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，認証時に指定したユーザーに実行権限がない。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

Storeデータベースの記録方法に関する定義内容を記述したパラメーターファイル（asrec_update.xml）を指定する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcasrec  update  asrec_update.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

三つのサービスIDを指定し，一つがエラーとなった場合の標準出力形式を次に示します。serviceタグで指定したサービスIDごとに実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcasrec update connected to hostname at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
update result  OK  : TA1host1
update result  OK  : TA1host2
update result  ERR : TA1host3
jpcasrec update disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

jpcconf agent setup

形式

形式1

jpcconf agent setup     -key サービスキー
                       [-noquery]

形式2

jpcconf agent setup     -key サービスキー
                       [-register]

機能

jpcconf agent setupコマンドは，Performance Managementシステムに対して，新しくPFM - AgentまたはPFM - RMを追加するコマンドです。PFM - AgentまたはPFM - RMの情報をPFM - ManagerやPFM - Baseに登録します。PFM - Managerのバージョンが08-50以降の場合， PFM - AgentおよびPFM - RMの情報は自動的にPFM - Managerへ登録されるため，通常はこのコマンドを実行する必要はありません。

PFM - Manager へ新しく登録したPFM - AgentまたはPFM - RMの情報をPFM - Web Consoleに表示させたい場合，新しく登録したPFM - AgentまたはPFM - RMを起動したあと，PFM - Web Consoleにログインした時点で反映されます。ただし，PFM - ManagerよりあとでリリースされたPFM - AgentまたはPFM - RMについては，手動登録が必要になる場合があります。この場合，形式1でjpcconf agent setupコマンドを実行します。PFM - AgentまたはPFM - RMを起動せずに，その情報をPFM - Web Consoleに表示させたい場合は，形式2でjpcconf agent setupコマンドを実行します。

このコマンドは次の場合に実行してください。

形式1

PFM - Managerより後でリリースされたPFM - AgentまたはPFM - RMをPFM - Managerに登録する場合※1

PFM - BaseにPFM - AgentまたはPFM - RMを登録する場合※2

形式2

PFM - AgentまたはPFM - RMを起動しないで，PFM - AgentまたはPFM - RMの情報をPFM - Managerに登録し，PFM - Web Consoleに表示させる場合

注※1

登録の要否については，PFM - Managerのリリースノートを参照してください。

注※2

NNM連携機能を使用する場合で，NNMがインストールされているホストにPFM - Baseをインストールしたときに必要です。

PFM - Managerに論理ホストの設定がされている場合，設定されている論理ホストおよび物理ホストに対して，新規PFM - AgentまたはPFM - RMの情報が登録されます。

コマンドを実行できるホスト

形式1

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

形式2

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

追加セットアップを実行したい新規PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。なお，プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

形式1
ここで指定できるサービスキーは，次のディレクトリにセットアップファイルをコピー済みのPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。

Windowsの場合：インストール先フォルダ¥setup¥

UNIXの場合：/opt/jp1pc/setup/

セットアップファイルについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。
サービスキーにallを指定した場合，このディレクトリにコピーされているすべてのセットアップファイルに対してセットアップを実行します。

形式2
形式1と異なり，セットアップファイルをコピーする必要はありません。サービスキーにallは指定できません。

-register

サービスキーで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMをPFM - Web Consoleに表示します。PFM - Managerがクラスタシステムで運用されている場合は，実行系ノードだけで実行できます。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，起動中のPerformance Managementサービスがあった場合は，KAVE05143-Eメッセージが出力され，コマンドの実行が中断されます。ローカルホスト上で起動しているすべてのPerformance Managementサービスを停止して，コマンドを再度実行してください。

注意事項

このコマンドの実行時のログ情報は，セットアップ先が論理ホスト上であっても，物理ホストの共通メッセージログに出力されます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

PFM - Web Consoleが08-50以降の場合，登録したPFM - AgentまたはPFM - RMの情報はログインした時点で反映されます。PFM - Web Consoleが08-11以前の場合は，PFM - Web Consoleの再起動後に登録が反映されます。

形式1で実行する場合の注意事項

このコマンドを実行する前に，新しく情報を登録したいPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップファイルを，実行ホストの次のディレクトリにコピーしておいてください。

Windowsの場合：インストール先フォルダ¥setup¥

UNIXの場合：/opt/jp1pc/setup/

新規PFM - AgentまたはPFM - RMをインストールしたホストとは別のホストで新規PFM - AgentまたはPFM - RMの追加セットアップを実行する場合，あらかじめ新規PFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップファイルを実行ホストのこれらのディレクトリにコピーしてください。WindowsホストとUNIXホスト間でFTPを使用して，コピー（ファイル転送）する場合は，バイナリーモードを使用してください。

このコマンドを実行する前に，ローカルホスト上で起動しているすべてのPerformance Managementサービスを停止させてください。サービスを停止させないでコマンドを実行しても，コマンドでサービスを停止しますが，完全にサービスを停止できなかった場合，このコマンドはエラーとなります。このとき，サービスが完全に停止したことを確認したあと，コマンドを再実行してください。設定が終わったあと，手動でサービスを起動してください。
サービスの起動状態を確認するには，jpctool service listコマンドを実行してください。

すでにPFM - ManagerがサポートしているPFM - AgentまたはPFM - RMをセットアップしようとすると，KAVE05944-Wメッセージが出力され，PFM - Managerへのセットアップがスキップされます。この場合，PFM - Managerへのセットアップは必要ありません。

形式2で実行する場合の注意事項

Performance Managementサービスを停止させる必要はありません。

PFM - ManagerよりあとにリリースされたPFM - AgentまたはPFM - RMの場合，形式2では登録できません。形式1でセットアップしてください。

PFM - Managerホスト以外では実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | ローカルホスト上のサービスが停止されていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ポート番号が取得できない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Managerより後でリリースされたPFM - Agent for Oracleのセットアップを実行する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf agent setup -key Oracle

使用例2

新規に追加したPFM - Agent for Oracleの情報を起動前にPFM - Web Consoleに表示させる場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf agent setup -key Oracle -register

jpcconf agttree export

形式1

jpcconf agttree export    -owner ユーザー名
                         [-lhost 論理ホスト名]
                         [-noquery]
                         -f エクスポート先のファイル名

形式2

jpcconf agttree export    -template
                         [-noquery]
                         -f エクスポート先のファイル名

機能

jpcconf agttree exportコマンドは，エージェント階層の定義情報を指定されたファイルにエクスポートするコマンドです。また，現在の定義情報ではなく，テンプレートファイルをエクスポートすることもできます。

エクスポートしたエージェント階層定義ファイルは，jpcconf agttree importコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Managerホスト

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-owner ユーザー名

ユーザー名に指定したユーザーのエージェント階層の定義情報をエクスポートします。

ユーザー名には，1～16バイトの半角英数字，半角空白文字，または次に示す記号を指定できます。ただし，英文字の大文字と小文字は区別されません。

! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

入力値はOSおよびシェルのコマンドラインの仕様に従って解釈されます。必要に応じて，エスケープおよびエンコード処理をした上で指定してください。

-template

エージェント階層定義ファイルのテンプレートファイルを出力します。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

-fオプションで指定したエージェント階層定義ファイルがすでにある場合，上書きされます。

なお，指定したファイルと同名のファイルが存在した場合は，KAVE05399-Iメッセージが出力され，ファイルが更新されます。

-f エクスポート先のファイル名

エクスポートするエージェント階層定義ファイルのファイル名を指定します。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名が指定できます。絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

エージェント階層定義ファイルの形式

コマンド「jpcconf agttree import」の「エージェント階層定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

注意事項

View Serverサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

エージェント階層定義ファイルの文字コードおよびエージェント階層定義ファイル内のXML宣言部のencodingの値は，コマンドを実行したシェルのLANG環境変数の値に合わせて決定されます。エクスポートするエージェント階層の内容にASCIIコード以外の文字が含まれる場合，このコマンドを実行する前にシェルのLANG環境変数の値を確認してください。
LANG環境変数の値と，文字コードおよびencodingの値の対応を次の表に示します。なお，次の表に示されていない値がLANG環境変数に指定されている場合，XML宣言中のencodingの値および出力される文字コードはUTF-8になります。

実行OS | LANG環境変数の値 | 文字コード | XML宣言中のencodingの値
Windows | － | UTF-8 | UTF-8
Linux | ja_JP.UTF-8 | UTF-8 | UTF-8
ja_JP.utf8
C | ASCII※
HP-UX | ja_JP.SJIS | シフトJIS | Shift_JIS
japanese
ja_JP.eucJP | EUC | EUC-JP
japanese.euc
C | ASCII※ | UTF-8
Solaris | ja_JP.PCK | シフトJIS | Shift_JIS
ja | EUC | EUC-JP
japanese
C | ASCII※ | UTF-8
AIX | Ja_JP.IBM-932 | シフトJIS | Shift_JIS
Ja_JP
ja_JP.IBM-eucJP | EUC | EUC-JP
ja_JP
C | ASCII※ | UTF-8

（凡例）

－：該当しない

注※

エクスポートするエージェント階層の内容にASCIIコード以外の文字が含まれる場合，文字コードはUTF-8になります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | PFM - Baseホスト上でPFM - Managerホストだけで実行できるコマンドを実行しようとした。
6 | 指定されたユーザーが存在しない。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ユーザー「pfm-user」のエージェント階層定義情報を出力する例を次に示します。

# jpcconf agttree export -owner pfm-user -f agttree_def.xml

jpcconf agttree import

形式

jpcconf agttree import    [-nocheck]
                         [-noquery]
                         [-lhost 論理ホスト名]
                         -f エージェント階層定義ファイル名

機能

jpcconf agttree importコマンドは，指定されたファイルからエージェント階層の定義情報をインポートし，エージェント階層を作成・更新するコマンドです。インポートされたエージェント階層の定義情報は，次のどちらかの場合に反映されます。

PFM - Web Consoleの［エージェント階層］画面の表示を更新する

PFM - Web Consoleに再度ログインする

コマンドを実行できるホスト

PFM - Managerホスト

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-nocheck

エージェント階層定義ファイルで指定したエージェントが，Performance Managementに認識されているかを確認しない場合に指定します。指定を省略した場合，認識されていないエージェントが検出されたときには処理が中断されます。

エージェントは，インストールやセットアップのあと，PFM - Managerに接続した時点で認識されます。エージェントが認識されているかは，［エージェント階層］画面の「Products」に存在するかどうかで確認できます。

Performance Managementに認識されていないエージェントは，データモデルバージョンに3.0が仮定されます。実際のデータモデルバージョンは，エージェントの認識後に反映されます。

システムの構築時など，まだPerformance Managementに認識されていないエージェントをエージェント階層定義ファイルに指定している場合は，このオプションを指定してください。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

エージェント階層定義ファイルで指定したユーザーが，すでにエージェント階層を作成している場合，そのエージェント階層は上書きされます。

なお，指定したユーザーのエージェント階層が存在した場合は，KAVE06073-Iメッセージが出力され，エージェント階層が更新されます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

-f エージェント階層定義ファイル名

インポートするエージェント階層定義ファイルのファイル名を指定します。入力ファイルは，XML形式のファイルです。このファイルは，後述の「エージェント階層定義ファイルの形式」に基づいて作成します。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名が指定できます。絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

エージェント階層定義ファイルの形式

エージェント階層定義ファイルの記述例を次に示します。なお，このファイルのテンプレートファイルは，jpcconf agttree exportコマンドに-templateオプションを指定して実行することで生成できます。記述時のひな形として利用してください。

エージェント階層定義ファイル記述例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE tree SYSTEM "agttree_param.dtd">

<tree owner="pfm-user">
   <folder name="Test Company">
       <folder name="Business Department">
           <agent name="7A1inst_BD[tHOST_01@host_111]"/>
       </folder>
       <folder name="Development Departmant">
           <agent name="7A1inst_DD[tHOST_02@host_111]"/>
           <agent name="7A1inst_DD[tHOST_03@host_111]"/>
       </folder>
       <agent name="TA1host_111"/>
   </folder>
   <agent name="TA1host_999"/>
</tree>

この場合，次に示す構成でエージェント階層が作成されます。

ファイルの記述方式

エージェント階層定義ファイルの記述方式を次に示します。

階層数の上限は，8階層です。また，ルートまたはフォルダ内の各要素数の上限は，フォルダが64フォルダ，エージェントが128エージェントです。

空白だけの要素値または属性値については，省略と見なします。また，要素値，属性値の前後に指定した半角空白は，無視します。

印字文字以外の文字を要素または属性に指定するとエラーとなります。

ファイル内のDOCTYPE宣言は固定です。DOCTYPE宣言には，ファイルの記述を定義するDTDファイル名を必ず指定してください。このコマンドがサポートするDTDファイルは次のとおりです。

agttree_param.dtd

「<」などXML形式の書式制御文字を値に含める場合，XML仕様が定める記法に従って記述する必要があります。例えば，「<」の場合は「&lt;」，「>」の場合は「&gt;」と記述します。

XMLタグ仕様

tree

種別
説明

意味
エージェント階層の最上位（ルート）ノードを表す要素です。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
owner
エージェント階層の設定を保持するユーザー名を指定します。省略できません。
1～16バイトの半角英数字，半角空白文字，または次に示す記号を指定できます。ただし，英文字の大文字と小文字は区別されません。
! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

親要素
なし

子要素
folder（複数指定できます。）

agent（複数指定できます。）

folder

種別
説明

意味
エージェント階層のフォルダノードを表す要素です。

指定可能値
なし

省略
可

属性
name
フォルダ名を指定します。省略できません。
1～64文字の全角および半角文字を指定できます。

親要素
tree，folder

子要素
folder（複数指定できます。）

agent（複数指定できます。）

agent

種別
説明

意味
エージェント階層のエージェントノードを現す要素です。

指定可能値
なし

省略
可

属性
name
エージェント名をサービスIDの形式で指定します。省略できません。1～258バイトの長さで指定します。
プロダクトID部分にはPFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトIDを指定してください。また，機能ID部分には「A」を指定してください。

親要素
tree，folder

子要素
なし

注意事項

View Serverサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

PFM - Managerが識別できないPFM - AgentまたはPFM - RMを，エージェント階層定義ファイルに指定した場合，-nocheckオプションの指定の有無にかかわらずコマンドの処理は中断されます。この場合，指定したPFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトをPFM - Managerに登録する必要があります。手順については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

参考

PFM - Managerが識別できないPFM - AgentまたはPFM - RMとは，存在しないプロダクトIDを指定したエージェントのことを指します。そのため，「TA1hostA」が存在しない環境で-nocheckオプションを指定した場合でも，プロダクトID「T」は誤りではないためエラーにはなりません。

エージェント階層定義ファイルにASCIIコード以外の文字を記述したい場合，記述文字コードはUTF-8，シフトJISまたはEUC-JPのどれかにしてください。また，エージェント階層定義ファイル内のXML宣言部のencodingに，それぞれ「UTF-8」「Shift_JIS」「EUC-JP」のうちの一つを指定してください。なお，エージェント階層定義ファイルがASCIIコードだけで記述される場合，XML宣言部のencodingの値には三つのうちのどれかを指定してください。
次の表に，記述文字コードと指定できるencodingの値の関係を示します。

記述文字コード | encodingの値
UTF-8 | Shift_JIS | EUC-JP
ASCII | ○ | ○ | ○
UTF-8 | ○ | × | ×
シフトJIS | × | ○ | ×
EUC-JP | × | × | ○

（凡例）

○：指定できる

×：指定できない

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | PFM - Baseホスト上でPFM - Managerホストだけで実行できるコマンドを実行しようとした。
6 | 定義ファイルの内容に誤りがある。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

エージェント階層の定義情報をView Serverサービスにインポートする例を次に示します。

# jpcconf agttree import -f agttree_def.xml

jpcconf bgdef check

形式

jpcconf bgdef check     {-f 業務グループ定義ファイル名
                        [-lhost 論理ホスト名 | -syntax]
                        | -im ディレクトリ名}

機能

jpcconf bgdef checkコマンドは，業務グループ定義ファイルの内容を検証するコマンドです。次の項目を検証します。

構文エラーがないか

同じ名称の業務グループがすでに定義されていないか

指定されたホストが，Performance Managementシステム内ですでに別の業務グループに所属していないか

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f 業務グループ定義ファイル名

検証する業務グループ定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

論理ホスト運用している場合でも，-syntaxオプションまたは-imオプション指定時にはこのオプションの指定は不要です。

-syntax

構文エラーがないかどうかだけを検証します。

-im ディレクトリ名

JP1/IMで定義した業務グループの内容を検証する場合に指定します。ディレクトリ名には，09-50以降のJP1/IMで業務グループ定義情報を出力するためにjcfexportコマンドを実行した際に，-oオプションに指定した出力先ディレクトリ名を指定します。このオプションが指定された場合，構文エラーがないかどうかだけを検証します。

ディレクトリ名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。

業務グループ定義ファイルの形式

コマンド「jpcconf bgdef import」の「業務グループ定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

注意事項

-syntaxオプションまたは-imオプションの指定時を除いて，このコマンドの実行時にはPFM - Managerが起動している必要があります。

-syntaxオプションまたは-imオプションの指定時を除いて，このコマンドの実行時には業務グループによるアクセスコントロール機能が有効である必要があります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | 業務グループ定義ファイルの内容に誤りがある。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | -syntaxオプションまたは-imオプションを指定しない場合，コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | -syntaxオプションまたは-imオプションを指定しない場合，業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

業務グループ定義ファイルを検証する例を次に示します。

#jpcconf bgdef check -f C:¥tmp¥bgdef.cfg

jpcconf bgdef delete

形式

jpcconf bgdef delete     -group 業務グループ名
                        [-lhost 論理ホスト名]
                        [-noquery]

機能

jpcconf bgdef deleteコマンドは，業務グループの定義情報を削除するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-group 業務グループ名

定義を削除する業務グループの名称を指定します。

業務グループ名には，1～255バイトの全角文字，半角文字，または次に示す記号を指定できます。

　! " # $ % & ' ( ) + - . : ; < = > @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字を使用して，複数の業務グループ名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

注意事項

PFM - Managerが停止している場合，このコマンドは実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | 指定された業務グループが存在しない。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
254 | 業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

名称が「group」で始まるすべての業務グループを削除する例を次に示します。

#jpcconf bgdef delete -group group*

jpcconf bgdef display

形式

jpcconf bgdef display     -group 業務グループ名
                         [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf bgdef displayコマンドは，業務グループの定義情報を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-group 業務グループ名

定義情報を表示する業務グループの名称を指定します。

業務グループ名には，1～255バイトの全角文字，半角文字，または次に示す記号を指定できます。

　! " # $ % & ' ( ) + - . : ; < = > @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字を使用して，複数の業務グループ名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

PFM - Managerが停止している場合，このコマンドは実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | 指定された業務グループが存在しない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
254 | 業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM認証モードでアカウント管理をしている場合のコマンド実行例を次に示します。

#jpcconf bgdef display -group group*

この場合の出力例を次に示します。

KAVE05444-I 業務グループ定義の表示処理を開始します
Business Group Name:groupA
Host Name:
 HostA
 HostB

Business Group Name:groupB
Host Name:
 HostC

Business Group Name:groupC
Host Name:

KAVE05445-I 業務グループ定義の表示処理が正常終了しました

使用例2

JP1認証モードでアカウント管理をしている場合のコマンド実行例を次に示します。

#jpcconf bgdef display -group group*

この場合の出力例を次に示します。

KAVE05444-I 業務グループ定義の表示処理を開始します
Business Group Name    :groupA
JP1 Resource Group Name:resourceA
Host Name:
 HostA
 HostB

Business Group Name    :groupB
JP1 Resource Group Name:
Host Name:
 HostC

Business Group Name    :groupC
JP1 Resource Group Name:resourceC
Host Name:

KAVE05445-I 業務グループ定義の表示処理が正常終了しました

jpcconf bgdef export

形式

jpcconf bgdef export     -f 業務グループ定義ファイル名
                        {-group 業務グループ名 [-lhost 論理ホスト名]
                         | -template}
                        [-noquery | -skip]

機能

jpcconf bgdef exportコマンドは，業務グループの定義情報を指定されたファイルにエクスポートするコマンドです。また，現在の定義情報ではなく，テンプレートファイルをエクスポートすることもできます。

エクスポートした業務グループ定義ファイルは，jpcconf bgdef importコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f 業務グループ定義ファイル名

エクスポートする業務グループ定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ / @ [ ]

半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-group 業務グループ名

定義情報をエクスポートする業務グループの名称を指定します。

業務グループ名には，1～255バイトの全角文字，半角文字，または次に示す記号を指定できます。

　! " # $ % & ' ( ) + - . : ; < = > @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字を使用して，複数の業務グループ名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

論理ホスト運用している場合でも，-templateオプション指定時にはこのオプションの指定は不要です。

-template

業務グループ定義ファイルのテンプレートを出力します。出力されるテンプレートファイルでは，すべての行の先頭に「#」が付加され，コメントアウトされています。必要に応じて編集してください。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

-fオプションで指定した業務グループ定義ファイルがすでにある場合，上書きされます。

-skip

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

-fオプションで指定した業務グループ定義ファイルがすでにある場合，更新が省略されます。

業務グループ定義ファイルの形式

コマンド「jpcconf bgdef import」の「業務グループ定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

なお，テンプレートファイルの出力時以外の場合，業務グループの定義情報に値が存在しないラベルはラベル名自体が出力ファイルに含まれません。

注意事項

-templateオプションの指定時を除いて，このコマンドの実行時にはPFM - Managerが起動している必要があります。

-templateオプションの指定時を除いて，このコマンドの実行時には業務グループによるアクセスコントロール機能が有効である必要があります。

業務グループ定義ファイルの文字コードおよび業務グループ定義ファイル内のBusiness Group Definition File Codeラベルの値は，コマンドを実行したシェルのLANG環境変数の値に合わせて決定されます。エクスポートする業務グループの定義内容にASCIIコード以外の文字が含まれる場合，このコマンドを実行する前にシェルのLANG環境変数の値を確認してください。
LANG環境変数の値と，文字コードおよびBusiness Group Definition File Codeラベルの値の対応を次の表に示します。なお，次の表に示されていない値がLANG環境変数に指定されている場合，LANG=Cとして処理されます。

実行OS | 言語 | LANG環境変数の値 | 文字コード | Business Group Definition File Codeラベルの値
Windows | 日本語 | － | シフトJIS | Shift_JIS
英語 | ASCII | C
Linux | 日本語 | ja_JP.UTF-8 | UTF-8 | UTF-8
ja_JP.utf8
英語 | C | ASCII | C
HP-UX | 日本語 | ja_JP.SJIS | シフトJIS | Shift_JIS
japanese
ja_JP.eucJP | EUC-JP | EUC-JP
japanese.euc
英語 | C | ASCII | C
Solaris | 日本語 | ja_JP.PCK | シフトJIS | Shift_JIS
ja | EUC-JP | EUC-JP
japanese
英語 | C | ASCII | C
AIX | 日本語 | Ja_JP.IBM-932 | シフトJIS | Shift_JIS
Ja_JP
ja_JP.IBMeucJP | EUC-JP | EUC-JP
ja_JP
英語 | C | ASCII | C

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | 指定された業務グループが存在しない。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | -templateオプションを指定しない場合，コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | -templateオプションを指定しない場合，業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

業務グループgroupAの定義情報をエクスポートする例を次に示します。

#jpcconf bgdef export -f C:¥tmp¥bgdef.cfg -group groupA

使用例2

業務グループ定義ファイルのテンプレートファイルをエクスポートする例を次に示します。

#jpcconf bgdef export -f C:¥tmp¥bgdef.cfg -template

jpcconf bgdef import

形式

jpcconf bgdef import     {-f 業務グループ定義ファイル名
                        [-noquery | -skip] | -im ディレクトリ名}
                        [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf bgdef importコマンドは，指定したファイルから業務グループの定義情報をインポートして，業務グループを定義するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f 業務グループ定義ファイル名

インポートする業務グループ定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

指定した名称の業務グループがすでに作成されている場合，その業務グループが更新されます。複数の業務グループを定義した業務グループ定義ファイルに，すでに作成されている業務グループが含まれるときは，すべての業務グループが更新されます。

-skip

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

指定した名称の業務グループがすでに作成されている場合，その業務グループの更新が省略されます。複数の業務グループを定義した業務グループ定義ファイルに，すでに作成されている業務グループが含まれるときは，すべての業務グループの更新が省略されます。

-im ディレクトリ名

JP1/IMで定義した業務グループをインポートする場合に指定します。ディレクトリ名には，09-50以降のJP1/IMで業務グループ定義情報を出力するためにjcfexportコマンドを実行した際に，-oオプションに指定した出力先ディレクトリ名を指定します。

ディレクトリ名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

業務グループ定義ファイルの形式

ここでは，業務グループ定義ファイルの形式を説明します。なお，行をコメントアウトしたい場合，行頭に「#」を記載してください。

このファイルのテンプレートファイルは，jpcconf bgdef exportコマンドに-templateオプションを指定して実行することで生成できます。記述時のひな形として利用してください。

設定値の一覧

Business Group Definition File Versionラベル
業務グループ定義ファイルのファイルバージョンを指定します。指定場所はファイルの先頭です。

表2-9　Business Group Definition File Versionラベル

種別 | 説明
意味 | 業務グループ定義ファイルのファイルバージョンを示します。
指定可能値 | 0001
省略 | 不可

Business Group Definition File Codeラベル
業務グループ定義ファイルを記述している文字コードをBusiness Group Definition File Versionラベルの直後に指定します。

表2-10　Business Group Definition File Codeラベル

種別
説明

意味
業務グループ定義ファイルを記述している文字コードを示します。

指定可能値
ファイルの記述文字コードごとに，指定する値を次に示します。

Shift_JIS
シフトJISコードの全角文字およびASCIIコードの半角文字の場合

EUC-JP
EUCコードの全角文字およびASCIIコードの半角文字の場合

UTF-8
UTF-8コードの全角文字およびASCIIコードの半角文字の場合

C
ASCIIコードの半角文字だけの場合

なお，UTF-8コードで記述する場合，BOMを付加しないでください。BOMを付加して記述した場合はエラーになります。

省略
不可

Business Group Dataセクション

一つの業務グループの定義を指定します。複数の業務グループを定義する際は，業務グループ定義ごとにBusiness Group Dataセクションを作成し，定義を記載します。このセクションは省略できません。

表2-11　Business Group Nameラベル

種別
説明

意味
業務グループの名称を示します。

指定可能値
指定できる値は，1～255（単位：バイト）の全角文字，半角英数字および次に示す半角記号です。
! " # $ % & ' ( ) + - . : ; < = > @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~
大文字と小文字は区別されます。先頭および末尾の半角空白は無視されます。値に半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。
全角文字は，Business Group Definition File Codeラベルに指定した文字コードで記述してください。

省略
不可

表2-12　JP1 Resource Group Nameラベル

種別
説明

意味
JP1資源グループの名称を示します。

注意

ユーザーアカウントの認証モードがPFM認証モードの場合，このラベルは指定不要です。指定した場合は無視されます。ただし，指定形式が不正な場合はエラーになります。

指定可能値
指定できる値は，1～64（単位：バイト）の半角英数字および次に示す半角記号です。
! # $ % & ' ( ) * - . @ ¥ ^ _ ` { } ~
次の文字列は指定できません。

「JP1_PFM」

*（1文字のアスタリスク）

大文字と小文字は区別されます。先頭および末尾の半角空白は無視されます。

省略
可

表2-13　Host Nameラベル

種別
説明

意味
業務グループに属するホスト名を示します。

指定可能値
指定できる値は，1～128（単位：バイト）の半角英数字および次に示す半角記号です。
! $ + - @ [ ] _ ` { } ~
次の文字列は指定できません。

「localhost」（大・小文字を問わない）

IPアドレス形式の文字列

-（ハイフン）から始まる文字列

大文字と小文字は区別されます。先頭および末尾の半角空白は無視されます。
複数のホストを指定したい場合はコンマで区切ってください。コンマの前後の半角空白は無視されます。また，末尾にコンマを記載するとエラーになります。
なお，同一のホストを複数の業務グループに重複して所属させることはできません。Performance Managementシステム内のすべての業務グループの中で単一なホスト名を指定してください。

省略
可

業務グループ定義ファイルの記述例を次に示します。

業務グループ定義ファイル記述例

Business Group Definition File Version=0001
Business Group Definition File Code=EUC-JP

[Business Group Data]
Business Group Name=グループA
JP1 Resource Group Name=resourceA
Host Name=win01,win02,win03

[Business Group Data]
Business Group Name=グループB
JP1 Resource Group Name=resourceB
Host Name=sun01,sun02,sun03

[Business Group Data]
Business Group Name=グループC
JP1 Resource Group Name=resourceC
Host Name=win04

注意事項

PFM - Managerが停止している場合，このコマンドは実行できません。

業務グループ定義ファイルに複数の業務グループを定義した場合，すべての業務グループが一括してインポート処理されます。ファイルの記述内容に1個所でも誤りがある場合，定義したすべての業務グループのインポート処理が中止されます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | 業務グループ定義ファイルの内容に誤りがある。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | 業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

業務グループ定義ファイルをインポートする例を次に示します。

jpcconf bgdef import -f C:¥tmp¥bgdef.cfg

使用例2

JP1/IMで定義した業務グループをインポートする例を次に示します。

jpcconf bgdef import -im C:¥tmp

jpcconf bgdef list

形式

jpcconf bgdef list       [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf bgdef listコマンドは，業務グループ名の一覧を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

PFM - Managerが停止している場合，このコマンドは実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたは他のセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | コマンドの実行に必要なサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
254 | 業務グループによるアクセスコントロール機能が無効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

業務グループ名の一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

#jpcconf bgdef list

この場合の出力例を次に示します。

groupA
groupB
groupC

jpcconf db define

形式

jpcconf db define    -key サービスキー
                    [-inst インスタンス名]
                    [-lhost 論理ホスト名]
                    [{-sd|-bd|-bs|-pbd|-dd|-id} 設定値[-move]]

機能

jpcconf db defineコマンドは，Storeサービスの設定を変更・表示するコマンドです。このコマンドを使用して，Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのStoreデータベースの格納先ディレクトリや，Storeデータベースを退避する場合の最大世代番号などを変更できます。

Storeサービスの設定を変更する場合は，-sd，-bd，-bs，-pbd，-dd，-idのどれかを指定します。-sd，-bd，-bs，-pbd，-dd，-idのどれも指定しなかった場合，Storeサービスの設定情報を表示します。

表示される内容を次に示します。

StoreDir：

Storeディレクトリが表示されます。

BackupDir：

バックアップディレクトリが表示されます。

BackupSave：

バックアップディレクトリの最大世代数が表示されます。

PartialBackupDir：

部分バックアップディレクトリが表示されます。

DumpDir：

ダンプディレクトリが表示されます。

ImportDir：

インポートディレクトリが表示されます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

設定を変更・表示するStoreサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-inst インスタンス名

設定を変更・表示するStoreサービスのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションは，設定を変更・表示するStoreサービスが，シングルインスタンスエージェントのStoreサービスの場合は指定できません。

-lhost 論理ホスト名

設定を変更・表示するStoreサービスの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションを省略した場合は，物理ホストのStoreサービスに設定を変更・表示します。

-sd|-bd|-bs|-pbd|-dd|-id

Storeサービスの設定を変更する項目を指定します。指定する項目は，次のようにjpcsto.iniファイルのラベル名に対応しています。jpcconf db defineコマンドを実行することで，jpcsto.iniファイルの対応するラベル名の値が変更されます。

オプション名 | 対応するjpcsto.iniファイルのラベル名 | 説明
-sd | Store Dir | StoreデータベースのStoreディレクトリを変更する。
-bd | Backup Dir | Storeデータベースのバックアップディレクトリを変更する。
-bs | Backup Save | Storeデータベースのバックアップディレクトリの世代数を変更する。
-pbd | Partial Backup Dir | Storeデータベースの部分バックアップディレクトリを変更する。
-dd | Dump Dir | Storeデータベースのダンプディレクトリを変更する。
-id | Import Dir | Storeデータベースのインポートディレクトリを変更する。

設定値には，ローカルディスク上のディレクトリだけを指定できます。

設定値に指定できる値は，対象とするStoreサービスのStoreバージョンによって次のように異なります。

オプション名
Storeバージョン

1.0
2.0

-sd
127バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。
214バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。相対パス，絶対パスのどちらの場合も，214バイト以内で指定する。
存在するディレクトリを指定する。

-bd
127バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。
211バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。相対パス，絶対パスのどちらの場合も，211バイト以内で指定する。
存在するディレクトリを指定する。

-bs
1～9の整数値。
1～9の整数値。

-pbd
指定できない。
214バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。相対パス，絶対パスのどちらの場合も，214バイト以内で指定する。
存在するディレクトリを指定する。

-dd
127バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。
127バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。

-id
指定できない。
222バイト以内の半角英数字。
絶対パスまたは相対パスで指定する。相対パス，絶対パスのどちらの場合も，222バイト以内で指定する。
存在するディレクトリを指定する。

-move

Storeサービスのディレクトリの設定を変更するとき，現在のディレクトリの内容を変更後のディレクトリにコピーするかどうかを指定します。-moveオプションは，-sd|-bd|-bs|-pbd|-dd|-idオプションによっては，次のように指定できないものがあります。

オプション | -moveオプションの指定可否
-sd | ○
-bd | ○
-bs | ×
-pbd | ○
-dd | ×
-id | ○

（凡例）

○：指定できる。

×：指定できない。

-moveオプションを省略した場合は，ディレクトリの設定だけ変更します。

-moveオプションを指定する場合は，指定できるディレクトリには次の制限があります。

空のディレクトリは指定できない

現在設定されているディレクトリ以下のディレクトリは指定できない

注意事項

Storeサービスの設定を変更する場合，サービスキーで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスが停止している必要があります。Storeサービスの設定情報を表示させる場合，サービスキーで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスが停止している必要はありません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスが停止していない。
5 | 指定されたPFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされていない。
12 | 指定されたStoreサービスのバージョンがインポート処理の対象外である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストまたはインスタンスがセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

Storeサービスの設定を変更する例を次に示します。

> jpcconf db define -key Windows -sd d:¥store
KAVE05856-I Storeデータベースの設定情報の更新処理が正常終了しました (servicekey=Windows, label=Store Dir)

使用例2

Storeサービスの設定を表示する例を次に示します。

> jpcconf db define -key Exchange -inst inst1
Store Dir           : .
Backup Dir          : ./backup
Backup Save         : 5
Partial Backup Dir  : ./partial
Dump Dir            : ./dump
Import Dir          : ./import
KAVE05858-I Storeデータベースの設定情報の表示処理が正常終了しました (servicekey=Exchange, inst=inst1)

jpcconf db display

形式

形式1

jpcconf db display    [-key サービスキー[-inst インスタンス名]]
                     [-lhost 論理ホスト名]

形式2

jpcconf db display    -d バックアップディレクトリ

機能

jpcconf db displayコマンドは，Storeサービスまたはバックアップデータの情報を表示するコマンドです。jpcconf db displayコマンドは，Storeバージョンが1.0か2.0かの確認もできます。

形式1と形式2での機能の違いを次に示します。形式1では，Storeサービスの情報を表示します。形式2では，指定したバックアップデータの情報を表示します。それぞれの形式で表示される情報は次のとおりです。

形式1

表示内容
説明

サービスキー
エージェントのサービスキーが表示される。

インスタンス名
マルチインスタンスエージェントの場合は，インスタンス名が表示される。
シングルインスタンスエージェントの場合は，「""（空文字列）」が表示される。

データモデルバージョン
対象のエージェントが07-50以前の場合は，「-」が表示される。
対象のエージェントが08-00以降の場合は，対象Storeサービスのデータモデルバージョンが表示される。

Storeバージョン
Storeバージョンが表示される。

また，表示される情報が，次に示す長さに満たない場合は，後ろを半角空白で埋めて表示されます。

サービスキー：6バイト

インスタンス名：15バイト

データモデルバージョン：14バイト

Storeバージョン：9バイト

形式2

表示内容
説明

サービスキー
エージェントのサービスキーが表示される。

データモデルバージョン
Storeバージョンが1.0の場合は，「-」が表示される。
Storeバージョンが2.0の場合は，指定したバックアップデータのデータモデルバージョンが表示される。

Storeバージョン
Storeバージョンが表示される。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base※

PFM - RM

注※

-dオプションを指定した場合だけ実行できます。

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

情報を表示するStoreサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-inst インスタンス名

情報を表示するStoreサービスのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションは，情報を表示するStoreサービスが，マルチインスタンスエージェントのStoreサービスの場合は必ず指定してください。シングルインスタンスエージェントの場合は指定できません。

-lhost 論理ホスト名

情報を表示するStoreサービスの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションを省略した場合は，物理ホストのStoreサービスにセットアップを行います。

-d バックアップディレクトリ

情報を表示するバックアップディレクトリ名を指定します。バックアップディレクトリ名に次の文字は指定できません。

　; , * ? ' " < > |

これらの文字を含まない1～214バイトの相対パスまたは絶対パスで指定してください。相対パスの場合は，コマンド実行時のカレントディレクトリからの相対パスを指定してください。

注意事項

対象のPFM - Agentが07-50以前の場合は，データモデルバージョンが表示されません。

このコマンドを論理ホスト環境の待機系から実行してStoreサービスの情報表示をした場合，Storeバージョンとデータモデルバージョンには「-」が表示されます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたPFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされていない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストまたはインスタンスがセットアップされていない。
104 | 指定されたStoreサービスはバックアップまたはエクスポート処理中である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | 正常終了し，かつ指定したサービスのうち一つ以上でStoreバージョンが1.0である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

物理ホストにある全サービスの情報を表示する例を次に示します。

> jpcconf db display
Key         Instance Name   DataModel Ver  Store Ver
----------- --------------- -------------- ---------
Exchange    inst1           4.0            2.0
Exchange    inst2           4.0            1.0
Exchange    inst3           4.0            2.0
Windows                     5.0            1.0
WebLogic                    -              1.0

注

ここで，Exchangeはマルチインスタンスエージェントでバージョンは08-10，Windowsはシングルインスタンスエージェントでバージョンは08-10，WebLogicはシングルインスタンスエージェントでバージョンは07-50です。

使用例2

Storeバージョン1.0のバックアップディレクトリの情報を表示する例を次に示します。

> jpcconf db display -d "d:¥backup01"
Key         DataModel Ver   Store Ver
----------- --------------- ---------
Exchange    -               1.0

使用例3

Storeバージョン2.0のバックアップディレクトリの情報を表示する例を次に示します。

> jpcconf db display -d "d:¥backup02"
Key         DataModel Ver   Store Ver
----------- --------------- ---------
Exchange    4.0             2.0

jpcconf db vrset

形式

jpcconf db vrset    [-ver 2.0|1.0]
                   -key サービスキー
                   [-inst インスタンス名]
                   [-lhost 論理ホスト名]
                   [-force]

機能

jpcconf db vrsetコマンドは，Storeデータベースのバージョンを変更するコマンドです。このコマンドを実行すると，Storeデータベースのデータが，指定したStoreバージョンの形式に変換されます。また，データの保存期間が，指定したStoreバージョンの設定に変換されます。

Storeバージョンは，-ver Storeバージョンで指定します。Storeバージョンには，2.0または1.0を指定できます。

-ver 2.0オプションを指定した場合

Storeバージョン2.0の機能をセットアップします。

PDレコードタイプとPLレコードタイプのレコードでは，すべてのレコードが10日間保存される条件に設定されます。

PIデータベースのセットアップ後の保存期間は，次の表のようにセットアップ前の保存期間に対応して変換されます。

セットアップ前の保存期間
セットアップ後の保存期間

要約区分

分
（単位：日）
時
（単位：日）
日
（単位：週）
週
（単位：週）
月
（単位：月）

1分間
1
－
－
－
－

1時間
1
1
－
－
－

1日間
1
1
1
－
－

2日間
2
2
1
－
－

3日間
3
3
1
－
－

4日間
4
4
1
－
－

5日間
5
5
1
－
－

6日間
6
6
1
－
－

1週間
7
7
1
1
－

1か月間
31
31
5
5
1

1年間
366
366
54
54
12

（凡例）　－：指定できない項目です。

なお，PFM - Agent 08-10以降の場合は，各PFM - Agentでの設定値になります。設定値の詳細については，各PFM - Agentマニュアルを参照してください。

-ver 1.0オプションを指定した場合

Storeバージョンを2.0から1.0に戻します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

Storeサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-inst インスタンス名

インスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。StoreサービスがマルチインスタンスエージェントのStoreサービスの場合は，必ず指定してください。シングルインスタンスエージェントの場合は指定できません。

-lhost 論理ホスト名

Storeサービスの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。このオプションを省略した場合は，物理ホストのStoreサービスに対して設定を行います。

-force

このオプションを指定すると，確認のメッセージを表示しません。なお，このオプションを指定できるのは，-ver 1.0オプションを指定した場合です。

注意事項

-ver 2.0オプションを指定した場合

コマンドを実行する前に，セットアップ対象となるPFM - AgentまたはPFM - RMサービスだけ停止する必要があります。コマンド実行前にPFM - AgentまたはPFM - RMサービスを停止してください。

コマンドを実行する前に，データのバックアップを取得しておくことをお勧めします。

コマンドの実行には，実行前のStoreデータベースが占有しているディスク容量と同量の空きディスク容量が必要です。

コマンドを実行したあと，保存期間の設定を見直してください。PDレコードタイプやPLレコードタイプのレコードでは，保存期間がすべて10日に設定されるので注意してください。

-ver 1.0オプションを指定した場合

コマンドを実行するとデータが初期化されます。データが存在する場合は，データを初期化する前に次のような確認のメッセージが表示されます。
KAVE05873-Q　処理を続行するとStoreデータベースのデータは初期化されます。続行しますか？（Y/N）
「y」または「Y」を入力したときだけ処理が続行されます。ただし，-forceオプションが指定されているときは，確認のメッセージを表示しないで処理が実行されます。

このコマンドを実行してもインポートディレクトリは削除されません。

Storeバージョン2.0が前提条件となるPFM - AgentまたはPFM - RMホストで，-ver 1.0オプションを指定してコマンドを実行すると，KAVE05882-Eメッセージを表示してコマンドが終了します。この場合，Storeバージョンを2.0から1.0に変更することはできません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスが停止されていない。
5 | 指定されたPFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされていない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
12 | 指定されたStoreサービスのバージョンがセットアップ処理またはアンセットアップ処理の対象外である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストまたはインスタンスがセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpcconf ha export

形式

jpcconf ha export   -f 論理ホスト環境定義ファイル名
                   [-noquery]

機能

jpcconf ha exportコマンドは，Performance Managementの論理ホスト環境の設定を指定されたファイルにエクスポートするコマンドです。

このコマンドは，論理ホスト運用に対応したPerformance Managementでだけ実行できます。PFM - Managerは論理ホスト運用に対応しています。PFM - AgentまたはPFM - RMの論理ホスト運用については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，クラスタシステムでの運用について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f 論理ホスト環境定義ファイル名

論理ホスト環境の設定をエクスポートするファイル名を指定します。空白文字を含む場合，" "で囲んでください。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，指定したファイルと同名のファイルが存在した場合は，KAVE05399-Iメッセージが出力され，ファイルが更新されます。

注意事項

クラスタシステムの実行系ノードと待機系ノードの環境を一致させるため，次の場合，実行系ノードでこのコマンドを実行して，論理ホスト環境の環境定義ファイルをエクスポートしてください。

論理ホスト環境のセットアップ，または設定変更をした場合

論理ホスト環境をアンセットアップした場合

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

このコマンドを実行するときに，論理ホストのPerformance Managementプログラムのサービスを停止する必要はありません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。
上記以外 | 異常終了した。

使用例

セットアップされている論理ホスト環境設定を論理ホスト環境定義ファイル（jp1-ha1.conf）にエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf ha export -f jp1-ha1.conf

jpcconf ha import

形式

jpcconf ha import   -f 論理ホスト環境定義ファイル名
                   [-noquery]

機能

jpcconf ha importコマンドは，実行系ノードでエクスポートされた論理ホスト環境定義ファイルを待機系ノードにインポートするコマンドです。

このコマンドは，論理ホスト運用に対応したPerformance Managementでだけ実行できます。PFM - Managerは論理ホスト運用に対応しています。PFM - AgentまたはPFM - RMの論理ホスト運用については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，クラスタシステムでの運用について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f 論理ホスト環境定義ファイル名

実行系ノードでエクスポートされた論理ホスト環境定義ファイル名を指定します。空白文字を含む場合，" "で囲んでください。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，コマンド実行時は次のように動作します。

インポートファイルに指定されていない論理ホスト環境が，インポート先の論理ホスト上にある場合
KAVE05400-Iメッセージが出力され，論理ホスト環境は削除されないで処理が実行されます。

インポートファイルに新しい論理ホスト環境が追加されている場合
KAVE05401-Iメッセージが出力され，論理ホスト環境が作成されます。

インポートファイルに指定されていないポート番号が，servicesファイルにある場合
KAVE05402-Iメッセージが出力され，servicesファイルのポート番号は削除されないで処理が実行されます。

インポートファイルに新しいポート番号が追加されている場合
KAVE05403-Iメッセージが出力され，servicesファイルにポート番号が追加されます。

インポートファイルに指定されたポート番号が，servicesファイルの同じサービス名のポート番号と異なる場合
KAVE05404-Iメッセージが出力され，servicesファイルのポート番号が変更されます。

注意事項

クラスタシステムの実行系ノードと待機系ノードの環境を一致させるため，次の場合，待機系ノードでこのコマンドを実行して，論理ホスト環境の環境定義ファイルをインポートしてください。

実行系ノードで論理ホスト環境のセットアップ，または設定変更をした場合

実行系ノードで論理ホスト環境をアンセットアップした場合

なお，このコマンドの実行で，論理ホスト環境がアンセットアップされた環境定義ファイルをインポートされると，インポートされた環境定義と既存の環境定義の差分が，実行系ノードの論理ホストの設定から削除されます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

ヘルスチェック機能を利用する場合，インポートするホストのステータス管理機能を有効にしておく必要があります。

監視ホスト名設定機能を使用している場合（jpccomm.iniファイルの[Common Section]セクションのGet Host Modeの値が「1」または「2」の場合），監視ホスト名に設定しているホスト名と同一名称の論理ホスト名は設定できません。

このコマンドを実行する前に，論理ホストのPerformance Managementプログラムのサービスを停止してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。
上記以外 | 異常終了した。

使用例

実行系マシンでエクスポートされた論理ホスト環境定義ファイル（jp1-ha1.conf）を待機系マシンにインポートする場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcconf ha import -f jp1-ha1.conf

jpcconf ha list

形式

jpcconf ha list   -key サービスキー
                 [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf ha listコマンドは，Performance Managementの論理ホスト環境の設定を表示するコマンドです。

このコマンドは，論理ホスト運用に対応したPerformance Managementでだけ実行できます。PFM - Managerは論理ホスト運用に対応しています。PFM - AgentまたはPFM - RMの論理ホスト運用については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，クラスタシステムでの運用について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

論理ホスト環境の設定を表示するPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

指定できるサービスキーを次に示します。

all：指定した論理ホスト内にセットアップされている，すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを表示します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerのサービス（Action Handlerサービスを含む）を表示します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー：PFM - AgentまたはPFM - RMの各サービス（Action Handlerサービスを含む）を表示します。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

Action HandlerサービスのサービスキーAHまたはactは指定できません。

サービスキーに次に示すどれかを指定すると，そのPerformance Managementプログラムのサービスの論理ホスト環境の設定を表示します。

Managerまたはmgr

PFM - Agentのサービスのサービスキー

PFM - RMのサービスのサービスキー

サービスキーにallを指定すると，指定した論理ホスト内にセットアップされているすべてのPerformance Managementプログラムのサービスについて，論理ホスト環境の設定を表示します。論理ホスト起動に対応していないPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定するとエラーになります。

-lhost 論理ホスト名

論理ホスト環境のホスト名を指定します。この指定は省略できます。

論理ホスト名を指定すると，指定した論理ホストの情報だけを表示します。指定を省略した場合，すべての論理ホストについての情報を表示します。セットアップされていない論理ホスト名を指定するとエラーになります。

注意事項

このコマンドは，待機系ノードの場合や，共有ディスクにアクセスできない状態の場合でも，論理ホストの情報を表示できます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。
上記以外 | 異常終了した。

使用例

セットアップされている論理ホストを一覧表示する場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcconf ha list -key all

この場合の出力例を次に示します。

jpcconf ha setup

形式

jpcconf ha setup    -key サービスキー
                   -lhost 論理ホスト名
                   [-d 環境ディレクトリ名]

機能

jpcconf ha setupコマンドは，Performance Managementの論理ホスト環境を作成するコマンドです。

このコマンドを実行すると，論理ホストの環境がセットアップされます。

このコマンドは，論理ホスト運用に対応したPerformance Managementでだけ実行できます。PFM - Managerは論理ホスト運用に対応しています。PFM - AgentまたはPFM - RMの論理ホスト運用については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，クラスタシステムでの運用について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

論理ホスト環境を作成するPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

指定できるサービスキーを次に示します。

all：そのノードにインストールされている，論理ホスト運用に対応したすべてのPerformance Managementプログラムのサービスが設定されます。

Managerまたはmgr：PFM - Managerのサービス（Action Handlerサービスを含む）が設定されます。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー：PFM - AgentまたはPFM - RMの各サービス（Action Handlerサービスを含む）が設定されます。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

Action HandlerサービスのサービスキーAHまたはactは指定できません。

サービスキーに次に示すどれかを指定すると，そのPerformance Managementプログラムのサービスの論理ホスト環境の設定を表示します。

Managerまたはmgr

PFM - Agentのサービスのサービスキー

PFM - RMのサービスのサービスキー

サービスキーにallを指定すると，そのノードにインストールされていて，論理ホスト起動に対応しているすべてのPerformance Managementプログラムのサービスについて，論理ホスト環境を作成します。論理ホスト起動に対応していないPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定するとエラーになります。

なお，このコマンドを実行すると，Action Handlerサービスが論理ホストごとに一つになるように，自動的に論理ホスト環境が作成されます。

-lhost 論理ホスト名

作成する論理ホスト環境の論理ホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。次の記号および空白文字は指定できません。

　/ ¥ : ; * ? ' " < > | & = ,

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

指定した論理ホスト名は，論理ホストのPerformance Managementプログラムのサービスが通信するときのホスト名として使われます。

-d 環境ディレクトリ名

論理ホストの実行環境を作成するディレクトリを指定します。環境ディレクトリ名は，論理ホスト環境のファイルを格納するディレクトリの名称です。フェールオーバー時にファイルが引き継げるよう，クラスタソフトが管理する共有ディスク上にあるディレクトリ名を指定してください。クラスタソフトが管理する共有ディスク上にないディレクトリを指定した場合，処理は実行されません。新しい論理ホスト環境を作る場合は必ず指定してください。既存の論理ホスト環境にサービスを追加する場合は省略できます。

1～80バイトで指定します。半角英数字または半角記号で指定します。ただし，次の記号は指定できません。

　; , * ? ' " < > |

ディレクトリ名は，相対パスでは指定できません。必ず絶対パスで指定してください。

コマンドを実行すると，指定したディレクトリの下に，jp1pcというディレクトリを作成し，そのディレクトリに論理ホスト環境のファイルを作成します。

論理ホストには，環境ディレクトリを一つだけ指定できます。複数のPerformance Managementプログラムのサービスを，一つの論理ホストにセットアップする場合は，同じディレクトリを使用してください。

UNIX環境では，半角空白文字を指定できません。Windows環境で半角空白文字を含めた環境ディレクトリ名を指定する場合，" "で囲んでください。

注意事項

共有ディスク上に論理ホスト環境のファイルが作成されるため，論理ホスト環境を作成するときは，共有ディスクをオンラインに（UNIXの場合はマウント）してからこのコマンドを実行してください。共有ディスクにアクセスできない場合，コマンドはエラーとなり，作成の要求はキャンセルされます。この場合，論理ホスト環境は作成されません。

このコマンドを実行する前に，ノード上の物理ホストおよび各論理ホストを含むすべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止してください。

Windows環境では，環境ディレクトリに作成されるjp1pcディレクトリおよび論理ホスト環境のファイルに上位ディレクトリのアクセス権限が継承されます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

PFM - Managerの論理ホスト環境を作成した場合，物理ホスト環境のPFM - Managerで設定したヘルスチェック機能の有効・無効にかかわらず，論理ホスト環境のPFM - Managerのヘルスチェック機能は無効（デフォルト）となります。論理ホスト環境のPFM - Managerでヘルスチェック機能を使用する場合，再度論理ホスト環境のPFM - Managerに対してヘルスチェック機能のセットアップが必要です。

監視ホスト名設定機能を使用している場合（jpccomm.iniファイルの[Common Section]セクションのGet Host Modeの値が「1」または「2」の場合），監視ホスト名に設定しているホスト名と同一名称の論理ホスト名は設定できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。
上記以外 | 異常終了した。

使用例

論理ホスト名をjp1-ha1，環境ディレクトリ名をS:¥jp1として，PFM - Managerの論理ホスト環境をセットアップする場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcconf ha setup -key Manager -lhost jp1-ha1 -d S:¥jp1

jpcconf ha unsetup

形式

jpcconf ha unsetup   -key サービスキー
                    -lhost 論理ホスト名

機能

jpcconf ha unsetupコマンドは，Performance Managementの論理ホスト環境を削除するコマンドです。

このコマンドは，論理ホスト運用に対応したPerformance Managementでだけ実行できます。PFM - Managerは論理ホスト運用に対応しています。PFM - AgentまたはPFM - RMの論理ホスト運用については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，クラスタシステムでの運用について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

論理ホスト環境を削除するPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

指定できるサービスキーを次に示します。

all：指定した論理ホスト内にセットアップされている，すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを削除します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerのサービス（Action Handlerサービスを含む）を削除します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー：PFM - AgentまたはPFM - RMの各サービス（Action Handlerサービスを含む）が削除されます。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

Action Handlerサービスのサービスキーactは指定できません。

サービスキーに次に示すどれかを指定すると，そのPerformance Managementプログラムのサービスの論理ホスト環境の設定を表示します。

Managerまたはmgr

PFM - Agentのサービスのサービスキー

PFM - RMのサービスのサービスキー

サービスキーにallを指定すると，指定した論理ホスト内にセットアップされているすべてのPerformance Managementプログラムのサービスについて，論理ホスト環境を削除します。論理ホスト起動に対応していないPerformance Managementプログラムのサービスのサービスキーを指定するとエラーになります。

なお，指定した論理ホストにセットアップされているPerformance Managementプログラムのサービスをすべて削除する場合，Action Handlerサービスも含めた論理ホスト環境が自動的に削除されます。

-lhost 論理ホスト名

削除する論理ホストのホスト名を指定します。

セットアップされていない論理ホスト名を指定するとエラーになります。

なお，現在セットアップされている論理ホスト環境は，jpcconf ha list -key allで確認できます。

注意事項

共有ディスク上の論理ホスト環境のファイルが削除されるため，論理ホスト環境を削除するときは，共有ディスクをオンラインに（UNIXの場合はマウント）してからこのコマンドを実行してください。共有ディスクにアクセスできない場合，論理ホスト設定情報およびWindowsサービスだけを削除します。

このコマンドを実行する前に，そのノード上の物理ホストおよび各論理ホストを含むすべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

PFM - Managerの論理ホスト環境を削除した場合，物理ホスト環境のPFM - Managerのヘルスチェック機能の有効・無効の設定は，論理ホスト環境の作成前の設定が引き継がれます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。
上記以外 | 異常終了した。

使用例

論理ホスト名がjp1-ha1のPFM - Managerの論理ホスト環境を削除する場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcconf ha unsetup -key Manager -lhost jp1-ha1

jpcconf hc disable

形式

jpcconf hc disable

機能

jpcconf hc disableコマンドは，ヘルスチェック機能を無効にするコマンドです。PFM - Managerの論理ホスト環境が作成されている場合，論理ホスト環境のPFM - Managerのヘルスチェック機能を無効にします。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

注意事項

Performance Managementのサービスが物理ホストまたは論理ホスト上で一つでも起動している場合は実行できません。

ヘルスチェック機能を無効にすると，PFM - Managerの起動時に，ヘルスチェックエージェントが同時に起動されません。

論理ホスト環境のPFM - Managerに対してヘルスチェック機能を無効にした場合，jpcconf ha exportコマンドで論理ホスト環境の定義をエクスポートし，jpcconf ha importコマンドで待機系ホストにインポートする必要があります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | PFM - Managerホスト上のサービスが停止していない。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
231 | ヘルスチェックエージェントのサービスの登録に失敗した（Windows版だけ）。
232 | ヘルスチェックエージェントのサービスの削除に失敗した（Windows版だけ）。
233 | サービスの依存関係の設定に失敗した（Windows版だけ）。
234 | 処理のロールバックに失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ヘルスチェック機能を無効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf hc disable

jpcconf hc display

形式

jpcconf hc display

機能

jpcconf hc displayコマンドは，ヘルスチェック機能の状態を表示するコマンドです。PFM - Managerの論理ホスト環境が作成されている場合，論理ホスト環境のPFM - Managerのヘルスチェック機能の状態を表示します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

戻り値

0 | 正常終了した（ヘルスチェック機能が無効）。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない（待機系ノードで実行された）。
254 | 正常終了した（ヘルスチェック機能が有効）。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ヘルスチェック機能の状態を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf hc display

出力例

ヘルスチェック機能が有効の場合

available

ヘルスチェック機能が無効の場合

unavailable

jpcconf hc enable

形式

jpcconf hc enable

機能

jpcconf hc enableコマンドは，ヘルスチェック機能を有効にするコマンドです。PFM - Managerの論理ホスト環境が作成されている場合，論理ホスト環境のPFM - Managerのヘルスチェック機能を有効にします。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

注意事項

Performance Managementのサービスが物理ホストまたは論理ホスト上で一つでも起動している場合は実行できません。

コマンドを実行する物理ホスト上でステータス管理機能が有効になっていない場合，ヘルスチェック機能を有効にできません。

ヘルスチェック機能を有効にすると，PFM - Managerの起動時に，ヘルスチェックエージェントが同時に起動します。

論理ホスト環境のPFM - Managerに対してヘルスチェック機能を有効にした場合，jpcconf ha exportコマンドで論理ホスト環境の定義をエクスポートし，jpcconf ha importコマンドで待機系ホストにインポートする必要があります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | PFM - Managerホスト上のサービスが停止していない。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ステータス管理機能が有効になっていない。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
231 | ヘルスチェックエージェントのサービスの登録に失敗した（Windows版だけ）。
232 | ヘルスチェックエージェントのサービスの削除に失敗した（Windows版だけ）。
233 | サービスの依存関係の設定に失敗した（Windows版だけ）。
234 | 処理のロールバックに失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ヘルスチェック機能を有効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf hc enable

jpcconf host hostmode

形式

形式1

jpcconf host hostmode    -mode {uname|hostname|alias
                        -aliasname エイリアス名}
                        -d バックアップディレクトリ名
                        [-dbconvert {convert|delete}]

形式2

jpcconf host hostmode     -display

機能

jpcconf host hostmodeコマンドの形式ごとに機能を説明します。

形式1

物理ホスト環境の監視ホスト名の取得方法を変更します。なお，このコマンドを実行する場合，定義情報や性能情報などはすべて引き継がれます。

形式2

監視ホスト名の取得方法および監視ホスト名を表示します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-mode {uname|hostname|alias}

物理ホスト環境の監視ホスト名の取得方法を指定します。指定するオプションと監視ホスト名の取得方法の対応を次の表に示します。

表2-14　監視ホスト名の取得方法

-modeオプション | 説明
uname | uname -nコマンドで監視ホスト名を取得します。
hostname | hostnameコマンドで監視ホスト名を取得します。
alias | 監視ホスト名にエイリアス名を使用します。

-aliasname エイリアス名

エイリアス名を指定します。このオプションは，-modeオプションにaliasを指定した場合に指定できます。1～32バイトの半角英数字で指定します。"localhost"，IPアドレス，および同一装置内の論理ホスト名は指定できません。

-d バックアップディレクトリ名

バックアップ先のディレクトリ名を指定します。存在するディレクトリを指定してください。Agent StoreまたはRM StoreのStoreデータベースの格納先ディレクトリ以下のディレクトリは指定できません。1～130バイトの半角英数字，半角記号，または半角空白文字で指定します。ただし，次の記号は指定できません。

; , * ? ' " < > |

空白文字を含む場合，" "で囲んでください。

-dbconvert {convert|delete}

パフォーマンスデータの引き継ぎ方法を指定します。指定を省略した場合，convertが設定されます。

convertを指定すると，キーフィールドのホスト名情報を新しいホスト名に変換して，データを引き継ぎます。

deleteを指定すると，Storeデータベースを削除し，データを引き継ぎません。ただし，PFM - Managerで管理しているイベントデータの情報は削除されないで引き継がれます。

-display

監視ホスト名の取得方法およびホスト名の情報を表示したい場合に指定します。

注意事項

jpcconf host hostmodeコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降，かつPFM - Agentがすべて08-00以降である必要があります。
PFM - Agent 07-50以前をインストールする場合，事前に監視ホスト名設定機能を使用しない設定に戻す必要があります。設定を戻す方法を，OSごとに説明します。

Windowsの場合
jpcconf host hostmode -mode hostname -d d:¥backup※コマンドを実行します。

UNIXの場合
jpcconf host hostmode -mode uname -d /home/backup※コマンドを実行します。

注※

バックアップ先のディレクトリは任意です。

jpcconf host hostmodeコマンドを実行するために必要な，実行ホスト上でのPFM - Manager，PFM - Base，PFM - Agentのバージョンの組み合わせを次の表に示します。

表2-15　実行ホスト上の製品の組み合わせとjpcconf host hostmodeコマンドの使用可否

PFM - ManagerおよびPFM - Baseのバージョン | PFM - Agentのバージョン | PFM - Agentなし
08-00以降 | 07-50以前
PFM - Manager | 08-50以前 | × | × | ×
09-00以降 | ○ | × | ○
PFM - Base | 08-50以前 | × | × | ×
09-00以降 | ○ | × | ○

（凡例）

○：jpcconf host hostmodeコマンドを実行できる。

×：jpcconf host hostmodeコマンドを実行できない。

形式1でjpcconf host hostmodeコマンドを実行する場合は，指定したホストのサービスがすべて停止している必要があります。

jpcconf host hostmodeコマンドの-dオプションに指定するディレクトリには，目安として，指定したホストに存在するPFM - AgentおよびPFM - RMのStoreデータベース容量およびインポートディレクトリにあるデータベース容量の合計と同量の空きディスク容量が必要です。ただし，Storeデータベースの格納先ディレクトリおよびインポートディレクトリを変更している場合，変更後のディレクトリのデータベース容量を基に，必要なディスク容量を算出してください。

jpcconf host hostmodeコマンドの実行中に他コマンドを実行しないでください。他コマンドを実行した場合，jpcconf host hostmodeコマンドまたは他コマンドの実行に失敗する可能性があります。

jpcconf host hostmodeコマンドの実行に失敗し，KAVE05183-Eメッセージが出力された場合，次の手順に従って回復してください。

直前のメッセージを確認しエラーの要因を取り除いてください。

コマンド失敗時にKAVE05172-Iメッセージが出力されているかどうか確認してください。
出力されている場合は，バックアップディレクトリにバックアップしたデータを，バックアップ元にリストアしてください。
バックアップデータには，次の表に示すデータがバックアップされているので，それぞれバックアップ先からバックアップ元にリストアしてください。なお，Windows環境では，次の表の"/"は，"¥"と読み替えてください。

分類
バックアップ元
バックアップ先

Storeデータベース
各エージェントのStoreディレクトリ

マルチインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/インスタンス/store

シングルインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/store

定義ファイル
インストール先ディレクトリ/jpcns.ini
バックアップディレクトリ/jpcns.ini

インストール先ディレクトリ/jpcns_backup.ini
バックアップディレクトリ/jpcns_backup.ini

インストール先ディレクトリ/jpccomm.ini
バックアップディレクトリ/jpccomm.ini

インストール先ディレクトリ/agtX※1/agent/agtlist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/agent/agtlist.ini※2

インストール先ディレクトリ/agtX※1/store/stolist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/store/stolist.ini※2

インストール先ディレクトリ/bin/statsvr/restart.ini
バックアップディレクトリ/bin/statsvr/restart.ini

インストール先ディレクトリ/sys/jp1sysEvent.ini
バックアップディレクトリ/sys/jp1sysEvent.ini

注※1　agtXは，エージェントのサービスキーです。各エージェントのサービスキーについては，各エージェントのマニュアルを参照してください。
注※2　マルチインスタンスエージェントの場合だけです。

コマンドを再実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 実行ホスト上のPerformance Managementサービスが起動している。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

監視ホスト名の取得方法を，hostnameコマンドで取得する方法に変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf host hostmode -mode hostname -d d:¥backup -dbconvert convert

使用例2

監視ホスト名の取得方法を，エイリアス名を使用する方法に変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf host hostmode -mode alias -aliasname aliasA -d d:¥backup -dbconvert convert

使用例3

監視ホスト名の取得方法および監視ホスト名を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。表示されるhostmodeは監視ホスト名の取得方法を示し，hostnameは監視ホスト名を示します。aliasnameは，エイリアス名を示します。

jpcconf host hostmode -display

表示例

監視ホスト名の取得方法としてhostnameコマンドを使用する場合

hostmode  : hostname
hostname  : hostA

監視ホスト名にエイリアス名を使用する場合

hostmode  : alias
aliasname : aliasA

jpcconf host hostname

形式

jpcconf host hostname      [-lhost 論理ホスト名] -newhost 新ホスト名
                          -d バックアップディレクトリ名
                          [-dbconvert {convert|delete}]

機能

jpcconf host hostnameコマンドは，Performance Managementシステムの監視ホスト名を変更するコマンドです。実ホスト名を変更する場合，このコマンドで監視ホスト名を変更してから，実ホスト名を変更します。物理ホストおよび論理ホストの監視ホスト名を変更できます。

このコマンドでは，監視ホスト名の取得方法は変更されません。なお，このコマンドを実行する場合，定義情報や性能情報などはすべて引き継がれます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

変更したい論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-newhost 新ホスト名

新しいホスト名を指定します。条件ごとに，指定するホスト名の種別と入力値の注意事項を次の表に示します。

表2-16　指定するホスト名の種別とその入力値の注意事項

条件
指定するホスト名の種別
入力値の注意事項

-lhostオプションの指定
監視ホスト名の取得方法※1

なし
hostname
物理ホスト名（hostnameコマンドで表示される値）

1～255バイトの半角英数字で指定します。

"localhost"またはIPアドレスから始まるホスト名は指定できません。

uname -n
物理ホスト名（uname -nコマンドで表示される値）

alias
エイリアス名（任意のホスト名）※2

1～32バイトの半角英数字で指定します。

"localhost"またはIPアドレスから始まるホスト名は指定できません。

あり
－
論理ホスト名

1～32バイトの半角英数字および"-"で指定します。

"localhost"，IPアドレスまたは"-"から始まるホスト名は指定できません。

（凡例）

－：該当しない

注※1

監視ホスト名の取得方法は，jpcconf host hostmodeコマンドで設定します。

監視ホスト名の取得方法の現在の状態は，jpcconf host hostmode -displayコマンドで確認できます。

注※2

エイリアス名については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

-d バックアップディレクトリ名

バックアップ先のディレクトリ名を指定します。存在するディレクトリを指定してください。Agent StoreまたはRM StoreのStoreデータベースの格納先ディレクトリ以下のディレクトリは指定できません。1～130バイトの半角英数字，半角記号，または半角空白文字で指定します。ただし，次の記号は指定できません。

; , * ? ' " < > |

空白文字を含む場合，" "で囲んでください。

-dbconvert {convert|delete}

パフォーマンスデータの引き継ぎ方法を指定します。指定を省略した場合，convertが設定されます。

convertを指定すると，Storeデータベースのホスト名情報を新しいホスト名に変換して，データを引き継ぎます。

deleteを指定すると，Storeデータベースを削除し，データを引き継ぎません。ただし，PFM - Managerで管理しているイベントデータの情報は削除されないで引き継がれます。

注意事項

jpcconf host hostnameコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

jpcconf host hostnameコマンドを実行する場合は，指定したホストのサービスがすべて停止している必要があります。

jpcconf host hostnameコマンドの-dオプションに指定するディレクトリには，目安として，指定したホストに存在するPFM - AgentおよびPFM - RMのStoreデータベース容量およびインポートディレクトリにあるデータベース容量の合計と同量の空きディスク容量が必要です。ただし，Storeデータベースの格納先ディレクトリおよびインポートディレクトリを変更している場合，変更後のディレクトリのデータベース容量を基に，必要なディスク容量を算出してください。

jpcconf host hostnameコマンドの実行中に他コマンドを実行しないでください。他のコマンドを実行した場合，jpcconf host hostnameコマンドまたは他コマンドの実行に失敗する可能性があります。

jpcconf host hostnameコマンドの実行に失敗し，KAVE05181-EまたはKAVE05182-Eメッセージが出力された場合，次の手順に従って回復してください。

直前のメッセージを確認しエラーの要因を取り除いてください。

コマンド失敗時にKAVE05172-Iメッセージが出力されているかどうか確認してください。
出力されている場合は，バックアップディレクトリにバックアップしたデータを，バックアップ元にリストアしてください。
バックアップデータには，次の表に示すデータがバックアップされているので，それぞれバックアップ先からバックアップ元にリストアしてください。なお，Windows環境では，次の表の"/"は，"¥"と読み替えてください。
物理ホスト名変更が失敗した場合

分類
バックアップ元
バックアップ先

Storeデータベース
各エージェントのStoreディレクトリ

マルチインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/インスタンス/store

シングルインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/store

定義ファイル
インストール先ディレクトリ/jpcns.ini
バックアップディレクトリ/jpcns.ini

インストール先ディレクトリ/jpcns_backup.ini
バックアップディレクトリ/jpcns_backup.ini

インストール先ディレクトリ/jpccomm.ini
バックアップディレクトリ/jpccomm.ini

インストール先ディレクトリ/agtX※1/agent/agtlist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/agent/agtlist.ini※2

インストール先ディレクトリ/agtX※1/store/stolist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/store/stolist.ini※2

インストール先ディレクトリ/bin/statsvr/restart.ini
バックアップディレクトリ/bin/statsvr/restart.ini

インストール先ディレクトリ/sys/jp1sysEvent.ini
バックアップディレクトリ/sys/jp1sysEvent.ini

注※1　agtXは，エージェントのサービスキーです。各エージェントのサービスキーについては，各エージェントのマニュアルを参照してください。
注※2　マルチインスタンスエージェントの場合だけです。
論理ホスト名変更が失敗した場合

分類
バックアップ元
バックアップ先

Storeデータベース
各エージェントのStoreディレクトリ

マルチインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/インスタンス/store

シングルインスタンスエージェントの場合：

バックアップディレクトリ/agtX※1/store

定義ファイル
環境ディレクトリ/jp1pc/jpcns.ini
バックアップディレクトリ/jpcns.ini

環境ディレクトリ/jp1pc/jpcns_backup.ini
バックアップディレクトリ/jpcns_backup.ini

環境ディレクトリ/jp1pc/jpccomm.ini
バックアップディレクトリ/jpccomm.ini

環境ディレクトリ/jp1pc/agtX※1/agent/agtlist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/agent/agtlist.ini※2

環境ディレクトリ/jp1pc/agtX※1/store/stolist.ini※2
バックアップディレクトリ/agtX※1/store/stolist.ini※2

環境ディレクトリ/jp1pc/bin/statsvr/restart.ini
バックアップディレクトリ/bin/statsvr/restart.ini

環境ディレクトリ/jp1pc/sys/jp1sysEvent.ini
バックアップディレクトリ/sys/jp1sysEvent.ini

注※1　agtXは，エージェントのサービスキーです。各エージェントのサービスキーについては，各エージェントのマニュアルを参照してください。
注※2　マルチインスタンスエージェントの場合だけです。

コマンドを再実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 実行ホスト上のPerformance Managementサービスが起動している。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

物理ホスト名をhostBに変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf host hostname -newhost hostB -d d:¥backup

使用例2

論理ホスト名をlhostAからlhostBに変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf host hostname -lhost lhostA -newhost lhostB -d d:¥backup -dbconvert delete

出力例

バックアップの削除に成功した場合の標準出力の出力例を次に示します。

標準出力の出力例

KAVE05166-I ホスト名の変更を開始します
KAVE05172-I ホスト情報のバックアップに成功しました
KAVE05174-I ホスト情報のバックアップの削除に成功しました
KAVE05167-I ホスト名の変更は正常に終了しました

バックアップの削除に失敗した場合の標準出力の出力例を次に示します。

標準出力の出力例

KAVE05166-I ホスト名の変更を開始します
KAVE05172-I ホスト情報のバックアップに成功しました
KAVE05175-W ホスト情報のバックアップの削除に失敗しました
KAVE05167-I ホスト名の変更は正常に終了しました

jpcconf im disable

形式

jpcconf im disable

機能

jpcconf im disableコマンドは，JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を無効にするコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

注意事項

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
150 | コマンドの実行権限がない。
151 | 引数の指定に誤りがある。
155 | レジストリーファイルにアクセスできない。
156 | JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効または無効にするための情報が取得できない。
157 | 内部コマンド設定ファイルが削除できない。
158 | 内部コマンド設定ディレクトリがない。
159 | 内部コマンドがない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpcconf im enable

形式

jpcconf im enable

機能

jpcconf im enableコマンドは，JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効にするコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

注意事項

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
150 | コマンドの実行権限がない。
151 | 引数の指定に誤りがある。
155 | レジストリーファイルにアクセスできない。
156 | JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効または無効にするための情報が取得できない。
157 | 内部コマンド設定ファイルが削除できない。
158 | 内部コマンド設定ディレクトリがない。
159 | 内部コマンドがない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpcconf inst list

形式

jpcconf inst list      -key サービスキー
                      [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf inst listコマンドは，一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMで，セットアップ済みのインスタンス名を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

なし

UNIXの場合

なし

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

インスタンス名を出力したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。指定できるサービスキーは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

インスタンス環境を表示する論理ホストのホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

注意事項

指定したPFM - AgentまたはPFM - RMがインスタンス環境を持たない場合，コマンドを実行しても何も出力されません。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストがセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Oracleのインスタンス名を出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf inst list -key Oracle

SDAおよびSDCという名前のインスタンスがある場合，次のように出力されます。

使用例2

論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）のPFM - Agent for Oracleのインスタンス名を出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf inst list -key Oracle -lhost jp1-ha1

jpcconf inst setup

形式1

jpcconf inst setup     -key サービスキー
                      [-lhost 論理ホスト名]
                      -inst インスタンス名
                      [-input 定義ファイル名]
                      [-noquery]

形式2

jpcconf inst setup     -key サービスキー
                      -template 定義ファイル名
                      [-noquery]

機能

jpcconf inst setupコマンドは，一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を作成および更新するコマンドです。インスタンス起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMの場合，必ず実行してください。

このコマンドを実行すると，インスタンス環境の設定ファイルなどが格納された次のディレクトリを作成または更新します。

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥xxxx※¥agent¥インスタンス名¥

インストール先フォルダ¥xxxx※¥store¥インスタンス名¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/xxxx※/store/インスタンス名/

/opt/jp1pc/xxxx※/agent/インスタンス名/

注※

「xxxx」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。サービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

実行環境を作成または更新したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。指定できるサービスキーは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

インスタンス環境を追加する論理ホストのホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

-inst インスタンス名

実行環境を作成または更新するインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-inputオプションを同時に指定します。

なお，コマンド実行時は次のように動作します。

対象とするPFM - AgentまたはPFM - RMサービスが起動中の場合
KAVE05143-Eメッセージが出力され，サービスを停止しないで終了します。サービスを停止してコマンドを再度実行してください。

すでに存在するインスタンス環境を指定した場合
KAVE05407-Iメッセージが出力され，インスタンス環境が更新されます。

-templateで指定したファイルと同名のファイルが存在した場合
KAVE05399-Iメッセージが出力され，ファイルが更新されます。

-input 定義ファイル名

インスタンス環境の設定値を定義ファイルから読み込む場合に指定します。指定した定義ファイルの内容で，インスタンス環境を自動的にセットアップまたは更新します。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-noqueryオプションを同時に指定します。

-template 定義ファイル名

定義ファイルのテンプレートを出力する場合に指定します。対象とするPFM - AgentまたはPFM - RMの設定項目に合わせて，セクションおよびラベルが記載された定義ファイルが出力されます。なお，[Instance Definitions]セクションのラベルに対応する値は，空白のままです。

出力した定義ファイルは，環境に応じて編集した上で，-inputオプション指定時の入力ファイルとして使用できます。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

定義ファイルの形式（jpcconf inst setupコマンド）

定義ファイルはテキスト形式のファイルです。次に示すセクションおよびラベルで構成されます。ラベルの設定値は，ラベル名の後ろの「=」に続けて指定します。

各セクションおよびラベルは省略できません。また，設定値を記載しない場合，値が指定されていないものと見なされます。不正なセクション名およびラベル名を指定した場合，該当するセクションおよびラベルは無視されます。

[Common Definitions]セクション

定義ファイルの基本情報を指定するセクションです。

Definition File Versionラベル

定義ファイルのバージョンを指定するラベルです。固定で「0001」を指定してください。

[Product Information]セクション

対象とするPFM - AgentまたはPFM - RMを指定するセクションです。

Product IDラベル

対象とするPFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトIDを指定するラベルです。プロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録の，識別子について説明している個所を参照してください。

[Instance Definitions]セクション

インスタンス環境の設定値を指定するセクションです。

Store Versionラベル

インスタンス環境のStoreバージョンを指定するラベルです。「1.0」または「2.0」を指定してください。

対象とするPFM - Agentが07-50以前の場合，またはPFM - RMを対象とする場合，このラベルの指定は不要です。指定しても，無視されます。

プロダクト固有ラベル

対象とするPFM - AgentまたはPFM - RMに固有のインスタンス設定項目を指定するラベルです。指定できるラベルについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。なお，パスワードなどの設定項目の場合，対話形式での実行時に2回入力を求められることがありますが，ラベルは1回だけ指定してください。

定義ファイルの記述例を次に示します。

[Common Definitions]
Definition File Version=0001

[Product Information]
Product ID=O

[Instance Definitions]
Store Version=2.0
oracle_sid=ORCL
oracle_home=/home/oracle
　：

注意事項

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

インスタンス環境の更新時に，指定したインスタンス名のサービスが起動されている場合は，そのサービスを停止してからこのコマンドを実行してください。更新が終わったあと，手動でサービスを起動してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

定義ファイルにパスワードなどの秘匿情報が含まれる場合，定義ファイルはセキュリティを確保した安全な場所に保存し，使用後は削除してください。また，定義ファイルをホスト間で転送したいときには，SFTP（SSHトンネル経由のFTP）など，盗聴のおそれがない安全な方法を使用することをお勧めします。

-inputオプションを指定した場合，定義ファイルに必要なラベルがないとき，または必要なラベルの値が不正なときは，コマンドの実行が中断されます。-noqueryオプションを同時に指定して，バッチまたはスクリプトファイルなどで処理を自動化したい場合は，定義ファイルの内容が正しいことをあらかじめ確認してください。また，コマンドが正常終了したかどうかは，出力されるメッセージまたは戻り値で確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスが停止されていない。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
6 | 定義ファイルの内容に誤りがある。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ポート番号が取得できない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
231 | Windowsサービスの登録に失敗した（Windows版だけ）。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

名前がSDCのインスタンスの実行環境を作成する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf inst setup -key Oracle -inst SDC

非対話形式のコマンドの運用例

-noqueryオプション，-inputオプション，および-templateオプションを使用することで，Performance Managementからの問い合わせを抑止した状態でセットアップを実行できます。運用例を次に示します。

運用例1

PFM - Agent for Oracleの定義ファイルのテンプレートをOracleTemplate01.txtに出力する例を次に示します。

# jpcconf inst setup -key Oracle -template OracleTemplate01.txt

運用例2

PFM - Agent for Oracleに，新しいインスタンス環境としてinst01～inst03を自動的に作成する例を次に示します。

なお，ここでは運用例1で出力したOracleTemplate01.txtをそれぞれのインスタンス環境に合わせて編集した，OracleInst01～03.txtをあらかじめ用意しているものとします。

# jpcconf inst setup -key Oracle -inst inst01 -input OracleInst01.txt -noquery
# jpcconf inst setup -key Oracle -inst inst02 -input OracleInst02.txt -noquery
# jpcconf inst setup -key Oracle -inst inst03 -input OracleInst03.txt -noquery

jpcconf inst unsetup

形式

jpcconf inst unsetup     -key サービスキー
                        [-lhost 論理ホスト名]
                        -inst インスタンス名
                        [-noquery]

機能

jpcconf inst unsetupコマンドは，一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を削除するコマンドです。

このコマンドを実行すると，インスタンス環境の設定ファイルなどが格納された次のディレクトリを削除します。

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥xxxx※¥agent¥インスタンス名¥

インストール先フォルダ¥xxxx※¥store¥インスタンス名¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/xxxx※/store/インスタンス名/

/opt/jp1pc/xxxx※/agent/インスタンス名/

注※

「xxxx」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。サービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

実行環境を削除したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。指定できるサービスキーは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

インスタンス環境を削除する論理ホストのホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

-inst インスタンス名

実行環境を削除するインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，指定したインスタンス名のサービスが起動中の場合は，KAVE05143-Eメッセージが出力され，コマンドの実行が中断されます。サービスを停止してコマンドを再度実行してください。

注意事項

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

指定したインスタンス名のサービスが起動されている場合は，そのサービスを停止してから，インスタンス環境が削除されます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

アラームテーブルがバインドされているエージェントのインスタンス環境を削除する場合，エージェントのインスタンス環境にバインドされているアラームテーブルを削除前にすべてアンバインドしてください。

このコマンドの実行後は，PFM - Web Consoleのエージェント階層で「User Agents」を選択して表示されるツリーから，不要になったエージェントを必要に応じて削除してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスが停止されていない。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ポート番号が取得できない。
102 | 指定されたインスタンスが存在しない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
232 | Windowsサービスの削除に失敗した（Windows版だけ）。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

名前がSDCのインスタンスの実行環境を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf inst unsetup -key Oracle -inst SDC

jpcconf mgrhost define

形式

jpcconf mgrhost define       -host ホスト名|-localhost
                            [-lhost 論理ホスト名]
                            [-noquery]

機能

jpcconf mgrhost defineコマンドは，接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を設定および変更するコマンドです。

論理ホスト環境の接続先PFM - Managerホストを設定および変更する場合は，-lhostオプションを指定してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示するだけの場合，実行権限は必要ありません。

PFM - Managerホストを設定および変更する場合（引数を指定する場合）は，次のOSユーザーだけが実行できます。

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-host ホスト名

接続先PFM - Managerホストのホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。IPアドレスによる指定はできません。

この引数は，PFM - Baseホスト，PFM - AgentまたはPFM - RMホストで実行できます。また，同一ホストでPFM - Managerが論理ホスト，PFM - AgentまたはPFM - RMが物理ホストの場合も実行できます。

ローカルホストにPFM - Managerがインストールされていた場合，このオプションを指定したとき，エラーとなります。PFM - AgentまたはPFM - RMのホストにPFM - Managerがインストールされていた場合，接続先PFM - Managerは，ローカルホストのPFM - Managerとなります。接続先PFM - ManagerホストとしてリモートホストのPFM - Managerホストは指定できません。

PFM - Managerホストにホスト名を二つ以上設定している場合，接続先PFM - Managerは，次のようにする必要があります。

PFM - Managerの監視ホスト名に実ホスト名を使用している場合
Windowsシステムではhostnameコマンド，UNIXシステムではuname -nコマンドを実行して確認したホスト名

PFM - Managerの監視ホスト名にエイリアス名を使用している場合
設定しているエイリアス名

-localhost

接続先をローカルホストに設定します。

-lhost 論理ホスト名

接続先PFM - Manager ホストを設定または変更する論理ホスト環境のホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，起動中のPerformance Managementサービスがあった場合は，KAVE05143-Eメッセージが出力され，コマンドの実行が中断されます。ローカルホスト上で起動しているすべてのPerformance Managementサービスを停止して，コマンドを再度実行してください。

注意事項

ホスト上のすべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止してからこのコマンドを実行してください。ホスト名の設定が終わったあと，手動でサービスを起動してください。

ホストからODBCドライバーを使用する場合，このコマンドを実行してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 実行ホスト上のサービスが停止されていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ポート番号が取得できない。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

接続先PFM - Managerホストをhostmgrに変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf mgrhost define -host hostmgr

使用例2

論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）の接続先PFM - Managerホストをhostmgrに変更する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf mgrhost define -host hostmgr -lhost jp1-ha1

jpcconf mgrhost display

形式

jpcconf mgrhost display      [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf mgrhost displayコマンドは，接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示するコマンドです。

論理ホスト環境の接続先PFM - Managerホストを表示する場合は，-lhostオプションを指定してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示するだけの場合，実行権限は必要ありません。

PFM - Managerホストを設定および変更する場合（引数を指定する場合）は，次のOSユーザーだけが実行できます。

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

接続先PFM - Manager ホストを表示，設定，または変更する論理ホスト環境のホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

注意事項

ホストからODBCドライバーを使用する場合，このコマンドを実行してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名がセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

接続先PFM - Managerホストを表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf mgrhost display

使用例2

論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）の接続先PFM - Managerホストを表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf mgrhost display -lhost jp1-ha1

jpcconf ov enable

形式

jpcconf ov enable             [-mkhtml]

機能

jpcconf ov enableコマンドは，NNM連携機能のセットアップを実行するコマンドです。セットアップを実行しないでPFM - Manager選択画面用HTMLファイルを作成する場合は，-mkhtmlオプションを指定してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-mkhtml

PFM - Manager選択画面用HTMLファイルを作成します。PFM - Manager選択画面用HTMLファイルを作成すると，NNMからレポートを起動する場合やPFM - Web Consoleを起動する場合に，接続先PFM - Managerを選択できます。

注意事項

NNMのサービスが起動されていて，かつNNMの画面が閉じている状態で実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 異常終了した。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpcconf ov disable

形式

jpcconf ov disable

機能

jpcconf ov disableコマンドは，NNM連携機能のアンセットアップを実行するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 異常終了した。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpcconf port define

形式1

jpcconf port define     -key サービスキー
                       [-lhost 論理ホスト名]
                       [-inst インスタンス名]
                       [-input 定義ファイル名]
                       [-noquery]

形式2

jpcconf port define     -key サービスキー
                       [-inst インスタンス名]
                       -template 定義ファイル名
                       [-noquery]

機能

jpcconf port defineコマンドは，Performance Managementで使用するポート番号を設定するコマンドです。

Performance Managementプログラムのサービスまたはプログラムが使用するポート番号のうち，次の表のポート番号以外はサービスが再起動されるたびに自動的に割り当てられるため，再起動前と異なるポート番号が使用されることがあります。

サービス名※ | パラメーター | ポート番号 | 用途
Name Server | jp1pcnsvr | 22285 | 各サービスがName Serverサービスと通信接続するときに使用する。
OpenView（NNMとNNM Object Manager間） | jp1pcovsvr | 22292 | NNMと連携するときに使用する。
Status Server | jp1pcstatsvr | 22350 | サービスのステータスを確認するときに使用する。
View（PFM - Web ConsoleとView Server間） | jp1pcvsvr | 22286 | PFM - Managerにログインしたり，PFM - Web ConsoleからPFM - Managerに対して操作したりするときに使用する。

注※　コマンド実行時の表示名がサービス名と異なる項目は，表示名を記載しています。

これら以外のポート番号を任意の番号に設定したい場合，このコマンドを実行します。

ポート番号に指定できる値は，1024～65535の範囲内かつシステムで使用されていない数値です。ポート番号を指定しない場合は，Performance Managementで割り当てられたポート番号が設定されます。ポート番号を指定しないでリターンキーを押すと，表示されているポート番号が設定されます。

システム内でポート番号が重複しないかぎり，Performance Managementで割り当てられるポート番号を使用してください。Performance Managementで割り当てられるポート番号については，「付録C　ポート番号一覧」を参照してください。

指定するポート番号は，同一装置内で重複していないものを選択する必要があります。

同一装置内の論理ホストと物理ホストの両方にPerformance Managementシリーズプログラムのサービスが存在する場合は，それぞれに重複しないポート番号を割り当てる必要があります。

ポート番号を固定しない状態（サービスが再起動されるたびに割り当てられる状態）にする場合，「0」を入力してください。ただし，次のサービスについては，次の表のポート番号が設定されます。

サービス名※ | パラメーター | ポート番号
Name Server | jp1pcnsvr | 22285
OpenView（NNMとNNM Object Manager間） | jp1pcovsvr | 22292
Status Server | jp1pcstatsvr | 22350
View（PFM - Web ConsoleとView Server間） | jp1pcvsvr | 22286

注※　コマンド実行時の表示名がサービス名と異なる項目は，表示名を記載しています。

PFM - ManagerとPFM - Web Console間，PFM - ManagerとPFM - Agent間，またはPFM - ManagerとPFM - RM間のファイアウォールを通過させる場合は，ポート番号を固定値に設定する必要があります。これらのファイアウォールを通過させるための設定については，「付録C　ポート番号一覧」を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

ポート番号を操作するサービスのサービスキー名を指定します。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスのポート番号を操作します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerサービス（Status ServerサービスとAction Handlerサービスを除く），NNM Object Managerサービス，およびPFM - Web ConsoleとView Serverサービス間で使用するポート番号を操作します。

プロダクト名またはagtX：指定したPFM - AgentまたはPFM - RMサービス，およびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

AHまたはact：Action HandlerサービスおよびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

Viewまたはview：PFM - Web ConsoleとView Serverサービス間で使用するポート番号を操作します。

StatSvrまたはstat：Status ServerサービスおよびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

「プロダクト名」または「agtX」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

論理環境のポート番号を操作したい場合，論理ホストのホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

-inst インスタンス名

特定のインスタンスのポート番号を操作したい場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMにだけ有効です。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-inputオプションを同時に指定します。

なお，コマンド実行時は次のように動作します。

起動中のPerformance Managementサービスが存在した場合
KAVE05143-Eメッセージが出力され，コマンドの実行が中断されます。サービスを停止してコマンドを再度実行してください。

-templateで指定したファイルと同名のファイルが存在した場合
KAVE05399-Iメッセージが出力され，ファイルが更新されます。

-input 定義ファイル名

ポート番号を定義ファイルから読み込む場合に指定します。指定した定義ファイルの内容で，ポート番号が設定されます。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-noqueryオプションを同時に指定します。

-template 定義ファイル名

ポート番号の設定値を定義ファイルに出力する場合に指定します。対象となるすべてのサービスのラベルが記載された定義ファイルが出力されます。なお，[コンポーネント名]セクションのラベルに対応する値は，設定されているポート番号または0になります。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

定義ファイルの形式（jpcconf port defineコマンド）

定義ファイルはテキスト形式のファイルです。次に示すセクションおよびラベルで構成されます。ラベルの設定値は，ラベル名の後ろの「=」に続けて指定します。不正なセクション名およびラベル名を指定した場合，該当するセクションおよびラベルは無視されます。

[Common Definitions]セクション

定義ファイルの基本情報を指定するセクションです。このセクションおよびこのセクション内のラベルは省略できません。

Definition File Versionラベル

定義ファイルのバージョンを指定するラベルです。固定で「0001」を指定してください。

[コンポーネント名]セクション

設定するポート番号を指定するセクションです。

コンポーネント名には，ポート番号を設定するサービスが属するコンポーネント名を指定します。このセクションは，コンポーネント名ごとに複数指定できます。

なお，同じ名称のセクションを複数指定した場合，最初に指定したセクションの設定が有効になります。

指定できる値は次のとおりです。

Common
Name Server，Status Server，Action HandlerおよびNNM Object Managerサービスで使用するポート番号を設定する場合に指定します。

Manager
PFM - Managerの各サービスで使用するポート番号を設定する場合に指定します。

PFM - Agent，PFM - RMのプロダクト名
PFM - AgentまたはPFM - RMで使用するポート番号を設定する場合に指定します。なお，プロダクト名については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementの機能について説明している章を参照してください。

[[インスタンス名]]サブセクション

PFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境のポート番号を指定するサブセクションです。このサブセクションは，コンポーネント名にマルチインスタンスのPFM - AgentまたはPFM - RMを指定した場合だけ指定します。

なお，同じ名称のサブセクションをセクション配下に複数指定した場合，最初に指定したサブセクションの設定が有効になります。

サービス名ラベル

設定するポート番号を指定するラベルです。

なお，同じ名称のラベルをセクションまたはサブセクション配下に複数指定した場合，最初に指定したラベルの設定が有効になります。

ポート番号を固定しない状態（サービスが再起動されるたびに割り当てられる状態）にする場合は，値に「0」を指定します。
なお，Name Server，OpenView（NNMとNNM Object Manager間），Status Server，View（PFM - Web ConsoleとView Server間）サービスについては，「0」を指定しても，固定のポート番号が割り当てられます。

Performance Managementで割り当てられるデフォルトのポート番号を使用する場合は，値に「auto」を指定します。ただし，デフォルトのポート番号がすでに使用されている場合は，空きポートが自動で設定されます。
ただし，次の表に示すサービスについては，「auto」は指定しないで，固定のポート番号を指定してください。

サービス名※ | ポート番号
Name Server | 22285
OpenView（NNMとNNM Object Manager間） | 22292
Status Server | 22350
View（PFM - Web ConsoleとView Server間） | 22286

注※　コマンド実行時の表示名がサービス名と異なる項目は，表示名を記載しています。

ポート番号を指定する場合は，1024～65535の範囲内でかつシステムで使用されていない値を指定してください。

ポート番号を変更しない場合は，値には何も指定しないでください。

1024～65535に含まれない値や，autoを除く数値以外の文字列を含む値を指定した場合は，該当するサービスに対する処理がスキップされます。

[コンポーネント名]セクションとサービス名ラベルの指定で使用するコンポーネント名，サービス名，および設定値を次の表に示します。

コンポーネント名 | サービス名 | 設定値
Common | Name Server | Name Serverのポート番号を指定する
Status Server | Status Serverのポート番号を指定する
Action Handler | Action Handlerのポート番号を指定する
OpenView | NNM Object Manager（NNMとの連携）のポート番号を指定する
Manager | Master Manager | Master Managerのポート番号を指定する
Master Store | Master Storeのポート番号を指定する
Correlator | Correlatorのポート番号を指定する
Trap Generator | Trap Generatorのポート番号を指定する
View Server | View Serverのポート番号を指定する
View | View Server（PFM - Web ConsoleとView Serverサービス間）のポート番号を指定する
PFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクト名 | Collector | PFM - Agent CollectorまたはRemote Monitor Collectorの使用するポート番号を指定する
Store | Agent StoreまたはRemote Monitor Storeの使用するポート番号を指定する

定義ファイルの記述例を次に示します。

[Common Definitions]
Definition File Version=0001

[Common]
Name Server=22285
Status Server=22350
Open View=22292
[Manager]
Master Manager=auto
Master Store=auto
Correlator=auto
：
[Windows]
Collector=0
Store=0
：
[Oracle]
[[oracle1]]
Collector=0
Store=0

注意事項

ポート番号設定時に，Performance Managementプログラムのサービスが起動されている場合，サービスを停止してからこのコマンドを実行してください。ポート番号の設定が終わったあと，手動でサービスを起動してください。

このコマンドの実行中に，Ctrl+Cキーで中断すると，ポート番号は正しく設定されません。ポート番号を設定し直して，コマンドを再実行してください。

Name Serverサービスに設定するポート番号については，Performance Managementシステム内の全ホストで同じ番号にする必要があります。
また，Status Serverサービスに設定するポート番号についても，Performance Managementシステム内の全ホストで同じ番号にする必要があります。
他のJP1/PFMサービスについても運用での混乱を避けるため，Performance Managementシステム全体でポート番号とサービス名の対応を統一してください。

このコマンドは，OSのservicesファイルを自動編集します。

このコマンドを実行した場合に編集されるservicesファイルは，コマンドを実行したホストのローカルファイルだけです。UNIXで，NISまたはNIS+によってservicesファイルを管理している場合，ローカルのservicesファイルに追加されたポート番号を手動でNISサーバに反映してください。

ポート番号の入力時に現在の設定値として表示される値は，コマンドを実行しているホスト上のservicesファイルに設定された値です。NISまたはNIS+環境で，NISサーバが管理するポート番号の情報と，NISクライアントのservicesファイルの情報が異なっている場合，実際にサービスが使用している値とは異なる情報が表示されることがあります。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

-inputオプションを指定した場合，定義ファイルに必要なラベルがないとき，またはDefinition File Versionの値が不正なときは，コマンドの実行が中断されます。-noqueryオプションを同時に指定して，バッチまたはスクリプトファイルなどで処理を自動化したい場合は，定義ファイルの内容が正しいことをあらかじめ確認してください。また，コマンドが正常終了したかどうかは，出力されるメッセージまたは戻り値で確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスが停止されていない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
6 | 定義ファイルの内容に誤りがある。
7 | 指定されたサービスキーが論理ホストに対応していない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された（問い合わせに対して「N」を返した場合）。
13 | 定義ファイルに指定した内容で設定できなかったため，設定がスキップされたサービスがある。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ポート番号が取得できない。
102 | 指定されたインスタンスが存在しない。
106 | ポート番号がservicesファイルに登録されていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
224 | servicesファイルに設定できるポート番号がない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

すべてのPerformance Managementプログラムのサービスのポート番号を固定値にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf port define -key all

非対話形式のコマンドの運用例

-noqueryオプション，-inputオプション，および-templateオプションを使用することで，Performance Managementからの問い合わせを抑止した状態でセットアップを実行できます。運用例を次に示します。

運用例1

PFM - Agent for Platform（Windows）とPFM - Agent for Oracleで設定が必要なポート番号の情報を，それぞれテンプレートとして定義ファイルAgentPort01.txtとAgentPort02.txtに出力する例を次に示します。

# jpcconf port define -key Windows -template AgentPort01.txt
# jpcconf port define -key Oracle -template AgentPort02.txt

運用例2

PFM - Agent for Platform（Windows）とPFM - Agent for Oracleにポート番号を設定する例を次に示します。

なお，ここでは運用例1で出力したAgentPort01.txtとAgentPort02.txtをあらかじめ編集しているものとします。

# jpcconf port define -key Windows -input AgentPort01.txt -noquery
# jpcconf port define -key Oracle -input AgentPort02.txt -noquery

jpcconf port list

形式

jpcconf port list     -key サービスキー
                     [-lhost 論理ホスト名]
                     [-inst インスタンス名]

機能

jpcconf port listコマンドは，Performance Managementで使用するポート番号を表示するコマンドです。

表示するポート番号の情報を次の表に示します。

表2-17　表示情報

項目
意味

Component
サービス名。表示される名称の意味を次に示す。

Status Server：Status Serverサービスを示す。

Name Server：Name Serverサービスを示す。

Master Manager：Master Managerサービスを示す。

Master Store：Master Storeサービスを示す。

Correlator：Correlatorサービスを示す。

Trap Generator：Trap Generatorサービスを示す。

View Server：View Serverサービスを示す。

Action Handler：Action Handlerサービスを示す。

Agent StoreおよびRemote Monitor Store：Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスを示す。

Agent CollectorおよびRemote Monitor Collector：Agent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスを示す。

View：View Server（PFM - Web ConsoleとView Serverサービス間）を示す。

OpenView：NNM Object Managerサービスを示す。

ServiceID
サービスID。

Services
ポート番号のサービス名。未設定の場合「undef」と表示される。

Port
ポート番号。未設定の場合「undef」と表示される。

Host Name
ホスト名。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

ポート番号を操作するサービスのサービスキー名を指定します。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスのポート番号を操作します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerサービス（Status ServerサービスとAction Handlerサービスを除く），NNM Object Managerサービス，およびPFM - Web ConsoleとView Serverサービス間で使用するポート番号を操作します。

プロダクト名またはagtX：指定したPFM - AgentまたはPFM - RMサービス，およびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

AHまたはact：Action HandlerサービスおよびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

Viewまたはview：PFM - Web ConsoleとView Serverサービス間で使用するポート番号を操作します。

StatSvrまたはstat：Status ServerサービスおよびName Serverサービスで使用するポート番号を操作します。

「プロダクト名」または「agtX」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

論理環境のポート番号を表示する場合，論理ホストのホスト名を指定します。

1～32バイトの半角英数字で指定します。半角空白文字および"."は指定できません。

論理ホスト名に，"localhost"，IPアドレス，"-"から始まるホスト名は指定できません。

-inst インスタンス名

特定のインスタンスのポート番号を表示したい場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMにだけ有効です。1～32バイトの半角英数字で指定します。

指定できるインスタンス名は，jpcconf inst listコマンドで確認できます。

注意事項

このコマンドを実行する場合は，サービスを停止する必要はありません。

運用での混乱を避けるため，Performance Managementシステム全体でポート番号とサービス名の対応を統一してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
7 | 指定されたサービスキーが論理ホストに対応していない。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定されたインスタンスが存在しない。
106 | ポート番号がservicesファイルに登録されていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

すべてのPerformance Managementプログラムのサービスのポート番号についての情報を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf port list -key all

この場合の出力例を次に示します。

jpcconf prodname disable

形式

jpcconf prodname disable     [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf prodname disableコマンドは，プロダクト名表示機能の設定を無効にするコマンドです。すでに無効になっている場合，このコマンドは正常終了します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

jpcconf prodname disableコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で実行した場合，論理ホスト環境のエクスポートまたはインポートは必要ありません。

物理ホスト環境で実行したあとに，論理ホスト環境を作成した場合，物理ホスト環境の設定が論理ホストに引き継がれます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 実行ホスト上のPerformance Managementサービスが起動している。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

論理ホストlhost1でプロダクト名表示機能を無効に設定する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf prodname disable -lhost lhost1

jpcconf prodname display

形式

jpcconf prodname display     [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf prodname displayコマンドは，プロダクト名表示機能の設定を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

jpcconf prodname displayコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

戻り値

0 | 正常終了した（プロダクト名表示機能の設定が無効の場合）。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | 正常終了した（プロダクト名表示機能の設定が有効の場合）。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

物理ホストのプロダクト名表示機能の現在の設定を確認する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf prodname display

出力例

現在のプロダクト名表示機能の設定が有効の場合

available

現在のプロダクト名表示機能の設定が無効の場合

unavailable

jpcconf prodname enable

形式

jpcconf prodname enable     [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf prodname enableコマンドは，プロダクト名表示機能の設定を有効にするコマンドです。なお，すでに有効になっている場合，このコマンドは正常終了します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

jpcconf prodname enableコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で実行した場合，論理ホスト環境のエクスポートまたはインポートは必要ありません。

物理ホスト環境で実行したあとに，論理ホスト環境を作成した場合，物理ホスト環境の設定が論理ホストに引き継がれます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 実行ホスト上のPerformance Managementサービスが起動している。
10 | コマンドが実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

物理ホストでプロダクト名表示機能を有効に設定する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf prodname enable

jpcconf stat disable

形式

jpcconf stat disable

機能

jpcconf stat disableコマンドは，ステータス管理機能を無効にするコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

注意事項

Performance Managementのサービスが物理ホストまたは論理ホスト上で一つでも起動している場合は実行できません。

このコマンド実行時，サービスの開始および停止処理は自動的には行われません。

物理ホストとすべての論理ホストの情報を更新します。

物理ホストまたは論理ホスト環境でヘルスチェック機能が有効になっている場合はステータス管理機能を無効にできません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 物理ホストまたは論理ホストのどちらかのサービスが停止していない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | ステータス管理機能に依存している機能が有効である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
231 | Status Serverサービスの登録に失敗した（Windows版だけ）。
232 | Status Serverサービスの削除に失敗した（Windows版だけ）。
233 | サービスの依存関係の設定に失敗した（Windows版だけ）。
234 | 処理のロールバックに失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ステータス管理機能を無効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf stat disable

jpcconf stat display

形式

jpcconf stat display

機能

jpcconf stat displayコマンドは，ステータス管理機能の状態を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

戻り値

0 | ステータス管理機能が無効である。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
254 | ステータス管理機能が有効である。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ステータス管理機能の状態を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf stat display

出力例

ステータス管理機能が有効の場合

available

ステータス管理機能が無効の場合

unavailable

jpcconf stat enable

形式

jpcconf stat enable

機能

jpcconf stat enableコマンドは，ステータス管理機能を有効にするコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

なし

注意事項

Performance Managementのサービスが物理ホストまたは論理ホスト上で一つでも起動している場合は実行できません。

このコマンド実行時，サービスの開始および停止処理は自動的には行われません。

物理ホストとすべての論理ホストの情報を更新します。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 物理ホストまたは論理ホストのどちらかのサービスが停止していない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーまたはシステムによって処理が中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
231 | Status Serverサービスの登録に失敗した（Windows版だけ）。
232 | Status Serverサービスの削除に失敗した（Windows版だけ）。
233 | サービスの依存関係の設定に失敗した（Windows版だけ）。
234 | 処理のロールバックに失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ステータス管理機能を有効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf stat enable

jpcconf target display

形式

jpcconf target display     -key サービスキー
                          -inst インスタンス名
                          -target 監視対象名
                          [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf target displayコマンドは，PFM - RMがインスタンス内で監視する監視対象の設定を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

表示したい監視対象が設定してあるPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

-inst インスタンス名

表示したい監視対象が設定してあるPFM - RMのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-target 監視対象名

PFM - RMのインスタンス内に作成してある，表示したい監視対象を指定します。1～32バイトの半角英数字および"-"で指定します。"-"から始まる名前およびAllは指定できません。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

jpcconf target displayコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で動作するPFM - RMの監視対象を表示する場合，待機系ノードでは実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

PFM - RM for Platformで，インスタンスinst1に設定した監視対象targetname1の設定を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf target display -key RMPlatform -inst inst1 -target targetname1

jpcconf target list

形式

jpcconf target list     -key サービスキー
                       -inst インスタンス名
                       [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf target listコマンドは，PFM - RMがインスタンス内で監視する監視対象の一覧を表示するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

表示したい監視対象が設定してあるPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

-inst インスタンス名

表示したい監視対象が設定してあるPFM - RMのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。

注意事項

jpcconf target listコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で動作するPFM - RMの監視対象の一覧を表示する場合，待機系ノードでは実行できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

論理ホストlhost1で動作するPFM - RM for Platformで，インスタンスinst1に設定した監視対象の一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf target list -key RMPlatform -inst inst1 -lhost lhost1

jpcconf target setup

形式1

jpcconf target setup     -key サービスキー
                        -inst インスタンス名
                        -target 監視対象名
                        [-lhost 論理ホスト名]
                        [-input 定義ファイル名]
                        [-noquery]

形式2

jpcconf target setup     -key サービスキー
                        -template 定義ファイル名
                        [-noquery]

機能

jpcconf target setupコマンドは，PFM - RMがインスタンス内で監視する監視対象の作成，および設定を更新するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

監視対象の設定を行うPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

-inst インスタンス名

監視対象の設定を行うPFM - RMのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-target 監視対象名

PFM - RMがインスタンス内で監視対象を区別するための識別子を指定します。1～32バイトの半角英数字および"-"で指定します。

新しく監視対象名を作成する場合は，対象となるPFM - RMのインスタンス内で，ほかと重複しない名前を指定してください。"-"から始まる名前およびAllは指定できません。すでに同じ名前がある場合は，設定を更新します。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-inputオプションを同時に指定します。

なお，コマンド実行時は次のように動作します。

すでに存在する監視対象を指定した場合
KAVE05405-Iメッセージが出力され，監視対象の設定が更新されます。

-templateで指定したファイルと同名のファイルが存在した場合
KAVE05399-Iメッセージが出力され，ファイルが更新されます。

-input 定義ファイル名

監視対象の設定値を定義ファイルから読み込む場合に指定します。指定した定義ファイルの内容で，監視対象を自動的に作成または更新します。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

このコマンドを非対話形式で実行するには，このオプションと-noqueryオプションを同時に指定します。

-template 定義ファイル名

定義ファイルのテンプレートを出力する場合に指定します。対象とするPFM - RMの設定項目に合わせて，セクションおよびラベルが記載された定義ファイルが出力されます。なお，[Target Definitions]セクションのラベルに対応する値は，空白のままです。出力した定義ファイルは，環境に応じて編集した上で，-inputオプション指定時の入力ファイルとして使用できます。

指定したファイルパスに空白が含まれる場合は「"」で囲んで指定してください。

定義ファイルの形式（jpcconf target setupコマンド）

定義ファイルはテキスト形式のファイルです。次に示すセクションおよびラベルで構成されます。ラベルの設定値は，ラベル名の後ろの「=」に続けて指定します。

各セクションおよびラベルは省略できません。また，設定値を記載しない場合，値が指定されていないものと見なされます。不正なセクション名およびラベル名を指定した場合，該当するセクションおよびラベルは無視されます。

[Common Definitions]セクション

定義ファイルの基本情報を指定するセクションです。

Definition File Versionラベル

定義ファイルのバージョンを指定するラベルです。固定で「0001」を指定してください。

[Product Information]セクション

対象とするPFM - RMを指定するセクションです。

Product IDラベル

対象とするPFM - RMのプロダクトIDを指定するラベルです。プロダクトIDについては，各PFM - RMマニュアルの付録の，識別子について説明している個所を参照してください。

[Target Definitions]セクション

監視対象の設定値を指定するセクションです。

Target Hostラベル

監視対象のホスト名を指定するラベルです。

プロダクト固有ラベル

対象とするPFM - RMに固有の監視対象の設定項目を指定するラベルです。指定できるラベルについては，各PFM - RMマニュアルの，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。なお，パスワードなどの設定項目の場合，対話形式での実行時に2回入力を求められることがありますが，ラベルは1回だけ指定してください。

定義ファイルの記述例を次に示します。

[Common Definitions]
Definition File Version=0001

[Product Information]
Product ID=7

[Target Definitions]
Target Host=hostname
User=Administrator
Password=aaa
　：

注意事項

jpcconf target setupコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で動作するPFM - RMの監視対象の設定をする場合，待機系ノードでは実行できません。

最大監視対象数は，PFM - RMによって異なります。最大監視対象数に達した状態で監視対象を追加しようとすると，KAVE05397-Eメッセージが出力されます。お使いのPFM - RMの最大監視対象数については，各PFM - RMマニュアルを参照してください。

定義ファイルにパスワードなどの秘匿情報が含まれる場合，定義ファイルはセキュリティを確保した安全な場所に保存し，使用後は削除してください。また，定義ファイルをホスト間で転送したいときには，SFTP（SSHトンネル経由のFTP）など，盗聴のおそれがない安全な方法を使用することをお勧めします。

-inputオプションを指定した場合，定義ファイルに必要なラベルがないとき，または必要なラベルの値が不正なときは，コマンドの実行が中断されます。-noqueryオプションを同時に指定して，バッチまたはスクリプトファイルなどで処理を自動化したい場合は，定義ファイルの内容が正しいことをあらかじめ確認してください。また，コマンドが正常終了したかどうかは，出力されるメッセージまたは戻り値で確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
6 | 定義ファイルの内容に誤りがある。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
109 | PFM - RMへの監視対象の設定の通知に失敗した。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

PFM - RM for Platformのインスタンスinst1に，新規に監視対象targetname1を追加する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf target setup -key RMPlatform -inst inst1 -target targetname1

非対話形式のコマンドの運用例

-noqueryオプション，-inputオプション，および-templateオプションを使用することで，Performance Managementからの問い合わせを抑止した状態でセットアップを実行できます。運用例を次に示します。

運用例1

PFM - RM for Platformの定義ファイルのテンプレートをRMPlatformTemplate.txtに出力する例を次に示します。

# jpcconf target setup -key RMPlatform -template RMPlatformTemplate.txt

運用例2

PFM - RM for Platformに，新しい監視対象としてtarget01～target03を自動的に作成する例を次に示します。

なお，ここでは運用例1で出力したRMPlatformTemplate.txtをそれぞれのインスタンス環境に合わせて編集した，RMPlatformTarget01～03.txtをあらかじめ用意しているものとします。

# jpcconf target setup -key RMPlatform -inst inst01 -target target01 -input RMPlatformTarget01.txt -noquery
# jpcconf target setup -key RMPlatform -inst inst01 -target target02 -input RMPlatformTarget02.txt -noquery
# jpcconf target setup -key RMPlatform -inst inst01 -target target03 -input RMPlatformTarget03.txt -noquery

jpcconf target unsetup

形式

jpcconf target unsetup     -key サービスキー
                          -inst インスタンス名
                          -target 監視対象名
                          [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpcconf target unsetupコマンドは，PFM - RMがインスタンス内で監視する監視対象を削除するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager（PFM - RMがインストールされたホストだけ実行可能）

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

削除したい監視対象が設定してあるPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。

-inst インスタンス名

削除したい監視対象が設定してあるPFM - RMのインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-target 監視対象名

PFM - RMのインスタンス内に作成してある，削除したい監視対象を指定します。1～32バイトの半角英数字および"-"で指定します。"-"から始まる名前およびAllは指定できません。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

jpcconf target unsetupコマンドを実行する場合は，実行ホスト上のPFM - ManagerまたはPFM - Baseのバージョンが09-00以降である必要があります。

論理ホスト環境で動作するPFM - RMの監視対象を削除する場合，待機系ノードでは実行できません。

アラームテーブルがバインドされている監視対象を削除する場合，監視対象のエージェントにバインドされているアラームテーブルを削除前にすべてアンバインドしてください。

このコマンドの実行後は，PFM - Web Consoleのエージェント階層で「User Agents」を選択して表示されるツリーから，不要になったエージェントを必要に応じて削除してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
5 | 指定されたサービスキーがない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
109 | PFM - RMへの監視対象の削除の通知に失敗した。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

PFM - RM for Platformのインスタンスinst1から，監視対象targetname1を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcconf target unsetup -key RMPlatform -inst inst1 -target targetname1

jpcimevt

形式

jpcimevt   [-i イベントID]
          [-m メッセージ]
          [-s アラームの状態]
          [[-e 拡張属性名=拡張属性値]...]
          [-r イベントサーバ名]

機能

jpcimevtコマンドは，イベントサーバに任意のJP1イベントを登録し，JP1/IMに登録したイベントを送信するコマンドです。

このコマンドは，アラームのアクションとしてJP1イベントを発行する場合に使用できます。JP1イベントをアラームのアクションとして発行する方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームの定義と操作について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

なし

UNIXの場合

なし

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-i イベントID

登録するJP1イベントのイベントIDを指定します。0～1fff，7fff8000～7fffffffの範囲の数値（16進数）で指定します。指定を省略した場合，イベントIDに0が仮定されます。

-m メッセージ

登録するJP1イベントのメッセージテキストを指定します。1～1023バイトで指定します。なお，09-00以前のAction HandlerサービスでJP1イベントを発行する場合は，0～128バイトで指定します。

空白文字を含む場合，" "で囲んでください。指定を省略した場合，メッセージテキストは記録されません。［新規アラーム＞アクション定義］画面の［コマンドの定義］で「%MTS」を指定すると，アラームで設定したメッセージテキストをJP1/IMに送信できます。

-s アラームの状態

アラームの状態を指定します。アラームの状態を指定すると，JP1イベントの重大度に変換されます。-sオプションの値をJP1イベントに変換するには，［新規アラーム＞アクション定義］画面の［コマンドの定義］で「%SCS」を指定してください。-sオプションに指定できる値および変換される値を次の表に示します。

指定できる値 | 説明 | JP1イベントの重大度
"OK" | アラームの状態が正常（緑） | "Information"
"WARNING" | アラームの状態が警告（黄） | "Warning"
"EXCEPTION" | アラームの状態が異常（赤） | "Error"

-sオプションとともに-eオプションで重大度を定義した場合，-sオプションで指定した値が優先されます。-sオプションと-eオプションを両方省略した場合，JP1イベントの重大度に何も設定されません。

-e 拡張属性名=拡張属性値

JP1イベントに登録する拡張属性を指定します。「-e 拡張属性名=拡張属性値」を1組として複数記述できます。拡張属性名または拡張属性値に空白文字を含む場合，" "で囲んでください。「=」の前後に空白文字は指定できません。

同じ拡張属性を複数回指定した場合の動作は保証されません。

-r イベントサーバ名

JP1イベントを登録するイベントサーバ名を指定します。1～255バイトで指定します。

指定できるイベントサーバは，ローカルホストで稼働しているイベントサーバだけです。このオプションは，JP1/Baseをクラスタシステムで運用している場合に指定してください。

指定を省略した場合，ローカルホスト名と同じイベントサーバ名が仮定されます。

注意事項

アラームのアクションとしてJP1イベントを発行するホストにJP1/Baseがインストールされている必要があります。

JP1イベントを発行するにはJP1/Baseのイベントサーバを起動しておく必要があります。

メッセージテキストの長さが1023バイトを超えた場合は，メッセージテキストが1023バイト以下になるよう切り詰められます。このとき，KAVE05418-Wメッセージが出力されます。なお，09-00以前のAction Handlerサービスでは，メッセージテキストの長さが128バイトを超えた場合は，エラーとなり，JP1イベントが発行されません。このとき，KAVE05223-Eメッセージが出力されます。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルにアクセスできない。
250 | JP1イベントの送信に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

イベントIDが「111」，アラームの状態が「OK」，拡張属性名が「EXTATTR」，拡張属性値が「Extend Value」のイベントを登録する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcimevt -i 111 -s OK -e EXTATTR="Extend Value"

jpcmkkey

形式

jpcmkkey
             -user ユーザー名
             [-password パスワード]
             [-mx 最大ヒープサイズ]
             [-ms 初期ヒープサイズ]
             [-y]
             [-nocheck]

機能

jpcmkkeyコマンドは，PFM - Web Consoleがインストールされているホスト上で次のコマンドを実行するために必要な認証用のキーファイルを作成するコマンドです。

jpcasrec update

jpcasrec output

jpcaspsv update

jpcaspsv output

jpcprocdef create

jpcprocdef delete

jpcprocdef list

jpcprocdef output

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

jpcrpt

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-user ユーザー名

認証用のキーファイルが必要なコマンドを実行する際のログイン認証に使用するPerformance Managementのユーザー名を指定します。

ユーザー名には，1～16バイトの半角英数字，半角空白文字，または次に示す記号を指定できます。

! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。ただし，入力文字の末尾に「¥」を指定したい場合は，「¥¥¥¥」と指定してください。なお，入力文字列の前後の半角空白は無視されます。

-password パスワード

-userオプションで指定したPerformance Managementのユーザーのパスワードを指定します。

パスワードには，1～16バイトの半角英数字，半角空白文字，または次に示す記号を指定できます。

! " # $ % & ' ( ) * + , - . / : ; < = > ? @ [ ¥ ] ^ _ ` { | } ~

このオプションの指定を省略した場合は，0バイトのパスワードが指定されたものとします。0バイトの入力文字を指定する，または半角空白文字を含める場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。ただし，入力文字の末尾に「¥」を指定したい場合は，「¥¥¥¥」と指定してください。なお，入力文字列の前後の半角空白は無視されます。

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。通常は特に指定する必要はありません。

デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。通常は特に指定する必要はありません。

デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-y

既存のキーファイルがあった場合に上書きの実行を確認するかどうかについて指定します。このオプションを指定した場合は，既存のキーファイルがあったときに上書きの実行を確認しないで，そのまま上書きします。このオプションの指定を省略した場合は，既存のキーファイルがあったときに上書き確認メッセージを出力します。確認メッセージに対して「y」または「Y」で応答すると上書きします。それ以外の値で応答すると認証用のキーファイルの作成を中断します。

-nocheck

指定したユーザー名およびパスワードの正当性を確認するかどうかについて指定します。正当性の確認は，PFM - Manager（View Serverサービス）にログインできるかどうかで判定します。このオプションを指定した場合は，正当性を確認しません。このオプションを省略した場合は，正当性を確認します。ただし，正当性を確認しない場合でも，文字列長や使用できない文字はチェックします。

注意事項

このコマンドは，PFM - Manager（View Serverサービス）を起動した状態で実行してください。また，JP1認証モード時はPFM - Manager側で認証が可能な状態でコマンドを実行してください。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 認証用のキーファイルの作成に失敗した。
11 | 指定されたユーザー名またはパスワードでPFM - Managerとの認証ができない。
80 | ユーザーによって認証キーファイルの作成を中断された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した（IPアドレスが取得できない）。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

コマンド実行時のログイン認証に使用するユーザー名およびパスワードを，ADMINISTRATORおよびxxxxxとして認証用のキーファイルを作成する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcmkkey -user "ADMINISTRATOR" -password "xxxxx"

jpcprocdef create

形式

jpcprocdef create     -agent サービスID
                     -f 入力ファイル名
                     [-removeOthers]
                     [-noquery]

機能

jpcprocdef createコマンドは，指定したエージェントに対して，新規にアプリケーション定義を設定したり，既存のアプリケーション定義を編集したりするコマンドです。定義情報は，コマンドライン引数として指定されたXML形式のアプリケーション定義ファイルから取得します。一つのアプリケーション定義ファイルに複数のアプリケーション定義を指定し，一括して設定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-agent サービスID

アプリケーション定義を作成する対象エージェントを，Agent CollectorサービスまたはリモートエージェントのサービスIDで指定します。ワイルドカード文字は使用できません。

指定するサービスIDは，使用している監視エージェントによって次のように異なります。

使用している監視エージェント | 指定するサービスID
PFM - Agent for Platform（Windows） | Agent CollectorサービスのサービスID
PFM - Agent for Platform（UNIX）
PFM - RM for Platform | リモートエージェントのサービスID

次に示すサービスIDは指定できません。

Agent Storeサービス，Remote Monitor Collectorサービス，Remote Monitor StoreサービスおよびグループエージェントのサービスID

PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platform以外のプロダクトのサービスID

-f 入力ファイル名

アプリケーション定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，絶対パスまたは相対パスで指定します。

-removeOthers

アプリケーション定義ファイルで指定したアプリケーション定義と異なる名称の定義が存在する場合に，それらの定義情報を削除するかどうかを指定します。

このオプションの指定の有無による動作の違いを次に示します。

指定した場合
対象エージェントのすべてのアプリケーション定義情報が，アプリケーション定義ファイルの内容で更新されます。ファイルに記載していないアプリケーション定義がある場合，削除するかどうかを確認するメッセージが表示されます。

指定しない場合
アプリケーション定義ファイルで指定したアプリケーション定義の情報だけが，追加および更新されます。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

なお，コマンド実行時は次のように動作します。

アプリケーション定義ファイルで指定したアプリケーション定義と同名の定義が対象エージェントに存在した場合
アプリケーション定義ファイルの内容で更新します。

-removeOthersオプションを指定した場合
アプリケーション定義ファイルに記載していないアプリケーション定義は削除されます。

アプリケーション定義ファイルの形式

XMLタグ仕様

application-definition

種別 | 説明
意味 | 一つのアプリケーション定義の設定情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | name（1application-definitionに1回だけ指定できます。省略できません。）
virtual-env-id（1application-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）
process01，process02，…，process15（1application-definitionに15個指定します。省略できません。）

name

種別
説明

意味
アプリケーション定義名を指定します。

指定可能値
指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。
なお，要素の一部として空白や改行を指定できるため，意図した入力以外では，開始タグや終了タグと，要素の間に空白や改行を含めないでください。

省略
不可

属性
なし

親要素
application-definition

子要素
なし

virtual-env-id

種別
説明

意味
仮想化環境の識別子を指定します。

注意

対象エージェントがPFM - Agent for Platform（Windows）の場合，このタグの値は無視されます。

指定可能値
指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。
なお，要素の一部として空白や改行を指定できるため，意図した入力以外では，開始タグや終了タグと，要素の間に空白や改行を含めないでください。

省略
可（省略時は空文字として扱います。）

属性
なし

親要素
application-definition

子要素
なし

process01，process02，…，process15

種別
説明

意味
アプリケーション定義を構成するプロセスを一つずつ指定します。
タグ名のprocessXXのXXは，エージェントのプロパティであるMonitoringXXの値に対応します。

指定可能値
監視するプログラム，コマンドまたはサービスの実行時名称（MonitoringXX Conditionの値）を指定します。
指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。
なお，要素の一部として空白や改行を指定できるため，意図した入力以外では，開始タグや終了タグと，要素の間に空白や改行を含めないでください。

省略
不可

属性
label
監視条件のラベル（エージェントのMonitoringXX Labelプロパティに設定する値。省略できません。）
指定できる文字列については，PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platformマニュアルの，プロセスの稼働・非稼働情報の収集について説明している個所を参照してください。
なお，要素の一部として空白や改行を指定できるため，意図した入力以外では，開始タグや終了タグと，要素の間に空白や改行を含めないでください。

type
監視するフィールド（エージェントのMonitoringXX Fieldプロパティに設定する値。省略できません。）
指定できる値は，次の8個です。

noneまたはNONE：選択なし

programまたはPROGRAM：プログラム

commandlineまたはCOMMANDLINE：コマンドライン

serviceまたはSERVICE※：サービス

min
監視数の下限値（エージェントのMonitoringXX Rangeプロパティで"-"の左側に設定する値。省略できません。）
指定できる値は，0以上65535以下の整数でさらに，min≦maxである必要があります。

max
監視数の上限値（エージェントのMonitoringXX Rangeプロパティで"-"の右側に設定する値。省略できません。）
指定できる値は，0以上65535以下の整数で，さらに，min≦maxである必要があります。

親要素
application-definition

子要素
なし

注※

対象エージェントがPFM - Agent for Platform（UNIX）の場合，serviceおよびSERVICEは指定できません。指定すると，noneとして設定されます。

アプリケーション定義ファイルの記述例を次に示します。なお，アプリケーション定義ファイルのサンプルを下記ディレクトリに格納しています。アプリケーション定義ファイルを記述するときのひな形として利用してください。

Windowsの場合：

インストール先フォルダ¥sample¥processmonitoringcommand¥

UNIXの場合：

/opt/jp1pcwebcon/sample/processmonitoringcommand/

アプリケーション定義ファイル記述例（監視対象ホストがWindowsで，一つのアプリケーション定義を記述する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8" standalone="no"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "processmonitoring_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<application-definition>
<name>PFM - Agent</name>
<virtual-env-id></virtual-env-id>
<process01 label="Health Check" type="program" max="1" min="0">jpcagt0*</process01>
<process02 label="How many agents" type="commandline" max="65535" min="1">*¥jp1pc¥agt*¥agent¥jpcagt*</process02>
<process03 label="RM service" type="service" max="1" min="0">JP1PCAGT_7A_*</process03>
<process04 label="Monitoring04" type="none" max="0" min="0"></process04>
<process05 label="Monitoring05" type="none" max="0" min="0"></process05>
<process06 label="Monitoring06" type="none" max="0" min="0"></process06>
<process07 label="Monitoring07" type="none" max="0" min="0"></process07>
<process08 label="Monitoring08" type="none" max="0" min="0"></process08>
<process09 label="Monitoring09" type="none" max="0" min="0"></process09>
<process10 label="Monitoring10" type="none" max="0" min="0"></process10>
<process11 label="Monitoring11" type="none" max="0" min="0"></process11>
<process12 label="Monitoring12" type="none" max="0" min="0"></process12>
<process13 label="Monitoring13" type="none" max="0" min="0"></process13>
<process14 label="Monitoring14" type="none" max="0" min="0"></process14>
<process15 label="Monitoring15" type="none" max="0" min="0"></process15>
</application-definition>
</pr-cli-parameters>

アプリケーション定義ファイル記述例（監視対象ホストがUNIXで，特定の仮想化環境で稼働するプロセスを監視する一つのアプリケーション定義を記述する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8" standalone="no"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "processmonitoring_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<application-definition>
<name>PFM - Agent</name>
<virtual-env-id>1</virtual-env-id>
<process01 label="Health Check" type="program" max="1" min="0">jpcagt0*</process01>
<process02 label="How many agents" type="commandline" max="65535" min="1">jpc*/jp1pc/agt*/agent*</process02>
<process03 label="Monitoring03" type="none" max="0" min="0"></process03>
<process04 label="Monitoring04" type="none" max="0" min="0"></process04>
<process05 label="Monitoring05" type="none" max="0" min="0"></process05>
<process06 label="Monitoring06" type="none" max="0" min="0"></process06>
<process07 label="Monitoring07" type="none" max="0" min="0"></process07>
<process08 label="Monitoring08" type="none" max="0" min="0"></process08>
<process09 label="Monitoring09" type="none" max="0" min="0"></process09>
<process10 label="Monitoring10" type="none" max="0" min="0"></process10>
<process11 label="Monitoring11" type="none" max="0" min="0"></process11>
<process12 label="Monitoring12" type="none" max="0" min="0"></process12>
<process13 label="Monitoring13" type="none" max="0" min="0"></process13>
<process14 label="Monitoring14" type="none" max="0" min="0"></process14>
<process15 label="Monitoring15" type="none" max="0" min="0"></process15>
</application-definition>
</pr-cli-parameters>

アプリケーション定義ファイル記述例（監視対象ホストがWindowsで，PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleのプロセスを監視する二つのアプリケーション定義を記述する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "processmonitoring_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<application-definition>
<name>PFM - Manager</name>
<virtual-env-id></virtual-env-id>
<process01 label="jpcah" max="65535" min="1" type="program">jpcah.exe</process01>
<process02 label="jpcagt0" max="65535" min="1" type="program">jpcagt0.exe</process02>
<process03 label="jpcep" max="65535" min="1" type="program">jpcep.exe</process03>
<process04 label="jpcmm" max="65535" min="1" type="program">jpcmm.exe</process04>
<process05 label="jpcnsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcnsvr.exe</process05>
<process06 label="jpcstatsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcstatsvr.exe</process06>
<process07 label="jpcsto" max="65535" min="2" type="program">jpcsto.exe</process07>
<process08 label="jpctrap" max="65535" min="1" type="program">jpctrap.exe</process08>
<process09 label="jpcvsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcvsvr.exe</process09>
<process10 label="Monitoring10" max="0" min="0" type="none"></process10>
<process11 label="Monitoring11" max="0" min="0" type="none"></process11>
<process12 label="Monitoring12" max="0" min="0" type="none"></process12>
<process13 label="Monitoring13" max="0" min="0" type="none"></process13>
<process14 label="Monitoring14" max="0" min="0" type="none"></process14>
<process15 label="Monitoring15" max="0" min="0" type="none"></process15>
</application-definition>
<application-definition>
<name>PFM - Web Console</name>
<virtual-env-id></virtual-env-id>
<process01 label="jpcwebcon" max="65535" min="1" type="program">jpcwebcon.exe</process01>
<process02 label="cjstartweb" max="65535" min="1" type="program">cjstartweb.exe</process02>
<process03 label="cprfd" max="65535" min="1" type="program">cprfd.exe</process03>
<process04 label="httpsd" max="65535" min="2" type="program">httpsd.exe</process04>
<process05 label="rotatelogs2" max="65535" min="4" type="program">rotatelogs2.exe</process05>
<process06 label="Monitoring06" max="0" min="0" type="none"></process06>
<process07 label="Monitoring07" max="0" min="0" type="none"></process07>
<process08 label="Monitoring08" max="0" min="0" type="none"></process08>
<process09 label="Monitoring09" max="0" min="0" type="none"></process09>
<process10 label="Monitoring10" max="0" min="0" type="none"></process10>
<process11 label="Monitoring11" max="0" min="0" type="none"></process11>
<process12 label="Monitoring12" max="0" min="0" type="none"></process12>
<process13 label="Monitoring13" max="0" min="0" type="none"></process13>
<process14 label="Monitoring14" max="0" min="0" type="none"></process14>
<process15 label="Monitoring15" max="0" min="0" type="none"></process15>
</application-definition>
</pr-cli-parameters>

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの「パフォーマンスデータの収集の設定」に関する注意に従って設定してください。

同じエージェントに対して，jpcprocdef createコマンドと，PFM - Web Consoleの［プロセス監視の設定］画面からの編集を同時に実行しないでください。同時に実行した場合，それぞれのアプリケーション定義の内容が部分的にしか反映されません。この現象が発生した場合は，再度jpcprocdef createコマンドを実行して，アプリケーション定義の内容を更新してください。

このコマンドはPFM - Managerおよび設定対象のPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスが起動した状態で実行してください。

戻り値

0
正常終了した。

1
コマンドラインの形式が不正である。

2
コマンドの実行権限がない。

4
コマンドの引数が不正である。

5
入力ファイルのXML書式が不正である。

10
入力ファイルの定義内容が不正である。

11
PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，jpcmkkeyで作成されたユーザーに実行権限がない。

80
-noquery指定なし時の確認に対して，「Y」または「y」以外を指定して中断させた。

100
Performance Managementの環境が不正である。

141
アプリケーション定義が64個を超えている。

144
コマンドの実行に失敗した。
コマンドの実行によって，入力ファイルに指定されたアプリケーション定義が不正な状態で存在している。

200
メモリーが不足している。

202
入力ファイルにアクセスできない。

222
通信処理でエラーが発生した。

224
エージェントに接続できない。

225
エージェントが存在しない。

226
エージェントがサポート対象外である。

227
接続先PFM - Managerがサポート対象外である。

228
接続先PFM - Managerに対象エージェントがセットアップされていない。

255
予期しないエラーが発生した。

使用例1

エージェント「TA1hostpfm」にアプリケーション定義ファイルappdef.xmlに記述した定義内容を設定する場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcprocdef create -agent TA1hostpfm -f appdef.xml

使用例2

エージェント「TA1hostpfm」に設定しているアプリケーション定義の内容をappdef.xmlに記述した定義内容で上書きし，ファイルに記載していない既存のアプリケーション定義をすべて削除する場合のコマンドの実行例を次に示します。

jpcprocdef create -agent TA1hostpfm -f appdef.xml -removeOthers -noquery

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，稼働状況ログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

上記「使用例2」の処理が成功した場合の標準出力の出力例を次に示します。引数で指定したサービスIDの実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcprocdef create connected to localhost at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
KAVJK6518-I 上書き対象となるアプリケーション定義がひとつ以上あります。
KAVJK6521-I 削除対象となるアプリケーション定義がひとつ以上あります。
KAVJK6504-I アプリケーション定義の更新処理を続行します。
create result OK : TA1hostpfm
jpcprocdef create disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

jpcprocdef delete

形式

jpcprocdef delete     -agent サービスID
                     {-name アプリケーション定義名
                     [-name アプリケーション定義名]・・・ | -all}
                     [-noquery]

機能

jpcprocdef deleteコマンドは，指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義を削除するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-agent サービスID

アプリケーション定義を削除する対象エージェントを，Agent CollectorサービスまたはリモートエージェントのサービスIDで指定します。ワイルドカード文字は使用できません。

指定するサービスIDは，使用している監視エージェントによって次のように異なります。

使用している監視エージェント | 指定するサービスID
PFM - Agent for Platform（Windows） | Agent CollectorサービスのサービスID
PFM - Agent for Platform（UNIX）
PFM - RM for Platform | リモートエージェントのサービスID

次に示すサービスIDは指定できません。

Agent Storeサービス，Remote Monitor Collectorサービス，Remote Monitor StoreサービスおよびグループエージェントのサービスID

PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platform以外のプロダクトのサービスID

-name アプリケーション定義名

-agentオプションで指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義のうち，削除したい定義の名称を指定します。ワイルドカード文字は使用できません。

複数のアプリケーション定義を削除する場合は，-nameオプションを複数回続けて指定します。-nameオプションで指定したアプリケーション定義がエージェントに定義されていない場合は無視されます。

-all

-agentオプションで指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義の定義情報をすべて削除します。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの「パフォーマンスデータの収集の設定」に関する注意に従って設定してください。

このコマンドはPFM - Managerおよび対象PFM - Agentのサービスが起動した状態で実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | コマンドの引数が不正である。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，jpcmkkeyで作成されたユーザーに実行権限がない。
80 | -noquery指定なし時の確認に対して，「Y」または「y」以外を指定して中断させた。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
224 | エージェントに接続できない。
225 | エージェントが存在しない。
226 | エージェントがサポート対象外である。
227 | 接続先PFM - Managerがサポート対象外である。
228 | 接続先PFM - Managerに対象エージェントがセットアップされていない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

エージェント「TA1hostpfm」に定義されているアプリケーション定義「PFM - Manager」を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcprocdef delete -agent TA1hostpfm -name "PFM - Manager"

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，稼働状況ログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力の出力例を次に示します。引数で指定したサービスIDの実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcprocdef delete connected to localhost at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
KAVJK8605-Q エージェントTA1hostpfmのアプリケーション定義"PFM - Manager"を削除してもよろしいですか？[y/n]yを入力
delete result OK : TA1hostpfm
jpcprocdef delete disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

jpcprocdef list

形式

jpcprocdef list     -agent サービスID

機能

jpcprocdef listコマンドは，指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義名の一覧を表示するコマンドです。jpcprocdef deleteコマンドやjpcprocdef outputコマンドの-name引数に指定するアプリケーション定義名を事前に確認できます。出力する順番はエージェントに定義されている順番です。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-agent サービスID

アプリケーション定義の定義名を一覧出力する対象エージェントを，Agent CollectorサービスまたはリモートエージェントのサービスIDで指定します。ワイルドカード文字は使用できません。

指定するサービスIDは，使用している監視エージェントによって次のように異なります。

使用している監視エージェント | 指定するサービスID
PFM - Agent for Platform（Windows） | Agent CollectorサービスのサービスID
PFM - Agent for Platform（UNIX）
PFM - RM for Platform | リモートエージェントのサービスID

次に示すサービスIDは指定できません。

Agent Storeサービス，Remote Monitor Collectorサービス，Remote Monitor StoreサービスおよびグループエージェントのサービスID

PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platform以外のプロダクトのサービスID

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの「パフォーマンスデータの収集の設定」に関する注意に従って設定してください。

このコマンドはPFM - Managerおよび対象PFM - Agentのサービスが起動した状態で実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | コマンドの引数が不正である。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，jpcmkkeyで作成されたユーザーに実行権限がない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
224 | エージェントに接続できない。
225 | エージェントが存在しない。
226 | エージェントがサポート対象外である。
227 | 接続先PFM - Managerがサポート対象外である。
228 | 接続先PFM - Managerに対象エージェントがセットアップされていない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

エージェント「TA1hostpfm」に定義されているアプリケーション定義名の一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcprocdef list -agent TA1hostpfm

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，稼働状況ログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力の出力例を次に示します。

標準出力の出力例

"PFM - Manager"
"PFM - Web Console"

jpcprocdef output

形式

jpcprocdef output     -agent サービスID
                     {-name アプリケーション定義名
                     [-name アプリケーション定義名]・・・ | -all}
                     -f 出力ファイル名
                     [-noquery]

機能

jpcprocdef outputコマンドは，指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義の定義情報を，XML形式のアプリケーション定義ファイルに出力するコマンドです。現在の定義情報をコマンドで確認できます。また，出力ファイルはjpcprocdef createコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-agent サービスID

アプリケーション定義の定義情報を出力する対象エージェントを，Agent CollectorサービスまたはリモートエージェントのサービスIDで指定します。ワイルドカード文字は使用できません。

指定するサービスIDは，使用している監視エージェントによって次のように異なります。

使用している監視エージェント | 指定するサービスID
PFM - Agent for Platform（Windows） | Agent CollectorサービスのサービスID
PFM - Agent for Platform（UNIX）
PFM - RM for Platform | リモートエージェントのサービスID

次に示すサービスIDは指定できません。

Agent Storeサービス，Remote Monitor Collectorサービス，Remote Monitor StoreサービスおよびグループエージェントのサービスID

PFM - Agent for PlatformまたはPFM - RM for Platform以外のプロダクトのサービスID

-name アプリケーション定義名

-agentオプションで指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義の中で，出力したい定義情報の定義名を指定します。ワイルドカードは指定できません。

複数のアプリケーション定義を出力する場合は，-nameオプションを複数回続けて指定します。その場合，出力する順番はエージェントに定義されている順番ではなく，-nameオプションで指定した順番となります。-nameオプションで指定したアプリケーション定義がエージェントに定義されていない場合は無視されます。

-all

-agentオプションで指定したエージェントに定義されているアプリケーション定義の定義情報をすべて出力します。出力する順番はエージェントに定義されている順番です。

-f 出力ファイル名

出力先のアプリケーション定義ファイル名を指定します。複数のアプリケーション定義を出力する場合，一つのファイルにまとめて出力します。ファイル名は，相対パスまたは絶対パスで指定します。

-noquery

このオプションを指定すると，コマンドの実行を中断する問い合わせメッセージが出力されなくなり，ユーザーの応答が不要になります。非対話形式で実行したい場合に指定します。

-fオプションで指定したアプリケーション定義ファイルがすでにある場合，上書きされます。

アプリケーション定義ファイルの形式

コマンド「jpcprocdef create」の「アプリケーション定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。各タグの指定値は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの「パフォーマンスデータの収集の設定」に関する注意に従って設定してください。

このコマンドはPFM - Managerおよび対象PFM - Agentのサービスが起動した状態で実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
4 | コマンドの引数が不正である。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。または，jpcmkkeyで作成されたユーザーに実行権限がない。
21 | 出力ファイルにアクセスできない。
80 | -noquery指定なし時の確認に対して，「Y」または「y」以外を指定して中断させた。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
142 | 指定されたアプリケーション定義の一部が存在しない。
145 | 指定されたアプリケーション定義がすべて存在しない。
146 | エージェントにアプリケーション定義が設定されていない。
200 | メモリーが不足している。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
224 | エージェントに接続できない。
225 | エージェントが存在しない。
226 | エージェントがサポート対象外である。
227 | 接続先PFM - Managerがサポート対象外である。
228 | 接続先PFM - Managerに対象エージェントがセットアップされていない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

エージェント「TA1hostpfm」に定義されているアプリケーション定義「PFM - Manager」の定義情報を出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcprocdef output -agent TA1hostpfm -name "PFM - Manager" -f appdef.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，稼働状況ログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力の出力例を次に示します。引数で指定したサービスIDの実行結果を表示します（OKまたはERR）。

標準出力の出力例

jpcprocdef output connected to localhost at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm
output result  OK : TA1hostpfm
jpcprocdef output disconnected at yyyy MM dd HH:MM:SS.mmm

出力ファイル

このコマンドの出力ファイル例を次に示します。

出力ファイル例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "processmonitoring_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
<application-definition>
<name>PFM - Manager</name>
<virtual-env-id></virtual-env-id>
<process01 label="jpcah" max="65535" min="1" type="none">jpcah.exe</process01>
<process02 label="jpcagt0" max="65535" min="1" type="program">jpcagt0.exe</process02>
<process03 label="jpcep" max="65535" min="1" type="program">jpcep.exe</process03>
<process04 label="jpcmm" max="65535" min="1" type="program">jpcmm.exe</process04>
<process05 label="jpcnsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcnsvr.exe</process05>
<process06 label="jpcstatsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcstatsvr.exe</process06>
<process07 label="jpcsto" max="65535" min="2" type="program">jpcsto.exe</process07>
<process08 label="jpctrap" max="65535" min="1" type="program">jpctrap.exe</process08>
<process09 label="jpcvsvr" max="65535" min="1" type="program">jpcvsvr.exe</process09>
<process10 label="Monitoring10" max="0" min="0" type="none"></process10>
<process11 label="Monitoring11" max="0" min="0" type="none"></process11>
<process12 label="Monitoring12" max="0" min="0" type="none"></process12>
<process13 label="Monitoring13" max="0" min="0" type="none"></process13>
<process14 label="Monitoring14" max="0" min="0" type="none"></process14>
<process15 label="Monitoring15" max="0" min="0" type="none"></process15>
</application-definition>
</pr-cli-parameters>

jpcras

形式

jpcras     ディレクトリ名
          サービスキー
          [all|data|dump]
          [lhost=論理ホスト名]
          [inst=インスタンス名]

機能

jpcrasコマンドは，PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，またはPFM - Baseの資料，およびOS情報を採取するコマンドです。PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，またはPFM - Baseにトラブルが発生した場合に使用します。

採取できるのは，このコマンドを実行したホストの資料またはlhostオプションで指定した論理ホストの保守資料です。採取した資料は，指定したディレクトリに格納されます。UNIXの場合，採取した資料はtarコマンドおよびcompressコマンドで圧縮された形式になりますが，Windowsの場合，圧縮されないので，必要に応じて手動で圧縮してください。

トラブルが発生した場合，このコマンドで採取できる資料以外にも必要な資料があります。トラブル発生時に採取が必要な資料については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

ディレクトリ名

採取した資料を格納するディレクトリ名を指定します。1～127バイトで指定します。半角英数字または半角記号で指定します。相対パスでは指定できません。必ず絶対パスで指定してください。ただし，次の記号は指定できません。

　; , * ? ' " < > |

空白文字を含む場合，" "で囲んでください。また，次の記号を指定する場合，シェルまたはコマンドプロンプトで解析されるのを防ぐため，" "で囲んで指定してください。

　& ^ ( ) `

ディレクトリ名としてPerformance Managementのインストール先ディレクトリを指定しないでください。

このオプションに，フロッピーディスクなどリムーバブルメディアのディレクトリ名は指定できません。

UNIXの場合，このオプションで指定したディレクトリに，採取した資料のファイルが「jpcrasYYMMDD※.tar.Z」の名前で作成されます。

Windowsの場合，このオプションで指定したフォルダに，採取した資料のファイルが圧縮されないでコピーされます。

注※

「YYMMDD」は，ファイルを作成した日時です。各値の意味を次に示します。

YY
西暦年の下2けたを示します。

MM
月を示します。01～12（単位：月）で示します。

DD
日を示します。01～31（単位：日）で示します。

サービスキー

資料を採取するサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合もプロダクト名では指定できません。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスの資料を採取します。

mgr：PFM - Managerサービス（Action HandlerサービスおよびStatus Serverサービスを除く）の資料を採取します。

act：Action Handlerサービスの資料を採取します。

stat：Status Serverサービスの資料を採取します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

[all|data|dump]

採取する資料を選択します。指定するオプションによって採取する資料が異なります。通常は，「all」を指定してください。

指定するオプションと採取する資料をOSごとに次の表に示します。

表2-18　jpcrasコマンドで採取する資料（Windowsの場合）

採取する資料 | オプション
all | data | dump | 省略
システムログ | ○ | － | － | ○
共通メッセージログ | ○ | － | － | ○
サービス構成情報 | ○ | － | － | ○
プロセス情報 | ○ | － | － | ○
バージョン情報 | ○ | － | － | ○
システムファイル | ○ | － | － | ○
データベース情報 | ○ | ○ | － | ○※
OS情報 | システム情報 | ○ | － | － | ○
ネットワークステータス | ○ | － | － | ○
ホスト名 | ○ | － | － | ○
Windowsファイアウォールの情報 | ○ | － | － | ○
ダンプ情報 | ○ | － | ○ | －

（凡例）

○：採取する

－：採取しない

注※

View Serverサービス，Agent Storeサービス，およびRemote Monitor Storeサービスのデータベース情報については，オプションの指定を省略した場合には採取しません。Master Storeサービス，Master Managerサービス，Name Serverサービスのデータベース情報については，採取されます。

表2-19　jpcrasコマンドで採取する資料（UNIXの場合）

採取する資料 | オプション
all | data | dump | 省略
システムログ | ○ | － | － | ○
共通メッセージログ | ○ | － | － | ○
サービス構成情報 | ○ | － | － | ○
プロセス情報 | ○ | － | － | ○
バージョン情報 | ○ | － | － | ○
システムファイル | ○ | － | － | ○
データベース情報 | ○ | ○ | － | ○※
OS情報 | パッチ情報 | ○ | － | － | ○
カーネル情報 | ○ | － | － | ○
バージョン情報 | ○ | － | － | ○
ネットワークステータス | ○ | － | － | ○
環境変数 | ○ | － | － | ○
ホスト名 | ○ | － | － | ○
ダンプ情報 | ○ | － | ○ | －

（凡例）

○：採取する

－：採取しない

注※

View Serverサービス，Agent Storeサービス，およびRemote Monitor Storeサービスのデータベース情報については，オプションの指定を省略した場合には採取しません。Master Storeサービス，Master Managerサービス，Name Serverサービスのデータベース情報については，採取されます。

採取する資料の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

lhost=論理ホスト名

コマンドを実行するホスト環境を指定します。コマンドを実行するマシンに論理ホストが構成されている場合,この引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。

指定を省略した場合，すべてのホスト環境の保守情報が採取されます。ワイルドカード文字は使用できません。

inst=インスタンス名

特定のインスタンスの資料を採取する場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，サービスキーにインスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMを指定した場合だけ有効です。1～32バイトの半角英数字で指定します。

次の記号を指定する場合，シェルまたはコマンドプロンプトで解析されるのを防ぐため，" "で囲んで指定してください。

^ ( ) `

指定を省略した場合，すべてのインスタンスの資料を採取します。

注意事項

このコマンドを実行する場合，カレントディレクトリをコマンド格納先ディレクトリに移動してください。

allまたはdataオプションを指定して，Agent StoreまたはRemote Monitor Storeサービスのデータベース情報を採取する場合，対象サービスを停止する必要はありません。

環境変数「JPC_COLIMPORT」の値に「1」が設定されている場合は，Storeサービスのインポートディレクトリにあるデータベースファイルを採取できます。

Storeバージョンが2.0の場合は，次のどちらかのコマンドを実行してデータベース以外の資料を採取してから，障害時のデータを採取してください。Storeバージョンを2.0にすると，データベースの容量が大きくなるため，データ採取に時間が掛かり，障害の調査開始を遅らせることがあります。

jpcras ディレクトリ名 all

jpcras ディレクトリ名 all dump

データベースの容量が大きくない場合は，次のコマンドを実行することで，データベースを含んだ資料を採取できます。

jpcras ディレクトリ名 all all

このコマンドを実行すると，Storeサービスのデータベースが採取されますが，インポートディレクトリにあるデータベースは採取されません。インポートディレクトリにあるデータベースを採取する場合は，環境変数「JPC_COLIMPORT」の値に「1」を設定してください。

採取するファイルのサイズやネットワーク環境によって，コマンド終了まで時間が掛かることがあります。

このコマンドを実行する場合，syslogファイルがデフォルトのパスおよびファイル名以外に出力されるように設定されているシステムでは，資料は収集できません。そのほかの方法で収集してください。

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

ディレクトリ名を相対パスで指定しないでください。

ディレクトリ名としてPerformance Managementのインストール先フォルダを指定しないでください。

ディレクトリ名として，配下にファイルまたはディレクトリのない空のディレクトリを指定してください。

ディスクに十分な空き容量があるか確認してください。空き容量の目安は，各製品のディスク占有量を参考にしてください。

ディスク容量不足やメモリー不足の状態でこのコマンドを実行した場合，OSのメッセージが出力されることがあります。この場合，KAVE06010-Iメッセージが出力されていれば，保守資料は正しく採取されていますので，OSのメッセージは無視してください。

KAVE05035-Eメッセージが出力された場合，OSのメッセージに従い，ディスクやメモリーの空き容量を確認してください。

メッセージテキストは，英語でしか出力されません。

KAVE05213-Eメッセージが出力された場合，採取した保守資料のほかに，Performance Managementのインストール先ディレクトリに格納されているファイル一覧も採取してください。

ファイルの採取でエラーが発生した場合，採取中のファイルまたはディレクトリが次のディレクトリに残ります。この場合，残ったファイルやディレクトリを必要に応じて削除してください。

Windowsの場合
ディレクトリ名で指定したフォルダ

UNIXの場合
ディレクトリ名で指定したフォルダ/jpcwk*

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

このコマンドを実行するとPFMサービスの一覧取得と起動状態の確認のため「jpctool service list -id "*" -host "*"」が実行されます。コマンド実行ホストとほかのPFMシステム内のホストとの間にファイアウォールが設定されていたり，システム構成が大規模だったりすると，「jpctool service list -id "*" -host "*"」の実行に時間が掛かる場合があります。そのような場合は，環境変数「JPC_COLCTRLNOHOST」に1を設定することで「jpctool service list -id "*" -host "*"」の処理を抑止し，コマンドの実行時間を短縮できます。

UNIX環境でjpcrasコマンドを実行する場合，必要な空きディスク容量について次の点を考慮してください。

jpcrasコマンドで指定する格納先ディレクトリには，採取する容量の2倍の空きディスク容量が必要になります。

tarコマンドの処理のため/tmpまたは/var/tmpディレクトリを使用します。なお，使用するディレクトリはOS環境によって異なります。

jpcrasコマンドの実行例を次に示します。

jpcras /usr/ras all all

jpcrasコマンドで採取される容量が100メガバイトとします。この場合，/usr/rasディレクトリに必要な空きディスク容量は200メガバイトになります。また，tarコマンドの処理のため，/tmpまたは/var/tmpディレクトリには，一時的に100メガバイトの空きディスク容量が必要となります。

PFM - ManagerホストでAgentホストリモート操作制限オプションの設定が有効な環境で，このコマンドをPFM - Agent またはPFM - RMホストで実行する場合，ローカルホストの情報以外は採取できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名またはインスタンスは，セットアップされていない。
105 | カレントディレクトリがjpcrasコマンドの格納先ディレクトリではない。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | 採取先ディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

UNIXホストで，すべての資料を採取し，/tmp/jp1pcディレクトリに格納する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcras /tmp/jp1pc all all

使用例2

UNIXホストで，PFM - Agent for Platform（UNIX）のダンプ情報を採取し，/tmp/jp1pcディレクトリに格納する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcras /tmp/jp1pc UNIX dump

jpcrdef create

形式

jpcrdef create    [-mx 最大ヒープサイズ]
                 [-ms 初期ヒープサイズ]
                 [-dateformat 日付フォーマットのパターン名]
                 [-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名]
                 入力ファイル

機能

jpcrdef createコマンドは，PFM - Managerに接続し，レポート定義を新規作成するコマンドです。定義内容は，コマンドライン引数として指定されたXML形式のパラメーターファイルから取得します。一つのパラメーターファイルに複数のレポート定義を指定し，一括して作成できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限または一般ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-dateformat 日付フォーマットのパターン名

指定したパターン名に対応する日付フォーマットで，入力ファイルの<expression>タグに記述した日付の形式を判定します。指定できる日付フォーマットのパターン名を次に示します。

pattern-ddMMyyyy

pattern-MMddyyyy

pattern-yyyyMMdd

-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名

指定したセパレーター名に対応するセパレーター文字列で，入力ファイルの<expression>タグに記述したセパレーターの形式を判定します。指定できる日付フォーマットのセパレーター名を次に示します。

space

slash

hyphen

period

入力ファイル

レポートを新規作成するためのXML形式のパラメーターファイルを指定します。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成されたファイルです。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名が指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

report-definitions

種別 | 説明
意味 | レポート定義情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | report-definition

report-definition

種別
説明

意味
一つのレポート定義を指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
name
1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字でレポート定義名を指定します。レポート定義名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。全角と半角文字が混在できます。すでに存在するレポート定義名称を指定すると，エラーになります。parent-folder属性を指定して，name属性を省略した場合もエラーになります。レポート定義名の前後に半角空白を指定すると，前後の半角空白を除いた名称で登録されます。

parent-folder
name属性のレポート定義を格納するディレクトリを指定します。1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字のディレクトリ名を最上位ディレクトリから「/」で区切って指定します。全角と半角文字が混在できます。パスの場合は，上位レベルのディレクトリ名から順に半角「/」で区切って指定します。ディレクトリ名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。システム定義のレポート定義ディレクトリは指定できません。ディレクトリが存在しない場合は，作成します。省略するとエラーとなります。ディレクトリ名の前後に半角空白を指定するとエラーになります。
例えば，ルートディレクトリ「User Reports」の配下にあるレポート定義名「PD define」のレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition name="PD define" parent-folder="/"/>
また，ルートディレクトリ「User Reports」配下のディレクトリ「Dir1」内のディレクトリ「Dir2」にある，すべてのレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition parent-folder="/Dir1/Dir2"/>

id
指定しても無視します。

read-only
「TRUE」の場合は，レポート定義の生成を中断して，次のreport-definition要素を処理します。省略または「FALSE」の場合は，レポート定義を作成します。

親要素
report-definitions

子要素
product-id

report-type

record

indication-settings

realtime-indication-settings

view-type

drilldown

product-id

種別
説明

意味
レポート情報を収集する製品の種別

指定可能値
プロダクトIDにデータモデルバージョン番号を付けたプロダクトコードを指定します。プロダクトIDは，エージェント製品を識別する半角英大文字です。データモデルバージョンとは，エージェントが与える番号です。例として，Windowsは「T」，UNIXは「U」，Oracleは「O」，Dominoは「L」，SAP R/3は「M」です。Windowsのデータモデルバージョン「3.0」のプロダクトコードは「T3.0」です。
「レポートAのデータモデルバージョン ≧ レポートBのデータモデルバージョン」である場合，レポートAからレポートBにドリルダウンできます。

省略
不可

属性
なし

親要素
report-definition

子要素
なし

report-type

種別
説明

意味
レポート種別を指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
type
次に示す指定値を英字半角（小文字だけ，または大文字だけ）で指定します。

「履歴（一つのエージェント）レポート」の場合
「historical-single-agent」または
「HISTORICAL-SINGLE-AGENT」

「履歴（複数のエージェント）レポート」の場合
「historical-multiple-agents」または
「HISTORICAL-MULTIPLE-AGENTS」

「リアルタイム（一つのエージェント）レポート」の場合
「realtime-single-agent」または
「REALTIME-SINGLE-AGENT」

親要素
report-definition

子要素
なし

record

種別 | 説明
意味 | レポート対象レコードを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | id | レコードIDを指定します。省略できません。report-type設定値との組み合わせによって，指定できるレコード属性が決まります。詳細については，「表2-22　レポートに指定できるレコード属性とフィールドの組み合わせ」を参照してください。
親要素 | report-definition
子要素 | fields
condition-expression

fields

種別 | 説明
意味 | レポート対象フィールドを一つ以上指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | record
子要素 | field

field

種別
説明

意味
レポート対象フィールドを一つ指定します。

指定可能値
選択したレコードのフィールドIDを指定します。すべてのfield要素のすべての属性（table/list/graph）を「FALSE」に指定できません。必ずtable/list/graphのどれか一つを「TRUE」に指定してください。
すべてのfieldでtable/list/graphに「FALSE」を指定した場合はエラーとなります。また，fieldsタグ内で重複するフィールドIDを用いてfieldタグを指定した場合はエラーとなります。
フィールドの中には，履歴データとしてAgent StoreおよびRemote Monitor Storeに記録するときだけ追加収集され，計算されるxxxx（Total）などのフィールドがあります。これらのフィールドは，リアルタイムレポートの場合には指定できません。指定した場合は，エラーとなります。詳細については，「表2-26　リアルタイムレポートで指定できないフィールド」を参照してください。

省略
不可

属性
table
表を表示する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」を指定します。省略できません。

list
一覧を表示する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」を指定します。省略できません。

graph
グラフを表示する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」を指定します。省略できません。
テキスト形式のフィールドの場合は，「TRUE」を指定するとエラーになります。

display-name
24文字以内の全角または半角文字列でユーザー表示名を指定します。
省略した場合，空文字指定（display-name=""）の場合，および半角空白文字指定（display-name=" "）の場合は，フィールド名を表示します。

親要素
fields

子要素
なし

condition-expression

種別 | 説明
意味 | フィルターの条件式の論理演算を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時は設定しません。）
属性 | なし
親要素 | record
ref-field
子要素 | and
or
expression

expression

種別
説明

意味
条件式を指定します。

指定可能値
（1）フィルター条件に指定する場合
条件式は「フィールド 条件 ["値"]」の形式で指定します。フィールド・条件・値の区切りに空白は使用できません。
データ型がtime_tのフィールドは，値を省略しspecify-when-displayedを「TRUE」に設定した場合だけ指定できます。

フィールド

フィールドは，レコードに含まれるフィールドを「PFM - Manager名」で指定します。PFM - Manager名については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードの説明を参照してください。

条件

条件に指定する値を次に示します。

「=」：フィールドの値と["値"]が等しい。

「<」：フィールドの値が["値"]より小さい。

「<=」：フィールドの値が["値"]より小さいか等しい。

「>」：フィールドの値が["値"]より大きい。

「>=」：フィールドの値が["値"]より大きいか等しい。

「<>」：フィールドの値と["値"]が異なる。

XMLの表記として「<」は「&lt;」，「>」は「&gt;」を指定します。
文字列フィールドの場合は，ASCIIコードの昇順に比較します。

["値"]

「"」で囲んで指定します。指定できるバイト数は，最大2,048バイトです。
文字コード，データ長，データ形式は，左辺に指定するフィールドの形式に依存します。
specify-when-displayed属性を「TRUE」に設定している場合は，値を省略できます。
値に制御文字および「( ) [ ] < > = ''」の文字は指定できません。指定した場合はエラーになります。
各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルに記述されているフィールドの形式に合わせ指定します。次に示す設定範囲で指定します。

文字（指定値をそのまま設定）

整数（Integerで許される範囲の値）

小数（Doubleで許される範囲の値で，小数点以下が4けた以上の場合，IEEE754規格のRound to nearestの仕様※に従って4けたに丸めます。）

日付（config.xmlの設定によって，"dd MM yyyy"，"MM dd yyyy"，"yyyy MM dd"のどれかを指定できます。時刻は"HH:mm:ss"固定です。コマンド実行時に-dateformatまたは-dateseparatorを指定する場合は，指定するパターンおよびセパレーターに対応するフォーマットを指定します。）

（2）ドリルダウン対象のフィールドに指定する場合
条件式は，「フィールド 条件 ["値"]」または「フィールド 条件 フィールド」の形式で指定します。フィールド・条件・値の区切りに空白は使用できません。

フィールド

ドリルダウンレポートに指定したレコードに含まれるフィールドを指定します。

条件

上述の「（1）フィルター条件に指定する場合」の条件を参照してください。

["値"]またはフィールド

右辺に値を指定する場合
指定する値については，上述の「（1）フィルター条件に指定する場合」の["値"]を参照してください。

右辺にフィールドを指定する場合
レコードのフィールドID，DATETIMEフィールド，またはODBCキーフィールドを指定します。ODBCキーフィールドについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

省略
可（condition-expressionを指定した場合は省略不可）

属性
specify-when-displayed
実行時に設定する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」と指定します。省略時は，「FALSE」となります。要素値の論理式に値を指定しないで「FALSE」を指定すると，エラーになります。

親要素
condition-expression

and

or

子要素
なし

注※

IEEE754規格のRound to nearestの仕様を次に示します。

丸める対象となる数と二つの近似値との距離を比べて，丸める対象となる数に最も近い近似値に丸めます。

丸める対象となる数と二つの近似値との距離が同じ場合，二つの近似値を2進表現していちばん下のけたが「0」となる近似値に丸めます。

and

種別 | 説明
意味 | expressionで指定した論理式のAND演算を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（条件式の論理積を指定する場合に指定します。）
属性 | なし
親要素 | and
or
condition-expression
子要素 | expression
and
or

or

種別 | 説明
意味 | expressionで指定した論理式のOR演算を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（条件式の論理和を指定する場合に指定します。）
属性 | なし
親要素 | and
or
condition-expression
子要素 | expression
and
or

indication-settings

種別
説明

意味
レポート表示期間，レポート間隔，ピーク時間表示，および最大レコード数を指定します。
indication-settingsは，report-typeが「historical-single-agent」または「historical-multiple-agents」のときだけ指定できます。report-typeが「realtime-single-agent」のときに指定するとエラーになります。

指定可能値
なし

省略
可（省略時は子要素も含め，デフォルトとなります。）

属性
Specify-when-displayed
レポート表示時に指定する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」と指定します。省略時は「FALSE」とします。

maximum-number-of-records
1～2,147,483,647の整数でレポートに表示する最大レコード数を指定します。省略時は1,440とします。

親要素
report-definition

子要素
date-range

report-interval

peak-time

date-range

種別
説明

意味
レポート表示期間を指定します。

指定可能値
次の値を指定できます。

過去1時間以内の場合「WITHIN_THE_PAST_HOUR」

過去1日（24時間）以内の場合「WITHIN_THE_PAST_24_HOURS」

過去7日以内の場合「WITHIN_THE_PAST_7_DAYS」

過去1か月以内の場合「WITHIN_THE_PAST_MONTH」

過去1年以内の場合「WITHIN_THE_PAST_YEAR」

レポート表示時に指定する場合「SPECIFY_WHEN_DISPLAYED」

大文字と小文字は区別しません。

省略
可（省略時は「SPECIFY_WHEN_DISPLAYED」となります。）

属性
なし

親要素
indication-settings

子要素
なし

report-interval

種別
説明

意味
レポート間隔を指定します。

指定可能値
次の値を指定できます。大文字と小文字は区別しません。

分単位の場合「MINUTE」

時間単位の場合「HOUR」

日単位（24時間）以内の場合「DAY」

週単位の場合「WEEK」

月単位の場合「MONTH」

年単位の場合「YEAR」

PIレコード以外を指定した場合，エラーになります。

省略
可（省略時は「HOUR」となります。）

属性
なし

親要素
indication-settings

子要素
なし

peak-time

種別 | 説明
意味 | 指定したフィールド値が最大となる時間だけレポート表示します。
指定可能値 | recordで指定したレコードが単数インスタンスの場合，そのどれかのフィールドIDを指定します。1日の内でそのフィールドの値が最大となる時間のレコードだけを表示します。report-intervalが「HOUR」以外の場合，レコードが複数インスタンスの場合，またはreport-typeがHISTORICAL-MULTIPLE-AGENTSの場合は，エラーになります。
省略 | 可（省略時はpeak-timeにフィールドを設定しません。）
属性 | なし
親要素 | indication-settings
子要素 | なし

realtime-indication-settings

種別
説明

意味
リアルタイムレポートの更新間隔，ランキング表示を指定します。
realtime-indication-settingsは，report-typeが「realtime-single-agent」のときだけ指定できます。report-typeが「realtime-single-agent」以外のときに指定するとエラーになります。

指定可能値
なし

省略
可（省略時は子要素も含め，デフォルトとなります。）

属性
specify-when-displayed
レポート表示時に指定する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」と指定します。省略時は「FALSE」となります。

indicate-delta-value
デルタ値で表示する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」と指定します。省略時は「TRUE」となります。
デルタ値の表示可否については，エージェントで収集される各フィールドによって異なります。詳細は，「表2-25　リアルタイムレポートのデルタ値の表示条件」を参照してください。

親要素
report-definition

子要素
refresh-interval

display-by-ranking

refresh-interval

種別
説明

意味
自動更新の有無，自動更新時の間隔の初期値（秒数），最小値（秒数）を指定します。

指定可能値
なし

省略
可（省略時は自動更新します。）

属性
do-not-refresh-automatically
リアルタイムレポート表示データを自動更新しない場合は「TRUE」，自動更新する場合は「FALSE」を指定します。省略時は，「FALSE」となります。

initial-value
do-not-refresh-automaticallyが「FALSE」の場合，レポート表示データの自動更新間隔を「minimum-value指定値～3,600秒」の整数で指定します。
do-not-refresh-automaticallyが「TRUE」の場合にinitial-valueを指定するとエラーになります。
initial-valueおよびminimum-valueを両方とも省略した場合，initial-value値は「60秒」となります。
minimum-valueを指定し，initial-valueを省略した場合，initial-value値は「minimum-value指定値」となります。

minimum-value
do-not-refresh-automaticallyが「FALSE」の場合，レポート表示データの自動更新間隔の変更できる最小値を「10～3,600秒」の整数で指定します。
do-not-refresh-automaticallyが「TRUE」の場合にminimum-valueを指定するとエラーになります。
initial-valueおよびminimum-valueを両方とも省略した場合，minimum-value値は「60秒」となります。
initial-valueを指定し，minimum-valueを省略した場合，minimum-value値は「initial-value指定値」となります。

親要素
realtime-indication-settings

子要素
なし

display-by-ranking

種別
説明

意味
field属性で指定したフィールドを昇順または降順にソートして，先頭からdisplay-number属性で指定した件数をランキングデータとしてレポート表示する場合に指定します。
複数行のレコード（複数インスタンスレコード）の場合だけ指定できます。単一行のレコードの場合に指定するとエラーになります。
display-by-rankingとdisplay-keyの両方を指定した場合，display-by-rankingの条件で取得したデータをdisplay-keyの条件に従って表示します。

指定可能値
なし

省略
可（省略時はランキング表示しません。）

属性
field
ランキング表示するときの表示判定基準となるフィールドIDを指定します。省略時はエラーになります。
ランキング表示に指定できない属性のフィールドを指定した場合はエラーになります。
ランキング表示時に指定できるフィールドのデータ型は「表2-21　指定できるパラメーターの組み合わせ（リアルタイムレポートの場合）」を参照してください。

display-number
ランキング表示する件数を1～100の整数で指定します。省略時は「10」となります。

in-descending-order
ランキング表示の判定基準となるフィールドIDを降順または昇順でソートし，先頭からdisplay-number属性で指定した件数分を表示します。
昇順でソートする場合は「TRUE」，降順でソートする場合は「FALSE」を指定します。省略時は「FALSE」となります。

親要素
realtime-indication-settings

子要素
なし

view-type

種別 | 説明
意味 | レポートの表現形式を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（display-keyとgraph-propertiesをすべてデフォルトに設定します。）
属性 | なし
親要素 | report-definition
子要素 | display-key
graph-properties

display-key

種別
説明

意味
レコードをソートするためのフィールドを指定します。display-keyを指定すると，graph-typeにLINE，AREA，STACKED_AREAは指定できません。

指定可能値
フィールドIDを指定します。

省略
可（省略時は時系列で表示します。）

属性
in-descending-order

「TRUE」の場合，降順ソート。

「FALSE」または省略の場合，昇順ソート。

親要素
view-type

子要素
なし

graph-properties

種別
説明

意味
グラフ種別とグラフ書式を指定します。<field>タグでgraph=trueに設定されているフィールドがない場合に<graph-properties>タグを指定するとエラーになります。

指定可能値
なし

省略
可

属性
show-areas-of-missing-data
「TRUE」を指定した場合，エージェントが起動していなかったなどの原因でデータが欠落していると，グラフ種別が「LINE」，「AREA」，「STACKED_AREA」およびデータが複数のエージェントまたは複数インスタンスならば，その部分を表示しません。「FALSE」の場合は，その部分を補完します。
省略時は「FALSE」とします。

series-direction
表示グラフをレコード（行方向）単位にまとめる場合は「BY_ROW」，フィールド（列方向）単位にまとめる場合は「BY_COLUMN」を指定します。
graph-typeが「LINE」，「AREA」，または「STACKED_AREA」の場合は，指定値を無視します。graph-typeが「LINE」，「AREA」，または「STACKED_AREA」の場合で，複数行のレポートまたは複数のエージェントの場合は，「BY_COLUMN」を仮定し，それ以外は「BY_ROW」を仮定します。
graph-typeが「LINE」，「AREA」，または「STACKED_AREA」以外の場合で，省略時は「BY_ROW」とします。

親要素
view-type
レポート表示形式を規定します。

子要素
graph-type

axis-labels

data-label

graph-type

種別
説明

意味
グラフの種類を指定します。

指定可能値
次の値を指定します。

集合縦棒グラフの場合「COLUMN」

積み上げ縦棒グラフの場合「STACKED_COLUMN」

集合横棒グラフの場合「BAR」

積み上げ横棒グラフの場合「STACKED_BAR」

円グラフの場合「PIE」

折れ線グラフの場合「LINE」

面グラフの場合「AREA」

積み上げ面グラフの場合「STACKED_AREA」

大文字と小文字は区別しません。

省略
可（省略時は集合縦棒「COLUMN」です。）

属性
なし

親要素
graph-properties

子要素
なし

axis-labels

種別 | 説明
意味 | グラフのX軸とY軸ラベルを指定します。<graph-type>タグで「PIE」を指定して，X軸ラベルまたはY軸ラベルを指定するとエラーになります。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はX軸とY軸ラベルを表示しません。）
属性 | なし
親要素 | graph-properties
子要素 | x-axis
y-axis

x-axis

種別 | 説明
意味 | グラフのX軸ラベルを指定します。
指定可能値 | 0～40文字（全角も1文字と数える）で指定します。
省略 | 可（省略時はX軸ラベルを表示しません。）
属性 | なし
親要素 | axis-labels
子要素 | なし

y-axis

種別 | 説明
意味 | グラフのY軸ラベルを指定します。
指定可能値 | 0～40文字（全角も1文字と数える）で指定します。
省略 | 可（省略時はY軸ラベルを表示しません。）
属性 | なし
親要素 | axis-labels
子要素 | なし

data-label

種別 | 説明
意味 | ラベル表示フィールドを指定します。レコードに単数インスタンスを指定し，report-typeに「historical-single-agent」およびgraph-typeに「LINE」，「AREA」，または「STACKED_AREA」を指定している場合，data-labelを指定すると，エラーになります。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はデータラベルを表示しません。）
属性 | なし
親要素 | graph-properties
子要素 | data-label1
data-label2

data-label1

種別
説明

意味
データラベル1のラベル表示フィールドを指定します。データラベルにはさらにデータラベル2が指定できます。データラベル2に表示する値は，データラベル1の右に括弧で囲まれて表示されます。

指定可能値
report-typeが「historical-single-agent」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

複数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

レコード固有のODBCキーフィールド

report-typeが「historical-multiple-agents」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

DEVICEIDフィールド

PROD_INSTフィールド

report-typeが「realtime-single-agent」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

RECORD_TIMEフィールド

複数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

RECORD_TIMEフィールド

レコード固有のODBCキーフィールド

ODBCキーフィールドについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

省略
可（省略時はデータラベル1を設定しません。）

属性
なし

親要素
data-label

子要素
なし

data-label2

種別
説明

意味
データラベル2のラベル表示フィールドをrecordに対応するフィールドIDで指定します。data-label1を指定しないでdata-label2を指定するとエラーとなります。

指定可能値
report-typeが「historical-single-agent」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

複数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

レコード固有のODBCキーフィールド

report-typeが「historical-multiple-agents」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

DATETIMEフィールド

DEVICEIDフィールド

PROD_INSTフィールド

report-typeが「realtime-single-agent」
単数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

RECORD_TIMEフィールド

複数インスタンスレコードの場合

fieldsタグで指定したフィールドID

RECORD_TIMEフィールド

レコード固有のODBCキーフィールド

ODBCキーフィールドについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

省略
可（省略時はデータラベル2を設定しません。）

属性
なし

親要素
data-label

子要素
なし

drilldown

種別 | 説明
意味 | ドリルダウン対象のフィールドとレポートを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はドリルダウンを設定しません。）
属性 | なし
親要素 | report-definition
子要素 | field-drilldown
report-drilldown

field-drilldown

種別 | 説明
意味 | ドリルダウン対象のフィールドを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はドリルダウン対象のフィールドを設定しません。）
属性 | なし
親要素 | drilldown
子要素 | ref-field

ref-field

種別 | 説明
意味 | ドリルダウン対象のフィールドを指定します。
指定可能値 | なし。子要素condition-expressionに指定できるexpressionの条件式の左辺に指定するフィールドは，子要素ref-reportで指定するドリルダウンレポートのフィールドです。
省略 | 可（省略時はドリルダウン対象のフィールドを設定しません。）
属性 | id | recordで指定したレコードに対応するフィールドIDを指定します。同じidを指定してref-fieldの要素を重複指定すると，エラーとなります。省略すると，condition-expressionは指定できません。
親要素 | field-drilldown
子要素 | ref-report
condition-expression

report-drilldown

種別 | 説明
意味 | ドリルダウン対象のレポートを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はドリルダウン対象のレポートを設定しません。）
属性 | なし
親要素 | drilldown
子要素 | ref-report
ref-bookmark

ref-report

種別 | 説明
意味 | 一つのレポート定義を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時はドリルダウン対象のレポートを設定しません。）
属性 | pathname | ディレクトリパスとレポート定義名を「ディレクトリパス/レポート定義名」の形式で指定します。ディレクトリパスは，ルートディレクトリから順に半角「/」で区切って指定します。ディレクトリ名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。ディレクトリ名とレポート定義名は，1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字で全角・半角が混在できます。存在しないレポート定義を指定するとエラーになります。「レポートAのデータモデルバージョン ≧ レポートBのデータモデルバージョン」である場合，レポートAからレポートBにドリルダウンできます。
親要素 | ref-field
report-drilldown
子要素 | なし

ref-bookmark

種別
説明

意味
一つのブックマークまたは複合ブックマークを指定します。

指定可能値
なし

省略
レポートドリルダウンを設定しません。

属性
pathname
フォルダパスとブックマーク名を「フォルダパス/ブックマーク名」の形式で指定します。フォルダパスは，ルートフォルダから順にフォルダ名を半角「/」で区切って指定します。フォルダ名に「¥」または「/」を含む場合は，それぞれ「¥¥」または「¥/」と記述します。

（例）ルート下のフォルダ名My BookmarkのCPU Trendを指定する場合

/My Bookmark/CPU Trend

多階層の場合は，「/Folder1/Folder2...」のようにフォルダ名を「/」で連結したフォルダパスを指定します。
フォルダ名とブックマーク名は，1～64文字（バイトではない）の全角文字と半角文字で指定します。全角文字と半角文字は混在してもかまいません。存在しないブックマークが指定されたときはエラーになります。
なお，関連づけられたレポート定義，エージェントなどのブックマークそのものの妥当性はチェックされません。

親要素
report-drilldown

子要素
なし

履歴レポートのパラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例（履歴レポートの場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!--  Workload Status （Multi-Agent）レポート          -->
<!--  最近24時間の複数のシステムについての            -->
<!--  1時間ごとのワークロード関連データを表示します    -->
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rdef_create_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
  <report-definitions>
     <report-definition name="Workload Status (Multi-Agent)"
                     parent-folder="/HQ/Monthly/Windows/Operating System/Status Reporting/Daily Trend"
                   read-only="FALSE">
        <product-id>T3.0</product-id>
        <report-type type="historical-multiple-agents"/>
        <record id="PI">
           <fields>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="true">PROCESSES</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">SERVER_SESSIONS</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">CONTEXT_SWITCHES_PER_SEC</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">SYSTEM_CALLS_PER_SEC</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">PCT_TOTAL_PROCESSOR_TIME</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">PROCESSOR_QUEUE_LENGTH</field>
              <field table="true"
                     list="false"
                     graph="false">BYTES_TOTAL_PER_SEC</field>
           </fields>
        </record>
        <indication-settings specify-when-displayed="false"
                          maximum-number-of-records="1440">
              <date-range>WITHIN_THE_PAST_24_HOURS</date-range>
              <report-interval>HOUR</report-interval>
              <peak-time/>
        </indication-settings >
        <view-type>
           <graph-properties show-areas-of-missing-data="false"
                                       series-direction="BY_COLUMN">
              <graph-type>LINE</graph-type>
              <axis-labels>
                 <x-axis/>
                 <y-axis>Processes</y-axis>
              </axis-labels>
              <data-label>
                 <data-label1>PROCESSES</data-label1>
                 <data-label2/>
              </data-label>
           </graph-properties>
        </view-type>
     </report-definition>
  </report-definitions>
</pr-cli-parameters>
<!--Workload Status （Multi-Agent）レポート定義終了 -->

リアルタイムレポートのパラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例（リアルタイムレポートの場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!-- CPU Usage - Top 10 Processesレポートは，                    -->
<!-- CPU使用率が高いプロセスの上位10個をリアルタイムで表示します-->
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rdef_create_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0110">
  <report-definitions>
    <report-definition name="CPU Usage - Top 10 Processes"
                     parent-folder="/HQ/Monthly/Windows/Operating System/Troubleshooting/Real-Time"
                     read-only="FALSE">
       <product-id>T3.0</product-id>
       <report-type type="realtime-single-agent"/>
       <record id="PD_PDI">
           <fields>
              <field table="false"
                      list="false"
                     graph="false">INSTANCE</field>
              <field table="true"
                      list="false"
                     graph="false">ID_PROCESS</field>
              <field table="false"
                      list="false"
                     graph="true">PCT_PROCESSOR_TIME</field>
           </fields>
       </record>
       <realtime-indication-settings specify-when-displayed="false"
                                     indicate-delta-value="false">
             <refresh-interval do-not-refresh-automatically="false"
                                     initial-value="30"
                                     minimum-value="10"/>
             <display-by-ranking field="PCT_PROCESSOR_TIME"
                                 display-number="10"
                                 in-descending-order="false"/>
       </realtime-indication-settings>
       <view-type>
           <graph-properties show-areas-of-missing-data="false"
                             series-direction="BY_COLUMN">
              <graph-type>BAR</graph-type>
              <axis-labels>
                 <x-axis>Program(PID)</x-axis>
                 <y-axis>CPU %</y-axis>
              </axis-labels>
              <data-label>
                 <data-label1>INSTANCE</data-label1>
                 <data-label2>ID_PROCESS</data-label2>
              </data-label>
           </graph-properties>
        </view-type>
     </report-definition>
  </report-definitions>
</pr-cli-parameters>
<!-- CPU Usage - Top 10 Processesレポート定義終了 -->

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_create_params.dtd）を次に示します。

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_create_params.dtd）

<!ENTITY    % BOOL_VALUE       "(true|false|TRUE|FALSE)">
<!ENTITY    % COND_CHILD       "(expression|or|and)">
<!ELEMENT   pr-cli-parameters   (report-definitions)>
<!ATTLIST   pr-cli-parameters
           ver                  (0100|0110)             #REQUIRED>
<!ELEMENT   report-definitions  (report-definition+)>
<!ELEMENT   report-definition(product-id,
           report-type,
           record,
           (indication-settings?|realtime-indication-settings?),
           view-type?,
           drilldown?)>
<!ATTLIST   report-definition
           name                 CDATA              #REQUIRED
           parent-folder        CDATA              #REQUIRED
           id                   CDATA              #IMPLIED
           read-only            %BOOL_VALUE;       "FALSE">
<!ELEMENT   product-id           (#PCDATA)>
<!ELEMENT   report-type          EMPTY>
<!ATTLIST   report-type
           type                 (historical-multiple-agents   |
                                 HISTORICAL-MULTIPLE-AGENTS   |
                                 historical-single-agent      |
                                 HISTORICAL-SINGLE-AGENT      |
                                 realtime- single-agent       |
                                 REALTIME-SINGLE-AGENT) #REQUIRED>
<!ELEMENT   record               (fields,condition-expression?)>
<!ATTLIST   record
           id                   CDATA               #REQUIRED>
<!ELEMENT   fields               (field+)>
<!ELEMENT   field                (#PCDATA)>
<!ATTLIST   field
           table                %BOOL_VALUE;      "FALSE"
           list                 %BOOL_VALUE;      "FALSE"
           graph                %BOOL_VALUE;      "FALSE"
           display-name         CDATA               #IMPLIED>
<!ELEMENT   condition-expression %COND_CHILD;>
<!ELEMENT   expression           (#PCDATA)
<!ATTLIST   expression
           specify-when-displayed  %BOOL_VALUE;      "FALSE">
<!ELEMENT   and                  (%COND_CHILD;,%COND_CHILD;)>
<!ELEMENT   or                   (%COND_CHILD;,%COND_CHILD;)>
<!ELEMENT   indication-settings
           (date-range?,report-interval?,peak-time?)>
<!ATTLIST   indication-settings
           specify-when-displayed      %BOOL_VALUE;  #IMPLIED
           maximum-number-of-records     NMTOKEN     #IMPLIED>
<!ELEMENT   date-range           (#PCDATA)>
<!ELEMENT   report-interval      (#PCDATA)>
<!ELEMENT   peak-time            (#PCDATA)>
<!ELEMENT   realtime-indication-settings
           (refresh-interval?,display-by-ranking?)>
<!ATTLIST   realtime-indication-settings
           specify-when-displayed  %BOOL_VALUE;      "FALSE"
           indicate-delta-value    %BOOL_VALUE;      "TRUE">
<!ELEMENT   refresh-interval EMPTY>
<!ATTLIST   refresh-interval
           do-not-refresh-automatically   %BOOL_VALUE;    "FALSE"
           initial-value           NMTOKEN   #IMPLIED
           minimum-value           NMTOKEN   #IMPLIED>
<!ELEMENT   display-by-ranking EMPTY>
<!ATTLIST   display-by-ranking
           field                   CDATA     #REQUIRED
           display-number          NMTOKEN   #IMPLIED
           in-descending-order     %BOOL_VALUE;      "FALSE">
<!ELEMENT   view-type          (display-key?,graph-properties?)>
<!ELEMENT   display-key        (#PCDATA)>
<!ATTLIST   display-key
           in-descending-order  %BOOL_VALUE;           "FALSE">
<!ELEMENT   graph-properties
                     (graph-type?,axis-labels?,data-label?)>
<!ATTLIST   graph-properties
           series-direction
                     (by_row|by_column|BY_ROW|BY_COLUMN) "BY_ROW"
           show-areas-of-missing-data  %BOOL_VALUE;       "FALSE">
<!ELEMENT   graph-type         (#PCDATA)>
<!ELEMENT   axis-labels        (x-axis?,y-axis?)>
<!ELEMENT   x-axis             (#PCDATA)>
<!ELEMENT   y-axis             (#PCDATA)>
<!ELEMENT   data-label         (data-label1,data-label2?)?>
<!ELEMENT   data-label1        (#PCDATA)>
<!ELEMENT   data-label2        (#PCDATA)>
<!ELEMENT   drilldown          (report-drilldown?,field-drilldown?)>
<!ELEMENT   report-drilldown   (ref-report|ref-bookmark)*>
<!ELEMENT   ref-report EMPTY>
<!ATTLIST   ref-report
           pathname           CDATA            #REQUIRED>
<!ELEMENT   ref-bookmark EMPTY>
<!ATTLIST   ref-bookmark
           pathname           CDATA            #REQUIRED>
<!ELEMENT   field-drilldown    (ref-field*)>
<!ELEMENT   ref-field          (ref-report,condition-expression?)>
<!ATTLIST   ref-field
           id                 CDATA            #REQUIRED>

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。

複数のレポート定義を連続登録中に例外が発生すると，コマンドはその定義の登録を中断し，ほかの定義があればそれを登録します。

<condition-expression>タグの<and>と<or>タグ下には二つの要素しか指定できません。
記述例を次に示します。

 <and>
    <expression>式1</expression>
    <or>
       <expression>式2</expression>
       <or>
          <expression>式3</expression>
          <or>
             <expression>式4</expression>
             <expression>式5</expression>
          </or>
       </or>
    </or>
 </and>

<expression>タグに指定する式の記述例を次に示します。

<expression>SEGMENTS_RETRANSMITTED_PER_SEC&gt;"100"</expression>
<expression>RECORD_TIME&gt;"2003 05 31 11:22:33"</expression>

定義できるレコード，フィールド名称，フィールドのデータ型については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルを参照してください。

値を指定しなかったパラメーターは，デフォルトを適用してレポート定義を作成します。作成されたレポート定義のパラメーターをすべて確認するには，作成したパラメーターファイルを指定して出力コマンドを実行します。

パラメーター指定の組み合わせについては，次の表に示す制限があります。

表2-20　指定できるパラメーターの組み合わせ（履歴レポートの場合）

レポート種別 | レコードタイプ | フィールドのデータ型 | ピーク時間 | フィールド表示形式
表 | 一覧 | グラフ | display-key
履歴（一つのエージェント）レポート | 単数インスタンス | string | × | ○ | ○ | × | ○
char | × | ○ | ○ | × | ○
time_t | × | ○ | ○ | × | ○
timeval | × | ○ | ○ | ○ | ○
utime | × | ○ | ○ | ○ | ○
float | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
ulong | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
short | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
double | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
long | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
複数インスタンス | string | × | ○ | ○ | × | ○
char | × | ○ | ○ | × | ○
time_t | × | ○ | ○ | × | ○
timeval | × | ○ | ○ | ○ | ○
utime | × | ○ | ○ | ○ | ○
float | × | ○ | ○ | ○ | ○
ulong | × | ○ | ○ | ○ | ○
short | × | ○ | ○ | ○ | ○
double | × | ○ | ○ | ○ | ○
long | × | ○ | ○ | ○ | ○
履歴（複数のエージェント）レポート | 単数インスタンス | string | × | ○ | ○ | × | ×
char | × | ○ | ○ | × | ×
time_t | × | ○ | ○ | × | ×
timeval | × | ○ | ○ | ○ | ×
utime | × | ○ | ○ | ○ | ×
float | ○ | ○ | ○ | ○ | ×
ulong | ○ | ○ | ○ | ○ | ×
short | ○ | ○ | ○ | ○ | ×
double | ○ | ○ | ○ | ○ | ×
long | ○ | ○ | ○ | ○ | ×

（凡例）

○：指定できる

×：指定できない

表2-21　指定できるパラメーターの組み合わせ（リアルタイムレポートの場合）

レポート種別 | レコードタイプ | フィールドのデータ型 | ランキング表示 | フィールド表示形式
表 | 一覧 | グラフ | display-key
リアルタイム（一つのエージェント）レポート | 単数インスタンス | string | × | ○ | ○ | × | ○
char(n) | × | ○ | ○ | × | ○
time_t | × | ○ | ○ | × | ○
timeval | × | ○ | ○ | ○ | ○
utime | × | ○ | ○ | ○ | ○
float | × | ○ | ○ | ○ | ○
ulong | × | ○ | ○ | ○ | ○
short | × | ○ | ○ | ○ | ○
double | × | ○ | ○ | ○ | ○
long | × | ○ | ○ | ○ | ○
複数インスタンス | string | × | ○ | ○ | × | ○
char(n) | × | ○ | ○ | × | ○
time_t | × | ○ | ○ | × | ○
timeval | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
utime | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
float | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
ulong | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
short | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
double | ○ | ○ | ○ | ○ | ○
long | ○ | ○ | ○ | ○ | ○

（凡例）

○：指定できる

×：指定できない

レポート種別には，「履歴（一つのエージェント）レポート」，「履歴（複数のエージェント）レポート」，および「リアルタイム（一つのエージェント）レポート」があります。レポートが扱うことのできるレコード属性には，単数インスタンスと複数インスタンスがあります。ただし，「履歴（複数のエージェント）レポート」が扱えるレコード属性は，単数インスタンスだけです。
また，graph-typeに「LINE」，「AREA」，「STACKED_AREA」を指定している場合，インスタンスとフィールドは同時に複数指定できません。その場合のレポートに指定できるレコード属性とフィールドの組み合わせを次の表に示します。

表2-22　レポートに指定できるレコード属性とフィールドの組み合わせ

レポート種別 | レコード属性 | 一つのフィールド | 複数のフィールド
履歴（一つのエージェント）レポート | 単数インスタンス | ○ | ○
複数インスタンス | ○ | ×
履歴（複数のエージェント）レポート | 単数インスタンス | ○ | ×
リアルタイム（一つのエージェント）レポート | 単数インスタンス | ○ | ○
複数インスタンス | ○ | ×

（凡例）

○：指定できる

×：指定できない

display-key指定がある場合，graph-typeに「LINE」，「AREA」，「STACKED_AREA」を指定するとエラーとなります。

time_t型のフィールドに対するフィルターの設定条件には，次の表に示す条件があります。

表2-23　recordに設定するフィルターの設定条件

specify-when
-displayed設定
条件式
右辺
Date，Timeフィールド以外のtime_t型のフィールド
time_t型の中のDateフィールド
time_t型の中のTimeフィールド

TRUE
値
○
○
○

省略
○
○
○

FALSE
値
×
×
○

省略
×
×
×

表2-24　ref-fieldに設定するフィルターの設定条件

specify-when
-displayed設定
条件式
右辺
Date，Timeフィールド以外のtime_t型のフィールド
time_t型の中のDateフィールド
time_t型の中のTimeフィールド

TRUE
フィールドID
×
×
×

値
×
×
○

省略
○
○
○

FALSE
フィールドID
○
○
○

値
×
×
○

省略
×
×
×

（凡例）

○：指定できる

×：指定できない

リアルタイムレポートのデルタ値は，PFM - AgentまたはPFM - RMで収集される各レコードの各フィールドによって異なります。デルタ値およびレコードのフィールドに，デルタ値が収集されるかどうかについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルのレコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。
リアルタイムレポートのデルタ値の表示条件と表示内容を次の表に示します。また，PFM - AgentまたはPFM - RMによっては，表のとおりにならない場合があります。詳細は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルで確認してください。

表2-25　リアルタイムレポートのデルタ値の表示条件

realtime-indication-settingsのindicate-delta-value属性 | 各フィールドのデルタ属性 | 表示内容
TRUE | Yes | 前回収集されたときから今回収集されるまでのパフォーマンスデータの変化量
No | 収集された最新の値
FALSE | Yes | パフォーマンスデータの収集開始からの累積値
No | 収集された最新の値

（凡例）

Yes：デルタ値が収集される

No：デルタ値が収集されない

リアルタイムレポートに指定できないフィールドについて次の表に示します。

表2-26　リアルタイムレポートで指定できないフィールド

PFM - Web Consoleでの名称 | Manager名 | 内容
Agent Host | DEVICEID | インスタンス名［ホスト名］またはホスト名
Agent Instance | PROD_INST | エージェントのインスタンス名
Agent Type | PROD_ID | エージェントのプロダクトID（1バイトの識別子）
Date | DATE | レコードが生成された日付（グリニッジ標準時間）
Date and Time | DATETIME | DateとTimeの組み合わせ
Drawer Type | DRAWER_TYPE | PIデータベース中の要約されている区分
GMT Offset | GMD_ADJUST | グリニッジ標準時間とローカル時間の差（秒）
Time | TIME | レコードが生成された時刻（グリニッジ標準時間）
xxxx（Total） | xxxx_TOTAL | PIレコードの場合，データの要約時に計算される合計値
xxxx_TOTAL_SEC（Total） | xxxx_TOTAL_SEC | データ要約期間内での合計値
xxxx_HI（Max） | xxxx_HI | データ要約期間内での最大値
xxxx_LO（Min） | xxxx_LO | データ要約期間内での最小値
xxxx_OV（OV） | xxxx_OV | データ要約期間内での合計で発生したオーバーフローの回数

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のため，パラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のレポート定義作成に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

レポートの定義内容を記述したパラメーターファイル（rdef_create.xml）を新規に登録する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcrdef  create  rdef_create.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

三つのレポート定義を指定し，一つのレポート定義がエラーとなった場合の標準出力形式を次に示します。

標準出力の出力例

jpcrdef create connected to vserv01 at 2006 03 20 15:00:55.282
create result OK  : レポート定義ディレクトリパス1/レポート定義名1
create result OK  : レポート定義ディレクトリパス2/レポート定義名2
create result ERR : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名3
エラー要因
jpcrdef create disconnected at 2006 03 20 15:01:06.2

jpcrdef delete

形式

jpcrdef delete     [-y]
                  [-mx 最大ヒープサイズ]
                  [-ms 初期ヒープサイズ]
                  入力ファイル

機能

jpcrdef deleteコマンドは，PFM - Managerに接続し，レポート定義を削除するコマンドです。レポート定義ディレクトリを指定すると下位のレポート定義およびレポート定義ディレクトリを含めて削除します。削除対象のレポート定義とレポート定義ディレクトリは，コマンドライン引数として指定されたXML形式のパラメーターファイルから取得します。一つのパラメーターファイルに，複数のレポート定義またはレポート定義ディレクトリを指定し，一括して削除できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限または一般ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-y

このオプションを指定した場合は，削除確認メッセージを出力しません。省略した場合は，<report-definition>ごとに削除確認メッセージを出力します。削除確認メッセージに対して，「y」または「Y」で応答すると削除します。それ以外の値で応答すると，削除はしないで次の<report-definition>の削除確認メッセージを出力します。

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

入力ファイル

レポート定義を削除するためのXML形式のパラメーターファイルを指定します。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成されたファイルです。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名が指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

report-definitions

種別 | 説明
意味 | レポート定義情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | report-definition

report-definition

種別
説明

意味
一つのレポート定義を指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
name
1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字でレポート定義名を指定します。レポート定義名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。全角と半角文字が混在できます。name属性を省略するとparent-folderに指定したレポート定義ディレクトリを下位層含めて削除します。レポート定義名の前後に半角空白を指定すると，前後の半角空白を除いた名称で登録されます。

parent-folder
name属性のレポート定義が存在するディレクトリ名を指定します。1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字のディレクトリ名をルートディレクトリから「/」で区切って指定します。name属性を省略すると，レポート定義ディレクトリを下位層含めて削除します。全角と半角文字の混在はできます。パスの場合は，上位レベルのディレクトリ名から順に半角「/」で区切って指定します。ディレクトリ名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。ディレクトリ名の前後に半角空白を指定するとエラーになります。属性を省略するとエラーとなります。
例えば，ルートディレクトリ「User Reports」の配下にあるレポート定義名「PD define」のレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition name="PD define" parent-folder="/"/>
また，ルートディレクトリ「User Reports」配下のディレクトリ「Dir1」内のディレクトリ「Dir2」にある，すべてのレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition parent-folder="/Dir1/Dir2"/>

id
指定しても無視します。

read-only
「TRUE」の場合は，レポート定義の削除を中断して，次のreport-definition要素を処理します。省略または「FALSE」の場合は，レポート定義を削除します。

親要素
report-definitions

子要素
product
指定しても無視します。

report-type

record

indication-settings

view-type

drilldown

パラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rdef_delete_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
 <report-definitions>
  <report-definition name="Workload Status (Multi-Agent)"
            parent-folder="/"/>
  <report-definition name="daily report"
            parent-folder="/UserReport"
                read-only="FALSE"/>
  <report-definition name="" parent-folder="/report1"/>
 </report-definitions>
</pr-cli-parameters>

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_delete_params.dtd）を次に示します。

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_delete_params.dtd）

<!ENTITY     % BOOL_VALUE     "(true|false|TRUE|FALSE)">
<!ELEMENT pr-cli-parameters    (report-definitions)>
<!ATTLIST pr-cli-parameters
         ver                  (0100)                 #REQUIRED>
<!ELEMENT report-definitions   (report-definition+)>
<!ELEMENT report-definition    ANY>
<!ATTLIST report-definition
         name                 CDATA                  #IMPLIED
         parent-folder        CDATA                  #REQUIRED
         id                   CDATA                  #IMPLIED
         read-only            %BOOL_VALUE;           "FALSE">

注意事項

コマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。

監視テンプレートのレポート定義およびレポート定義ディレクトリは削除できません。

存在しないレポート定義ディレクトリまたはレポート定義を削除対象に指定してもエラーとしないで削除成功を返します。

レポート定義ディレクトリを削除対象に指定し，下位のどれかの定義またはディレクトリの削除に失敗すると,そのレポート定義ディレクトリの処理を中止し，パラメーターファイルに指定されたほかのレポート定義またはレポート定義ディレクトリの処理を続行します。

複数のレポート定義またはレポート定義ディレクトリを削除対象に指定して，どれかの定義またはディレクトリの削除中に例外が発生すると，その処理を中止して，指定されたほかのレポート定義またはレポート定義ディレクトリの処理を続行します。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のレポート定義作成に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

パラメーターファイル（rdef_del.xml）に記述したレポート定義を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcrdef  delete  -y  rdef_del.xml

使用例2

パラメーターファイル（rdef_del02.xml）に記述したレポート定義を確認しながら削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcrdef  delete  rdef_del02.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

10のレポート定義と五つのレポート定義ディレクトリを指定し，三つのレポート定義がエラーとなった場合の標準出力形式を次に示します。

標準出力の出力例

jpcrdef delete connected to vserv01 at 2006 03 20 15:00:55.282
delete result OK  : レポート定義ディレクトリパス1/レポート定義名11
delete result OK  : レポート定義ディレクトリパス2/レポート定義名21
delete result ERR : レポート定義ディレクトリパス3
         Skipped : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名31
エラー要因
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名32
         Skipped : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名33
エラー要因
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名34
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名35
delete result ERR : レポート定義ディレクトリパス4/レポート定義名41
エラー要因
delete result OK  : レポート定義ディレクトリパス5
             OK  : レポート定義ディレクトリパス5/レポート定義名51
             OK  : レポート定義ディレクトリパス5/レポート定義名52
jpcrdef delete disconnected at 2006 03 20 15:01:06.2

上記例では，レポート定義ディレクトリパス3のレポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名31およびレポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名33が削除できなかったため，レポート定義ディレクトリパス3，レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名31，レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名33は残っていることを示します。レポート定義ディレクトリパス4/レポート定義名41も残っていることを示します。

jpcrdef output

形式

jpcrdef output     -o 出力ファイル
                  [-mx 最大ヒープサイズ]
                  [-ms 初期ヒープサイズ]
                  [-dateformat 日付フォーマットのパターン名]
                  [-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名]
                  入力ファイル

機能

jpcrdef outputコマンドは，PFM - Managerに接続し，指定されたレポート定義をXML形式でファイル出力するコマンドです。ディレクトリを指定した場合，そのディレクトリの下にあるすべてのレポート定義をサブディレクトリ以下も含めて，一つのファイルに出力します。ファイル出力するレポート定義のパスまたはディレクトリは，複数指定できます。出力ファイルは，jpcrdef createコマンドの入力ファイルとして指定できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限または一般ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-o 出力ファイル

出力先のファイルをオプションのあとに指定します。指定しないと，エラーになります。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名を指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。既存のファイルを指定すると上書きします。指定されたディレクトリが存在しない場合は，エラーとなります。

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-dateformat 日付フォーマットのパターン名

指定したパターン名に対応する日付フォーマットで，出力ファイルの<expression>タグに記述した日付の形式を決定します。指定できる日付フォーマットのパターン名を次に示します。

pattern-ddMMyyyy

pattern-MMddyyyy

pattern-yyyyMMdd

-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名

指定したセパレーター名に対応するセパレーター文字列で，出力ファイルの<expression>タグに記述したセパレーターの形式を決定します。指定できる日付フォーマットのセパレーター名を次に示します。

space

slash

hyphen

period

入力ファイル

出力対象のレポート定義を記述したXML形式のパラメーターファイルを指定します。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成されたファイルです。絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，ファイル名を指定でき，絶対ファイルパス名以外の場合，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

report-definitions

種別 | 説明
意味 | レポート定義情報のルートタグ
指定可能値 | なし
省略 | 不可
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | report-definition

report-definition

種別
説明

意味
一つのレポート定義を指定します。

指定可能値
なし

省略
不可

属性
name
1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字でレポート定義名を指定します。レポート定義名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。全角と半角文字が混在できます。省略するとparent-folder属性に指定したレポート定義ディレクトリに含まれるすべてのレポート定義を下位層含めて一つのファイルに出力します。レポート定義名の前後に半角空白を指定すると，前後の半角空白を除いた名称で登録されます。

parent-folder
name属性のレポート定義が存在するディレクトリ名を指定します。1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字のディレクトリ名をルートディレクトリから「/」で区切って指定します。parent-folder属性を指定した場合，name属性を省略するとレポート定義ディレクトリに含まれるすべてのレポート定義を下位層含めて一つのファイルに出力します。全角と半角文字が混在できます。パスの場合，上位レベルのディレクトリから順に半角「/」で区切って指定します。ディレクトリ名に「¥」か「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。ディレクトリ名の前後に半角空白を指定するとエラーになります。省略できません。
例えば，ルートディレクトリ「User Reports」の配下にあるレポート定義名「PD define」のレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition name="PD define" parent-folder="/"/>
また，ルートディレクトリ「User Reports」配下のディレクトリ「Dir1」内のディレクトリ「Dir2」にある，すべてのレポート定義をファイルに出力する場合，次のように指定します。
<report-definition parent-folder="/Dir1/Dir2"/>

id
入力ファイルに指定しても無視します。レポート定義（ディレクトリ出力の場合は，ディレクトリ）の識別子を出力します。

read-only
入力ファイルに指定しても無視します。システム定義の場合は，「true」を出力します。それ以外の場合は，「false」を出力します。

親要素
report-definitions

子要素
product
指定しても無視します。

report-type

record

indication-settings

view-type

drilldown

パラメーターファイルの記述例を次に示します。

パラメーターファイル記述例

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rdef_output_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0100">
  <report-definitions>
     <report-definition name="Workload Status (Multi-Agent)"
               parent-folder="/"/>
     <report-definition name="CPU Usage Top 10 Processes"
               parent-folder="/" read-only="FALSE"/>
     <report-definition parent-folder="/Windows/Operating System"/>
  </report-definitions>
</pr-cli-parameters>

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_output_params.dtd）を次に示します。

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_output_params.dtd）

<!ENTITY  % BOOL_VALUE        "(true|false|TRUE|FALSE)">
<!ELEMENT pr-cli-parameters    (report-definitions)>
<!ATTLIST pr-cli-parameters
         ver                  (0100)                #REQUIRED>
<!ELEMENT report-definitions   (report-definition+)>
<!ELEMENT report-definition    ANY>
<!ATTLIST report-definition
         name                 CDATA                 #IMPLIED
         parent-folder        CDATA                 #REQUIRED
         id                   CDATA                 #IMPLIED
         read-only            %BOOL_VALUE;         "FALSE">

注意事項

コマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。

レポート定義ディレクトリを出力対象に指定し，下位のどれかのレポート定義の出力中に例外が発生すると，そのレポート定義の処理をスキップし，ほかのレポート定義の処理を続行します。

複数のレポート定義またはレポート定義ディレクトリを出力対象に指定して，どれかのレポート定義の出力中に例外が発生すると，その処理を中止して，ほかの定義の出力を続行します。

通常，-mxオプションおよび-msオプションを設定する必要はありません。コマンド実行時に，メモリー不足を示すKAVJK0401-Eメッセージが出力された場合は，-mxオプションの最大ヒープサイズに64以上を指定して，再度実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 出力ファイルの作成に失敗した。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターが解析できない。
10 | 1件以上のレポート定義作成に失敗した。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。
100 | 環境が不正である。
200 | メモリーエラーが発生した。
202 | ファイルアクセスエラーが発生した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

レポートの定義内容を記述したパラメーターファイル（rdef_input.xml）をファイル（rdef_output.xml）に出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcrdef  output  -o rdef_output.xml  rdef_input.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

10のレポート定義と五つのレポート定義ディレクトリを指定し，三つのレポート定義がエラーとなった場合の標準出力形式を次に示します。

標準出力の出力例

jpcrdef output connected to vserv01 at 2006 03 20 15:00:55.282
output result OK  : レポート定義ディレクトリパス1/レポート定義名11
output result OK  : レポート定義ディレクトリパス2/レポート定義名21
output result ERR : レポート定義ディレクトリパス3
         Skipped : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名31
エラー要因
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名32
         Skipped : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名33
エラー要因
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名34
             OK  : レポート定義ディレクトリパス3/レポート定義名35
output result ERR : レポート定義ディレクトリパス4/レポート定義名41
エラー要因
output result OK  : レポート定義ディレクトリパス5
             OK  : レポート定義ディレクトリパス5/レポート定義名51
             OK  : レポート定義ディレクトリパス5/レポート定義名52
jpcrdef output disconnected at 2006 03 20 15:01:06.2

出力ファイルフォーマット

指定した属性とデフォルトで設定された属性をファイルに出力します。outputコマンドは，report-definitionタグのid属性としてノードIDを出力します。createコマンドおよびdeleteコマンドは，id属性指定を無視します。

出力されたパラメーターファイルは，レポート定義を生成するときの入力ファイルとして指定できます。出力されたパラメーターの記述を定義するDTDファイルの内容は，生成時に指定するDTDファイルと同じです。出力されたパラメーターファイルの例とパラメーターの記述を定義するDTDファイルは，jpcrdef createコマンドの「パラメーターファイル記述例（履歴レポートの場合）」，「パラメーターファイル記述例（リアルタイムレポートの場合）」，および「パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rdef_create_params.dtd）」を参照してください。

jpcrpt

形式

jpcrpt    -o 出力ファイル名
         [-mx 最大ヒープサイズ]
         [-ms 初期ヒープサイズ]
         [-y]
         [-rc 更新回数]
         [-ri 更新間隔]
         [-dateformat 日付フォーマットのパターン名]
         [-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名]
         [-exportseparator レポート出力時の日付フォーマットの
                          セパレーター名]
         [-agent サービスID[,サービスID]・・・]
         入力ファイル名

機能

jpcrptコマンドは，レポートをCSV形式またはHTML形式でファイル出力するコマンドです。出力定義は，コマンドライン引数として指定されたXML形式のパラメーターファイルから取得します。パラメーターファイルには，レポートの出力形式，出力対象のレポート，および［レポートの表示設定］画面相当の項目が指定できます。HTML形式で出力する場合は，入力ファイルでhtml-outputタグの設定が必要です。

なお，jpcrptコマンドで出力できるレポートの種類はPFM - Web Consoleのバージョンによって異なります。バージョンごとのレポート出力可否を次の表に示します。

表2-27　バージョンごとのレポート出力可否

出力対象 | 08-00 | 08-10 | 08-11以降
レポート | CSV出力 | ○ | ○ | ○
HTML出力 | × | ○ | ○
登録レポート | CSV出力 | × | × | ○
HTML出力 | × | × | ○
複合レポート | HTML出力 | × | × | ○

（凡例）○：出力できる　×：出力できない

1パラメーターファイルに1レポートを指定できます。出力するレポートがリアルタイムレポートの場合，CSV形式によるレポート出力のときは，-rcオプションで指定した更新回数分のデータを，-riオプションで指定した更新間隔に従って，出力ファイルの末尾に追記します。HTML形式によるレポート出力のときは，コマンド実行時の最新のデータでHTMLファイルを出力します。HTMLファイルを出力したあと，データは更新されません。また，HTML形式によるレポート出力では，-rcオプションと-riオプションを指定しても無効になります。

シングルエージェントレポートに対して，複数エージェントを指定した場合は，エラーになります。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

また，コマンドを実行するためには，事前にPerformance Managementに対する管理ユーザー権限または一般ユーザー権限※のユーザーアカウントで認証用のキーファイルを作成する必要があります。詳細については，jpcmkkeyコマンドを参照してください。

注※

Performance ManagementユーザーまたはJP1ユーザーが必要とする，Performance Managementに対する実行権限です。

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-o 出力ファイル名

レポートを出力するファイル名称を指定します。出力ファイル名を指定しないと，エラーになります。また，出力ファイル名を指定するとき，次に示す文字は含めないでください。

# % < > & ¥

出力ファイル名は，絶対ファイルパス名，相対ファイルパス名，またはファイル名で指定できます。絶対ファイルパス名以外の場合は，カレントディレクトリを基点とします。指定されたディレクトリが存在しない場合は，エラーになります。指定されたファイルが重複した場合は，-yオプションの指定に従います。

レポートの出力形式（CSV出力またはHTML出力）は，コマンドライン引数に指定したXML形式のパラメーターファイルで指定します。CSV出力を指定した場合，CSV形式のファイルが一つ出力されます。このCSV形式ファイルに拡張子は付加されません。一方，HTML出力を指定した場合，HTML形式のファイルおよびPNG形式のグラフ画像ファイルの二つが出力される場合があります。これらのファイルには拡張子が付加されます。したがってHTML出力を指定した場合，引数に指定した出力ファイル名に対して，実際に生成されるファイル名は異なるため注意してください。ファイル名のパターン例を次の表に示します。

出力形式 | 指定するファイル名 | 出力ファイル名
CSV | Output | output
output.csv | output.csv
HTML | output | output.htm
output.png
output.htm | output.htm.htm
output.htm.png

なお，HTML形式のレポートを出力する場合は，出力ファイルパスに次の文字を含むパスを指定すると，KAVJK0210-Eメッセージが表示され，コマンドの実行を中断します。

# % < > & ¥ "

-mx 最大ヒープサイズ

java.exeの最大ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，64メガバイトです。実際に取得できる最大サイズは，システムに依存します。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-ms 初期ヒープサイズ

java.exeの初期ヒープサイズをメガバイト単位で指定します。デフォルトは，32メガバイトです。指定する値が次の条件を満たさない場合は，コマンドライン形式不正となります。指定値の条件を次に示します。

1～1,024の整数

「-mxの指定値 >= -msの指定値」

-y

-oオプションで指定した出力先のファイルが重複した場合，確認メッセージを出力するかどうかを指定します。

このオプションを指定した場合は，上書き確認メッセージを出力しないで，既存のファイルに上書きします。このオプションを省略した場合は，上書き確認メッセージを出力します。上書き確認メッセージに対して，「y」または「Y」で応答すると，既存のファイルに上書きします。それ以外の値で応答すると，処理を中断します。

-rc 更新回数

リアルタイムレポートに適用されるオプションです。レポートの更新回数を指定します。指定できる更新回数は，1～2,147,483,647です。省略した場合，1となります。範囲外を指定するとエラーになります。履歴レポートに対して指定した場合およびHTML出力の場合は，無視されます。

-ri 更新間隔

リアルタイムレポートに適用されるオプションです。レポートの更新間隔を指定します。指定できる更新間隔は，レポート定義時の更新間隔の最小値～3,600秒です。省略した場合，レポート定義時の更新間隔の初期値となります。範囲外を指定すると，エラーになります。履歴レポートに対して指定した場合およびHTML出力の場合は，無視されます。

-dateformat 日付フォーマットのパターン名

指定したパターン名に対応する日付フォーマットで，入力ファイルの<expression-value>，<start-time>，<end-time>，<baseline-start-time>タグに記述した日付の形式を判定します。また，出力ファイル内の日付の形式を決定します。指定できる日付フォーマットのパターン名を次に示します。

pattern-ddMMyyyy

pattern-MMddyyyy

pattern-yyyyMMdd

-dateseparator 日付フォーマットのセパレーター名

指定したセパレーター名に対応するセパレーター文字列で，入力ファイルの<expression-value>，<start-time>，<end-time>，<baseline-start-time>タグに記述したセパレーターの形式を判定します。指定できる日付フォーマットのセパレーター名を次に示します。

space

slash

hyphen

period

-exportseparator レポート出力時の日付フォーマットのセパレーター名

出力ファイル内の日付フォーマットセパレーター名に対応するセパレーター文字列を指定します。指定できる日付フォーマットのセパレーター名を次に示します。

space

slash

hyphen

period

-agent サービスID

レポート出力対象のエージェントを，Agent Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントのサービスIDで指定します。Remote Monitor CollectorサービスのサービスIDを指定するとエラーになります。レポート定義のレポート種別が「履歴（複数のエージェント）」で，複数のサービスIDを指定する場合はコンマ区切りで指定します。この場合，左側のサービスIDから順番に処理します。サービスIDを重複して指定した場合，先に指定したサービスIDを有効とします。

このオプションが指定された場合，パラメーターファイル内に<agent>タグが指定されていても無視されます。

存在しないサービスIDやレポート定義とプロダクトの異なるサービスIDを指定するとエラーになります。レポート定義のレポート種別が「履歴（複数のエージェント）」以外で，サービスIDを複数指定するとエラーになります。また，登録レポートまたは複合レポートに対して指定された場合は無視されます。

入力ファイル名

レポートを出力するための定義を記述した入力ファイル名を指定します。入力ファイルは，XML形式のパラメーターファイルです。このパラメーターファイルは，後述の「パラメーターファイルの形式」に基づいて作成します。入力ファイル名は，絶対パスでも相対パスでも指定できます。絶対パス以外で指定する場合は，カレントディレクトリを基点とします。

パラメーターファイルの形式

XMLタグ仕様

パラメーターファイルの記述例を次に示します。なお，パラメーターファイルのサンプルを下記ディレクトリに格納しています。パラメーターファイルを記述するときの雛形として利用してください。

Windowsの場合：

インストール先のディレクトリ¥sample¥conf¥

UNIXの場合：

/opt/jp1pcwebcon/sample/conf/

パラメーターファイル記述例（登録レポート，複合レポート以外のレポートを出力する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1htmprsvr</agent>
   <agent>TA1admin</agent>
   <report-definition name="CPU Trend" parent-folder="/Windows/Operating System/Monthly Trend">
     <launch-options>
       <indication-settings maximum-number-of-records="1440">
         <report-interval>HOUR</report-interval>
         <start-time>2007 08 10 12:00</start-time>
         <end-time>2007 08 11 12:00</end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
     <html-output>
       <show-graph>
         <graph-options zoom-scale = "100">
           <show-3d/>
           <show-grid/>
           <vertical-axis minvalue="0" maxvalue="100"/>
         </graph-options>
       </show-graph>
       <show-table/>
     </html-output>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

パラメーターファイル記述例（登録レポートを出力する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-registration-report>
   <registration-report-definition report-name="CPU Usage@TA1host01"
     bookmark-name="CPU Usage"
     bookmark-parent-folder="/">
     <launch-options>
       <indication-settings maximum-number-of-records="1440">
         <date-range>WITHIN_THE_PAST_24_HOURS</date-range>
         <report-interval>HOUR</report-interval>
       </indication-settings>
     </launch-options>
     <html-output>
       <show-graph>
         <graph-options zoom-scale = "100">
           <show-grid/>
           <vertical-axis minvalue="0" maxvalue="100"/>
         </graph-options>
       </show-graph>
     <show-table/>
     </html-output>
   </registration-report-definition>
 </launch-registration-report>
</pr-cli-parameters>

パラメーターファイル記述例（複合レポートを出力する場合）

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-combination-bookmark>
   <combination-definition bookmark-name="CPU Usage with Baseline" bookmark-parent-folder="/">
     <combination-options><combination-indication-settings>
       <date-range>WITHIN_THE_PAST_24_HOURS</date-range>
       <report-interval>HOUR</report-interval>
     </combination-indication-settings>
    </combination-options>
    <combination-graph-options zoom-scale="100" />
  </combination-definition>
 </launch-combination-bookmark>
</pr-cli-parameters>

パラメーターの記述を定義するDTDファイル（rpt_params.dtd）を次に示します。

<!ENTITY     % BOOL_VALUE          "(true|false|TRUE|FALSE)">
<!ENTITY     % ZOOM_VALUE          "(100|200|400|600|800)">
<!ELEMENT    pr-cli-parameters     (launch-report |
                                   launch-registration-report |
                                   launch-combination-bookmark)>
<!ATTLIST      pr-cli-parameters
            ver                   (0100 | 0110 | 0200 | 0210)  #REQUIRED>
<!ELEMENT    launch-report         (agent*, report-definition)>
<!ELEMENT    agent                 (#PCDATA)>
<!ELEMENT    report-definition     (launch-options?, html-output?)>
<!ATTLIST      report-definition
            name                  CDATA                       #REQUIRED
            parent-folder         CDATA                       #REQUIRED>
<!ELEMENT    launch-options        ((indication-settings? |
                                    realtime-indication-settings?),
                                   expression-values?)>
<!ELEMENT    indication-settings   (date-range?,
                                   report-interval?,
                                   start-time?,
                                   end-time?,
                                   peak-time?)>
<!ATTLIST      indication-settings
            maximum-number-of-records   NMTOKEN               #IMPLIED>
<!ELEMENT    date-range             (#PCDATA)>
<!ELEMENT    report-interval        (#PCDATA)>
<!ELEMENT    start-time             (#PCDATA | relative-time)*>
<!ELEMENT    end-time               (#PCDATA | relative-time)*>
<!ELEMENT    peak-time              (#PCDATA)>
<!ELEMENT    realtime-indication-settings    (display-by-ranking?)>
<!ATTLIST      realtime-indication-settings
            indicate-delta-value  %BOOL_VALUE;                #IMPLIED>
<!ELEMENT    display-by-ranking    EMPTY>
<!ATTLIST      display-by-ranking
            field                 CDATA                      #REQUIRED
            display-number        NMTOKEN                     #IMPLIED
            in-descending-order   %BOOL_VALUE;                #IMPLIED>
<!ELEMENT    expression-values     (expression-value+)>
<!ELEMENT    expression-value      (#PCDATA | relative-time)*>
<!ATTLIST      expression-value
            pos                   NMTOKEN                     #IMPLIED>
<!ELEMENT    html-output           (show-graph? , show-table?)>
<!ELEMENT    show-graph            (graph-options?)>
<!ELEMENT    show-table            EMPTY>
<!ELEMENT    graph-options         (show-3d?, show-grid?, vertical-axis?)>
<!ATTLIST      graph-options
           zoom-scale             %ZOOM_VALUE;                #IMPLIED>
<!ELEMENT    show-3d               EMPTY>
<!ELEMENT    show-grid             EMPTY>
<!ELEMENT    vertical-axis         EMPTY>
<!ATTLIST    vertical-axis
            minvalue              NMTOKEN                    #REQUIRED
            maxvalue              NMTOKEN                    #REQUIRED>
<!ELEMENT    launch-registration-report   (registration-report-definition)>
<!ELEMENT    registration-report-definition (launch-options?, html-output?)>
<!ATTLIST      registration-report-definition
            bookmark-name          CDATA                     #REQUIRED
            report-name            CDATA                     #REQUIRED
            bookmark-parent-folder CDATA                     #REQUIRED>
<!ELEMENT    launch-combination-bookmark  (combination-definition)>
<!ELEMENT    combination-definition       (combination-options?),
                                          combination-graph-options?)>>
<!ATTLIST    combination-definition
            bookmark-name                CDATA            #REQUIRED
            bookmark-parent-folder       CDATA            #REQUIRED>
<!ELEMENT    combination-options          (combination-indication-settings?,
                                          baseline-indication-settings?)>
<!ELEMENT    combination-indication-settings (date-range?,
                                             report-interval?,
                                             start-time?,
                                             end-time?)>
<!ELEMENT    baseline-indication-settings (baseline-start-time?)>
<!ELEMENT    baseline-start-time          (#PCDATA | relative-time)*>
<!ELEMENT    relative-time      EMPTY>
<!ATTLIST    relative-time
            origin            (NOW        | now        |
                               THIS-HOUR  | this-hour  |
                               THIS-DAY   | this-day   |
                               THIS-WEEK  | this-week  |
                               THIS-MONTH | this-month |
                               THIS-YEAR  | this-year)     #REQUIRED
            year               NMTOKEN                     #IMPLIED
            month              NMTOKEN                     #IMPLIED
            week               NMTOKEN                     #IMPLIED
            day                NMTOKEN                     #IMPLIED
            hour               NMTOKEN                     #IMPLIED
            minute             NMTOKEN                     #IMPLIED>

launch-report

種別 | 説明
意味 | レポートを出力する場合に，レポート定義とエージェントの組み合わせを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（launch-report，launch-registration-reportまたはlaunch-combination-bookmarkのどれか一つだけを指定する必要があります。）
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | agent（複数指定できます。）
report-definition

agent

種別
説明

意味
レポート出力対象となるエージェントを一つ指定します。

指定可能値
エージェントの，Agent Collector，リモートエージェント，またはグループエージェントのサービスIDを指定します。ただし，次のサービスIDを指定するとエラーになります。

Remote Monitor CollectorサービスのサービスID

存在しないサービスID

プロダクトが混在したサービスID

コマンド実行時のユーザーに参照権限がないエージェントのサービスID

サービスIDを重複して指定した場合，先に指定したサービスIDが有効になります。「report-definition」に指定したレポートのレポート種別がマルチエージェント以外で，サービスIDを複数指定するとエラーになります。
PFM - Web Console 08-50以降で，コマンドの実行時に-agentオプションが指定された場合，このタグの指定値は無視されます。逆に，このタグを省略した場合は，コマンド実行時に-agentオプションを指定する必要があります。

省略
不可

属性
なし

親要素
launch-report

子要素
なし

report-definition

種別
説明

意味
レポート出力対象となるレポート定義を一つ指定します。
ただし，次の場合はエラーになります。

指定したレポート定義のプロダクトと同じプロダクトのエージェントを指定していない場合

レポート定義のデータモデルバージョンか，またはそれより新しいエージェントのデータモデルバージョンとなるエージェントを指定していない場合

指定可能値
なし

省略
不可

属性
name
1～64文字（バイトではない）の全角文字または半角文字でファイル出力するレポート定義名を指定します。レポート定義名に「¥」または「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。
存在しないレポート名を指定すると，エラーになります。省略するとエラーになります。

parent-folder
name属性で指定したレポート定義の親ディレクトリをディレクトリパスで指定します。ディレクトリパスは「/」で始まり，上位レベルのディレクトリ名から順に半角「/」で区切って指定します。ルートディレクトリを指定する場合は，「/」だけを指定します。ディレクトリ名に「¥」または「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。存在しないディレクトリを指定すると，エラーになります。また，省略するとエラーになります。ディレクトリパス名の最後に「¥」または「/」を記述してもエラーになりません。

親要素
launch-report

子要素
launch-options（1report-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）

html-output（1report-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）

launch-options

種別 | 説明
意味 | レポートの取得条件を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（省略時は設定しません。）
属性 | なし
親要素 | report-definition，registration-report-definition
子要素 | indication-settings（1launch-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）
realtime-indication-settings（1launch-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）
expression-values（1launch-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）

indication-settings

種別
説明

意味
次の値を指定します。

レポート取得間隔

レポート間隔

開始日時

終了日時

ピーク時間

最大レコード数

レコード定義のレポート種別が「リアルタイム（一つのエージェント）」の場合に指定すると，エラーになります。

指定可能値
なし

省略
可（子要素を含め，レポート定義の値を適用します。）

属性
maximum-number-of-records
1～2,147,483,647の整数でレポートを取得する最大レコード数の上限値を指定します。指定できる上限は，config.xmlの<command>タグのmaxFetchCountで指定される値となります。それよりも大きい値を指定すると，maxFetchCountの値を適用します。また，config.xmlの<command>タグのmaxFetchCountの値がレポート定義で指定される値よりも小さい場合は，maxFetchCountの値を適用します。
省略時は，レポート定義の値となります。

親要素
launch-options

子要素
date-range（1indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

start-time（1indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

end-time（1indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

report-interval（1indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

peak-time（1indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

date-range

種別
説明

意味
レポートの取得期間を指定します。

指定可能値
次の値を指定できます。大文字と小文字は区別しません。

過去1時間以内の場合「WITHIN_THE_PAST_HOUR」

過去1日（24時間）以内の場合「WITHIN_THE_PAST_24_HOURS」

過去7日以内の場合「WITHIN_THE_PAST_7_DAYS」

過去1か月以内の場合「WITHIN_THE_PAST_MONTH」

過去1年以内の場合「WITHIN_THE_PAST_YEAR」

レポート表示時に指定する場合「SPECIFY_WHEN_DISPLAYED」

省略
可（レポート定義の値を適用します。）

属性
なし

親要素
indication-settings，combination-indication-settings

子要素
なし

report-interval

種別
説明

意味
レポート間隔を指定します。

指定可能値
次の値を指定できます。大文字と小文字は区別しません。

分単位の場合「MINUTE」

時間単位の場合「HOUR」

日単位（24時間）の場合「DAY」

週単位の場合「WEEK」

月単位の場合「MONTH」

年単位の場合「YEAR」

レポートまたは登録レポートを出力する場合，レポート定義のレコードがPIレコード以外の場合に指定すると，エラーになります。複合レポートを出力する場合はエラーにならず，出力対象のうちPIレコードの系列だけがこの値を参照します。レポート定義にpeak timeが設定されている場合，「HOUR」以外を指定するとpeak timeは無効となります。

省略
可（レポート定義の値を適用します。）

属性
なし

親要素
indication-settings，combination-indication-settings

子要素
なし

start-time

種別
説明

意味
開始日時を指定します。
絶対時刻で直接指定する方法と，子要素の<relative-time>タグで相対指定する方法があります。

指定可能値
report-intervalで指定したフォーマットで指定します。report-intervalが指定できないレポートは，「MINUTE」が指定された場合のフォーマットで指定します。

（例1）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「space」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，start-timeは「YYYY△MM△DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例2）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「slash」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，start-timeは「YYYY/MM/DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例3）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「hyphen」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，start-timeは「YYYY-MM-DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例4）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「period」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，start-timeは「YYYY.MM.DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

次の場合，エラーになります。

指定値不正

フォーマット不正

end-timeより大きい値を指定

指定した年が1970以下，または2036以上

省略
date-rangeおよびend-time指定値との組み合わせに依存します。詳細については，後述の注意事項を参照してください。

属性
なし

親要素
indication-settings，combination-indication-settings

子要素
relative-time（1start-timeに1回だけ指定できます。省略できます）。

（凡例）

△：半角スペース

end-time

種別
説明

意味
終了日時を指定します。
絶対時刻で直接指定する方法と，子要素の<relative-time>タグで相対指定する方法があります。

指定可能値
report-intervalで指定したフォーマットで指定します。report-intervalが指定できないレポートは，「MINUTE」が指定された場合のフォーマットで指定します。

（例1）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「space」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，end-timeは「YYYY△MM△DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例2）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「slash」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，end-timeは「YYYY/MM/DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例3）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「hyphen」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，end-timeは「YYYY-MM-DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例4）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「period」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，end-timeは「YYYY.MM.DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

次の場合，エラーになります。

指定値不正

フォーマット不正

end-timeより大きい値を指定

指定した年が1970以下，または2036以上

省略
date-rangeおよびstart-time指定値との組み合わせに依存します。詳細については，後述の注意事項を参照してください。

属性
なし

親要素
indication-settings，combination-indication-settings

子要素
relative-time（1end-timeに1回だけ指定できます。省略できます）。

（凡例）

△：半角スペース

peak-time

種別
説明

意味
ピーク時間を指定します。

指定可能値
ピーク時間を指定したいフィールドIDを指定します。「NONE」を指定すると，レポート定義で指定したフィールドIDは無効になります。
レポート定義が次の条件のどれかに該当するときに指定した場合，エラーになります。

レコードがPIレコード以外

レコードが複数インスタンス

report-intervalがHOUR以外

省略
可（レポート定義の値を適用します。）

属性
なし

親要素
indication-settings

子要素
なし

realtime-indication-settings

種別
説明

意味
リアルタイムレポートのランキング表示を指定します。
レポート定義のレポート種別が「リアルタイム（一つのエージェント）」の場合に指定できます。それ以外の場合はエラーになります。

指定可能値
なし

省略
可（子要素を含め，レポート定義の値を適用します。）

属性
indicate-delta-value
デルタ値で取得する場合は「TRUE」，それ以外は「FALSE」と指定します。省略時は，レポート定義の値を適用します。

親要素
launch-options

子要素
display-by-ranking（1realtime-indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

display-by-ranking

種別
説明

意味
ランキング取得フィールド，取得数，降順かどうかを指定できます。
レポート定義のレコードが単数インスタンスの場合，エラーになります。

指定可能値
なし

省略
レポート定義の値

属性
field
ランキング取得するフィールドIDを指定します。
ランキング取得をしない場合は，「NONE」を指定します。「NONE」の指定は，大文字と小文字は区別しません。省略するとエラーになります。

display-number
ランキング取得する件数を1～100の整数で指定します。範囲外を指定するとエラーになります。field属性が「NONE」の場合にdisplay-numberを指定すると，エラーになります。
field属性指定時に省略した場合，レポート定義でfield属性が指定されていれば，レポート定義の値，それ以外の場合は10となります。

in-descending-order
ランキング取得の判定基準となるフィールドIDを降順または昇順でソートし，先頭からdisplay-number属性で指定した件数分を取得します。
昇順でソートする場合は「TRUE」，降順でソートする場合は「FALSE」を指定します。
field属性が「NONE」の場合にin-descending-orderを指定すると，エラーになります。
field属性指定時に省略した場合，レポート定義でfield属性が指定されていれば，レポート定義の値，それ以外の場合は「NONE」となります。field属性が指定されていなければ，「FALSE」となります。

親要素
realtime-indication-settings

子要素
なし

expression-values

種別
説明

意味
条件式を一つ以上指定します。
「Specify when displayed」で設定された条件式を含まないレポートに指定すると，エラーになります。

指定可能値
なし

省略
可（省略時は設定しません）

属性
なし

親要素
launch-options

子要素
expression-value（複数指定できます。）

expression-value

種別
説明

意味
条件式の値を一つ指定します。

指定可能値
pos属性で指定された行の式の値を指定します。
指定可能値は，整数，小数値，または2,048バイト以内の半角文字列です。

省略
可（expression-valuesを指定した場合は省略できません）

属性
pos
条件式に「Specify when displayed」が設定されている単純式の出現順を0から始まる整数で指定します。出現順は，［レポートの表示設定］画面で表示される条件式の表示順と一致します。［レポートの表示設定］画面で1番目に表示される条件式のposの値は0となり，3番目に表示される条件式のposの値は2となります。
指定できる範囲は，0～「Specify when displayed」が設定されている単純式の個数-1となります。
最初のexpression-valueタグでposを省略すると，0となります。2番目以降のexpression-valueタグでposを省略すると，一つ前のposの値+1となります。
posに同じ値を複数指定できます。この場合，最後に指定された値が有効になります。
範囲外の値を指定すると，エラーになります。

親要素
expression-values

子要素
relative-time（1expression-valueに1回だけ指定できます。省略できます）。

html-output

種別
説明

意味
HTML形式でレポートを出力します。出力するレポートのフォーマットについては，後述の出力ファイルを参照してください。
HTML形式のレポートは，次の形式でデータを表示できます。表示形式は，子要素で指定します。

グラフ表示

テーブル表示

子要素を指定しない場合は，ヘッダー部分のレポート定義名だけが出力されます。

指定可能値
なし

省略
CSV形式でレポート出力します。

属性
なし

親要素
report-definition，registration-report-definition

子要素 ※
show-graph（1html-outputに1回だけ指定できます。省略できます。）

show-table（1html-outputに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

show-graph

種別 | 説明
意味 | 出力するレポートにグラフを表示します。グラフを表示する場合は，レポート定義でグラフ表示する設定をし，かつこのタグを指定します。レポート定義またはこのタグのどちらかの指定が無効の場合エラーにはなりませんが，レポートにグラフは表示されません。レポートに表示するグラフオプションは，子要素で指定します。子要素を指定しない場合は，デフォルト設定のグラフが表示されます。
指定可能値 | なし
省略 | レポートにはグラフを表示しません。
属性 | なし
親要素 | html-output
子要素 | graph-options（1show-graphに1回だけ指定できます。省略できます。）

graph-options

種別
説明

意味
グラフオプションの設定を変更します。子要素の指定によって，次の項目の設定を変更できます。

3Dで表示する

グリッドを表示する

縦軸の最大値と最小値を手動で設定する

指定可能値
なし

省略
3D表示オフ，グリッド表示オフ，縦軸は自動設定となります。

属性
zoom-scale
グラフの拡大率を指定します。選択できる値は，100，200，400，600，800のどれかです。省略時のデフォルトは100です。不正な値を指定した場合は，エラーになります。

親要素
show-graph

子要素 ※
show-3d（1graph-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）

show-grid（1graph-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）

vertical-axis（1graph-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

show-3d

種別 | 説明
意味 | グラフを3Dで表示します。ただし，グラフ種別が線または面グラフの場合はエラーになります。なお，グラフ種別が積み上げ面の場合はエラーにはなりませんが，グラフは2Dで表示されます。
指定可能値 | なし
省略 | グラフを2Dで表示します。
属性 | なし
親要素 | graph-options
子要素 | なし

show-grid

種別 | 説明
意味 | グラフ上にグリッドを表示します。ただし，グラフ種別が円グラフの場合はエラーになります。
指定可能値 | なし
省略 | グリッドを表示しません。
属性 | なし
親要素 | graph-options
子要素 | なし

vertical-axis

種別 | 説明
意味 | レポートで表示するグラフの縦軸の範囲を指定します。ただし，グラフ種別が円グラフの場合はエラーになります。
指定可能値 | なし
省略 | 縦軸がグラフのデータに応じて自動で設定されます。
属性 | minvalue | 縦軸の最小値を実数値で指定します。指定できる範囲は，-1.797E308～1.797E308です。省略時およびminvalue>maxvalueの場合は，エラーになります。
maxvalue | 縦軸の最大値を実数値で指定します。指定できる範囲は，-1.797E308～1.797E308です。省略時およびminvalue>maxvalueの場合は，エラーになります。
親要素 | graph-options
子要素 | なし

show-table

種別 | 説明
意味 | 出力するレポートでテーブル（表）を表示します。テーブルを表示する場合は，レポート定義でテーブル表示を設定し，かつこのタグを指定します。レポート定義およびこのタグのどちらかの指定が無効の場合エラーにはなりませんが，レポートにテーブルは表示されません。
指定可能値 | なし
省略 | レポートにはテーブルを表示しません。
属性 | なし
親要素 | html-output
子要素 | なし

launch-registration-report

種別 | 説明
意味 | ブックマーク階層のブックマーク（複合ブックマークを含む）の配下にある登録レポートを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（launch-report，launch-registration-reportまたはlaunch-combination-bookmarkのどれか一つだけを指定する必要があります。）
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | registration-report-definition

registration-report-definition

種別
説明

意味
レポート出力対象となる登録レポートを一つ指定します。

指定可能値
なし

省略
可（launch-registration-reportを指定した場合は省略不可）

属性
bookmark-name
ファイル出力する登録レポートが格納されているブックマーク（複合ブックマークを含む）の名前を指定します。ブックマーク名に「¥」または「/」を含む場合は，それぞれ「¥¥」または「¥/」と記述します。存在しないブックマークを指定した場合はエラーになります。省略した場合はエラーになります。

report-name
ファイル出力する登録レポートの名前を指定します。「¥」または「/」を含める場合は，それぞれ「¥¥」または「¥/」と記述します。bookmark-name属性で指定したブックマーク配下に存在しない登録レポートを指定するとエラーになります。省略した場合はエラーになります。
注意：同一ブックマーク配下に同じ名称の登録レポートが複数定義されている場合，コマンドによって一つ目に情報取得された登録レポートが出力されます。

bookmark-parent-folder
bookmark-name属性で指定したブックマークの親ディレクトリをディレクトリパスで指定します。ディレクトリパスは「/」で始まり，上位レベルのディレクトリ名から順に半角「/」で区切って指定します。ルートディレクトリを指定する場合は，「/」だけを指定します。ディレクトリ名に「¥」または「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。存在しないディレクトリを指定すると，エラーになります。また，省略するとエラーになります。ディレクトリパス名の最後に「¥」または「/」を記述するとエラーになります。

親要素
launch-registration-report

子要素 ※
launch-options（1registration-report-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）

html-output（1registration-report-definitionに1回だけ指定できます。省略できます）。

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

launch-combination-bookmark

種別 | 説明
意味 | ブックマーク階層の複合ブックマークを指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（launch-report，launch-registration-reportまたはlaunch-combination-bookmarkのどれか一つだけを指定する必要があります。）
属性 | なし
親要素 | pr-cli-parameters
子要素 | combination-definition

combination-definition

種別 | 説明
意味 | レポート出力対象となる複合ブックマークを一つ指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 可（launch-combination-bookmarkを指定した場合は省略不可）
属性 | bookmark-name | ファイル出力する複合ブックマークの名前を指定します。ブックマーク名に「¥」または「/」を含む場合は，それぞれ「¥¥」または「¥/」と記述します。存在しないブックマーク，複合ブックマークではないブックマークを指定した場合はエラーになります。省略した場合はエラーになります。
bookmark-parent-folder | bookmark-name属性で指定したブックマークの親ディレクトリをディレクトリパスで指定します。ディレクトリパスは「/」で始まり，上位レベルのディレクトリ名から順に半角「/」で区切って指定します。ルートディレクトリを指定する場合は，「/」だけを指定します。ディレクトリ名に「¥」または「/」を含む場合，それぞれ「¥¥」「¥/」と記述します。存在しないディレクトリを指定すると，エラーになります。また，省略するとエラーになります。ディレクトリパス名の最後に「¥」または「/」を記述するとエラーになります。
親要素 | launch-combination-bookmark
子要素 ※ | combination-options（1combination-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）
combination-graph-options（1combination-definitionに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

combination-graph-options

種別 | 説明
意味 | レポート出力対象となる複合ブックマークを一つ指定します。
指定可能値 | なし
省略 | グラフの拡大率を100％にします。
属性 | zoom-scale | グラフの拡大率を指定します。選択できる値は，100，200，400，600，800のどれかです。省略時のデフォルトは100です。不正な値を指定した場合は，エラーになります。
親要素 | combination-definition
子要素 | なし

combination-options

種別 | 説明
意味 | 複合レポートを出力する場合のオプションを指定します。なお，ベースラインの表示設定は，子要素で指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 複合レポートの表示オプションは設定されません。
属性 | なし
親要素 | combination-definition
子要素 ※ | combination-indication-settings（1combination-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）
baseline-indication-settings（1combination-optionsに1回だけ指定できます。省略できます。）

注※　子要素を指定する場合は，記載順に指定します。

combination-indication-settings

種別 | 説明
意味 | 複合レポートに対して，レポート取得期間，レポート間隔，開始日時，終了日時を指定します。
指定可能値 | なし
省略 | 子要素で指定する値を含め，レポート定義の値が適用されます。
属性 | なし
親要素 | combination-options
子要素 | date-range（1combination-indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）
start-time（1combination-indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）
end-time（1combination-indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）
report-interval（1combination-indication-settingsに1回だけ指定できます。省略できます。）

baseline-indication-settings

種別 | 説明
意味 | 複合レポートのベースラインの表示開始位置を指定します。なお，ベースラインの表示開始位置は，子要素で指定します。
指定可能値 | なし
省略 | ベースラインの開始位置として，デフォルト（レポートの開始日時）が使用されます。
属性 | なし
親要素 | combination-options
子要素 | baseline-start-time

baseline-start-time

種別
説明

意味
複合レポートのベースラインの表示開始位置を指定します。
絶対時刻で直接指定する方法と，子要素の<relative-time>タグで相対指定する方法があります。

指定可能値
report-intervalで指定したフォーマットで指定します。report-intervalが指定できないレポートは，「MINUTE」が指定された場合のフォーマットで指定します。

（例1）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「space」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，baseline-start-timeは「YYYY△MM△DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例2）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「slash」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，baseline-start-timeは「YYYY/MM/DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例3）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「hyphen」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，baseline-start-timeは「YYYY-MM-DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

（例4）

引数-dateformatに「pattern-yyyyMMdd」を，引数-dateseparatorに「period」を指定し，report-intervalに「MINUTE」を指定した場合，baseline-start-timeは「YYYY.MM.DD△hh:mm」のフォーマットで指定します（YYYY=西暦年，MM=月，DD=日，hh=時，mm=分）。

次の場合，エラーになります。

指定値不正

フォーマット不正

end-timeより大きい値を指定

指定した年が1970以下，または2036以上

省略
可（baseline-start-timeを指定した場合は省略不可）

属性
なし

親要素
baseline-indication-settings

子要素
relative-time（1baseline-start-timeに1回だけ指定できます。省略できます）。

（凡例）

△：半角スペース

relative-time

種別
説明

意味
基点日時または基点日時からの相対時間で時刻を指定します。
基点日時は，PFM - Web Consoleホストのローカル時刻で，コマンドを実行した時間，またはコマンドを実行した時，日，週，月，年どれかの開始時刻から選択してorigin属性で指定します。さらに，オプション属性であるyear, month, week, day, hour, minuteを組み合わせて指定することで，基点日時から相対時間で時刻を指定できます。
最終的に算出された時刻の年が1970以下または2036以上の場合はエラーになります。

指定可能値
なし

省略
省略時は，親要素のフォーマットに従って絶対時刻を指定する必要があります。

属性
origin
基点時刻を，コマンドを実行した時刻，または時，日，週，月，年どれかの開始時刻から指定します。

「NOW」または「now」
コマンドを実行した時刻

「THIS-HOUR」または「this-hour」
コマンドを実行した時の0分

「THIS-DAY」または「this-day」
コマンドを実行した日の0時0分

「THIS-WEEK」または「this-week」
コマンドを実行した週の開始曜日の0時0分

「THIS-MONTH」または「this-month」
コマンドを実行した月の1日の0時0分

「THIS-YEAR」または「this-year」
コマンドを実行した年の1月1日0時0分

上記以外の値を指定した場合や，省略時はエラーになります。
開始曜日は，デフォルトでは，コマンドを実行した環境のロケールに依存し，日本やアメリカでは日曜日になります。開始曜日はconfig.xmlのfirstDayOfWeekパラメーターで任意の曜日に変更できます。

year
基点時刻からの相対年数を指定します。省略した場合は0になります。相対値を示す属性の中で，最初に評価されます。最終的に算出された時刻の年が1970以下または2036以上の場合はエラーになります。

month
基点時刻からの相対的な月の数を指定します。範囲は-12～12です。省略した場合は0になります。year属性の次に評価されます。

week
基点時刻からの相対的な週の数を指定します。範囲は-53～53です。省略した場合は0になります。month属性の次に評価されます。

day
基点時刻からの相対日数を指定します。範囲は-366～366です。省略した場合は0になります。week属性の次に評価されます。

hour
基点時刻からの相対的な時間数を指定します。範囲は-24～24です。省略した場合は0になります。day属性の次に評価されます。

minute
基点時刻からの相対的な分の数を指定します。範囲は-60～60です。省略した場合は0になります。hour属性の次に評価されます。

親要素
start-time，end-time，expression-value，baseline-start-time

子要素
なし

注意事項

このコマンドは，実行時にPFM - Managerに対する認証が必要です。認証用のキーファイルを作成していない場合は，コマンドを実行する前に，jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを作成してください。

複数のレポートを出力する場合，その中のどれかのレポート出力処理がエラーになると処理をスキップし，ほかのレポートを出力します。ただし，パラメーターファイルの構文エラーが見つかった場合，スキップしないでその時点で終了します。

表示レコード数が多いHTML形式のレポートを出力すると，View Serverサービスのメモリーが不足してサービスが終了するおそれがあります。回避したい場合は，レポートキャッシュファイル化機能の利用を検討してください。レポートキャッシュファイル化機能は，初期設定ファイル（config.xml）で設定します。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementのインストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

レポートキャッシュファイル化機能が有効な場合に，HTML形式のレポートを出力するときは，次に示すディレクトリ配下に，コマンド実行ごとにディレクトリが作成されてレポートキャッシュファイルが格納されます。

Windowsの場合

PFM - Web Consoleのインストール先フォルダ¥reportcache¥cmd¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/reportcache/cmd/

このコマンドをCtrl+Cキーなどで停止させる場合，レポートキャッシュファイルは自動的に削除されないため，コマンド終了後に手動で削除してください。なお，このコマンドを複数同時に実行している場合は，削除すべきレポートキャッシュファイルを特定できません。このため，レポートキャッシュファイルの削除時にはすべてのjpcrptコマンドが終了していることを確認してください。

レポートキャッシュファイル化機能が有効な場合に，レポートに指定したすべてのエージェントが停止している場合は，KAVJK0305-Eメッセージが出力されてコマンドの処理が中断されます。エージェントが稼働していることを確認して再度実行してください。なお，この場合はHTMLファイルは出力されません。

レポートキャッシュファイル化機能が有効な状態で複合レポートを出力する場合，複合レポートに含まれるどれかのレポートで次に示すエラーが発生したときにはコマンドの処理が中断されます。

PFM - Managerとの通信エラー

レポートキャッシュファイルのI/Oエラー

予期しないエラー

この場合，出力されたエラーメッセージの内容から要因を特定して対処してください。なお，この場合はHTMLファイルは出力されません。

レポートキャッシュファイル化機能およびグラフの表示データを制限する機能を有効にしている場合に，グラフとして出力するレポートのデータ数が制限値を超えたときは，KAVJK2512-Eメッセージが出力され処理が中断されます。この場合，初期設定ファイル（config.xml）のgraphMaxReportDataの値を見直してください。

HTML形式レポートに含める表データの行数を制限している場合に，出力するレポートの行数が指定値を超えたときは，KAVJK6503-Iメッセージが出力され，指定値までの範囲のデータが出力されます。出力する行数を増やしたい場合は，初期設定ファイル（config.xml）のcmdHtmlTableOutputMaxRowSizeの値を編集してください。
なお，この機能によって出力する行数を制限しても，選択するフィールドの数によってはデータ量が許容範囲を超え，メモリーが不足する場合があります。この場合，コマンド実行時に-mxオプションを指定して，最大ヒープサイズを拡張してください。

レポート定義のフィルター条件式が「Specify when displayed」で初期値を設定している場合，パラメーターファイルの設定値の有無にかかわらず初期値が適用されます。ただし，初期値を設定していない場合は，パラメーターファイルに値を設定していないとエラーになります。

date-range，start-time，およびend-timeの組み合わせでのレポート取得時の設定値を次の表に示します。

表2-28　date-range，start-time，およびend-timeの指定の組み合わせ

パラメーターファイルでの
指定有無
レポート実行時の設定値

date-range
start-time
end-time
date-range
start-time
end-time

－
－
－
レポート定義の値
end-timeから計算した値※1
レポート実行時のPFM - Web Consoleサーバ時間

－
○
－
Specify when displayed
パラメーターファイルで指定した値
※2

－
－
○
Specify when displayed
※1
パラメーターファイルで指定した値

－
○
○
Specify when displayed
パラメーターファイルで指定した値
パラメーターファイルで指定した値

○
－
－
パラメーターファイルで指定した値
※1
レポート実行時のPFM - Web Consoleサーバ時間

○
○
－
Specify when displayed
パラメーターファイルで指定した値
※2

○
－
○
Specify when displayed
※1
パラメーターファイルで指定した値

○
○
○
エラーになる
エラーになる
エラーになる

（凡例）

○：指定あり

－：指定なし

注※1

計算方法は，「表2-29　start-timeおよびend-timeの計算式」のstart-timeの値を参照してください。

ただし，date-rangeが「SPECIFY_WHEN_DISPLAYED」の場合は，report-intervalの設定値で計算されます。

注※2

計算方法は，「表2-29　start-timeおよびend-timeの計算式」のend-timeの値を参照してください。

ただし，date-rangeが「SPECIFY_WHEN_DISPLAYED」の場合は，report-intervalの設定値で計算されます。

表2-29　start-timeおよびend-timeの計算式

date-range | report-interval | start-timeの値 | end-timeの値
WITHIN_THE_PAST_HOUR | Minute | end-timeから1時間分引いた数値になる | start-timeに1時間分足した数値になる
WITHIN_THE_PAST_24_HOURS | Hour | end-timeから1日分引いた数値になる | start-timeに1日分足した数値になる
WITHIN_THE_PAST_7_DAYS | Day | end-timeから7日分引いた数値になる | start-timeに7日分足した数値になる
WITHIN_THE_PAST_MONTH | Week | end-timeから1か月分引いた数値になる。ただし，あり得ない日付になる場合は，その前日の日付になる。その前日の日付もあり得ない場合は，あり得る日付までさかのぼって設定する。 | start-timeに1か月分足した数値になる。ただし，あり得ない日付になる場合は，その前日の日付になる。その前日の日付もあり得ない場合は，あり得る日付までさかのぼって設定する。
WITHIN_THE_PAST_YEAR | Month | end-timeから1年分引いた数値になる。うるう年の2月29日に指定した場合は，前年の2月28日を設定する。 | start-timeに1年分足した数値になる。うるう年の2月29日に指定した場合は，翌年の2月28日を設定する。
Year

start-time，end-time，およびbaseline-start-timeの入力フォーマットを次の表に示します。

表2-30　start-time，end-time，およびbaseline-start-timeの入力フォーマット

report-interval | 日付フォーマット※
[dd△MM△yyyy] | [MM△dd△yyyy] | [yyyy△MM△dd]
MINUTE | [dd△MM△yyyy△HH:mm] | [MM△dd△yyyy△HH:mm] | [yyyy△MM△dd△HH:mm]
HOUR | [dd△MM△yyyy△HH:00] | [MM△dd△yyyy△HH:00] | [yyyy△MM△dd△HH:00]
DAY | [dd△MM△yyyy] | [MM△dd△yyyy] | [yyyy△MM△dd]
WEEK | [dd△MM△yyyy] | [MM△dd△yyyy] | [yyyy△MM△dd]
MONTH | [MM△yyyy] | [MM△yyyy] | [yyyy△MM]
YEAR | [yyyy] | [yyyy] | [yyyy]

注※

日付フォーマットは，コマンドライン引数の-dateformatと-dateseparatorによって決定されます。なお，表中の△はデフォルトで半角スペースになりますが，日付フォーマットのセパレーター名に"slash", "hyphen", "period"を指定した場合，年月日の区切り位置にある△はそれぞれ「/」，「-」，「.」になります。

出力するレポートがリアルタイムレポートの場合は次の点に注意してください。
レポートを出力するための初回接続時に，PFM - Manager，PFM - Agent，またはPFM - RMが停止していた場合はエラーとなります。
レポートの出力実行中に，接続先サービスが停止した場合はタイムアウトしません。
実行途中でコマンドを停止するときは，フォアグラウンド実行の場合，Ctrl+Cキーやkillコマンドで停止できます。
しかし，バックグラウンド実行の場合は，停止できません。バックグラウンド実行の場合は，あらかじめ-rcオプションの設定を調整した上での運用をご検討ください。

このコマンドは，実行ごとにPFM - ManagerのView Serverサービスにアクセスします。このコマンドを，同時刻に実行したり，連続で実行したりすると，View Serverサービスのメモリー解放が間に合わない場合があります。そのため，このコマンドを運用する場合は，sleepなどを用いてコマンドの実行間隔を調整してください。実行間隔は，15秒以上を設定してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | -rcオプション，または-riオプションに指定した範囲が不正である。
5 | DTDファイルと不整合のためパラメーターを解析できない。
6 | 誤ったDTDファイルが指定された。
10 | 入力ファイルに指定した値が不正である。
11 | PFM - Managerへの認証処理に失敗した。
21 | 出力ファイルにアクセスできない。
80 | ユーザーによって上書きを拒否された。
100 | Performance Managementの環境不正によって初期化できない。
200 | メモリーが不足している。
202 | 入力ファイルにアクセスできない。
220 | PFM - Managerにアクセスできない。
222 | PFM - Managerに接続できない。
223 | 通信処理でエラーが発生した。
224 | PFM - AgentまたはPFM - RMに接続できない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

レポート出力の定義内容を記述したパラメーターファイル（param.xml）をファイル（output.csv）に出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcrpt -o output.csv -y param.xml

出力例

コマンド処理の詳細情報を標準出力，標準エラー出力，トレースログファイルに出力します。ログ仕様については「3.　ログ情報」を参照してください。

標準出力形式を次に示します。引数で指定したレポート出力の実行結果を表示します。

標準出力の出力例（成功時）

jpcrpt connected to hostname at dd MM yyyy HH:MM:SS.mmm
result  OK  : レポート定義ディレクトリパス/レポート定義名＠エージェントID
jpcrpt disconnected at dd MM yyyy HH:MM:SS.mmm

出力ファイル

レポート結果をCSV形式で出力する場合

このコマンドの出力ファイルのデータヘッダーに出力する情報を次の表に示します。

表2-31　データヘッダーに出力する情報

データヘッダー情報
出力する情報

Report:
レポート名の絶対パスを出力します。

Agents:
エージェント名を出力します。プロダクト名表示機能の設定にかかわらず，常にプロダクト名表示機能が無効の形式で出力します。

Date Format:
日付フォーマットおよびセパレーターを出力します。

Command:
オプションで指定した順に出力します。

空行
なし。

列見出し
フィールドの列見出しを出力します。
フィールドの列見出しに出力されるのは，フィールドのスキーマ名です。ただし，定義時にフィールドに対して，［表示名］が設定されている場合は，設定された［表示名］が出力されます。
詳細は，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働分析のためのレポートの作成について説明している章を参照してください。

このコマンドの出力ファイル例を次に示します。なお，結果が0件の場合またはエージェントが停止していた場合，データ部は出力されません。データヘッダー部だけが出力されます。

レポート結果をCSV形式で出力したときの出力ファイル例

Report: /Windows/Troubleshooting/RecentPast/System Overview
Agents: TA1htmprsvr
Date Format: pattern-yyyyMMdd,slash
Command:jpcrpt -input C:¥ProgramFiles¥Hitachi¥jp1pcWebCon¥
       param.xml,-o C:¥ProgramFiles¥Hitachi¥jp1pcWebCon¥
       output.csv,-y

Agent Host,Agent Instance,Date and Time,CPU %,User CPU %,
Privileged CPU %,Processor Queue Length,Context Switches/sec,
              % Total Interrupt Time,System Calls/sec
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 09:00:00,10.910626,8.917643,
               1.9929985,4,825.3214,0.040342055,3351.263
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 10:00:00,10.646775,9.116808,
               1.5356027,5,778.178,0.009959743,3238.7776
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 11:00:00,11.603203,9.505386,
               2.0978165,3,809.5369,0.036344547,3257.031
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 12:00:00,2.2210534,0.8610586,
               1.3599948,2,744.3879,0.0121342335,3597.5398
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 13:00:00,2.2657635,1.1398388,
               1.1259354,3,675.37067,0.024730453,2883.5593
htmprsvr,htmprsvr,2006/07/03 14:00:00,10.394524,8.527414,
               1.8726714,4,817.1143,0.009072154,3453.1233

レポート結果をHTML形式で出力する場合

HTML形式のレポートは，レポートヘッダー部分，グラフ表示部分，およびテーブル表示部分で構成されます。

各部分に出力される内容および出力条件については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働分析のためのレポートの作成について説明している章を参照してください。

結果が0件の場合またはエージェントが停止していた場合は，レポートヘッダー部だけが出力されます。

HTMLはUTF-8コードで出力されます。config.xmlのExport形式での文字コードや改行の設定には従いません。

なお，レポートヘッダー部分に出力されるエージェント名は，プロダクト名表示機能の設定にかかわらず，常にプロダクト名表示機能が無効の形式になります。

時刻の相対指定によるレポート実行の運用例

時刻の相対指定方法を利用すると，定期的にレポートを実行する運用で，取得期間を効率良く指定できます。時刻の相対指定方法によるパラメーターファイルの記述例について説明します。なお，時刻の相対指定ができるのはPFM - Web Console 08-50以降です。

運用例1

毎日24時間分（00:00～24:00）に対するレポートを実行します。なお，jpcrptコマンドは翌日の00:00～24:00の間に実行します。

エージェント：TA1host1

レポート定義：/Folder1/ReportA

取得期間：jpcrptコマンド実行時刻の前日1日

サンプルのパラメーターファイル名：jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation1.xml

サンプルパラメーターファイルの太字の部分を編集してください。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1host1</agent>
   <report-definition name="ReportA" parent-folder="/Folder1">
     <launch-options>
       <indication-settings>
         <report-interval>HOUR</report-interval>
          <start-time>
            <relative-time origin="THIS-DAY" day="-1"/>
          </start-time>
          <end-time>
            <relative-time origin="THIS-DAY"/>
          </end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

上記の記述例では，<start-time>タグ，<end-time>タグ，共にorigin属性にTHIS-DAYを指定して，基点時刻をjpcrptコマンドを実行した当日の0時0分としています。<start-time>タグはday属性に-1を指定して，そこから1日さかのぼっています。これによって，取得期間の開始時刻を前日の0時0分，取得期間の終了時刻を当日の0時0分(=前日の24時0分)と指定しています。なお，出力するレコードがPIレコードの場合は，出力するレポートの間隔を<report-interval>タグで指定します。

運用例2

毎日8:30から翌日の5:00に対するレポートを実行します。なお，jpcrptコマンドは翌日の5:00～8:30の間に実行します。

エージェント：TA1host1

レポート定義：/Folder1/ReportA

取得期間：jpcrptコマンド実行時刻の前日の8:30から当日の5:00

サンプルのパラメーターファイル名：jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation2.xml

サンプルパラメーターファイルの太字の部分を編集してください。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1host1</agent>
   <report-definition name="ReportA" parent-folder="/Folder1">
     <launch-options>
       <indication-settings>
         <report-interval>MINUTE</report-interval>
          <start-time>
            <relative-time origin="THIS-DAY" day="-1" hour="8" minute="30"/>
          </start-time>
          <end-time>
            <relative-time origin="THIS-DAY" hour="5"/>
          </end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

運用例1の応用で，時や分の単位まで細かく設定している記述例です。<start-time>で前日の8:30を指定するとき，day属性を使用しないで，hour属性に-15，minute属性に-30を指定しても同じ結果が得られますが，この例で示すように，いったんday属性で1日さかのぼり，そこからhour属性とminute属性で時間を進めると読みやすい定義になります。なお，出力するレコードがPIレコードの場合は，出力するレポートの間隔を<report-interval>タグで指定します。

運用例3

毎週月曜日から金曜日（終日）に対するレポートを実行します。なお，jpcrptコマンドは翌日の土曜日にバッチ実行します。

エージェント：TA1host1

レポート定義：/Folder1/ReportA

取得期間：jpcrptコマンド実行時刻の週の月曜日から金曜日（終日）

サンプルのパラメーターファイル名：jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation3.xml

サンプルパラメーターファイルの太字の部分を編集してください。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1host1</agent>
   <report-definition name="ReportA" parent-folder="/Folder1">
     <launch-options>
       <indication-settings>
         <report-interval>DAY</report-interval>
          <start-time>
            <relative-time origin="THIS-WEEK" day="1"/>
          </start-time>
          <end-time>
            <relative-time origin="THIS-WEEK" day="6"/>
          </end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

origin属性にTHIS-WEEKを指定する場合，基点時刻は週の開始曜日の0時0分になります。週の開始曜日は，日本ではデフォルトで日曜日となるため，ここでは<start-time>のday属性に+1することで開始時刻に月曜日の0時0分，<end-time>のday属性に+6することで終了時刻に土曜日の0時0分(=金曜日の24時0分)を指定できます。<end-time>はday属性+5とhour属性+24の組み合わせで表記しても同じ結果が得られます。

なお，jpcrptコマンドの実行が日曜日にずれ込んでしまう場合は，基点時刻も翌週にずれてしまうため，week属性に-1を加えるなどの考慮が必要になります。

また，出力するレコードがPIレコードの場合は，出力するレポートの間隔を<report-interval>タグで指定します。

運用例4

毎月25日の22:00に開始する月次処理の時間帯に対するレポートを実行します。ただし，月次処理に掛かる時間にばらつきがあるため，終了時刻は26日をまたいでしまう場合があります。jpcrptコマンドは月次処理完了の直後に実行します。

エージェント：TA1host1

レポート定義：/Folder1/ReportA

取得期間：jpcrptコマンド実行時刻の当月の25日の22:00からコマンド実行時刻直前まで

サンプルのパラメーターファイル名：jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation4.xml

サンプルパラメーターファイルの太字の部分を編集してください。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1host1</agent>
   <report-definition name="ReportA" parent-folder="/Folder1">
     <launch-options>
       <indication-settings>
         <report-interval>MINUTE</report-interval>
          <start-time>
            <relative-time origin="THIS-MONTH" day="24" hour="22"/>
          </start-time>
          <end-time>
            <relative-time origin="NOW"/>
          </end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

月次で実行するレポートの記述例です。終了時刻はコマンド実行時刻であるNOWを指定します。開始時刻は日付がずれないようにするため，基点時刻にTHIS-DAYではなくTHIS-MONTHなどを指定します。THIS-MONTHとday属性を組み合わせて指定する際の注意点として，THIS-MONTHは当月の1日を示すため，当月の25日を相対指定する場合はday属性を+24する必要があります。同様の理由から，THIS-YEARと組み合わせて指定するmonth属性やday属性の値にも注意が必要です。なお，出力するレコードがPIレコードの場合は，出力するレポートの間隔を<report-interval>タグで指定します。

運用例5

四半期（3か月）ごとのレポートを実行します。jpcrptコマンドは，各四半期の翌月である4月，7月，10月，1月に実行します。

エージェント：TA1host1

レポート定義：/Folder1/ReportA

取得期間：jpcrptコマンド実行時刻の3か月前から前月

サンプルのパラメーターファイル名：jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation5.xml

サンプルパラメーターファイルの太字の部分を編集してください。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8"?>
<!DOCTYPE pr-cli-parameters SYSTEM "rpt_params.dtd">
<pr-cli-parameters ver="0210">
 <launch-report>
   <agent>TA1host1</agent>
   <report-definition name="ReportA" parent-folder="/Folder1">
     <launch-options>
       <indication-settings>
         <report-interval>MONTH</report-interval>
         <start-time>
           <relative-time origin="THIS-MONTH" month="-3"/>
         </start-time>
         <end-time>
           <relative-time origin="THIS-MONTH"/>
         </end-time>
       </indication-settings>
     </launch-options>
   </report-definition>
 </launch-report>
</pr-cli-parameters>

四半期のレポートの記述例です。取得期間は3か月であるため，<start-time>タグのmonth属性に-3を指定しています。なお，出力するレコードがPIレコードの場合は，出力するレポートの間隔を<report-interval>タグで指定します。

jpcspm start

形式

jpcspm start     -key サービスキー
                [-lhost 論理ホスト名]
                [-inst インスタンス名]

機能

jpcspm startコマンドは，ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを起動するコマンドです。リモートホストのPerformance Managementプログラムのサービスは，起動できません。

Performance Managementプログラムのサービスの状態を確認するには，jpctool service listコマンドを使用してください。jpcspm startコマンドを二重実行したり，jpcspm stopコマンドと同時に実行したりできません。

起動対象サービスにPFM - Managerが含まれ，コマンドを実行するPFM - Managerホストでヘルスチェック機能が有効になっている場合，PFM - Managerのサービスの一部としてヘルスチェックエージェントも起動します。なお，サービスキーにagt0は指定できません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

起動するサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを起動します。PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携設定をしている場合は，同時にPFM - Web Consoleのサービスも起動します。

jp1pc：PFM - Web Consoleのサービスを除くすべてのPerformance Managementプログラムのサービスを起動します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerサービス（Action Handlerサービスを除く）を起動します。

AHまたはact：Action Handlerサービスを起動します。

StatSvrまたはstat：Status Serverサービスを起動します。

WebConsoleまたはwc：PFM - Web Consoleのサービスを起動します。PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携設定をしている場合に指定できます。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。また，PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの起動と停止について説明している章を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

コマンドを実行するホスト環境を指定します。コマンドを実行するマシンに論理ホストが構成されている場合,この引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。

指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-inst インスタンス名

特定のインスタンスのサービスを起動する場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスにだけ有効となります。それ以外のサービスについては，このオプションは無視されます。1～32バイトの半角英数字で指定します。

注意事項

PFM - ManagerとPFM - Agent，またはPFM - ManagerとPFM - RMが，同一ホストにインストールされている場合，PFM - Agent，PFM - RM，またはAction Handlerサービスを起動するには，PFM - Managerを事前に起動しておく必要があります。PFM - ManagerとPFM - Agent，またはPFM - ManagerとPFM - RMが，別ホストにインストールされている場合は，PFM - Managerが起動されていなくても，PFM - Agent，PFM - RM，またはAction Handlerサービスはスタンドアロンモードで起動できます。ただし，スタンドアロンモードでは実行できる機能に制限があります。制限については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの起動と停止について説明している章を参照してください。06-70版のPFM - Agentは，スタンドアロンモード起動に対応していません。PFM - Managerと同一ホストにインストールされているかどうかに関係なく，PFM - Managerを事前に起動しておく必要があります。

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

コマンドを実行して戻り値103が返された場合，Performance Managementプログラムのサービス起動処理の監視が，タイムアウトになったことを示します。しばらくしてからjpcspm startコマンドを再実行することで対処してください。頻繁にこの現象が発生する場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

コマンドを実行して戻り値212が返された場合，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースのインデックス作成に失敗したことを示します。対処方法として，ディスク容量に十分な空き容量があるかどうかを確認してください。ディスクの空き容量の目安については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」，各PFM - Agentマニュアル，または各PFM - RMマニュアルの付録で，システム見積もりについて説明している個所を参照してください。ディスク容量に問題がないことを確認したあと，再度jpcspm startコマンドを実行してもインデックス作成に失敗する場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

ステータス管理機能が有効で，指定したサービスキーのサービスがステータス管理機能をサポートしているバージョンの場合，Status Serverサービスが起動していなければ，最初にStatus Serverサービスが起動されます。ただしステータス管理機能が無効の場合，Status Serverサービスは起動されません。

ステータス管理機能が無効の場合，サービスキーにstatを指定するとKAVE06023-Eメッセージが表示され，コマンドの実行が終了します。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 指定されたサービスはすでに起動している。または，Master StoreサービスもしくはAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービス，またはコマンドがStoreデータベースアクセス中にコマンドを実行した。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | PFM - Managerサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名またはインスタンスは，セットアップされていない。
103 | 起動処理の監視がタイムアウトになった。
107 | Windowsサービスコントロールマネージャーなどのほかのプロセスからサービス起動処理および停止処理が実行されている。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
212 | インデックスの作成に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを起動する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcspm start -key all

使用例2

PFM - Agent for Oracleのうち，インスタンスoracleAのサービスだけ起動する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcspm start -key Oracle -inst oracleA

jpcspm stop

形式

jpcspm stop      -key サービスキー
                [-lhost 論理ホスト名]
                [-inst インスタンス名]
                [-kill immediate]

機能

jpcspm stopコマンドは，ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを停止するコマンドです。リモートホストのPerformance Managementプログラムのサービスは，停止できません。

Performance Managementプログラムのサービスの状態を確認するには，jpctool service listコマンドを使用してください。jpcspm stopコマンドを二重実行したり，jpcspm startコマンドと同時に実行したりできません。

停止対象サービスにPFM - Managerが含まれ，コマンドを実行するPFM - Managerホストでヘルスチェック機能が有効になっている場合，PFM - Managerのサービスの一部としてヘルスチェックエージェントも停止します。なお，サービスキーにagt0は指定できません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー（WindowsのUAC機能が有効な場合は管理者コンソールから実行）

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

停止するサービスのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止します。PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携設定をしている場合は，同時にPFM - Web Consoleのサービスも停止します。

jp1pc：PFM - Web Consoleのサービスを除くすべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerサービス（Action Handlerサービスを除く）を停止します。

AHまたはact：Action Handlerサービスを停止します。

StatSvrまたはstat：Status Serverサービスを停止します。

WebConsoleまたはwc：PFM - Web Consoleのサービスを停止します。PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携設定をしている場合に指定できます。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。また，PFM - Web Consoleとの起動・停止の連携については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの起動と停止について説明している章を参照してください。

-lhost 論理ホスト名

コマンドを実行するホスト環境を指定します。コマンドを実行するマシンに論理ホストが構成されている場合,この引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。

指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-inst インスタンス名

特定のインスタンスのサービスを停止する場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，インスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスにだけ有効となります。それ以外のサービスについては，このオプションは無視されます。1～32バイトの半角英数字で指定します。

-kill immediate

クラスタ運用時に，起動中のプロセスを強制的に停止させる場合に指定します。サービスキーにallを指定した場合，同一ホスト上で起動中のすべてのプロセスを停止します。all以外のサービスキーを指定した場合，そのサービスに対応するすべてのプロセスを停止します。ただし，-instオプションを指定して，インスタンス単位でプロセスを停止させることはできません。

注

このオプションは，クラスタ運用時にプロセスを強制停止させる場合にだけ使用してください。

注意事項

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

コマンドを実行して戻り値103が返された場合，Performance Managementプログラムのサービス停止処理の監視が，タイムアウトになったことを示します。しばらくしてからjpcspm stopコマンドを再実行することで対処してください。頻繁にこの現象が発生する場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

jpcspm stopコマンドでPFMサービスを停止している間に，Ctrl+Cキーやシグナルでコマンドを中断しても，すでに停止要求を開始しているサービスは，そのまま停止処理を続行します。その際，再度jpcspm stopコマンドでサービスを停止しようとしても，KAVE05034-Eメッセージが表示されることがあります。共通メッセージログでサービスの停止を確認して，再度jpcspm stopコマンドを実行してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

ステータス管理機能をサポートしているホストの場合，サービスキーにallまたはstatを指定したとき以外はStatus Serverサービスは停止されません。

サービスキーにallを指定しているときに-lhostオプションを指定した場合は，Status Serverサービスは停止されません。

ステータス管理機能が有効の場合に，物理ホストでサービスキーにallまたはstatオプションを指定してコマンドを実行した場合，論理ホスト上でStatus Serverに依存するサービス（ステータス管理機能をサポートするバージョン）が一つ以上起動していたときは，KAVE06022-Iメッセージが表示され，戻り値108を返します。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスは，すでに停止している。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
10 | コマンドはほかのセッションで実行中である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名またはインスタンスは，セットアップされていない。
103 | 停止処理の監視がタイムアウトになった。
107 | Windowsサービスコントロールマネージャーなどのほかのプロセスからサービス起動処理および停止処理が実行されている。
108 | Status Serverサービスに依存するサービスが起動しているため，Status Serverを停止できない。
200 | メモリーが不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

すべてのPerformance Managementプログラムのサービスを停止する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcspm stop -key all

使用例2

PFM - Agent for Oracleのうち，インスタンスoracleAのサービスだけ停止する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcspm stop -key Oracle -inst oracleA

jpctool alarm active

形式

jpctool alarm active     -key サービスキー
                        -table アラームテーブル名
                        -alarm アラーム名

機能

jpctool alarm activeコマンドは，無効になっているアラームを有効にするコマンドです。

アラームの有効化は個々のアラーム単位で実施します。アラームテーブルごとに，アラームをまとめて有効化することはできません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラーム定義を有効にしたいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

有効にするアラームが定義されているアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-alarm アラーム名

有効にするアラーム名を指定します。

すでに有効になっているアラーム名を指定した場合，このコマンドは正常終了します。

1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，有効にするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルまたはアラームがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00で定義されている，アラームDisk Service Timeを有効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm active -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -alarm "Disk Service Time"

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1で定義されている，アラームalarm1を有効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm active -key UNIX -table alarmtable1 -alarm alarm1

jpctool alarm bind

形式

jpctool alarm bind     -key サービスキー
                      -table アラームテーブル名
                      -id サービスID
                      [-add]

機能

jpctool alarm bindコマンドは，定義済みのアラームテーブルをエージェントにバインドするコマンドです。

すでにアラームテーブルがバインドされているエージェントに対してこのコマンドを実行した場合，コマンド実行時に指定したアラームテーブルがバインドし直されます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラームテーブルをバインドしたいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

バインドするアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-id サービスID

アラームテーブルをバインドするエージェントの，サービスのサービスIDを指定します。1～258バイトで指定します。PFM - RMの監視対象にアラームテーブルをバインドする場合は，監視対象に対応するリモートエージェントまたはグループエージェントのサービスIDを指定します。Remote Monitor CollectorサービスのサービスIDを指定した場合，エラーになります。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるAgent Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントでエラーとなっても，残りのAgent Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントに対して処理が続行されます。また，複数のAgent Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-add

バージョン08-50以降の場合に，アラームテーブルを追加でバインドします。すでに異なるアラームテーブルをバインドしているエージェントに対して実行した場合は，指定したアラームテーブルを追加でバインドします。また，すでに同じアラームテーブルをバインドしているエージェントに対して実行した場合は，何もしません。アラームテーブル複数バインド機能が有効に設定されていない場合はエラーとなります。また，追加でバインドした結果，バインド可能なアラームテーブルの制限値50を超える場合はエラーとなります。

指定したサービスIDすべてで指定したアラームテーブルがすでにバインドされていた場合，KAVE05353-Wメッセージを表示してコマンドを正常終了します。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

「PFM - AgentまたはPFM - RMのデータモデルバージョン < アラームテーブルのデータモデルバージョン」となる場合には，PFM - AgentまたはPFM - RMにアラームテーブルをバインドできません。バインドできないデータモデルバージョンのアラームテーブルが指定された場合は，このコマンドはエラー終了します。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0
正常終了した。

1
引数の指定に誤りがある。

2
コマンドの実行権限がない。

3
Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。または，指定されたサービスIDに対応するPFM - AgentまたはPFM - RMがない。

4
同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。

5
PFM - Managerホスト以外で実行された。または，バインドするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。

6
指定されたアラームテーブルがない。または，バインドできないデータモデルバージョンのアラームテーブルが指定されている。
バインド可能なアラームテーブルの制限値を超えた（08-50以降）。

11
ユーザーによって処理が中止された。

12
アラームテーブル複数バインド機能が有効に設定されていない（08-50以降）。

100
Performance Managementの環境が不正である。

200
メモリーが不足している。

210
ディスク容量が不足している。

211
ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。

222
通信処理でエラーが発生した。

223
通信処理でタイムアウトが発生した。

255
予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00を，ホスト名host01のエージェント（サービスID：UA1host01）にバインドする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm bind -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -id UA1host01

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1を，ホスト名がhostで始まるすべてのエージェントにバインドする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm bind -key UNIX -table alarmtable1 -id "UA1host*"

使用例3

サービスUA1hostAにアラームテーブル alarmtable3を追加でバインドする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm bind -key UNIX -table alarmtable3 -id UA1hostA -add

jpctool alarm check

形式

jpctool alarm check     -f アラーム定義ファイル名
                       [-syntax]

機能

jpctool alarm checkコマンドは，作成したアラーム定義ファイルの構文を検証したり，定義内容（指定したレコードやフィールドがサポートされているか）や必要なPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップ状態を検証したりするコマンドです。定義内容やPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップ状態を検証する場合は，Name Serverサービス，Master Managerサービス，およびView Serverサービスを起動させておく必要があります。構文検証だけを行い，定義内容やPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップ状態の検証を行わない場合は，-syntaxオプションを指定してください。-syntaxオプションを指定すると，Name Serverサービス，Master Managerサービス，またはView Serverサービスが停止している状態でも実行できます。

アラーム定義ファイルの構文や定義内容に誤りがある場合，ファイル内の行番号と誤りの内容を示すエラーメッセージが出力されます。誤りが複数ある場合は，すべての誤りに対してエラーメッセージが出力されます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

- f アラーム定義ファイル名

検証するアラーム定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-syntax

アラーム定義ファイルの構文が正しいかどうかだけを検証することを指定します。

アラーム定義ファイルの形式

コマンド「jpctool alarm import」の「アラーム定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

定義内容やPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップ状態を検証する場合は，Name Serverサービス，Master Managerサービス，およびView Serverサービスを起動させておく必要があります。構文検証だけを行い，定義内容やPFM - AgentまたはPFM - RMのセットアップ状態検証を行わない場合は，-syntaxオプションを指定してください。-syntaxオプションを指定すると，Name Serverサービス，Master Managerサービス，またはView Serverサービスが停止している状態でも実行できます。

ファイル名に全角文字を指定する場合，コマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）である必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境を確認してください。

一つのアラームテーブルに定義できるアラームは，すでに定義されているアラームを含めて，最大250個です。アラーム定義ファイルの定義内容の妥当性を検証する場合，すでに定義されているアラームとの合計が250個を超えるかどうかまでは検証されません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | -syntaxオプションを指定しない場合，Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | アラーム定義ファイルの内容に誤りがある。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | アラーム定義ファイルにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

/tmpディレクトリに格納されているアラーム定義ファイルalarmtest1.cfgの，構文および定義内容の妥当性を検証する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm check -f /tmp/alarmtest1.cfg

使用例2

/tmpディレクトリに格納されているアラーム定義ファイルalarmtest2.cfgの，構文だけを検証する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm check -f /tmp/alarmtest2.cfg -syntax

jpctool alarm copy

形式

jpctool alarm copy     -key サービスキー
                      -table コピー元のアラームテーブル名
                      [-alarm コピー元のアラーム名]
                      -name コピー先のアラームテーブル名または
                            コピー先のアラーム名

機能

jpctool alarm copyコマンドは，アラームテーブルまたはアラームをコピーするコマンドです。

-tableオプションと-alarmオプションの指定の組み合わせと，コピーされるアラームテーブルまたはアラームの関係を，次の表に示します。

表2-32　オプション指定の組み合わせとコピーされるアラームテーブルまたはアラームの関係

オプションの指定 | コピーされる情報
-table | -alarm
○ | × | -tableオプションで指定したアラームテーブルごとにコピーされる。そのアラームテーブルに複数アラームがあれば，それらのアラームも含めてコピーされる。
○ | ○ | -tableオプションで指定したアラームテーブル内で，-alarmオプションで指定したアラームがコピーされる。

（凡例）

○：指定あり

×：指定なし

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラームテーブルまたはアラームをコピーしたいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table コピー元のアラームテーブル名

コピー元のアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-alarm コピー元のアラーム名

コピー元のアラーム名を指定します。

1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

また，-tableオプションで監視テンプレート（名称が「PFM」で始まるアラームテーブル）を指定した場合，このオプションは指定できません。

-name コピー先のアラームテーブル名またはコピー先のアラーム名

アラームテーブルまたはアラームのコピー先の名称を指定します。

すでに存在するアラームテーブル名またはアラーム名を指定することはできません。

-tableオプションだけを指定した場合は，コピー先のアラームテーブル名を指定します。この場合，1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

名称が「PFM」で始まるアラームテーブル名は指定できません。

ワイルドカード文字は使用できません。

-tableオプションおよび-alarmオプションを指定した場合は，コピー先のアラーム名称を指定します。この場合，1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止していると，このコマンドは実行できません。

-alarmオプションを指定してアラームをコピーした場合，元のアラームテーブル内にコピーが作成されます。別のアラームテーブルにコピーすることはできません。

一つのアラームテーブル内に保存できるアラーム数は最大250個です。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，コピーするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルまたはアラームがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | コピー先に指定されたアラームテーブルが編集できない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00を，alarmtable1というアラームテーブル名でコピーする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm copy -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -name alarmtable1

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1のアラームalarm1を，alarm2というアラーム名でコピーする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm copy -key UNIX -table alarmtable1 -alarm alarm1 -name alarm2

jpctool alarm delete

形式

jpctool alarm delete    -key サービスキー
                       -table アラームテーブル名
                       [-alarm アラーム名]
                       [-y]

機能

jpctool alarm deleteコマンドは，アラームテーブルまたはアラームを削除するコマンドです。

-tableオプションと-alarmオプションの指定の組み合わせと，削除されるアラームテーブルまたはアラームの関係を，次の表に示します。

表2-33　オプション指定の組み合わせと，削除されるアラームテーブルまたはアラームの関係

オプションの指定 | 削除される情報
-table | -alarm
○ | × | -tableオプションで指定したアラームテーブルと，そのアラームテーブルに定義されているアラームすべてが削除される。
○ | ○ | -alarmオプションで指定したアラームだけが削除される。

（凡例）

○：指定あり

×：指定なし

注意

監視テンプレート（名称が「PFM」で始まるアラームテーブル）は削除できません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラームテーブルまたはアラームを削除したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

削除するアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-alarm アラーム名

削除するアラーム名を指定します。

1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-y

アラームテーブルまたはアラームを削除するときに，削除確認をしないで強制的に削除するかどうかを指定します。

「-y」を指定すると，アラームテーブルまたはアラームが強制的に削除されます。

指定を省略した場合，アラームテーブルまたはアラームを削除してもよいかを確認するメッセージが出力されます。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止していると，このコマンドは実行できません。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，削除するアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルまたはアラームがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | アラームテーブルまたはアラームの削除に失敗した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）に定義されているアラームテーブルalarmtable1を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm delete -key UNIX -table alarmtable1

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1に定義されているアラームalarm1を，削除確認なしで削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm delete -key UNIX -table alarmtable1 -alarm alarm1 -y

jpctool alarm export

形式

jpctool alarm export    -f エクスポート先のファイル名
                       {-key サービスキー
                       [-table アラームテーブル名[-alarm アラーム名]]|
                        -template}
                       [-y|-n]

機能

jpctool alarm exportコマンドは，アラームの定義情報を，指定されたファイルにエクスポートするコマンドです。

アラーム定義情報は，アラーム定義ファイルの構文に従ってエクスポートされます。アラーム定義ファイルの構文については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，アラームによる稼働監視について説明している章を参照してください。

-keyオプション，-tableオプション，-alarmオプションの指定の組み合わせと，エクスポートされるアラーム定義情報の範囲の関係を，次の表に示します。

表2-34　オプション指定の組み合わせと，エクスポートされる情報の関係

オプションの指定 | エクスポートされる情報
-key | -table | -alarm
○ | × | × | -keyオプションで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMに対して定義されているアラームテーブルのアラーム定義情報すべてがエクスポートされる。
○ | ○ | × | -tableオプションで指定したアラームテーブル内のアラームの定義情報すべてがエクスポートされる。
○ | ○ | ○ | -alarmオプションで指定したアラームの定義情報だけがエクスポートされる。

（凡例）

○：指定あり

×：指定なし

また，-templateオプションを指定することで，アラーム定義ファイルに定義するラベルがすべて入力されている，テンプレートファイルを出力することもできます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-f エクスポート先のファイル名

アラーム定義情報のエクスポート先のファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-key サービスキー

アラーム定義情報をエクスポートしたいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-templateオプションと同時に指定できません。

-table アラームテーブル名

エクスポートするアラーム定義情報を持つアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-templateオプションと同時に指定できません。

-alarm アラーム名

エクスポートするアラーム定義情報のアラーム名を指定します。

1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-templateオプションと同時に指定できません。

-template

アラーム定義ファイルのテンプレートを出力することを指定します。

-keyオプション，-tableオプション，-alarmオプションと同時に指定できません。

-y|-n

-fオプションで指定したアラーム定義ファイルがすでにある場合，強制的に上書きするかどうかを指定します。

「-y」を指定すると，アラーム定義ファイルが強制的に上書きされます。

「-n」を指定すると，上書き処理がスキップされます。

指定を省略した場合，アラーム定義ファイルを上書きしてもよいかを確認するメッセージが出力されます。

アラーム定義ファイルの形式

コマンド「jpctool alarm import」の「アラーム定義ファイルの形式」の記載個所を参照してください。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

-key，-table，または-alarmオプションを指定して，既存のアラーム定義情報をエクスポートする場合は，あらかじめPFM - Manager（Name Serverサービス，Master Managerサービス，およびView Serverサービス）を起動しておく必要があります。なお，-templateオプションを指定してテンプレートを出力する場合は，PFM - Managerを起動しておく必要はありません。

PFM - AgentまたはPFM - RMの監視テンプレートには，異常値と警告値の条件が異なるアラームが含まれていることがあります。この場合，監視テンプレートをエクスポートすると，条件は警告値の条件が優先してエクスポートされます。
例えば，異常値の条件式が「BBB >= 90」，警告値の条件式が「BBB > 80」と定義されているとします。このアラーム定義をエクスポートすると，アラーム定義ファイルには，次のように警告値の条件である「>」が出力されます。

[[Alarm Condition Expressions]]
Condition=BBB>90,80

監視テンプレートの異常値と警告値の条件の設定については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，監視テンプレートについて説明している章を参照してください。

251個以上のアラーム定義でも，一度にエクスポートできます。ただし，一つのアラーム定義ファイルに定義できるアラームは最大250個のため，このファイルはそのままインポートできません。251個以上のアラーム定義をエクスポートした場合は，アラーム定義ファイルを分割するなどして，アラーム定義を250個以内にしてからインポートしてください。
例えば，-keyオプションを指定して，PFM - AgentまたはPFM - RMにバインドされたアラームテーブル「AlarmTable1（アラーム数200個）」および「AlarmTable2（アラーム数100個）」のアラームの定義情報をエクスポートした場合，アラーム定義ファイルには，アラームテーブル「AlarmTable1」および「AlarmTable2」の合計300個のアラームの定義情報がエクスポートされます。しかし，アラーム定義ファイルに記載できるアラームの定義情報は最大250個であるため，このファイルをインポートする場合は，アラーム定義ファイル内のアラーム定義の数を250個以内にする必要があります。

エクスポートするアラーム定義情報に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

ファイル名に全角文字を指定する場合，コマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）である必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，エクスポートするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルまたはアラームがない。または，指定されたサービスキーのエージェントにアラーム定義がない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | エクスポート先のファイルにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）で，監視テンプレート以外のアラームテーブルalarmtable1が定義されていると仮定します。また，アラームテーブルalarmtable1には，アラームalarm1が定義されていると仮定します。

このとき，PFM - Agent for Platform（UNIX）で定義されているアラーム定義すべてを，/tmpディレクトリの下のファイルalarmtable1.cfgにエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm export -f /tmp/alarmtable1.cfg -key UNIX

出力結果1（alarmtable1.cfg）

Alarm Definition File Version=0001
Alarm Definition File Code=EUC-JP

[Alarm Data]
[[General]]
Product=U3.0
Alarm Table Name="PFM UNIX Solution Alarms 8.00"
Alarm Name="Disk Service Time"
Message Text="Average disk service time is %CVS secs"
Check Value Exist=N
  :
[Alarm Data]
[[General]]
Product=U4.0
Alarm Table Name=alarmtable1
Alarm Name=alarm1
Message Text=
Check Value Exist=N
  :

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）で，監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00に定義されているアラームのうち，Disk Service Timeアラームの定義を，/tmpディレクトリの下のファイルalarm2.cfgにエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm export -f /tmp/alarm2.cfg -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -alarm "Disk Service Time"

出力結果2（alarm2.cfg）

Alarm Definition File Version=0001
Alarm Definition File Code=EUC-JP

[Alarm Data]
[[General]]
Product=U3.0
Alarm Table Name="PFM UNIX Solution Alarms 8.00"
Alarm Name="Disk Service Time"
Message Text="Average disk service time is %CVS secs"
Check Value Exist=N
  :

使用例3

アラーム定義ファイルのテンプレートを，/tmpディレクトリの下のファイルtemplate3.cfgに出力する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm export -f /tmp/template3.cfg -template

出力結果3（template3.cfg）

#Alarm Definition File Version=0001
#Alarm Definition File Code=

#[Alarm Data]
#[[General]]
#Product=
#Alarm Table Name=
#Alarm Name=
#Message Text=
#Check Value Exist=N

#[[Advanced Setting]]
#Active Alarm=Y
#Regular Alarm=Y
#Evaluate All Data=N
#Monitoring Regularly=N
#Monitoring Time=
#Damping=N
#Damping Count=

#[[Check Value Exist]]
#Record=
#Field=
#Value=

#[[Alarm Condition Expressions]]
#Condition=

#[[Actions]]
#Report=
#E-mail=Abnormal,Warning,Normal
#Command=Abnormal,Warning,Normal
#SNMP=Abnormal,Warning,Normal
#JP1 Event=N

#[[Action Definition E-mail]]
#E-mail Address=
#Action Handler=
#[[[Message Text]]]
#Date: %SCT
#Host: %HNS
#
#Product: %PTS
#Agent: %ANS
#
#Alarm: %AIS (%ATS)
#State: %SCS
#
#Message: %MTS
#[[Action Definition Command]]
#Command Name=
#Action Handler=
#[[[Message Text]]]
#
#[[Action Definition JP1 Event]]
#Event ID=
#Action Handler=
#Message=%MTS
#Switch Alarm Level=Y
#Exec Logical Host=

jpctool alarm import

形式

jpctool alarm import    -f アラーム定義ファイル名
                       [-y|-n]

機能

jpctool alarm importコマンドは，指定されたファイルからアラームの定義情報をインポートし，アラームテーブルおよびアラームの定義・更新をするコマンドです。

定義情報のインポートは，アラーム単位で実施されます。アラーム定義ファイルに複数のアラームが定義されている場合，あるアラーム定義でインポート処理が異常終了しても，その後のインポート処理は継続して実施されます。また，複数のアラーム定義のインポート処理でエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対応した戻り値が返されます。

このコマンドでは，定義情報をインポートする前に，アラーム定義ファイルの構文や定義内容の妥当性を検証します。アラーム定義ファイルの構文や定義内容に誤りがある場合，最初に出現した誤りの個所についてだけ，ファイル内の行番号と誤りの内容を示すエラーメッセージが出力されます。

誤りの内容を示すエラーメッセージ中に示されるエラー要因とエラーの内容の関係を以下に示します。

表2-35　エラーメッセージ中に示されるエラー要因とエラーの内容の関係

エラー要因 | エラーの内容
The specified entry is invalid | 指定したラベル名またはセクション名が不正である。
The specified value is invalid | 指定した値が不正である。
The syntax is invalid | アラーム定義ファイルの構文が不正である。
The entry（ラベル名またはセクション名） is not specified | 必要なラベルまたはセクションが指定されていない。
The specified product is invalid | 指定したプロダクトIDまたはデータモデルバージョンが不正である。
The specified field is not defined | 指定したプロダクトIDのPFM - AgentまたはPFM - RMで使用できないレコード名またはフィールド名が指定されている。
The specified report is not defined | 指定したプロダクトIDのPFM - AgentまたはPFM - RMで定義されていないレポートが指定されている。
The specified Action Handler is not defined | 指定したアクションハンドラが存在しない。
The specified Action Handler does not have capability | 指定したアクションハンドラが指定したアクションを実行するように設定されていない。
A Character-code is invalid | 指定した文字コードが不正である。
The specified definition is too many | アラーム定義の数が定義可能な数を超えている。
Total length of Abnormal condition definition is too long | アラーム定義の異常条件文が定義可能な長さを超えた。
Total length of Warning condition definition is too long | アラーム定義の警告条件文が定義可能な長さを超えた。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

- f アラーム定義ファイル名

インポートするアラーム定義ファイルのファイル名を指定します。ファイル名は，相対パスでも絶対パスでも指定できます。

全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

-y|-n

インポートするアラーム定義がすでに定義されていた場合でも，強制的に定義内容を更新するかどうかを指定します。

「-y」を指定すると，アラーム定義が強制的に更新されます。

「-n」を指定すると，更新処理がスキップされます。

指定を省略した場合，アラーム定義を上書きしてもよいかを確認するメッセージが出力されます。

アラーム定義ファイルの形式

設定値の一覧

Alarm Definition File Versionラベル
アラーム定義ファイルの構文のバージョンを指定します。指定場所はファイルの先頭です。

表2-36　Alarm Definition File Versionラベル

種別 | 説明
意味 | アラーム定義ファイルの構文のバージョンを示します。
指定可能値 | 0001
省略 | 不可

Alarm Definition File Codeラベル
アラーム定義ファイルを記述している文字コードをAlarm Definition File Versionラベルの直後に指定します。

表2-37　Alarm Definition File Codeラベル

種別
説明

意味
アラーム定義ファイルを記述している文字コードを示します。

指定可能値

Shift_JIS
全角文字（SJIS）か半角文字（7bit ASCII文字）で作成されている場合に指定します。

EUC-JP
全角文字（EUC）か半角文字（7bit ASCII文字）で作成されている場合に指定します。

UTF-8
全角文字（UTF-8）か半角文字（7bit ASCII文字）で作成されている場合に指定します。

C
半角文字（7bit ASCII文字）だけで作成されている場合に指定します。

省略
不可

Alarm Dataセクション
一つのアラームの定義を指定します。複数のアラームを定義する際は，アラーム定義ごとにAlarm Dataセクションを作成し，定義を記載します。Alarm Dataセクションは省略できません。
Alarm Dataセクション内で指定できるサブセクションは次のとおりです。

表2-38　Alarm Dataセクション

サブセクション名 | 説明 | 省略可否
General | アラーム名などの基本情報を設定します。 | ×
Advanced Setting | アラームの種別やオプションを設定します。 | ○
Check Value Exist | 値の存在を監視するアラームで監視する値を設定します。 | ○（アラーム定義による）
Alarm Condition Expressions | 値の存在を監視するアラーム以外のアラームの条件式を設定します。 | ○（アラーム定義による）
Actions | アラームで実行するアクションや表示するレポートを設定します。 | ○
Action Definition E-mail | アラームでE-mailを実行する際の設定を指定します。 | ○（アラーム定義による）
Action Definition Command | アラームでCommandを実行する際の設定を指定します。 | ○（アラーム定義による）
Action Definition JP1 Event | アラームでJP1イベントを実行する際の設定を指定します。 | ○（アラーム定義による）

（凡例）

○：省略できます

×：省略できません

Generalサブセクション
アラームの基本情報（アラーム名やメッセージテキストなど）を指定します。このサブセクションは省略できません。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-39　Productラベル

種別
説明

意味
アラームのプロダクトとデータモデルバージョンを示します。

指定可能値
<プロダクトID><データモデルバージョン>

プロダクトID
アラームを定義したいエージェントのプロダクトIDを大文字で指定します。

データモデルバージョン
バージョンとリビジョンの10進数表記を「.（ピリオド）」でつないだものを指定します。

省略
不可

表2-40　Alarm Table Nameラベル

種別
説明

意味
アラームテーブル名を示します。

指定可能値
1～64（単位：バイト）以内の全角文字および半角文字で指定します。
「=」の後ろと改行の前の半角空白は無視されます。
「PFM（大文字・小文字を含む）」で始まる名称は指定できません。

省略
不可

表2-41　Alarm Nameラベル

種別
説明

意味
アラーム名を示します。

指定可能値
1～20（単位：バイト）以内の全角文字および半角文字で指定します。
「=」の後ろと改行の前の半角空白は無視されます。

省略
不可

表2-42　Message Textラベル

種別
説明

意味
アラームイベント発生時に出力するメッセージテキストを示します。

指定可能値
0～255（単位：バイト）以内の全角文字および半角文字で指定します。
「=」の後ろと改行の前の半角空白は無視されます。
「=」の後ろが半角空白だけの場合は，指定されていないものとみなされます。

省略
可

表2-43　Check Value Existラベル

種別
説明

意味
アラームの設定を値の存在を監視するアラームとするかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

「Y」を指定した場合
値の存在を監視するアラームとして定義されます。

省略または「N」を指定した場合
通常のアラームとして定義されます。

省略
可

Advanced Settingサブセクション
アラームの拡張情報（アラームの種別や監視時刻など）を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できます。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-44　Active Alarmラベル

種別
説明

意味
アラームの状態を示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

省略または「Y」を指定した場合
アラームが有効となります。

「N」を指定した場合
アラームが無効となります。

省略
可

表2-45　Regular Alarmラベル

種別
説明

意味
アラームの設定［常にアラーム通知する］を有効にするかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

「Y」を指定した場合
［常にアラーム通知する］が有効となります。

省略または「N」を指定した場合
［常にアラーム通知する］が無効となります。

省略
可

表2-46　Evaluate All Dataラベル

種別
説明

意味
アラームの設定［すべてのデータを評価する］を有効にするかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

「Y」を指定した場合
［すべてのデータを評価する］が有効となります。

省略または「N」を指定した場合
［すべてのデータを評価する］が無効となります。

省略
可

表2-47　Monitoring Regularlyラベル

種別
説明

意味
アラームの設定で［常に監視する］を有効にするかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

省略または「Y」を指定した場合
［常に監視する］が有効となります。

「N」を指定した場合
［常に監視する］が無効となります。

省略
可

表2-48　Monitoring Timeラベル

種別
説明

意味
アラームの設定で［常に監視する］が無効な場合に監視時刻の時刻を示します。

指定可能値
<開始時刻>-<終了時刻>
時刻はHH:MMの形式で，ローカルタイムで指定します。<開始時刻>と<終了時刻>は「-（ハイフン）」でつなぎます。

HH：開始時刻の時間を00～23で指定します。

MM：開始時刻の分を00～59の間で指定します。

省略
可（Monitoring Regularlyラベルの値が「N」の場合は省略不可）

表2-49　Dampingラベル

種別
説明

意味
アラームの設定［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］を有効にするかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

「Y」を指定した場合
［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］が有効となります。

省略または「N」を指定した場合
［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］が無効となります。

省略
可

表2-50　Damping Countラベル

種別
説明

意味
アラームの設定で［発生頻度を満たした時にアラーム通知する］が有効の場合に，しきい値超過回数と計測するインターバルを示します。

指定可能値
<しきい値超え回数>/<インターバル値>
値はそれぞれ1～32767の整数を指定。<しきい値超え回数>と<インターバル値>の間は「/（スラッシュ）」でつなぎます。
<インターバル値>が<しきい値超え回数>より小さい場合，<インターバル値>を<しきい値超え回数>と同じ値として処理します。
Dampingラベルの値が「Y」の場合は省略できません。Dampingラベルの値が「N」またはラベルが省略された場合は，指定しても無視されます。

省略
可（Dampingラベルの値が「Y」の場合は省略不可）

Check Value Existサブセクション
アラームの設定で［値の存在を監視するアラームとする］が有効になっている場合に，その監視するレコードと値を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できますが，GeneralサブセクションでCheck Value Existラベルに「Y」を指定した場合は省略できません。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-51　Recordラベル

種別
説明

意味
［値の存在を監視するアラームとする］が有効になっている場合に，監視する対象のレコードを示します。

指定可能値
1～7（単位：バイト）の半角文字で，監視するレコードのレコードIDを指定します。
複数行のレコード（複数インスタンスレコード）のレコードIDだけが指定できます。
レコードIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章を参照してください。

省略
不可

表2-52　Fieldラベル

種別 | 説明
意味 | ［値の存在を監視するアラームとする］が有効になっている場合に，監視する対象のレコードのフィールドを示します。
指定可能値 | 1～50（単位：バイト）までの半角文字で，監視するフィールドのPFM - Manager名を指定します。
省略 | 不可

表2-53　Valueラベル

種別
説明

意味
［値の存在を監視するアラームとする］が有効になっている場合に，存在を監視する値を示します。

指定可能値
指定できる値はフィールドの値によって異なり，整数値や小数値または1～127（単位：バイト）の全角文字または半角文字とします。
半角文字を指定した場合は，制御文字および( ) [ ] < > ="は指定できません。これらの文字を指定したい場合は，ワイルドカード文字「*」を用いて値を指定します。存在を監視する値に「#」を使用したい場合は，「¥#」と指定することで使用できます。存在を監視する値で，指定したワイルドカード文字の直前に「¥」を指定したい場合は，「¥¥」と指定することで使用できます。

省略
不可

Alarm Condition Expressionsサブセクション
アラームで監視するレコードと値を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できますが，GeneralサブセクションでCheck Value Existラベルが存在しない，または「N」を指定した場合は，省略できません。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-54　Conditionラベル

種別
説明

意味
アラームで監視する際の条件式を示します。

指定可能値
アラームで監視する際の条件式を次の形式で指定します。
<監視するフィールド><条件><異常値>,<警告値>

<監視するフィールド>
監視するレコードIDとフィールドのPFM - Manager名を「_（アンダーバー）」で接続した文字列を1～50（単位：バイト）までの半角文字で指定します。

<条件>
次のどれかを指定します。
「=」：フィールドの値と指定した値が等しい
「<」：フィールドの値が指定した値より小さい
「<=」：フィールドの値が指定した値より小さいかまたは等しい
「>」：フィールドの値が指定した値より大きい
「>=」：フィールドの値が指定した値より大きいかまたは等しい
「<>」：フィールドの値が指定した値と異なる

<異常値>,<警告値>
それぞれ異常または警告アラームの判断基準となるしきい値を指定します（値は「,（半角コンマ）」で区切ります）。
整数値，小数値または文字列（全角文字または半角文字）を指定します。指定できる値は，監視するフィールドによって異なります。半角文字を指定した場合，制御文字および( ) [ ] < > =は指定できません。文字列を指定する場合は文字列の前後を「"（ダブルクォーテーション）」で囲みます。文字列中にタブ記号（¥t）が含まれている場合，すべて半角スペースに置換されます。

複数の条件を設定する場合は，上記の式をANDで接続します。同時に指定できる（連結できる）条件式は，最大で五つです。複数の条件式を指定する場合は，評価順に記載します（前に記載したものから順に評価されます）。また，変数%CVSで測定値を表示する場合，フィールドの位置は前に記載したものから順に決定されます。三つ以上の条件式を指定したアラーム定義をPFM - Web Consoleで表示すると優先度が低い条件式から順に"()"で囲んで表示されます。

例

jpctool alarm importコマンドでの定義時：A AND B AND C

PFM - Web Consoleで表示される定義：A AND ( B AND C )

異常値と警告値の条件が異なるアラーム（例えば，異常値 < 50，警告値 <= 60となっている）をエクスポートする場合，警告値（警告値が存在しない場合は，異常値）の条件が優先してエクスポートされます。異常値または警告値が存在しないアラームをエクスポートする場合，<異常値>または<警告値>を空欄にしてエクスポートします。
条件式は，異常条件と警告条件に分割してPFM - Managerに登録します。それぞれの条件式の長さが749（単位：バイト）を超える場合は登録できないため，エラーとします。PFM - Managerに登録される条件式の長さは，ANDで連結して指定した条件式の数をn（1≦n≦5），1≦i≦nとして，次の式で計算できます。次の式で算出される値が749（単位：バイト）を超える場合はエラーとなります。
異常値の条件式の長さ＝[図データ]
警告値の条件式の長さ＝[図データ]
ai：i番目の<監視するフィールド>の長さ（単位：バイト）
bi：i番目の<条件>の長さ（単位：バイト）
ci：i番目の<異常値>の長さ（単位：バイト）（文字列を指定した場合，""を除いた長さ）
di：i番目の<警告値>の長さ（単位：バイト）（文字列を指定した場合，""を除いた長さ）

省略
不可

Actionsサブセクション
アラームイベントが発生時に実行するアクションや表示するレポートを指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できます。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-55　Reportラベル

種別
説明

意味
アラームイベント発生時に表示するレポート名を示します。

指定可能値
0～1,024（単位：バイト）の全角文字または半角文字でフォルダ階層の絶対パス（Reports/から始まる形式）を指定します。
名称（フォルダの区切り文字を除く）に「¥」または「/」が含まれる場合，それぞれ「¥¥」，「¥/」と記述します。ラベルの値またはラベル自体が省略された場合は，指定されていないものと見なします。

省略
可

表2-56　E-mailラベル

種別
説明

意味
アラームで実行するアクションでE-mailの実行対象となるアラームイベントを示します。

指定可能値
次の値を指定します。

異常時に実行する場合：「Abnormal」

警告値に実行する場合：「Warning」

正常値に実行する場合：「Normal」

複数のアラームイベントで実行したい場合は，状態を示す文字列を「,（半角コンマ）」で区切って指定します。
状態の示す文字列は順不同であるが，同じ文字列を指定した場合はエラーとなります。
GeneralサブセクションのCheck Value Existラベルの値を「Y」と指定した場合，「Warning」は指定できません。Advanced SettingサブセクションのRegular Alarmラベルの値を「Y」に指定した場合，「Normal」は指定できません。

省略
可

表2-57　Commandラベル

種別
説明

意味
アラームで実行するアクションでCommandの実行対象となるアラームイベントを示します。

指定可能値
次の値を指定します。

異常時に実行する場合：「Abnormal」

警告値に実行する場合：「Warning」

正常値に実行する場合：「Normal」

複数のアラームイベントで実行したい場合は，状態を示す文字列を「,（半角コンマ）」で区切って指定します。状態の示す文字列は順不同ですが，同じ文字列を指定した場合はエラーとなります。
GeneralサブセクションのCheck Value Existラベルの値を「Y」に指定した場合，「Warning」は指定できません。
Advanced SettingサブセクションのRegular Alarmラベルの値を「Y」に指定した場合，「Normal」は指定できません。

省略
可

表2-58　SNMPラベル

種別
説明

意味
アラームがどのような状態のときにSNMPトラップの通知をするかを示します。

指定可能値
次の値を指定します。

異常時に実行する場合：「Abnormal」

警告値に実行する場合：「Warning」

正常値に実行する場合：「Normal」

複数のアラームイベントで実行したい場合は，状態を示す文字列を「,（半角コンマ）」で区切って指定します。状態の示す文字列は順不同ですが，同じ文字列を指定した場合はエラーとなります。
GeneralサブセクションのCheck Value Existラベルの値を「Y」に指定した場合，「Warning」は指定できません。
Advanced SettingサブセクションのRegular Alarmラベルの値を「Y」に指定した場合，「Normal」は指定できません。

省略
可

表2-59　JP1 Eventラベル

種別
説明

意味
アクションの実行でJP1イベントを実行する場合の設定を示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

「Y」を指定した場合
アクションでJP1イベントを実行します。

省略または「N」を指定した場合
無効となります。

Commandラベルに値が指定されていない場合は，指定しても無視されます。

省略
可

Action Definition E-mailサブセクション
アラームイベントが発生時に実行するアクション（E-mail）の設定を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できますが，ActionsサブセクションでE-mailの実行を指定した場合は省略できません。
このサブセクションで指定できるラベルまたはサブサブセクションは次のとおりです。

表2-60　E-mail Addressラベル

種別 | 説明
意味 | E-mailの送信先を示します。
指定可能値 | 指定する値は1～127（単位：バイト）の半角文字です。複数の送信先がある場合は「,（半角コンマ）」で区切って指定できます。この場合，全長を127バイトまでにする必要があります。
省略 | 不可

表2-61　Action Handlerラベル

種別 | 説明
意味 | E-mailを送信するアクションハンドラのサービスIDを示します。
指定可能値 | 指定する値は1～258（単位：バイト）の半角文字です。プロダクト名表示機能が有効な場合も，プロダクト名では指定できません。なお，ローカルアクションを指定する場合は「LOCAL」と指定してください。
省略 | 不可

表2-62　Message Textサブサブセクション

種別
説明

意味
E-mailを送信するメッセージの内容を示します。

指定可能値
指定する値は0～1000（単位：バイト）の全角文字または半角文字です。
このサブサブセクションでは，次のセクションまたはサブセクションの始まる行，またはファイルの終端（EOF）の直前までが，定義する値として設定されます。ただし，サブサブセクション内にコメントがある場合，コメント部分は除かれます。その上で，サブサブセクションとして有効な最終行にある改行文字は除かれます。

省略
可

Action Definition Commandサブセクション
アラームイベントが発生時に実行するアクション（Command）の設定を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できますが，ActionsサブセクションでCommandの実行を指定し，かつJP1 Eventラベルの値が「N」である場合は，省略できません（JP1 Eventラベルが「Y」の場合に指定すると無視されます）。
このサブセクションで指定できるラベルまたはサブサブセクションは次のとおりです。

表2-63　Command Nameラベル

種別
説明

意味
アクションで実行するコマンド（スクリプト）名を示します。

指定可能値
指定できる値は，1～511（単位：バイト）の半角文字です。
指定する際は，次のディレクトリにあるコマンド（スクリプト）以外は，絶対パスまたはサービスのカレントディレクトリ相対パスで指定してください。

Action Handlerサービスのインストール先ディレクトリ

環境変数のPATH変数に設定されているパス

省略
不可

表2-64　Action Handlerラベル

種別 | 説明
意味 | コマンドを実行するアクションハンドラのサービスIDを示します。
指定可能値 | 指定する値は1～258（単位：バイト）の半角文字です。プロダクト名表示機能が有効な場合も，プロダクト名では指定できません。なお，ローカルアクションを指定する場合は「LOCAL」と指定してください。
省略 | 不可

注

アラームのアクションを設定する際，PFM - Web Consoleのブラウザの［新規アラーム > アクション定義］画面の［コマンド］フィールドの［アクションハンドラ］に「LOCAL」以外を選択すると，PFM - Managerに負荷が集中します。大規模システムで，アラームを契機としてアクションを実行させる場合は，PFM - Managerホストへの負荷集中を防止するために，［新規アラーム > アクション定義］画面の［コマンド］フィールドの［アクションハンドラ］に「LOCAL」を選択するようにしてください。

表2-65　Message Textサブサブセクション

種別
説明

意味
実行するコマンドに渡すパラメーターを示します。

指定可能値
指定する値は0～2047（単位：バイト）の全角文字または半角文字です。
このサブサブセクションでは，次のセクションまたはサブセクションの始まる行の前の行，またはファイルの終端（EOF）の直前までが，定義する値として設定されます。ただし，サブサブセクション内にコメントがある場合，コメント部分は除かれます。その上で，サブサブセクションとして有効な最終行にある改行文字は除かれます。

省略
可

Action Definition JP1 Eventサブセクション
アラームイベントが発生時に実行するアクション（JP1イベント）の設定を指定するサブセクションです。このサブセクションは省略できますが，ActionsサブセクションでCommandの実行を指定した場合でかつJP1 Eventラベルに「Y」が指定された場合は，省略できません。
このサブセクションで指定できるラベルは次のとおりです。

表2-66　Event IDラベル

種別 | 説明
意味 | JP1イベントで送信するイベントIDを示します。
指定可能値 | イベントIDは16進数で指定します。指定できる値は0～1fff，7fff8000～7fffffffです。
省略 | 不可

表2-67　Action Handlerラベル

種別 | 説明
意味 | JP1イベントを実行するアクションハンドラを示します。
指定可能値 | 指定する値は1～258（単位：バイト）の半角文字です。プロダクト名表示機能が有効な場合も，プロダクト名では指定できません。なお，ローカルアクションを指定する場合は「LOCAL」と指定してください。
省略 | 不可

表2-68　Messageラベル

種別
説明

意味
JP1イベントで送信するメッセージを示します。

指定可能値
0～1023（単位：バイト）の全角または半角文字を指定します。
なお，09-00以前のAction HandlerサービスでJP1イベントを発行する場合は，0～128（単位：バイト）の全角または半角文字を指定します。

省略
可

表2-69　Switch Alarm Levelラベル

種別
説明

意味
アラームレベルをJP1イベントの重要度に変換するかを示します。

指定可能値
「Y」または「N」で指定します。

省略または「Y」を指定した場合
JP1イベントでアクションのアラームレベルを重要度に変換します。

「N」を指定した場合
無効となります。

省略
可

表2-70　Exec Logical Hostラベル

種別 | 説明
意味 | JP1イベントを登録するイベントサーバ名を示します。イベントサーバが論理ホスト起動している場合に指定します。
指定可能値 | 指定できる値は0～255（単位：バイト）の半角文字です。値を指定しない場合は，省略されたものとします。
省略 | 可

アラーム定義ファイルの記述例を次に示します。

アラーム定義ファイル記述例

Alarm Definition File Version=0001
Alarm Definition File Code=Shift_JIS

[Alarm Data]
[[General]]
Product=T3.0
Alarm Table Name=Example
Alarm Name="CPU Usage"
Message Text="CPU is at %CVS% utilization"
Check Value Exist=N

[[Advanced Setting]]
Active Alarm=Y
Regular Alarm=N
Evaluate All Data=N
Monitoring Regularly=Y
#Monitoring Time=
Damping=Y
Damping Count=2/3

#[[Check Value Exist]]
#Record=
#Field=
#Value=

[[Alarm Condition Expressions]]
Condition=PI_PCT_TOTAL_PROCESSOR_TIME>90.000000,80.000000

[[Actions]]
Report="Reports/Windows/Operating System/Troubleshooting/Real-Time/CPU Usage - Top 10 Processes"
E-mail=Abnormal,Warning
Command=Abnormal
SNMP=Abnormal,Warning,Normal
JP1 Event=N

[[Action Definition E-mail]]
E-mail Address=administrator@example.com
Action Handler=PH1host01
[[[Message Text]]]
Date: %SCT
Host: %HNS

Product: %PTS
Agent: %ANS

Alarm: %AIS (%ATS)
State: %SCS

Message: %MTS
[[Action Definition Command]]
Command Name=userprogram.exe
Action Handler=LOCAL
[[[Message Text]]]
%CVS
#[[Action Definition JP1 Event]]
#Event ID=
#Action Handler=
#Message=%MTS
#Switch Alarm Level=Y
#Exec Logical Host=

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

一つのアラームテーブルに定義できるアラームは，すでに定義されているアラームを含めて，最大250個です。一つのアラーム定義ファイル内に定義されているアラームが250個以内でも，すでに定義されているアラームとの合計が250個を超えた時点でエラーになります。

アラーム定義ファイル内に，読み込み専用のアラームテーブル（名称が「PFMで始まるアラームテーブル」）が定義されていた場合，-yオプションが指定されていても，アラーム定義は上書きされないで，エラーになります。

インポートするアラーム定義情報に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

ファイル名に全角文字を指定する場合，コマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）である必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。
6 | アラーム定義ファイルの内容に誤りがある。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | アラーム定義ファイルにアクセスできない。または，アラームが更新中のためアラームの定義，更新に失敗した。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

/tmpディレクトリに格納されているアラーム定義ファイルalarmtest1.cfgを，インポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm import -f /tmp/alarmtest1.cfg

jpctool alarm inactive

形式

jpctool alarm inactive     -key サービスキー
                          -table アラームテーブル名
                          -alarm アラーム名

機能

jpctool alarm inactiveコマンドは，有効になっているアラームを無効にするコマンドです。

アラームの無効化は個々のアラーム単位で実施します。アラームテーブルごとに，アラームをまとめて無効化することはできません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラーム定義を無効にしたいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

無効にするアラームが定義されているアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-alarm アラーム名

無効にするアラーム名を指定します。

すでに無効になっているアラーム名を指定した場合，このコマンドは正常終了します。

1～20バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，無効にするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルまたはアラームがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00で定義されている，アラームDisk Service Timeを無効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm inactive -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -alarm "Disk Service Time"

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1で定義されている，アラームalarm1を無効にする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm inactive -key UNIX -table alarmtable1 -alarm alarm1

jpctool alarm list

形式

jpctool alarm list    {-key サービスキー
                     [-table アラームテーブル名]| -id サービスID}

機能

jpctool alarm listコマンドは，アラームテーブルやアラームの定義情報またはバインド情報を表示するコマンドです。

-keyオプションと-tableオプションの指定の組み合わせと，表示される情報の関係を，次の表に示します。

表2-71　オプション指定の組み合わせと，表示される情報の関係

オプションの指定 | 表示される情報
-key | -table | -id
○ | × | × | -keyオプションで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMで定義されているアラームテーブル名の一覧が表示される。個々のアラーム名は表示されない。
○ | ○ | × | -tableオプションで指定したアラームテーブルに定義されているアラーム名，アラームが有効か無効か，アラームテーブルがバインドされているエージェントの一覧が表示される。
× | × | ○ | エージェントがバインドしているアラームテーブルの一覧が表示される。

（凡例）

○：指定あり

×：指定なし

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラーム定義情報を表示したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

アラーム定義情報を表示するアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-id サービスID

Agent Collectorサービス，Remote Monitor Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントのサービスIDを指定します。ワイルドカード文字（"*"(アスタリスク)および"?"(クエスチョンマーク)）は使用できません。指定できる文字数は1～258（単位：バイト）です。指定したサービスIDが存在しない場合は，エラーになります。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

表示するアラーム定義情報に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，定義を表示するアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

表示情報

jpctool alarm listコマンドを実行して表示される情報を，次の表に示します。

表2-72　jpctool alarm listコマンドを実行して表示される情報

項番
表示情報
オプション指定による
表示の有無
説明

-key
-key，-table
-id

1
Product ID
○
○
×
PFM - AgentまたはPFM - RMの種類を示すプロダクトIDを示す。各PFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトIDについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，付録に記載されている識別子一覧を参照のこと。

2
DataModelVersion
×
○
×
データモデルのバージョンを示す。

3
Alarm Table Name
○
○
×
アラームテーブル名を示す。

4
Alarm Name
×
○
×
アラーム名およびアラームが有効か無効かを示す。

active：アラームが有効であることを示す。

inactive：アラームが無効であることを示す。

5
The Bound Agent
×
○
×
アラームテーブルがバインドされているエージェントのサービスIDを示す。

6
Service ID
×
×
○
サービスIDを示す。

7
Bound Alarm Table Name
×
×
○
バインドされているアラームテーブル名を示す。

（凡例）

-key：-keyオプションだけを指定した場合

-key，-table：-keyオプションと-tableオプションの両方を指定した場合

○：表示される

×：表示されない

使用例1

PFM - Agent for Platform（UNIX）で，監視テンプレート以外のアラームテーブルalarmtable1が定義されていると仮定します。

このとき，PFM - Agent for Platform（UNIX）で定義されているアラームテーブルの一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm list -key UNIX

出力結果1

Product ID:U
Alarm Table Name:
 alarmtable1
 PFM UNIX Solution Alarms 7.50
 PFM UNIX Solution Alarms 8.00

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）で，監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00がホストhostAとホストhostBにバインドされていると仮定します。

このとき，PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00に定義されているアラームの一覧およびバインドされているエージェントの一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm list -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00"

出力結果2

Product ID:U
DataModelVersion:6.0
Alarm Table Name:PFM UNIX Solution Alarms 8.00
Alarm Name:
 Disk Service Time   [active]
 I/O Wait Time       [active]
 Kernel CPU          [active]
 Pagescans           [active]
 Run Queue           [active]
 Swap Outs           [active]
 User CPU            [active]

The Bound Agent:
 UA1hostA
 UA1hostB

使用例3

PFM - Agent for Platform（UNIX）で，監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 6.70とユーザー定義のアラームテーブルalarmtable1がホストhostAにバインドされていると仮定します。

このとき，hostAにバインドされているアラームテーブルの一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm list -id UA1hostA

出力結果3

Service ID:UA1hostA
Bound Alarm Table Name:
  alarmtable1
  PFM UNIX Solution Alarms 6.70

jpctool alarm unbind

形式

jpctool alarm unbind     -key サービスキー
                        {-table アラームテーブル名 | -all}
                        -id サービスID

機能

jpctool alarm unbindコマンドは，エージェントにバインドされているアラームテーブルの，バインドを解除するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

アラームテーブルのバインドを解除したいPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-table アラームテーブル名

バインドを解除するアラームテーブル名を指定します。

1～64バイトの全角文字，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

　% - ( ) _ . / @ [ ]

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。また，半角記号を指定する場合は，必要に応じてエスケープ表記をしてください。

ワイルドカード文字は使用できません。

-all

すべてのアラームテーブルをアンバインドします。アラームテーブル複数バインド機能が有効に設定されていない場合はエラーになります。指定したサービスIDすべてでアラームテーブルがまったくバインドされていない場合，KAVE05288-Wメッセージを表示してコマンドを正常終了します。

-id サービスID

アラームテーブルのバインドを解除するエージェントの，Agent Collectorサービス，Remote Monitor Collectorサービス，リモートエージェントまたはグループエージェントのサービスIDを指定します。1～258バイトで指定します。

-tableオプションで指定したアラームテーブルがバインドされていないAgent CollectorまたはRemote Monitor CollectorサービスのサービスIDを指定した場合，このコマンドはエラー終了します。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるAgent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスでエラーとなっても，残りのAgent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスに対して処理が続行されます。また，複数のAgent CollectorまたはRemote Monitor Collectorサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

注意事項

このコマンドは多重実行できません。

サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

引数で指定する文字列に全角文字が含まれる場合，jpctool alarmコマンドを実行するシェルの文字環境が日本語（Shift JIS コード，EUC コードまたはUTF-8）であり，PFM - Manager起動時の文字環境と一致している必要があります。このコマンドを実行する前に，シェルの文字環境と，PFM - Manager起動時の文字環境を確認してください。

PFM - Managerを論理ホスト運用している場合は，実行系ノードで実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，View Serverサービスのうち，一つ以上のサービスが起動していない。または，指定されたサービスIDに対応するPFM - AgentまたはPFM - RMがない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerホスト以外で実行された。または，アンバインドするアラームの対象となるエージェントがセットアップされていない。
6 | 指定されたアラームテーブルがない。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
12 | アラームテーブル複数バインド機能が有効に設定されていない（08-50以降）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

ホスト名host01のエージェント（サービスID：UA1host01）にバインドされている，PFM - Agent for Platform（UNIX）の監視テンプレートPFM UNIX Solution Alarms 8.00のバインドを解除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm unbind -key UNIX -table "PFM UNIX Solution Alarms 8.00" -id UA1host01

使用例2

PFM - Agent for Platform（UNIX）のアラームテーブルalarmtable1が，ホスト名がhostで始まるすべてのエージェントにバインドされていると仮定します。

このとき，アラームテーブルalarmtable1のバインドをすべて解除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm unbind -key UNIX -table alarmtable1 -id "UA1host*"

使用例3

サービスUA1hostAにバインドされているアラームテーブルをすべてアンバインドする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool alarm unbind -key UNIX -all -id UA1hostA

jpctool db backup

形式

jpctool db backup     -id サービスID
                     [-host ホスト名]
                     [-lhost 論理ホスト名]
                     [-d <directory>]
                     [-partial <startday>,<endday>[,[<dbid>]
                        [,[<recname>][,[<drawer>]]]]]
                     [-direct]
                     [-alone]

機能

jpctool db backupコマンドは，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータのバックアップファイルを作成するコマンドです。

このコマンドを実行すると，デフォルトでは，次のようにバックアップファイルが作成されます。

フルバックアップの場合

Master Storeサービスのデータベースに格納されたデータをバックアップする場合

Windows：インストール先フォルダ¥mgr¥store¥backup¥世代番号※1¥データベースID※2.DB

UNIX：/opt/jp1pc/mgr/store/backup/世代番号※1/データベースID※2.DB

Storeバージョン1.0使用時に，Agent Storeサービスのデータベースに格納されたデータをバックアップする場合

Windows：インストール先フォルダ¥xxxx※3¥store[¥インスタンス名]※4¥backup¥世代番号※1¥データベースID※2.DB

UNIX：/opt/jp1pc/xxxx※3/store[/インスタンス名]※4/backup/世代番号※1/データベースID※2.DB

Storeバージョン2.0使用時に，Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されたデータをバックアップする場合

Windows：インストール先フォルダ¥xxxx※3¥store[¥インスタンス名]※4¥backup¥世代番号※1配下に，次のバックアップファイルが作成されます。
・STPI¥要約区分¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.DB※6
・STPI¥要約区分¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.IDX※6
・STPD¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.DB※6
・STPD¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.IDX※6
・STPL¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.DB※6
・STPL¥年¥月日¥世代番号※5¥レコード名.IDX※6
・STAM.DB
・STAM.IDX
・STDC.DB
・STDC.IDX
・STDM.DB
・STDM.IDX
・STPA.DB
・STPA.IDX
・STPH.DB
・STPH.IDX
・STPT.DB
・STPT.IDX
・jpcsto.ini
・STDICT.DAT
・STRULES.DAT

UNIX：/opt/jp1pc/xxxx※3/store[/インスタンス名]※4/backup/世代番号※1配下に，次のバックアップファイルが作成されます。
・STPI/要約区分/年/月日/世代番号※5/レコード名.DB※6
・STPI/要約区分/年/月日/世代番号※5/レコード名.IDX※6
・STPD/年/月日/世代番号※5/レコード名.DB※6
・STPD/年/月日/世代番号※5/レコード名.IDX※6
・STPL/年/月日/世代番号※5/レコード名.DB※6
・STPL/年/月日/世代番号※5/レコード名.IDX※6
・STAM.DB
・STAM.IDX
・STDC.DB
・STDC.IDX
・STDM.DB
・STDM.IDX
・STPA.DB
・STPA.IDX
・STPH.DB
・STPH.IDX
・STPT.DB
・STPT.IDX
・jpcsto.ini
・STDICT.DAT
・STRULES.DAT

注※1

世代番号は，「01」から順に割り振られます。世代番号の最大値は，jpcsto.iniファイルのBackup Saveで指定した値です。世代番号のデフォルトの最大値は，「05」です。ただし，バックアップディレクトリを直接指定した場合は，世代番号のディレクトリは作成されません。指定したディレクトリ配下にバックアップデータが書き出されます。

注※2

データベースIDを次に示します。

PI：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPIレコードタイプのデータベース

PD：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPDレコードタイプのデータベース

PL：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPLレコードタイプのデータベース

PA：Master Storeサービスのデータベース

注※3

「xxxx」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。サービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

注※4

一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるアプリケーションプログラムを監視するPFM - AgentまたはPFM - RMの場合，インスタンス名のディレクトリがあります。

注※5

[001]または[002]が割り振られます。

注※6

レコード名は，PI_LOGD，PD_PDI，PL_MESSなどの各Agentのレコード名を示します。

部分バックアップの場合（Storeバージョン2.0だけ）

Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されたデータを部分バックアップする場合
収集しているレコードと-partialオプションの指定に従って，バックアップファイルが作成されます。

Windows：インストール先フォルダ¥xxxx※1¥store¥インスタンス名※2¥partial配下に，次のバックアップファイルが作成されます。
・STPI¥要約区分¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.DB※4
・STPI¥要約区分¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.IDX※4
・STPD¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.DB※4
・STPD¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.IDX※4
・STPL¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.DB※4
・STPL¥年¥月日¥世代番号※3¥レコード名.IDX※4
・STAM.DB
・STAM.IDX
・STDC.DB
・STDC.IDX
・STDM.DB
・STDM.IDX
・STPA.DB
・STPA.IDX
・STPH.DB
・STPH.IDX
・STPT.DB
・STPT.IDX
・jpcsto.ini
・STDICT.DAT
・STRULES.DAT

UNIX：/opt/jp1pc/xxxx※1/store/インスタンス名※2/partial配下に，次のバックアップファイルが作成されます。
・STPI/要約区分/年/月日/世代番号※3/レコード名.DB※4
・STPI/要約区分/年/月日/世代番号※3/レコード名.IDX※4
・STPD/年/月日/世代番号※3/レコード名.DB※4
・STPD/年/月日/世代番号※3/レコード名.IDX※4
・STPL/年/月日/世代番号※3/レコード名.DB※4
・STPL/年/月日/世代番号※3/レコード名.IDX※4
・STAM.DB
・STAM.IDX
・STDC.DB
・STDC.IDX
・STDM.DB
・STDM.IDX
・STPA.DB
・STPA.IDX
・STPH.DB
・STPH.IDX
・STPT.DB
・STPT.IDX
・jpcsto.ini
・STDICT.DAT
・STRULES.DAT

注※1

「xxxx」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。サービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

注※2

一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるアプリケーションプログラムを監視するPFM - AgentまたはPFM - RMの場合，インスタンス名のディレクトリがあります。

注※3

[001]または[002]が割り振られます。

注※4

レコード名は，PI_LOGD，PD_PDI，PL_MESSなどの各Agentのレコード名を示します。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent※1

PFM - Base※2

PFM - RM※1

注※1

-aloneオプションまたは-directオプションを指定した場合だけ実行できます。

注※2

-directを指定した場合だけ実行できます。

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

Backup Operators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor StoreサービスのサービスID（2文字目が「S」）を指定します。1～258バイトで指定します。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。ただし，-dオプションを指定するときは，ワイルドカード文字は使用できません。複数のサービスIDを指定している場合は，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

特定のホストのデータをバックアップする場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は指定できません。このオプションの指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。複数のホスト名を指定する場合，ワイルドカード文字「*」は，1文字以上の任意の文字列を，「?」は任意の1文字を示します。ただし，-dオプションを指定するときは，ワイルドカード文字は使用できません。

-aloneオプションと同時に指定できません。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-d <directory>

バックアップ先のディレクトリを指定します。ローカルディスク上のディレクトリだけを指定してください。ディレクトリは，Storeバージョンが1.0の場合は127バイト以内で，Storeバージョンが2.0の場合は214バイト以内の絶対パスまたは相対パスで指定します。ただし，Storeバージョンが2.0の場合は，相対パス，絶対パスのどちらのときも，214バイト以内で指定してください。相対パスで指定している場合は，絶対パスに変換しても214バイト以内である必要があります。相対パスで指定した場合の基点となるディレクトリは，指定したStoreサービスの環境ディレクトリとなります。

このオプションを使用する場合は，指定するサービスがローカルホストの単一のStoreサービスである必要があります。そのため，「サービスID」と「ホスト名」にワイルドカード文字は指定できません。jpcsto.iniファイルのBackupDirラベルでバックアップディレクトリを指定した場合と異なり，世代番号のディレクトリは作成されません。指定したディレクトリ配下にバックアップデータが書き出されます。

なお，指定したディレクトリにファイルが存在している場合は上書きされます。

-partial <startday>,<endday>[,[<dbid>][,[<recname>][,[<drawer>]]]]

部分バックアップを実行します。ただし，指定したStoreサービスのStoreバージョンが2.0のときだけ実行されます。

<startday>：バックアップデータの開始日を，GMTで現在の日付から何日前かで指定します。

<endday>：バックアップデータの終了日を，GMTで現在の日付から何日前かで指定します。

<dbid>：データベースIDを指定します。省略時は全データベースが対象になります。

<recname>：レコードタイプを指定します。省略時は全レコードタイプが対象になります。

<drawer>：要約区分を指定します。省略時は全要約区分が対象になります。要約区分に指定できる値を次に示します。

指定できる値 | 説明
Minute | 分レコードを指定
Hour | 時レコードを指定
Day | 日レコードを指定
Week | 週レコードを指定
Month | 月レコードを指定
Year | 年レコードを指定

-partialオプションの指定例を次に示します。

（例1）3日前から1日前の全レコードタイプのレコードを部分バックアップする場合

-partial 3,1,

（例2）3日前から1日前のPDデータベースのPD_PDIレコードを部分バックアップする場合

-partial 3,1,PD,PDI

（例3）3日前から1日前のPIデータベースの月レコードを部分バックアップする場合

-partial 3,1,PI,,Month

-direct

Master Managerサービスを経由しないで，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してバックアップ処理を実行します。このオプションを指定した場合，PFM - AgentまたはPFM - RMホスト（PFM - Managerホスト以外）で実行できますが，Name ServerサービスおよびMaster Managerサービスが起動している必要があります。また，コマンドを実行するホストと対象となるStoreサービスとの間で直接通信できる必要があります。

-aloneオプションと同時に指定できません。

-alone

ローカルホスト上のMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してバックアップ処理を実行します。別ホスト上のMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してはバックアップ処理を実行できません。このオプションを指定した場合，PFM - Managerが動作していなくてもバックアップ処理が実行できます。また，PFM - AgentまたはPFM - RMホスト（PFM - Managerホスト以外）で実行できます。

-hostオプションまたは-directオプションと同時に指定できません。

コマンド実行時に必要なディスク占有量

このコマンドは，実行時に一時ファイルを作成します。コマンド実行に必要なディスク占有量については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録を参照してください。

不要になったバックアップデータの削除について

バックアップしたデータが不要になった場合に，削除できるディレクトリおよびファイルを次に示します。

なお，ここで説明するのはシステムが管理するStoreデータベースのバックアップディレクトリにバックアップした（-dオプションを指定しないでバックアップした）データの場合です。任意のディレクトリにバックアップした（-dオプションを指定してバックアップした）データの場合は，任意のディレクトリを含めたすべてのデータを削除できます。

フルバックアップの場合

Master Storeサービスのバックアップデータを削除する場合

Windows：インストール先フォルダ¥mgr¥store¥backup¥世代番号¥配下のフォルダおよびファイル

UNIX：/opt/jp1pc/mgr/store/backup/世代番号/配下のディレクトリおよびファイル

Storeバージョン1.0使用時に，Agent Storeサービスのバックアップデータを削除する場合
ここでは，デフォルトのバックアップディレクトリを例にして説明しています。jpcconf db defineコマンドでStoreデータベースのバックアップディレクトリを変更している場合は，「backup」ディレクトリまでを変更後のパスに読み替えてください。

Windows：インストール先フォルダ¥サービスキー¥store[¥インスタンス名]¥backup¥世代番号¥配下のフォルダおよびファイル

UNIX：/opt/jp1pc/サービスキー/store[/インスタンス名]/backup/世代番号/配下のディレクトリおよびファイル

Storeバージョン2.0使用時に，Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのバックアップデータを削除する場合
ここでは，デフォルトのバックアップディレクトリを例にして説明しています。jpcconf db defineコマンドでStoreデータベースのバックアップディレクトリを変更している場合は，「backup」ディレクトリまでを変更後のパスに読み替えてください。

Windows：インストール先フォルダ¥サービスキー¥store[¥インスタンス名]¥backup¥世代番号¥配下のフォルダおよびファイル

UNIX：/opt/jp1pc/サービスキー/store[/インスタンス名]/backup/世代番号/配下のディレクトリおよびファイル

部分バックアップの場合（Storeバージョン2.0だけ）

Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのバックアップデータを削除する場合
ここでは，デフォルトのバックアップディレクトリを例にして説明しています。jpcconf db defineコマンドでStoreデータベースのバックアップディレクトリを変更している場合は，「partial」ディレクトリまでを変更後のパスに読み替えてください。

Windows：インストール先フォルダ¥サービスキー¥store[¥インスタンス名]¥partial¥配下のフォルダおよびファイル

UNIX：/opt/jp1pc/サービスキー/store[/インスタンス名]/partial/配下のディレクトリおよびファイル

注意事項

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

次の場合，このコマンドは実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスが停止している場合

指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータがバックアップ中の場合

指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータがエクスポート中の場合

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，-directオプションまたは-aloneオプションを指定して実行してください。オプションを省略した場合これらのコマンドは同時に実行できないので，バックアップ処理またはエクスポート処理を複数回行う場合は，前のコマンド処理が完了するまで，次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストから実行してください。

jpctool dbコマンドおよびjpctool serviceコマンドでは，サービスIDまたは-hostオプションにワイルドカード文字を指定できます。複数のエージェントに対してバックアップ処理またはエクスポート処理を同時に実行したい場合は，サービスIDまたは-hostオプションにワイルドカード文字を使用して実行してください。

（例1）複数のエージェントに対してjpctool db backupコマンドを実行する場合

PFM - Agent for Platform（Windows）のすべてのエージェントに対してバックアップファイルを作成する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id "TS*" -host "*"

（例2）複数のホストに対してjpctool db dumpコマンドを実行する場合

PFM - Agent for Platform（Windows）のすべてのホストのProcessor Overview（PI_PCSR）レコードに格納されているデータのうち，2006年7月1日午前0時（GMT）から2006年9月30日午前0時（GMT）までのデータをファイル「PI.out」にエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db dump -id "TS*" -host "*" -stime 2006/07/01 00:00 -etime 2006/09/30 00:00 -f PI.out -dbid PI -rec PCSR

バックアップするデータの量が多いと，バックアップに時間が掛かる場合があります。

バックアップ中のAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスについての履歴レポートは，PFM - Web Consoleで表示できません。バックアップ完了後，履歴レポートを再表示してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

-dオプションでバックアップディレクトリを指定する場合は，異なるサービスキーや異なるインスタンスで同じバックアップディレクトリを使用したり，インポートディレクトリを指定したりしないでください。バックアップデータが破損することがあります。

PFM - ManagerホストでAgentホストリモート操作制限オプションの設定が有効な環境で，このコマンドをPFM - Agent またはPFM - RMホストで実行する場合，ローカルホストのデータ以外はバックアップできません。-hostオプションでリモートホストを指定して実行すると，エラーになります。

jpctool db backupコマンドが，以下のコマンドまたは処理中に実行された場合，対象となるMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスが同一であると，jpctool db backupコマンドが失敗する可能性があります。

jpctool db backup

jpctool db dump

jpctool db clear

jpctool db import

jpctool db restore

Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータ格納処理

履歴レポートの表示

このような場合は，jpctool db backupをリトライしてください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスのうち，一つ以上が起動していない。
5 | PFM - Managerがインストールされていない。
7 | 指定されたサービスIDがAgent Storeサービス，Remote Monitor Storeサービス，またはMaster Storeサービスのものではない。
12 | 指定されたサービスのうち，一つ以上のサービスが機能をサポートしていない（-partialオプションまたは-dオプション指定時）。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，Master Storeサービス，または操作対象サービスのどれかが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
104 | 指定されたMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスは，バックアップ中またはエクスポート中である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | バックアップファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

ホストhost02にあるすべてのデータをバックアップする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id ?S* -host host02

使用例2

論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）環境で，ホストagt01にあるすべてのデータをバックアップする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id ?S* -host agt01 -lhost jp1-ha1

使用例3

論理環境を構築しているPFM - Agent for Oracle（Windows）のホストlhost02上で-aloneおよび-directコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id OS* -lhost lhost02  -alone

jpctool db backup -id OS* -lhost lhost02  -direct

使用例4

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）環境で，PFM - Managerが物理ホストにある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータをバックアップする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id "?S*" -host jp1-ha1

使用例5

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1），PFM - Managerが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha2）にある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータをバックアップする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id "?S*" -host jp1-ha1 -lhost jp1-ha2

jpctool db clear

形式

jpctool db clear   -id サービスID
                  [-host ホスト名]
                  [-lhost 論理ホスト名]
                  -dbid データベースID

機能

jpctool db clearコマンドは，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータを消去するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

Backup Operators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor StoreサービスのサービスID（2文字目が「S」）を指定します。1～258バイトで指定します。ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

特定のホストのデータを消去する場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-dbid データベースID

データを消去するデータベースのデータベースIDを指定します。指定できるデータベースIDを次に示します。

PI：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPIレコードタイプのデータベース

PD：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPDレコードタイプのデータベース

PL：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPLレコードタイプのデータベース

PA：Master Storeサービスのデータベース

ワイルドカード文字を使用して，複数のデータベースIDを指定することもできます。

注意事項

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，指定したいMaster Storeサービス，または指定したいAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスのうち，一つ以上が起動していない。
5 | PFM - Managerがインストールされていない。
7 | 指定されたサービスIDがAgent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスまたはMaster Storeサービスのものではない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，Master Storeサービス，または操作対象サービスのどれかが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | バックアップファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

ホストhost01にあるすべてのデータを消去する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db clear -id ?S* -host host01 * -dbid *

使用例2

ホストhost03にあるPFM - Agent for Platform（UNIX）のPIレコードタイプのデータを消去する場合のコマンド実行例を次に示します。なお，次のコマンド実行例は，PFM - Agent for Platform（UNIX）が所属するPFM - Managerは論理ホスト環境（host01）であると仮定しています。

jpctool db clear -id "US*" -host host03 -lhost host01 -dbid PI

使用例3

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）環境で，PFM - Managerが物理ホストにある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータを消去する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db clear -id "?S*" -host jp1-ha1 -dbid *

使用例4

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1），PFM - Managerが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha2）にある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータを消去する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db clear -id "?S*" -host jp1-ha1 -lhost jp1-ha2 -dbid *

jpctool db dmconvert

形式

jpctool db dmconvert    -d バックアップディレクトリ

機能

jpctool db dmconvertコマンドは，バックアップデータのデータモデルを変換するコマンドです。変換すると，バックアップデータのデータモデルバージョンは，現在インストールされているPFM - AgentまたはPFM - RMのデータモデルバージョンと同一のバージョンになります。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-d バックアップディレクトリ

データモデルバージョンを変換するバックアップディレクトリ名を指定します。バックアップディレクトリ名に次の文字は指定できません。

　; , * ? ' " < > |

これらの文字を含まない1～214バイトの相対パスまたは絶対パスで指定してください。相対パスの場合は，コマンド実行時のカレントディレクトリからの相対パスを指定してください。

注意事項

データモデルのバージョンダウンはできません。

jpctool db dmconvertコマンドは，-dオプションに指定するバックアップデータのStoreバージョンが2.0のときだけ実行できます。

バックアップデータと同じプロダクトIDのエージェントがインストールされていない場合はエラーになります。

バックアップデータのデータモデルバージョンが，インストールされているエージェントのデータモデルバージョンよりも大きい場合はエラーになります。

バックアップデータは，Storeバージョンが2.0のときにバックアップしたものである必要があります。

このコマンドを実行する場合，一時的にjpctool db dmconvert -dで指定したディレクトリ配下に，変換するデータの2倍のディスクの空き容量が必要です。
容量は，-dに指定したデータベースの合計サイズを基準とします。
例えば，-dに指定したデータベースの合計サイズが100MBの場合，このコマンドの実行前に，ディスクの空き容量を200MB以上確保してください。

jpctool db dmconvertコマンドの実行に失敗し，KAVE05849-Eメッセージが出力された場合，次の手順に従って回復してください。
jpctool db dmconvertコマンドは内部でバックアップを取得しています。状況に応じて，バックアップの削除またはバックアップからのリストアが必要です。
次の表にjpctool db dmconvertコマンドがバックアップを行うファイルとバックアップ先を示します。
なお，Windows環境では，表の"/"は，"¥"と読み替えてください。

分類 | バックアップ元 | バックアップ先
StoreDB | <バックアップディレクトリ> | <バックアップディレクトリ>/cvtwork
定義ファイル | <バックアップディレクトリ>/jpcsto.ini | <バックアップディレクトリ>/jpcsto.ini.bak
<バックアップディレクトリ>/STDICT.DAT | <バックアップディレクトリ>/STDICT.DAT.bak
<バックアップディレクトリ>/STRULES.DAT | <バックアップディレクトリ>/STRULES.DAT.bak

まず，KAVE05801-Iメッセージが出力されているか確認してください。

KAVE05801-Iメッセージが出力されている場合
データベースの変換処理は完了しています。
バックアップ先に不要なバックアップデータが残っている場合があります。
バックアップ先を確認し，データがある場合は削除してください。

KAVE05801-Iメッセージが出力されていない場合
データベースの変換処理が完了していません。
次の手順に従って回復してください。

直前のメッセージを確認しエラーの要因を取り除いてください。

以下に示す方法でバックアップ先にバックアップされたデータを，バックアップ元にリストアしてください。バックアップされたデータがない場合はリストアは不要です。
リストアを実施する前に<バックアップディレクトリ>のStoreデータベースに対して，Performance Managementのコマンドやサービスによる操作や参照を行わないでください。
StoreDBは，KAVE05800-Iメッセージの出力状況によってリストア方法が異なります。KAVE05800-Iメッセージが出力されているか確認してください。
・KAVE05800-Iが出力されている場合
バックアップ元のSTPI，STPD，STPLディレクトリを削除してから，バックアップ先のファイルおよびディレクトリを上書きでコピーしてください。
バックアップ元にファイルが存在する場合も，バックアップ先のデータで上書きしてください。
・KAVE05800-Iが出力されていない場合
バックアップ元のSTPI，STPD，STPLディレクトリを削除せずに，バックアップ先のファイルおよびディレクトリを上書きでコピーしてください。
バックアップ元にファイルまたはディレクトリが存在する場合も，バックアップ先のデータで上書きしてください。
定義ファイルは，バックアップ元にファイルがある場合は削除した上で，ファイル名を変更することでリストアしてください。

コマンドを再実行してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | Storeサービスが起動している，またはほかのコマンドがStoreディレクトリにアクセスしている。
5 | 指定されたPFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされていない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストまたはインスタンスがセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
230 | 内部コマンドの実行に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpctool db dump

形式

jpctool db dump     -id サービスID
                   [-host ホスト名]
                   [-lhost 論理ホスト名]
                   -stime 開始日時
                   -etime 終了日時
                   -f エクスポートファイル名
                   -dbid データベースID
                   -rec レコードタイプ
                   [-localtime]
                   [-proxy {y|n}]
                   [-direct]
                   [-alone]

機能

jpctool db dumpコマンドは，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータをテキストファイルにエクスポートするコマンドです。エクスポートは，データベースごとに実行します。

このコマンドを実行すると，デフォルトでは，次のダンプディレクトリにエクスポートファイルが作成されます。

Master Storeサービスのデータベースに格納されたデータをエクスポートした場合

Windows：インストール先フォルダ¥mgr¥store¥dump¥

UNIX：/opt/jp1pc/mgr/store/dump/

Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されたデータをエクスポートした場合

Windows：インストール先フォルダ¥xxxx※1¥store[¥インスタンス名]※2¥dump¥

UNIX：/opt/jp1pc/xxxx※1/store[/インスタンス名]※2/dump/

注※1

「xxxx」は，各PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーを示します。サービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

注※2

一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるアプリケーションプログラムを監視するPFM - AgentまたはPFM - RMの場合，インスタンス名のディレクトリがあります。

エクスポートファイル名は，エクスポートファイル名オプションで指定したファイル名で作成されます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

なし

UNIXの場合

なし

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor StoreサービスのサービスID（2文字目が「S」）を指定します。1～258バイトで指定します。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスが動作しているホスト名を指定します。特定のホストのデータをエクスポートする場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。このオプションで指定したホスト上にエクスポートファイルが作成されます。空白文字は，指定できません。このオプションの指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-stime 開始日時

エクスポートするデータの開始日時を指定します。「YYYY/MM/DD hh:mm」形式で指定します。各値の意味を次に示します。

YYYY
西暦年を指定します。指定できる値は，1970～2035（単位：西暦年）です。

MM
月を指定します。指定できる値は，01～12（単位：月）です。

DD
日を指定します。指定できる値は，01～31（単位：日）です。

hh
時を指定します。指定できる値は，00～23（単位：時）です。

mm
分を指定します。指定できる値は，00～59（単位：分）です。

指定できる日時の範囲は，GMTで「1970/01/01 00:00」から「2035/12/31 23:59」です。-localtimeオプションが指定されていない場合は，指定した値がそのままGMTとして扱われるため，指定できる日時の範囲は「1970/01/01 00:00」から「2035/12/31 23:59」となります。-localtimeオプションを指定している場合は，GMTでの日時が左記の範囲内である必要があります。例えばローカルタイムが日本の標準時（GMT+9）の場合，「1970/01/01 09:00」から「2036/01/01 08:59」となります。

開始日時には，終了日時よりも前の日時を指定してください。

-etime 終了日時

エクスポートするデータの終了日時を指定します。「YYYY/MM/DD hh:mm」形式で指定します。各値の意味を次に示します。

YYYY
西暦年を指定します。指定できる値は，1970～2035（単位：西暦年）です。

MM
月を指定します。指定できる値は，01～12（単位：月）です。

DD
日を指定します。指定できる値は，01～31（単位：日）です。

hh
時を指定します。指定できる値は，00～23（単位：時）です。

mm
分を指定します。指定できる値は，00～59（単位：分）です。

指定できる日時の範囲は，GMTで「1970/01/01 00:00」から「2035/12/31 23:59」です。-localtimeオプションが指定されていない場合は，指定した値がそのままGMTとして扱われるため，指定できる日時の範囲は「1970/01/01 00:00」から「2035/12/31 23:59」となります。-localtimeオプションを指定している場合では，GMT での日時が左記の範囲内である必要があります。例えばローカルタイムが日本の標準時（GMT+9）の場合，「1970/01/01 09:00」から「2036/01/01 08:59」となります。

終了日時には，開始日時よりもあとの日時を指定してください。

-f エクスポートファイル名

エクスポートファイル名を指定します。ディレクトリ名を除くファイル名を1～31バイトで指定します。半角英数字または半角記号で指定します。ただし，次の記号および空白文字は，指定できません。

/ ¥ : ; , * ? ' " < > |

次の記号を指定する場合，シェルまたはコマンドプロンプトで解析されるのを防ぐため，" "で囲んで指定してください。

& ^ ( ) `

すでに同じ名前のファイルがある場合，上書きされます。

-dbid データベースID

データをエクスポートするデータベースのデータベースIDを指定します。指定できるデータベースIDを次に示します。

PI：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPIレコードタイプのデータベース

PD：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPDレコードタイプのデータベース

PL：Agent StoreおよびRemote Monitor StoreサービスのPLレコードタイプのデータベース

PA：Master Storeサービスのデータベース

-rec レコードタイプ

エクスポートするレコードタイプを指定します。1～8バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。ワイルドカード文字を使用して，複数のレコードタイプを指定することもできます。

例えば，PFM - Agent for Platform（Windows）のProcessor Overview（PI_PCSR）レコードのデータをエクスポートする場合，「PCSR」と指定します。レコードタイプについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（レコード一覧）を参照してください。

指定したレコードタイプがなかった場合，ファイルサイズが0のエクスポートファイルが作成され，コマンドは正常終了します。

-localtime

エクスポート開始日時と終了日時を，コマンドを実行したホストのタイムゾーンの日時に設定します。

指定を省略した場合，エクスポート開始日時と終了日時はGMTに設定されます。

-proxy {y|n}

リモートホストのPFM - AgentまたはPFM - RMと直接通信できない環境で，-hostオプションにリモートホストを指定した場合，PFM - Managerを経由するかどうかを指定します。

「y」を指定すると，PFM - Managerを経由して対象となるStoreサービスのステータスを確認します。ファイアウォール環境など，Storeサービスとの間で直接通信ができない場合に指定してください。

「n」を指定すると，PFM - Managerを経由しないで対象となるStoreサービスのステータスを確認します。

-direct

Master Managerサービスを経由しないで，Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してエクスポート処理を実行します。このオプションを指定した場合，Name ServerサービスおよびMaster Managerサービスが起動している必要があります。また，コマンドを実行するホストと対象となるStoreサービスとの間で直接通信できる必要があります。

-proxyオプションまたは-aloneオプションと同時に指定できません。

-alone

ローカルホスト上のMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してエクスポート処理を実行します。別ホスト上のMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに対してはエクスポート処理を実行できません。このオプションを指定した場合，PFM - Managerが動作していなくてもエクスポート処理が実行できます。

-proxyオプション，-directオプション，または-hostオプションと同時に指定できません。

エクスポートファイルに出力される情報

エクスポートファイルには，次の情報が出力されます。

プロダクト情報

フィールド名

データ

エクスポートファイルに出力されるPAデータベースのフィールドについて，次の表に示します。

フィールド名
説明

PA_NODE_NAME
イベントを発行したエージェントのサービスIDを示す。

PA_HOST_NAME
イベントを発行したエージェントのホスト名を示す。

PA_CURR_STATE
イベントの状態を示す。

1：状態が「OK」

2：状態が「Warning」

3：状態が「Exception」

PA_ALARM_NAME
アラーム名を示す。アラームイベントではない場合は，「n/a」となる。

PA_ALARM_TABLE_NAME
アラームテーブル名を示す。アラームイベントではない場合は，「n/a」となる。

PA_MESSAGE_TEXT
イベントのメッセージテキストを示す。

そのほかのフィールドについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，レコードについて説明している章（各レコードのフィールド一覧）を参照してください。PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルでも説明されていないフィールドは，内部処理で使用されるフィールドです。

コマンド実行時に必要なディスク占有量

このコマンドは，実行時に一時ファイルを作成します。コマンド実行に必要なディスク占有量については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録を参照してください。

注意事項

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

次の場合，このコマンドは実行できません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスが停止している場合

指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータがバックアップ中の場合

指定したいMaster Storeサービス，指定したいAgent Storeサービス，または指定したいRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータがエクスポート中の場合

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，-directオプションまたは-aloneオプションを指定して実行してください。オプションを省略した場合これらのコマンドは同時に実行できないので，バックアップ処理またはエクスポート処理を複数回行う場合は，前のコマンド処理が完了するまで，次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストから実行してください。

jpctool dbおよびjpctool serviceコマンドでは，サービスIDまたは-hostオプションにワイルドカード文字を指定できます。複数のエージェントに対してバックアップ処理またはエクスポート処理を同時に実行したい場合は，サービスIDまたは-hostオプションにワイルドカード文字を使用して実行してください。

（例1）複数のエージェントに対してjpctool db backupコマンドを実行する場合

PFM - Agent for Platform（Windows）のすべてのエージェントに対してバックアップファイルを作成する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db backup -id "TS*" -host "*"

（例2）複数のホストに対してjpctool db dumpコマンドを実行する場合

PFM - Agent for Platform（Windows）の全ホストのProcessor Overview（PI_PCSR）レコードに格納されているデータのうち，2006年7月1日午前0時（GMT）から2006年7月31日午前0時（GMT）までのデータをファイル「PI.out」にエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db dump -id "TS*" -host "*" -stime 2006/07/01 00:00 -etime 2006/07/31 00:00 -f PI.out -dbid PI -rec PCSR

コマンドを実行したあと，同じMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスに対して同じエクスポートファイル名を指定してコマンドを再実行すると，出力結果が上書きされます。

エクスポートするデータの量が多い場合，エクスポート処理に時間が掛かるときがあります。

このコマンド実行時に作成される一時ファイルが2ギガバイトを超えるデータはエクスポートできません。一時ファイルが2ギガバイトを超える場合には，エクスポートする期間やレコードを分割してエクスポートしてください。

メッセージKAVE05234-Eが出力される場合，多量のデータ処理に時間が掛かり，通信時にタイムアウトになったことを示します。このメッセージが頻繁に表示される場合，次の方法で対処をしてください。

jpctool db dumpコマンドのオプションで指定する開始日時および終了日時の間隔を狭め，エクスポートするデータを減らす。

jpctool db dumpコマンドのオプションで指定するレコードタイプに，ワイルドカード文字を使用しないで特定のレコードタイプを指定する。

メッセージKAVE05234-Eが出力された場合で，かつ複数のホストでjpctool db dumpコマンドを実行している場合は，このコマンドを実行する際に，-directオプションまたは-aloneオプションを指定して実行してください。

エクスポート中のAgent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスについての履歴レポートは，PFM - Web Consoleで表示できない場合があります。エクスポート完了後，履歴レポートを再表示してください。

データベースIDオプションに「PA」を指定して，jpctool db dumpコマンドを実行すると，エクスポートファイルの一部で文字が不正に表示されますが，内部処理で使用しているコードが出力されたものなので，運用上問題ありません。

エクスポートファイルに出力されるフィールド名などのデータ間は，「|」で区切られます。そのため，出力されるデータに「|」の文字を含むフィールド名やアラーム名などがあると，区切り文字として使用されている「|」と区別がつかなくなります。jpctool db dumpコマンドを実行してデータをエクスポートする場合は，フィールド名やアラーム名などに「|」を使用しないでください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

-localtimeオプションを指定してjpctool db dumpコマンドを実行しても，エクスポートファイルにはGMTで出力されます。

PFM - ManagerホストでAgentホストリモート操作制限オプションの設定が有効な環境で，このコマンドをPFM - Agent またはPFM - RMホストで実行する場合，ローカルホストのデータ以外はエクスポートできません。-hostオプションでリモートホストを指定して実行すると，エラーになります。

エクスポートファイルの内容は，日付やフィールドの値などでソートされていません。エクスポートファイルをユーザー作成プログラムで処理する場合などは，必要に応じてソート処理してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
3 | 指定されたサービスのうち，一つ以上が起動していない。
7 | 指定されたサービスIDがAgent Storeサービス，Remote Monitor Storeサービス，またはMaster Storeサービスのものではない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，Master Storeサービス，または操作対象サービスのどれかが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
104 | 指定されたMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスは，バックアップ中またはエクスポート中である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | エクスポートファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
223 | 通信処理でタイムアウトが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例 1

PFM - Agent for Platform（Windows）のホストhost02のProcessor Overview（PI_PCSR）レコードに格納されているデータのうち，2006年7月25日午前2時（GMT）から2006年7月26日午後2時59分（GMT）までのデータをファイル「pcsr.out」にエクスポートする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db dump -id TS* -host host02 -stime 2006/07/25 02:00 -etime 2006/07/26 14:59 -f pcsr.out -dbid PI -rec PCSR

使用例 2

論理環境を構築しているPFM - Agent for Oracle（Windows）のホストlhost02上でInstance（PD_PDI）レコードに格納されているデータのうち，2006年7月25日午前2時（GMT）から2006年7月26日午後2時59分（GMT）までのデータをファイル「pcsr.out」にエクスポートする場合の-aloneおよび-directコマンド実行例を次に示します。

jpctool db dump -id OS* -lhost lhost02 -stime 2006/07/25 02:00 -etime 2006/07/26 14:59 -f pcsr.out -dbid PD -rec PDI -alone

jpctool db dump -id OS* -lhost lhost02 -stime 2006/07/25 02:00 -etime 2006/07/26 14:59 -f pcsr.out -dbid PD -rec PDI -direct

出力例

エクスポートファイルには，次のようにプロダクト情報，フィールド名，およびデータが出力されます。

フィールド名およびデータの間は，「|」が区切り文字として挿入されます。

出力例を次に示します。

jpctool db import

形式

形式1

jpctool db import    -key サービスキー
                    [-inst インスタンス名]
                    [-lhost 論理ホスト名]
                    [-force]
                    -d バックアップディレクトリ[-add]

形式2

jpctool db import    -key サービスキー
                    [-inst インスタンス名]
                    [-lhost 論理ホスト名]
                    [-force]
                    -clear

機能

jpctool db importコマンドは，Storeデータベースにバックアップデータをインポートするコマンドです。

jpctool db importコマンドは，対象のStoreサービスのStoreバージョンが2.0の場合だけ使用できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

バックアップデータをインポートするStoreサービスのサービスキーを指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。ここで指定できるサービスキーは，PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーだけです。PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-inst インスタンス名

バックアップデータをインポートするインスタンス名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションは，バックアップデータをインポートするStoreサービスが，マルチインスタンスエージェントのStoreサービスの場合は必ず指定してください。シングルインスタンスエージェントの場合は指定できません。

-lhost 論理ホスト名

バックアップデータをインポートするStoreサービスの論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。

このオプションを省略した場合は，物理ホストのStoreサービスにセットアップを行います。

-force

このオプションを指定すると，確認のメッセージを表示しません。

-d バックアップディレクトリ

インポートするデータのあるバックアップディレクトリ名を指定します。ローカルディスク上のディレクトリだけを指定してください。バックアップディレクトリ名に次の文字は指定できません。

　; , * ? ' " < > |

これらの文字を含まない1～214バイトの相対パスまたは絶対パスで指定してください。相対パスの場合は，コマンド実行時のカレントディレクトリからの相対パスを指定してください。

-add

このオプションを指定すると現在のインポートデータに追加してインポートを行います。このオプションを省略した場合は，現在のインポートデータは削除してインポートを行います。

-clear

インポートしたデータを削除します。

注意事項

指定したStoreサービスと指定したバックアップディレクトリの間でプロダクトIDまたはデータモデルバージョンが異なる場合はエラーになります。

jpctool db importコマンドを実行することでインポートデータが上書きまたは削除される場合，次のような確認メッセージが表示されます。
KAVE05874-Q　処理を続行するとインポートデータは初期化されます。続行しますか？（Y/N）
「y」または「Y」を入力したときだけ処理が続行されます。ただし，-forceオプションが指定されているときは，確認メッセージを表示しないで処理が実行されます。

このコマンドを実行する場合，サービスキーで指定したPFM - AgentまたはPFM - RMのサービスが起動している必要があります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスが起動していない。
5 | 指定されたPFM - AgentまたはPFM - RMがインストールされていない。
10 | コマンドが実行中である。
11 | ユーザーによって処理が中止された。
12 | 指定されたStoreサービスのバージョンがインポート処理の対象外である。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホストまたはインスタンスがセットアップされていない。
104 | 指定されたStoreサービスはバックアップまたはエクスポート処理中である。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

jpctool db restore

形式

jpctool db restore     -key サービスキー
                      -d ディレクトリ名
                      [-lhost 論理ホスト名]
                      [-inst インスタンス名]

機能

jpctool db restoreコマンドは，jpctool db backupコマンドでバックアップしたMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータをリストアするコマンドです。

リストアできるのは，リストアを実行するホスト上に，リストア対象のデータがバックアップされている場合だけです。

Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのデータは，Storeデータベースのバージョンが同一の場合だけリストアできます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

Backup Operators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-key サービスキー

リストアするデータのサービスキー名を指定します。プロダクト名表示機能が有効な場合はプロダクト名でも指定できます。Master Storeサービスのデータベースのデータをリストアする場合のサービスキーは，「Manager」または「mgr」です。Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

-d ディレクトリ名

バックアップファイルが格納されているディレクトリ名を指定します。1～130バイトで指定します。半角英数字，半角記号，または半角空白文字で指定します。ただし，次の記号は指定できません。

; , * ? ' " < > |

空白文字を含む場合，" "で囲んでください。

-lhost 論理ホスト名

コマンドを実行するホスト環境を指定します。コマンドを実行するマシンに論理ホストが構成されている場合,この引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。

指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-inst インスタンス名

特定のインスタンスのデータベースにリストアする場合は，インスタンス名を指定します。このオプションは，サービスキーにインスタンス環境を持つPFM - AgentまたはPFM - RMを指定した場合だけ有効です。1～32バイトの半角英数字で指定します。

注意事項

リストアする前に，リストアの対象となるPFM - Agent，PFM - RM，またはPFM - Managerのサービスを停止してください。

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

リストアすると，既存のデータは削除されます。

リストアすると，サービス起動時にデータベースのインデックスが再構築されるため，再起動に時間が掛かる場合があります。

jpctool db backupコマンドでバックアップしたデータベースのデータモデルバージョンと異なるバージョンのデータベースにはリストアできません。

サービスキーがjpctool db backupコマンドでバックアップしたデータのものと異なる時はリストアできません。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

Storeバージョンが1.0の場合は，インデックスが再構築されます。Storeバージョンが2.0の場合は，バックアップファイルにIDXファイルが含まれるため，インデックスは再構築されません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | Master Storeサービス，Agent Storeサービス，Remote Monitor Storeサービス，またはjpctool db restoreコマンドが，Storeデータベースにアクセス中にコマンドを実行した。
5 | 指定されたサービスがインストールされていない。
6 | バックアップファイルまたはディレクトリがない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
102 | 指定された論理ホスト名またはインスタンスは，セットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | バックアップファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
212 | インデックスの作成に失敗した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

デフォルト位置にバックアップしたPFM - Agent for Platform（Windows）のAgent Storeサービスのデータをリストアする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db restore -key Windows -d "c:¥program files¥hitachi¥jp1pc¥agtt¥store¥backup¥01"

使用例2

論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）のPFM - Agent for Oracleのインスタンス名inst1のデータを，/opt/jp1pc/agto/store/inst1/backup/01からリストアする場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool db restore -key Oracle -d /opt/jp1pc/agto/store/inst1/backup/01 -lhost jp1-ha1 -inst inst1

jpctool service delete

形式

jpctool service delete     -id サービスID
                          [-host ホスト名]
                          [-lhost 論理ホスト名]
                          [-force]

機能

jpctool service deleteコマンドは，Performance Managementに登録されているエージェントのサービス情報を削除するコマンドです。アンインストールしたプロダクトのサービス情報を削除する場合に，このコマンドを使用してください。

注意

Name Serverサービス，Master Managerサービス，Master Storeサービス，およびStatus Serverのサービス情報は，削除できません。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

Backup Operators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

削除するサービス情報のサービスIDを指定します。1～258バイトで指定します。ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

特定のホストのサービス情報を削除する場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-force

このオプションを指定すると，指定したサービスIDのサービス起動状態に関係なく，強制的にサービス情報を削除します。

注意事項

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

このコマンドを実行すると，PFM - AgentまたはPFM - RMの起動状況を確認するためにPFM - ManagerホストからPFM - AgentまたはPFM - RMホストに対して通信が行われます。そのため，PFM - AgentまたはPFM - RMホストのLANケーブルが接続されていないなどの物理的な理由で通信できない場合，エージェントのサービス情報を削除できません。この場合，-forceオプションを指定して実行することで，強制的にサービス情報を削除することができます。

Name ServerサービスおよびMaster Managerサービスが起動されていないとサービス情報の削除はできません。また，指定したサービスが起動中の場合，そのサービス情報の削除はできません。

サービス情報の削除をPFM - Web Consoleで有効にするには，jpctool service syncコマンドを実行したあと，PFM - Web Consoleの画面でエージェント階層を再表示してください。なお，PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleを再起動した場合，自動的にサービス情報の削除がPFM - Web Consoleに反映されます。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

Action Handlerサービスを削除した場合そのAction Handlerサービスを使用したアラームはアクション実行ができなくなります。

アラームテーブルがバインドされているエージェントのサービス情報を削除する場合，エージェントにバインドされているアラームテーブルを削除前にすべてアンバインドしてください。

このコマンドの実行後は，PFM - Web Consoleのエージェント階層で「User Agents」を選択して表示されるツリーから，不要になったエージェントを必要に応じて削除してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスが登録されていない。
4 | 指定されたサービスが停止されていない。
5 | PFM - Managerがインストールされていない。
7 | 指定されたサービスIDがName Serverサービス，Master Managerサービス，Master Storeサービス，またはStatus Serverサービスのものである。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name ServerサービスまたはMaster Managerサービスのどちらかが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例1

ホストhost02のPFM - Agent for Platform（Windows）をアンインストールしたあとのサービス情報を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service delete -id T* -host host02

使用例2

ホストhost03にあるPFM - Agent for Platform（UNIX）のサービス情報を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。なお，次のコマンド実行例は，PFM - Agent for Platform（UNIX）が所属するPFM - Managerは論理ホスト環境（host01）であると仮定しています。

jpctool service delete -id "U*" -host host03 -lhost host01

使用例3

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1）環境で，PFM - Managerが物理ホストにある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのエージェントのサービス情報を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service delete -id "?S*" -host jp1-ha1

使用例4

PFM - AgentまたはPFM - RMが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha1），PFM - Managerが論理ホスト（ホスト名：jp1-ha2）にある場合に論理ホストjp1-ha1上のすべてのエージェントのサービス情報を削除する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service delete -id "?S*" -host jp1-ha1 -lhost jp1-ha2

jpctool service list

形式

形式1

jpctool service list     -id サービスID
                        [-host ホスト名]
                        [-lhost 論理ホスト名]
                        [-proxy {y|n}]
                        [-stat]
                        [-v]

形式2

jpctool service list     -key サービスキー
                        [-lhost 論理ホスト名]
                        [-proxy {y|n}]
                        [-stat]
                        [-v]

機能

jpctool service listコマンドは，Performance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示するコマンドです。

PFM - ManagerまたはPFM - Baseと，PFM - Web Consoleを同一ホストにインストールしていて，起動・停止の連携設定をしている場合には，形式2でjpctool service listコマンドを実行することでPFM - Web Consoleを含むすべてのPerformance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示できます。PFM - Manager，PFM - Base，PFM - Web Consoleぞれぞれの起動・停止の連携設定の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの起動と停止について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

PFM - Agent

PFM - Base

PFM - RM

実行権限

Windowsの場合

なし

UNIXの場合

なし

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

サービスIDを指定します。1～258バイトで指定します。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

サービスの構成および状態を表示するホスト名を指定します。特定のホストで動作するPerformance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示する場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。このオプションの指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

形式1
このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

形式2
PFM - Web Consoleを論理ホスト環境で運用している場合に，PFM - Web Consoleの起動ホスト名（論理ホスト名）を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

-proxy {y|n}

リモートホストのPFM - AgentまたはPFM - RMと直接通信できない環境で，-hostオプションにリモートホストを指定した場合，PFM - Managerを経由するかどうかを指定します。

「y」を指定すると，PFM - Manager経由で通信します。

「n」を指定すると，PFM - Managerを経由しません。

-stat

-host ホスト名で指定したホストのStatus Serverサービスと直接通信を行って状態を表示します。PFM - Managerが停止している時にリモートホストの情報を表示したい場合に指定します。また，リモートホストのStatus Serverサービスの状態も表示します。

このオプションを指定する場合は，-host ホスト名にワイルドカードは使用できません。また，-proxy {y|n}と同時に指定できません。

ステータス管理機能が無効の場合，このオプションは使用できません。

-v

プロダクト名表示機能を有効に設定している場合に，サービス名をプロダクト名で表示します。プロダクト名表示機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementの機能について説明している章を参照してください。

-key サービスキー

構成および状態を表示させたいサービスのサービスキーを指定します。指定できるサービスキーを次に示します。

all：すべてのPerformance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示します。

jp1pc：PFM - Web Consoleのサービスを除くすべてのPerformance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示します。

Managerまたはmgr：PFM - Managerサービス（Action Handlerサービスを除く）の構成および状態を表示します。

AHまたはact：Action Handlerサービスの構成および状態を表示します。

StatSvrまたはstat：Status Serverサービスの構成および状態を表示します。

WebConsoleまたはwc：PFM - Web Consoleのサービスの構成および状態を表示します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのサービスのサービスキーについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，命名規則について説明している個所を参照してください。

注意事項

一度も起動したことがないPerformance Managementプログラムのサービスは，コマンドを実行しても表示されません。また，ホスト名の変更後に一度も起動したことがないサービスも同様に，コマンドを実行しても表示されません。

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

Name ServerサービスおよびMaster Managerサービスが起動されていないと，ローカルホスト以外のサービスの構成および状態が表示できません。また，-proxyオプションに「y」を指定しても，PFM - Managerは経由しません。

Performance Managementプログラムのサービスの起動直後にjpctool service listコマンドを実行すると，サービスのプロセスが起動中であるにもかかわらず，サービスの状態の表示が「Inactive」となることがあります。この場合，そのサービスは起動処理中であるか，またはPFM - Managerとの通信接続待ちのため一時的にスタンドアロンモードとして起動しているかのどちらかの場合が考えられます。PFM - Managerが起動している場合は，しばらく待ってからjpctool service listコマンドでサービスの状態を確認するようにしてください。

PFM - Managerをアンインストール後，同じマシンに再インストールすると，jpctool service listコマンドでTrap Generatorサービスが二つ表示されることがあります。この場合，PFM - Managerのサービスを起動し，「Inactive」となっているTrap Generatorサービスをjpctool service deleteコマンドで削除してください。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

-statオプションの指定がない場合は，リモートホストのStatus Serverサービスは表示されません。

ステータス管理機能が無効の場合，Status Serverサービスは表示されません。

次の場合，リモートエージェントおよびグループエージェントの構成および状態は表示されません。

Master ManagerまたはName Serverサービスが起動していない

-statオプションを指定している

次のどちらかを実行したあとにサービス情報を削除していない場合，該当サービスがjpctool service listコマンドで表示されることがあります。

PFM - Agent，PFM - RMまたはPFM - Baseのアンインストール

PFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境のアンセットアップ

サービスが表示される条件を次の表に示します。

jpctool service listコマンド実行時の条件 | サービス情報の削除
表示対象ホスト | -statオプション | 未実施 | 実施済み
ローカルホスト | － | 表示されない | 表示されない
リモートホスト | 指定あり | 表示されない | 表示されない
指定なし | 表示される | 表示されない

（凡例）

－：該当しない

サービス情報を削除したが，該当するサービスのアンインストールまたはインスタンス環境のアンセットアップを実行していない場合，該当サービスがjpctool service listコマンドで表示されることがあります。
サービスが表示される条件を次の表に示します。

jpctool service listコマンド実行時の条件 | アンインストール，またはインスタンス環境のアンセットアップ
表示対象ホスト | -statオプション | 未実施 | 実施済み
ローカルホスト | － | 表示されない | 表示されない
リモートホスト | 指定あり | 表示されない | 表示されない
指定なし | 表示される | 表示されない

（凡例）

－：該当しない

PFM - ManagerホストでAgentホストリモート操作制限オプションの設定が有効な環境で，このコマンドをPFM - Agent またはPFM - RMホストで実行する場合，-statオプション指定時を除き，ローカルホスト以外で稼働するサービスの構成および状態は表示できません。-hostオプションでリモートホストを指定して実行すると，エラーになります。

-hostオプションで指定したホストでAgent間直接情報参照抑止オプションの設定が有効な場合，-statオプションを指定してこのコマンドを実行することはできません。

形式2で実行する場合の注意事項

-keyオプションの引数「サービスキー」に，「all」，「wc」または「WebConsole」以外を指定した場合，PFM - Web Consoleのサービスの構成および状態は表示されません。

-hostオプションを指定してリモートホストのサービスの構成および状態を表示することはできません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
3 | 指定されたサービスが登録されていない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name Serverサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

表示情報

jpctool service listコマンドを実行して表示される情報について次の表に示します。

出力情報
説明

Host Name
サービスが稼働しているホスト名を示す。

ServiceID※1
サービスIDを示す。プロダクト名表示機能が有効な場合も，プロダクト名では表示されない。形式2で実行した場合，PFM - Web Consoleのサービス情報の出力行では表示されない。

Service Name※1
サービス名を示す。プロダクト名表示機能が有効な場合も，プロダクト名では表示されない。形式2で実行した場合，PFM - Web Consoleのサービス情報では固定で「Web Console」が表示される。

Service※2
サービス名を示す。サービスIDがプロダクト名で表示される。

PID
サービスのプロセスIDを示す。

ステータス管理機能が有効の場合
StatusがActive，Busy，S Active，S Busy，Starting，およびStoppingの場合に表示される。

ステータス管理機能が無効，またはステータス管理機能をサポートしていないバージョンの場合
StatusがActiveの場合だけ表示される。

形式2で実行した場合，PFM - Web Consoleのサービス情報の出力行では表示されない。

Port
サービスが使用している通信ポート番号を示す。

PFM - Web Console以外のサービスの場合

ステータス管理機能が有効の場合
StatusがActive，Busy，S Active，およびS Busyの場合に表示される。

ステータス管理機能が無効，またはステータス管理機能をサポートしていないバージョンの場合
StatusがActiveの場合だけ表示される。

PFM - Web Consoleの場合

StatusがActiveの場合
「－」が表示される。

StatusがActive以外の場合
表示されない。

Status
サービスの状態を示す。

ステータス管理機能が有効の場合

ステータス管理機能をサポートしているバージョンのサービスの状態表示
Active：要求待ち状態を示す。
Inactive：停止状態を示す。
Starting：起動処理中を示す。
Busy：要求処理中を示す。
S Active：要求待ち状態を示す。スタンドアロンモード。
S Busy：要求処理中を示す。スタンドアロンモード。
Stopping：停止処理中を示す。
ステータス管理機能をサポートしていないバージョンのサービスの状態表示
Active*：稼働状態を示す。
Incomp*：起動または停止処理中を示す。
Inactive*：通信接続できない状態または停止状態を示す。
Comm Err*：通信接続できるが無応答状態を示す。
Timeout*：通信接続がタイムアウトしたことを示す。
Error*：通信接続タイムアウト以外のエラーが発生したことを示す。エラーの詳細については，共通メッセージログを参照のこと。
ただし，次の場合，ステータス管理機能をサポートしているバージョンのサービスであっても，サポートしていないバージョンの場合と同じ表示になります。
・Status Serverサービスが停止している
・Status Serverサービスは起動しているが，ステータス管理機能がサービスの状態を正しく認識できない※
注※　サービスの状態を正しく認識させるには，サービスの再起動が必要です。

ステータス管理機能が無効，またはステータス管理機能をサポートしていないバージョンの場合
Active：稼働状態を示す。
Inactive：通信接続できない状態または停止状態を示す。
Comm Err：通信接続できるが無応答状態を示す。
Timeout：通信接続がタイムアウトしたことを示す。
Error：通信接続タイムアウト以外のエラーが発生したことを示す。エラーの詳細については，共通メッセージログを参照のこと。

注※1

-vオプションを指定しないときに表示されます。

注※2

-vオプションを指定したときに表示されます。

使用例1

システムでのすべてのPerformance Managementプログラムのサービス一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service list -id * -host *

使用例2

PFM - Agent for Platform（Windows）のホストhost02のサービス一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service list -id * -host host02

使用例3

サービス名をプロダクト名で表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service list -id * -v

使用例4

ローカルホストで稼働する，PFM - Web Consoleを含むすべてのPerformance Managementプログラムのサービス一覧を表示する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service list -key all

出力例

ステータス管理機能をサポートしていないホストで形式1で実行した場合（-vオプションを指定しない場合）

ステータス管理機能をサポートしているホストで形式1で実行した場合（-vオプションを指定しない場合）

ステータス管理機能をサポートしているホストで形式1で実行した場合（-vオプションを指定した場合）

ステータス管理機能をサポートしているホストで形式2で実行した場合（-keyオプションに「all」引数を指定した場合）

jpctool service register

形式

jpctool service register     -id サービスID
                            [-host ホスト名]
                            [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpctool service registerコマンドは，削除されたPerformance Managementプログラムのサービス情報をPerformance Managementに再登録するコマンドです。

通常，サービス情報を削除するjpctool service deleteコマンドでは，起動中のサービス情報を削除できません。しかし，通信障害などが発生し，そのサービスの起動状態が確認できなかった場合，サービス情報が削除されます。通信障害などが発生し，起動中のサービス情報を削除してしまった場合，通信が回復したあとにjpctool service registerコマンドを実行することで，サービス情報を再登録できます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

Backup Operators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-id サービスID

サービスIDを指定します。1～258バイトで指定します。

ワイルドカード文字を使用して，複数のサービスIDを指定することもできます。この場合，あるサービスがエラーとなっても，残りのサービスに対して処理が続行されます。また，複数のサービスに対してエラーが発生した場合，最後に発生したエラーに対する戻り値が返されます。

-host ホスト名

特定のホストのサービス情報を再登録する場合にこの引数を使用します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，ローカルホストが仮定されます。

ワイルドカード文字を使用して，複数のホスト名を指定することもできます。

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合にその論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

引数は，引数の説明の記載順に指定してください。指定順が異なると，正しく認識されません。

Name Serverサービス，Master Managerサービス，および指定したいサービスが停止している場合，このコマンドは実行できません。

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

Name ServerサービスおよびStatus Serverサービスのサービス情報は，登録できません。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 指定されたサービスのうち，一つ以上が起動していない。
5 | PFM - Managerがインストールされていない。
7 | 指定されたサービスIDがName ServerサービスまたはStatus Serverサービスのものである。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | Name Serverサービス，Master Managerサービス，または操作対象サービスのどれかが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
220 | サービス構成情報ファイルに指定しているホスト名が不正である。
222 | 通信処理でエラーが発生した。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

ホストhost03でのすべてのPerformance Managementプログラムのサービス情報を再登録する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service register -id * -host host03

jpctool service sync

形式

jpctool service sync     [-lhost 論理ホスト名]

機能

jpctool service syncコマンドは，PFM - ManagerとPFM - Web Consoleに登録されているサービス情報を同期するコマンドです。

Performance Managementに登録されているエージェントのサービス情報をPFM - Managerホストで削除したあと，このコマンドを実行すると，PFM - Web Consoleに反映されます。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Manager

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pc/tools/

引数

-lhost 論理ホスト名

このコマンドを実行するホストを，物理ホスト環境ではなく論理ホスト環境とする場合に，その論理ホスト名を指定します。1～32バイトの半角英数字で指定します。空白文字は，指定できません。指定を省略した場合，物理ホストが仮定されます。ワイルドカード文字は使用できません。

注意事項

PFM - Managerが停止している場合，このコマンドは実行できません。

PFM - Web Consoleのエージェント階層で「User Agents」のツリーに追加したエージェントは，このコマンドを実行しても削除されません。半透明のアイコンが表示されます。必要に応じて削除してください。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | 引数の指定に誤りがある。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | 同一マシン上で起動停止コマンドまたはほかのセットアップコマンドが実行されている。
5 | PFM - Managerがインストールされていない。
100 | Performance Managementの環境が不正である。
101 | PFM - Managerサービスが起動していない。
102 | 指定された論理ホスト名はセットアップされていない。
200 | メモリーが不足している。
210 | ディスク容量が不足している。
211 | ファイルまたはディレクトリにアクセスできない。
255 | 予期しないエラーが発生した。

使用例

PFM - Managerが物理ホストで動作している場合に，エージェントのサービス情報を同期する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpctool service sync

jpcwagtsetup

形式

jpcwagtsetup

機能

jpcwagtsetupコマンドは，Performance Managementシステムに対して新しくPFM - AgentまたはPFM - RMを追加するときに， PFM - AgentまたはPFM - RMの情報をPFM - Web Consoleに登録するコマンドです。ただし，データモデルバージョンが「3.0」および「4.0」のPFM - Agent for Platformは，Performance Managementシステムにデフォルトでセットアップされているため，このコマンドを実行する必要はありません。

このコマンドを実行する前に，PFM - Web Consoleの実行環境に取り込みたいPFM - AgentまたはPFM - RMのアーカイブファイルを，PFM - Web Consoleのインストール先ディレクトリ下のsetupディレクトリにコピーしてください。また，このコマンドを実行したあとは，PFM - Web Consoleのサービスの再起動が必要です。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

注意事項

jpcwagtsetupコマンドに引数を指定しないでください。引数を指定するとエラーとなります。

戻り値

0 | すべてのアーカイブファイルの処理が正常終了した。
1 | setupディレクトリまたはdescriptionsディレクトリがない。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | アーカイブファイルの処理でエラーが発生した。
4 | imageファイルのコピー先ディレクトリがない。
5 | アーカイブファイルがない。
6 | 引数が不正である。
7 | メモリー不足である。
8 | 予期しないエラーが発生した。
9 | wegetinfo.exeファイルが見つからない。

jpcwras

形式

jpcwras      ディレクトリ名

機能

jpcwrasコマンドは，PFM - Web Consoleの資料を採取するコマンドです。PFM - Web Consoleの実行中にトラブルが発生した場合に使用します。このコマンドを実行して採取した資料は，指定したディレクトリに格納されます。

トラブルが発生した場合，このコマンドで採取できる資料以外にも必要な資料があります。トラブル発生時に採取が必要な資料については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

ディレクトリ名

採取した資料を格納するディレクトリ名を指定します。ディレクトリ名は，半角英数字，半角空白文字，または次に示す半角記号を指定できます。

:  /  ¥

ただし，半角空白文字を含む場合は「"」（ダブルクォーテーション）で囲んでください。「"」で囲まない場合は，半角空白文字までを指定ディレクトリとします。

次の記号を指定する場合は，コマンドプロンプトで解析されるのを防ぐため，「"」で囲んで指定してください。

& ^ ( ) `

このオプションには，フロッピーディスクなどリムーバブルメディアのディレクトリ名を指定しないでください。

注意事項

jpcwrasコマンドを異なるプロンプトから複数同時に実行すると，情報が正常に取得できません。複数同時に実行しないでください。

引数は，「形式」にある順番で指定してください。

引数は，一つだけ指定してください。複数指定すると，エラーとなります。また，引数を指定しない場合もエラーとなります。

指定したディレクトリがない場合は，指定したディレクトリ名で，ディレクトリが作成されます。

ディレクトリ名を相対パスで指定しないでください。

ディレクトリ名としてPFM - Web Consoleのインストール先のディレクトリを指定しないでください。

OSの最大パス長を超えるような長いディレクトリ名を指定しないでください。ファイルがコピーまたは作成されません。

ディレクトリ名として，配下にファイルまたはディレクトリのない空のディレクトリを指定してください。

コマンド実行時に，指定したディレクトリのディスク容量が不足した場合，このコマンドはエラーとなります。コマンドを実行する前に，ディスクに十分な空き容量があるか確認してください。

ファイルの採取でエラーが発生した場合，採取中のファイルまたはディレクトリが残ります。この場合，残ったファイルやディレクトリを必要に応じて削除してください。

クラスタシステムで運用している場合は，クラスタシステムのすべてのノードで実行してください。

Windows環境でjpcwrasコマンドを実行する場合，必要な空きディスク容量について次の点を考慮してください。

jpcwrasコマンドで指定する格納先ディレクトリには，採取する容量と同量の空きディスク容量が必要になります。

システムドライブ（%SystemDrive%）に，一時領域として約50メガバイト（固定）のディスクを使用します。

jpcwrasコマンドの実行例を次に示します。

jpcwras  D:¥usr¥wras

jpcwrasコマンドで採取される容量が200メガバイトとします。この場合，D:¥usr¥wrasフォルダに必要な空きディスク容量は200メガバイトになります。また，システムドライブ（%SystemDrive%）に，一時的に50メガバイトの空きディスク容量が必要となります。

UNIX環境でjpcwrasコマンドを実行する場合，必要な空きディスク容量について次の点を考慮してください。

jpcwrasコマンドで指定する格納先ディレクトリには，採取する容量の2倍の空きディスク容量が必要になります。

tarコマンドの処理のため，/tmpまたは/var/tmpディレクトリをjpcwrasコマンドで採取される容量分使用します。なお，使用するディレクトリはOS環境によって異なります。

jpcwrasコマンドの実行例を次に示します。

jpcwras  /usr/wras

jpcwrasコマンドで採取される容量が100メガバイトとします。この場合，/usr/wrasディレクトリに必要な空きディスク容量は200メガバイトになります。また，tarコマンドの処理のため，/tmpまたは/var/tmpディレクトリには，一時的に100メガバイトの空きディスク容量が必要となります。

戻り値

0 | 正常終了した。
1 | コマンドラインの形式が不正である。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | 書き込みエラーである。
5 | 出力先ディレクトリが空でない。
7 | メモリー不足である。
8 | 予期しないエラーが発生した。
9 | wegetinfo.exeファイルが見つからない。

使用例

すべての資料を採取し，c:¥tmp¥jpcwrasフォルダに格納する場合のコマンド実行例を次に示します。

jpcwras  c:¥tmp¥jpcwras

jpcwstart

形式

jpcwstart

機能

jpcwstartコマンドは，PFM - Web Consoleのサービスを起動するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

注意事項

jpcwstartコマンドに引数を指定しないでください。引数を指定するとエラーとなります。

戻り値

0 | サービスが起動した。
1 | サービスはすでに起動している。
2 | コマンドの実行権限がない。
4 | サービスを起動できない。
5 | 引数が不正である。
7 | メモリー不足である。
8 | 予期しないエラーが発生した。
9 | wegetinfo.exeファイルが見つからない。

jpcwstop

形式

jpcwstop     [-immediate]

機能

jpcwstopコマンドは，PFM - Web Consoleのサービスを停止するコマンドです。

コマンドを実行できるホスト

PFM - Web Console

実行権限

Windowsの場合

Administrators権限を持つユーザー

UNIXの場合

rootユーザー権限を持つユーザー

格納先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダ¥tools¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/tools/

引数

-immediate

起動中のプロセスを強制的に停止させる場合に指定します。間違った引数を指定した場合は，エラーとなります。

例えば，UNIX版のPFM - Web Consoleで操作中に，jpcwstopコマンドを実行すると，サービスの停止処理に時間がかかり，jpcwstopコマンドが失敗するおそれがあります。そのため，クラスタ運用も含めサービスを確実に停止したい場合は，-immediateオプションを指定してください。

戻り値

0 | サービスが停止した。
2 | コマンドの実行権限がない。
3 | サービスはすでに停止している。
4 | サービスを停止できない。
5 | 引数が不正である。
7 | メモリー不足である。
8 | 予期しないエラーが発生した。
9 | wegetinfo.exeファイルが見つからない。

3.　ログ情報

この章では，Performance Managementで出力するログ情報と，出力形式について説明します。

＜この章の構成＞

3.1　Performance Managementで出力するログ情報

3.1　Performance Managementで出力するログ情報

Performance Managementで出力するログ情報のうち，次のログ情報とその出力形式について説明します。

Windowsイベントログ（Windows限定）

syslog（UNIX限定）

共通メッセージログ

稼働状況ログ

それぞれのログ情報および出力形式について次に説明します。

＜この節の構成＞

3.1.1　Windowsイベントログ（Windows限定）

3.1.2　syslog（UNIX限定）

3.1.3　共通メッセージログ

3.1.4　稼働状況ログ

3.1.1　Windowsイベントログ（Windows限定）

Performance Managementが出力するイベントは，Windowsの［イベントビューア］ウィンドウのアプリケーションログに表示されます。Performance Managementが発行するイベントの場合，［イベントビューア］ウィンドウの［ソース］に識別子が表示されます。Performance Managementのイベントの識別子については，「4.4　syslogとWindowsイベントログの一覧」を参照してください。

Windowsイベントログに出力されるPerformance Managementの情報の形式について説明します。Windowsイベントログの詳細については，OSのマニュアルを参照してください。

出力形式

項目の説明

項目 | 内容 | 長さ（単位：バイト）
メッセージID | メッセージIDが出力される。 | 11
メッセージ | メッセージが出力される。 | 1～128

出力例

3.1.2　syslog（UNIX限定）

syslogに出力されるPerformance Managementの情報の形式について説明します。syslogの詳細については，OSのマニュアルを参照してください。

出力形式

項目の説明

項目
内容
長さ（単位：バイト）

ログ出力日時
ログが出力された日時が「month DD hh:mm:ss」の形式で出力される（ローカルタイム）。各値の意味を次に示す。

month：月を示す。

DD：日を示す。

hh：時を示す。

mm：分を示す。

ss：秒を示す。

15

ホスト名
ホスト名が出力される。
1～255

プログラム名
プログラム名が出力される。
1～15

プロセスID
プロセスIDが10進数の数値で出力される。
1～10

メッセージID
メッセージIDが出力される。
11

メッセージ
メッセージが出力される。
1～128

出力例

3.1.3　共通メッセージログ

共通メッセージログとは，Performance Managementシステムの状態やトラブルを通知するログ情報のことです。

共通メッセージログの言語は，サービス起動時やコマンド実行時に設定されているLANG環境変数によって決まります。そのため，日本語や英語など，複数の言語コードの文字列が混在することがあります。

共通メッセージログに出力されるPerformance Managementの情報の形式について説明します。

出力形式

項目の説明

項目
内容
長さ（単位：バイト）

ログ出力日時
ログが出力された日時が「YYYY/MM/DD hh:mm:ss」の形式で出力される（ローカルタイム）。各値の意味を次に示す。

YYYY：西暦年を示す。

MM：月を示す。

DD：日を示す。

hh：時を示す。

mm：分を示す。

ss：秒を示す。

19

プログラム名
プログラム名が出力される。
8

プロセスID
プロセスIDが右詰め10進数の数値で出力される。例えば，「1000」の場合，「00001000​」と表示される。
8

スレッドID
スレッドIDが右詰め10進数の数値で出力される。例えば，「1000」の場合，「00001000​」と表示される。
8

ソースファイル名
ソースファイル名が出力される。16文字以上のソースファイル名の場合，16文字以降は出力されない。
15

行番号
右詰め10進数の数値。行番号が「100」の場合，「0100」と表示される。
4

メッセージID
メッセージIDが出力される。
11

メッセージ
メッセージが出力される。
1～128

出力例

3.1.4　稼働状況ログ

稼働状況ログとは，PFM - Web Consoleが出力するログ情報のことです。

稼働状況ログに出力される情報の形式について説明します。

出力形式

項目の説明

項目
内容
長さ（単位：バイト）

番号
ログ通番
4

ログ出力日時
ログが出力された日時が「YYYY/MM/DD hh:mm:ss.sss」の形式で出力される（ローカルタイム）。
各値の意味を次に示す。
YYYY：西暦年を示す。
MM：月を示す。
DD：日を示す。
hh：時を示す。
mm：分を示す。
ss：秒を示す。
sss：ミリ秒を示す。
23

プログラム名
「PFM-WebConsole」と出力される。
16以内

プロセスID
プロセスID：JavaVM がRuntime のインスタンスに付与したハッシュ値
8

スレッドID
スレッドID：java/lang/Thred オブジェクトのハッシュ値
8

メッセージID
メッセージIDが出力される。
11

種別
ログ出力の契機となるイベント種別コードが出力される。
イベント種別コードおよび意味を次に示す。
OC△△：オブジェクトの生成
OD△△：オブジェクトの消滅
FB△△：関数の開始
FE△△：関数の終了
EC△△：例外発生
ER△△：エラーメッセージ
PB△△：他プログラムからの呼び出し
PE△△：他プログラムへのリターン
△△△△：上記以外
4

メッセージ
メッセージが「[PFM####:%%%:$$]&&&&」の形式で出力される。
各値の意味を次に示す。

[：メッセージログIDの開始を示す。

####：ログ出力番号を示す。

ログ出力回数を0からカウントした0000～9999の4けたの数値。9999の次は0000となる。

:：セパレーター

%%%：PFM - Web Consoleのイベント種別コードを示す。

種別コードおよび意味を次に示す。

FBI：主要メソッドの開始

FEI：主要メソッドの終了

FBS：メソッドの開始

FES：メソッドの終了

EC△：例外発生

ER△：エラー（-E）メッセージ

DP△：デバッグ情報

INF：情報（-I, -Q, -K）メッセージ

CAL：他プログラムの呼び出し

RET：他プログラムからのリターン

:：セパレーター

$$：ログレベルを示す。

出力するメッセージのトレースレベルを2けたの数値で示す。

数値とレベルの対応を次に示す。

01：FATAL

10：WARN

20：DEBUG

30：TRACE

]：メッセージログIDの終了を示す。

&&&&：メッセージテキストを示す。

1,023以内

（凡例）

△：半角スペース

出力例

4.　メッセージ

この章では，PFM - Manager，PFM - Web Consoleおよびヘルスチェックエージェントのメッセージ形式，出力先一覧，syslogとWindowsイベントログの一覧，およびメッセージ一覧について説明します。

＜この章の構成＞

4.1　メッセージの分類

4.2　メッセージの形式

4.3　メッセージの出力先一覧

4.4　syslogとWindowsイベントログの一覧

4.5　メッセージ一覧

4.1　メッセージの分類

メッセージの記載先を次の表に示します。メッセージについての説明は，各製品に添付されているマニュアルを参照してください。

表4-1　メッセージの記載先

メッセージID | メッセージを出力する製品
KAVE00001～KAVE09999 | JP1/Performance Management リファレンス
KAVJA0001～KAVJZ9999
KAVL15000～KAVL15999
KAVF10000～KAVF10999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（UNIX(R)用）
KAVF11000～KAVF11999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Platform（Windows(R)用）
KAVF12000～KAVF12999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Oracle
KAVF13000～KAVF13999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Domino
KAVF14000～KAVF14999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Enterprise Applications
KAVF15000～KAVF15999 | JP1/Performance Management - Agent Option for HiRDB
KAVF16000～KAVF16999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Service Response
KAVF17000～KAVF17999 | JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS2
JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS3
KAVF20000～KAVF20999 | JP1/Performance Management - Agent Option for OpenTP1
KAVF21000～KAVF21999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) SQL Server
KAVF26000～KAVF26999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Exchange Server
KAVF27000～KAVF27999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Microsoft(R) Internet Information Server
KAVF29000～KAVF29999 | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM(R) DB2(R) Universal Database(TM)
KAVL10000～KAVL10999 | JP1/Performance Management - Agent Option for uCosminexus Application Server
KAVL11000～KAVL11999 | JP1/Performance Management - Agent Option for BEA WebLogic Server
KAVL13000～KAVL13999 | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere MQ
KAVL14000～KAVL14999 | JP1/Performance Management - Agent Option for IBM WebSphere Application Server
KAVL16000～KAVL16999 | JP1/Performance Management - Agent Option for Virtual Machine
KAVL17000～KAVL17999 | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Platform
KAVL18000～KAVL18999 | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Oracle
KAVL19000～KAVL19999 | JP1/Performance Management - Remote Monitor for Microsoft(R) SQL Server

4.2　メッセージの形式

PFM - Manager，PFM - Web Consoleおよびヘルスチェックエージェントが出力するメッセージの形式と，マニュアルでの記載形式を示します。

＜この節の構成＞

4.2.1　メッセージの出力形式

4.2.2　メッセージの記載形式

4.2.1　メッセージの出力形式

PFM - Manager，PFM - Web Consoleおよびヘルスチェックエージェントが出力するメッセージの形式を説明します。メッセージは，メッセージIDとそれに続くメッセージテキストで構成されます。形式を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　PFM - Managerが出力するメッセージ

(2)　PFM - Web Consoleが出力するメッセージ

(3)　ヘルスチェックエージェントが出力するメッセージ

(1)　PFM - Managerが出力するメッセージ

KAVEnnnnn-Y  メッセージテキスト

メッセージIDは，次の内容を示しています。

K

システム識別子を示します。

AVE

PFM - Managerのメッセージであることを示します。

nnnnn

メッセージの通し番号を示します。PFM - Managerのメッセージ番号は，「00001」～「09999」です。

Y

メッセージの種類を示します。

E：エラー
処理は中断されます。

W：警告
メッセージ出力後，処理は続けられます。

I：情報
ユーザーに情報を知らせます。

Q：応答
ユーザーに応答を促します。

メッセージの種類とsyslogのpriorityレベルとの対応を次に示します。

-E

レベル：LOG_ERR

意味：エラーメッセージ。

-W

レベル：LOG_WARNING

意味：警告メッセージ。

-I

レベル：LOG_INFO

意味：付加情報メッセージ。

-Q

（出力されない）

メッセージの種類とWindowsイベントログの種類との対応を次に示します。

-E

レベル：エラー

意味：エラーメッセージ。

-W

レベル：警告

意味：警告メッセージ。

-I

レベル：情報

意味：付加情報メッセージ。

-Q

（出力されない）

(2)　PFM - Web Consoleが出力するメッセージ

KAVJxmnnn-z  メッセージテキスト

メッセージIDは，次の内容を示しています。

KAVJ

PFM - Web Consoleのメッセージであることを示します。

x

メッセージに出力されるパッケージIDを示します。パッケージIDを次の表に示します。

パッケージID | パッケージ名 | 内容
A | app | アプリケーション
C | cache | 情報保持
D | draw | Drawモジュール
E | export | CSVエクスポート
F | form | アクション・フォームBean
H | desc | Descriptionモジュール
I | init | 初期化
J | jsp | JSP
K | cmd | コマンド
L | logging | ロギング
S | servlets | サーブレット
T | tools | ツール
V | vsa | ViewServerAccess
Z | 共通 | パッケージに依存しないPFM - Web Console共通

m

メッセージ種別を示します。

0～4：エラー（E）

5～7：情報（I）

8：応答（Q）

9：処理中（K）

nnn

メッセージの通し番号を示します。PFM - Web Consoleのメッセージ番号は，「000」～「999」です。

z

メッセージ種別をアルファベットで示します。

E：エラー（トレースレベル Fatal）
処理は中断されます。

I：情報（トレースレベル Warn）
ユーザーに情報を知らせます。

Q：応答（トレースレベル Warn）
ユーザーに応答を促します。

K：処理中（トレースレベル Warn）
メッセージ出力後，処理は続けられます。

(3)　ヘルスチェックエージェントが出力するメッセージ

KAVLnnnnn-Y  メッセージテキスト

メッセージIDは，次の内容を示しています。

K

システム識別子を示します。

AVL

ヘルスチェックエージェントのメッセージであることを示します。

nnnnn

メッセージの通し番号を示します。ヘルスチェックエージェントのメッセージ番号は，「15000」～「15999」です。

Y

メッセージの種類を示します。

E：エラー
処理は中断されます。

W：警告
メッセージ出力後，処理は続けられます。

I：情報
ユーザーに情報を知らせます。

4.2.2　メッセージの記載形式

このマニュアルでのメッセージの記載形式を示します。メッセージテキストで太字になっている部分は，メッセージが表示される状況によって表示内容が変わることを示しています。また，メッセージをメッセージID順に記載しています。記載形式の例を次に示します。

メッセージID

英語メッセージテキスト
日本語メッセージテキスト

メッセージの説明文

(S)

システムの処置を示します。

(O)

メッセージが表示されたときに，オペレーターがとる処置を示します。

参考

システム管理者がオペレーターから連絡を受けた場合は，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してログ情報を採取し，初期調査してください。

トラブル要因を初期調査する場合は，OSのログ情報（Windowsの場合はWindowsイベントログ，UNIXの場合はsyslog）や，PFM - ManagerまたはPFM - Web Consoleが出力する各種ログ情報を参照してください。これらのログ情報でトラブル発生時間帯の内容を参照して，トラブルを回避したり，トラブルに対処したりしてください。また，トラブルが発生するまでの操作方法などを記録してください。同時に，できるだけ再現性の有無を確認するようにしてください。

4.3　メッセージの出力先一覧

ここでは，PFM - ManagerまたはPFM - Web Consoleが出力する各メッセージの出力先を一覧で示します。

＜この節の構成＞

4.3.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

4.3.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

4.3.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

ここでは，PFM - Managerが出力する各メッセージの出力先を一覧で示します。

表中では，出力先を凡例のように表記しています。

（凡例）

○：出力する

－：出力しない

表4-2　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

メッセージID
出力先

syslog
Windowsイベントログ
共通メッセージログ
稼働状況
ログ
トレース
ログ
標準出力
標準
エラー出力
JP1システムイベント※1
エージェントイベント※2

KAVE00001～KAVE00016
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00017～KAVE00020
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00021～KAVE00023
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00024～KAVE00027
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00028～KAVE00108
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00109～KAVE00111
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00113～KAVE00114
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00115～KAVE00128
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00131
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00132
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00133～KAVE00134
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00135
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00137～KAVE00141
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00142～KAVE00156
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00157
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00158～KAVE00159
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00160～KAVE00164
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00165
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00166～KAVE00176
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00178～KAVE00180
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00181～KAVE00182
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00183～KAVE00192
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00193～KAVE00200
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00201～KAVE00202
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00203
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00205～KAVE00206
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00207～KAVE00216
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00217～KAVE00219
－
－
－
－
－
－
－
○
－

KAVE00220～KAVE00233
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00234～KAVE00238
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00239～KAVE00310
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00311～KAVE00315
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00316～KAVE00319
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00320～KAVE00322
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00324
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00325～KAVE00327
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00328～KAVE00330
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00331～KAVE00332
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00333～KAVE00337
－
－
－
－
－
－
－
○
－

KAVE00338
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00339
－
－
－
－
－
－
－
○
○

KAVE00342～KAVE00343
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00344～KAVE00347
－
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00348～KAVE00361
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00363～KAVE00373
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00374
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00375～KAVE00381
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE00999
○
○
○
－
－

－
－
－

KAVE05000～KAVE05034
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05035
－
－
－
－
－
－
○
－
－

KAVE05036～KAVE05038
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05039～KAVE05040
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05041～KAVE05068
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05069～KAVE05070
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05071
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05078～KAVE05079
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05080～KAVE05081
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05082
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05083～KAVE05084
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05085～KAVE05086
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05087
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05088
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05089
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05090
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05091～KAVE05101
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05102～KAVE05105
－
－
－
－
－
－
○
－
－

KAVE05106～KAVE05124
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05125～KAVE05126
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05127～KAVE05135
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05136
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05137～KAVE05138
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05139～KAVE05140
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05141～KAVE05145
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05146
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05147～KAVE05149
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05150～KAVE05153
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05154
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05155～KAVE05158
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05159～KAVE05161
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05162
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05163～KAVE05165
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05166～KAVE05172
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05173
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05174
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05175～KAVE05217
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05222～KAVE05226
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05227～KAVE05232
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05233
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05234～KAVE05237
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05238
－
－
－
－
○
○
－
－
－

KAVE05239～KAVE05241
－
－
－
－
－
－
○
－
－

KAVE05242～KAVE05247
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05248
－
－
○
－
－
○
○
－
－

KAVE05249～KAVE05253
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05254～KAVE05263
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05264～KAVE05314
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05315
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05337
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05338～KAVE05340
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05342～KAVE05345
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05346～KAVE05347
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05348～KAVE05350
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05351～KAVE05354
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05355
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05356
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05357
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05358
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05359～KAVE05362
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05363
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05367～KAVE05368
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05369
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05373
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05374
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05376～KAVE05377
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05378
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05382～KAVE05383
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05385
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05386
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05387
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05390
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05391
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05392～KAVE05395
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05396
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05397
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05399～KAVE05408
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05409～KAVE05410
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05412～KAVE05415
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05416
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05417
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05418
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05419
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05420～KAVE05421
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05422
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05423
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05424～KAVE05425
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05426～KAVE05428
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05429
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05430～KAVE05434
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05435～KAVE05436
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05437～KAVE05440
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05441
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05442
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05443
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05444～KAVE05445
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05446
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05447～KAVE05448
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05449
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05450
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05451
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05452～KAVE05454
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05455～KAVE05459
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05460～KAVE05801
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05810～KAVE05817
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05821
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05822
－
－
－
－
－
－
○
－
－

KAVE05823
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05832～KAVE05833
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05834
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05835～KAVE05836
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05837
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05838～KAVE05839
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05840
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05841～KAVE05842
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05843
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05844～KAVE05845
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05846
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05847～KAVE05848
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05849
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05850
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05851
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05852
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05853
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05854
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05855
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05856
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05857
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05858
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05859～KAVE05865
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05867～KAVE05868
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05871～KAVE05872
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05873～KAVE05874
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE05875～KAVE05882
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05883
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE05900～KAVE05902
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05904～KAVE05905
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05906
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05908～KAVE05914
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05915
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05916～KAVE05917
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05918～KAVE05931
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05944～KAVE05945
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05946～KAVE05947
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05948～KAVE05950
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE05951～KAVE05957
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE05958～KAVE05960
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06000～KAVE06006
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE06007～KAVE06008
－
－
－
－
○
○
－
－
－

KAVE06009～KAVE06010
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE06011
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE06013
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE06014～KAVE06015
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06016
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06017
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE06018～KAVE06021
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06022
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06023～KAVE06024
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06025～KAVE06026
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06027～KAVE06028
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06029～KAVE06039
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE06040～KAVE06041
－
－
○
－
－
－
－
－
－

KAVE06046
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06047～KAVE06048
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06049
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06050～KAVE06051
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06052～KAVE06056
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06057～KAVE06058
－
－
○
－
○
－
○
－
－

KAVE06059～KAVE06062
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06063～KAVE06064
－
－
○
－
○
－
○
－
－

KAVE06065～KAVE06067
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06069
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06071～KAVE06075
－
－
○
－
－
○
－
－
－

KAVE06076
－
－
－
－
－
○
－
－
－

KAVE06077～KAVE06082
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06083
○
○
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06084～KAVE06096
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06097
○
○
○
－
－
－
○
－
－

KAVE06098
－
－
○
－
－
－
○
－
－

KAVE07000～KAVE07999
－
－
－
－
○
－
－
－
－

KAVL15000～KAVL15013
○
○
○
－
－
－
－
－
－

KAVL15100～KAVL15104
○
○
○
－
－
－
－
－
－

注※1

JP1システムイベントは，エージェントの状態の変化をJP1/IMに通知するイベントです。JP1システムイベントの詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，統合管理製品（JP1/IM）と連携した稼働監視について説明している章を参照してください。

JP1システムイベントを発行するための前提プログラムを次の表に示します。

表4-3　JP1システムイベントを発行するための前提プログラム

ホスト種別
前提プログラム
バージョン

監視マネージャー
PFM - Manager
09-00以降

監視コンソールサーバ
PFM - Web Console
08-00以降

監視エージェント
PFM - Agent
08-00以降
（PFM - Agentが出力するイベントを発行するには，09-00以降が必要です）

PFM - ManagerまたはPFM - Base
09-00以降

JP1/Base
08-50以降

注※2

エージェントイベントは，エージェントの状態の変化をPFM - Managerに通知するイベントです。エージェントイベントの詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，イベントの表示について説明している章を参照してください。

エージェントイベントを発行するための前提プログラムを次の表に示します。

表4-4　エージェントイベントを発行するための前提プログラム

ホスト種別 | 前提プログラム | バージョン
監視マネージャー | PFM - Manager | 09-00以降
監視コンソールサーバ | PFM - Web Console | 08-00以降
監視エージェント | PFM - Agent | 09-00以降
PFM - ManagerまたはPFM - Base | 09-00以降

4.3.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

ここでは，PFM - Web Consoleが出力する各メッセージの出力先を一覧で示します。

表中では，出力先を凡例のように表記しています。

（凡例）

○：出力する

－：出力しない

GUIのダイアログボックスで表示するメッセージ（KAVJJのメッセージ）も「標準出力」として記載しています。

メッセージID | 出力先
syslog/イベントログ | 稼働状況ログ | 標準出力 | 標準エラー出力
KAVJA0001～KAVJA5004 | ○ | － | － | －
KAVJF2501～KAVJF2502 | － | ○ | ○ | －
KAVJH0001～KAVJH0002 | ○ | ○ | ○ | －
KAVJH0003～KAVJH0005 | － | ○ | ○ | －
KAVJH2501～KAVJH2504 | － | ○ | － | －
KAVJJ0001～KAVJJ8661 | － | － | ○ | －
KAVJK0001～KAVJK0626 | － | ○ | － | ○
KAVJK2501～KAVJK2506 | － | － | － | ○
KAVJK2507～KAVJK2549 | － | ○ | － | ○
KAVJK2550 | － | － | － | ○
KAVJK2551～KAVJK4001 | － | ○ | － | ○
KAVJK5001 | － | － | ○ | －
KAVJK6503～KAVJK6521 | － | ○ | ○ | －
KAVJK6701～KAVJK8601 | － | － | ○ | －
KAVJK8604～KAVJK8609 | － | ○ | ○ | －
KAVJL5001 | － | ○ | － | －
KAVJS0001～KAVJS0009 | － | ○ | ○ | －
KAVJS0010 | ○ | ○ | ○ | －
KAVJS0011～KAVJS4004 | － | ○ | ○ | －
KAVJS4006 | － | ○ | ○ | －
KAVJS4007 | ○ | ○ | ○ | －
KAVJS4008～KAVJS6563 | － | ○ | ○ | －
KAVJS6564 | － | ○ | － | －
KAVJS6565 | － | ○ | ○ | －
KAVJS6701～KAVJS6702 | － | － | － | ○
KAVJS6703 | － | ○ | ○ | －
KAVJS6704～KAVJS6801 | － | － | － | ○
KAVJT0003～KAVJT0023 | － | － | － | ○
KAVJT5001～KAVJT5010 | － | － | ○ | －
KAVJV2501～KAVJV2551 | － | ○ | － | －
KAVJV2552～KAVJV2564 | ○ | ○ | － | －
KAVJV2701 | － | ○ | － | －
KAVJV4001～KAVJV4002 | ○ | ○ | － | －
KAVJV4003～KAVJV5005 | － | ○ | － | －
KAVJV5006 | ○ | ○ | － | －
KAVJV9001～KAVJV9502 | － | ○ | － | －
KAVJZ0998～KAVJZ0999 | － | － | ○ | －
KAVJZ5001～KAVJZ5002 | － | ○ | － | －
KAVJZ5003 | ○ | ○ | － | －
KAVJZ5010～KAVJZ5999 | － | ○ | － | －

4.4　syslogとWindowsイベントログの一覧

ここでは，PFM - ManagerおよびPFM - Web ConsoleがsyslogとWindowsイベントログに出力するメッセージ情報の一覧を示します。

syslogは，syslogファイルに出力されます。syslogファイルの格納場所については，syslogデーモンコンフィギュレーションファイル（デフォルトは/etc/syslogd.conf）を参照してください。

Windowsイベントログは，次の個所に表示されます。

Windows Server 2003およびWindows Server 2008の場合
［イベントビューア］ウィンドウのアプリケーションログに表示されます。
［イベントビューア］ウィンドウは，Windowsの［スタート］メニューから表示される［管理ツール］－［イベントビューア］を選択することで表示できます。

PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleが出力するイベントの場合，［イベントビューア］ウィンドウの［ソース］に識別子「PFM」が表示されます。

＜この節の構成＞

4.4.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

4.4.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

4.4.1　PFM - Managerのメッセージの出力先一覧

PFM - ManagerがsyslogとWindowsイベントログに出力するメッセージ情報の一覧を次の表に示します。

表4-5　syslogとWindowsイベントログ出力メッセージ情報一覧

メッセージID | Syslog | Windowsイベントログ
ファシリティ | レベル | イベントID | 種類
KAVE00001-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 1 | 情報
KAVE00002-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 2 | 情報
KAVE00003-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 3 | 情報
KAVE00004-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 4 | 情報
KAVE00005-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 5 | 情報
KAVE00006-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 6 | 情報
KAVE00007-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 7 | 情報
KAVE00008-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 8 | 情報
KAVE00009-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 9 | 情報
KAVE00010-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 10 | 情報
KAVE00011-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 11 | 情報
KAVE00012-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 12 | 情報
KAVE00013-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 13 | 情報
KAVE00014-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 14 | 情報
KAVE00015-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 15 | 情報
KAVE00016-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 16 | 情報
KAVE00021-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 21 | 情報
KAVE00022-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 22 | 情報
KAVE00023-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 23 | 情報
KAVE00028-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 28 | 情報
KAVE00029-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 29 | 情報
KAVE00100-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 100 | エラー
KAVE00101-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 101 | エラー
KAVE00102-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 102 | エラー
KAVE00103-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 103 | エラー
KAVE00104-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 104 | エラー
KAVE00105-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 105 | エラー
KAVE00106-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 106 | エラー
KAVE00107-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 107 | エラー
KAVE00108-E | LOG_USERまたはLOG_DAEMON | LOG_ERR | 108 | エラー
KAVE00115-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 115 | エラー
KAVE00116-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 116 | エラー
KAVE00117-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 117 | エラー
KAVE00118-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 118 | エラー
KAVE00119-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 119 | エラー
KAVE00120-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 120 | エラー
KAVE00121-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 121 | エラー
KAVE00123-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 123 | エラー
KAVE00126-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 126 | エラー
KAVE00128-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 128 | エラー
KAVE00131-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 131 | エラー
KAVE00133-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 133 | エラー
KAVE00134-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 134 | エラー
KAVE00137-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 137 | エラー
KAVE00138-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 138 | エラー
KAVE00139-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 139 | エラー
KAVE00140-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 140 | エラー
KAVE00141-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 141 | エラー
KAVE00157-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 157 | エラー
KAVE00160-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 160 | エラー
KAVE00161-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 161 | エラー
KAVE00162-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 162 | エラー
KAVE00163-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 163 | エラー
KAVE00164-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 164 | エラー
KAVE00166-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 166 | 警告
KAVE00167-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 167 | エラー
KAVE00168-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 168 | エラー
KAVE00169-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 169 | エラー
KAVE00170-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 170 | エラー
KAVE00171-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 171 | エラー
KAVE00172-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 172 | エラー
KAVE00173-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 173 | エラー
KAVE00174-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 174 | エラー
KAVE00175-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 175 | エラー
KAVE00176-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 176 | エラー
KAVE00181-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 181 | 警告
KAVE00182-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 182 | エラー
KAVE00193-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 193 | エラー
KAVE00194-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 194 | エラー
KAVE00195-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 195 | エラー
KAVE00196-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 196 | エラー
KAVE00197-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 197 | エラー
KAVE00198-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 198 | エラー
KAVE00199-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 199 | エラー
KAVE00200-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 200 | エラー
KAVE00201-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 201 | エラー
KAVE00202-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 202 | エラー
KAVE00205-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 205 | 警告
KAVE00206-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 206 | エラー
KAVE00234-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 234 | 情報
KAVE00235-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 235 | 情報
KAVE00236-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 236 | エラー
KAVE00237-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 237 | エラー
KAVE00238-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 238 | エラー
KAVE00316-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 316 | エラー
KAVE00317-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 317 | 警告
KAVE00318-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 318 | 警告
KAVE00319-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 319 | 警告
KAVE00324-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 324 | 警告
KAVE00328-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 328 | エラー
KAVE00329-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 329 | エラー
KAVE00330-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 330 | エラー
KAVE00344-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 344 | エラー
KAVE00345-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 345 | エラー
KAVE00346-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 346 | エラー
KAVE00347-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 347 | エラー
KAVE00374-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 374 | エラー
KAVE00999-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 999 | エラー
KAVE06083-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 6083 | エラー
KAVE06097-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 6097 | エラー
KAVL15000-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 15000 | 情報
KAVL15001-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 15001 | 情報
KAVL15002-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15002 | エラー
KAVL15003-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15003 | エラー
KAVL15004-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15004 | エラー
KAVL15005-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 15005 | 警告
KAVL15006-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15006 | エラー
KAVL15007-W | LOG_DAEMON | LOG_WARNING | 15007 | 警告
KAVL15008-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15008 | エラー
KAVL15009-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15009 | エラー
KAVL15010-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15010 | エラー
KAVL15011-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15011 | エラー
KAVL15012-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15012 | エラー
KAVL15013-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15013 | エラー
KAVL15100-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15100 | エラー
KAVL15101-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15101 | エラー
KAVL15102-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15102 | エラー
KAVL15103-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15103 | エラー
KAVL15104-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 15104 | エラー

4.4.2　PFM - Web Consoleのメッセージの出力先一覧

PFM - ManagerがsyslogとWindowsイベントログに出力するメッセージ情報の一覧を次の表に示します。

なお，WindowsイベントログのイベントIDはすべて「1」になります。

表4-6　syslogとWindowsイベントログ出力メッセージ情報一覧

メッセージID | Syslog | Windowsイベントログ
ファシリティ | レベル | イベントID | 種類
KAVJA0001-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0002-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0003-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0004-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0005-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0006-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0007-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0008-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0009-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0010-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0011-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0012-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0013-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0014-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0015-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0016-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA0017-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA4001-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA4002-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA4003-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJA5004-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 1 | 情報
KAVJH0001-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJH0002-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJS0010-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2552-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2553-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2554-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2555-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2556-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2557-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2558-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2559-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2560-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2561-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2562-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2563-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV2564-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJS4007-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV4001-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV4002-E | LOG_DAEMON | LOG_ERR | 1 | エラー
KAVJV5006-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 1 | 情報
KAVJZ5003-I | LOG_DAEMON | LOG_INFO | 1 | 情報

4.5　メッセージ一覧

PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleが出力するメッセージと対処方法について説明します。PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleのメッセージ一覧を次に示します。

KAVE00001-I

Name Server has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Name Server が起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Name Serverサービスが起動しました。

(S)

Name Serverサービスの処理を開始します。

KAVE00002-I

Name Server has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Name Server が停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Name Serverサービスが停止しました。

(S)

Name Serverサービスの処理を終了します。

KAVE00003-I

Master Manager has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Manager が起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Managerサービスが起動しました。

(S)

Master Managerサービスの処理を開始します。

KAVE00004-I

Master Manager has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Manager が停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Managerサービスが停止しました。

(S)

Master Managerサービスの処理を終了します。

KAVE00005-I

Master Store has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Store が起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Storeサービスが起動しました。

(S)

Master Storeサービスの処理を開始します。

KAVE00006-I

Master Store has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Store が停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Storeサービスが停止しました。

(S)

Master Storeサービスの処理を終了します。

KAVE00007-I

Correlator has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorが起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Correlatorサービスが起動しました。

(S)

Correlatorサービスの処理を開始します。

KAVE00008-I

Correlator has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorが停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Correlatorサービスが停止しました。

(S)

Correlatorサービスの処理を終了します。

KAVE00009-I

Action Handler has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Action Handler が起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Action Handlerサービスが起動しました。

(S)

Action Handlerサービスの処理を開始します。

KAVE00010-I

Action Handler has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Action Handlerが停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Action Handlerサービスが停止しました。

(S)

Action Handlerサービスの処理を終了します。

KAVE00011-I

Trap Generator has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Trap Generatorが起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Trap Generatorサービスが起動しました。

(S)

Trap Generatorサービスの処理を開始します。

KAVE00012-I

Trap Generator has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Trap Generatorが停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Trap Generatorサービスが停止しました。

(S)

Trap Generatorサービスの処理を終了します。

KAVE00013-I

View Server has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
View Server が起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

View Serverサービスが起動しました。

(S)

View Serverサービスの処理を開始します。

KAVE00014-I

View Server has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
View Server が停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

View Serverサービスが停止しました。

(S)

View Serverサービスの処理を終了します。

KAVE00015-I

Openview Object Manager has started. (host=ホスト名, port=ポート番号)
Openview Object Managerが起動しました（host=ホスト名，port=ポート番号）

Trap GeneratorサービスからのSNMPトラップを監視してオブジェクトデータベースを更新するNNM Object Managerサービスが開始しました。

(S)

NNMオブジェクトDB同期プロセスが開始しました。

KAVE00016-I

Openview Object Manager has stopped. (host=ホスト名, port=ポート番号)
Openview Object Managerが停止しました（host=ホスト名，port=ポート番号）

Trap GeneratorサービスからのSNMPトラップを監視してオブジェクトデータベースを更新するNNM Object Managerサービスが停止しました。

(S)

NNMオブジェクトDB同期プロセスが停止しました。

KAVE00017-I

The status of 選択名のステータス was changed by a user request. The new status is 指定ステータス.
ユーザー要求により 選択名のステータス を 指定ステータスに変更しました

ユーザーのステータス変更指示によって，シンボルの状態を変更しました。

(S)

シンボルの状態を変更します。

KAVE00018-I

The command ended normally. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, rc=リターンコード)
コマンドが終了しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，rc=リターンコード）

アクション定義で定義されたコマンドが終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

KAVE00019-I

The command was started. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID)
コマンドを開始しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID）

アクション定義で定義されたコマンドを開始しました。

(S)

コマンドを起動します。

KAVE00020-I

The e-mail was sent. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, address=Eメールアドレス)
Eメールを送信しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，address=Eメールアドレス）

アクション定義で定義されたEメールを送信しました。

(S)

Eメールを送信します。

KAVE00021-I

Agent Store has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Storeが起動しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Agent Storeサービスが起動しました。

(S)

Agent Storeサービスを開始します。

KAVE00022-I

Agent Store has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Storeが停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Agent Storeサービスが停止しました。

(S)

Agent Storeサービスを終了します。

KAVE00023-I

Service was stopped by the forced termination request. (host=ホスト名, service1=停止サービスID, service2=要求元サービスID)
強制終了要求によりサービスを停止しました（host=ホスト名，service1=停止サービスID，service2=要求元サービスID）

強制終了要求によってサービスが停止しました。

(S)

サービスを停止します。

KAVE00024-I

Alarm issue : 時刻, エージェント, ホスト名, 状態, アラーム名, アラームテーブル名, メッセージテキスト
アラーム発行 : 時刻，エージェント，ホスト名，状態，アラーム名，アラームテーブル名，メッセージテキスト

アラームを発行しました。

(S)

アラームを発行します。

KAVE00025-I

サービス名 was forcibly stopped. (PID=プロセスID)
サービス名を強制停止しました（PID=プロセスID）

jpcspm stopコマンドのkill=immediateオプションによって，サービスを強制停止しました。

(S)

サービスを強制停止します。

KAVE00026-I

Manager was successfully connected, so stand-alone mode will now end. (host=ホスト名, service=サービスID)
Manager との接続に成功したためスタンドアロンモードを終了します（host=ホスト名，service=サービスID）

PFM - Managerとの接続に成功したためスタンドアロンモードを終了し，通常モードで動作します。

(S)

サービスは通常モードに移行します。

KAVE00027-I

Manager was successfully connected. (host=ホスト名, service=サービスID)
Manager との接続に成功しました（host=ホスト名，service=サービスID）

PFM - Managerに接続しました。

(S)

サービスの設定情報を更新します。

KAVE00028-I

Status Server has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Status Serverが起動しました（host=ホスト名, service=サービスID）

Status Serverサービスが起動しました。

(S)

Status Serverサービスの処理を開始します。

KAVE00029-I

Status Server has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Status Serverが停止しました（host=ホスト名, service=サービスID）

Status Serverサービスが停止しました。

(S)

Status Serverサービスの処理を終了します。

KAVE00100-E

An error occurred in an OS API(API名). (en=OS詳細コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
OS のAPI（API名）でエラーが発生しました（en=OS詳細コード，arg1=引数1，arg2=引数2，arg3=引数3）

OSのAPIでエラーが発生しました。 en=に表示されるコードは，システムコールのerrnoまたはWin32APIの詳細コードです。

(S)

処理を中断します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00101-E

An error occurred in a function (関数名). (rc=保守コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
関数（関数名）でエラーが発生しました（rc=保守コード，arg1=引数1，arg2=引数2，arg3=引数3）

制御間の関数でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00102-E

The system environment is invalid. (rc=保守コード)
システム環境が不正です（rc=保守コード）

システム環境が不正です。システムファイルが不当に削除されたか，またはアクセス権が変更されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementを再インストールしてください。

KAVE00103-E

An unexpected exception has occurred. (rc=保守コード)
予期しないエラーが発生しました（rc=保守コード）

予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00104-E

Memory is insufficient. (size=確保サイズ)
メモリーが不足しています（size=確保サイズ）

メモリーが不足しているため，メモリーの確保に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。メモリーの不足で，サービスが停止したおそれがあります。

jpctool service listコマンドを実行してサービスの状態を確認してください。Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止している場合，データベースが破壊されているおそれがあります。バックアップデータからのデータベースのリストア，またはデータベースの再作成を実行し，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動してください。

View Serverサービスでこのメッセージが出力される場合，View Serverサービスで使用できるメモリーの制限が原因の可能性があります。レポートキャッシュファイル化機能を有効にするか，View Serverサービスで使用するメモリーの上限値を拡張することで対処してください。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00105-E

The disk capacity is insufficient.
ディスク容量が不足しています

ディスク容量が不足しているため，ファイルのアクセスに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要なファイルを削除するか，またはディスク容量を拡張してください。

ディスク容量の不足で，サービスが停止したおそれがあります。jpctool service listコマンドを実行してサービスの状態を確認してください。また，確認の結果，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止している場合は，データベースも破壊されているおそれがあります。バックアップデータからのデータベースのリストア，またはデータベースの再作成を実行し，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動してください。

リアルタイムレポート，履歴レポートまたはイベント履歴のどれかを表示している場合，Agent Collectorサービス，Agent StoreサービスまたはMaster Storeサービスのどれかからこのメッセージが出力されたときは，一時ファイルを出力するディレクトリが存在するディスクの空き容量が不足しているおそれがあります。一時ファイルの出力先ディレクトリについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，Performance Managementの機能について説明している章を参照してください。

KAVE00106-E

An error occurred in the network. (rc=保守コード)
ネットワークでエラーが発生しました（rc=保守コード）

TCP/IPの送受信でエラーが発生したか，または通信タイムアウトが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

通信先サーバの起動状況およびネットワークの状態を確認してください。

KAVE00107-E

The network environment is invalid. (rc=保守コード)
ネットワーク環境が不正です（rc=保守コード）

TCP/IPの初期化に失敗したか，またはソケットの生成に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ローカルホストのネットワーク環境およびシステム環境を確認してください。

KAVE00108-E

A fatal error occurred in (関数名). Processing stopped. (rc=エラーメッセージまたはエラーコード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
関数（関数名）でエラーが発生したため処理を中断します（rc=エラーメッセージまたはエラーコード，arg1=引数1，arg2=引数2，arg3=引数3）

関数名に表示された関数で，致命的なエラーが発生したため，処理を停止します。

(S)

サービスを停止します。

(O)

原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00109-W

An error occurred in (関数名). Processing continue. (rc=エラーメッセージまたはエラーコード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
関数（関数名）でエラーが発生しましたが処理を続行します（rc=エラーメッセージまたはエラーコード，arg1=引数1，arg2=引数2，arg3=引数3）

関数名に表示された関数でエラーが発生しましたが，処理をスキップして続けます。

(S)

エラーとなった処理をスキップして処理を続けます。一部処理が正常に完了していません。

(O)

エラーメッセージまたはエラーコードの内容から障害原因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00110-W

An attempt to acquire the Object OID failed, but processing will continue. (rc=エラーメッセージ)
オブジェクト OID の取得に失敗しましたが処理を続行します（rc=エラーメッセージ）

検索したオブジェクトがNNMオブジェクトデータベースで見つかりませんでした。

(S)

対象オブジェクトに対する処理をスキップして続けます。

(O)

NNMの状態を確認してください。

KAVE00111-W

The received trap is ignored because the trap format is invalid. (OID invalid)
トラップ形式が不正なため受信したイベントを無視します（OID が不正です）

受信したPerformance Managementトラップの形式が不正です。

(S)

受信したトラップを破棄して処理を続けます。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00113-E

An attempt to acquire the topology map failed. (rc=エラーメッセージ)
トポロジーマップの取得に失敗しました（rc=エラーメッセージ）

NNMトポロジーマップの取得に失敗しました。

(S)

エラー終了します。

(O)

エラーメッセージの内容から，NNMの設定を見直してください。

KAVE00114-E

An attempt to acquire the Object OID failed. (rc=エラーメッセージ)
オブジェクト OID の取得に失敗しました（rc=エラーメッセージ）

選択されたオブジェクトが見つかりません。

(S)

エラー終了します。

(O)

エラーメッセージの内容から，NNMの設定を見直してください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00115-E

An attempt to start Name Server has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Name Serverが起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Name Serverの起動に失敗しました。

(S)

Name Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00116-E

An attempt to start Master Manager has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Managerが起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Managerの起動に失敗しました。

(S)

Master Managerサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00117-E

An attempt to start Master Store has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Storeが起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Storeの起動に失敗しました。

(S)

Master Storeサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00118-E

An attempt to start Correlator has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorが起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Correlatorの起動に失敗しました。

(S)

Correlatorサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00119-E

An attempt to start Action Handler has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Action Handlerが起動失敗しました （host=ホスト名，service=サービスID）

Action Handlerの起動に失敗しました。

(S)

Action Handlerサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00120-E

An attempt to start Trap Generator has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Trap Generatorが起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Trap Generatorの起動に失敗しました。

(S)

Trap Generatorサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00121-E

An attempt to start View Server has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
View Server が起動失敗しました（host=ホスト名，service=サービスID）

View Serverの起動に失敗しました。

(S)

View Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00122-E

Openview Object Manager could not start.
Openview Object Managerの起動に失敗しました

Trap GeneratorサービスからのSNMPトラップを監視してオブジェクトデータベースを更新するNNM Object Managerサービスの起動に失敗しました。

(S)

NNMオブジェクトDB同期プロセスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。

KAVE00123-E

An attempt to get the port number failed. (port=ポート番号のサービス名)
ポート番号の取得に失敗しました（port=ポート番号のサービス名）

ポート番号の取得に失敗しました。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

servicesファイルを確認し，使用するポート番号がPerformance Managementのサービスに割り当てられているか確認してください。ほかのプログラムに割り当てられている場合は，jpcconf port defineコマンドを用いてポート番号を変更してください。

KAVE00126-E

Invalid entry in jpcsto.ini. (product id=プロダクトID, section=セクション名, entry=エントリー名)
jpcsto.iniファイルの指定に誤りがあります（product id=プロダクトID，section=セクション名，entry=エントリー名）

jpcsto.iniファイルの指定に誤りがあります。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

jpcsto.iniファイルの内容を確認してください。

KAVE00128-E

Illegal data was detected in the Store database.（db=データベースファイル名）
Storeデータベースに不正なデータが検出されました（db=データベースファイル名）

予期しないサービスの停止またはマシンのシャットダウンによって，Master StoreサービスやAgent Storeサービスのデータベースに不整合なデータが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

バックアップファイルがある場合
バックアップファイルをリストアし直してください。バックアップおよびリストアの詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

バックアップファイルがない場合
Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを停止したあと，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスのデータベースファイル（拡張子が「.DB」および「.IDX」のファイル）を削除し，サービスを再起動してください。

KAVE00131-E

The number of open files exceeded the system limit. (rc=保守コード)
ファイルのオープン数がシステム制限値を超えました（rc=保守コード）

システム制限値を超えたため，ファイルのオープンに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはシステム制限値を拡張してください。システム制限値を超えたため，サービスが停止したおそれがあります。jpctool service listコマンドを実行してサービスの状態を確認してください。Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止している場合，データベースが破壊されているおそれがあります。バックアップデータからのデータベースのリストア，またはデータベースの再作成を実行し，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動してください。

KAVE00132-E

Invalid data was detected in the communication message. (rc=保守コード)
通信メッセージに不正なデータを検出しました（rc=保守コード）

通信メッセージに不正なデータを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ほかのプログラムで同じポート番号を使用していないか確認してください。

KAVE00133-E

A service that uses the same service ID is already running. (service=サービスID)
同じサービスIDを使用したサービスが既に起動しています（service=サービスID）

同じサービスIDを使用したサービスがすでに起動しているため，サービスの起動に失敗しました。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

次のことを確認してください。

同じインスタンス名を指定したサービスを複数設定していないか。

同じサービスを二重に起動しようとしていないか。

クラスタシステムでの運用で，物理ホスト名と論理ホスト名が同じものになっていないか。
クラスタシステムでの運用で，物理ホスト名と論理ホスト名が同じ環境では，サービスを起動できません。システム上，物理ホスト名と論理ホスト名は，異なる名称になるようにしてください。

KAVE00134-E

An IP address could not be resolved. (host=ホスト名)
IP アドレスの解決に失敗しました（host=ホスト名）

hostsファイル，またはDNS環境に必要なホスト情報が設定されていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

hostsファイルまたはDNS環境に必要なホスト情報が設定されているか確認してください。

KAVE00135-E

An attempt to establish a communication connection with Name Server failed. (rc=保守コード)
Name Serverへの通信接続に失敗しました（rc=保守コード）

Name Serverサービスへの通信接続に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Name Serverサービスが起動されているか確認してください。

KAVE00137-E

The data directory(ディレクトリ名) is specified for two or more services.
複数のサービスで同じデータディレクトリ（ディレクトリ名）を指定しています

複数のサービスで同じStoreデータベースディレクトリ，バックアップディレクトリまたはエクスポートディレクトリを指定しています。

(S)

サービス起動処理を中断します。

(O)

ディレクトリの設定を確認してください。

KAVE00138-E

The specified data directory(ディレクトリ名) does not exist.
指定されたデータディレクトリ（ディレクトリ名）が存在しません

指定されたStoreデータベースディレクトリ，バックアップディレクトリ，エクスポートディレクトリまたは一時ファイル出力先ディレクトリがありません。

(S)

サービス初期化処理中の場合は，サービス起動処理を中断します。

サービス起動中の場合は，要求された処理を中断します。

(O)

指定されたディレクトリがあるかを確認してください。

KAVE00139-E

You do not have permission to access the specified data directory(ディレクトリ名).
指定されたデータディレクトリ（ディレクトリ名）へのアクセス権がありません

指定されたStoreデータベースディレクトリ，バックアップディレクトリまたはエクスポートディレクトリへのアクセス権がありません。

(S)

サービス起動処理を中断します。

(O)

指定されたディレクトリのアクセス権を確認してください。

KAVE00140-E

An I/O error occurred. (rc=保守コード)
処理中にI/Oエラーが発生しました（rc=保守コード）

処理中にI/Oエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ファイルシステムの状態を確認してください。I/Oエラーが発生したため，サービスが停止したおそれがあります。jpctool service listコマンドを実行してサービスの状態を確認してください。Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止している場合，データベースが破壊されているおそれがあります。バックアップデータからのデータベースのリストア，またはデータベースの再作成を実行し，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動してください。

KAVE00141-E

An attempt to access a file or directory(ファイル名またはディレクトリ名) failed.
ファイルまたはディレクトリ（ファイル名またはディレクトリ名）へのアクセスに失敗しました

ファイルまたはディレクトリへのアクセスに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE00142-E

The command abnormally ended. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, signal=シグナル番号)
コマンドが異常終了しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，signal=シグナル番号）

アクション定義で定義されたコマンドがシグナルを受信して異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

KAVE00143-E

The command could not be started. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
コマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

アクション定義で定義されたコマンドの開始に失敗しました。en=に表示されるコードは，システムコールのerrno，またはWin32APIの詳細コードです。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。

KAVE00144-E

An error has occurred during the starting of the command. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
コマンド起動処理中にエラーが発生しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

アクション定義で定義されたコマンドの起動処理中にエラーが発生しました。en=に表示されるコードは，システムコールのerrno，またはWin32APIの詳細コードです。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。

KAVE00145-E

An attempt to send the e-mail failed. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, address=Eメールアドレス)
Eメールの送信に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，address=Eメールアドレス）

アクション定義で定義されたEメールの送信に失敗しました。

(S)

Eメールの送信処理を中止します。

(O)

Eメールサーバの状態を確認してください。

KAVE00146-E

A shutdown request was issued, so backup or export processing is interrupted.
シャットダウン要求が発行されたためバックアップまたはエクスポート処理を中断します

シャットダウンの要求が発行されたため，バックアップ処理またはエクスポート処理を中断します。

(S)

バックアップまたはエクスポート処理を中断します。

KAVE00147-E

Reception of a signal interrupted service processing. (signal=シグナル番号)
シグナル受信によってサービスの処理は中断されました（signal=シグナル番号）

シグナル受信によってサービスの処理が中断されました。

(S)

サービスの処理を終了します。

KAVE00148-E

The command could not be started because the character string substitution processing failed. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, string=[置換文字列名])
文字列置換処理に失敗したためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，string=[置換文字列名]）

文字列置換処理に失敗したため，アクション定義で定義されたコマンドの実行開始に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義の内容を確認してください。

KAVE00149-E

The command could not be started because the access permission was denied. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
アクセス権限がないためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

アクセス権限がないため，アクション定義で定義されたコマンドの実行開始に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルの権限を確認してください。

KAVE00150-E

The command could not be started, because the pipe generation was failed. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
パイプ生成に失敗したためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

パイプ生成に失敗したためコマンドの開始に失敗しました。en=OS詳細コードに表示されるコードは，システムコールのerrnoまたはWin32APIの詳細コードです。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。

KAVE00151-E

The command could not be started because the execution file does not exist. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
実行ファイルが存在しないためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

実行ファイルがないため，アクション定義で定義されたコマンドの実行開始に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルを確認してください。

KAVE00152-E

The command could not be started because the file is not an executable file. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
実行可能なファイルでないためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

実行できるファイルでないため，アクション定義で定義されたコマンドの実行開始に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルを確認してください。

KAVE00153-E

The command could not be started because the access permission was denied. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
アクセス権限がないためコマンドの起動に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

アクセス権限がないため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルの権限を確認してください。

KAVE00154-E

The command could not be started because the execution file does not exist. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
実行ファイルが存在しないためコマンドの起動に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

実行ファイルがないため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルを確認してください。

KAVE00155-E

The command could not be started because the file is not an executable file. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
実行可能なファイルでないためコマンドの起動に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

実行できるファイルでないため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

アクション定義のコマンド名で指定したファイルを確認してください。

KAVE00156-E

The command could not be started because memory is insufficient. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名)
メモリー不足のためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名）

メモリー不足のため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

使用していないアプリケーションの停止，またはメモリーの拡張をしてください。

KAVE00157-E

An attempt to start Agent Store has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Storeが起動失敗しました （host=ホスト名，service=サービスID）

Agent Storeの起動に失敗しました。

(S)

Agent Storeサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00158-E

The command could not be started because memory is insufficient. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
メモリー不足のためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

メモリーが不足しているため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE00159-E

The command could not be started because memory is insufficient. (alarm=アラーム名, alarm table=アラームテーブル名, pid=プロセスID, system call=システムコール名, en=OS詳細コード)
メモリー不足のためコマンドの開始に失敗しました（alarm=アラーム名，alarm table=アラームテーブル名，pid=プロセスID，system call=システムコール名，en=OS詳細コード）

メモリーが不足しているため，アクション定義で定義されたコマンドの開始処理に失敗しました。

(S)

コマンドの開始処理を中止します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE00160-E

An attempt to initialize a service failed. (rc=保守コード)
サービスの初期化処理に失敗しました（rc=保守コード）

サービスの初期化処理に失敗しました。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00161-E

The number of entries in the system lock table exceeded a system dependent maximum.
ロックテーブルのエントリ数がシステム制限値を超えました

ロックテーブルのエントリ数がシステム制限値を超えているため，ファイルのロック処理に失敗しました。

(S)

サービスを停止します。

(O)

ロックテーブルのエントリ数の上限値を見直してください。

KAVE00162-E

The same service cannot be started.
同じサービスを二重起動することはできません

起動されたサービスは，すでに起動されている，または起動処理中のため，サービスの起動に失敗しました。

(S)

サービスを停止します。

(O)

jpctool service listコマンドを使用し，サービスの起動状況を確認してください。

KAVE00163-E

The database type is illegal. (db=データベースファイル名, product id1=プロダクトID1, product id2=プロダクトID2, version1=バージョン情報1, version2=バージョン情報2)
データベース種別が不正です（db=データベースファイル名，product id1=プロダクトID1，product id2=プロダクトID2，version1=バージョン情報1，version2=バージョン情報2）

Storeデータベースのデータベース種別が不正です。

(S)

サービスを停止します。

(O)

メッセージに出力される値の意味を次に示します。

データベースファイル名
不正が検出されたデータベースファイル名を示します。

プロダクトID1
データベースファイル中に記述されていなければならないプロダクトIDを示します。

プロダクトID2
データベースファイル名で示されたデータベースファイル中に記述されているプロダクトIDを示します。

バージョン情報1
データベースファイル中に記述されていなければならないデータベースファイルのバージョン情報を示します。

バージョン情報2
データベースファイル名で示されたデータベースファイル中に記述されているデータベースファイルのバージョン情報を示します。

KAVE00164-E

The communication connection to another service failed. (rc=保守コード)
関連するサービスへの通信接続に失敗しました（rc=保守コード）

関連するサービスへの通信接続に失敗しました。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

すべてのサービスが起動されているか確認してください。メッセージに出力される保守コードの意味を次に示します。

-2：通信タイムアウトが発生した

-6：応答がなかった

-13：接続処理に失敗した

-39：関連する別のサービスにデータを転送できなかった

KAVE00165-W

The reception of the trap will be canceled because the event was from an undefined agent. (product id=プロダクトID)
未定義のエージェントからのイベントのためトラップの送信を中止します（product id=プロダクトID）

プロダクト定義情報にないエージェントのトラップ送信イベントを受信しました。

(S)

トラップ送信処理を中断します。

(O)

エージェントの追加セットアップを実行してください。

KAVE00166-W

The Store service is delayed and the load on the service is high. Revise the collection items and the collection intervals. (queue length=処理待ちリクエスト数)
Storeサービスで処理の遅延が発生しています。サービスが過負荷状態にあります。コレクターの収集項目，頻度を見直してください（queue length=処理待ちリクエスト数）

要求数が多過ぎるため，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスで処理が遅延しています。

(S)

要求を保持するため，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスの消費リソースが増加します。

(O)

Agent Collectorサービスの収集レコード，収集間隔，およびアラームの条件を見直して，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスへの要求数を調整してください。

KAVE00167-E

The action definition could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
メモリー不足のためアクション定義の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID，alarm table=アラームテーブル名，alarm=アラーム名）

メモリー不足のため，アクション定義の文字コード変換に失敗しました。

(S)

定義されたアクションが，アラームイベント発生時に正しく実行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。エラーが発生したアラームテーブルを再度バインドしてください。

KAVE00168-E

The alarm event could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
メモリー不足のためアラームイベントの文字コード変換に失敗しました（service=サービスID，alarm table=アラームテーブル名，alarm=アラーム名）

メモリー不足のため，アラームイベントの文字コード変換に失敗しました。

(S)

定義されたアクションが，アラームイベント発生時に正しく実行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。エラーが発生したアラームに定義されているアクションが正常に実行されているか確認してください。

KAVE00169-E

The alarm definition could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
メモリー不足のためアラーム定義の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID，alarm table=アラームテーブル名，alarm=アラーム名）

メモリー不足のため，アラーム定義の文字コード変換に失敗しました。

(S)

定義されたアラームが，正しく発行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。エラーが発生したアラームテーブルを再度バインドしてください。

KAVE00170-E

The event information could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
メモリー不足のためイベント登録情報の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID，alarm table=アラームテーブル名，alarm=アラーム名）

メモリー不足のため，イベント登録情報の文字コード変換に失敗しました。

(S)

定義されたアクションが，アラームイベント発生時に正しく実行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。次の手順に従って，エラーが発生したアラームのイベント登録情報を更新してください。

エラーとなったアラームを選択する。

［ファイル］－［編集］を選択する。

内容を変更しないで［完了］ボタンをクリックする。

KAVE00171-E

The alarm table binding information could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
メモリー不足のためアラームテーブルバインド情報の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID，alarm table=アラームテーブル名）

メモリー不足のため，アラームテーブルバインド情報の文字コード変換に失敗しました。

(S)

定義されたアラームが，正しく発行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。エラーが発生したアラームテーブルを再度バインドしてください。

PFM - AgentのログでKAVE00141-Eが出力されている場合，JPC_TMPDIRで指定したフォルダを作成するか，またはJPC_TMPDIRの設定を変更してください。

KAVE00172-E

The expression could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID)
メモリー不足のため条件式の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID）

メモリー不足のため，レポートの表示時，またはODBC準拠のアプリケーションプログラムとの連携時に，条件式の文字コード変換に失敗しました。

(S)

文字コード変換をしないで処理を続けるため，検索が正常に実行されないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。レポートの表示，またはODBC準拠のアプリケーションプログラムとの操作を再実行してください。

KAVE00173-E

The LOGIF expression could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID)
メモリー不足のためログ出力条件式の文字コード変換に失敗しました（service=サービスID）

メモリー不足のため，ログ出力条件式の文字コード変換に失敗しました。

(S)

ログ出力条件式が正しく設定されていないおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。ログ出力条件式を再設定してください。

KAVE00174-E

The performance data could not be converted because memory is insufficient. (service=サービスID)
メモリー不足のためパフォーマンスデータの文字コード変換に失敗しました（service=サービスID）

メモリー不足のため，ODBC準拠のアプリケーションプログラムとの連携時に，パフォーマンスデータの文字コード変換に失敗しました。

(S)

文字コード変換をしないで処理を続けます。パフォーマンスデータが異なる文字コード種別で表示されるおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。ODBC準拠のアプリケーションプログラムの操作を再実行してください。

KAVE00175-E

The E-mail title could not be converted because memory is insufficient.
メモリー不足のため E-mailタイトルの文字コード変換に失敗しました

メモリー不足のため，E-mailタイトルの文字コード変換に失敗しました。

(S)

文字コード変換をしないで処理を続けます。E-mailタイトルが異なる文字コード種別で表示されるおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE00176-E

The E-mail text could not be converted because memory is insufficient.
メモリー不足のため E-mailテキストの文字コード変換に失敗しました

メモリー不足のため，E-mailテキストの文字コード変換に失敗しました。

(S)

文字コード変換をしないで処理を続けます。E-mailテキストが異なる文字コード種別で表示されるおそれがあります。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE00178-W

An attempt to connect to Manager failed, so the service will be started in stand-alone mode. (host=ホスト名, service=サービスID)
Managerとの接続に失敗したためスタンドアロンモードとして起動します（host=ホスト名，service=サービスID）

PFM - Managerとの接続に失敗したため，サービスをスタンドアロンモードで起動します。

(S)

スタンドアロンモードで起動します。PFM - Managerとの通信が回復した段階で，自動的に通常モードに移行します。スタンドアロンモードで起動しているサービスの状態をリモートのマシンからjpctool service listコマンドで確認すると，ステータス管理機能が無効の場合はInactiveと表示されます。ステータス管理機能が有効の場合は，サービスの状態に応じてS Active，またはS Busyと表示されます。

スタンドアロンモードとして起動する条件は，次のとおりです。

PFM - Managerが停止中の場合
PFM - Managerが停止中にPFM - AgentやAction Handlerのサービスを起動した場合，スタンドアロンモードで起動します。

自動起動の場合
PFM - Managerサービスの起動完了を待たないで，PFM - AgentやAction Handlerのサービスが起動開始されるため，一時的にスタンドアロンモードで起動することがあります。PFM - Managerの起動後，自動的に通常モードに移行します。

PFM - Managerの状態がビジーとなっている場合
多数のPFM - Agentが同時に起動した場合，PFM - Managerとの通信接続待ちのため，PFM - AgentやAction Handlerのサービスが一時的にスタンドアロンモードで起動することがあります。PFM - Managerとの通信が回復した段階で，自動的に通常モードに移行します。

通信障害などによってPFM - Managerと通信接続ができない場合
PFM - AgentやAction Handlerのサービスはスタンドアロンモードで起動します。通信障害回復後，自動的に通常モードに移行します。

KAVE00179-W

Invalid entry was detected in the jpchosts.
jpchostsに不正なエントリがあります

jpchostsファイルに不正なエントリがあります。

(S)

不正なエントリの設定を無効として，処理を続行します。

(O)

jpchostsファイルのエントリの設定を確認してください。

不正なエントリを修正後，サービスを再起動してください。

KAVE00180-E

An error occurred during reading the jpchosts.
jpchostsを読み込み中にエラーが発生しました

jpchostsファイルの読み込み中にエラーが発生しました

(S)

jpchostsファイルの設定を無効として，処理を続行します。

(O)

jpchostsファイルの属性やファイル内に不正な文字がないかを確認し，修正後，サービスを再起動してください。

KAVE00181-W

Correlator was not able to acquire alarm status information from Collector. (service=サービスID)
CorrelatorはCollectorからアラームステータス情報を取得することができませんでした。（service=サービスID）

Correlatorサービス初期化処理中に，Collectorサービスからアラームステータス情報を取得できませんでした。サービスIDにはアラームステータス情報を取得できなかったエージェントが表示されます。

(S)

該当するエージェントのアラームステータス情報はすべて正常状態であると仮定し，Correlatorサービス初期化処理を続行します。

(O)

PFM - Web Consoleで表示されるアラームステータス情報が実際のエージェントの状態と異なる場合は，該当するエージェントに対するアラームテーブルのバインドをし直してください。

KAVE00182-E

The record data could not be stored because the Store database reached the writing limit. (record=レコードID, file=ファイル名)
Storeデータベースの書き込み限界値に達したため，レコードデータを格納できませんでした（record=レコードID，file=ファイル名）

Storeデータベースの書き込み限界値に達したため，レコードデータを格納できませんでした。

(S)

サービスを停止します。

(O)

次の手順に従い，データベース上のデータをクリアしてください。必要なデータがある場合はCSV形式またはHTML形式※でエクスポートしてください。このメッセージが出力された場合，収集項目や収集間隔の設定が適切でないおそれがあります。収集項目や収集間隔の設定を見直してください。また，PFM - Agentの場合は，Storeバージョン2.0への移行を検討してください。

注※

08-10以前のPFM - Web Consoleを使用している場合，HTML形式ではエクスポートできません。

Agent StoreまたはRemote Monitor Storeの場合

PFM - Web ConsoleからAgent Collectorのプロパティを開き，すべてのレコードを収集しないように設定する。

停止したAgent Storeサービスを起動する。

jpcrptコマンドを使用して，必要なデータをCSV形式またはHTML形式※でエクスポートする。

jpctool db clearコマンドを使用して，データベースファイルをクリアする。

PFM - Web ConsoleからAgent Collectorのプロパティを開き，収集レコードを設定して，運用を再開する。

Master Storeの場合

jpctool service listコマンドを実行して，Master Storeサービスが停止していることを確認する。

次のファイルを手動で削除する。
次に示すファイルパスは，デフォルトの格納先です。格納先を任意の場所に変更している場合，変更後の場所のファイルを削除してください。
Windows環境で，PFM - Managerを物理ホスト運用している場合
・インストール先フォルダ¥mgr¥store配下のSTPA.DBとSTPA.IDXファイル
UNIX環境で，PFM - Managerを物理ホスト運用している場合
・/opt/jp1pc/mgr/store配下のSTPA.DBとSTPA.IDXファイル
Windows環境で，PFM - Managerを論理ホスト運用している場合
・環境ディレクトリ¥jp1pc¥mgr¥store配下のSTPA.DBとSTPA.IDXファイル
UNIX環境で，PFM - Managerを論理ホスト運用している場合
・環境ディレクトリ/jp1pc/mgr/store配下のSTPA.DBとSTPA.IDXファイル

jpcspm startコマンドを実行して，Performance Managementのサービスを起動する。

KAVE00183-E

The alarm could not be evaluated because memory is insufficient. (service=サービスID, record=レコードID)
メモリー不足のためアラームの評価ができませんでした（service=サービスID，record=レコードID）

メモリー不足のためアラームの評価ができませんでした。

(S)

レコードIDで示されるレコードを対象とするアラームの評価をしないで，処理を続行します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE00184-W

The number of characters after expanding the variable exceeds the maximum for the value field. (service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
変数展開後の文字数が値フィールドの制限文字数を超えています（service=サービスID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名）

次の各項目に指定した変数の展開中に，各項目の制限文字数を超えたため，文字列が正しく表示できませんでした。各項目の制限文字数を次に示します。

［新規アラーム > 基本情報］画面の［全般］フィールドの［メッセージテキスト］：255バイト

［新規アラーム > アクション定義］画面の［Eメールの定義］フィールドの［メッセージテキスト］：1,000バイト

［新規アラーム > アクション定義］画面の［コマンドの定義］フィールドの［メッセージテキスト］：2,047バイト

［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］画面の［メッセージ］：128バイト

サービス階層の［プロパティ］メソッドのAction HandlerサービスのMailの［Mail Subject］：100バイト

(S)

制限文字数を超える直前までの文字を出力し，処理を続行します。

出力される文字は，次のように決定します。

展開された変数の値で制限文字数を超えた場合
制限文字数を超えた変数の直前の文字まで出力されます。

変数の展開は成功したが，それ以降の文字で制限文字数を超えた場合
制限文字数を超える直前の文字まで出力されます。

(O)

変数展開後の文字数が，制限文字数を超えないように再設定してください。

KAVE00185-W

The number of characters entered in the value field exceeded the maximum length. (record=レコードID, maximum length=入力できる最大バイト数)
値フィールドの入力文字数が最大長を超えました（record=レコードID, maximum length=入力できる最大バイト数）

レポート定義で指定したフィルター条件式の値に対する入力文字数が，フィールドの最大文字数を超えています。

(S)

フィールドの最大文字数までの範囲で条件を比較します。

(O)

フィルター条件式の値に対する入力文字数を見直してください。

KAVE00186-W

A record will be deleted because an invalid record was detected in the database. (prodid=プロダクトID, db=データベースファイル名)
データベースに不正レコードを検知したためレコードを削除します（prodid=プロダクトID，db=データベースファイル名）

データベースに不正なレコードを検知したため，そのレコードを削除します。

(S)

不正なレコードを削除し，サービスを起動します。

(O)

Name ServerサービスやMaster Managerサービスでこのメッセージが出力された場合は，サービスの動作やデータには影響なくサービスが起動されるため，特に対処は不要です。

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスでこのメッセージが出力された場合は，一部のレコードが削除されるため，関連するパフォーマンスデータの傾向分析に不整合が発生することがあります。不整合を解消するには，次のように対処してください。ただし，次の対処をしなくても，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスの動作に影響はありません。

バックアップファイルがある場合
バックアップファイルをリストアしてください。バックアップ運用については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

バックアップファイルがない場合
Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを停止したあと，Storeディレクトリ内のメッセージで指定されたデータベースファイル（*.DB）を削除し，サービスを再起動してください。

KAVE00187-E

An error occurred during communications processing. (service=サービスID)
通信処理でエラーが発生しました（service=サービスID）

通信処理に失敗しました。

(S)

要求された処理を中止します。

(O)

サービスIDに対して次のことを確認してください。

サービスは起動しているか

通信接続できるか

接続先PFM - Managerは正しいか

KAVE00188-E

An attempt to send an event has failed. (service=サービスID)
イベント送信に失敗しました（service=サービスID）

次のどれかの処理に失敗しました。

エージェントイベントの送信

アラームイベントの送信

アクションの実行

(S)

イベント送信の処理をスキップします。

(O)

サービスIDに対して次のことを確認してください。

サービスは起動しているか

通信接続できるか

接続先PFM - Managerは正しいか

KAVE00189-I

The re-send of the event was successful. (service=サービスID)
イベント再送に成功しました（service=サービスID）

次のどれかの処理に成功しました。

エージェントイベントの再送

アラームイベントの再送

アクションの再実行

(S)

イベントの再送を終了します。

KAVE00190-W

During collection of real-time data, the number of instances of a multi-instance record exceeded the maximum. (record=レコードID)
リアルタイムデータの収集中に複数インスタンスレコードのインスタンス数が上限値を超えました （record=レコードID）

リアルタイムデータの収集で取得した複数インスタンスレコードのインスタンス数が32,767件を超えました。32,768件目以降のインスタンスは切り捨てられます。

(S)

処理を続行します。

KAVE00191-W

During alarm evaluation, the number of instances of a multi-instance record exceeded the maximum. (alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名, record=レコードID)
アラーム評価中に複数インスタンスレコードのインスタンス数が上限値を超えました（alarm table=アラームテーブル名，alarm=アラーム名，record=レコードID）

アラーム評価中に1回の収集で取得した複数インスタンスレコードのインスタンス数が32,767件を超えました。32,768件目以降のインスタンスはアラーム評価されません。Storeデータベースへは格納されます。

(S)

処理を続行します。

KAVE00192-W

Reception of a signal caused the service to stop. (signal=シグナル番号)
シグナル受信によってサービスは停止処理を実行します（signal=シグナル番号）

シグナル受信によってサービスは停止処理を実行します。

(S)

サービスの処理を終了します。

KAVE00193-E

Name Server stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Name Serverが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Name Serverサービスが異常停止しました。

(S)

Name Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00194-E

Master Manager stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Managerが異常停止しました （host=ホスト名，service=サービスID）

Master Managerサービスが異常停止しました。

(S)

Master Managerサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00195-E

Master Store stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Master Storeが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Master Storeサービスが異常停止しました。

(S)

Master Storeサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00196-E

Correlator stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Correlatorが異常停止しました。

(S)

Correlatorサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00197-E

Action Handler stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Action Handlerが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Action Handlerサービスが異常停止しました。

(S)

Action Handlerサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00198-E

Trap Generator stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Trap Generatorが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Trap Generatorサービスが異常停止しました。

(S)

Trap Generatorサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00199-E

View Server stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
View Serverが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

View Serverサービスが異常停止しました。

(S)

View Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00200-E

Agent Store stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Storeが異常停止しました（host=ホスト名，service=サービスID）

Agent Storeサービスが異常停止しました。

(S)

Agent Storeサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00201-E

An attempt to access the configuration file failed. (file=ファイル名)
設定ファイルへのアクセスに失敗しました（file=ファイル名）

設定ファイルへのアクセスに失敗しました。サービスの起動やプロパティ表示などの設定読み込み時に出力された場合は，設定が正しく読み込まれません。プロパティ更新時に出力された場合は，正しく設定が書き込まれません。

(S)

設定ファイルへの書き込みや読み込み処理を中止します。

(O)

PFM - Web Consoleからサービスのプロパティを表示し，設定内容が正しいか確認してください。設定が更新前の状態になっている場合は，再度設定を変更してください。プロパティが正しく表示されない場合は，設定の読み込みに失敗しています。サービスを再起動してください。

KAVE00202-E

Status Server stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Status Serverが異常停止しました（host=ホスト名, service=サービスID）

Status Serverサービスが異常停止しました。

(S)

Status Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00203-W

An attempt to contact the Status Server service has failed. (host=ホスト名)
Status Serverサービスに接続できません（host=ホスト名）

ホスト名に表示されたホストのStatus Serverサービスへ接続し，PFM - ManagerまたはPFM - Agentの各サービスのステータス情報を取得しようと試みましたが，Status Serverサービスへ接続できませんでした。次の原因が考えられます。

Status Serverサービスが起動していないか，または起動の途中である。

ネットワークやサーバ環境の問題で，Status Serverサービスからの応答に時間が掛かるか，または接続できない。

(S)

直接PFM - ManagerまたはPFM - Agentの各サービスに対しステータス確認を行い，処理を続行します。

(O)

サーバ起動時など一時的にサーバ負荷の高い期間にこのメッセージが出力されても，その前後にStatus Serverサービスの起動失敗や停止した旨のメッセージが出力されていない場合は，このメッセージ出力後にStatus Serverサービスへの接続は回復していますので対処の必要はありません。

PFM - ManagerまたはPFM - Agentの各サービスに対してコマンド操作を実施するごとにこのメッセージが繰り返し出力される場合は，Status Serverサービスが停止している可能性があります。Status Serverサービスの状態を確認して，停止していれば起動させてください。

KAVE00205-W

An agent has been registered for which PFM - Manager cannot recognize the product ID or data model version. Please execute setup. (product id=プロダクトID, version=データモデルバージョン).
PFM - Managerが識別できないプロダクトIDまたはデータモデルバージョンのエージェントが登録されました。セットアップを実行してください(product id=プロダクトID, version=データモデルバージョン)

PFM - Managerにセットアップされていないプロダクト，またはデータモデルバージョンのPFM - Agentからの接続がありました。

(S)

処理を続行します。

(O)

追加されたエージェントを管理するためには，PFM - ManagerおよびPFM - Web Consoleにセットアップが必要です。エージェントのセットアップ方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，エージェントのセットアップについて説明している章を参照してください。

KAVE00206-E

An attempt to start Status Server has failed. (host=ホスト名,service=サービスID)
Status Serverが起動失敗しました（host=ホスト名,service=サービスID）

Status Serverサービスの起動に失敗しました。

(S)

Status Serverサービスの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00207-E

An attempt to create a symbol has failed.（label=シンボルラベル, host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）
シンボルの作成に失敗しました（label=シンボルラベル, host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）

NNMサブマップ上でシンボルを作成する処理に失敗しました。シンボルラベルには作成に失敗したシンボルのラベルが表示されます。ホスト名にはアラームが発生したPFM - Agentのホスト名が表示されます。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

シンボル作成処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00208-E

An attempt to update the status of a symbol has failed.（label=シンボルラベル, host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）
シンボルのステータス更新に失敗しました（label=シンボルラベル, host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）

NNMサブマップ上でシンボルのステータスを更新する処理に失敗しました。シンボルラベルには更新に失敗したシンボルのラベルが表示されます。ホスト名にはアラームが発生したPFM - Agentのホスト名が表示されます。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

シンボル更新処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00209-E

An attempt to find a symbol has failed.（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）
シンボルの検索に失敗しました（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）

NNMのマップ上でシンボルを検索する処理に失敗しました。ホスト名にはアラームが発生したPFM - Agentのホスト名が表示されます。

(S)

対象オブジェクトに対する処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00210-W

The received trap was ignored because the SNMP trap format was invalid.
SNMPトラップ形式が不正なため受信したイベントを無視します

受信したSNMPトラップの形式が不正です。

(S)

受信したSNMPトラップを破棄して処理を続けます。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00211-E

An attempt to update the property of an object has failed.（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）
オブジェクトのプロパティ更新に失敗しました（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）

オブジェクトのプロパティ更新に失敗しました。受信したSNMPトラップの情報は反映されません。ホスト名にはアラームが発生したPFM - Agentのホスト名が表示されます。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

対象オブジェクトに対する処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00212-E

An attempt to create an object has failed.（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）
オブジェクトの作成に失敗しました（host=ホスト名, msg=NNMエラーメッセージ）

NNMオブジェクトデータベース上でオブジェクトを作成する処理に失敗しました。受信したSNMPトラップの情報は反映されません。ホスト名にはアラームが発生したPFM - Agentのホスト名が表示されます。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

オブジェクトの作成処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00213-W

Collection of the performance data will be skipped because collection processing was delayed.（skipped time=収集予定時刻, scheduled time=次回収集予定時刻, record=レコード名, type=収集タイプ）
パフォーマンスデータの収集処理で遅延が発生したためこのデータの収集をスキップします（skipped time=収集予定時刻, scheduled time=次回収集予定時刻, record=レコード名, type=収集タイプ）

パフォーマンスデータの収集処理で遅延が発生したため，収集をスキップします。次回の収集は現在時刻から最も近い時刻に再設定されます。パフォーマンスデータの収集完了時刻が次の収集時刻を超えてしまっていた場合や，オフセット値による収集時刻の設定がほかのレコードの収集時刻に近い場合にこのメッセージが表示されることがあります。収集予定時刻にはスキップされた収集時刻が表示されます。次回収集予定時刻には再設定された収集時刻が表示されます。収集予定時刻と次回収集予定時刻は「YYYY/MM/DD hh:mm:ss」の形式でローカルタイム表示されます。各値の意味は次のとおりです。

　YYYY：西暦年，MM：月，DD：日，hh：時，mm：分，ss：秒

レコード名には収集がスキップされたレコード名が表示されます。収集タイプにはリアルタイムデータの場合は”realtime”，履歴データまたはアラーム監視データの場合は”historical”が表示されます。

(S)

収集をスキップします。スキップされた時刻のパフォーマンスデータは収集されません。

(O)

パフォーマンスデータの収集項目，間隔およびオフセット値を見直してください。パフォーマンスデータの記録方法の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，稼働監視データの管理について説明している章を参照してください。

KAVE00214-E

An attempt to find an object has failed. (msg=NNMエラーメッセージ)
オブジェクトの検索に失敗しました（msg=NNMエラーメッセージ）

受信したSNMPトラップに対応するオブジェクトをNNMオブジェクトデータベース上で検索する処理に失敗しました。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

対象オブジェクトに対する処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00215-W

Recovery processing was performed because invalid information was detected in the service configuration information file. (service=サービスID)
サービス構成情報ファイルに不正な情報を検知したため回復処理を行いました （service=サービスID）

サービス構成情報ファイル（jpcns.ini）の参照中不正な情報を検知したため回復処理を行いました。

サービスIDには不正を検知した情報に関連するサービスのサービスIDが表示されます。

(S)

処理を続行します。

(O)

次の情報が正しいかを確認してください。情報が正しく設定されていない場合は，再度設定してください。

接続先PFM - Managerのホスト名

サービスが使用するポート番号を固定している場合は，固定しているポート番号

KAVE00216-E

The requested amount of data cannot be processed because it is too large.
要求されたデータ量が限界値に達しました

レポート表示などで要求されたデータ量が処理の限界値に達しました。リアルタイムレポート，履歴レポート，イベント履歴またはODBCドライバーによるデータ要求量が多過ぎる場合，このメッセージが出力されることがあります。

(S)

要求された処理を中断します。

(O)

リアルタイムレポート，履歴レポート，イベント履歴またはODBCドライバーに指定するレコードデータの時間範囲を縮小して，一度に取得するデータ量を減らしてください。

一度に取得するデータの量は，次の式で計算できます。計算した結果値が2ギガバイト以下になるように調整してください。

<指定フィールドサイズの合計> * <インスタンス数> * <レコード数> [バイト]

PAレコード以外の場合

<指定フィールドサイズの合計>は，レポートやODBCドライバーに指定したフィールドの合計サイズとなります。

PFM - Agent for Platform（Windows）のPD_PDIレコードでの計算例

履歴レポートを表示するときの条件と計算式を次に示します。

（条件）

・"Date and Time"フィールド（char(6)型：6バイト）を指定※1

・ODBCキーフィールドを指定※1

　"Program"フィールド（string型：256バイト）

　"PID"フィールド（ulong型：4バイト）

・上記以外に指定したフィールド

　"CPU %"フィールド（float型：4バイト）

　"User"フィールド（string型：36バイト）

　"Date"フィールド（char(3)型：6バイト）※2

・1分ごとに収集されるインスタンス数

　200インスタンス

・収集した期間（要求するレコード数）

　1日分の分単位レコードをレポート表示するときは，「60分 * 24時間」で1,440レコードとなります。

（計算式）

（6 + 256 + 4 + 4 + 36 + 6）* 200 * 1440 = 89,856,000 ［バイト］

注※1

リアルタイムレポートまたは履歴レポートを表示しているとき，"Date and Time"フィールドとODBCキーフィールドはレポート表示に含めなくても必ず取得されます。ODBCドライバーを使用したデータ取得のときは，条件に指定したフィールドだけが取得されます。

注※2

Storeデータベースに記録される場合に自動追加される"Date "フィールドおよび"Time"フィールドは，履歴レポートのときはそれぞれ6バイト，ODBCドライバーによるデータ取得のときはそれぞれ3バイトとして計算してください。それ以外のフィールドについては，各PFM - Agentのマニュアルに記載されている型に応じて計算してください。

なお，インスタンス数はレコード収集ごとに変動します。各フィールドのデータ型，各データ型のサイズおよびODBCキーフィールドについては，各PFM - Agentのマニュアルのレコードについて説明している章を参照してください。

PAレコードの場合

<指定フィールドサイズの合計>を4,409，<インスタンス数>を1，<レコード数>を指定期間に発生したイベント数として計算してください。

KAVE00217-I

The Agent Status was changed to Normality.
エージェントの状態が正常に変更されました

アラームの状態変化などによって，エージェントの状態が正常に変更されました。

(S)

処理を継続します。

KAVE00218-W

The Agent status was changed to Warning.
エージェントの状態が警告に変更されました

アラームの状態変化などによって，エージェントの状態が警告に変更されました。

(S)

処理を継続します。

KAVE00219-E

The Agent status was changed to Exception.
エージェントの状態が異常に変更されました

アラームの状態変化などによって，エージェントの状態が異常に変更されました。

(S)

処理を継続します。

KAVE00220-E

An invalid value is set, so the process will be started with action log output functionality disabled. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているため，動作ログ出力機能を無効で起動します （label=ラベル名, specified value=設定値）

動作ログに無効な値が設定されているため，動作ログ出力機能を無効にして起動します。

ラベル名には無効な値がセットされているラベル名，設定値には設定された無効な値が表示されます。

(S)

動作ログ出力機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00221-W

An invalid value is set, so the process will be started with the default setting for action log output functionality. (label=ラベル名, specified value=設定値, applied value=動作値)
無効な値が設定されているため，動作ログ出力機能をデフォルトの設定で起動します （label=ラベル名, specified value=設定値, applied value=動作値）

動作ログに無効な値が設定されているため，デフォルトの設定で起動します。

ラベル名には無効な値がセットされているラベル名，設定値には設定された無効な値，動作値には現在適用されている値が表示されます。

(S)

動作ログの設定を一時的に変更して，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00222-W

An invalid value is set, so the process will be started with the nearest setting for action log output functionality. (label=ラベル名, specified value=設定値, applied value=動作値)
無効な値が設定されているため，動作ログ出力機能を最も近い設定で起動します （label=ラベル名, specified value=設定値, applied value=動作値）

動作ログに無効な値が設定されているため，最も近い有効な設定で起動します。

ラベル名には無効な値がセットされているラベル名，設定値には設定された無効な値，動作値には現在適用されている値が表示されます。

(S)

動作ログの設定を一時的に変更して，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00223-E

An attempt to access the action log output path has failed, so the process will be started with action log output functionality disabled. (path=出力先, rc=保守コード)
動作ログ出力先にアクセスできないため，動作ログ出力機能を無効で起動します （path=出力先, rc=保守コード）

ログ出力先ディレクトリまたはログ出力先ディレクトリ下にあるファイルにアクセスできないため，動作ログ出力機能を無効にして起動します。

出力先にはアクセスできなかったログ出力先ディレクトリ名，保守コードには保守コードが表示されます。

(S)

動作ログ出力機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

出力先で示されるディレクトリが誤りであった場合は，動作ログの出力先を変更してください。出力先が正しい場合にはディレクトリが存在し，かつアクセス権があることを確認してください。

KAVE00224-E

An attempt to initialize the library has failed, so the process will be started with action log output functionality disabled. (rc=保守コード)
ライブラリの初期化に失敗したため，動作ログ出力機能を無効で起動します （rc=保守コード）

動作ログ出力ライブラリーの初期化に失敗したため，動作ログ出力機能を無効にして起動します。

保守コードには，保守コードを出力します。

(S)

動作ログ出力機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00225-E

An attempt to output the action log output has failed. (出力内容)
動作ログの出力に失敗しました （出力内容）

動作ログの出力に失敗しました。

出力内容には，出力できなかった動作ログの内容が表示されます。

(S)

動作ログ出力機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00226-E

An attempt to output the action log output has failed, so action log output functionality will be disabled in this process.
動作ログの出力に失敗したため，以降このプロセスでは動作ログ出力機能を無効にします

動作ログの出力に失敗したため，以降このプロセスの処理は，動作ログ出力機能の変更を無効にして動作します。

(S)

動作ログ出力機能の変更を無効にし，処理を継続します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00227-W

The maximum file size of the Store database has been reached, so the newly acquired function information will be partially deleted. (db=データベース, recordtype=レコードタイプ)
Storeデータベースのファイルサイズ上限に達したため新規に取得した性能情報を一部廃棄します （db=データベース, recordtype=レコードタイプ）

Storeデータベースのファイルサイズが上限に達したため，新規に取得した性能情報を一部廃棄します。

(S)

データの格納を中止し,処理を続行します。

(O)

Storeデータベースのディスク容量見積もりを見直し，収集間隔・収集項目を再設定してください。

KAVE00228-I

Storage of Store database data will now restart. (db=データベース, recordtype=レコードタイプ)
Storeデータベースのデータ格納を再開します （db=データベース, recordtype=レコードタイプ）

Storeデータベースのデータ格納を再開します。

(S)

データの格納を再開します。

KAVE00229-E

The data model version of import data is different from the data model version of current product. (ver1=データモデルバージョン, ver2=データモデルバージョン)
インポートデータのデータモデルバージョンが現在の製品のデータモデルバージョンと異なります （ver1=データモデルバージョン, ver2=データモデルバージョン）

インポートデータのデータモデルバージョンが，現在の製品のデータモデルバージョンと異なります。

(S)

処理を中止します。

(O)

バージョンアップインストールによって製品のデータモデルがバージョンアップされたため，インポートデータのデータモデルが古くなっています。インポートデータを参照する場合は，jpctool db dmconvertコマンドでインポートデータのデータモデルをバージョンアップしてください。インポートデータを参照しない場合は，jpcconf db defineコマンドでインポートディレクトリを別のディレクトリに変更するか，または手動でインポートディレクトリ下のファイルを削除してください。

KAVE00230-E

An attempt to access the import data has failed. (file=ファイル名)
インポートデータへのアクセスに失敗しました（file=ファイル名）

インポートデータへのアクセスに失敗しました。

(S)

処理を中止します。

(O)

インポートデータへアクセスできるかどうかを確認してください。アクセスできる場合はインポートデータが破損していることがあります。jpcconf db defineコマンドでインポートディレクトリを別のディレクトリに変更するか，または手動でインポートディレクトリ下のファイルを削除してください。

KAVE00231-W

An attempt to delete a directory has failed. (dir=ディレクトリ名, rc=保守コード)
ディレクトリの削除に失敗しました（dir=ディレクトリ名, rc=保守コード）

ディレクトリの削除に失敗しました。ディレクトリの削除は次のタイミングで行われます。

Storeバージョン2.0で保存期間より古いレコードが発生したとき

jpctool db clearコマンドで，ストアデータベースを削除したとき

jpctool db importコマンドで，インポートディレクトリを削除したとき

(S)

処理を継続します。

(O)

ディレクトリの削除が失敗した要因として，他プログラム（エクスプローラ，シェル，バックアップソフト，ウィルススキャンソフトなど）が使用中であることが考えられます。

Storeバージョン2.0で保存期間より古いレコードの削除に失敗した場合
他プログラムを終了したあと，次回の削除判定時にディレクトリが削除されます。

jpctool db clearコマンドまたはjpctool db importコマンドでディレクトリの削除に失敗した場合
他プログラムを終了したあと，jpctool db clearコマンドまたはjpctool db importコマンドを再実行してください。

KAVE00233-E

An attempt to get the node information of Status Server failed. (service=サービスID)
Status Serverのノード情報の取得に失敗しました (service=サービスID)

Status Serverのノード情報の取得に失敗しました。Status Serverに通信接続できません。

(S)

処理を続行します。Status Serverに通信接続できないため，サービスの正しい稼働状態が取得できません。

(O)

Status Serverのポート番号が正しく設定されているか確認し，設定されていない場合は正しいポート番号を設定してください。ポート番号の確認・設定にはjpcconf portコマンドを利用します。jpcconf portコマンドの詳細については，jpcconf portコマンドについて説明している章を参照してください。ポート番号を設定しても問題が解決しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00234-I

Remote Monitor Store has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Remote Monitor Storeが起動しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Remote Monitor Storeが起動しました。

(S)

Remote Monitor Storeの処理を開始します。

KAVE00235-I

Remote Monitor Store has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Remote Monitor Storeが停止しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Remote Monitor Storeが停止しました。

(S)

Remote Monitor Storeの処理を終了します。

KAVE00236-E

An attempt to start Remote Monitor Store has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Remote Monitor Storeが起動失敗しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Remote Monitor Storeの起動に失敗しました。

(S)

Remote Monitor Storeの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-EまたはKAVE00192-Wが出力されます。

KAVE00237-E

Remote Monitor Store stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Remote Monitor Storeが異常停止しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Remote Monitor Storeが異常停止しました。

(S)

Remote Monitor Storeの処理を終了します。

(O)

共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVE00147-Eが出力されます。

KAVE00238-E

The connection-target Manager does not support this product. (host=ホスト名, service=サービスID, manager host=PFM - Managerホスト名)
接続先Managerが本プロダクトに対応していません (host=ホスト名, service=サービスID, manager host=PFM - Managerホスト名)

接続先Managerがこのプロダクトに対応していません。サービスを終了します。

(S)

サービスを終了します。

(O)

接続先Managerがこのプロダクトに対応しているか確認してください。接続先Managerがこのプロダクトに対応していない場合は，接続先Managerホストをこのプロダクトに対応しているManagerに設定の上，再度サービスを起動してください。接続先Managerがこのプロダクトに対応しているにもかかわらずこのメッセージが出力される場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。

KAVE00239-W

An alarm table cannot be bound to Remote Monitor. (service=サービスID)
Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません (service=サービスID)

Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません。

(S)

アラームテーブルのバインド要求を無視します。

(O)

アラームテーブルをバインドしようとしているサービスを確認してください。Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません。Remote Monitorの監視対象に対してアラームを設定したい場合は，仮想Agentを指定してください。

KAVE00240-W

Remote Monitor cannot display the report. (service=サービスID)
Remote Monitorはレポートを表示できません (service=サービスID)

Remote Monitorはレポートを表示できません。

(S)

表示データなしとして処理します。

(O)

レポートを表示しようとしているサービスを確認してください。Remote Monitorはレポートを表示できません。Remote Monitorの監視対象のレポートを表示したい場合は，仮想Agentを指定してください。

KAVE00241-W

Polling for the target hosts will be stopped because the setting of health check is invalid. (label=ラベル名)
ヘルスチェックの設定が不正なため，監視対象ホストへのポーリングを中止します (label=ラベル名)

ヘルスチェックの設定が不正なため，Remote Monitorによる監視対象ホストへのポーリング（ICMPによる稼働状態確認）を中止します。

(S)

Remote Monitorによる監視対象ホストへのポーリング（ICMPによる稼働状態確認）を中止します。

(O)

該当するマシン上で動作するStatus Serverを含むすべてのPFMサービスを停止してから再起動してください。再起動後，ヘルスチェックエージェントが該当するホスト上のPFMサービスの状態を確認する際に，設定のリカバリが行われます。この操作を行ってもこのメッセージが出力され，監視対象ホストへのポーリングが行われない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00242-W

Forwarding the event to the specified service was prevented. (service=サービスID, type=データタイプ)
指定されたサービスへのイベントの転送を抑止しました (service=サービスID, type=データタイプ)

指定されたサービスへのイベントの転送を抑止しました。

古いバージョンのAction Handlerへのイベントの転送を抑止した場合に表示されます。この場合，サービスIDにはアクション実行サービスとして指定されたAction HandlerのサービスID，データタイプにはイベントの種別としてPAが表示されます。

(S)

指定されたサービスへのイベントの転送を抑止します。アクション実行に必要なイベントの転送が抑止されるため，自動アクションは実行されません。

(O)

アクション実行サービスとして，アラームを設定するプロダクトに対応しているAction Handlerを指定し直してください。

KAVE00243-W

As generation of monitoring thread failed, data will be collected in degeneracy status (record=レコード名, type=収集タイプ, planned=計画数, actual=生成数)
監視スレッドの生成に失敗したため縮退状態でデータの収集をおこないます (record=レコード名, type=収集タイプ, planned=計画数, actual=生成数)

各監視対象へデータの収集を行う監視スレッドの生成に一部失敗しました。縮退状態でデータの収集を行います。

レコード名には，収集がスキップされたレコード名が表示されます。収集タイプには，リアルタイムデータの場合は”realtime”，履歴データまたはアラーム監視データの場合は”historical”が表示されます。

(S)

生成できた監視スレッドでパフォーマンスデータの収集を継続します。通常よりも収集に時間が掛かるため，Collection Interval内にパフォーマンスデータの収集が終わらない場合があります。

(O)

このメッセージが何度も出力される場合，Remote Monitorの稼働ホストで慢性的にリソースが不足していないか確認してください。状況が改善されない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00244-E

Data collection will be skipped due to failure in generation of monitoring thread. (record=レコード名, type=収集タイプ)
監視スレッドの生成に失敗したためデータの収集をスキップします (record=レコード名, type=収集タイプ)

各監視対象へデータの収集を行う監視スレッドの生成に失敗しました。データの収集をスキップします。

レコード名には，収集がスキップされたレコード名が表示されます。収集タイプには，リアルタイムデータの場合は”realtime”，履歴データまたはアラーム監視データの場合は”historical”が表示されます。

(S)

次の収集タイミングまでパフォーマンスデータの収集をスキップします。パフォーマンスデータは収集されません。

(O)

このメッセージが何度も出力される場合，Remote Monitorの稼働ホストで慢性的にリソースが不足していないか確認してください。状況が改善されない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00250-W

A display request was made from a Manager that does not support properties over 592 bytes. (service=サービスID, property=プロパティ名)
592バイトを超えるプロパティが非対応のManagerから表示要求されました (service=サービスID, property=プロパティ名)

592バイトを超えるプロパティが非対応のManagerから表示要求されました。592バイトに切り詰めて表示します。そのままプロパティを更新すると，592バイトに切り詰めた状態で更新されます。

サービスIDには，プロパティの表示を行ったサービスのサービスIDが，プロパティ名には，592バイトを超えるプロパティが表示されたプロパティ名がルートからのフルパスで出力されます。

(S)

プロパティを592バイトに切り詰めて表示します。

(O)

プロパティの更新を行わないでください。

更新を行った場合は，このメッセージに表示されているプロパティの設定内容を確認し，正しく設定し直してください。

KAVE00251-W

A property was specified that exceeds 4096 bytes. (service=サービスID, property=プロパティ名)
4096バイトを超えるプロパティが設定されました (service=サービスID, property=プロパティ名)

4,096バイトを超えるプロパティが設定されました。4,096バイトに切り詰めて更新します。

サービスIDには，プロパティの設定を行ったサービスのサービスIDが，プロパティ名には，4,096バイトを超えるプロパティが設定されたプロパティ名がルートからのフルパスで出力されます。

(S)

プロパティを4,096バイトに切り詰めて更新します。

(O)

このメッセージに表示されているプロパティの設定内容を確認し，正しく設定し直してください。

KAVE00308-I

View Server was started in the PFM authentication mode. (host=ホスト名, service=サービスID)
PFM認証モードでView Serverを起動します （host=ホスト名, service=サービスID）

PFM認証モードでView Serverを起動します。

(S)

PFM認証モードでView Serverを起動します。

KAVE00309-I

View Server was started in the JP1 authentication mode. (host=ホスト名, service=サービスID)
JP1認証モードでView Serverを起動します （host=ホスト名, service=サービスID）

JP1認証モードでView Serverを起動します。

(S)

JP1認証モードでView Serverを起動します。

KAVE00310-W

An attempt to read the authentication mode has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
認証モードの読み込みに失敗しました （host=ホスト名, service=サービスID）

認証モード設定の記述が不正だったため，認証モードの読み込みに失敗しました。

(S)

PFM認証モードでView Serverを起動します。

(O)

認証モード設定の記述を確認してください。

KAVE00311-E

The alias name is invalid. (Host Alias Name=エイリアス名)
エイリアス名が不正です（Host Alias Name=エイリアス名）

エイリアス名が不正なため，ホスト名が取得できません。

(S)

サービスの初期化処理中は，サービスの起動を抑止します。

サービス起動中は，ホスト名を取得しないでエラーを返します。

(O)

エイリアス名を変更してください。

エイリアス名に使用できる文字は，1～32バイトの半角英数字です。

"localhost"またはIPアドレスをエイリアス名に指定できません。

KAVE00312-E

The setting used for acquiring the physical host name is invalid. (Get Host Mode=値)
物理ホスト名取得方法の設定が不正です（Get Host Mode=値）

監視ホスト名設定機能の設定が不正なため，ホスト名が取得できません。

(S)

サービスの初期化処理中は，サービスの起動を抑止します。

サービス起動中は，ホスト名を取得しないでエラーを返します。

(O)

監視ホスト名設定機能の設定を変更してください。設定できる値は，「0」「1」「2」だけです。

KAVE00313-E

The alias name is the same as the logical host name. (Host Alias Name=エイリアス名)
論理ホスト名と同一名称のエイリアス名が指定されています（Host Alias Name=エイリアス名）

同一ホスト上の論理ホスト名と同一名称の物理ホスト名が指定されています。

(S)

監視ホスト名設定機能を利用している場合だけ，サービスの初期化処理中は，サービスの起動を抑止します。

監視ホスト名設定機能を利用している場合だけ，サービス起動中は，ホスト名を取得しないでエラーを返します。

(O)

エイリアス名を変更してください。

KAVE00314-E

The logical host name is the same as the physical host name. (lhost=論理ホスト名)
物理ホスト名と同一名称の論理ホスト名が指定されています（lhost=論理ホスト名）

同一ホスト上のエイリアス名と同一名称の論理ホスト名が指定されているため，論理ホスト環境のセットアップができません。

(S)

処理を中断します。

(O)

論理ホスト名を変更してください。

KAVE00315-E

The installed agent does not support the functionality for changing a physical host name.
監視ホスト名設定機能のサポート外のPFM - Agentがインストールされています。

監視ホスト名設定機能のサポート外のPFM - Agentがインストールされています。

(S)

処理を中断します。

(O)

監視ホスト名設定機能のサポート外のPFM - Agentがインストールされている可能性があります。

現在の環境で運用を続けるには，実ホスト名でのホスト名取得に切り替える必要があります。

KAVE00316-E

The functionality for binding multiple alarm tables will now be disabled because an invalid value was set. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているため，アラームテーブル複数バインド機能を無効とします（label=ラベル名, specified value=設定値）

アラームテーブル複数バインド機能の設定に無効な値が設定されているため，アラームテーブル複数バインド機能を無効とします。ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

アラームテーブル複数バインド機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00317-W

Multiple alarm tables will now be unbound because the functionality for binding multiple alarm tables is disabled. (service=サービスID)
アラームテーブル複数バインド機能が無効に設定されたため，複数バインドされているアラームテーブルをアンバインドします（service=サービスID）

複数のアラームテーブルがバインドされている状態で，アラームテーブル複数バインド機能が無効に設定されたため，バインドされているアラームテーブルをすべてアンバインドします。

(S)

サービスIDに表示されたPFM - Agentにバインドされているアラームテーブルをすべてアンバインドします。

(O)

サービスIDに表示されたPFM - Agentが起動している場合，アラームテーブルのバインド状態の更新を反映するため，PFM - Agentを再起動してください。また，必要に応じてサービスIDに表示されたPFM - Agentのバインド設定を再度行ってください。

KAVE00318-W

The setting for the PFM service auto-restart functionality will be reset to the default setting because the current setting is invalid. (service=サービスID, label=ラベル名, previous value=設定値, current value=適用値)
PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なためデフォルトの設定にします（service=サービスID, label=ラベル名, previous value=設定値, current value=適用値）

PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なため，デフォルトの設定に更新します。Restart Configurations直下の設定の場合，「service=サービスID」は表示されません。

(S)

サービスIDのラベル名の設定値を，適用値に表示されるデフォルト値に更新します。

(O)

PFM - Web Consoleから，サービスID，ラベル名に表示された設定を見直してください。

KAVE00319-W

The scheduled restart functionality will be disabled because the setting for the PFM service auto-restart functionality is invalid. (service=サービスID)
PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なため，定期再起動を無効に設定します（service=サービスID）

PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なため，サービスIDに表示されたサービスの定期再起動を無効に設定します。

(S)

サービスIDに表示されたサービスの定期再起動を無効に設定します。

(O)

PFM - Web Consoleから，サービスIDに表示されたサービスの設定を見直してください。

KAVE00320-I

The service will start with the functionality for binding multiple alarm tables disabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラームテーブル複数バインド機能を無効で起動します（host=ホスト名, service=サービスID）

アラームテーブル複数バインド機能を無効で起動します。

(S)

アラームテーブル複数バインド機能を無効で起動します。

KAVE00321-I

The service will start with the functionality for binding multiple alarm tables enabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラームテーブル複数バインド機能を有効で起動します（host=ホスト名, service=サービスID）

アラームテーブル複数バインド機能を有効で起動します。

(S)

アラームテーブル複数バインド機能を有効で起動します。

KAVE00322-W

PFM service auto-restart functionality will run with the default setting temporarily because the current setting is invalid. (service=サービスID, label=ラベル名, applied value=適用値)
PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なため一時的にデフォルトの設定で動作します (service=サービスID, label=ラベル名, applied value=適用値)

PFMサービス自動再起動機能の設定が不正なため，一時的にデフォルトの設定で動作します。設定は更新されません。Restart Configurations直下の設定の場合，「service=サービスID」は表示されません。

(S)

サービスIDのラベル名の値を，適用値に表示されるデフォルト値として動作します。

(O)

PFM - Web Consoleから，サービスID，ラベル名に表示された設定を見直してください。

KAVE00324-W

The auto-restart functionality has detected an abnormal termination of a service. (service=サービスID, reason=要因)
自動再起動機能によりサービスの異常停止を検出しました（service=サービスID, reason=要因）

自動再起動機能によりサービスの異常停止を検出しました。サービスIDには異常停止を検出したサービスのサービスIDが表示されます。要因には，異常停止と判定された要因を表示します。

(S)

自動再起動機能によりサービスの再起動を試行します。

KAVE00325-I

The auto-restart functionality will restart the service. (host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)
自動再起動機能によりサービスを再起動します（host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名）

サービスの異常停止を検出したため，自動再起動機能によりサービスを再起動します。ホスト名，サービスキー，インスタンス名には，起動対象のサービスの情報が表示されます。PFM - ManagerおよびシングルインスタンスPFM - Agentの場合，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

サービスキー，インスタンス名で指定されるサービスを起動します。

KAVE00326-I

The scheduled restart functionality will stop the service. (service=サービスID)
定期再起動機能によりサービスを停止します（service=サービスID）

定期再起動機能によりサービスを停止します。サービスIDには，停止対象のサービスのサービスIDが表示されます。

(S)

サービスIDで指定されるサービスを停止します。

KAVE00327-I

The scheduled restart functionality will restart the service. (host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)
定期再起動機能によりサービスを再起動します（host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名）

定期再起動機能によりサービスを再起動します。ホスト名，サービスキー，インスタンス名には，起動対象のサービスの情報が表示されます。PFM - ManagerおよびシングルインスタンスPFM - Agentの場合，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

サービスキー，インスタンス名で指定されるサービスを起動します。

KAVE00328-E

An attempt to stop the service failed. (service=サービスID)
サービスの停止に失敗しました（service=サービスID）

サービスの停止に失敗しました。サービスIDには，停止に失敗したサービスのサービスIDが表示されます。

(S)

定期再起動の処理を中止します。該当サービスへの起動処理は行いません。

(O)

要因を確認したうえで，要因を取り除き，サービスを手動停止，手動再起動して回復してください。要因についてはこのメッセージの前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE00329-E

An attempt to restart the service failed. (host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)
サービスの再起動に失敗しました（host=ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名）

サービスの再起動に失敗しました。ホスト名，サービスキー，インスタンス名には，起動に失敗したサービスの情報が表示されます。PFM - ManagerおよびシングルインスタンスPFM - Agentの場合，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

該当サービスの起動処理を中止します。

(O)

要因を確認した上で，要因を取り除き，サービスを手動再起動して回復してください。要因についてはこのメッセージの前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE00330-E

The service cannot be restarted because the maximum number of consecutive attempts to restart it has been reached. (service=サービスID, count=連続再起動回数)
サービスの連続再起動回数が上限値に達したため再起動処理は行いません（service=サービスID, count=連続再起動回数）

サービスの連続再起動回数が上限値に達したため，自動再起動機能による再起動処理は行いません。サービスIDには，連続再起動回数の上限を超えたサービスのサービスIDが表示されます。

(S)

該当サービスの起動処理を行いません。

(O)

サービスが異常停止する要因を確認したうえで，要因を取り除いてください。要因については該当サービスが出力しているメッセージを確認してください。

KAVE00331-E

An attempt to acquire the list containing information about the agent service has failed.
Agentサービス一覧情報の取得に失敗しました。

Agentサービス一覧情報の取得に失敗しました。

(S)

処理を続行します。Agentサービス一覧情報が不正な状態となっているため，表示されないPFM - Agentがある可能性があります。

(O)

以下の内容について確認してください。

・PFM - Managerが論理ホストセットアップされており，待機系でコマンド実行している。

該当する場合は，PFM - Managerの実行系で再度コマンドを実行してください。

・Agentサービス一覧情報ファイルが存在するか。

・Agentサービス一覧情報ファイルにアクセス権限（参照権限および書き込み権限）があるかどうか。

該当する場合は，PFM - Managerサービスを停止した状態で次の作業を実施してください。

Agentサービス一覧情報ファイルが存在しない場合は，setagentlist.ini.modelファイルをsetagentlist.iniファイルにコピーしてください。※

Agentサービス一覧情報ファイルにアクセス権限が設定されていない場合は，適切な権限を設定してください。

注※　setagentlist.ini.modelファイルをsetagentlist.iniファイルにコピーした場合，Agentサービス一覧情報が初期化されます。必要に応じて，表示させたいAgentを登録してください。登録方法の詳細については，jpcconf agent setupコマンドについて説明している章を参照してください。

KAVE00332-E

An attempt to modify the list containing information about the agent service has failed.
Agentサービス一覧情報の更新に失敗しました

Agentサービス一覧情報の更新に失敗しました

(S)

処理を続行します。Agentサービス一覧情報が不正な状態となっているため，表示されないPFM - Agentがある可能性があります。

(O)

以下の内容について確認してください。

・PFM - Managerが論理ホストセットアップされており，待機系でコマンド実行している。

該当する場合は，PFM - Managerの実行系で再度コマンドを実行してください。

・Agentサービス一覧情報ファイルが存在するか。

・Agentサービス一覧情報ファイルにアクセス権限（参照権限および書き込み権限）があるかどうか。

該当する場合は，PFM - Managerサービスを停止した状態で次の作業を実施してください。

Agentサービス一覧情報ファイルが存在しない場合は，setagentlist.ini.modelファイルをsetagentlist.iniファイルにコピーしてください。※

Agentサービス一覧情報ファイルにアクセス権限が設定されていない場合は，適切な権限を設定してください。

注※　setagentlist.ini.modelファイルをsetagentlist.iniファイルにコピーした場合，Agentサービス一覧情報が初期化されます。必要に応じて，表示させたいAgentを登録してください。登録方法の詳細については，jpcconf agent setupコマンドについて説明している章を参照してください。

KAVE00333-E

The status of the Collector service becomes either busy or abnormal stop. (host=ホスト名, service=サービスID)
Collectorサービスがビジー状態または異常停止状態になりました (host=ホスト名, service=サービスID)

Collectorサービスが稼働状態からビジー状態または異常停止状態に移行したことを，Storeサービスが検知しました。

(S)

処理を続行します。

(O)

イベント発行元ホストの共通メッセージログを確認し，ビジー状態または異常停止状態になった要因を取り除いてください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE00334-I

The status of the Collector service recovered from busy or abnormal stop. (host=ホスト名, service=サービスID)
Collectorサービスがビジー状態または異常停止状態から回復しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Collectorサービスがビジー状態または異常停止状態から稼働状態に移行したことを，Storeサービスが検知しました。

(S)

処理を続行します。

KAVE00335-I

The PFM service has started. (host = ホスト名, service = サービスID)
PFMサービスが起動しました(host=ホスト名, service=サービスID)

PFMサービスが起動しました。

(S)

PFMの処理を開始します。

KAVE00336-I

The PFM service has stopped. (host = ホスト名, service = サービスID)
PFMサービスが停止しました(host=ホスト名, service=サービスID)

PFMサービスが停止しました。

(S)

処理を終了します。

KAVE00337-E

An attempt to start the PFM service has failed. (host = ホスト名, service = サービスID)
PFMサービスの起動に失敗しました(host=ホスト名, service=サービスID)

PFMサービスの起動に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

直前のメッセージを確認してください。

KAVE00338-W

The setting JP1 System Event functionality will be the default setting because the current setting is invalid. (label=ラベル名, previous value=設定値)
JP1システムイベント発行機能の設定が不正なためデフォルトの設定にします (label=ラベル名, previous value=設定値)

JP1システムイベント発行機能の設定が不正なため，デフォルトの設定に更新します。不正な設定が行われたプロパティの名称がラベル名に，値が設定値に出力されます。

(S)

プロパティに設定された値が不正なため，デフォルト値に設定します。

(O)

PFM - Web Consoleから，ラベル名に設定した値を見直してください。

KAVE00339-E

The PFM service stopped abnormally. (host = ホスト名, service = サービスID)
PFMサービスが異常停止しました (host = ホスト名, service = サービスID)

PFMサービスが異常停止しました。

(S)

PFMサービスの処理を終了します。

(O)

イベント発行元ホストの共通メッセージログに出力されている要因を確認してください。

KAVE00342-I

The service will start with the product name display functionality disabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
プロダクト名表示機能を無効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

プロダクト名表示機能を無効で起動します。

(S)

プロダクト名表示機能を無効で起動します。

KAVE00343-I

The service will start with the product name display functionality enabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
プロダクト名表示機能を有効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

プロダクト名表示機能を有効で起動します。

(S)

プロダクト名表示機能を有効で起動します。

KAVE00344-E

An attempt to register the action execution service information has failed. (service=サービスID, count=登録に成功したアクション数/登録しようとしたアクション数)
アクション実行サービス情報の登録に失敗しました (service=サービスID, count=登録に成功したアクション数/登録しようとしたアクション数)

PFM - Managerとの通信ができなかったため，アラーム定義に指定されたアクション実行先サービスの情報の登録に失敗しました。

(S)

処理を継続します。

(O)

次のことを確認してください。

PFM - Managerは起動しているか

PFM - Managerと通信接続できるか

PFM - Managerとの接続が正常に行える場合，サービスIDで示されるサービスをアクション実行先として設定したアクション数が多いことが考えられます。

次のどれかの方法でアクション数を登録に成功した数以下にして，再度サービスIDのサービスを起動するか，jpctool alarmコマンドを実行するか，またはPFM - Web ConsoleのGUI画面から操作してください。

サービスIDで示されるサービスの起動時に発生した場合：

アクション実行先アクションハンドラを複数のAction Handlerサービスに分けて設定する

アクション実行先アクションハンドラを「LOCAL」に設定する

jpctool alarmコマンドまたはPFM - Web ConsoleのGUI画面からの操作で発生した場合：

アラームテーブル単位ではなくアラーム単位に操作する

アクション数は次の式を参照して算出してください。

一つのサービスに設定されたアクション数 = サービスIDで示されるサービスをアクション実行先に設定したアラームごとの状態数の総和

（例）　TABLE1アラームテーブルにアラーム定義 alarm1，TABLE2アラームテーブルにアラーム定義 alarm2が存在する環境で，それぞれ次の状態の場合に同一のActionHandlerサービスでアクションを実行するように設定した場合

アラーム定義 alarm1：異常，警告

アラーム定義 alarm2：正常

アクション数 = 2（alarm1に設定されたアクションが実行される状態）＋1（alarm2に設定されたアクションが実行される状態） = 3

KAVE00345-E

An attempt to delete the action execution service information has failed. (service=サービスID, count=削除に成功したアクション数/削除しようとしたアクション数)
アクション実行サービス情報の削除に失敗しました (service=サービスID, count=削除に成功したアクション数/削除しようとしたアクション数)

PFM - Managerとの通信ができなかったため，アラーム定義に指定されたアクション実行先サービスの情報の削除に失敗しました。

(S)

処理を継続します。

(O)

次のことを確認してください。

PFM - Managerは起動しているか

PFM - Managerと通信接続できるか

PFM - Managerとの接続が正常に行える場合，サービスIDで示されるサービスをアクション実行先として設定したアクション数が多いことが考えられます。

次のどれかの方法でアクション数を登録に成功した数以下にして，再度サービスIDのサービスを起動するか，jpctool alarmコマンドを実行するか，またはPFM - Web ConsoleのGUI画面から操作してください。

サービスIDで示されるサービスの起動時に発生した場合：

アクション実行先アクションハンドラを複数のAction Handlerサービスに分けて設定する

アクション実行先アクションハンドラを「LOCAL」に設定する

jpctool alarmコマンドまたはPFM - Web ConsoleのGUI画面からの操作で発生した場合：

アラームテーブル単位ではなくアラーム単位に操作する

アクション数は次の式を参照して算出してください。

一つのサービスに設定されたアクション数 = サービスIDで示されるサービスをアクション実行先に設定したアラームごとの状態数の総和

（例）　TABLE1アラームテーブルにアラーム定義 alarm1，TABLE2アラームテーブルにアラーム定義 alarm2が存在する環境で，それぞれ次の状態の場合に同一のActionHandlerサービスでアクションを実行するように設定した場合

アラーム定義 alarm1：異常，警告

アラーム定義 alarm2：正常

アクション数 = 2（alarm1に設定されたアクションが実行される状態）＋1（alarm2に設定されたアクションが実行される状態） = 3

KAVE00346-E

Processing to register the action execution service information has failed. (service=サービスID, count=登録に成功したアクション数)
アクション実行サービス情報の登録要求の処理に失敗しました (service=サービスID, count=登録に成功したアクション数)

サービスIDから要求された，アラーム定義に指定されたアクションの実行先サービスの情報登録に失敗しました。

(S)

処理を継続します。

(O)

次のことを確認してください。

サービスIDで表示されたサービスは起動しているか

サービスIDで表示されたサービスと通信接続できるか

サービスIDで表示されたサービスとの接続が正常に行える場合，サービスIDで示されるサービスをアクション実行先として設定したアクション数が多いことが考えられます。次のどちらかの方法でアクションの実行先を変更し，再度サービスIDのサービスを起動してください。

アクション実行先アクションハンドラを複数のAction Handlerサービスに分けて設定する

アクション実行先アクションハンドラを「LOCAL」に設定する

アクション数は次の式を参照して算出してください。

一つのサービスに設定されたアクション数 = サービスIDで示されるサービスをアクション実行先に設定したアラームごとの状態数の総和

（例）　TABLE1アラームテーブルにアラーム定義 alarm1，TABLE2アラームテーブルにアラーム定義 alarm2が存在する環境で，それぞれ次の状態の場合に同一のActionHandlerサービスでアクションを実行するように設定した場合

アラーム定義 alarm1：異常，警告

アラーム定義 alarm2：正常

アクション数 = 2（alarm1に設定されたアクションが実行される状態）＋1（alarm2に設定されたアクションが実行される状態） = 3

KAVE00347-E

Processing to delete the action execution service information has failed. (service=サービスID, count=削除に成功したアクション数)
アクション実行サービス情報の削除要求の処理に失敗しました (service=サービスID, count=削除に成功したアクション数)

サービスIDから要求された，アラーム定義に指定されたアクションの実行先サービスの情報削除に失敗しました。

(S)

処理を継続します。

(O)

次のことを確認してください。

サービスIDで表示されたサービスは起動しているか

サービスIDで表示されたサービスと通信接続できるか

サービスIDで表示されたサービスとの接続が正常に行える場合，サービスIDで示されるサービスをアクション実行先として設定したアクション数が多いことが考えられます。次のどちらかの方法でアクションの実行先を変更し，再度サービスIDのサービスを起動してください。

アクション実行先アクションハンドラを複数のAction Handlerサービスに分けて設定する

アクション実行先アクションハンドラを「LOCAL」に設定する

アクション数は次の式を参照して算出してください。

一つのサービスに設定されたアクション数 = サービスIDで示されるサービスをアクション実行先に設定したアラームごとの状態数の総和

（例）　TABLE1アラームテーブルにアラーム定義 alarm1，TABLE2アラームテーブルにアラーム定義 alarm2が存在する環境で，それぞれ次の状態の場合に同一のActionHandlerサービスでアクションを実行するように設定した場合

アラーム定義 alarm1：異常，警告

アラーム定義 alarm2：正常

アクション数 = 2（alarm1に設定されたアクションが実行される状態）＋1（alarm2に設定されたアクションが実行される状態） = 3

KAVE00348-W

An attempt to send the alarm definition to an Agent failed. (service=サービスID, alarm talbe=アラームテーブル, alarm=アラーム名)
Agentへのアラーム定義の送信に失敗しました。 (service=サービスID, alarm talbe=アラームテーブル, alarm=アラーム名)

エージェントへのアクション定義の配信に失敗し，エージェントでアラーム定義が不正な状態になりました。

(S)

処理を継続します。

(O)

次の内容について確認してください。

エージェントが停止している可能性があります。エージェントが起動しているかどうかを確認し，停止している場合はエージェントを再起動してください。

ネットワークに問題がある可能性があります。ファイアウォールなどネットワークの設定を見直し，PFM - WebConsoleからアラームを再度バインドするか，エージェントを再起動してください。

KAVE00349-I

The service will start with the metric-output at alarm-recovery function enabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラーム正常回復時測定値出力機能を有効で起動します(host=ホスト名, service=サービスID)

アラーム正常回復時の測定値出力機能を有効で起動します。

(S)

アラーム正常回復時の測定値出力機能を有効で起動します。

(O)

このメッセージがName Serverで出力された場合，メッセージ出力以降に起動または再起動したPFM - AgentおよびPFM - RMで設定が適用されます。設定を変更した場合，PFM - AgentおよびPFM - RMを再起動してください。

KAVE00350-I

The service will start with the metric-output at alarm-recovery function disabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラーム正常回復時測定値出力機能を無効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

アラーム正常回復時の測定値出力機能を無効で起動します。

(S)

アラーム正常回復時の測定値出力機能を無効で起動します。

(O)

このメッセージがName Serverで出力された場合，メッセージ出力以降に起動または再起動したPFM - AgentおよびPFM - RMで設定が適用されます。設定を変更した場合，PFM - AgentおよびPFM - RMを再起動してください。

KAVE00351-W

The metric-output at alarm-recovery function will now be disabled because an invalid value was set.(label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているためアラーム正常回復時測定値出力機能を無効とします (label=ラベル名, specified value=設定値)

アラーム正常回復時の測定値出力機能の設定に無効な値が設定されているため，アラーム正常回復時の測定値出力機能を無効として起動します。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

アラーム正常回復時の測定値出力機能を無効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を見直してください。

KAVE00352-W

The setting of historical data collection was changed. (service=サービスID, record=レコード名, log=変更後の収集設定)
履歴収集の設定を変更しました (service=サービスID, record=レコード名, log=変更後の収集設定)

履歴収集の設定を変更しました。

(S)

履歴収集の設定を変更しました。

log=Yesの場合，レコード名レコードの履歴収集の設定が有効になります。

log=Noの場合，レコード名レコードの履歴収集の設定が解除されます。このメッセージの出力以降の履歴データは表示できません。

(O)

log=Yesの場合，必要に応じてレコード名レコードのデータ収集に関するプロパティ（Collection Intervalなど）を変更してください。

log=Noの場合，対処不要です。

KAVE00353-W

The Correlator quick start function will be disabled because one or more invalid values are set. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているためCorrelatorクイック起動機能を無効とします (label=ラベル名, specified value=設定値)

Correlatorクイック起動機能の設定に無効な値が設定されているため，Correlatorクイック起動機能を無効とします。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

Correlatorクイック起動機能を無効にし，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00354-I

The service will start with the Correlator quick start function disabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorクイック起動機能を無効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

Correlatorクイック起動機能を無効で起動します。

(S)

Correlatorクイック起動機能を無効で起動します。

KAVE00355-I

The service will start with the Correlator quick start function enabled (host=ホスト名, service=サービスID)
Correlatorクイック起動機能を有効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

Correlatorクイック起動機能を有効で起動します。

(S)

Correlatorクイック起動機能を有効で起動します。

KAVE00356-W

The alarm status reacquisition function will be enabled because one or more invalid values are set. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているためアラームステータス再取得機能を有効とします (label=ラベル名, specified value=設定値)

アラームステータス再取得機能の設定に無効な値が設定されているため，アラームステータス再取得機能を有効とします。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

アラームステータス再取得機能を有効にし，処理を継続します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を確認してください。

KAVE00357-I

The service will start with the alarm status reacquisition function disabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラームステータス再取得機能を無効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

アラームステータス再取得機能を無効で起動します。

(S)

アラームステータス再取得機能を無効で起動します。

KAVE00358-I

The service will start with the alarm status reacquisition function enabled. (host=ホスト名, service=サービスID)
アラームステータス再取得機能を有効で起動します (host=ホスト名, service=サービスID)

アラームステータス再取得機能を有効で起動します。

(S)

アラームステータス再取得機能を有効で起動します。

KAVE00359-W

Correlator was not able to acquire alarm status information from Collector. (service=サービスID)
CorrelatorはCollectorからアラームステータス情報を取得することができませんでした (service=サービスID)

Correlatorサービスは，Collectorサービスからアラームステータス情報を取得できませんでした。Correlatorクイック起動機能またはアラームステータス再取得機能が有効に設定されているため，該当するエージェントからアラームイベントを受信したときに，再度アラームステータス情報の取得を行います。

サービスIDには，アラームステータス情報が取得できなかったエージェントが表示されます。

(S)

該当するエージェントからアラームイベントを受信したときに，再度アラームステータス情報の取得を行います。なお，該当するエージェントのアラームステータス情報は，次の状態であると仮定して動作します。

Correlatorサービスの起動後，該当するエージェントからアラームイベントを受信していない場合
前回PFM - Managerが停止した時点と同じエージェントの状態を仮定して動作します。

Correlatorサービスの起動後，該当するエージェントからアラームイベントを受信している場合
Correlatorサービスの起動後に受信したアラームイベントを基に判定されたエージェントの状態を仮定して動作します。

(O)

PFM - Web Consoleで表示されるアラームステータス情報が実際のエージェントの状態と異なり，直ちに状態の同期を取る必要がある場合は，該当するエージェントを再起動するか，エージェントに対するアラームテーブルのバインドをやり直してください。

KAVE00360-I

Correlator successfully acquired alarm status information from Collector by retrying. (service=サービスID)
CorrelatorはCollectorからのアラームステータス情報の再取得に成功しました (service=サービスID)

アラームステータス再取得処理中に，Collectorからアラームステータス情報を取得しました。

サービスIDには，アラームステータス情報を取得したエージェントが表示されます。

(S)

取得したアラームステータス情報を用いて動作します。

KAVE00361-E

An attempt to read the configuration file failed.（file=ファイル名, section=セクション名, label=ラベル名）
設定ファイルの読み込みに失敗しました（file=ファイル名, section=セクション名, label=ラベル名）

設定ファイルの読み込みに失敗しました。サービスの起動時に出力された場合は，設定が正しく読み込まれません。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

サービスを再起動してください。

KAVE00363-W

The business group access control function will now be disabled because an invalid value was specified. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているため，業務グループによるアクセスコントロール機能を無効とします (label=ラベル名, specified value=設定値)

業務グループによるアクセスコントロール機能の設定に無効な値が設定されているため，業務グループによるアクセスコントロール機能を無効として起動します。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

業務グループによるアクセスコントロール機能を無効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を見直してください。

KAVE00364-E

An error occurred during reading the configuration file. (file=ファイル名, section=セクション, label=ラベル名)
設定ファイルを読み込み中にエラーが発生しました (file=ファイル名, section=セクション, label=ラベル名)

設定ファイルへのアクセスに失敗しました。

(S)

サービスの起動処理を中止します。

(O)

メッセージに含まれるファイル名・セクション・ラベル名を確認し，設定ファイル中のセクション名・ラベル名および指定された設定値を見直してください。セクション名・ラベル名および設定値を正しく設定したあと，再度サービスを起動してください。それでもこのメッセージが出力される場合は，設定ファイルにアクセス権限（参照権限および書き込み権限）があるか確認してください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。

KAVE00365-I

The service will start with the business group access control function enabled.
業務グループによるアクセスコントロール機能を有効で起動します

業務グループによるアクセスコントロール機能を有効で起動します。

(S)

業務グループによるアクセスコントロール機能を有効で起動します。

KAVE00366-I

The service will start with the option for restricting remote operation from Agent hosts disabled.
Agentホストリモート操作制限オプションを無効で起動します

Agentホストリモート操作制限オプションを無効で起動します。

(S)

Agentホストリモート操作制限オプションを無効で起動します。

KAVE00367-I

The service will start with the option for restricting remote operation from Agent hosts enabled.
Agentホストリモート操作制限オプションを有効で起動します

Agentホストリモート操作制限オプションを有効で起動します。

(S)

Agentホストリモート操作制限オプションを有効で起動します。

KAVE00368-W

The option for restricting remote operation from Agent hosts will now be disabled because an invalid value was specified. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているため，Agentホストリモート操作制限オプションを無効で起動します (label=ラベル名, specified value=設定値)

Agentホストリモート操作制限オプションの設定に無効な値が設定されているため，Agentホストリモート操作制限オプションを無効として起動します。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

Agentホストリモート操作制限オプションを無効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を見直してください。

KAVE00369-W

The option for restricting remote operation from Agent hosts will now be enabled because an attempt to acquire a setting failed.
設定の取得に失敗したため，Agentホストリモート操作制限オプションを有効で起動します

Agentホストリモート操作制限オプションの設定の読み込みに失敗したため，Agentホストリモート操作制限オプションを有効として起動します。

(S)

Agentホストリモート操作制限オプションを有効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のセクション名・ラベル名および指定された設定値を見直してください。

KAVE00370-I

The service will start with the option for restricting the viewing of service information from Agent hosts disabled.
Agent間直接情報参照抑止オプションを無効で起動します

Agent間直接情報参照抑止オプションを無効で起動します。

(S)

Agent間直接情報参照抑止オプションを無効で起動します。

KAVE00371-I

The service will start with the option for restricting the viewing of service information from Agent hosts enabled. (label=ラベル名, specified value=設定値)
Agent間直接情報参照抑止オプションを有効で起動します (label=ラベル名, specified value=設定値)

Agent間直接情報参照抑止オプションを有効で起動します。

ラベル名には，有効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された値をそれぞれ出力します。

(S)

Agent間直接情報参照抑止オプションを有効で起動します。

KAVE00372-W

The option for restricting the viewing of service information from Agent hosts will now be disabled because an invalid value was specified. (label=ラベル名, specified value=設定値)
無効な値が設定されているため，Agent間直接情報参照抑止オプションを無効で起動します(label=ラベル名, specified value=設定値)

Agent間直接情報参照抑止オプションの設定に無効な値が設定されているため，Agent間直接情報参照抑止オプションを無効として起動します。

ラベル名には，無効な値がセットされているラベル名を，設定値には，設定された無効な値をそれぞれ出力します。

(S)

Agent間直接情報参照抑止オプションを無効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のラベル名で指定された設定値を見直してください。

KAVE00373-W

The option for restricting the viewing of service information from Agent hosts will now be enabled because an attempt to acquire a setting failed.
設定の取得に失敗したため，Agent間直接情報参照抑止オプションを有効で起動します

Agent間直接情報参照抑止オプションの設定の読み込みに失敗したため，Agent間直接情報参照抑止オプションを有効として起動します。

(S)

Agent間直接情報参照抑止オプションを有効で起動します。

(O)

jpccomm.iniファイル中のセクション名・ラベル名および指定された設定値を見直してください。

KAVE00374-E

An alarm definition failed to be updated and is in an invalid state. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義の更新に失敗し不正な状態になりました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム定義の更新に失敗し，アラーム定義が不正な状態になりました。表示されたアラーム定義を再度更新して回復してください。

プロダクトID，アラームテーブル名，アラーム名には，不正なアラーム定義の情報が表示されます。

(S)

アラーム定義の更新処理を中断します。

(O)

アラーム定義が不正になりました。表示されたアラーム定義を再度更新してください。

KAVE00375-W

An attempt to delete action execution service information failed. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アクション実行サービス情報の削除に失敗しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム更新にともなうアクション実行サービス情報の削除に失敗しました。アラーム更新にともない正常回復時のアクションが実行される場合があります。更新後のアラームおよびアクションの動作には影響はありません。

プロダクトID，アラームテーブル名，アラーム名には，アクション実行サービス情報の削除に失敗したアラーム定義の情報が表示されます。

(S)

処理を継続します。

KAVE00376-W

An attempt to send an action definition to an Action Handler failed. (service=サービスID, product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
Action Handlerへのアクション定義の送信に失敗しました (service=サービスID, product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

Action Handlerへのアクション定義の配信に失敗し，Action Handlerでアクション定義が不正な状態になりました。

サービスIDには，アクションの配信に失敗したAction HandlerのサービスIDが表示されます。

プロダクトID，アラームテーブル名，アラーム名には，アクション定義の配信に失敗したアラーム定義の情報が表示されます。

(S)

処理を継続します。

(O)

Action Handlerが停止している可能性があるので，Action Handlerが起動しているか確認し，停止している場合はAction Handlerを再起動してください。また，ネットワークに問題がある可能性があるので，ファイアウォールなどネットワークの設定を見直し，PFM - Web Consoleからアラームを再度バインドするか，Action Handlerを再起動してください。

KAVE00377-W

The number of alarms to be bound exceeds the recommended number. (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)
バインドするアラームの数が推奨値を超えています (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)

バインドするアラームの数が推奨値を超えています。

サービスIDにはアラームの推奨値を超えたAgentが，アラーム数にはバインドされているアラーム数が表示されます。

(S)

処理を継続します。

(O)

バインドするアラームの数が，推奨値の範囲に収まるようアラームを再設定してください。

KAVE00378-E

The number of alarms to be bound exceeds the limit. (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)
バインドするアラームの数が制限値を超えています (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)

バインドするアラームの数が制限値を超えているため，処理を続行できません。バインドするアラーム数が制限値を超えないように再設定してください。

サービスIDにはアラームの制限値を超えたAgentが，アラーム数にはバインドされているアラーム数が表示されます。

(S)

処理を中止します。

(O)

バインドするアラームの数が，制限値を超えないように再設定してください。

KAVE00379-W

The number of alarms to be bound exceeds the limit. (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)
バインドするアラームの数が制限値を超えています (service=サービスID, number of alarms=アラーム数)

バインドするアラームの数が制限値を超えています。バインドするアラーム数が制限値を超えないように再設定してください。

サービスIDにはアラームの制限値を超えたAgentが，アラーム数にはバインドされているアラーム数が表示されます。

(S)

処理を継続します。

(O)

バインドするアラームの数が，制限値を超えないように再設定してください。

KAVE00380-E

An alarm table cannot be bound because the number of alarms to be bound exceeds the limit.
バインドするアラームの数が制限値を超えたため，アラームテーブルをバインドできません

バインドするアラームの数が制限値を超えたため，アラームテーブルをバインドできません。

(S)

処理を中止します。

(O)

共通メッセージログに出力されているKAVE00378-Eのメッセージを確認し，対象のエージェントにバインドするアラーム数が，制限値を超えないように再設定してください。

KAVE00381-E

An alarm cannot be added to the alarm table because the number of alarms to be bound exceeds the limit.
バインドするアラームの数が制限値を超えたため，アラームテーブルへアラームを追加できません

バインドするアラームの数が制限値を超えたため，アラームテーブルへアラームを追加できません。

(S)

処理を中止します。

(O)

共通メッセージログに出力されているKAVE00378-Eのメッセージを確認し，対象のエージェントにバインドするアラーム数が，制限値を超えないように再設定してください。

KAVE00999-E

Assertion failed. (ex=(条件式), fileファイル名, line行番号)
Assertion failed.（ex=（条件式），fileファイル名，line行番号）

致命的エラーが発生したためサービスを停止しました。

(S)

サービスを停止します。

(O)

論理矛盾，予期しないシステムコールエラー，メモリー不足などが要因として考えられます。保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。

KAVE05000-E

The specified service is not running.
指定されたサービスは起動していません

指定されたサービスIDおよびホスト名と一致するサービスが起動されていません。

(S)

コマンド実行中の場合，コマンドの実行を中止します。

インストール中の場合，処理を続行します。

(O)

コマンド実行中にこのメッセージが出力された場合，正しいサービスIDおよびホスト名を指定してコマンドを再実行してください。サービスIDとホスト名は，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

インストール中の場合は，このメッセージの出力による影響はありません。

KAVE05001-E

The specified service is running.
指定されたサービスは起動しています

指定されたサービスが起動しています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDおよびホスト名を指定してコマンドを再実行してください。サービスIDとホスト名は，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05002-E

A sub-command name is invalid.
指定されたサブコマンド名が不正です

指定されたサブコマンド名が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサブコマンド名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05003-E

The specified database ID is invalid.
指定されたデータベースID が不正です

指定されたデータベースIDが不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいデータベースIDを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05004-E

The start time is invalid.
指定されたデータ開始日時が不正です

指定されたデータ開始日時の長さが，制限を超えているかまたは形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいデータ開始日時を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05005-E

The end time is invalid.
指定されたデータ終了日時が不正です

指定されたデータ終了日時の長さが，制限を超えているかまたは形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいデータ終了日時を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05006-E

The end time must not be before the start time.
指定されたデータ終了日時がデータ開始日時より前の時刻になっています

指定されたデータ終了日時がデータ開始日時より前の時刻になっています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

データ終了日時はデータ開始日時よりあとの時刻を指定してください。正しいデータ開始日時とデータ終了日時を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05007-E

No record corresponds to the specified record type.
指定されたレコードタイプと一致するレコードがありません

指定されたレコードタイプと一致するレコードがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいレコードタイプを指定してコマンドを再実行してください。レコードタイプについては，各PFM - Agentマニュアルの，パフォーマンスデータの収集と管理について説明している章を参照してください。

KAVE05008-E

The service ID is not specified.
サービスID が指定されていません

サービスIDが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

サービスIDを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05009-E

The start time is not specified.
データ開始日時が指定されていません

データ開始日時が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

データ開始日時を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05010-E

The end time is not specified.
データ終了日時が指定されていません

データ終了日時が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

データ終了日時を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05011-E

The export file name is not specified.
エクスポートファイル名が指定されていません

エクスポートファイル名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

エクスポートファイル名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05012-E

The specified export file name is invalid.
指定されたエクスポートファイル名が不正です

指定されたエクスポートファイル名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいエクスポートファイル名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05013-E

The database ID is not specified.
データベースIDが指定されていません

データベースIDが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

データベースIDを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05014-E

The record type is not specified.
レコードタイプが指定されていません

レコードタイプが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

レコードタイプを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05015-E

A service necessary for this operation is not running.
この操作に必要なサービスが起動されていません

この操作に必要なサービスが起動されていない，または必要なサービスとの通信でエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

必要なサービスが停止している場合は，起動してコマンドを再実行してください。必要なサービスが起動しているときは，jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドが実行中の場合があります。jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドが終了したあと，コマンドを再実行してください。

KAVE05016-E

A backup file or directory is inaccessible.
バックアップファイルまたはディレクトリにアクセスできません

バックアップファイルまたはディレクトリにアクセスできません。バックアップファイルまたはディレクトリのファイル権限が不正に変更されているか，削除されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップファイルまたはディレクトリのファイル権限を変更した場合は，元に戻したあと，コマンドを再実行してください。アクセス権限変更後にコマンドを再実行しても，同じエラーが出力された場合は，バックアップファイルまたはディレクトリが削除されているおそれがあります。この場合，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動したあとにコマンドを再実行してください。

KAVE05017-E

An export file or directory is inaccessible.
エクスポートファイルまたはディレクトリにアクセスできません

エクスポートファイルまたはディレクトリにアクセスできません。エクスポートファイルまたはディレクトリのファイル権限が不正に変更されているか，削除されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

エクスポートファイルまたはディレクトリのファイル権限を変更した場合は，元に戻したあと，コマンドを再実行してください。アクセス権限変更後にコマンドを再実行しても，同じエラーが出力された場合は，エクスポートファイルまたはディレクトリが削除されているおそれがあります。この場合，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを再起動したあとにコマンドを再実行してください。

KAVE05018-E

A backup file or directory was not found.
バックアップファイルまたはディレクトリがありません

バックアップファイルまたはディレクトリがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップファイルまたはディレクトリを確認してください。また，指定したバックアップディレクトリが，現在使用しているStoreバージョンでのバックアップデータであるかを確認してください。

KAVE05019-E

The specified sub-command is valid for the Store services only.
指定されたサブコマンドはStoreサービスにしか発行できません

指定されたコマンドは，Storeサービスにだけ発行できます。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDおよびホスト名を指定してコマンドを再実行してください。サービスIDとホスト名は，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05020-E

The specified service ID is invalid.
指定されたサービスIDが不正です

指定されたサービスIDの長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDを指定してコマンドを再実行してください。サービスIDは，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05021-E

The specified host name is invalid.
指定されたホスト名が不正です

指定されたホスト名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいホスト名を指定してコマンドを再実行してください。ホスト名については，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05022-E

For the export file name, specify a file name that does not include a directory name.
エクスポートファイル名にはディレクトリ名を除くファイル名を指定してください

エクスポートファイル名には，ディレクトリ名を除くファイル名を指定してください。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいエクスポートファイル名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05023-E

The specified backup directory name is invalid.
指定されたバックアップディレクトリ名が不正です

指定されたバックアップディレクトリ名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップディレクトリ名を確認してください。

KAVE05024-E

The specified service is not registered.
指定されたサービスは登録されていません

指定されたサービス情報がすでに削除されたか，指定されたサービスIDまたはホスト名に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDおよびホスト名を指定してコマンドを再実行してください。サービスIDとホスト名については，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05026-E

Backup processing of the Store database terminated abnormally. (service=サービスID)
Storeデータベースのバックアップ処理が異常終了しました（service=サービスID）

Storeデータベースのバックアップ処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05027-E

Clear processing of the Store database terminated abnormally. (service=サービスID, dbid=データベースID)
Storeデータベースのクリア処理が異常終了しました（service=サービスID，dbid=データベースID）

Storeデータベースのクリア処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05028-E

Dump processing of the Store database terminated abnormally. (service=サービスID, dbid=データベースID)
Storeデータベースのエクスポート処理が異常終了しました（service=サービスID，dbid=データベースID）

Storeデータベースのエクスポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05029-E

List processing of the service information terminated abnormally.
サービス情報の表示処理が異常終了しました

サービス情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05030-E

Delete processing of the service information terminated abnormally. (service=サービスID)
サービス情報の削除処理が異常終了しました（service=サービスID）

サービス情報の削除処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05031-E

Register processing of the service information terminated abnormally. (service=サービスID)
サービス情報の再登録処理が異常終了しました（service=サービスID）

サービス情報の再登録処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05032-E

Restore processing of the Store database terminated abnormally.
Storeデータベースのリストア処理が異常終了しました

Storeデータベースのリストア処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05033-E

A service could not start. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, rc=保守コード)
サービスを起動することができませんでした（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，rc=保守コード）

サービスを起動できませんでした。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，共通メッセージログに出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05034-E

A service could not stop. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, rc=保守コード)
サービスを停止することができませんでした（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，rc=保守コード）

サービスを停止できませんでした。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，共通メッセージログに出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05035-E

The collection of maintenance information ended abnormally.

保守資料の採取処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05036-E

The sub-command is not specified.
サブコマンドが指定されていません

コマンド名が正しく指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいコマンド名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05037-E

Shutdown processing of the service terminated abnormally. (service=サービスID)
サービスのシャットダウン処理が異常終了しました(service=サービスID)

サービスからの応答がないため，サービスのシャットダウン処理が失敗しました。

(S)

定期再起動機能を使用している場合，サービスの強制停止を行います。

定期再起動機能を使用していない場合，サービスのシャットダウン処理を中止します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，

そのメッセージの対処方法に従ってください。

定期再起動機能を使用している場合，共通メッセージログを確認し，このメッセージの出力後にサービスIDで表示されたサービスが再起動しているかを確認してください。再起動している場合，特に対処は不要です。

KAVE05038-E

The specified record type is invalid.
指定されたレコードタイプが不正です

指定されたレコードタイプの長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいレコードタイプを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05039-E

An error occurred in the sending of an event.
JP1イベントの送信処理でエラーが発生しました

JP1イベントの送信中にエラーが発生しました。

(S)

JP1イベントの送信処理を中断します。

(O)

JP1/Baseのログを確認してください。

KAVE05040-E

The specified event server name is too long.
指定されたイベントサーバ名の長さが制限を超えています

イベントサーバ名の長さが制限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

イベントサーバ名を正しく指定してください。

KAVE05041-E

The specified instance name is invalid.
指定されたインスタンス名が不正です

指定されたインスタンス名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいインスタンス名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05042-E

An incorrect argument is specified.
不正な引数が指定されています

不正な引数が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい引数を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05043-E

The specified service needs the instance startup environment. (service=サービス名)
指定されたサービスにはインスタンス起動環境が必要です（service=サービス名）

指定されたサービスには，インスタンス起動環境が必要です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

jpcspm startコマンドでこのメッセージが出力された場合
インスタンス起動環境のセットアップをしたあと，コマンドを再実行してください。

jpcspm stopコマンドでこのメッセージが出力された場合
インスタンス起動環境のセットアップをしてください。

jpcconf portコマンドでこのメッセージが出力された場合
インスタンス起動環境のセットアップをしたあと，コマンドを再実行してください。

KAVE05044-E

A service could not start because a communication connection with a Manager component could not be established.
Managerコンポーネントに通信接続できないためサービスを起動できません

PFM - Managerに通信接続できないためAgent Collectorサービス，Agent Storeサービス，Action Handlerサービスを起動できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

接続先PFM - Managerのホスト名が正しいか確認してください。正しい場合，次のことを確認してください。

PFM - Managerサービスが起動されているか

通信接続できるか

KAVE05045-E

The current directory is not correct.

カレントディレクトリが正しくありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

カレントディレクトリを正しい位置に移動して，コマンドを再実行してください。

KAVE05046-E

The specified sub-command cannot be used on an Agent host.
指定されたサブコマンドはAgentホスト上では使用できません

指定されたサブコマンドはPFM - Agentホスト上では使用できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサブコマンドを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05047-E

The specified service needs the instance name.
指定されたサービスにはインスタンス名の指定が必要です

指定されたサービスにはインスタンス名の指定が必要です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

インスタンス名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05048-E

The error occurred in the update processing of the system file.
システムファイルの更新処理でエラーが発生しました

システムファイルの更新処理に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

システムファイルが壊れているおそれがあります。保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05049-E

There is no executable service corresponding to specified subcommand and service ID.
指定されたサブコマンドとサービスIDに一致する実行可能なサービスがありません

指定されたサービスに，指定されたコマンドを実行できるものがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，サービスの起動状態を確認してください。

KAVE05051-E

The file does not exist. (パス)
ファイルが存在しません（パス）

読み込みまたは書き込みを実行しようとしたファイルがありません。このエラーが発生する原因として，次のことが考えられます。

誤ったファイル名を指定した

ファイルシステムがアンマウントされている

(S)

要求処理を中止します。

(O)

パスが示すファイルまたはディレクトリの状態を確認して，問題を取り除いてからコマンドを再実行してください。

KAVE05052-E

An attempt to access a file or directory (パス) failed.
ファイルまたはディレクトリにアクセスできません（パス）

ファイルの作成，削除，読み込み，または書き込みのような一般アクセスの実行時に，ディスク容量不足以外のエラーが発生しました。このエラーが発生する原因として，次のことが考えられます。

アクセス権限がない

ファイルシステムがアンマウントされている

ファイルのパスがディレクトリのパスになっている

(S)

要求処理を中止します。

(O)

コマンド実行時に出力された場合
パスが示すファイルの状態を確認してアクセスが失敗している要因を取り除いてから，コマンドを再実行してください。

PFM - Agentのバージョンアップインストール時に出力された場合
パスが示すファイルの状態を確認してアクセスが失敗している要因を取り除いてから，PFM - Agentを再インストールしてください。

パスがディレクトリの場合，エラー発生後に「PFM」で始まるファイル名が残ることがあります。アクセス権限を変更したあと，「PFM」で始まるファイル名を削除してください。

KAVE05053-E

No empty area is available for file or directory creation. (パス)
ファイルまたはディレクトリを作成するための空き領域がありません（パス）

ファイルまたはディレクトリを作成または拡張する際にディスク容量不足が発生しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

パスが示すファイルシステムの空き容量を増やすか，またはファイルの作成先を変更してからコマンドを再実行してください。

KAVE05054-E

An attempt to register a Windows service failed. (サービス名)
Windowsサービス（サービス名）の登録に失敗しました

このエラーは，Windowsサービスの登録処理で予期しないエラーが発生したときに出力されます。Windowsサービスの状態不整合やリソース不足によって，このエラーが発生することがあります。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

システムを再起動してからコマンドを再実行してください。それでも同じエラーとなる場合には，システム破壊などが考えられるため，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05055-E

An attempt to delete a Windows service failed. (サービス名)
Windowsサービス（サービス名）の削除に失敗しました

このエラーは，Windowsサービスの削除処理で予期しないエラーが発生したときに出力されます。Windowsサービスの状態不整合やリソース不足によって，このエラーが発生することがあります。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

システムを再起動してからコマンドを再実行してください。それでも同じエラーとなる場合には，システム破壊などが考えられるため，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05057-E

The setup command is executing in another session.
セットアップコマンドが他のセッションで実行中です

セットアップコマンドは，同時に使用できません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

しばらく待ってから実行してください。ほかのセッションで応対待ちなどの理由によって，実行中となっているセットアップコマンドがあれば終了してください。

KAVE05058-E

The specification of the service key is incorrect.
サービスキーの指定に誤りがあります

サービスキーに誤った値が指定されました。このエラーは，コマンドが処理できないサービスキーを指定した場合にも発生します。例えば，インスタンス環境を作成するjpcconf inst setupコマンドでは，「mgr」を指定しても認識されません。また，指定したサービスキーのPFM - Agentが正しくセットアップされていないおそれもあります。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

コマンド文法を見直して再実行してください。

KAVE05059-E

The specification of the logical host name is incorrect.
論理ホスト名の指定に誤りがあります

指定されたホスト名（論理ホスト名）の長さが制限値を超えているか，誤った値が指定されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

-lhostオプションに指定した引数について次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

32文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないか

文字列に空白が含まれていないか

jpcconf ha setupコマンドで，-lhostオプションに「localhost」を指定していないか

JPC_HOSTNAME環境変数が設定されている場合は設定を解除し，-lhostオプションを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05060-E

The specification of the instance name is incorrect.
インスタンス名の指定に誤りがあります

指定したインスタンス名の長さが制限値を超えているか，誤った値が指定されました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

-instオプションに指定した引数について次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

32文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないか

文字列に空白が含まれていないか

KAVE05061-E

The specification of the environment directory is incorrect.
環境ディレクトリの指定に誤りがあります

指定した環境ディレクトリ名の長さが制限値を超えているか，誤った値が指定されました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

-dオプションに指定した引数について，80文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないかを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05062-E

The specified service is not installed or is not set up. (servicekey=サービスキー)
指定されたサービスはインストールまたはセットアップされていません（servicekey=サービスキー）

指定されたサービスキーからプロダクトの情報が得られませんでした。指定されたサービスキーに対応するプロダクトについて，次のことが考えられます。

システムにまだインストールされていない

セットアップが完了していない

(S)

要求処理を中止します。

(O)

サービスキーの指定を見直して，コマンドを再実行してください。プロダクトがまだインストールされていない場合はインストールしてください。

KAVE05063-E

The specified service is not supported for logical host startup. (servicekey=サービスキー)
指定されたサービスは論理ホスト起動に対応していません（servicekey=サービスキー）

jpcconf haコマンドで指定されたサービスキーが示すプロダクトは，論理ホスト起動に対応していません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

サービスキーの指定を見直して，コマンドを再実行してください。

KAVE05064-E

The specified service is not supported for multi-instance startup. (servicekey=サービスキー)
指定されたサービスはインスタンス起動に対応していません（servicekey=サービスキー）

指定されたサービスキーが示すプログラムは，インスタンス起動に対応していません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

サービスキーの指定を見直してコマンドを再実行してください。

KAVE05068-E

The logical host environment has already been created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境は既に作成されています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

jpcconf haコマンドで登録済みの論理ホスト環境を作成しようとしました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

作成済みの論理ホスト環境をjpcconf ha listコマンドで確認してください。

KAVE05069-I

Creating the logical host environment. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, dir=環境ディレクトリ名)
論理ホスト環境を作成しています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，dir=環境ディレクトリ名）

論理ホスト環境を作成中です。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05070-I

The logical host environment was created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, dir=環境ディレクトリ名)
論理ホスト環境が作成されました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，dir=環境ディレクトリ名）

論理ホスト環境が作成されました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05071-E

An attempt to create the logical host environment failed. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, dir=環境ディレクトリ名)
論理ホスト環境が作成されませんでした（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，dir=環境ディレクトリ名）

このメッセージの前に要因を示すメッセージが出力されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05078-E

The instance environment does not exist. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が存在しません（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

存在しないインスタンス環境の設定情報を参照，更新，または削除しようとしました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

作成済みのインスタンスをjpcconf inst listコマンドで確認してください。

KAVE05079-E

The instance environment has already been created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境はすでに作成されています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

作成済みのインスタンス環境を追加しようとしました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

作成済みのインスタンスをjpcconf inst listコマンドで確認してください。

KAVE05080-I

The instance environment is now being created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境を作成しています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

インスタンス環境を作成しています。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05081-I

The instance environment has been created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が作成されました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

インスタンス環境が作成されました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05082-E

The instance environment could not be created. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が作成されませんでした（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

このメッセージの前に原因を示すメッセージが出力されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05083-I

The instance environment is being deleted. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境を削除しています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

インスタンス環境を削除しています。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05084-I

The instance environment was deleted. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が削除されました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

インスタンス環境が削除されました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05085-E

The instance environment could not be deleted. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が削除されませんでした（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

このメッセージの前に原因を示すメッセージが出力されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05086-E

The specification of the host name is incorrect.
ホスト名の指定に誤りがあります

指定したホスト名の長さが制限値を超えているか，誤った値が指定されました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

32文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないか

IPアドレスを直接指定していないか

文字列に空白が含まれていないか

文字列にピリオドが含まれていないか

KAVE05087-I

The connecting host has changed. (変更前のホスト名 -> 変更後のホスト名)
接続先のホストを変更しました（変更前のホスト名 -> 変更後のホスト名）

接続先のホストを変更しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05088-E

The connection host cannot be changed in this environment.
この環境では接続先のホストを変更することはできません

このエラーが発生する原因として，次のことが考えられます。

PFM - Managerがインストールされているホストで，ほかのホストを接続先に設定しようとした。

物理ホスト上で起動するサービスがないホスト上で，物理ホストに対して接続先を変更しようとした。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

コマンドの実行環境を確認してください。

KAVE05089-Q

Running services will be forcedly terminated. Do you want to continue? (Y/N)
起動中のサービスは強制停止されます。続行しますか？（Y／N）

セットアップコマンドで環境を変更するときに，Performance Managementのプログラムのサービスを停止する必要があることを示す確認メッセージです。

jpcconf inst setupコマンドを実行している場合
該当するPFM - Agentのサービスだけを停止します。要求処理を続行します。

jpcconf inst unsetupコマンドを実行している場合
該当するPFM - Agentのサービスだけを停止します。

jpcconf port defineコマンドを実行している場合
すべてのPerformance Managementのプログラムのサービスを停止します。

jpcconf mgrhost defineコマンドを実行している場合
すべてのPerformance Managementのプログラムのサービスを停止します。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ処理を続行します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合には，処理を中止します。

(O)

コマンドに応答してください。

KAVE05090-I

Service is stopped.
サービスを停止しています

サービスを停止している間（内部でコマンドを呼び出す間）表示されています。内部コマンドの結果は，リダイレクトされているために端末には表示されません。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05091-E

An internal command cannot be executed. (コマンドライン)
内部コマンドを実行することができません（コマンドライン）

コマンドが，内部で呼び出しているコマンドの実行に失敗しました。システム環境が，正しくないおそれがあります。

(S)

要求処理を中止します。PFM - Web Consoleとの連携機能で，PFM - Web Consoleサービスの起動・停止・情報表示処理を行っている場合は，PFM - Web Consoleの処理だけを中止します。

(O)

コマンドラインで示された場所にファイルがあるか，またはコマンドの実行権限があるかを確認してください。このメッセージの挿入語句で示されるコマンドラインをシステム管理者またはサポートサービスに連絡してください。続けてKAVE05092-Eメッセージが表示される場合は，要因コードをシステム管理者またはサポートサービスに連絡してください。

KAVE05092-E

An error occurred so command execution was terminated. ( rc=要因コード)
エラーが発生したため，コマンドの実行を打ち切ります（rc=要因コード）

エラーが発生したため，コマンドの実行を打ち切ります。要因コードには，場合ごとに次のコードが表示されます。

KAVE05091-Eに続いて表示された場合
要因コードに「1」が表示されます。

KAVE05099-Eに続いて表示された場合
要因コードに内部コマンドの終了コードが表示されます。

そのほかの場合
直前に発生したエラーの詳細コードが表示されます。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05093-E

Mutually-exclusive options are specified.
同時に指定できないオプションが指定されています

同時に指定できないオプションが指定されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

正しくオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05094-E

An option is duplicated. (オプション)
オプションが重複指定されています（オプション）

オプションが重複指定されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

正しくオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05095-E

A required argument for this option is not specified. (オプション)
オプションには引数が必要です（オプション）

オプションに引数が指定されていません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

正しくオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05096-E

The connecting host has not been set yet.
接続先のホストが未設定です

サービス構成情報ファイルが見つからないか，または接続先のホストエントリが設定されていません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

jpcconf mgrhost define -hostオプションまたは-localhostオプションでホスト名を設定してください。

KAVE05097-E

An option is invalid. (オプション)
オプションは無効です（オプション）

オプションは無効です。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

正しくオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05098-E

The instance name is not specified.
インスタンス名が指定されていません

インスタンス名が指定されていません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

正しくインスタンス名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05099-E

An internal command terminated abnormally. (コマンドライン)
内部コマンドが異常終了しました（コマンドライン）

セットアップコマンドが内部で呼び出しているコマンドから，エラーが返されました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

システムログおよび共通メッセージログに出力されているメッセージを確認してください。問題が解決しない場合は，このメッセージの挿入語句で示されるコマンドラインと，続けて表示されるKAVE05092-Eメッセージの要因コードを，システム管理者またはサポートサービスに連絡してください。

KAVE05100-E

The specified service is not installed.
指定されたサービスはインストールされていません

指定されたサービスはインストールされていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDおよびホスト名を指定してコマンドを再実行してください。サービスIDとホスト名は，jpctool service listコマンドを実行して確認してください。

KAVE05101-E

The service keyname is not specified.
サービスキー名が指定されていません

サービスキー名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

サービスキー名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05102-E

The collection-destination directory is not specified.

収集先ディレクトリ名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

収集先ディレクトリ名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05103-E

The name of the specified collection-destination directory is incorrect.

指定された収集先ディレクトリ名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい収集先ディレクトリを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05104-E

The collection-destination directory cannot be accessed.

収集先ディレクトリの権限が不正，またはディスク容量不足のため，ディレクトリにアクセスできません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい権限のディレクトリ，または十分なディスク容量があるディレクトリを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05105-E

The collection-destination directory was not found.

収集先ディレクトリ名がありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい収集先ディレクトリ名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05106-E

The name of the backup-file directory is not specified.
バックアップディレクトリ名が指定されていません

退避ファイルのディレクトリ名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップファイルのディレクトリ名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05107-E

The name of the backup-file directory is incorrect.
指定されたバックアップディレクトリ名が不正です

指定されたバックアップファイルのディレクトリ名の長さが制限を超えているか，または形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいバックアップファイルのディレクトリを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05108-E

The start, stop or setup command is being executed.
起動・停止コマンドもしくはセットアップコマンドが実行中です

jpcspm startコマンド，jpcspm stopコマンド，またはjpcconf portコマンドの実行中に，コマンドを実行しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

jpcspm startコマンド，jpcspm stopコマンド，またはjpcconf portコマンドが終了してから，コマンドを再実行してください。

KAVE05110-E

The host name is not specified.
論理ホスト名が指定されていません

論理ホスト名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05111-E

The environment directory is not specified.
環境ディレクトリが指定されていません

環境ディレクトリが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

環境ディレクトリを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05112-E

The specification of the file name is incorrect.
ファイル名の指定に誤りがあります

ファイル名の指定に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいファイル名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05113-E

The file name is not specified.
ファイル名が指定されていません

ファイル名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ファイル名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05114-E

You do not have permission to access the specified environment directory. (dir=環境ディレクトリ)
指定された環境ディレクトリにアクセスできません（dir=環境ディレクトリ）

指定された環境ディレクトリにアクセスできません。原因として次のことが考えられます。

ディレクトリが存在しない

アクセス権限がない

ディスク容量が不足している

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したディレクトリを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05115-E

Multiple logical hosts cannot be set for the Manager service.
Managerサービスに複数の論理ホストをセットアップすることはできません

Performance Managementシステムに，すでに論理ホストセットアップされたPFM - Managerがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

不要となったPFM - Managerサービスの論理ホスト環境を削除したあと，コマンドを再実行してください。

KAVE05116-E

The environment directory was already set up for the specified logical host. (lhost=論理ホスト名, dir=環境ディレクトリ)
指定された論理ホストには既に環境ディレクトリが設定されています（lhost=論理ホスト名，dir=環境ディレクトリ）

既存の論理ホストに対してサービスを追加する場合，すでに設定されている環境ディレクトリ以外のディレクトリを指定することはできません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホストが使用している環境ディレクトリを指定するか，または環境ディレクトリを指定しないで，コマンドを再実行してください。

KAVE05117-E

Manager is set up for a logical host, so the processing of Manager for a physical host cannot be executed.
Managerは論理ホストセットアップされているため物理ホストのManagerに対する処理は実行できません

PFM - Managerは論理ホストセットアップされているため，物理ホストのPFM - Managerに対する処理は実行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホストオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05118-E

The service required for set up of a logical host does not exist.
論理ホストセットアップの必要なサービスが存在しません

論理ホストセットアップに必要なサービスがありませんでした。原因として，次のことが考えられます。

サービスキーに「all」を指定した場合，論理ホスト対応のPFM - Agentサービスがない

サービスはすでに論理ホストセットアップされている

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

インストールされているプロダクトや論理ホストオプションの指定を確認してください。

KAVE05119-E

The specified service is not set up for a logical host.
指定されたサービスは論理ホストセットアップされていません

指定されたサービスは論理ホストセットアップされていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

サービスが論理ホストセットアップされているか，また論理ホストオプションの指定は正しいか確認してください。

KAVE05120-E

The specified file does not exist. (file=ファイル名)
指定されたファイルが存在しません（file=ファイル名）

指定されたファイルがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいファイル名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05121-E

An attempt to access the specified file failed. (file=ファイル名)
指定されたファイルへのアクセスに失敗しました（file=ファイル名）

指定されたファイルのアクセスに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ファイルに対するアクセス権限などを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05122-E

An attempt to open the specified file failed. (file=ファイル名)
指定されたファイルのオープンに失敗しました（file=ファイル名）

指定されたファイルのオープンに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいファイル名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05123-E

A logical host is set up, so the specified service cannot be started. (servicekey=サービスキー)
論理ホストセットアップされているため指定されたサービスは起動できません（servicekey=サービスキー）

論理ホストがセットアップされているため，指定されたサービスは起動できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホストオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05124-E

A set up logical host does not exist.
セットアップされている論理ホストが存在しません

Performance Managementのプログラムのサービスとしてセットアップされている論理ホストがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい論理ホストオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05125-I

Deleting the logical host environment. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境を削除しています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

論理ホスト環境を削除しています。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05126-I

The logical host environment was deleted. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境が削除されました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

論理ホスト環境が削除されました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05127-E

An attempt to delete the logical host environment failed. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境の削除に失敗しました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

セットアップされている論理ホストがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05128-E

An instance environment exists, so the logical host environment deletion is not possible. (servicekey=サービスキー)
インスタンス環境が存在するため論理ホストの削除処理を行えません（servicekey=サービスキー）

インスタンス環境が存在するため，論理ホストの削除処理ができません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト上にあるインスタンスをすべて削除したあとに，コマンドを再実行してください。

KAVE05129-E

The service required for deletion of the logical host does not exist.
論理ホスト削除処理の必要なサービスが存在しません

論理ホスト削除処理に必要なサービスがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

コマンドの引数および論理ホスト環境を確認してください。

KAVE05132-E

A physical host definition cannot be set because a logical host is already set up.
論理ホストがセットアップされているため物理ホストの定義は設定できません

論理ホストがセットアップされているため，物理ホストの定義は設定できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホストオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05133-E

A physical host definition cannot be referenced because a logical host is set up.
論理ホストがセットアップされているため物理ホストの定義は参照できません

論理ホストがセットアップされているため，物理ホストの定義は参照できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホストオプションを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05134-E

The service key (サービスキー) cannot be specified.
サービスキー（サービスキー）は指定できません

対象外のサービスキーが指定されました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスキーを指定したか確認してください。

KAVE05135-E

A service that is not supported for the specified sub-command is specified. (subcmd=サブコマンド名, service=サービスキー)
指定されたサブコマンドに対応していないサービスが指定されました（subcmd=サブコマンド名，service=サービスキー）

指定されたサブコマンドに，対応していないサービスが指定されました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサブコマンド名またはサービスキーを指定したか確認してください。

KAVE05136-I

The logical host startup information listing ended normally.
論理ホスト起動情報の表示処理が正常終了しました

論理ホスト起動情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05137-E

The logical host startup information listing ended abnormally.
論理ホスト起動情報の表示処理が異常終了しました

論理ホスト起動情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05138-E

The environment directory cannot be accessed. (dir=ディレクトリ名)
環境ディレクトリにアクセスできません（dir=ディレクトリ名）

環境ディレクトリにアクセスできません。

(S)

コマンドの実行時
コマンドの実行を中止します。

インストール時
処理を続行します。

(O)

次のことを確認してください。

コマンドの実行時
指定したディレクトリがあるかどうか。
コマンドを待機系ノードで実行していないか。

インストール時
実行系ノードでインストールを実行している場合は，環境ディレクトリが存在する共有ディスクがマウントされているかどうかを確認してください。なお，待機系ノードでインストールが正常終了している場合は，このメッセージの出力による影響はありません。

KAVE05139-I

The export processing of the logical host environment definition file ended normally.
論理ホスト環境定義ファイルのエクスポート処理が正常終了しました

論理ホスト環境定義ファイルのエクスポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05140-I

The import processing of the logical host environment definition file ended normally.
論理ホスト環境定義ファイルのインポート処理が正常終了しました

論理ホスト環境定義ファイルのインポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05141-E

The export processing of the logical host environment definition file ended abnormally.
論理ホスト環境定義ファイルのエクスポート処理が異常終了しました

論理ホスト環境定義ファイルのエクスポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05142-E

The import processing of the logical host environment definition file ended abnormally.
論理ホスト環境定義ファイルのインポート処理が異常終了しました

論理ホスト環境定義ファイルのインポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05143-E

A service is running, so the processing is not possible.
サービスが起動中のため処理を行えません

サービスが起動中のため，処理を実行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト環境の作成または削除する場合，次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

PFM - Managerサービスの論理ホスト環境作成または削除の場合，同一ホスト内のすべてのサービスが停止しているか。

PFM - Agentサービスの論理ホスト環境削除の場合，削除対象となるPFM - Agentの論理ホストサービスが停止しているか。

指定した論理ホスト内で最後のサービスを削除する場合，同一論理ホスト名のAction Handlerサービスが停止しているか。

サービスの起動・停止処理中の場合にもこのメッセージが出力されることがありますので，サービスが完全に停止したことを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05144-E

The import file format is invalid. (file=ファイル名)
インポートファイル形式が不正です（file=ファイル名）

インポートファイル形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいインポートファイルを指定し，コマンドを再実行してください。

KAVE05145-E

The logical host service is running, so the processing is not possible. (lhost=論理ホスト名)
論理ホスト起動のサービスが起動中のため処理を行えません（lhost=論理ホスト名）

論理ホスト起動のサービスが起動中のため，処理を実行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト起動のサービスを停止し，コマンドを再実行してください。サービスの起動・停止処理に時間が掛かっている場合にもこのメッセージが出力されることがありますので，サービスが完全に停止したことを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05146-Q

The file already exists. Do you want to update the file? (Y/N)
指定されたファイルが存在します。更新しますか？（Y/N）

指定されたファイルはあります。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ，ファイルを更新し処理を続行します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合は，コマンドの実行を中止します。

(O)

指定されたファイルが上書きされてよいか確認してください。

KAVE05147-E

The export processing of the logical host environment definition file was cancelled.
論理ホスト環境定義ファイルのエクスポート処理を中止しました

ファイル更新確認で「Y」以外が押下されたため，エクスポート処理を中止します。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

既存のファイルをバックアップするかまたは指定ファイル名を変更するなどして，コマンドを再実行してください。

KAVE05148-E

The jp1pc directory does not exist in the environment directory on the specified logical host. (lhost=論理ホスト名, dir=環境ディレクトリ)
指定された論理ホストの環境ディレクトリにはjp1pcディレクトリが存在しません（lhost=論理ホスト名，dir=環境ディレクトリ）

セットアップされた論理ホストの環境ディレクトリにはjp1pcディレクトリがありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定した論理ホストの環境ディレクトリにjp1pcディレクトリがあるか確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05149-E

The environment directory cannot be created because the jp1pc directory already exists in the specified directory. (dir=ディレクトリ名)
指定されたディレクトリには既にjp1pcディレクトリが存在するため環境ディレクトリを作成できません（dir=ディレクトリ名）

指定されたディレクトリにはすでにjp1pcディレクトリがあるため，環境ディレクトリを作成できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

jp1pcディレクトリが存在しないディレクトリを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05150-Q

A logical host environment that is not in the import file exists. Do you want to delete the logical host environment? (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー) (Y/N) [N]:
インポートファイルに存在しない論理ホスト環境が存在します。削除してもよろしいですか？（lhost=論理ホスト名，servicekey=サービスキー）（Y/N）［N］:

インポートファイルに指定されていない論理ホスト環境が，インポート先の論理ホスト上にあります。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ論理ホスト環境を削除します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合は，論理ホスト環境を削除しません。

(O)

指定された論理ホスト環境が削除されてもよいか確認してください。

KAVE05151-Q

Do you want to create the specified logical host environment? (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー) (Y/N) [Y]:
指定された論理ホスト環境を作成します。よろしいですか？（lhost=論理ホスト名，servicekey=サービスキー）（Y/N）［Y］:

インポートファイルに，新しく追加された論理ホスト環境があります。

(S)

「N」または「n」を指定した場合だけ，論理ホスト環境を作成しません。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合は，論理ホスト環境を作成します。

(O)

指定された論理ホスト環境が作成されてもよいか確認してください。

KAVE05152-Q

A logical host environment that is not in the import file exists. Do you want to delete the logical host environment? (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名) (Y/N) [N]:
インポートファイルに存在しない論理ホスト環境が存在します。削除してもよろしいですか？（lhost=論理ホスト名，servicekey=サービスキー，inst=インスタンス名）（Y/N）［N］:

インポートファイルに指定されていない論理ホスト環境が，インポート先の論理ホスト上にあります。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ論理ホスト環境を削除します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合は，論理ホスト環境を削除しません。

(O)

指定された論理ホスト環境が削除されてもよいか確認してください。

KAVE05153-Q

Do you want to create the specified logical host environment? (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名) (Y/N) [Y]:
指定された論理ホスト環境を作成します。よろしいですか？（lhost=論理ホスト名，servicekey=サービスキー，inst=インスタンス名）（Y/N）［Y］:

インポートファイルに，新しく追加された論理ホスト環境があります。

(S)

「N」または「n」を指定した場合だけ論理ホスト環境を作成しません。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合は，論理ホスト環境を作成します。

(O)

指定された論理ホスト環境が作成されてもよいか確認してください。

KAVE05154-E

The Windows service(Windows サービス名) is marked as a target of deletion.
Windowsサービス（Windowsサービス名）は削除の対象としてマークされています

Windowsサービスがすでに削除の対象としてマークされています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

システムを再起動して，削除を完了してください。

KAVE05155-I

The creating of the logical host environment will now be skipped. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境の作成処理をスキップします（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

論理ホスト環境の作成処理をスキップします。

(S)

論理ホスト環境の作成処理をスキップします。

KAVE05156-I

The deleting of the logical host environment will now be skipped. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名)
論理ホスト環境の削除処理をスキップします（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名）

論理ホスト環境の削除処理をスキップします。

(S)

論理ホスト環境の削除処理をスキップします。

KAVE05157-I

The creating of the logical host environment will now be skipped. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
論理ホスト環境の作成処理をスキップします（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

論理ホスト環境の作成処理をスキップします。

(S)

論理ホスト環境の作成処理をスキップします。

KAVE05158-I

The deleting of the logical host environment will now be skipped. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
論理ホスト環境の削除処理をスキップします（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

論理ホスト環境の削除処理をスキップします。

(S)

論理ホスト環境の削除処理をスキップします。

KAVE05159-E

The environment directory cannot be created because the specified directory does not exist. (dir=ディレクトリ)
指定されたディレクトリが存在しないため環境ディレクトリを作成できません（dir=ディレクトリ）

指定されたディレクトリがないため，環境ディレクトリを作成できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

存在するディレクトリを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05160-W

Processing is skipped because the service is running. (servicekey=サービスキー)
サービスが起動中のため処理をスキップします（servicekey=サービスキー）

サービスが起動中のため，処理をスキップします。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

jpctool service listコマンドを使用して，サービスの起動状態を確認してください。サービスの起動・停止処理に時間が掛かっている場合にもこのメッセージが出力されることがありますので，サービスが完全に停止したことを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05161-E

The specification of the option is incorrect. (オプション)
オプションの指定に誤りがあります（オプション）

オプションの指定に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

コマンドのオプションを確認してください。

KAVE05162-I

The Store service is not supported for the process of creating indexes. (version=バージョン)
Storeサービスがインデックス作成処理に対応していません（version=バージョン）

Master StoreサービスまたはAgent StoreサービスのバージョンがStoreデータベースのインデックス作成処理に対応していません。Storeデータベースのインデックスは，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービス起動時に作成されます。

インデックス作成処理に対応しているバージョンは，次のとおりです。

06-70-/F以降

07-00-/B以降

(S)

インデックス作成処理をスキップします。

KAVE05163-E

An error occurred in the Windows service control manager. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Windowsのサービスコントロールマネージャでエラーが発生しました（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

サービスの起動処理中に，Windowsのサービスコントロールマネージャーでエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

次のことを確認したあと，jpcspm startコマンドを再実行してください。

ほかのWindowsサービスを同時に起動していないか

設定に誤りがないか

リソースが不足していないか

システムログおよび共通メッセージログにエラーの発生したサービスからのメッセージが出力されていないか

再実行してもこのメッセージが表示される場合，自動的にjpcspm startコマンドによってサービスの起動がリトライされる間隔および回数を，変更してください。リトライ間隔およびリトライ回数を変更する方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの起動と停止について説明している章を参照してください。

KAVE05164-E

The number of open files exceeded the system limit.
ファイルのオープン数がシステム制限値を超えました

システムの制限値を超えたため，ファイルのオープンに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはファイルオープンのシステム制限値を拡張してください。

KAVE05165-E

An I/O error occurred during processing.
処理中にI/Oエラーが発生しました

処理中にI/Oエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ファイルシステムの状態を確認してください。

KAVE05166-I

The host name will now be changed. (newhost=新ホスト名)
ホスト名の変更を開始します (newhost=新ホスト名)

ホスト名の変更を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05167-I

The host name was successfully changed. (newhost=新ホスト名)
ホスト名の変更は正常に終了しました (newhost=新ホスト名)

ホスト名の変更は正常に終了しました。

(S)

コマンドは正常終了しました。

KAVE05168-I

The logical host name will now be changed. (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)
論理ホスト名の変更を開始します (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)

論理ホスト名の変更を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05169-I

The logical host name was successfully changed. (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)
論理ホスト名の変更は正常に終了しました (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)

論理ホスト名の変更は正常に終了しました。

(S)

コマンドは正常終了しました。

KAVE05170-I

The setting used for acquiring the physical host name will now be changed. (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)
物理ホスト名の取得方法の設定を開始します (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)

物理ホスト名の取得方法の設定を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05171-I

The setting used for acquiring the physical host name was successfully changed. (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)
物理ホスト名の取得方法の設定は正常に終了しました (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)

物理ホスト名の取得方法の設定は正常に終了しました

(S)

コマンドは正常終了しました。

KAVE05172-I

The host information was successfully backed up. (dir=バックアップディレクトリ)
ホスト情報のバックアップに成功しました (dir=バックアップディレクトリ)

ホスト情報のバックアップは正常に終了しました。

(S)

処理を継続します。

KAVE05173-E

An attempt to back up host information has failed. (dir=バックアップディレクトリ)
ホスト情報のバックアップに失敗しました (dir=バックアップディレクトリ)

ホスト情報のバックアップに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05174-I

The backup of host information was successfully deleted. (dir=バックアップディレクトリ)
ホスト情報のバックアップの削除に成功しました (dir=バックアップディレクトリ)

ホスト情報のバックアップの削除は正常に終了しました。

(S)

処理を継続します。

KAVE05175-W

An attempt to delete the backup of host information has failed. (dir=バックアップディレクトリ)
ホスト情報のバックアップの削除に失敗しました (dir=バックアップディレクトリ)

ホスト情報のバックアップの削除に失敗しました。

(S)

処理を続行します

(O)

バックアップディレクトリを確認し，手動で削除してください。

KAVE05176-E

The specified alias name is invalid. (Host Alias Name =エイリアス名)
エイリアス名の指定に誤りがあります (Host Alias Name=エイリアス名)

エイリアス名の指定に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したエイリアス名について次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

32文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないか

IPアドレスを直接指定していないか

文字列に空白が含まれていないか

文字列“localhost”を指定していないか

KAVE05177-E

The alias name is the same as the logical host name. (Host Alias Name=エイリアス名)
論理ホスト名と同一名称のエイリアス名が指定されています (Host Alias Name=エイリアス名)

同一ホスト上の論理ホスト名と同一名称のエイリアス名が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

同一ホスト上に存在する論理ホスト名とは異なるエイリアス名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05178-E

The installed agent does not support the functionality for changing a physical host name.
物理ホスト名変更機能のサポート外のAgentがインストールされています

物理ホスト名変更機能のサポート外のPFM - Agentがインストールされています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

08-00より前のバージョンのPFM - Agentがインストールされているため，物理ホスト名取得方法を変更できません。実ホスト名を使用して運用してください。

KAVE05179-E

The specified host name is invalid. (host=ホスト名)
ホスト名の指定に誤りがあります (host=ホスト名)

ホスト名の指定に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

255文字（単位：バイト）より長い文字列を指定していないか

IPアドレスを直接指定していないか

文字列に空白が含まれていないか

文字列”localhost”が指定されていないか

KAVE05180-W

An attempt to set a port number failed because the port number information was duplicated. (service=サービスID)
複数のポート番号情報が存在するためポート番号の設定を解除しました (service=サービスID)

更新前に複数のポート番号固定情報が存在します。該当するサービスのポート番号固定の設定を解除しました。

(S)

該当するサービスのポート番号固定の設定を解除し，処理を継続します。

(O)

必要に応じて，該当するサービスのポート番号固定の設定を再度実施してください。

KAVE05181-E

An attempt to change the host name ended abnormally. (newhost=新ホスト名)
ホスト名の変更は異常終了しました (newhost=新ホスト名)

ホスト名の変更は異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってエラー要因を取り除いたあと，"-d"で指定したバックアップディレクトリから，バックアップしたデータや定義ファイルを書き戻した上で，jpcconf host hostnameコマンドを再実行してホスト名の変更をしてください。回復手順の詳細については，jpcconf host hostnameコマンドについて説明している章を参照してください。

ホスト名の変更が成功する前にPFMサービスを起動すると，PFMサービスの管理情報が不正になる場合があるため，ホスト名の変更が成功するまでPFMサービスは起動しないでください。

エラー要因が判明しないときは，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05182-E

An attempt to change the logical host name ended abnormally. (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)
論理ホスト名の変更は異常終了しました (oldhost=旧論理ホスト名, newhost=新論理ホスト名)

論理ホスト名の変更は異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってエラー要因を取り除いたあと，"-d"で指定したバックアップディレクトリから，バックアップしたデータや定義ファイルを書き戻した上で，jpcconf host hostnameコマンドを再実行して論理ホスト名の変更をしてください。回復手順の詳細については，jpcconf host hostnameコマンドについて説明している章を参照してください。

論理ホスト名の変更が成功する前にPFMサービスを起動するとPFMサービスの管理情報が不正になる場合があるため，論理ホスト名の変更が成功するまでPFMサービスは起動しないでください。

エラー要因が判明しないときは，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05183-E

An attempt to change the setting used for acquiring the physical host name ended abnormally. (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)
物理ホスト名の取得方法の設定は異常終了しました (mode=モード, Host Alias Name=エイリアス名)

物理ホスト名の取得方法の設定は異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってエラー要因を取り除いたあと，"-d"で指定したバックアップディレクトリから，バックアップしたデータや定義ファイルを書き戻した上で，jpcconf host hostmodeコマンドを再実行して物理ホスト名の取得方法の設定をしてください。回復手順の詳細については，jpcconf host hostmodeコマンドについて説明している章を参照してください。

物理ホスト名の取得方法の設定が成功する前にPFMサービスを起動するとPFMサービスの管理情報が不正になる場合があるため，物理ホスト名の取得方法の設定が成功するまでPFMサービスは起動しないでください。

エラー要因が判明しないときは，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05184-E

The new host name is not specified.
変更後のホスト名が指定されていません

変更後のホスト名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

変更後のホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05185-E

The backup directory is not specified.
バックアップディレクトリが指定されていません

バックアップディレクトリが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップディレクトリを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05186-E

The mode for acquiring the physical host name is not specified.
物理ホスト名取得方法が指定されていません

物理ホスト名取得方法が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

物理ホスト名取得方法を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05187-E

The alias name is not specified.
エイリアス名が指定されていません

エイリアス名が指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

エイリアス名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05188-E

The specified logical host name is the same as the physical host name. (lhost=論理ホスト名)
物理ホスト名と同一名称の論理ホスト名が指定されています (lhost=論理ホスト名)

物理ホスト名と同一名称の論理ホスト名が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

物理ホスト名と異なる論理ホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05189-E

The specified physical host name is the same as the logical host name. (lhost=論理ホスト名)
論理ホスト名と同一名称の物理ホスト名が指定されています (lhost=論理ホスト名)

論理ホスト名と同一名称の物理ホスト名が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト名と異なる物理ホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05190-E

An attempt to update the file failed. (file=ファイル名)
ファイルの更新処理に失敗しました (file=ファイル名)

ファイルの更新処理に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

jpcconf hostコマンド実行時に指定したバックアップファイルを書き戻し，コマンドを再実行してください。コマンドを再実行しても問題が解決しない場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05191-E

A specified argument cannot be specified in this environment. (argument=引数)
この環境では指定できない引数が指定されています (argument=引数)

この環境では指定できない引数が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

環境によって指定できない引数が指定されています。「2.　コマンド」を参照し，引数の説明を確認してください。

KAVE05192-E

A specified logical host name is already in use. (lhost=論理ホスト名)
セットアップされている論理ホスト名が指定されています (lhost=論理ホスト名)

セットアップされている論理ホスト名が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

セットアップされていない論理ホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05200-E

You do not have permission to execute the command.
コマンドの実行権限がありません

コマンドの実行権限がありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

コマンドの実行権限を確認してください。

KAVE05202-E

An unexpected exception has occurred. (rc1=保守コード1, rc2=保守コード2)
予期しないエラーが発生しました（rc1=保守コード1，rc2=保守コード2）

予期しないエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

システムログおよび共通メッセージログに出力されているメッセージを確認してください。問題が解決しない場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05203-E

Memory is insufficient.
メモリーが不足しています

メモリーが不足しているため，メモリーの確保に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。

KAVE05204-E

The disk capacity is insufficient.
ディスク容量が不足しています

ディスク容量が不足しているため，ファイルのアクセスに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

不要なファイルを削除するか，またはディスク容量を拡張してください。

KAVE05205-E

An error occurred in the network. (rc=保守コード)
ネットワークでエラーが発生しました（rc=保守コード）

TCP/IPの送受信でエラーが発生したか，または通信タイムアウトが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

通信先サーバの起動状況およびネットワークの状態を確認してください。

KAVE05206-E

The network environment is incorrect. (rc=保守コード)
ネットワーク環境が不正です（rc=保守コード）

TCP/IPの初期化に失敗したか，またはソケットの生成に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ローカルホストのネットワーク環境およびシステム環境を確認してください。

KAVE05209-E

The specified sub-command is invalid for the Master Manager, Master Store, Name Server or Status Server service.
指定されたサブコマンドはMaster Manager またはMaster Store またはName ServerまたはStatus Server サービスには発行できません

指定したコマンドは，Master Managerサービス，Master Storeサービス，Name Serverサービス，またはStatus Serverサービスには発行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05212-E

Specified logical hostname is not set up. (lhost=論理ホスト名)
指定された論理ホスト名はセットアップされていません（lhost=論理ホスト名）

指定された論理ホスト名はセットアップされていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

論理ホスト名を確認してコマンドを再実行してください。

KAVE05213-E

The system environment is incorrect. (rc=保守コード)
システム環境が不正です（rc=保守コード）

システム環境が不正です。システムファイルが不当に削除されたか，またはアクセス権が変更されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

コマンド実行時に出力された場合は，共通メッセージの直前のメッセージを参照してください。直前にメッセージがない場合は，Performance Managementを再インストールしてください。

KAVE05215-E

Processing cannot continue because Name Server is not running.
Name Server が起動していないため続行できません

Name Serverサービスが起動していません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Managerサービスを起動してコマンドを再実行してください。

KAVE05216-E

Processing cannot continue because Master Manager is not running.
Master Manager が起動していないため続行できません

Master Managerサービスが起動していません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Managerサービスを起動してコマンドを再実行してください。

KAVE05217-E

A host IP address could not be resolved.
IP アドレスが解決できないホストがあります

hostsファイルまたはDNS環境に必要なホスト情報が設定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

hostsファイルまたはDNS環境に必要なホスト情報を設定したあと，コマンドを再実行してください。

該当ホストのホスト名のIPアドレスが解決できるか，Performance Managementシステムの各マシンについてホスト名のIPアドレスが解決できるかを確認し，jpchostsファイル，hostsファイル，またはDNS環境に必要なホスト情報を設定したあと，コマンドを再実行してください。

詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。

KAVE05222-E

Parsing failed. There is a parse error near オプション.
オプションの解析でエラーが発生しました（オプションの近くに誤りがあります）

オプションの解析に失敗しました。表示された文字の近くで指定した文字に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

正しいパラメーターを指定してください。

KAVE05223-E

The specified message text is too long.
指定されたメッセージテキストの長さが制限を超えています

指定されたメッセージテキストの長さが制限を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

メッセージテキストを正しく指定してください。

KAVE05224-E

オプション is defined more than once.
オプション が複数指定されました

オプションで示されたオプションは，複数回指定できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターを正しく指定してください。

KAVE05225-E

An operand of option オプション名 is missing.
オプション オプション名 のオペランドがありません

オプションで示されたオプションの値が指定されていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターを正しく指定してください。

KAVE05226-E

The specification of the operand パラメーター is incorrect.
オペランドの指定に誤りがあります（パラメーターが不正です）

パラメーターで示されたパラメーターの指定に誤りがあります。指定されたパラメーターの値は，利用できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターを正しく指定してください。

KAVE05227-E

Processing was terminated because a signal was received.
シグナルを受信したため処理を中断しました

シグナルを受信したため処理を中断しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

KAVE05228-E

The Store database files could not be accessed.
Storeデータベースのファイルにアクセスできません

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスのデータベースファイルにアクセスできません。データベースファイルまたはディレクトリのファイル権限が不正に変更されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスのデータベースファイルまたはディレクトリのファイル権限を変更した場合は，元に戻したあと，コマンドを再実行してください。

KAVE05229-E

The specified sub-command is invalid for the Name Server or Status Server service.
指定されたサブコマンドはName Server またはStatus Serverサービスには発行できません

指定されたサブコマンドはName Serverサービス，またはStatus Serverサービスには発行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいサービスIDを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05230-E

The specified instance name is not set up. (inst=インスタンス名)
指定されたインスタンス名はセットアップされていません（inst=インスタンス名）

指定されたインスタンス名は，セットアップされていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいインスタンス名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05231-W

Processing is skipped because the service has stopped. (service=サービスID)
サービスが停止しているため処理をスキップします（service=サービスID）

サービスが停止しているため処理をスキップしました。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

サービスが起動されているか確認してコマンドを再実行してください。

KAVE05232-E

Because backup or export was being processed, the request was refused.
バックアップまたはエクスポート処理中のため要求が拒否されました

バックアップまたはエクスポート処理中のため，要求が拒否されました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

バックアップまたはエクスポートが終了してから再実行してください。

KAVE05233-W

Processing is skipped because the service is running. (service=サービスID)
サービスが起動中のため処理をスキップします（service=サービスID）

サービスが起動中のため処理をスキップします。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，サービスの起動状態を確認してください。

KAVE05234-E

The communication time-out occurred.
通信タイムアウトが発生しました

通信時にタイムアウトが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

通信しているサービスが停止していないか

多量のデータ処理に時間が掛かっていないか
jpctool db dumpコマンドの場合は，次のように対処して処理するデータ量を少なくしてください。
・コマンドのオプションで指定する開始日時および終了日時の間隔を狭める
・コマンドのオプションで指定するレコードIDに，ワイルドカード文字を使用しないで特定のレコードIDを指定する

KAVE05235-E

The backup processing was interrupted because the Store service stopped. (service=サービスID)
Storeサービス停止によりバックアップ処理を中断しました（service=サービスID）

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止したため，バックアップ処理を中断しました。

(S)

バックアップ処理を中断します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを起動したあと，バックアップ処理を再実行してください。また，このメッセージが出力された際にバックアップしたデータをリストアしないでください。

KAVE05236-E

The dump processing was interrupted because the Store service stopped. (service=サービスID, dbid=データベースID)
Storeサービス停止によりエクスポート処理を中断しました（service=サービスID，dbid=データベースID）

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが停止したため，エクスポート処理を中断しました。

(S)

エクスポート処理を中断します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを起動したあと，エクスポート処理を再実行してください。

KAVE05237-E

The service did not return the response to the request of the command in time. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, rc=保守コード)
サービスは時間内にコマンドの要求に対する応答を返しませんでした（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，rc=保守コード）

サービスは，時間内にコマンドの要求に対して応答を返しませんでした。このエラーが発生する原因として，次のことが考えられます。

サービスの状態がビジーになっている。

UNIX版のサービス起動処理でエラーが発生し，サービスが起動されていない。

(S)

コマンドの実行を中止します。PFM - Web Consoleとの連携機能で，PFM - Web Consoleサービスの停止処理を行っている場合は，PFM - Web Consoleの処理だけを中止します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行してサービスの状態を確認してください。サービスが長時間ビジー状態から回復しない場合は，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05238-W

The service will now forcibly stop because the service does not respond. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, option=オプション)
サービスが応答しないためサービスを強制停止します（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，option=オプション）

サービスが時間内に停止しませんでした。指定されたオプションで，サービスを強制停止します。

(S)

サービスを強制停止します。

KAVE05239-E

An error occurred in archiving files.

tarコマンドによるファイルアーカイブ処理でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

標準エラー出力の内容を参照して障害要因を取り除いてください。

KAVE05240-E

An error occurred in compressing the archive.

compressコマンド，またはgzipコマンドでのアーカイブ圧縮処理でエラーが発生しました。

(S)

圧縮処理を実行しないで処理を続行します。

(O)

compressコマンドまたはgzipコマンドがインストールされているか確認してください。インストールされていない場合はインストールして，採取した保守資料を手動で圧縮してください。

上記以外の場合は，標準エラー出力の内容を参照して障害要因を取り除いてください。

KAVE05241-E

The file copying failed because the disk capacity is insufficient or the destination path is too long.

収集ファイルのコピー処理でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

格納先ドライブのディスク空き容量が十分あるか確認してください。空き容量が十分な場合，収集ファイルのパスが長過ぎてコピーに失敗したおそれがあります。この場合，格納先ディレクトリ名を短くして再度実行してください。

KAVE05242-W

An attempt to acquire additional information of an agent failed. (servicekey=サービスキー, rc=リターンコード)
エージェントの追加情報取得に失敗しました（servicekey=サービスキー，rc=リターンコード）

エージェントの追加情報取得に失敗しました。

(S)

処理を続行します。

KAVE05243-Q

A port number that does not exist in the import file exists in the services file. Do you want to delete it? (service=サービス名,port=ポート番号) (Y/N) [N]:
インポートファイルに存在しないポート番号がservicesファイルに存在します。削除してもよろしいですか？（service=サービス名，port=ポート番号）（Y/N）［N］:

インポートファイルに指定されていないポート番号がservicesファイルにあります。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけポート番号を削除します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合，ポート番号を削除しません。

(O)

指定されたポート番号が削除されてもよいか確認してください。

KAVE05244-Q

The specified port number is registered in the services file. Is this OK? (service=サービス名, port=ポート番号) (Y/N) [Y]:
指定されたポート番号をservicesファイルに登録します。よろしいですか？（service=サービス名，port=ポート番号）（Y/N）［Y］:

指定されたポート番号をservicesファイルに登録します。

(S)

「N」または「n」を指定した場合だけポート番号をservicesファイルに登録しません。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合，servicesファイルに登録します。

(O)

指定されたポート番号がservicesファイルに登録されてもよいか確認してください。

KAVE05245-E

The specified port number is already in use by another service. (service=サービス名, port=ポート番号)
指定されたポート番号は他のサービスによって既に使用されています（service=サービス名，port=ポート番号）

指定されたポート番号は，ほかのサービスによってすでに使用されているため，ポート番号をservicesファイルに登録できません。

(S)

servicesファイルに対するポート番号の登録処理をスキップします。

(O)

ポート番号を確認し，servicesファイルで使用されていないポート番号を指定してください。

KAVE05246-Q

The same service name exists in the services file but the port number is different. Do you want to change the port number from (旧ポート番号) to (新ポート番号)? (service=サービス名) (Y/N) [Y]:
servicesファイルに同一のサービス名が存在しますが，ポート番号が異なります。ポート番号を（旧ポート番号）から（新ポート番号）に変更しますか？（service=サービス名）（Y/N）［Y］:

同一のサービス名がservicesファイルにありますが，ポート番号が異なります。

(S)

「N」または「n」を指定した場合だけservicesファイルのポート番号を変更しません。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合，servicesファイルのポート番号を変更します。

(O)

servicesファイルのポート番号が変更されてもよいか確認してください。

KAVE05247-I

The setup of the JP1/IM monitoring object cooperative function will now start.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップを開始します

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップを起動しました。

(S)

コマンドが正常に起動しました。

KAVE05248-I

The unsetup of the JP1/IM monitoring object cooperative function will now start.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップを開始します

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップを起動しました。

(S)

コマンドが正常に起動しました。

KAVE05249-E

The JP1/Base software installation directory cannot be acquired.
JP1/Base製品のインストールディレクトリが取得できません

レジストリーの参照に失敗しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

JP1/Baseがインストールされているか確認してください。インストールされていない場合は，再インストールし，セットアップを実行してください。

KAVE05250-E

The adapter command does not exist.
アダプタコマンドが存在しません

PFM - Managerが正しくインストールされていません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

PFM - Managerを再インストールして，正しくセットアップしてください。

KAVE05251-E

An adapter command configuration file storage directory does not exist.
アダプタコマンド設定ファイル格納ディレクトリが存在しません

アダプターコマンド設定ファイル格納ディレクトリがありません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

要因として，次のディレクトリがないことが考えられます。

Windows：JP1/Baseのインストール先フォルダ¥plugin¥conf¥

UNIX：/opt/jp1base/plugin/conf/

JP1/Base製品がインストールされているか，またアダプターコマンド設定ファイル格納ディレクトリが削除されていないかを確認してください。削除されている場合，再インストールし，セットアップを実行してください。

KAVE05252-E

An attempt to delete the adapter command configuration file failed.
アダプタコマンド設定ファイルの削除に失敗しました

アダプターコマンド設定ファイルの削除に失敗しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

再度セットアップを実行してください。

KAVE05253-E

An attempt to create the adapter command configuration file failed.
アダプタコマンド設定ファイルの生成に失敗しました

アダプターコマンド設定ファイルの生成に失敗しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

再度セットアップを実行してください。

KAVE05254-I

An adapter command configuration file does not exist.
アダプタコマンド設定ファイルは存在しません

削除対象のアダプターコマンド設定ファイルがありません。

(S)

処理を続行します。

KAVE05255-I

An attempt to set up the JP1/IM monitoring object cooperative function ended normally.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップは正常に終了しました

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップは正常終了しました。

(S)

コマンドは正常終了しました。

KAVE05256-I

An attempt to unset up the JP1/IM monitoring object cooperative function ended normally.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップは正常に終了しました

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップは正常終了しました。

(S)

コマンドは正常終了しました。

KAVE05257-E

The JP1/PFM installation directory cannot be acquired.
JP1/PFM製品のインストールディレクトリが取得できません

レジストリーの参照に失敗しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

JP1/Baseがインストールされているか確認してください。インストールされていない場合は，再インストールし，セットアップを実行してください。

KAVE05258-E

The setup key is not specified.
セットアップキーが指定されていません

引数の指定がありません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

再度セットアップを実行してください。

KAVE05259-E

An attempt to set up the JP1/IM monitoring object cooperative function ended abnormally.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップは異常終了しました

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のセットアップは異常終了しました。

このメッセージの前に要因を表すメッセージが表示されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05260-E

An attempt to unset up the JP1/IM monitoring object cooperative function ended abnormally.
JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップは異常終了しました

JP1/IM監視オブジェクト連携機能のアンセットアップは異常終了しました。

このメッセージの前に要因を表すメッセージが表示されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05261-I

The port number deletion processing will now be skipped. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号の削除処理をスキップします（service=サービス名，port=ポート番号）

ポート番号の削除処理をスキップします。

(S)

ポート番号の削除処理をスキップします。

KAVE05262-I

The port number registration processing will now be skipped. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号の登録処理をスキップします（service=サービス名，port=ポート番号）

ポート番号の登録処理をスキップします。

(S)

ポート番号の登録処理をスキップします。

KAVE05263-I

The port number update processing will now be skipped. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号の更新処理をスキップします（service=サービス名，port=ポート番号）

ポート番号の更新処理をスキップします。

(S)

ポート番号の更新処理をスキップします。

KAVE05264-W

The collection of database information is skipped because the service is running. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
サービスが起動中のためデータベース情報の採取処理をスキップします（service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名）

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが起動中のためデータベース情報の採取処理をスキップします。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。また，シングルインスタンスエージェントのサービスの場合は，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

データベース情報の採取処理をスキップします。

(O)

データベース情報を採取する場合は，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを停止してからコマンドを再実行してください。

KAVE05265-E

The processing is not possible because the Store service or restore command is accessing the Store database.
StoreサービスもしくはリストアコマンドがStoreデータベースにアクセス中であるため処理を行えません

Master StoreサービスまたはAgent StoreサービスまたはリストアコマンドがStoreデータベースにアクセス中のため，処理できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスを停止させるか，またはリストアコマンドを終了させてからコマンドを再実行してください。

KAVE05266-E

The backup command was interrupted because Master Manager stopped.
Master Manager停止によりバックアップコマンドを中断しました

Master Managerサービスが停止したため，jpctool db backupコマンドを中断しました。

(S)

jpctool db backupコマンドは中断しますが，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスでのバックアップ処理は継続されます。

(O)

コマンド中断後に継続処理されているバックアップ処理の終了状態を確認するには，Storeデータベースのバックアップ先ディレクトリの世代番号「01」ディレクトリ下に出力されているBACKUP.LOGファイルを参照してください。「Ended normally.」と出力されていれば，処理は正常に終了しています。

KAVE05267-E

The dump command was interrupted because Master Manager stopped. (dbid=データベースID)
Master Manager停止によりエクスポートコマンドを中断しました（dbid=データベースID）

Master Managerサービスが停止したため，jpctool db dumpコマンドを中断しました。

(S)

jpctool db dumpコマンドは中断しますが，Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスでのエクスポート処理は継続されます。

(O)

コマンド中断後に継続処理されているエクスポート処理の終了状態を確認するには，Storeデータベースのエクスポート先ディレクトリ下に出力されているDUMP.LOGファイルを参照してください。「Ended normally.」と出力されていれば，処理は正常に終了しています。

KAVE05268-E

An attempt to communicate with the Store service has failed. (service=サービスID)
Storeサービスへの通信に失敗しました（service=サービスID）

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスへの通信に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

サービスの起動状態を確認してください。

サービスは起動しているか

通信接続できるか

接続先PFM - Managerは正しいか

KAVE05269-E

A file I/O error occurred in processing of the Store database. (service=サービスID)
StoreサービスでファイルI/Oエラーが発生しました（service=サービスID）

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスのファイル処理でI/Oエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが稼働しているシステムのファイルシステムの状態を確認してください。

KAVE05270-E

An attempt to create a backup or export process has failed. (service=サービスID)
バックアップまたはエクスポートを行うプロセスの生成に失敗しました（service=サービスID）

バックアップまたはエクスポートを実行するプロセスの生成に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

Master StoreサービスまたはAgent Storeサービスが稼働しているシステムでメモリー不足が発生していないか確認してください。

KAVE05271-E

The processing to import the alarm definition ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義のインポート処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム定義のインポート処理が異常終了しました。

(S)

ほかにインポートするアラーム定義がある場合は処理を継続します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05272-I

The processing to import the alarm definition ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義のインポート処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム定義のインポート処理が正常終了しました。

(S)

ほかにインポートするアラーム定義がある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05273-I

The processing to import the alarm definition was skipped. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義のインポート処理をスキップしました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの上書き確認で「N」または「n」以外の文字が応答されたため，アラーム定義のインポート処理をスキップします。

(S)

ほかにインポートするアラーム定義がある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05274-Q

An alarm with the same name already exists. Would you like to overwrite it? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名) (Y/N)
アラームがすでに存在します。上書きしてもよろしいですか? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名) (Y/N)

アラーム定義をインポートしようとしましたが，すでにアラームが存在します。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ上書きします。それ以外の文字を応答した場合は上書きしません。

(O)

指定したアラームを上書きしてもよいか確認してください。

KAVE05275-E

An alarm table with a different data model version exists. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, ver=データモデルバージョン)
データモデルバージョンの異なるアラームテーブルが存在します (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名 ver=データモデルバージョン)

アラーム定義をインポートしようとしましたが，すでにデータモデルバージョンが異なるアラームテーブルが存在します。

(S)

アラーム定義のインポート処理を中止します。

(O)

アラーム定義のデータモデルバージョンを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05276-E

The processing to export the alarm definition was cancelled.
アラーム定義のエクスポート処理を中止しました

ファイル更新確認で「N」または「n」以外が押下されたため，アラーム定義のエクスポート処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

エクスポート先のファイルが正しいかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05277-I

The processing to export the alarm definition ended normally.
アラーム定義のエクスポート処理が正常終了しました

アラーム定義のエクスポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05278-E

The processing to export the alarm definition ended abnormally.
アラーム定義のエクスポート処理が異常終了しました

アラーム定義のエクスポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05279-I

The processing to display the alarm definition ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラーム定義の表示処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラーム定義の表示処理が正常終了しました。jpctool alarm listコマンドで-keyだけを指定した場合は，アラーム名称は表示されません。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05280-E

The processing to display the alarm definition ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラーム定義の表示処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラーム定義の表示処理が異常終了しました。jpctool alarm listコマンドで-keyだけを指定した場合は，アラーム名称は表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05281-E

The specified alarm table does not exist. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
指定したアラームテーブルは存在しません (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

指定したアラームテーブルは存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

アラームテーブルの指定が正しいかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05282-E

The specified alarm does not exist. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
指定したアラームは存在しません (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

指定したアラームは存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

アラームの指定が正しいかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05283-E

The processing to bind the alarm table ended abnormally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルのバインド処理が異常終了しました (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルのバインド処理が異常終了しました。

(S)

ほかにバインドするエージェントが存在する場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05284-E

The agent that corresponds to the specified service ID does not exist.
指定されたサービスIDに該当するエージェントが存在しません

指定されたサービスIDに該当するエージェントが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したサービスIDが正しいかを確認し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05285-I

The processing to bind the alarm table ended normally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルのバインド処理が正常終了しました (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルのバインド処理が正常終了しました。

(S)

ほかにバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05286-E

The processing to unbind the alarm table ended abnormally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルのアンバインド処理が異常終了しました (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルのアンバインド処理が異常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05287-I

The processing to unbind the alarm table ended normally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルのアンバインド処理が正常終了しました (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルのアンバインド処理が正常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05288-W

The alarm table is not bound to the specified agent. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
指定したエージェントにアラームテーブルはバインドされていません (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

指定したエージェントにアラームテーブルはバインドされていません。

-allオプションを指定した場合は，alarm table=アラームテーブル名は表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

アラームテーブルがバインドされているエージェントを確認し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05289-E

Alarm activation failed. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの有効化に失敗しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの有効化に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05290-I

Alarm activation succeeded. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの有効化に成功しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの有効化に成功しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05291-E

Alarm deactivation failed. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの無効化に失敗しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの無効化に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05292-I

Alarm deactivation succeeded. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの無効化に成功しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの無効化に成功しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05293-E

The processing to copy the alarm ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名, name=コピー先の名称)
アラームのコピー処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名, name=コピー先の名称)

アラームのコピー処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05294-E

The processing to copy the alarm table ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, name=コピー先の名称)
アラームテーブルのコピー処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, name=コピー先の名称)

アラームテーブルのコピー処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05295-I

The processing to copy the alarm ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名, name=コピー先の名称)
アラームのコピー処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名, name=コピー先の名称)

アラームのコピー処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05296-I

The processing to copy the alarm table ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, name=コピー先の名称)
アラームテーブルのコピー処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, name=コピー先の名称)

アラームテーブルのコピー処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05297-E

An alarm with the specified name already exists. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
指定された名称のアラームはすでに存在します (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

指定された名称のアラームはすでに存在します。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したアラームテーブル内のアラーム名を確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05298-E

An alarm table with the specified name already exists. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
指定された名称のアラームテーブルはすでに存在します (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

指定された名称のアラームテーブルはすでに存在します。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したサービスキーで定義されているアラームテーブル名を確認し，存在しない名称を指定してください。

KAVE05299-E

The processing to delete the alarm ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの削除処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの削除処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05300-E

The processing to delete the alarm table ended abnormally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの削除処理が異常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルの削除処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05301-I

The processing to delete the alarm ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの削除処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラームの削除処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05302-I

The processing to delete the alarm table ended normally. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの削除処理が正常終了しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルの削除処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05303-E

The alarm table cannot be edited because it is read-only. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルが読み込み専用のため，編集できません (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルが読み込み専用のため，アラームテーブルを編集（インポートまたはコピー処理）できません。

(S)

アラームテーブルの編集(インポートまたはコピー処理)を中止します。

(O)

指定したアラームテーブルがソリューションセットかどうか確認してください。ソリューションセットの場合は，別のアラームテーブルを指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05304-E

The number of alarms exceeds the alarm table maximum. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの最大アラーム数を超えました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルの最大アラーム数を超えました。

(S)

アラームテーブルへのアラームの追加を中止します。

(O)

指定したアラームテーブルのアラーム数を確認してください。アラームが最大値を超えて定義されている場合は，別のアラームテーブル名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05305-E

The alarm definition file is invalid. (error=エラー要因, line=行数)
アラーム定義ファイルが不正です (error=エラー要因, line=行数)

アラーム定義ファイルが不正です。

(S)

jpctool alarm importコマンドの場合はコマンドの実行を中止します。jpctool alarm checkコマンドの場合は処理を続行します。

(O)

エラー要因とエラー個所を基にアラーム定義ファイルを修正し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05306-E

The View Server service does not support the alarm operation command.
View Serverサービスがアラーム操作コマンドに対応していません

View Serverサービスがアラーム操作コマンドに対応していません。

(S)

コマンドの実行を中止します。アラーム操作コマンドを実行するためには，PFM - Managerのバージョンが08-00以降である必要があります。

KAVE05307-Q

The specified alarm table will now be deleted. Is this OK? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名) (Y/N)
指定したアラームテーブルを削除します。削除してよろしいですか? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名) (Y/N)

指定したアラームテーブルを削除します。削除してよろしいですか?

(S)

「Y」または「y」が指定された場合だけ削除します。それ以外の文字を応答した場合は削除を中止します。

(O)

指定したアラームテーブルを削除してもよいか確認してください。

KAVE05308-Q

The specified alarm will now be deleted. Is this OK? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名) (Y/N)
指定したアラームを削除します。削除してよろしいですか? (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名) (Y/N)

指定したアラームを削除します。削除してよろしいですか?

(S)

「Y」または「y」が指定された場合だけ削除します。それ以外の文字を応答した場合は削除を中止します。

(O)

指定したアラームを削除してもよいか確認してください。

KAVE05309-E

The processing to delete the alarm table was cancelled. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの削除処理を中止しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブル削除確認で「Y」または「y」以外が応答されたため，アラームテーブルの削除処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

削除するアラームテーブルが正しいかを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05310-E

The processing to delete the alarm was cancelled. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームの削除処理を中止しました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム削除確認で「Y」または「y」以外が応答されたため，アラームの削除処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

削除するアラームが正しいかを確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05311-W

The number of alarms that can be defined at the same time in the alarm definition file exceeded the maximum. (the number of alarm=エクスポートされたアラームの数/同時に定義できるアラームの最大値)
アラーム定義ファイルに同時に定義できるアラーム数の最大値を超えました (the number of alarm=エクスポートされたアラームの数/同時に定義できるアラームの最大値)

アラーム定義ファイルに同時に定義できるアラーム数の最大値を超えました。

(S)

処理を続行します。

(O)

アラーム定義ファイル内の定義を複数に分割してからインポート処理を行ってください。

KAVE05312-I

The processing to check the alarm definition ended normally.
アラーム定義の確認処理が正常終了しました

アラーム定義の確認処理が正常終了しました。

(S)

コマンドを正常終了します。

KAVE05313-E

The processing to check the alarm definition ended abnormally.
アラーム定義の確認処理が異常終了しました

アラーム定義の確認処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05314-E

You cannot create an alarm table whose name starts with PFM. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
名称がPFMで始まるアラームテーブルは作成できません (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)

アラームテーブルのコピーやアラームの新規作成時に，「PFM」で始まるアラームテーブル名が指定されました。

(S)

アラームテーブルのコピーやアラームの新規作成を中止します。

(O)

「PFM」で始まるアラームテーブル名は使えません。「PFM」以外で始まるアラームテーブル名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05315-E

An error occurred in an OS API(API名). (en=OS詳細コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
OSのAPI(API名)でエラーが発生しました (en=OS詳細コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)

OSのAPIでエラーが発生しました。OS詳細コードに表示されるコードは，システムコールのerrno，またはWin32APIの詳細コードです。

(S)

処理を中断します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05337-I

An alarm with the specified name already exists. (file=ファイル名, product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
指定された名称のアラームはすでに存在します （file=ファイル名, product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名）

指定された名称のアラームはすでに存在します。このアラームをインポートする場合，上書きしてもよいか確認するメッセージが出力されます。

(S)

処理を続行します。

(O)

アラーム定義ファイル内に定義されたアラームがすでに存在します。共通メッセージログに出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05338-E

The processing cannot be continued because the alarm is being updated. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラームが更新中のため処理を続行できません （product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名 , alarm=アラーム名）

アラームが更新中のため処理を続行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したアラームとアラームテーブルの状態を確認してコマンドを再実行してください。

KAVE05339-E

The alarm table of data model version (アラームテーブルのデータモデルバージョン) cannot be bound to an agent of data model version (エージェントのデータモデルバージョン). (alarm table=アラームテーブル名)
データモデルバージョン(アラームテーブルのデータモデルバージョン)のアラームテーブルは, データモデルバージョン (エージェントのデータモデルバージョン)のエージェントにバインドできません (alarm table=アラームテーブル名)

バインドできないデータモデルバージョンのアラームテーブルが指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したアラームテーブルとエージェントのデータモデルバージョンを確認してコマンドを再実行してください。データモデルのバージョンについては，各PFM - Agentマニュアルのレコードについて説明している章を参照してください。

KAVE05340-E

There is no alarm definition for the specified agent. (servicekey=サービスキー)
指定されたエージェントにアラーム定義がありません (servicekey=サービスキー)

指定されたサービスキーのエージェントにアラーム定義が一つもないため，処理を継続できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したサービスキーのエージェントにアラーム定義情報があるか確認してください。

KAVE05342-W

Processing is skipped because the service does not support the processing. (service=サービスID)
サービスが処理をサポートしていないため処理をスキップします(service=サービスID)

サービスが処理をサポートしていないため処理をスキップします。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

指定したサービスが処理をサポートしているか確認してください。

KAVE05343-E

The status management function cannot be disabled because a dependent function is enabled.
ステータス管理機能に依存している機能が有効なためステータス管理機能を無効にできません

ステータス管理機能に依存している機能が有効なため，ステータス管理機能を無効にできません。ステータス管理機能に依存している機能には，次のものがあります。

ヘルスチェック機能

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ステータス管理機能に依存している機能を無効に設定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05344-E

The specified sub-command can only be used on a Manager host.
指定されたサブコマンドはManagerホスト上でしか使用できません

指定されたサブコマンドは，Managerホスト上でしか使用できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

Managerホスト上で実行してください。

KAVE05345-E

The health check function cannot be enabled because the status management function is not available.
ステータス管理機能がセットアップされていないためヘルスチェック機能を有効にできません

ステータス管理機能がセットアップされていないため，ヘルスチェック機能を有効にできません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ステータス管理機能をセットアップして，コマンドを再実行してください。

KAVE05346-I

The setup of the health check function will now start. (host=ホスト名)
ヘルスチェック機能のセットアップを開始します (host=ホスト名)

ヘルスチェック機能のセットアップを開始します。ホスト名にはヘルスチェック機能を設定するホスト名が表示されます。

(S)

ヘルスチェック機能のセットアップを開始します。

KAVE05347-I

The setup of the health check function ended normally. (host=ホスト名)
ヘルスチェック機能のセットアップは正常に終了しました (host=ホスト名)

ヘルスチェック機能のセットアップは正常に終了しました。ホスト名にはヘルスチェック機能を設定したホスト名が表示されます。

(S)

ヘルスチェック機能のセットアップを終了します。

KAVE05348-E

The setup of the health check function terminated abnormally. (host=ホスト名)
ヘルスチェック機能のセットアップが異常終了しました (host=ホスト名)

ヘルスチェック機能のセットアップが異常終了しました。ホスト名にはヘルスチェック機能の設定を試みたホスト名が表示されます。

(S)

ヘルスチェック機能のセットアップを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05349-E

The import processing cannot be executed because the status management function is not available.
ステータス管理機能がセットアップされていないため定義情報をインポートできません

ステータス管理機能がセットアップされていないため，指定された論理ホスト環境定義ファイルをインポートできません。インポートする定義情報に，ステータス管理機能に依存している機能が含まれています。ステータス管理機能に依存している機能には，次のものがあります。

ヘルスチェック機能

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ステータス管理機能を有効に設定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05350-W

The health check function on a physical host will be disabled because the status management function is not available.
ステータス管理機能がセットアップされていないため物理ホストのヘルスチェック機能を無効にします

ステータス管理機能がセットアップされていないため，物理ホストのヘルスチェック機能を無効にします。

(S)

物理ホストのヘルスチェック機能を無効に設定して，処理を続行します。

(O)

再びヘルスチェック機能を有効にする場合は，ステータス管理機能のセットアップ後，ヘルスチェック機能を設定してください。

KAVE05351-E

The functionality for binding multiple alarm tables is disabled.
アラームテーブル複数バインド機能が無効に設定されています。

アラームテーブル複数バインド機能が無効に設定されているため，指定された処理を実行できません。

(S)

処理を中止します。

(O)

アラームテーブル複数バインド機能の設定を確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05352-E

The number of alarm tables to be bound exceeds the limit. (serviceid=サービスID)
バインドするアラームテーブルの数が制限値を超えています（serviceid=サービスID）

バインドするアラームテーブルの数が制限値を超えているため，処理を続行できません。

(S)

処理を中止します。

(O)

引数を確認して，コマンドを再実行してください。引数が正しい場合は，指定したサービスにバインドされているアラームテーブルを確認して，不要なアラームテーブルをアンバインドしてから，コマンドを再実行してください。

KAVE05353-W

The alarm table is already bound to the specified agent. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名)
指定したエージェントにアラームテーブルはすでにバインドされています（product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名）

指定したエージェントにアラームテーブルはすでにバインドされています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

アラームテーブルを追加バインドするエージェントを確認し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05354-E

The processing to display the bind information ended abnormally. (serviceid=サービスID)
バインド情報の表示処理が異常終了しました（serviceid=サービスID）

すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が異常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05355-I

The processing to display the bind information ended normally. (serviceid=サービスID)
バインド情報の表示処理が正常終了しました（serviceid=サービスID）

すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が正常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05356-E

The processing for additional binding of the alarm table ended abnormally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの追加バインド処理が異常終了しました（serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名）

アラームテーブルの追加バインド処理が異常終了しました。

(S)

ほかにバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05357-I

The processing for additional binding of the alarm table ended normally. (serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名)
アラームテーブルの追加バインド処理が正常終了しました（serviceid=サービスID, alarm table=アラームテーブル名）

アラームテーブルの追加バインド処理が正常終了しました。

(S)

ほかにバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05358-E

The processing to unbind all the alarm tables ended abnormally. (serviceid=サービスID)
すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が異常終了しました（serviceid=サービスID）

すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が異常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05359-I

The processing to unbind all the alarm tables ended normally. (serviceid=サービスID)
すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が正常終了しました（serviceid=サービスID）

すべてのアラームテーブルのアンバインド処理が正常終了しました。

(S)

ほかにアンバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。ない場合はコマンドを終了します。

KAVE05360-E

The alarm definition is invalid. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義が不正です (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム定義が不正です。プロダクトID，アラームテーブル名，アラーム名には，不正なアラーム定義の情報が表示されます。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラーム定義が不正です。表示されたアラーム定義を削除してください。

KAVE05361-I

The monitoring target is now being added. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象を追加しています (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに監視対象を追加しています。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに監視対象を追加する処理を開始します。

KAVE05362-I

The monitoring target has been added. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象が追加されました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに監視対象を追加しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに監視対象を追加する処理を終了します。

KAVE05363-E

An attempt to add the monitoring target has failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象の追加に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに監視対象を追加する処理に失敗しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05367-I

The monitoring target is now being updated. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象を更新しています (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新しています。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新する処理を開始します。

KAVE05368-I

The monitoring target has been updated. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象が更新されました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新する処理を終了します。

KAVE05369-E

An attempt to update the monitoring target has failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象の更新に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新する処理に失敗しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05373-Q

名前 already exists. Do you want to update it? (Y/N)
名前が存在します。更新しますか? (Y/N)

ユーザーが指定した名前はすでに存在するため，既存の定義を更新するかを確認するメッセージです。

(S)

"Y"または"y"を指定した場合は，処理を続行します。

"N"または"n"を指定した場合は，コマンドの実行を中断します。

それ以外の文字を指定した場合は，再度問い合わせを行います。

(O)

コマンドの問い合わせに応答してください。

KAVE05374-E

監視対象名 is already used by another monitoring group.
監視対象名は監視グループによって既に使用されています

ユーザーが指定した監視対象名は監視グループによってすでに使用されています。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

重複しない監視対象名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05376-I

The monitoring target is now being deleted. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象を削除しています (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を削除しています。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を削除する処理を開始します。

KAVE05377-I

The monitoring target has been deleted. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象が削除されました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を削除しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を削除する処理を終了します。

KAVE05378-E

An attempt to delete the monitoring target has failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象の削除に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を削除する処理に失敗しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05382-E

名前 does not exist.
名前が存在しません

ユーザーが指定した名前は存在しません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

指定した引数を確認してコマンドを再実行してください。

KAVE05383-E

監視対象名 is not a monitoring target.
監視対象名は監視対象ではありません

ユーザーが指定した監視対象名は監視対象ではありません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

監視対象名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05385-E

An attempt to display the list of monitoring targets or monitoring groups has failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名)
監視対象または監視グループの一覧の表示に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名)

監視対象または監視グループの一覧の表示に失敗しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05386-I

The processing to display the configuration of the monitoring target ended normally. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象の設定の表示が完了しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

監視対象の設定の表示が完了しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05387-E

An attempt to display the configuration of the monitoring target has failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象の設定の表示に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

監視対象の設定の表示に失敗しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05390-E

名前is reserved and unavailable.
名前は予約されているため指定できません

ユーザーが指定した名前は予約されているため使用できません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

別の名前を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05391-W

An alarm table cannot be bound to Remote Monitor. (service=サービスID)
Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません (service=サービスID)

Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません。

(S)

アラームテーブルのバインド処理を中止します。ほかにバインドするエージェントがある場合は処理を続行します。

(O)

アラームテーブルをバインドしようとしているサービスを確認してください。Remote Monitorにはアラームテーブルをバインドできません。Remote Monitorの監視対象に対してアラームを設定したい場合は，仮想Agentを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05392-W

An attempt to nofity to Remote Monitor service was failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, update interval=更新反映間隔)
Remote Monitorサービスへの通知に失敗しました (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, update interval=更新反映間隔)

Remote Monitorサービスへの通知に失敗しました。Remote Monitorサービスに更新が反映されるまでに時間が掛かる場合があります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Web ConsoleからRemote Monitorの当該インスタンスのサービスのプロパティを確認し，更新が反映されていることを確認してください。更新反映間隔に表示された時間（単位：秒）の経過後も更新が反映されない場合，Remote Monitorの当該インスタンスのサービスを再起動してください。

KAVE05393-E

Specified sub-command cannot be used on this host.
指定されたサブコマンドはこのホスト上では使用できません

指定されたサブコマンドはこのホストでは使用できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

実行ホストまたは指定したサブコマンドを確認してください。

KAVE05394-E

The specified service is not supported for remote monitoring. (servicekey=サービスキー)
指定されたサービスはリモート監視に対応していません (servicekey=サービスキー)

指定されたサービスはリモート監視に対応していません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

リモート監視に対応したサービスを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05395-W

The specified host name is invalid.
指定されたホスト名が不正です

指定されたホスト名が不正です。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値を確認し，再度入力してください。

KAVE05396-I

The monitoring target was not updated. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)
監視対象は更新されませんでした (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, target=監視対象名)

Remote Monitorに設定済みの監視対象を更新しませんでした。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05397-E

The number of monitoring targets had already reached the maximum limit. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, max targets=最大監視対象数)
監視対象数がすでに上限に達しています (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, lhost=論理ホスト名, max targets=最大監視対象数)

Remote Monitorのインスタンスに設定できる監視対象数がすでに上限に達しています。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

該当インスタンスの不要な監視対象を削除するか，別のインスタンスに対して監視対象を追加してください。

KAVE05399-I

The existing file will be updated. (file=ファイル名)
既に存在するファイルを更新します (file=ファイル名)

指定されたファイルが存在します。KAVE05146-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，ファイルを更新して処理を継続します。

(S)

ファイルを更新し処理を続行します。

KAVE05400-I

A logical host environment exists that is not in the import file. Processing will continue without deleting the logical host environment. (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー[, inst=インスタンス名])
インポートファイルに存在しない論理ホスト環境が存在しますが削除せず続行します (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー[, inst=インスタンス名])

インポートファイルに存在しない論理ホスト環境が存在します。

KAVE05150-QまたはKAVE05152-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，論理ホスト環境を削除しないで処理を続行します。

inst=インスタンス名はマルチインスタンスエージェントの場合だけ表示されます。

(S)

論理ホスト環境を削除しないで処理を続行します。

(O)

メッセージに表示されている論理ホスト環境を確認し，不要な場合は論理ホスト環境を削除してください。

KAVE05401-I

The specified logical host environment will be created. (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)
指定された論理ホスト環境を作成します (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)

論理ホスト環境がインポートファイルに新しく追加されます。KAVE05151-QあるいはKAVE05153-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，確認をしないで処理を続行します。

inst=インスタンス名はマルチインスタンスエージェントの場合だけ表示されます。

(S)

論理ホスト環境を作成し処理を続行します。

KAVE05402-I

A port number is in the services file that is not in the import file. Processing will continue without deleting the port number.(service=サービス名, port=ポート番号)
インポートファイルに存在しないポート番号がservicesファイルに存在しますが削除せず続行します (service=サービス名, port=ポート番号)

インポートファイルに存在しないポート番号がservicesファイルに存在します。KAVE05243-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，削除しないで処理を続行します。

(S)

削除しないで処理を続行します。

KAVE05403-I

The specified port number will be registered in the services file. (service=サービス名, port=ポート番号)
指定されたポート番号をservicesファイルに登録します (service=サービス名, port=ポート番号)

指定されたポート番号をservicesファイルに登録します。KAVE05244-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，確認をしないで処理を続行します。

(S)

ポート番号をservicesファイルに登録し，処理を続行します。

KAVE05404-I

The service port number will be changed from (旧ポート番号) to (新ポート番号). (service=サービス名)
既に存在するサービス名のポート番号を(旧ポート番号)から(新ポート番号)に変更します (service=サービス名)

servicesファイルに同一のサービス名が存在しますが，ポート番号が異なります。KAVE05244-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，servicesファイルのポート番号を変更して処理を続行します。

(S)

servicesファイルのポート番号を変更して処理を続行します。

KAVE05405-I

名前 will be updated.
名前の更新を行います

ユーザーが指定した名前はすでに存在します。KAVE05373-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，更新として処理を続行します。

(S)

更新として処理を続行します。

KAVE05406-I

The Store database will be initialized. (service=サービスID)
Storeデータベースを初期化します (service=サービスID)

Storeデータベースの拡張機能をアンセットアップするときに，Storeデータベースを初期化します。KAVE05873-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，確認をしないで処理を続行します。

(S)

Storeデータベースのデータは初期化して処理を続行します。

KAVE05407-I

An existing instance environment will be updated. (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)
既に存在するインスタンス環境を更新します (lhost=論理ホスト名, servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名)

ユーザーが指定したインスタンスはすでに存在します。KAVE05912-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，更新として処理を続行します。

(S)

更新として処理を続行します。

KAVE05408-I

A port number was registered for the service. (service=サービスID, port=ポート番号)
サービスにポート番号を設定しました (service=サービスID, port=ポート番号)

ポート番号の登録処理が完了しました。非対話入力モードで実行されました。ポート番号の固定を解除した場合，ポート番号には<none>と表示されます。

(S)

処理を続行します。

KAVE05409-W

A port number will not be set because another service is already using the specified port number. (service=サービスID, port=ポート番号)
指定されたポート番号は他のサービスによって既に使用されているためポート番号の設定をスキップします (service=サービスID, port=ポート番号)

ほかのサービスで使用済みのポート番号を指定しました。非対話入力モードで実行されたため，該当するサービスに対するポート番号の設定をスキップします。

サービスIDには設定対象サービスのサービスIDを，ポート番号には定義ファイルに記載された値を出力します。

(S)

該当するサービスに対するポート番号の設定処理をスキップし，処理を続行します。

KAVE05410-W

A port number will not be set because the specified port number is invalid. (service=サービスID, port=ポート番号)
指定されたポート番号が不正なためポート番号の設定をスキップします (service=サービスID, port=ポート番号)

不正なポート番号を指定しました。非対話入力モードで実行されたため，該当するサービスに対するポート番号の設定をスキップします。

サービスIDには設定対象サービスのサービスIDを，ポート番号には定義ファイルに記載された値を出力します。

(S)

該当するサービスに対するポート番号の設定処理をスキップし，処理を続行します。

KAVE05412-E

The product information in the non-interactive input definition file does not match the target product. (defined product=定義ファイルのプロダクトID, target product=対象プロダクトID)
非対話入力定義ファイルのプロダクト情報が対象プロダクトと一致しません (defined product=定義ファイルのプロダクトID, target product=対象プロダクトID)

非対話入力定義ファイルのプロダクト情報が対象プロダクトと一致しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

非対話入力定義ファイルのプロダクト情報を見直し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05413-E

A required item is not in the non-interactive input definition file. (section=セクション, label=ラベル)
非対話入力定義ファイルに必要な設定項目が記載されていません (section=セクション, label=ラベル)

非対話入力定義ファイルに必要な設定項目が記載されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

非対話入力定義ファイルを修正し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05414-E

An item in the non-interactive input definition file is invalid. (section=セクション, label=ラベル, value=値)
非対話入力定義ファイルの設定項目の記載が不正です (section=セクション, label=ラベル, value=値)

非対話入力定義ファイルの設定項目の記載が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

非対話入力定義ファイルを修正し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05415-E

Exporting of the non-interactive input definition file template was cancelled.
非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理を中止しました

ファイル更新確認で「Y」または「y」以外が押下されたため，非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

エクスポート先のファイルが正しいかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05416-I

The non-interactive input definition file template was exported successfully.
非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理が正常終了しました

非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理が正常終了しました。

(S)

コマンドが正常終了します。

KAVE05417-E

Exporting of the non-interactive input definition file template failed.
非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理が異常終了しました

非対話入力定義ファイルのテンプレート出力処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE05418-W

The message text was truncated because it was too long. (len1=切り詰める前の文字数, len2=切り詰めた後の文字数)
指定されたメッセージテキストの長さが制限を超えているためメッセージテキストを切り詰めました (len1=切り詰める前の文字数, len2=切り詰めた後の文字数)

指定されたメッセージテキストの長さが制限を超えているため，メッセージテキストを切り詰めました。

(S)

コマンドの実行を続行します。

KAVE05419-E

The version information of the non-interactive input definition file is invalid. (line=行番号)
非対話入力定義ファイルのバージョン情報が不正です (line=行番号)

非対話入力定義ファイルのバージョン情報が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

非対話入力定義ファイルのバージョン情報を修正し，再度コマンドを実行してください。

KAVE05420-I

Business group definitions will now be imported.
業務グループ定義のインポート処理を開始します

業務グループ定義のインポート処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05421-I

Business group definitions were successfully imported.
業務グループ定義のインポート処理が正常終了しました

業務グループ定義のインポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05422-E

The importing of business group definitions ended abnormally.
業務グループ定義のインポート処理が異常終了しました

業務グループ定義のインポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05423-Q

Do you want to update the business groups that already exist? (Y/N)
すでに存在する業務グループを更新してもよろしいですか？ (Y/N)

業務グループ定義をインポートしようとしましたが，すでに業務グループが存在します。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ，更新します。それ以外の文字を指定した場合は更新しません。

(O)

指定した業務グループを更新してもよいか確認してください。

KAVE05424-I

The existing business groups will now be updated.
すでに存在する業務グループを更新します

指定された業務グループはすでに存在します。KAVE05423-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，業務グループを更新して処理を続行します。

(S)

業務グループを更新し処理を続行します。

KAVE05425-I

The existing business groups will not be updated.
すでに存在する業務グループの更新処理をスキップします

コマンドの引数に-skipオプションが指定されたか，または業務グループの更新確認で「N」または「n」以外の文字が指定されたため，業務グループ定義のインポート処理をスキップします。

(S)

他にインポートする業務グループ定義が存在する場合は処理を続行します。存在しない場合はコマンドを終了します。

KAVE05426-E

A host with the specified name already exists in another business group. (group=業務グループ名, host=ホスト名)
指定された名称のホストはすでに別の業務グループに存在します (group=業務グループ名,host=ホスト名)

指定された名称のホストはすでに別の業務グループに存在します。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

業務グループ定義を修正し，コマンドを再実行してください。

KAVE05427-E

An attempt to access the specified directory failed. (dir=ディレクトリ名)
指定されたディレクトリへのアクセスに失敗しました (dir=ディレクトリ名)

指定されたディレクトリへのアクセスに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したディレクトリが存在するか，アクセスできるかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05428-E

The business group information output file cannot be accessed. (dir=ディレクトリ名)
業務グループ情報出力ファイルにアクセスできません (dir=ディレクトリ名)

業務グループ情報出力ファイル(monitoring_system_data.csv)にアクセスできません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

業務グループ情報出力ファイルが存在するか，アクセスできるかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05429-W

A business group with the specified name already exists. (group=業務グループ名)
指定された名称の業務グループはすでに存在します (group=業務グループ名)

指定された名称の業務グループはすでに存在します。この業務グループをインポートする場合，更新してもよいか確認するメッセージが出力されます。

(S)

処理を続行します。

(O)

業務グループ定義ファイル内に定義された業務グループがすでに存在します。更新してもよいか確認してください。

KAVE05430-E

An invalid value has been specified. (label=ラベル名, value=値, line=行番号)
不正な値が指定されています (label=ラベル名,value=値,line=行番号)

不正な値が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

値を修正して，コマンドを再実行してください。

KAVE05431-E

An invalid value has been specified. (header=ヘッダー名, value=値, line=行番号)
不正な値が指定されています (header=ヘッダー名,value=値,line=行番号)

不正な値が指定されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

値を修正して，コマンドを再実行してください。

KAVE05432-E

The specified file cannot be imported because it is an incompatible version. (file=ファイル名, version=ファイルバージョン)
指定されたファイルは未対応のバージョンのためインポートできません (file=ファイル名, version=ファイルバージョン)

指定されたファイルのバージョン情報が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

対応したバージョンのファイルを指定し，コマンドを再実行してください。

KAVE05433-E

Multiple business groups with the same name are defined in the specified file. (group=業務グループ名)
指定されたファイルに同じ名称の業務グループが複数定義されています (group=業務グループ名)

指定したファイルに同じ名称の業務グループが複数定義されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

業務グループ定義を修正し，コマンドを再実行してください。

KAVE05434-E

Multiple hosts with the same name are defined in the specified file. (host=ホスト名)
指定されたファイルに同じ名称のホストが複数定義されています (host=ホスト名)

指定したファイルに同じ名称のホストが複数定義されています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

業務グループ定義を修正し，コマンドを再実行してください。

KAVE05435-I

Business group definitions will now be exported.
業務グループ定義のエクスポート処理を開始します

業務グループ定義のエクスポート処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05436-I

Business group definitions were successfully exported.
業務グループ定義のエクスポート処理が正常終了しました

業務グループ定義のエクスポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05437-E

The exporting of business group definitions ended abnormally.
業務グループ定義のエクスポート処理が異常終了しました

業務グループ定義のエクスポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05438-E

The exporting of business group definitions was canceled.
業務グループ定義のエクスポート処理を中止しました

ファイルの更新確認で「Y」または「y」以外が指定されたため，業務グループ定義のエクスポート処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

既存のファイルをバックアップするか，または指定ファイル名を変更して，コマンドを再実行してください。

KAVE05439-E

The specified business group does not exist. (group=業務グループ名)
指定された業務グループは存在しません (group=業務グループ名)

指定された業務グループは存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定した業務グループが存在するかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05440-E

The specified business group name is invalid. (group=業務グループ名)
指定された業務グループ名は不正です (group=業務グループ名)

指定された業務グループ名の形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい業務グループ名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05441-I

The specified business group will now be deleted. (group=業務グループ名)
指定された業務グループを削除対象とします (group=業務グループ名)

指定された業務グループを削除対象とします。

(S)

処理を続行します。

KAVE05442-I

A list of business group names was successfully displayed.
業務グループ名一覧の表示処理が正常終了しました

業務グループ名一覧の表示処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05443-E

The displaying of a list of business group names ended abnormally.
業務グループ名一覧の表示処理が異常終了しました

業務グループ名一覧の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05444-I

Business group definitions will now be displayed.
業務グループ定義の表示処理を開始します

業務グループ定義の表示処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05445-I

Business group definitions were successfully displayed.
業務グループ定義の表示処理が正常終了しました

業務グループ定義の表示処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05446-E

The displaying of business group definitions ended abnormally.
業務グループ定義の表示処理が異常終了しました

業務グループ定義の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05447-I

The business groups will now be deleted.
業務グループの削除処理を開始します

業務グループの削除処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05448-I

The business groups were successfully deleted.
業務グループの削除処理が正常終了しました

業務グループの削除処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05449-E

The deletion of the business groups ended abnormally.
業務グループの削除処理が異常終了しました

業務グループの削除処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05450-Q

Do you want to delete the specified business groups? (Y/N)
削除対象とした業務グループを削除してもよろしいですか？ (Y/N)

削除対象とした業務グループを削除します。削除してもよろしいですか？

(S)

「Y」または「y」を指定した場合にだけ業務グループを削除します。それ以外の文字を指定した場合は，業務グループを削除しません。

(O)

削除対象とした業務グループを削除してもよいか確認してください。

KAVE05451-E

The deletion of the business groups was canceled.
業務グループの削除処理を中止しました

業務グループの削除確認で「Y」または「y」以外が指定されたため，業務グループの削除処理を中止しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

削除する業務グループが正しいかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05452-I

The specified business groups will now be deleted.
削除対象とした業務グループを削除します

削除対象とした業務グループを削除します。KAVE05450-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，業務グループを削除して処理を続行します。

(S)

業務グループを削除し処理を続行します。

KAVE05453-I

Business group definitions will now be checked.
業務グループ定義の確認処理を開始します

業務グループ定義の確認処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05454-I

Business group definitions were successfully checked.
業務グループ定義の確認処理が正常終了しました

業務グループ定義の確認処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05455-E

The checking of business group definitions ended abnormally.
業務グループ定義の確認処理が異常終了しました

業務グループ定義の確認処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認した上でコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05456-E

The specified value is too long. (label=ラベル名,value=値,line=行番号)
指定された値の文字列長が制限値を超えています (label=ラベル名,value=値,line=行番号)

指定された値の文字列長が制限値を超えています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

値を修正して，コマンドを再実行してください。

KAVE05457-E

The specified value is too long. (header=ヘッダー名,value=値,line=行番号)
指定された値の文字列長が制限値を超えています (header=ヘッダー名,value=値,line=行番号)

指定された値の文字列長が制限値を超えています

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

値を修正して，コマンドを再実行してください。

KAVE05458-E

The specified business group name is too long. (group=業務グループ名)
指定した業務グループ名の長さが制限値を超えています (group=業務グループ名)

指定した業務グループ名の長さが制限値を超えています。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい業務グループ名を指定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05459-E

The business group access control function is disabled.
業務グループによるアクセスコントロール機能が無効です

業務グループによるアクセスコントロール機能が無効です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

業務グループによるアクセスコントロール機能を有効に設定して，コマンドを再実行してください。

KAVE05460-I

The business group is not defined.
業務グループが定義されていません

業務グループが定義されていません

(S)

コマンドの実行を終了します。

(O)

業務グループが定義されているかを確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05800-I

The updating of the data model will now start.
データモデルのバージョンアップを開始します

データモデルのバージョンアップを開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05801-I

The updating of the data model ended.
データモデルのバージョンアップが完了しました

データモデルのバージョンアップが完了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05810-E

An option is not specified.
オプションが指定されていません

オプションが指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

オプションを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05811-E

The specified dictionary file was not found. (dict=ディクショナリファイル名)
指定されたディクショナリファイルがありません（dict=ディクショナリファイル名）

指定されたディクショナリファイルがありません。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避してある場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップ前のPFM - Agentをインストールしてください。
3.Storeデータベースを回復してください。
4.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避していない場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

Storeデータベースの回復については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

KAVE05812-E

The specified dictionary file is invalid. (dict=ディクショナリファイル名, line=行番号, errmsg=メッセージ)
ディクショナリファイルの内容が不正です（dict=ディクショナリファイル名，line=行番号，errmsg=メッセージ）

ディクショナリファイルの内容が不正です。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避してある場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップ前のPFM - Agentをインストールしてください。
3.Storeデータベースを回復してください。
4.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避していない場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

Storeデータベースの回復については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

KAVE05813-E

A datatype cannot be converted. (dict=ディクショナリファイル名, line=行数)
データタイプの変換ができません（dict=ディクショナリファイル名，line=行数）

データタイプの変換ができません。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避してある場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップ前のPFM - Agentをインストールしてください。
3.Storeデータベースを回復してください。
4.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避していない場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

Storeデータベースの回復については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

KAVE05814-E

A rule cannot be converted. (dict=ディクショナリファイル名, line=行数)
集約ルールの変換ができません（dict=ディクショナリファイル名，line=行数）

集約ルールの変換ができません。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避してある場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップ前のPFM - Agentをインストールしてください。
3.Storeデータベースを回復してください。
4.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避していない場合
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。

Storeデータベースの回復については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

KAVE05815-E

The specified directory was not found. (dir=ディレクトリ)
指定されたディレクトリがありません（dir=ディレクトリ）

指定されたディレクトリがありません。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

表示されたディレクトリが作成できるか確認してください。作成できない場合はその要因を取り除いてから，再インストールしてください。

KAVE05816-E

The specified Store database is invalid. (db=データベース, errmsg=メッセージ)
Store データベースの内容が不正です（db=データベース，errmsg=メッセージ）

Storeデータベースの内容が不正です。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

PFM - Agentのバージョンアップインストール成功時に出力された場合
不正なレコードを検出しましたが，該当レコードの削除によってデータの整合性は回復されているため，特別な操作は必要ありません。

PFM - Agentのバージョンアップインストール失敗時に出力された場合
・バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避してあるとき
次の手順を実行してください。
1.バージョンアップに失敗したPFM - Agentをアンインストールしてください。
2.バージョンアップ前のPFM - Agentをインストールしてください。
3.Storeデータベースを回復してください。
4.バージョンアップに失敗したPFM - Agentを再インストールしてください。
・バージョンアップインストール前にStoreデータベースを退避していないとき
バージョンアップに失敗したAgent StoreのStoreデータベースファイル（拡張子が「.DB」および「.IDX」のファイル）を削除し，再インストールしてください。

Storeデータベースの回復については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，バックアップとリストアについて説明している章を参照してください。

KAVE05817-E

The Store database directory cannot be specified as the work directory. (wkdir=ワークディレクトリ, stdir=データベースディレクトリ)
ワークディレクトリにStoreデータベースディレクトリは指定できません（wkdir=ワークディレクトリ，stdir=データベースディレクトリ）

ワークディレクトリにStoreデータベースディレクトリは指定できません。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

ワークディレクトリがデータベースディレクトリへのシンボリックリンクとなっていないか確認してください。シンボリックリンクとなっている場合は，シンボリックリンクを削除したあと再インストールしてください。

KAVE05821-E

The product ID of the data model is incorrect. (prodid1=プロダクトID, prodid2=プロダクトID)
データモデルのプロダクトIDが不適切です（prodid1=プロダクトID，prodid2=プロダクトID）

データモデルのプロダクトIDが不適切です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したPFM - Agentのサービスキーを確認し，正しいPFM - Agentを指定するか，または正しいStoreデータベースを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE05823-E

The version of the data model is incorrect. (ver1=データモデルバージョン, ver2=データモデルバージョン)
データモデルのバージョンが不適切です（ver1=データモデルバージョン，ver2=データモデルバージョン）

データモデルのバージョンが不適切です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定したPFM - Agentのデータモデルのバージョンを確認し，正しいStoreデータベースを指定してコマンドを再実行してください。データモデルのバージョンについては，各PFM - Agentマニュアルの，レコードについて説明している章を参照してください。

KAVE05832-E

An attempt to access a file failed. (file=ファイル名, api=API名, en=エラーコード, errmsg=メッセージ)
指定されたファイルのアクセスに失敗しました（file=ファイル名，api=API名，en=エラーコード，errmsg=メッセージ）

指定されたファイルのアクセスに失敗しました。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

ファイルにアクセスできるか確認してください。アクセスできない場合はその要因を取り除いてから再インストールしてください。

KAVE05833-E

An attempt to access a directory failed. (dir=ディレクトリ名, api=API名, en=エラーコード, errmsg=メッセージ)
指定されたディレクトリのアクセスに失敗しました（dir=ディレクトリ名，api=API名，en=エラーコード，errmsg=メッセージ）

指定されたディレクトリのアクセスに失敗しました。

(S)

インストール処理を中止します。

(O)

ディレクトリにアクセスできるか確認してください。アクセスできない場合はその要因を取り除いてから再インストールしてください。

KAVE05834-W

The records of the データベースID database upto データベースの削除時刻 were deleted because the Store database reached the write limit during the update of the data model. (drawer=要約区分, db=データベースファイル名)
データモデルのバージョンアップ時にStoreデータベースの書き込み限界値に達したためデータベースID データベースの削除時刻 以前のレコードを削除しました (drawer=要約区分, db=データベースファイル名)

データモデルのバージョンアップ時にStoreデータベースの書き込み限界値に達したため，レコードが削除されました。

データベースIDがPIの場合
削除される要約レコードの区分がdrawerの値によって変わります。drawerの値は 1：分，2：時， 3：日，4：週，5：月，6：年のどれかになります。drawerの値が対応する要約の区分よりも短い区分のレコードはすべて削除され，長い区分のレコードは削除されません。drawerの値と対応する区分の要約レコードは，削除時刻以前に収集されたレコードが削除されます。削除時刻に収集されたレコードは部分的に削除される場合があります。

データベースIDがPI以外の場合
削除時刻以前に収集されたレコードを削除します。ただし，レコードは書き込み限界値までデータベースに確保されるため，削除時刻に収集されたレコードは一部だけの削除となる場合があります。drawerの値は常に1となります。

(S)

レコードを削除し，インストール処理を続行します。

(O)

データの保存期間の設定が，バージョンアップ後のデータモデルに対して適切ではないおそれがあります。新しいデータモデルに基づいて，データの保存期間の設定を見直してください。

KAVE05835-I

Setup of the Store database extended functionality will now start. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のセットアップを開始します (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のセットアップを開始します。

(S)

Storeデータベースの拡張機能のセットアップを開始します。

KAVE05836-I

Setup of the Store database extended functionality ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のセットアップが正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のセットアップが正常終了しました。

(S)

Storeデータベースの拡張機能のセットアップが正常終了しました。

KAVE05837-E

Setup of the Store database extended functionality ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のセットアップが異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のセットアップが異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05838-I

Unsetup of the Store database extended functionality will now start. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップを開始します (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップを開始します。

(S)

Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップを開始します。

KAVE05839-I

Unsetup of the Store database extended functionality ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップが正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップが正常終了しました。

(S)

Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップが正常終了しました。

KAVE05840-E

Unsetup of the Store database extended functionality ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップが異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの拡張機能のアンセットアップが異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05841-I

Import processing of the Store database will now start. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, dir=ディレクトリ名)
Storeデータベースのインポート処理を開始します (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，dir=ディレクトリ名)

Storeデータベースのインポート処理を開始します。

(S)

Storeデータベースのインポート処理を開始します。

KAVE05842-I

Store database import processing ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, dir=ディレクトリ名)
Storeデータベースのインポート処理が正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，dir=ディレクトリ名)

Storeデータベースのインポート処理が正常終了しました。

(S)

Storeデータベースのインポート処理が正常終了しました。

KAVE05843-E

Store database import processing ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, dir=ディレクトリ名)
Storeデータベースのインポート処理が異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，dir=ディレクトリ名)

Storeデータベースのインポート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05844-I

Data imported into the Store database will now be cleared. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースのインポートデータのクリア処理を開始します (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースのインポートデータのクリア処理を開始します。

(S)

Storeデータベースのインポートデータのクリア処理を開始します。

KAVE05845-I

Clearing of data imported Store database ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースのインポートデータのクリア処理が正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースのインポートデータのクリア処理が正常終了しました。

(S)

Storeデータベースのインポートデータのクリア処理が正常終了しました。

KAVE05846-E

Clearing of data imported Store database ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースのインポートデータのクリア処理が異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースのインポートデータのクリア処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05847-I

Data model conversion of backup data will now start. (dir=ディレクトリ名)
バックアップデータのデータモデルコンバート処理を開始します (dir=ディレクトリ名)

バックアップデータのデータモデルコンバート処理を開始します。

(S)

バックアップデータのデータモデルコンバート処理を開始します。

KAVE05848-I

Data model conversion of backup data ended normally. (dir=ディレクトリ名)
バックアップデータのデータモデルコンバート処理が正常終了しました (dir=ディレクトリ名)

バックアップデータのデータモデルコンバート処理が正常終了しました。

(S)

バックアップデータのデータモデルコンバート処理が正常終了しました。

KAVE05849-E

Data model conversion of backup data ended abnormally. (dir=ディレクトリ名)
バックアップデータのデータモデルコンバート処理が異常終了しました (dir=ディレクトリ名)

バックアップデータのデータモデルコンバート処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってエラー要因を取り除いたあと，コマンド内で取得したバックアップからデータや定義ファイルを書き戻した上で，jpctool db dmconvertコマンドを再実行してください。回復手順の詳細については，jpctool db dmconvertコマンドについて説明している章を参照してください。

回復手順を実施する前に<バックアップディレクトリ>のStoreデータベースに対して，Performance Managementのコマンドやサービスによる操作や参照をおこなわないでください。

エラー要因が判明しないときは，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05850-I

The update processing of the files ended normally.
ファイルの更新処理が正常終了しました

iniファイルを正常に更新しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05851-E

An attempt to update the files failed.
ファイルの更新処理に失敗しました

iniファイルの更新に失敗しました。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認してください

サービスキーを指定した場合，modelファイルがあるか

iniファイル名を指定した場合，指定したファイルがあるか

KAVE05852-I

Displaying the version information of backup data ended normally. (dir=ディレクトリ名)
バックアップデータのバージョン情報の表示処理が正常終了しました (dir=ディレクトリ名)

バックアップデータのバージョン情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

バックアップデータのバージョン情報の表示処理が正常終了しました。

KAVE05853-E

Displaying the version information of backup data ended abnormally. (dir=ディレクトリ名)
バックアップデータのバージョン情報の表示処理が異常終了しました (dir=ディレクトリ名)

バックアップデータのバージョン情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05854-I

Displaying the version information of the Store database ended normally.
Storeデータベースのバージョン情報の表示処理が正常終了しました

Storeデータベースのバージョン情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

Storeデータベースのバージョン情報の表示処理が正常終了しました。

KAVE05855-E

Displaying the version information of the Store database ended abnormally.
Storeデータベースのバージョン情報の表示処理が異常終了しました

Storeデータベースのバージョン情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05856-I

Updating the configuration information of the Store database ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, label=ラベル名)
Storeデータベースの設定情報の更新処理が正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，label=ラベル名)

Storeデータベースの設定情報の更新処理が正常終了しました。

(S)

Storeデータベースの設定情報の更新処理が正常終了しました。

KAVE05857-E

Updating the configuration information of the Store database ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名, label=ラベル名)
Storeデータベースの設定情報の更新処理が異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名，label=ラベル名)

Storeデータベースの設定情報の更新処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05858-I

Displaying Store database configuration information ended normally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの設定情報の表示処理が正常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの設定情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

Storeデータベースの設定情報の表示処理が正常終了しました。

KAVE05859-E

Displaying Store database configuration information ended abnormally. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
Storeデータベースの設定情報の表示処理が異常終了しました (servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名)

Storeデータベースの設定情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05860-E

The specified directory does not exist. (dir=ディレクトリ名)
指定したディレクトリは存在しません (dir=ディレクトリ名)

ディレクトリ名に表示されたディレクトリが存在しません。

(S)

処理を停止します。

(O)

引数で指定したディレクトリが存在するか確認してください。

KAVE05861-E

A specified setting is incorrect.
指定した設定値に誤りがあります

引数で指定した値に誤りがあります。

(S)

処理を停止します。

(O)

設定値が正しいか確認してください。また，設定値がディレクトリの場合は，指定したディレクトリが存在するか確認してください。

KAVE05862-E

The format of the specified directory is invalid. (dir=ディレクトリ名)
指定したディレクトリの形式が不正です (dir=ディレクトリ名)

ディレクトリ名に表示されたディレクトリの形式が不正です。

(S)

処理を停止します。

(O)

ディレクトリ名に表示されたディレクトリがStoreデータベースのバックアップディレクトリであるか確認してください。また，jpctool db importコマンドによってこのメッセージが出力された場合には，インポート先のエージェントと指定したバックアップディレクトリのプロダクトIDおよびデータモデルバージョンが一致しているか確認してください。

KAVE05863-E

The Store database extended functionality is already setup.
Storeデータベースの拡張機能は既にセットアップされています

Storeデータベースの拡張機能がすでにセットアップされています。

(S)

Storeデータベースの拡張機能がすでにセットアップされているため，セットアップを中止します。

(O)

指定した引数に誤りがないかご確認ください。

KAVE05864-E

The Store database extended functionality is not setup.
Storeデータベースの拡張機能はセットアップされていません

Storeデータベースの拡張機能がセットアップされていません。

(S)

Storeデータベースの拡張機能がすでにセットアップされているため，セットアップを中止します。

(O)

指定した引数に誤りがないかご確認ください。

KAVE05865-E

The specified directory is not empty. (dir=ディレクトリ名)
指定したディレクトリが空でありません (dir=ディレクトリ名)

ディレクトリ名に表示されるディレクトリが空ではありません。

(S)

処理を停止します。

(O)

指定するディレクトリは空ディレクトリである必要があります。ディレクトリ名に表示されるディレクトリの内容を確認した上で削除し，空ディレクトリにするか，指定するディレクトリを変更してください。

KAVE05867-E

Initialization of the Store database failed.
Storeデータベースの初期化処理に失敗しました

Storeデータベースの初期化処理に失敗しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05868-E

Processing will now stop because, in the current status, the service cannot process requests. (service=サービス名, status=ステータス)
サービスが要求を処理できない状態のため処理を停止します (service=サービス名, status=ステータス)

サービス名に表示したサービスが要求を処理できない状態のため処理を停止します。ステータスにはサービスの状態が表示されます。

(S)

処理を停止します。

(O)

エラー原因を取り除いたあとに再度実行してください。

KAVE05871-E

A request was refused because importing was being performed.
インポート処理中のため要求が拒否されました

Storeサービスがすでにインポート処理中のため，インポートできませんでした。

(S)

処理を停止します。

(O)

実行中のインポート処理の終了後に，再度実行してください。

KAVE05872-E

The Store database does not exist in the specified environment.
指定された環境にStoreサービスが存在しません

指定された環境にStoreサービスが存在しないため，表示する情報がありませんでした。

(S)

処理を停止します。

(O)

コマンド引数を見直し，再度実行してください。

KAVE05873-Q

If you continue the processing, the Store database will be initialized. Do you want to continue? (Y/N)
処理を続行するとStoreデータベースのデータは初期化されます。続行しますか? (Y/N)

Storeデータベースの拡張機能をアンセットアップするときに，Storeデータベースを初期化してよいか確認するメッセージです。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ処理を続行します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合には，処理を中止します。

(O)

コマンドに応答してください。

KAVE05874-Q

If you continue the processing, the import data will be initialized. Do you want to continue? (Y/N)
処理を続行するとインポートデータは初期化されます。続行しますか? (Y/N)

Storeデータベースのインポートする場合に，すでにインポートディレクトリに配置されたインポートデータを初期化してよいか確認するメッセージです。

(S)

「Y」または「y」を指定した場合だけ処理を続行します。それ以外の文字（空白文字または文字列を含む）を応答した場合には，処理を中止します。

(O)

コマンドに応答してください。

KAVE05875-E

The specified Store service does not support import processing.
指定したStoreサービスはインポート処理に対応していません

指定したStoreサービスがインポート処理に対応していないため，インポート処理ができませんでした。

(S)

処理を停止します。

(O)

Storeバージョン1.0のAgent Storeサービスにはインポートができません。Storeデータベースの拡張機能を有効にしたあと，再度コマンドを実行してください。

KAVE05876-E

Conversion of a database has failed. (db=データベース名)
データベースのコンバートに失敗しました (db=データベース名)

データベース名で表示されたデータベースのコンバート処理に失敗したため，処理を停止します。

(S)

処理を停止します。

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

KAVE05877-E

An attempt to transfer a database file has failed. (db=データベース名)
データベースファイルの移動に失敗しました (db=データベース名)

データベース名で表示されたデータベースのファイル移動処理に失敗したため，処理を停止します。

(S)

処理を停止します。

(O)

原因を取り除いたあとでコマンドを再実行してください。ファイルの移動処理の失敗要因としては，次のものが考えられます。

移動先のディスク容量が不足している

ディレクトリのアクセス権限がない

KAVE05878-E

The specified service does not support the Store database extended functionality.
指定したサービスはStoreデータベースの拡張機能に対応していません

引数で指定されたサービスはStoreデータベースの拡張機能に対応していないため，セットアップ処理ができませんでした。

(S)

処理を停止します。

(O)

Storeデータベースの拡張機能は08-00以降のエージェント製品で利用可能です。エージェントのバージョンアップ後に再度コマンドを実行してください。

KAVE05879-E

Master Store service backup data cannot be specified.
Master Storeサービスのバックアップデータは指定できません

Master Storeサービスのバックアップデータに対して，jpcconf db displayコマンドまたはjpctool db dmconvertコマンドを実行しました。これらのコマンドは，Agent Storeサービスのバックアップデータに対してだけ使用できます。

(S)

処理を停止します。

(O)

引数およびバックアップデータを確認し，再度実行してください。

KAVE05880-E

An I/O error occurred during processing. (ファイル名)
処理中にI/Oエラーが発生しました（ファイル名）

ファイル名で表示されたファイルまたはディレクトリへのアクセス中に，I/Oエラーが発生しました。

(S)

処理を停止します。

(O)

原因を取り除いたあとにコマンドを再実行してください。I/Oエラーの発生要因としては次のものが考えられます。

ディスク容量が不足している

ファイルのアクセス権限がない

ファイルまたはディレクトリが存在しない

KAVE05881-E

The current configuration information exceeds the Store database extended functionality limit. (dir=ディレクトリ名, label=ラベル名)
現在の設定情報がStoreデータベースの拡張機能の制限値を超えています（dir=ディレクトリ名, label=ラベル名）

ラベル名に指定されているディレクトリ名が，Storeデータベースの拡張機能で使用できるディレクトリの制限値を超えています。

(S)

処理を停止します。

(O)

ラベル名に指定されているディレクトリ名をStoreデータベースの拡張機能で使用できる値に設定し直したあと，再度実行してください。

KAVE05882-E

Unsetup of the Store database extended functionality is not supported for this product. (servicekey=サービスキー)
この製品ではStoreデータベースの拡張機能をアンセットアップできません (servicekey=サービスキー)

Storeデータベースの拡張機能をアンセットアップできない製品が指定されました。拡張機能のアンセットアップは行いません。

(S)

処理を停止します。

(O)

コマンド引数を見直し，誤りがある場合には正しい引数で再度実行してください。

KAVE05883-W

The setting of JP1 System Event functionality will be the default setting because the current setting is invalid. (label=ラベル名, value=現在値, default=デフォルト値)
JP1システムイベント発行機能の設定が不正なためデフォルトの設定で動作します (label=ラベル名, value=現在値，default=デフォルト値)

JP1システムイベント発行機能の設定が不正なため，デフォルトの設定で動作します。

(S)

JP1システムイベント発行機能の設定が不正なため，デフォルトの設定で動作します。

(O)

PFM - Web Consoleから，該当ホストでのJP1イベントの設定を再度設定してください。それでもこのメッセージが出力される場合は保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05900-E

No setup file exists. (パス)
セットアップファイルが存在しません（パス）

次のPFM - Agentセットアップファイル配置ディレクトリに格納されているセットアップファイルの検索に失敗しました。

Windowsの場合：インストール先フォルダ¥setup¥

UNIXの場合：/opt/jp1pc/setup/

パスには，指定したサービスキーに対応するセットアップファイル名が表示されます。

ただし，サービスキーとして「all」を指定し，PFM - Agentセットアップファイル配置ディレクトリでセットアップファイルが見つからない場合，「NULL」と表示されます。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

PFM - Agentセットアップファイル配置ディレクトリに，追加したいPFM - Agentのセットアップファイルをコピーしてコマンドを再実行してください。

KAVE05901-E

An attempt to extract the setup file failed. (パス)
セットアップファイルの展開に失敗しました（パス）

パスで示されたセットアップファイルを展開する際にエラーが発生しました。原因として次のことが考えられます。

セットアップファイルに対するアクセス権限がない

次のPFM - Agentセットアップファイル展開ディレクトリに対するアクセス権限がない
Windowsの場合：インストール先フォルダ¥setup¥extract¥
UNIXの場合：/opt/jp1pc/setup/extract/

次のPFM - Agentセットアップファイル配置ディレクトリに不適切なファイルがある
Windowsの場合：インストール先フォルダ¥setup¥
UNIXの場合：/opt/jp1pc/setup/

ディスク容量が不足している

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

パスで示されたセットアップファイルに対するアクセス権限があるか

PFM - Agentセットアップファイル展開ディレクトリに対するアクセス権限があるか

PFM - Agentセットアップファイル配置ディレクトリに不適切なファイルがないか

ディスク容量が不足していないか

KAVE05902-E

An attempt to setup the new agent (PFM - Agentのサービスキー) for Manager failed. (version=バージョン)
Manager へのエージェント追加セットアップに失敗しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー，version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - Agentの，PFM - Managerに対するセットアップに失敗しました。原因として次のことが考えられます。

次のディレクトリに対するアクセス権限がない
Windowsの場合
・インストール先フォルダ¥mgr¥manager¥
・インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥
UNIXの場合
・/opt/jp1pc/mgr/manager/
・/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/

ディスク容量が不足している

起動中のサービスがある

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

ディレクトリに対するアクセス権限があるか

ディスク容量が不足していないか

起動中のサービスがないか

KAVE05904-E

An attempt to setup the new agent (PFM - Agentのサービスキー) failed. (version=バージョン)
エージェント追加セットアップは異常終了しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー，version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - Agentの情報をjpcplist.iniファイルに追加できませんでした。

原因として次のファイルがない，または次のファイルに対してアクセス権限がないことが考えられます。

Windowsの場合：インストール先フォルダ¥jpcplist.ini

UNIXの場合：/opt/jp1pc/jpcplist.ini

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

jpcplist.iniファイルがあるか

jpcplist.iniファイルに対するアクセス権限があるか

KAVE05905-E

An attempt to delete temporary files failed. (パス)
一時ファイルの削除に失敗しました（パス）

パスで示されたディレクトリ配下のファイルを削除できませんでした。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

コマンド終了後，パスで示されたディレクトリ配下のファイルを削除し，コマンドを再実行してください。

KAVE05906-I

A new agent (PFM - Agentのサービスキー) was added for Manager. (version=バージョン)
Manager へのエージェント追加セットアップに成功しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー，version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - AgentのソリューションセットをPFM - Managerへ追加しました。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05908-I

New agent setup (PFM - Agentのサービスキー) ended successfully. (version=バージョン)
エージェント追加セットアップは正常に終了しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー，version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - Agentの情報をjpcplist.iniファイルへ追加し，セットアップ処理が正常に終了しました。

(S)

要求処理を終了します。ただし，サービスキーとして「all」を指定した場合，未処理のセットアップファイルがあると，処理は続行します。

KAVE05912-Q

The instance environment already exists. Do you want to update? (Y/N)
インスタンス環境が存在します。更新しますか？(Y/N)

インスタンス環境を更新することを示す確認メッセージです。

(S)

明示的に大文字の「Y」または小文字の「y」を1文字（単位：バイト）応答した場合だけ処理を続行します。それ以外の文字（空白文字を含む）を応答した場合には処理を中止します。

(O)

コマンドに応答してください。

KAVE05913-I

The instance environment is being updated. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境を更新しています（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

サービスキーおよびインスタンス名で与えられるインスタンス環境を更新しています。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05914-I

The instance environment was updated. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が更新されました（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名）

サービスキーおよびインスタンス名で与えられるインスタンス環境が更新されました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05915-E

The instance environment was not updated. (servicekey=サービスキー, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
インスタンス環境が更新されませんでした（servicekey=サービスキー，lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名）

このメッセージの前に要因を表すメッセージが表示されています。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

このメッセージの前に表示されているエラーを参照して，問題を取り除いてから再度コマンドを実行してください。

KAVE05916-I

The service configuration information listing ended normally.
サービス構成情報の表示処理が正常終了しました

サービス構成情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05917-I

The service configuration information definition ended normally.
サービス構成情報の定義処理が正常終了しました

サービス構成情報の定義処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05918-W

The specified port number is in use by another.
指定したポート番号は他で使用されています

ほかのサービスで登録済みのポート番号を指定しようとしました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

登録されていないポート番号を確認し，再入力してください。

KAVE05919-E

The port number is not registered correctly in the services file.
ポート番号がservicesファイルに正しく登録されていません

ポート番号がservicesファイルに正しく登録されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

次の手順に従って，ポート番号を正しく設定してください。

jpcconf port listコマンドの実行結果で，Servicesの項目に<error>が表示される場合
jpcconf port defineコマンドを実行し，再度ポート番号を設定してください。

jpcconf port listコマンドの実行結果で，Portの項目に<error>が表示される場合
1.servicesファイルを確認し，エラーとなったポート番号が重複しているか確認してください。重複している場合は，そのポート番号を削除してください。
2.jpcconf port defineコマンドを実行し，再度ポート番号を設定してください。

それ以外の場合
1.servicesファイルを確認し，Name Serverサービスのポート番号が正しく登録されているかを確認してください。正しく登録されていない場合は，次のポート番号をservicesファイルに登録してください。
jp1pcnsvr 22285/tcp
2.jpcconf port defineコマンドを実行し，再度ポート番号を設定してください。

KAVE05920-W

The value '値' is out of range.
値 '値' は範囲外です

値がサポートされている範囲内にありません。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

ポート番号を確認し，再入力してください。

KAVE05921-W

The processing was cancelled by a user operation.
ユーザー操作により処理を中止しました

応答メッセージに対して，ユーザーが処理を中止する応答をしました。

(S)

要求処理を中止します。

KAVE05922-E

No port number that can be set for the services file exists.
servicesファイルに設定可能なポート番号がありません

servicesファイルに設定できるポート番号がありません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

servicesファイルに登録されているポート情報を確認して，コマンドを再実行してください。

KAVE05923-W

Characters other than 1 byte characters were entered.
半角文字列以外が入力されました

半角英数字または半角記号以外の文字列が入力されました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値を確認し，再入力してください。

KAVE05924-W

An invalid character string was entered. (OK word=指定できる文字列)
指定可能な文字列以外が入力されました（OK word=指定できる文字列）

指定できない文字列が入力されました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値を確認し，再入力してください。

KAVE05925-W

Invalid characters were entered. (NG word=禁止文字)
禁止文字が入力されました（NG word=禁止文字）

禁止文字が入力されました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値を確認し，再入力してください。

KAVE05926-W

No input value was entered.
入力値が設定されていません

空白だけまたはEnterだけの入力は設定できません。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

次の値以外の値を入力してください。

空白だけ

Enterだけ

KAVE05927-W

The entered value exceeded the maximum length. (maximum length=入力できる最大バイト数)
入力値が最大長を超えました（maximum length=入力できる最大バイト数）

入力値が，入力できる最大バイト数を超えました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

値の最大バイト数を確認し，再入力してください。

KAVE05928-W

The entered value was smaller than the minimum value allowed. (minimum value=入力値の最小値)
入力値が最小値の範囲を超えました（minimum value=入力値の最小値）

入力値が，入力できる最小値を下回りました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値の最小値を確認し，再入力してください。

KAVE05929-W

The entered value was larger than the maximum value allowed. (maximum value=入力値の最大値)
入力値が最大値の範囲を超えました（maximum value=入力値の最大値）

入力値が，入力できる最大値を超えました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値の最大値を確認し，再入力してください。

KAVE05930-W

A non-numerical value was entered.
入力値が数値以外です

数値以外の値が入力されました。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

入力値に数値を再入力してください。

KAVE05931-W

The re-entered value does not match the previous value.
再入力値が不一致です

再入力した値が不一致でした。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

初回の入力値と同じ値を再入力してください。

KAVE05944-W

The processing to set up the new agent for the Manager will be skipped because a newer version of the agent has already been set up . (servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン)
すでに新しいバージョンがセットアップされているため，Manager へのエージェント追加セットアップをスキップします（servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - Agentの追加セットアップに使用したセットアップアーカイブがPFM - Managerに内包されているものよりも古いため，PFM - Managerへのエージェント追加セットアップをスキップします。バージョンには，追加セットアップに使用したアーカイブのバージョンを表示します。

(S)

PFM - Managerへの該当エージェントの追加セットアップをスキップします。

(O)

追加セットアップに使用したセットアップアーカイブを確認してください。

セットアップアーカイブが正しい場合，そのエージェントはすでにPFM - Managerにセットアップされているため，追加セットアップは必要ありません。エージェントの接続前に該当エージェントのレポート定義，アラーム定義などを行いたい場合は，jpcconf agent setupコマンドを，-registerオプションを指定して実行してください。

KAVE05945-E

The specified option can only be used on a Manager host.
指定されたオプションはManagerホスト上でしか使用できません

指定されたオプションはPFM - Managerホスト上でしか使用できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Managerホスト上で実行してください。

KAVE05946-I

The agent was registered in the Manager successfully. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー)
Managerへのエージェントの登録に成功しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー）

指定されたPFM - AgentのPFM - Managerへの登録に成功しました。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05947-I

The agent was set up for the Manager successfully. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン)
Managerへのエージェントのセットアップに成功しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン）

指定されたPFM - AgentのPFM - Managerへのセットアップに成功しました。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05948-E

An attempt to setup the agent for the Manager failed. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン)
Managerへのエージェントのセットアップに失敗しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー, version=バージョン）

PFM - Agentのサービスキーで示されたPFM - AgentのPFM - Managerへのセットアップに失敗しました。原因として次のことが考えられます。

次のディレクトリに対するアクセス権限がない，またはディスク容量が不足している。

Windowsの場合

　　インストール先フォルダ¥mgr¥manager¥

　　インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥

UNIXの場合

　　/opt/jp1pc/mgr/manager/

　　/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/

PFM - Managerを論理ホストセットアップしており，実行系の場合，次のディレクトリへのアクセス権限がない，またはディスク容量が不足している。

Windowsの場合

　　環境ディレクトリ¥jp1pc¥mgr¥manager¥

　　環境ディレクトリ¥jp1pc¥mgr¥viewsvr¥

UNIXの場合

　　環境ディレクトリ/jp1pc/mgr/manager/

　　環境ディレクトリ/jp1pc/mgr/viewsvr/

PFM - Managerを論理ホストセットアップしており，待機系で実行している。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

PFM - Managerを論理ホストセットアップしており，待機系で実行している場合，実行系で再度コマンドを実行してください。

PFM - Managerのインストール時に表示された場合，次のことを確認して，PFM - Managerを再インストールしてください。

ディレクトリに対するアクセス権限があるか

ディスク容量が不足していないか

問題が解決しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05949-E

An attempt to register the agent into the Manager failed. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー)
Managerへのエージェントの登録に失敗しました（servicekey=PFM - Agentのサービスキー）

指定されたPFM - AgentのPFM - Managerへの登録に失敗しました。原因として次のことが考えられます。

指定されたPFM - AgentがPFM - Managerに内包されていない

次のファイルがない，または次のファイルに対してアクセス権限がない

　PFM - Managerを物理ホストで運用している場合

　　Windowsの場合：インストール先フォルダ¥mgr¥manager¥setagentlist.ini

　　UNIXの場合：/opt/jp1pc/mgr/manager/setagentlist.ini

　PFM - Managerを論理ホストで運用している場合

　　Windowsの場合：環境ディレクトリ¥jp1pc¥mgr¥manager¥setagentlist.ini

　　UNIXの場合：環境ディレクトリ/jp1pc/mgr/manager/setagentlist.ini

(S)

要求処理を中止します。

(O)

次のことを確認して，コマンドを再実行してください。

指定したPFM - AgentがPFM - Managerにあらかじめセットアップされているか（リリースノートで確認してください）

setagentlist.iniファイルがあるか

setagentlist.iniファイルに対するアクセス権限があるか

setagentlist.iniファイルがない場合，setagentlist.ini.modelファイルをsetagentlist.iniファイルにコピーしたあと，再度PFM - Managerへのエージェントの登録を実行してください。

KAVE05950-E

The specified agent is not set up for the Manager. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー)
指定されたエージェントはManagerにセットアップされていません（servicekey=PFM - Agentのサービスキー）

指定されたエージェントはPFM - Managerにセットアップされていないため，PFM - Managerへのエージェントの登録は行えません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

セットアップアーカイブを利用して，エージェントの追加セットアップを実行してください。

KAVE05951-W

The specified agent is already registered in the Manager. (servicekey=PFM - Agentのサービスキー)
指定されたエージェントはすでにManagerへ登録されています（servicekey=PFM - Agentのサービスキー）

PFM - Managerにすでに登録されたPFM - Agentに対してPFM - Managerへの登録要求が実行されました。

(S)

要求処理を中止します。

KAVE05952-I

The rebuilding of agent registration information for the Manager will now start.
Managerのエージェント登録情報の再構築を開始します

jpcconf agent setupコマンドで追加セットアップされたエージェントの登録情報を基にPFM - Managerのエージェント登録情報の再構築を開始します。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05953-I

The rebuilding of agent registration information for the Manager has ended.
Managerのエージェント登録情報の再構築が完了しました

jpcconf agent setupコマンドで追加セットアップされたエージェントの登録情報を基にしたPFM - Managerのエージェント登録情報の再構築を完了しました。

(S)

要求処理を続行します。

KAVE05954-E

The specified port number is in used by another. (service=サービスIDまたはコンポーネント名, value=指定した値)
指定したポート番号は他で使用されています（service=サービスIDまたはコンポーネント, value=指定した値）

ほかのサービスで登録済みのポート番号を指定しようとしました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

登録されていないポート番号を確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05955-E

The value '値' is out of range. (service=サービスIDまたはコンポーネント名)
値 '値' は範囲外です（service=サービスIDまたはコンポーネント名）

値がサポートされている範囲内にありません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ポート番号を確認し，コマンドを再実行してください。

KAVE05956-I

The synchronization of agent information will now start.
エージェント情報の同期処理を開始します

エージェント情報の同期処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE05957-I

The synchronization of agent information ended normally.
エージェント情報の同期処理が正常終了しました

エージェント情報の同期処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE05958-E

The synchronization of agent information ended abnormally.
エージェント情報の同期処理が異常終了しました

エージェント情報の同期処理が異常終了しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。

要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE05959-E

An alarm definition failed to be updated and is in an invalid state. (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)
アラーム定義の更新に失敗し不正な状態になりました (product id=プロダクトID, alarm table=アラームテーブル名, alarm=アラーム名)

アラーム定義の更新に失敗し，アラーム定義が不正な状態になりました。表示されたアラーム定義を削除または再度更新して回復してください。

プロダクトID，アラームテーブル名，アラーム名には，不正なアラーム定義の情報が表示されます。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

アラーム定義が不正になりました。表示されたアラーム定義を削除または再度更新してください。

KAVE05960-E

The number of alarms to be bound exceeds the limit. (service=サービスID)
バインドするアラームの数が制限値を超えています (service=サービスID)

バインドするアラームの数が制限値を超えているため，処理を続行できません。

(S)

処理を中止します。

(O)

引数を確認して，コマンドを再実行してください。引数が正しい場合は，指定したサービスにバインドされているアラームテーブルを確認して，不要なアラームテーブルをアンバインドしてから，コマンドを再実行してください。

KAVE06000-I

Backup processing of the Store database terminated normally. (service=サービスID)
Storeデータベースのバックアップ処理が正常終了しました（service=サービスID）

Storeデータベースのバックアップ処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06001-I

Clear processing of the Store database terminated normally. (service=サービスID, dbid=データベースID)
Storeデータベースのクリア処理が正常終了しました（service=サービスID，dbid=データベースID）

Storeデータベースの消去処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06002-I

Dump processing of the Store database terminated normally. (service=サービスID, dbid=データベースID)
Storeデータベースのエクスポート処理が正常終了しました（service=サービスID，dbid=データベースID）

Storeデータベースのエクスポート処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06003-I

List processing of the service information terminated normally.
サービス情報の表示処理が正常終了しました

サービス情報の表示処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06004-I

Delete processing of the service information terminated normally. (service=サービスID)
サービス情報の削除処理が正常終了しました（service=サービスID）

サービス情報の削除処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06005-I

Register processing of the service information terminated normally. (service=サービスID)
サービス情報の再登録処理が正常終了しました（service=サービスID）

サービス情報の再登録処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06006-I

Restore processing of the Store database terminated normally.
Storeデータベースのリストア処理が正常終了しました

Storeデータベースのリストア処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06007-I

The service will now start. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
サービスを起動します（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

サービスを起動します。

(S)

サービスを起動します。

KAVE06008-I

The service will now stop. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
サービスを停止します（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

サービスを停止します。

(S)

サービスを停止します。

KAVE06009-I

The collection of maintenance information will now start.

保守資料の採取処理を開始します。

(S)

コマンドの実行を開始します。

KAVE06010-I

The collection of maintenance information ended normally.

保守資料の採取処理が正常終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06011-I

The event was sent normally. (ID=イベントID, 重大度)
イベントを送信しました（ID=イベントID，重大度）

JP1イベントを送信しました。

(S)

JP1イベントが正常に送信されました。

KAVE06013-I

The file was not found for the specified information.

指定したオプションでの収集対象となるファイルがないため，アーカイブファイルが作成されませんでした。

(S)

処理を終了します。

(O)

正しい収集対象を指定したか確認してください。

KAVE06014-I

The creation of indexes will now start. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名)
インデックスを作成します（servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名）

インデックスファイルの作成を開始します。

論理ホスト起動のサービスの場合は，host=ホスト名が表示される代わりに，lhost=論理ホスト名が表示されます。また，シングルインスタンスエージェントのサービスの場合は，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

インデックスファイルの作成を開始します。

KAVE06015-I

The creation of indexes succeeded. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名)
インデックスの作成に成功しました（servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名）

インデックスファイルの作成に成功しました。

論理ホスト起動のサービスの場合は，host=ホスト名が表示される代わりに，lhost=論理ホスト名が表示されます。また，シングルインスタンスエージェントのサービスの場合は，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06016-E

An attempt to create indexes failed. (servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名)
インデックスの作成に失敗しました（servicekey=サービスキー, inst=インスタンス名, host=ホスト名）

インデックスファイルの作成に失敗しました。

論理ホスト起動のサービスの場合は，host=ホスト名が表示される代わりに，lhost=論理ホスト名が表示されます。また，シングルインスタンスエージェントのサービスの場合は，inst=インスタンス名は表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE06017-W

Processing will now be skipped because the instance environment does not exist. (service=サービスキー)
インスタンス環境がないため処理をスキップします（service=サービスキー）

インスタンス環境がないため処理をスキップします。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

jpcspm startコマンドでこのメッセージが出力された場合
インスタンス起動環境のセットアップをしたあと，コマンドを再実行してください。

jpcspm stopコマンドでこのメッセージが出力された場合
インスタンス起動環境のセットアップをしてください。

KAVE06018-W

Processing will be skipped because the service is in a state in which processing cannot be requested. (service=サービスID, status=ステータス)
サービスが要求を処理できない状態のため処理をスキップします（service=サービスID, status=ステータス）

サービスが要求を処理できない状態のため処理をスキップします。

ステータスにはjpctool service listコマンドの実行結果と同じ形式でサービスの現在の状態が表示されます。

(S)

コマンドの実行を続行します。

KAVE06019-E

When the -stat option is specified, wildcard characters cannot be used in the host name.
-statオプションを指定している時はホスト名にワイルドカードを使用できません

-statオプションを指定している時はホスト名にワイルドカードを使用できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

host=ホスト名オプションで指定しているホスト名にワイルドカードを使用しないで再度コマンドを実行してください。

KAVE06020-E

Status Server cannot process the request. (host=ホスト名)
Status Serverが要求を処理できません（host=ホスト名）

Status Serverサービスが要求を処理できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

host=ホスト名に表示されるホストでStatus Serverサービスが起動されているか確認してください。

KAVE06021-W

The detailed information cannot be displayed because Status Server is not running. (host=ホスト名)
Status Serverが起動していないため詳細な情報を表示できません（host=ホスト名）

Status Serverサービスが起動していない，またはStatus Serverに接続できないため詳細な情報を表示できません。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

host=ホスト名に表示されるホストでStatus Serverサービスが起動されているか確認してください。また，そのホストへ通信接続できるかどうか確認してください。

KAVE06022-I

Status Server will not be stopped because a service that relies on Status Server is running.
Status Serverに依存しているサービスが起動中のためStatus Serverは停止されません

Status Serverサービスに依存しているサービスが起動中のためStatus Serverサービスは停止されません。

(S)

コマンドの実行を終了します。

(O)

Status Serverサービスを停止したい場合，コマンドを実行したマシン上の物理ホストと論理ホストのStatus Serverサービス以外のすべてのサービスを停止する必要があります。

物理ホスト，または論理ホストで起動中のサービスがないか確認してください。起動中のサービスがある場合，Status Serverサービス以外のすべてのサービスを停止してから再度コマンドを実行してください。

なお，Status Serverサービス以外のすべてのサービスが停止している場合でも，そのサービスの停止するタイミングによってこのメッセージが出力されることがあります。

KAVE06023-E

The specified processing cannot be executed because the status management function is not available.
ステータス管理機能がセットアップされていないため指定された処理を実行できません

ステータス管理機能がセットアップされていないため，指定された処理を実行できません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

ステータス管理機能がセットアップされていない場合，-statオプションおよびstatサービスキーは指定できません。ステータス管理機能をセットアップして，再度コマンドを実行してください。

KAVE06024-E

The processing cannot be continued because the service is in the status of start pending or stop pending. (service=サービス名, lhost=論理ホスト名, inst=インスタンス名)
サービスが起動・停止処理中のため処理を続行できません（service=サービス名，lhost=論理ホスト名，inst=インスタンス名）

サービスが起動・停止処理中のため処理を続行できません。jpcspm startコマンドまたはjpcspm stopコマンドを中断しても，すでにサービスが起動・停止要求を受け付けて処理続行している場合，このメッセージが表示されることがあります。Windowsではサービスコントロールマネージャーからサービスの起動・停止処理を実行中にjpcspm startコマンドまたはjpcspm stopコマンドを実行すると，このメッセージが表示されることがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。PFM - Web Consoleとの連携機能で，PFM - Web Consoleサービスの起動処理または停止処理を行っている場合は，PFM - Web Consoleの処理だけを中止します。

(O)

jpctool service listコマンドでサービスの状態が要求待ち状態または停止状態となっていることを確認して，再度コマンドを実行してください。

KAVE06025-I

The setup of the status management function will now start.
ステータス管理機能のセットアップを開始します

ステータス管理機能のセットアップを開始します。

(S)

ステータス管理機能のセットアップを開始します。

KAVE06026-I

An attempt to set up the status management function ended normally.
ステータス管理機能のセットアップは正常に終了しました

ステータス管理機能のセットアップは正常に終了しました。

(S)

コマンドの実行を終了します。

KAVE06027-E

The setup of the status management function terminated abnormally.
ステータス管理機能のセットアップが異常終了しました

ステータス管理機能のセットアップが失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

直前のエラーメッセージを確認してください。

KAVE06028-W

The configuration file was not updated because the environment directory was inaccessible. (dir=ディレクトリ名)
環境ディレクトリにアクセスできないため設定ファイルは更新されませんでした（dir=ディレクトリ名）

環境ディレクトリにアクセスできないため設定ファイルは更新されませんでした。環境ディレクトリが存在する共有ディスクがマウントされていない場合や，コマンドが待機系ノードで実行されている場合に，このメッセージが表示されることがあります。

(S)

要求処理を続行します。

(O)

環境ディレクトリにアクセスできるかどうかを確認し，実行系ノードでもコマンドを実行してください。

KAVE06029-I

The port number was successfully registered. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号の登録に成功しました (service=サービス名，port=ポート番号)

servicesファイルへのポート番号の登録に成功しました。

(S)

インストール処理を続行します。

KAVE06030-W

The port number is duplicated. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号が重複しています (service=サービス名，port=ポート番号)

serviceファイルにサービスのポート番号を登録しましたが,同じポート番号を使用している別のサービスが存在します。

(S)

インストール処理を続行します。

(O)

Performance Managementのサービスが起動している場合はサービスを停止し，jpcconf port defineコマンドを使用して該当するサービスのポート番号を変更してください。

KAVE06031-E

An attempt to register the port number has failed. (service=サービス名, port=ポート番号)
ポート番号の登録に失敗しました (service=サービス名，port=ポート番号)

servicesファイルへのポート番号の登録に失敗しました。

(S)

インストール処理を中断します。

(O)

servicesファイルが書き込みできる状態であることを確認し，Performance Managementを再インストールしてください。

KAVE06032-E

An attempt to read the NNM linkage definition file (jpcnnm.ini) has failed.
NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）の読み込みに失敗しました

NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）の読み込みに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

NNM連携定義ファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認して，再実行してください。

KAVE06033-E

The syntax in the NNM linkage definition file (jpcnnm.ini) is invalid.
NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）の記述フォーマットが不正です

NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）の記述フォーマットが不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

NNM連携定義ファイルの記述フォーマットを確認して，再実行してください。

KAVE06034-E

The definition of the Manager at the connection destination is not set. (host=ホスト名)
接続先Managerの定義が未設定です (host=ホスト名)

接続先Managerの定義が未設定です。

(S)

処理を中断します。

(O)

NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）に接続先Managerホストが設定されているかを確認して，再実行してください。

KAVE06035-E

The specified browser path is invalid. (file=ブラウザパス)
指定されたWWWブラウザーのパスは無効です (file=ブラウザパス)

指定されたWebブラウザのパスが無効なため，Webブラウザを起動できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）のブラウザパスの設定を確認して，再実行してください。

KAVE06036-W

The default browser will now start because the specified browser path is invalid. (file=ブラウザパス)
指定されたWWWブラウザーのパスは無効なためデフォルトブラウザーを起動します (file=ブラウザパス)

指定されたWebブラウザのパスが無効なため，デフォルトブラウザを起動します。

(S)

デフォルトブラウザを起動します。

(O)

NNM連携定義ファイル（jpcnnm.ini）のブラウザパスの設定を確認して，再実行してください。

KAVE06037-W

The window to select the Manager is not set up.

PFM - Manager選択画面が作成されていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

次のコマンドを実行して，PFM - Manager選択画面用HTMLファイルを作成してください。

jpcconf ov enable -mkhtml

KAVE06038-E

An attempt to display a report has failed.
レポートの表示に失敗しました

Webブラウザの起動に失敗したため，レポートやログイン画面を表示できません。

(S)

要求処理を中止します。

(O)

NNM連携機能のカスタマイズ手順を見直してください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06039-E

An attempt to update the status of an object has failed. （msg=NNMエラーメッセージ）
オブジェクトのステータス更新に失敗しました （msg=NNMエラーメッセージ）

NNMオブジェクトデータベース上でオブジェクトのステータスを更新する処理に失敗しました。NNMエラーメッセージにはNNMのエラーメッセージが表示されます。

(S)

対象オブジェクトのステータス更新処理を中止します。

(O)

NNMエラーメッセージの内容から障害要因を取り除いてください。原因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06040-E

An attempt to start the administrator console has failed.
管理者コンソールの起動に失敗しました。

管理者コンソールの起動に失敗しました。

(S)

管理者コンソールを停止します。

(O)

直前のメッセージを参照してください。解決しない場合は，管理者特権で実行しているほかのコマンドプロンプトを起動し，jpcrasコマンドで資料を採取してからシステム管理者に連絡してください。

KAVE06041-E

The user doesn't have Administrator right to start Administrator Console.
管理者コンソールを起動できる権限がありません。

管理者特権を付与されていないユーザーでは管理者コンソールを起動できません。

(S)

管理者コンソールを停止します。

(O)

管理者特権を持っているユーザーで起動してください。

KAVE06046-W

The service ID is displayed because the product ID could not be recognized. (product id=プロダクトID)
識別できないプロダクトIDのためサービスIDで表示しました (product id=プロダクトID)

プロダクトIDに示すプロダクトIDが識別できないため，サービスIDで表示しました。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

ユーザーフレンドリ名称で表示するには，コマンドの実行ホストで，jpcconf agent setupコマンドを利用してプロダクトIDに表示されたAgentの登録を行ってください。

KAVE06047-I

Setup of the product name display functionality will now start. (host=ホスト名)
プロダクト名表示機能のセットアップを開始します (host=ホスト名)

プロダクト名表示機能のセットアップを開始します。ホスト名にはプロダクト名表示機能の設定を行うホスト名が表示されます。

(S)

プロダクト名表示機能のセットアップを開始します。

KAVE06048-I

Setup of the product name display functionality ended normally. (host=ホスト名)
プロダクト名表示機能のセットアップは正常に終了しました (host=ホスト名)

プロダクト名表示機能のセットアップは正常に終了しました。ホスト名にはプロダクト名表示機能の設定を行ったホスト名が表示されます。

(S)

プロダクト名表示機能のセットアップを終了します。

KAVE06049-E

Setup of the product name display functionality ended abnormally. (host=ホスト名)
プロダクト名表示機能のセットアップが異常終了しました (host=ホスト名)

プロダクト名表示機能のセットアップに失敗しました。ホスト名にはプロダクト名表示機能の設定を試みたホスト名が表示されます。

(S)

プロダクト名表示機能のセットアップを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06050-I

Setup of the monitoring product type extension will now start. (host=ホスト名)
監視プロダクト種別拡張機能のセットアップを開始します (host=ホスト名)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップを開始します。ホスト名には監視プロダクト種別拡張機能の設定を行うホスト名が表示されます。

(S)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップを開始します。

KAVE06051-I

Setup of the monitoring product type extension ended normally. (host=ホスト名)
監視プロダクト種別拡張機能のセットアップは正常に終了しました (host=ホスト名)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップは正常に終了しました。ホスト名には監視プロダクト種別拡張機能の設定を行ったホスト名が表示されます。

(S)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップを終了します。

KAVE06052-E

Setup of the monitoring product type extension ended abnormally. (host=ホスト名)
監視プロダクト種別拡張機能のセットアップが異常終了しました (host=ホスト名)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップに失敗しました。ホスト名には監視プロダクト種別拡張機能の設定を試みたホスト名が表示されます。

(S)

監視プロダクト種別拡張機能のセットアップを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06053-E

The specified target name is invalid.
指定されたターゲット名が不正です

指定されたターゲット名が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいターゲット名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06054-E

The target is not specified.
ターゲットが指定されていません

ターゲット名が正しく指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいターゲット名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06055-E

The specified operation name is invalid.
指定された動作名が不正です

指定された動作名が不正です。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい動作名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06056-E

The operation has not been specified.
動作が指定されていません

動作名が正しく指定されていません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しい動作名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06057-E

The Web Console service could not start. (lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleのstderr”)
Web Consoleサービスを起動することができませんでした(lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleのstderr”)

Web Consoleサービスを起動できませんでした。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，共通メッセージログおよびPFM - Web Consoleのログに出力されているメッセージを確認してください。

KAVE06058-E

The Web Console service could not be stopped. (lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleのstderr”)
Web Consoleサービスを停止することができませんでした(lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleのstderr”)

Web Consoleサービスを停止できませんでした。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

Web Consoleサービスの停止を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，共通メッセージログおよびPFM - Web Consoleのログに出力されているメッセージを確認してください。

KAVE06059-E

A Web Console service does not exist for the specified host name. (lhost=ホスト名)
指定されたホスト名で稼働するWeb Consoleが存在しません(lhost=ホスト名)

指定されたホスト名で稼働するPFM - Web Consoleが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Web Consoleの稼働するホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

PFM - Web Consoleが物理ホストで稼働している場合は，lhostを指定しないでコマンドを実行してください。

KAVE06060-E

A Web Console service does not exist on the physical host name.
物理ホスト上で稼働するWeb Consoleが存在しません

物理ホスト上で稼働するPFM - Web Consoleが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Web Consoleの稼働するホスト名を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06061-E

The PFM - Web Console environment is invalid.
PFM - Web Consoleの環境が不正です

PFM - Web Consoleの環境が不正です。

(S)

Web Consoleサービスの起動・停止・情報表示を中止します。

(O)

PFM - Web Consoleの資料を採取の上，システム管理者またはサポートサービスに連絡してください。

KAVE06062-E

A PFM - Web Console which can be linked does not exist.
連携可能なPFM - Web Consoleが存在しません。

連携できるPFM - Web Consoleが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

PFM - Web Consoleが連携できるバージョンであるか確認してください。

連携できるバージョンの場合，PFM - Web Consoleで連携設定を行ってから，再度コマンドを実行してください。

KAVE06063-E

Processing of the Web Console service information ended abnormally. (lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleの標準エラー出力”)
Web Consoleサービスの情報の表示処理が異常終了しました(lhost=論理ホスト名,rc=保守コード,msg=”PFM - Web Consoleの標準エラー出力”)

Web Consoleサービスの情報の表示処理が異常終了しました。

物理ホスト起動のサービスの場合は，lhost=論理ホスト名が表示されません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージ，またはPFM - Web Consoleのログを確認してください。

KAVE06064-E

the specification of the value is incorrect. (option=オプション名, value=値)
値の指定が不正です (option=オプション名，value=値)

Web Consoleサービスの情報の表示処理が異常終了しました。

(S)

値の指定が不正です。

(O)

正しい値を指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06065-W

Remote Agent and Group Agent could not be displayed because a connection with Master Manager could not be established.
Master Managerに接続できないためリモートエージェントおよびグループエージェントの情報を表示できません

Master Managerが起動していない，またはMaster Managerに接続できないため，リモートエージェントおよびグループエージェントの情報を表示できません。

(S)

コマンドの実行を続行します。

(O)

Name ServerおよびMaster Managerが起動されているかどうか，また，ビジー状態になっていないかどうかを確認してください。またManagerホストへ通信接続ができるかどうか確認してください。

KAVE06066-E

The monitoring product type extension cannot be disabled because dependent service information is registered. (host=ホスト名)
監視プロダクト種別拡張機能を前提とするサービス情報が登録されているため監視プロダクト種別拡張機能を無効にできません (host=ホスト名)

監視プロダクト種別拡張機能を前提とするサービス情報が登録されているため，監視プロダクト種別拡張機能を無効にできません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

監視プロダクト種別拡張機能を無効にすると，監視プロダクト種別拡張機能を前提とするサービスが使用できなくなります。監視プロダクト種別拡張機能を無効にする場合，監視プロダクト種別拡張機能を前提としているサービスを停止した上で，サービス情報を削除してから，コマンドを再実行してください。サービス情報の削除にはjpctool service deleteコマンドを利用します。jpctool service deleteコマンドの詳細については，「2.　コマンド」のjpctool service deleteコマンドについて説明している章を参照してください。

KAVE06067-E

An attempt to acquire the Web Console service information failed.
Web Consoleサービスの状態取得に失敗しました

Web Consoleサービスの状態取得に失敗しました。

(S)

Web Consoleサービスの起動・停止・情報表示を中止します。

(O)

要因を確認してコマンドを再実行してください。要因については，直前に出力されているメッセージおよびPFM - Web Consoleのログを確認してください。

KAVE06069-E

The specification of the directory is incorrect. (dir=ディレクトリ名)
ディレクトリの指定に誤りがあります (dir=ディレクトリ名)

ディレクトリの指定に誤りがあります。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

正しいディレクトリを指定してコマンドを再実行してください。

KAVE06071-I

The agents tree will now be imported.
エージェント階層のインポート処理を開始します

エージェント階層のインポート処理を開始します。

KAVE06072-I

The agents tree will now be exported.
エージェント階層のエクスポート処理を開始します

エージェント階層のエクスポート処理を開始します。

KAVE06073-I

The existing agents tree will be updated.
既に存在するエージェント階層を更新します

指定されたユーザーにはエージェント階層がすでに存在します。KAVE06076-Qのメッセージに対応します。クエリ抑止モードで実行されたため，エージェント階層を更新して処理を続行します。

(S)

エージェント階層を更新して処理を続行します。

KAVE06074-I

The agents tree was successfully imported.
エージェント階層のインポート処理が正常終了しました

エージェント階層のインポート処理が正常に終了しました。

KAVE06075-I

The agents tree was successfully exported.
エージェント階層のエクスポート処理が正常終了しました

エージェント階層のエクスポート処理が正常に終了しました。

KAVE06076-Q

Would you like to overwrite the agents tree? (Y/N)
エージェント階層を上書きしてもよろしいですか？ (Y/N)

エージェント階層を上書きするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

上書きする場合は[Y]または[y]を，上書きしない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVE06077-E

Importing of the agents tree was cancelled.
エージェント階層のインポート処理を中止しました

エージェント階層のインポートに失敗しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。

要因が判明しない場合は保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。

保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06078-E

Exporting of the agents tree was cancelled.
エージェント階層のエクスポート処理を中止しました

エージェント階層のエクスポートに失敗しました。

(S)

コマンドを終了します。

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。

要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。

保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVE06079-E

The specified agent does not exist. (agent=エージェント名, line=行番号)
指定されたエージェントは存在しません (agent=エージェント名，line=行番号)

指定された定義ファイルに存在しないエージェントが指定されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントの指定に誤りがないかを確認してください。

また，存在しないエージェントをインポートする場合は，-nocheckオプションを指定してください。

KAVE06080-E

An attempt to communicate with View Server failed. (maintenance information=保守情報)
View Serverとの通信に失敗しました (maintenance information=保守情報)

View Serverサービスが起動していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

View Serverサービスが起動しているか確認してください。

KAVE06081-E

The number of folders that can be directly under the root exceeds the maximum. (maximum=上限値, line=行番号)
ルート直下に定義できるフォルダ数が上限値を超えています (maximum=上限値，line=行番号)

ルートノード直下に定義できるフォルダノード数が上限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダ数を上限値以下にしてから，再度実行してください。

KAVE06082-E

The number of agents that can be directly under the root exceeds the maximum. (maximum=上限値, line=行番号)
ルート直下に定義できるエージェント数が上限値を超えています (maximum=上限値，line=行番号)

ルートノード直下に定義できるエージェントノード数が上限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェント数を上限値以下にしてから，再度実行してください。

KAVE06083-E

An unexpected error occurred. (maintenance information=保守情報)
予期しないエラーが発生しました (maintenance information=保守情報)

処理中に予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

保守資料を採取して，管理者に連絡してください。

KAVE06084-E

The specified user was not found. (user name=ユーザー名)
指定されたユーザーが見つかりませんでした (user name=ユーザー名)

指定されたユーザー名のユーザー情報を取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

指定されたユーザーが存在しているかを確認してください。また，JP1認証モードで運用している場合は認証サーバに接続できるか確認してください。

KAVE06085-E

An attempt to read the file failed. (file=ファイル名, maintenance information=保守情報)
ファイルの読み込みに失敗しました (file=ファイル名, maintenance information=保守情報)

ファイルの読み込み処理でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ファイルの状態を確認してください。

KAVE06086-E

A folder with the same name is already defined. (folder=フォルダ名, line=行番号)
同名のフォルダが定義されています (folder=フォルダ名，line=行番号)

一つのフォルダに同名のフォルダが定義されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

別の名称に変更して，再度実行してください。

KAVE06087-E

An agent with the same name is already defined. (agent=エージェント名, line=行番号)
同名のエージェントが定義されています (agent=エージェント名，line=行番号)

一つのフォルダに同名のエージェントが定義されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度実行してください。

KAVE06088-E

The manager is not running on the specified logical host.
指定された論理ホストでManagerが稼働していません

指定された論理ホストでManagerが稼働していません。

(S)

コマンドの実行を中止します。

(O)

指定された論理ホストでManagerが稼働しているか確認してください。

物理ホストで運用している場合は，-lhostオプションを指定しないでください。

KAVE06089-E

A syntax error was found while the file was being read. (file=ファイル名, line=行番号)
ファイルの読み込み時に構文エラーを検出しました (file=ファイル名，line=行番号)

定義ファイルの読み込み処理で構文エラーを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

定義ファイルの内容を見直してください。

KAVE06090-E

A specified parameter is invalid. (tag name=タグ名, parameter=属性名, value=値, line=行番号)
パラメーターの指定に誤りがあります (tag name=タグ名，parameter=属性名，value=値，line=行番号)

タグ名タグのパラメーター名パラメーターに指定した値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターの書式に従って設定し，再度実行してください。

KAVE06091-E

The number of folder levels in the agents tree exceeds the maximum. (folder=フォルダ名, maximum=上限値, line=行番号)
ファイルに定義されたエージェント階層はフォルダノードの深さが上限値を超えています (folder=フォルダ名，maximum=上限値，line=行番号)

定義ファイルに指定したフォルダの階層が上限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダノードの深さを上限値以下にして，再度実行してください。

KAVE06092-E

The number of folders that can be directly under a folder exceeds the maximum. (folder=フォルダ名, maximum=上限値, line=行番号)
1つのフォルダ直下に定義できるフォルダ数が上限値を超えています (folder=フォルダ名，maximum=上限値，line=行番号)

フォルダノード直下に定義できるフォルダノード数が上限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダ数を上限値以下にしてから，再度実行してください。

KAVE06093-E

The number of agents that can be directly under a folder exceeds the maximum. (folder=フォルダ名, maximum=上限値, line=行番号)
1つのフォルダ直下に定義できるエージェント数が上限値を超えています (folder=フォルダ名，maximum=上限値，line=行番号)

フォルダノード直下に定義できるエージェントノード数が上限値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

上限値以下にしてから，再度実行してください。

KAVE06094-E

The agent of a product that PFM - Manager cannot recognize has been specified. (agent=エージェント名, line=行番号)
PFM - Managerが識別できないプロダクトのエージェントが指定されています (agent=エージェント名，line=行番号)

システムに登録されていないプロダクトのエージェントが指定されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェント名に誤りがないか確認してください。誤りがなければ，PFM - AgentまたはPFM - RMを登録してください。

KAVE06095-E

The format of the user name is invalid. (user name=ユーザー名)
ユーザー名の書式が不正です (user name=ユーザー名)

引数に指定したユーザー名の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

ユーザー名の指定を確認してください。

KAVE06096-E

An attempt to output the file failed. (file=ファイル名, maintenance information=保守情報)
ファイルの出力に失敗しました (file=ファイル名, maintenance information=保守情報)

ファイルの出力処理で，エラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ファイルの状態を確認してください。

KAVE06097-E

The system environment is invalid. (maintenance information=保守情報)
システム環境が不正です (maintenance information=保守情報)

システム環境が不正です。システムファイルが不当に削除されたか，またはアクセス権が変更されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementを再インストールしてください。

KAVE06098-E

The specified DTD is invalid.
DOCTYPE宣言で指定したDTDが不正です

DOCTYPE宣言で指定したDTDが不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

DTDの指定に誤りがないか確認してください。

KAVE07000-E

This function is not supported.
サポートされていない機能です

ODBCドライバーでサポートされていない機能を利用しようとしました。

(S)

エラー終了します。

(O)

ODBCドライバーのサポート機能を確認してください。

KAVE07001-E

Server request error: 要因
サーバリクエストエラー：要因

クエリの問い合わせ処理で，エラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

メッセージに出力された要因を参考にして，問題を解決してください。

KAVE07002-E

SQL syntax error: invalid table name: 'テーブル名'.
SQL構文エラー：テーブル名'テーブル名'が不正です

指定されたテーブル名は，利用できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

テーブル名を確認してください。

KAVE07003-I

The connection information is insufficient.
接続情報が不足しています

ODBC接続文字列に必要な情報が不足しています。プロンプトを禁止されているため続けられません。

(S)

処理を中断します。

(O)

必要な情報を追加してください。

KAVE07004-E

Reentry error: The function is already executing.
リエントリエラー：関数が実行中です

ロックされています。

(S)

処理を中断します。

(O)

もう一度実行してください。

KAVE07005-E

The data source cannot be registered in the registry.
データソースをレジストリに記録できません

データソース設定に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Management管理ユーザー権限があるか見直してください。

KAVE07006-E

SQL syntax error: '要因' near 'トークン2'
SQL構文エラー：'要因' near 'トークン2'

指定された構文に誤りがあります。トークン2の近くに要因があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07007-E

SQL syntax error: unknown column 'カラム名'.
SQL構文エラー：unknown column 'カラム名'

指定されたカラムは利用できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07008-E

A network error has occurred during the building of the dictionary:要因
ディクショナリ構築中にネットワークエラーが発生しました：要因

ネットワークエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ネットワーク環境を見直してください。

KAVE07009-W

A network error has occurred during the obtaining of the dictionary for 'プロダクト名':要因
プロダクト プロダクト名 のディクショナリ取得中にネットワークエラーが発生しました：要因

プロダクトのデータベース定義情報取得中にネットワークエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ネットワーク環境を見直してください。

KAVE07010-E

SQL syntax error: column 'カラム名' not in specified table(s).
SQL構文エラー：column 'カラム名' は指定されたテーブルにありません

構文に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07011-E

SQL syntax error: ambiguous column reference: '式'.
SQL構文エラー：'式'があいまいです

構文に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07012-E

SQL syntax error: incompatible types used in expression in column 'カラム名'.
SQL構文エラー：式の型がcolumn 'カラム名'と一致しません

構文に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07013-E

SQL syntax error: no key column specified in selection list.
SQL構文エラー：選択リストにキーカラムがありません

指定した操作にはキーカラムが必要です。

(S)

処理を中断します。

(O)

選択リストに次のキーカラムを一つ以上追加してください。

レコードID_RECORD_TYPE

レコードID_DATETIME

レコードID_DATE

レコードID_TIME

レコードID_DEVICEID

レコードID_PRODID

レコードID_PROD_INST

レコードID_DRAWER_TYPE

KAVE07014-E

Memory became insufficient.
メモリー不足が発生しました

メモリー不足が発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境を見直してください。

KAVE07015-E

SQL syntax error: invalid date/time/timestamp value: '値'.
SQL構文エラー：不正な date/time/timestamp の値です：'値'

日付，時間型の値が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07016-E

The data source name 'データソース名' contains invalid characters.
データソース名 'データソース名' に不正な文字があります

データソース名に指定できない文字が入力されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

データソース名を見直してください。

KAVE07018-E

The instance name suffix contains invalid characters.
インスタンス名サフィックスに不正な文字があります

インスタンス名サフィックスに指定できない文字が入力されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

インスタンス名サフィックスを見直してください。

KAVE07019-E

The description contains invalid characters.
説明に不正な文字があります

説明欄に指定できない文字が入力されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

説明を見直してください。

KAVE07020-E

The requested function requires read/write access and the database is read-only.
要求された関数は書き込み権限を必要としますが，データベースは読み込み専用です

データベースの更新要求を受けました。このデータベースは，読み込み専用です。

(S)

処理を中断します。

(O)

参照だけするように処理を変更してください。

KAVE07021-E

The '値' value is out of range.
値 '値' は範囲外です

値がサポートされている範囲内にありません。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07022-W

The option was changed.
オプションが変更されました

データソースの設定が変更されました。

(S)

ODBCの設定を変更して処理を続けます。

(O)

必要ありません。

KAVE07024-E

The cursor position is invalid.
カーソル位置が不正です

カーソル操作に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

カーソルの処理を見直してください。

KAVE07025-W

The 'カラム' column was truncated.
カラム 'カラム' が切り捨てられました

文字列が長いため切り捨てられました。

(S)

データが切り捨てられました。

(O)

処理を確認してください。

KAVE07026-E

An invalid conversion was requested for the 'カラム' column.
カラム 'カラム'に対して不正な変換が要求されました

不正な型変換がカラムに対して要求されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07027-E

Division by zero was detected during expression processing.
式の実行中に0除算が発生しました

0除算が発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07028-E

An invalid date/time/timestamp operation was detected during expression processing.
式に不正な date/time/timestamp 操作があります

日付型への処理が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07030-E

SQL syntax error: column 'カラム名' is not available for real-time requests.
SQLシンタックスエラー：カラム 'カラム名' はリアルタイム要求に利用できません

指定したカラムは利用できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

構文を見直してください。

KAVE07031-E

An error occurred in reading JPCNS.INI: エラー要因
JPCNS.INIファイルの読み込みに失敗しました：エラー要因

設定ファイルの読み込みに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementの設定を見直してください。また，環境変数が設定されているか見直してください。

KAVE07032-E

An error occurred in reading the definition file.
プロダクト定義ファイルの読み込みに失敗しました

プロダクト定義ファイルの読み込みに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementの設定を見直してください。また，環境変数が設定されているか見直してください。

KAVE07033-E

The PQL trace file is invalid.
PQLトレースファイルが不正です

指定されたファイル名に誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

ファイル名，出力先ディレクトリ，およびアクセス権を見直してください。

KAVE07999-E

SQL parser failure.メッセージ
SQL parser failure.メッセージ

SQL解析中に内部エラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

メッセージを参考に障害内容を回復してください。回復できない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVJA0001-E

<installDir> is not correctly specified in the system properties file.
システムプロパティファイルに＜installDir＞の指定がありません。

＜installDir＞の指定はインストーラーが行うため，ユーザーは編集できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJA0002-E

The directory specified for the value of <installDir> in the system properties file does not exist.
Path name: 指定インストールディレクトリ
システムプロパティファイルの＜installDir＞に指定されたディレクトリが存在しません。
パス名：指定インストールディレクトリ

＜installDir＞の指定はインストーラーが行うため，ユーザーは編集できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJA0003-E

The value of <installDir> in the system properties file is not a directory.
Path name: 指定インストールディレクトリ
システムプロパティファイルの＜installDir＞に指定されたパスはディレクトリではありません。
パス名：指定インストールディレクトリ

＜installDir＞の指定はインストーラーが行うため，ユーザーは編集できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJA0004-E

An attempt to access the directory specified by <installDir> in the system properties file failed.
Path name: 指定インストールディレクトリ
システムプロパティファイルの＜installDir＞に指定されたディレクトリにアクセスできません。
パス名：指定インストールディレクトリ

ディレクトリに読み取り権がなく，アクセスできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ディレクトリに対するアクセス権を確認してください。

KAVJA0005-E

During the initialization, a memory shortage occurred.
Maintenance information: 保守情報
初期化中にメモリー不足が発生しました。
保守情報：保守情報

サーバ側でメモリー不足が発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要なアプリケーションやウィンドウを終了し，メモリーを確保してください。

KAVJA0006-E

The initialization of the logging function failed.
Maintenance information: 保守情報
ログ機能の初期化に失敗しました。
保守情報：保守情報

ログ機能の初期化に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA0007-E

The path to the initialization information file is not set in the java execution environment.
Javaのシステム環境に初期設定ファイル（config.xml）のパスの指定がありません。

Javaのシステム環境に初期設定ファイルのパスの指定がありません。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA0008-E

The specified initialization information file of the java execution environment was not found. Path name: ファイルパス
Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイル（config.xml）が見つかりません。

Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイルが見つかりません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJA0009-E

The specified initialization information file of the java execution environment is not a file.
Path name: ファイルパス
Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイル名はファイルではありません。
パス名：ファイルパス

Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイル名はファイルではありません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJA0010-E

An attempt to read the specified initialization information file of the java execution environment failed because of a lack of permission.
Path name: ファイルパス
Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイル（config.xml）に読み取り権がなく，アクセスできません。
パス名：ファイルパス

Javaのシステム環境に指定された初期設定ファイルに読み取り権がなく，アクセスできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

初期設定ファイルに対するアクセス権を確認してください。

KAVJA0011-E

A severe error due to an invalid configuration was detected while the configuration file was being read.
Path name: ファイルパス
初期設定ファイル（config.xml）の読み込み時に重大な構成エラーが検出されました。
パス名：ファイルパス

エラー原因（詳細はメッセージ本文のあとに表示されます。）

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA0012-E

A syntax error was found while the configuration file was being read.
Path name: ファイルパス
Line: 行番号
初期設定ファイル（config.xml）の読み込み時に構文エラーが検出されました。
パス名：ファイルパス
行番号：行番号

エラー原因（詳細はメッセージ本文のあとに表示されます。）

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー内容に従い，原因を取り除いて再実行してください。

KAVJA0013-E

An error was detected during the reading of the configuration file.
Path name: ファイルパス
初期設定ファイル（config.xml）の読み込み時にエラーが検出されました。
パス名：ファイルパス

エラー原因（詳細はメッセージ本文のあとに表示されます。）

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー内容に従い，原因を取り除いて再実行してください。

KAVJA0014-E

An error was detected while a process was terminating.
Maintenance information: 保守情報
プロセスの終了時にエラーを検出しました。
保守情報：保守情報

プロセスの終了時にエラーを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA0015-E

An I/O error occurred during the reading of the file.
Path name: ファイルのパス
Error information: エラー情報
ファイルの読み込み中に入出力エラーを検出しました。
パス名：ファイルのパス
エラー情報：エラー情報

ファイルの読み込み中に入出力エラーを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー内容に従い，原因を取り除いて再実行してください。

KAVJA0016-E

A directory referenced during system initialization does not exist.
Maintenance information = 保守情報
システムの初期化時に参照するディレクトリが存在しません。
保守情報：保守情報

ディレクトリが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ディレクトリを確認して，再実行してください。

KAVJA0017-E

Access permissions for a directory referenced during system initialization are unavailable.
Maintenance information = 保守情報
システムの初期化時に参照するディレクトリへのアクセス権がありません。
保守情報：保守情報

ディレクトリに読み取り権がなく，アクセスできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ディレクトリに対するアクセス権を確認してください。

KAVJA2501-E

An attempt to read the message file has failed.
File name: メッセージファイル名
The file will not be read.
メッセージファイルの読み込みに失敗しました。
ファイル名：メッセージファイル名
ファイルの読み込みをスキップします。

多言語対応のメッセージファイルの読み込みでエラーが発生しました。

(S)

処理をスキップします。

(O)

ファイルの内容を確認し，再起動してください。

KAVJA4001-E

An internal inconsistency was detected during the initialization.
Maintenance information: 保守情報
初期化中に内部矛盾を検出しました。
保守情報：保守情報

初期化中に内部矛盾を検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA4002-E

An unexpected error occurred during initialization.
Module name: モジュール名
Maintenance information: 保守情報
初期化中に予期しないエラーが発生しました。
モジュール名：モジュール名
保守情報：保守情報

初期化中に予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA4003-E

An attempt to read the message resource file failed.
File name: ファイル名
Maintenance information: 保守情報.
メッセージリソースファイルの読み込みに失敗しました。
ファイル名：ファイル名
保守情報：保守情報

メッセージリソースファイルの読み込みに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJA5004-I

The termination process has completed.
プロセスの終了処理が完了しました。

プロセスの終了処理が完了しました。

(S)

プロセスの処理を完了します。

KAVJF2501-E

An unexpected error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
レポートキャッシュファイルアクセス中に予期せぬエラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。

処理中に予期せぬエラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJF2502-E

An I/O error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
レポートキャッシュファイルアクセス中に入出力エラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

再度レポート画面から印刷画面を表示してください。

解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJH0001-E

An unexpected error was detected while initiating the system.
Module Name: DESCRIPTION
Class Name: クラス名
Maintenance Information: 保守情報
システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：DESCRIPTION
クラス名：クラス名
保守情報：保守情報

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJH0002-E

An attempt to read a data-model file has failed.
Module Name: DESCRIPTION
Class Name: クラス名
Maintenance Information: 保守情報
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
モジュール名：DESCRIPTION
クラス名：クラス名
保守情報：保守情報

データモデルファイルの保存ディレクトリにアクセスできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

インストール先ディレクトリ/resources以下のファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認してください。

KAVJH0003-E

An attempt to read a data-model file has failed.
Maintenance Information: 保守情報
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
保守情報：保守情報

データモデルファイルにアクセス権限がありません。

(S)

Description画面の表示処理を中断します。

(O)

インストール先ディレクトリ/resources以下のファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認してください。

KAVJH0004-E

An attempt to read a data-model file has failed.
Maintenance Information: 保守情報
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
保守情報：保守情報

データモデルファイルが壊れています。

(S)

Description画面の表示処理を中断します。

(O)

セットアップコマンドを再実行してください。

KAVJH0005-E

An unexpected error has occurred.
Maintenance Information: 保守情報
予期しないエラーが発生しました。
保守情報：保守情報

予期しないエラーが発生しました。

(S)

Description画面の表示処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJH2501-E

An unexpected error has occurred.
Maintenance Information: 保守情報
予期しないエラーが発生しました。
保守情報：保守情報

予期しないエラーが発生しました。

(S)

プロパティ画面の表示処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJH2502-E

An attempt to read a Property definition file has failed.
Maintenance Information: 保守情報
プロパティ定義ファイルの読み込みに失敗しました。
保守情報：保守情報

プロパティ定義ファイルの保存ディレクトリにアクセスできません。

(S)

処理を継続します。

(O)

インストール先ディレクトリ/resources以下のファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認してください。

KAVJH2503-E

An attempt to read a Property definition file has failed.
Maintenance Information: 保守情報
プロパティ定義ファイルの読み込みに失敗しました。
保守情報：保守情報

プロパティ定義ファイルにアクセス権限がありません。

(S)

処理を継続します。

(O)

インストール先ディレクトリ/resources/properties以下のファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認してください。

KAVJH2504-E

An attempt to read a Property definition file has failed.
Maintenance Information: 保守情報
プロパティ定義ファイルの読み込みに失敗しました。
保守情報：保守情報

プロパティ定義ファイルのフォーマットが不正です。

(S)

処理を継続します。

(O)

セットアップコマンドを再実行してください。

KAVJJ0001-E

Select a display format (Graph, List or Table).
表示形式（グラフ，一覧，表）が選択されていません。

表示形式は一つ以上選択する必要があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

表示形式を一つ以上選択してください。

KAVJJ0002-E

Specify the required items.
Item Name: 項目名
入力されてない項目があります。
項目名：項目名

入力が必要な項目に値が入っていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

値を入力してください。

KAVJJ0003-E

The drilldown target report definition was not found.
ドリルダウン先のレポート定義が削除されて見つかりません。

ドリルダウン先のレポート定義が削除されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ドリルダウン先のレポート定義が存在するか見直してください。

KAVJJ2551-E

The selected report doesn't correspond to the Multiple Agents specification.
レポートが複数エージェントに対応していません。
ブックマークに登録できません。

レポート種別で履歴（複数のエージェント）以外が指定されているので，複数のエージェントは指定できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート種別で履歴（複数のエージェント）を指定するか，またはエージェントを一つだけ指定してください。

KAVJJ2552-E

The number of alarm tables to be bound to エージェント名 exceeds the maximum allowed value 最大値.
エージェント名にバインドするアラームテーブル数が最大値{最大値}を超えました。

エージェントにバインドできるアラームテーブルの数の最大値を超えています。

(S)

アラームテーブルの再選択を求めます。バインド設定画面に戻ります。

(O)

エージェントにバインドするアラームテーブルを最大値の範囲内で選択してください。

KAVJJ5001-I

Close this window once the file has been downloaded.
ファイルのダウンロード後，このウィンドウを閉じてください。

レポートの出力（CSV出力）が実行され，ダウンロード用のウィンドウが開きました。

(O)

CSV出力のダウンロードが完了したら，ウィンドウを閉じてください。

KAVJJ6601-I

The service is now starting.
サービスは起動中です。

サービスは起動中です。

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6602-I

The service is active.
サービスはアクティブです。

サービスはアクティブです。

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6603-I

The service is now stopping.
サービスは停止処理中です。

サービスは停止処理中です。

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6604-I

The service is currently stopped.
サービスは停止しています。

サービスは停止しています。

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6605-I

Service:サービス名 the state of the service :The service stopped.
サービス：サービス名 状態：サービスを停止しました。

サービス：サービス名 状態：サービスを停止しました。

(S)

サービスの停止コマンド実行結果としての戻り値を基にインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6606-I

Service:サービス名 the state of the service : Service was forced terminated..
サービス：サービス名 状態：サービスを強制終了しました。

サービス：サービス名 状態：サービスを強制終了しました。

(S)

サービスの強制終了コマンド実行結果としての戻り値を基にインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6607-I

Service:サービス名 The state of the service : An attempt to force the service to terminate has failed.
サービス：（サービス名）の強制終了に失敗しました。

サービス：（サービス名）の強制終了に失敗しました。

(S)

サービスの強制終了コマンド実行結果としての戻り値を基にインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6608-I

The service is active. [Stand-alone mode]
サービスはアクティブです。［スタンドアロンモード］

サービスはアクティブです。［スタンドアロンモード］

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6609-I

The service is processing a request.
サービスはリクエスト処理中です。

サービスはリクエスト処理中です。

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6610-I

The service is processing a request. [Stand-alone mode]
サービスはリクエスト処理中です。［スタンドアロンモード］

サービスはリクエスト処理中です。［スタンドアロンモード］

(S)

ステータス情報としてインフォメーションフレーム上にメッセージを表示します。

KAVJJ6611-I

Operations cannot be performed in the navigation frame or the method frame while application definitions are being updated.
アプリケーション定義の更新中にナビゲーションフレームおよびメソッドフレームの操作は実行できません。

アプリケーション定義の更新中に操作が行われました。

(S)

処理を続行します。

(O)

処理の終了を待って再度操作してください。

KAVJJ8001-Q

レポート数 reports will be displayed. Each report will be displayed in a separate report window. Do you want to continue?
レポート数 レポート表示しようとしています。それぞれのレポートに対してレポートウィンドウが表示されます。続行しますか？

複数のレポートを表示しようとしました。

(S)

応答を待ちます。

(O)

続行する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。表示しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8002-Q

Do you want to delete the "フォルダ名称" folder?
フォルダ"フォルダ名称"を削除してもよろしいですか？

フォルダを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フォルダを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8003-Q

Do you really want to delete the report definition "レポート名称" ?
レポート定義"レポート名称"を削除してもよろしいですか？

レポート定義を削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

レポート定義を削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8004-Q

The folder フォルダ名称 and everything in it will be deleted. Is this OK?
フォルダ"フォルダ名称"とその配下のすべてのデータを削除します。よろしいですか？

フォルダとその配下のすべてのデータを削除してもよいか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フォルダおよび配下のデータを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8005-Q

When using one of the [Line], [Area], and [Stacked Area] graph formats, only one field can be selected for the Multi-Instance's or the Multi-Agent's graph window. If you select more than one, the graph format will change to [Column]. Is this OK?
グラフ形式が［折れ線］［面］［積み上げ面］のときは，マルチインスタンスまたはマルチエージェントのグラフウィンドウには一つのフィールドしか選択できません。複数選択するとグラフ形式が［集合縦棒］に変わります。よろしいですか？

フィールドを選択するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フィールドを選択する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。選択しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8006-Q

A report of the same name (レポート名) already exists in the specified folder. Is it OK to overwrite it?
指定されたフォルダには同一名称のレポートがすでに存在します。（レポート名）上書きしてもよろしいですか？

レポートを上書きするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

上書きしてもよい場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8007-Q

Changing the report type will clear the record and field settings. Do you want to continue?
レポート種別を変更すると，レコードとフィールドの設定がクリアされます。よろしいですか？

レポート種別を変更するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，レポート種別を変更する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8008-Q

All compound conditions for the selected conditional expression will be deleted. Is this OK?
選択された条件式の複合条件がすべて削除されます。よろしいですか？

条件式の複合条件をすべて削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

複合条件を削除してもよい場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8009-Q

The report wizard settings will be cancelled, and the wizard will end. Is this OK?
レポートウィザードの設定を無効にして終了します。よろしいですか？

レポートを定義する画面を終了するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，終了してもよい場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8010-Q

The contents of the information frame will be disabled. Do you want to continue?
インフォメーションフレームの内容は無効となります。よろしいですか？

インフォメーションフレームの内容を無効にして，別フレームを操作するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，別フレームで操作する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8011-Q

Changing the product will clear the record and field settings. Do you want to continue?
プロダクトを変更すると，レコードとフィールドの設定がクリアされます。よろしいですか？

プロダクトを変更するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

プロダクトを変更する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8012-Q

Changing the record will clear the field settings. Do you want to continue?
レコードを変更すると，フィールドの設定がクリアされます。よろしいですか？

レコードを変更するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，レコードを変更する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8013-Q

Do you want to delete the "ブックマーク名" bookmark ?
ブックマーク"ブックマーク名"を削除してもよろしいですか？

ブックマークを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

ブックマークを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8014-Q

When the registered report "レポート名" is deleted and a bookmark becomes empty, the "ブックマーク名" bookmark will also be deleted. Do you want to continue?
登録レポート"レポート名"を削除して，ブックマークが空になる場合は，ブックマーク"ブックマーク名"も削除します。よろしいですか。

登録レポートを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

登録レポートを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8015-Q

A [Display key] field cannot be selected when the graph format is [Line], [Area], or [Stacked Area]. If you select the [Display key] field, the graph format will change to [Column]. Is this OK?
グラフ形式が［折れ線］［面］［積み上げ面］のときは，表示キーのフィールドは選択できません。表示キーのフィールドを選択するとグラフ形式が［集合縦棒］に変わります。よろしいですか？

フィールドを選択するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フィールドを選択する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。選択しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8016-I

Operations cannot be performed in the navigation frame or method frame during property distribution. Wait until the processing ends, and then retry the operation. To stop property distribution, click [Stop].
プロパティの配布中にナビゲーションフレームおよびメソッドフレームの操作は実行できません。処理の終了を待って再度操作してください。プロパティの配布を中断する場合は[中断]ボタンをクリックしてください。プロパティの配布中に操作が行われました。

(S)

プロパティの配布を続行します。

(O)

プロパティの配布を中断する場合は[中断]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8501-Q

Do you want to delete the following agent?
(エージェント名)
次のエージェントを削除してもよろしいですか？（エージェント名）

エージェントを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

エージェントを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8502-Q

Do you want to delete the following folder and all data in it?
(フォルダ名)
次のフォルダとその配下のすべてのデータを削除してもよろしいですか？（フォルダ名）

フォルダを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フォルダを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8526-Q

Do you want to delete the following alarm table and all data in it?（アラームテーブル名）
次のアラームテーブルとその配下のすべてのデータを削除してもよろしいですか？（アラームテーブル名）

アラームテーブルを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームテーブルを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8527-Q

Do you want to delete the following alarm?
(アラーム名)
次のアラームを削除してもよろしいですか？
（アラーム名）

アラームを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8528-Q

Do you want to the unbind the alarm table?
アラームテーブルのアンバインドを実行してもよろしいですか？

アラームテーブルのアンバインドを実行するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームテーブルのアンバインドを実行する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。アンバインドを実行しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8529-Q

Do you want to the delete all conditional expressions?
すべての条件式を削除してもよろしいですか？

すべての条件式を削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

すべての条件式を削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。条件式を削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8530-Q

Do you want to the delete the selected condition?
選択されている条件式を削除してもよろしいですか？

選択されている条件式を削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

選択されている条件式を削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。条件式を削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8531-Q

The alarm wizard settings will not be set and the wizard will end. Is this OK?
アラームウィザードの設定を無効にして終了します。よろしいですか？

アラームウィザードを終了するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても終了する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8551-Q

Do you want to delete the following baseline?
(ベースライン)
次のベースラインを削除してもよろしいですか？
（ベースライン）

ベースラインを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

ベースラインを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8552-Q

The alarm creation settings will be canceled, and alarm creation will end. Is this OK?
アラーム作成の設定を無効にして終了します。よろしいですか？

アラーム作成を終了するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，終了してもよい場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8553-Q

Do you want to bind the new alarm to the specified agent?
If there is an alarm already bound to the agent, the new alarm will replace it.
(To create a new alarm without binding, click the [Cancel] button.)
作成したアラームを指定したエージェントにバインドしますか？
既にバインドされているアラームがある場合は，作成したアラームに置き換わります。
（キャンセルを押すと，バインドせずアラームを作成します）

アラームをバインドするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームを指定したエージェントにバインドする場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。バインドしない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8554-Q

Do you want to bind the new alarm to the specified agent?
If an alarm is already bound to the agent, the alarm will be appended to the bound one.
(To create a new alarm without binding, click the [Cancel] button.)
作成したアラームを指定したエージェントにバインドしますか？
既にバインドされているエージェントがある場合は，作成したアラームを追加でバインドします。
（キャンセルを押すと，バインドせずアラームを作成します）

アラームをバインドするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームを指定したエージェントにバインドする場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。バインドしない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8555-Q

The alarm creation settings will be canceled, and the program returns to the previous window.
Is this OK?
アラーム作成の設定が無効になり，1つ前の画面に戻ります。
よろしいですか？

一つ前の画面に戻るか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

設定が無効となっても，一つ前の画面に戻ってよい場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。取り消す場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8571-Q

Are you sure you want to log out?
ログアウトしますか？

ログアウトするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

ログアウトする場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。ログアウトしない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8572-Q

The report definition setting will be canceled.
Is this OK?
レポート定義の設定が無効になります。
よろしいですか?

レポート定義の編集内容を破棄するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

レポート定義の編集内容を破棄してもよい場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。破棄しないで編集操作を続ける場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8573-Q

The report definition was edited.
Do you want to save it?
レポート定義が編集されています。
保存しますか？

レポート定義を保存するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

レポート定義を保存する場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。保存しない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8574-Q

The field defined for a drilldown report will be deselected.
The setting of the drilldown report definition for the deselected field will be canceled. Is this OK?
フィールドドリルダウンレポート定義済みのフィールドの選択が除外されます。
除外したフィールドのドリルダウンレポートの設定は解除されます。
よろしいですか？

フィールドドリルダウンから選択フィールドを除外するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フィールドのドリルダウンから選択フィールドに対するドリルダウンレポートを解除してもよい場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。選択フィールドを除外しない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8575-Q

The field included in the field drilldown condition expression will be deselected.
The field drilldown condition expression containing the relevant field will be deleted from the field drilldown operation.
Is this OK?
フィールドドリルダウンの条件式のオペランドに含まれるフィールドが除外されます。
フィールドドリルダウンから該当フィールドを含むドリルダウン条件式が削除されます。
よろしいですか？

フィールドドリルダウンから選択フィールドを含む条件式のオペランドを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

フィールドドリルダウンから選択フィールドを含む条件式のオペランドを除外してもよい場合は，[OK]ボタンをクリックしてください。選択フィールドを除外しない場合は，[キャンセル]ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8576-Q

Do you want to save this layout?
(If saved, this layout will overwrite the previous layout.)
このレイアウトを保存しますか？
(既に保存したレイアウトは上書きされます。)

タイリング表示画面のレイアウトを保存（上書き）するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

保存(上書き)する場合は「はい」をクリックしてください。保存しない場合は「いいえ」をクリックしてください。

KAVJJ8601-Q

Do you want to stop the service（サービス名）？
サービス（サービス名）を停止してもよろしいですか？

サービスの停止コマンドを実行してもよいか確認します。

(S)

応答を待ちます。［OK］ボタンがクリックされた場合はサービスを停止し，［キャンセル］ボタンがクリックされた場合は何もしません。

(O)

ダイアログボックスに表示される［OK］ボタンまたは［キャンセル］ボタンを選択してください。

KAVJJ8602-Q

An attempt to stop the service (サービス名) has failed. Do you want to force it to terminate?
サービス（サービス名）の停止に失敗しました。強制終了しますか？

サービスの停止コマンドが失敗した場合に，強制終了してもよいか確認します。

(S)

応答を待ちます。［OK］ボタンがクリックされた場合はサービスを停止し，［キャンセル］ボタンがクリックされた場合は何もしません。

(O)

ダイアログボックスに表示される［OK］ボタンまたは［キャンセル］ボタンを選択してください。

KAVJJ8603-Q

The selected application definitions will be deleted. Do you want to continue? (Deletion of application definitions might take some time.)
選択されたアプリケーション定義を削除します。よろしいですか？
（削除に時間がかかる場合があります）

選択したアプリケーション定義を削除するかどうか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

選択したアプリケーション定義を削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8604-Q

Any changes you have made will be lost.
Are you sure you want to cancel editing?
編集内容を無効にします。
よろしいですか？

アプリケーション定義の編集内容を無効にするかどうか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アプリケーション定義の編集内容を無効にする場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。無効にしない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8605-Q

Any changes you have made will be lost.
Are you sure you want to cancel editing?
編集内容を無効にします。
よろしいですか？

アプリケーション定義のテンプレートの編集内容を無効にするかどうか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アプリケーション定義のテンプレートの編集内容を無効にする場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。無効にしない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8626-Q

Importing the alarm table will overwrite the existing alarm table. Do you want to continue?
インポートすると既存のアラーム定義が上書きされます。インポートを継続しますか？

アラームテーブルをインポートするかを確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

上書きしてもよい場合は［OK］ボタンを，取り消す場合は［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8627-Q

Importing the report definition will overwrite the existing report definition. Do you want to continue?
インポートすると既存のレポート定義が上書きされます。インポートを継続しますか？

レポート定義をインポートするかを確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

上書きしてもよい場合は［OK］ボタンを，取り消す場合は［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8651-Q

Do you want to delete the user (ユーザー名)?
次のユーザーを削除してもよろしいですか？（ユーザー名）

ユーザーを削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

ユーザーを削除する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。削除しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8652-Q

This password is not recommended. Do you want to continue?
Avoid passwords that are:
・5 or fewer characters
・Only letters or only numbers
・The same as the user name
推奨されないパスワードです。処理を続行してもよろしいですか？次のパスワードは推奨されません。
・5文字以下
・英文字または数字のみ
・ユーザー名と同じ

推奨されないパスワードを使用するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

処理を続行する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。処理を続行しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8653-Q

A user with the same name already exists. This user can only be overwritten if the user is not logged in.
Do you want to overwrite the user?
同一名称のユーザーがすでに存在します。このユーザーがログイン中でない場合のみ上書きが可能です。上書きしてもよろしいですか？

上書きするか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

上書きする場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。上書きしない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8654-Q

The specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify an integer.
プロパティ名の入力値が不正です。
整数値を入力してください。

プロパティ名の入力値が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8655-Q

The specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify an integer from 下限 to 上限.
プロパティ名の入力値が不正です。
次の範囲の整数値を入力してください。
（下限:下限, 上限:上限）

プロパティ名の入力値が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8656-Q

The specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify a real number .
プロパティ名の入力値が不正です。
実数値を入力してください。

プロパティ名の入力値が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8657-Q

The specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify a value from 下限 to 上限.
プロパティ名の入力値が不正です。
次の範囲の値を入力してください。
（下限:下限, 上限:上限）

プロパティ名の入力値が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8658-Q

The specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify a value in the correct format.
プロパティ名の入力値が不正です。
正しい書式で入力してください。

プロパティ名の入力値が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8659-Q

The number of characters in the specified value of プロパティ名 is invalid.
Specify from 上限 to 下限 characters.
プロパティ名の入力値の文字数が不正です。
次の範囲の文字数で指定してください。
（下限:下限，上限:上限）

プロパティ名の入力値の文字数が不正です。

(S)

プロパティ値の再入力を求めます。誤ったプロパティ値の入力エリアにフォーカスを当てます。

KAVJJ8660-Q

Are you sure you want to change the bind settings of the alarm table?
アラームテーブルのバインド設定を変更してもよろしいですか？

アラームテーブルのバインド設定を変更するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

アラームテーブルのバインド設定を変更する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。バインド設定を変更しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJJ8661-Q.

If you refresh the Bind Settings window, changes will be lost. Are you sure you want to do this?
最新情報に更新すると現在編集中の内容が失われます。よろしいですか？

初期表示から変更したアラームテーブルの選択状態を無効にして，最新情報に更新するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

続行する場合は，［OK］ボタンをクリックしてください。更新しない場合は，［キャンセル］ボタンをクリックしてください。

KAVJK0001-E

コマンドライン : No sub-command is specified on the command line.
コマンドライン：サブコマンドが指定されていません。

コマンドラインの引数にサブコマンドが指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

コマンドラインの書式を見直して再実行してください。

KAVJK0002-E

コマンドライン : No parameter file is specified on the command line.
コマンドライン：パラメーターファイルが指定されていません。

コマンドラインの引数でパラメーターファイルが指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルへのパスを指定してください。

KAVJK0003-E

コマンドライン : The specified file path of the parameter file is invalid.
コマンドライン：指定されたパラメーターファイルのファイルパスが不正です。

コマンドラインの引数でパラメーターファイルのパスが誤っています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルへのパスを確認してください。

KAVJK0004-E

コマンドライン : The output file pathname is not specified on the command line.
コマンドライン：出力先のファイルパスが指定されていません。

コマンドラインの引数に出力先のファイルパスが指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

出力先のファイルパスを指定してください。

KAVJK0005-E

コマンドライン : The specified file path of the output file is invalid.
コマンドライン：指定された出力先のファイルパスが不正です。

出力先のファイルパスが誤っています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

出力先のファイルパスが正しいか確認してください。

KAVJK0006-E

コマンドライン : Specified arguments are invalid.
コマンドライン：不正な引数が指定されています。

コマンドラインの引数が多過ぎます。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

コマンドラインの書式を見直して再実行してください。

KAVJK0007-E

コマンドライン : An argument is duplicated. Argument: 引数
コマンドライン：引数が重複指定されています。引数：引数

コマンドラインに同じ引数が指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

コマンドラインの書式を見直して再実行してください。

KAVJK0008-E

コマンドライン : An invalid service ID was specified.
Service ID: [サービスID]
コマンドライン：指定されたサービスIDが不正です。
サービスID：［サービスID］

コマンドラインの引数で指定したサービスIDのけた数が少ない，サービスIDが誤っている，Agent Store以外のサービスIDを指定している，またはサービスが停止しています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

サービスIDを見直すか，サービスが起動していることを確認して，再実行してください。

KAVJK0009-E

コマンドライン: The specified update count is outside the valid range.
コマンドライン：指定された更新回数が範囲外です。

コマンドラインの引数rcで指定した更新回数が範囲外の値です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

1～2,147,483,647の値を指定してください。

KAVJK0010-E

コマンドライン: The specified update interval is outside the valid range.
コマンドライン：指定された更新間隔が範囲外です。

コマンドラインの引数riで指定した更新間隔が範囲外の値です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

最小値～最大値の値を指定してください。

KAVJK0051-E

コマンドライン : The XML parser returned a DTD validation error.
Line: 行番号
Cause: メッセージ
コマンドライン：パラメーターファイルのxmlパーサー検証でエラーが検出されました。
行番号：行番号
エラー内容：メッセージ

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのxmlパーサーによる妥当性検証でエラーを検出しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

エラー内容に従い，原因を取り除いて再実行してください。

KAVJK0052-E

コマンドライン: The DTD specified in the DOCTYPE statement is invalid.
Line: 行番号
DTD: [メッセージまたはDTDファイル名]
コマンドライン： DOCTYPE宣言で指定したDTDが不正です。
行番号：行番号
DTDファイル名：［メッセージまたはDTDファイル名］

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのDOCTYPE宣言に指定されているDTD識別子が，システムで公開する識別子以外のものです。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

DTD識別子をシステムで公開する識別子に変更して再実行してください。

KAVJK0053-E

コマンドライン: An XML element value is invalid.
Line: 行番号
Element name: タグ名
Element value: [タグ値]
コマンドライン：パラメーターファイルのタグが不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
タグ値：［タグ値］

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのタグ値が範囲外の値です。

(S)

エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDの処理を行います。

(O)

値域不正のパラメーターを正しく指定して再実行してください。

KAVJK0054-E

コマンドライン: An XML attribute value is invalid.
Line: 行番号
Element name: タグ名
Attribute name: 属性名
Attribute value: [属性値]
コマンドライン：パラメーターファイルの属性が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
属性名：属性名
属性値：［属性値］

コマンドラインに指定したパラメーターファイルの属性値が不正，または二重に指定しています。

(S)

エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDの処理を行います。

(O)

不正な属性値を正しく指定して再実行してください。または二重に指定した属性値を修正して再実行してください。

KAVJK0101-E

An attempt to create the output file failed.
Output file name:ファイル名
出力ファイルの作成に失敗しました。
出力ファイル名：ファイル名

出力先のファイルはすでに存在しています。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

別のファイル名を指定してください。

KAVJK0102-E

The specified file is read-only.
指定されたファイルは書き込み禁止です。

出力先のファイルは書き込み禁止です。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

別のファイル名を指定してください。

KAVJK0103-E

The specified report definition or folder does not exist.
指定されたレポートまたはフォルダは存在しません。

存在しないレポート定義またはフォルダ名を指定しています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

パラメーターファイルの指定を見直し，正しい名称を指定してください。

KAVJK0104-E

The specified report definition or folder is read-only.
指定されたレポートまたはフォルダは読み込み専用です。

読み込み専用のレポート定義またはフォルダを削除しようとしました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

パラメーターファイルの指定を見直し，正しい名称を指定してください。

KAVJK0105-E

A communication error occurred while the specified report definition or folder was being processed.
Maintenance information: 詳細情報
指定されたレポートまたはフォルダの処理中に通信エラーが発生しました。
保守情報：詳細情報

処理中に通信障害が発生しました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはManagerが起動しているか確認してください。

KAVJK0106-E

An attempt to output to the file failed while the specified report definition or folder was being processed.
Cause: 詳細情報
指定されたレポートまたはフォルダの処理中にファイル出力エラーが発生しました。
エラー情報：詳細情報

処理中にファイル出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0109-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: name
Attribute value: [レポート名称]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：name
属性値：［レポート名称］

レポート名称に0文字または65文字以上の文字列が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート名称は1～64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJK0110-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: parent-folder
Attribute value: [フォルダ名称]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：parent-folder
属性値：［フォルダ名称］

フォルダ名称に1レベルの階層名が0文字または65文字以上の文字列が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

1レベルの階層名は1～64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJK0111-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>

指定されたレポート定義（レポートの絶対パス）はすでに存在します。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバに存在しないレポート定義を指定してください。

KAVJK0112-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <product-id>
Value: [プロダクトID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<product-id>
値：［プロダクトID］

サーバに存在しないプロダクトIDが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバに存在するプロダクトIDを指定してください。

KAVJK0113-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-type>
Attribute name: type
Attribute value: [レポート種別]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-type>
属性名：type
属性値：[レポート種別]

認識できないレポート種別が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート種別に指定できる文字列を指定してください。

指定できる文字列は次のとおりです。

historical-single-agent

HISTORICAL-SINGLE-AGENT

historical-multiple-agents

HISTORICAL-MULTIPLE-AGENTS

realtime-single-agent

REALTIME-SINGLE-AGENT

KAVJK0114-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <record>
Attribute name: id
Attribute value: [レコードID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<record>
属性名：id
属性値：[レコードID]

サーバに存在しないレコードIDが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバに存在するレコードIDを指定してください。

KAVJK0115-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <field>
Attribute name: display-name
Attribute value: [ユーザー表示名]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<field>
属性名：display-name
属性値：[ユーザー表示名]

25文字以上のユーザー表示名が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

ユーザー表示名には24文字以内の文字列を指定してください。

KAVJK0116-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Value: [フィールドID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：[フィールドID]

サーバに存在しないフィールドIDが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバに存在するフィールドIDを指定してください。

KAVJK0117-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <field>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<field>

フィールドIDが指定されていません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドIDを指定してください。

KAVJK0118-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [フィルター条件]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[フィルター条件]

演算子が指定されていません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

演算子の指定を見直してください。指定できる演算子は=，>，>=，<，<=，<>です。

KAVJK0119-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [フィルター条件]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[フィルター条件]

演算子（演算子）が不正です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

演算子の指定を見直してください。指定できる演算子は=，>，>=，<，<=，<>です。

KAVJK0120-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>

<expression>タグの式値が省略されていますが，specify-when-displayed属性が省略またはfalseに指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

式値を省略する場合はspecify-when-displayed属性にtrueを指定してください。

KAVJK0121-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <date-range>
Value: [レポート表示期間]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<date-range>
値：[レポート表示期間]

認識できないレポート表示期間が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート表示期間に指定できる文字列を指定してください。

指定できる文字列は次のとおりです（大文字，小文字は区別しません）。

WITHIN_THE_PAST_HOUR

WITHIN_THE_PAST_24_HOURS

WITHIN_THE_PAST_7_DAYS

WITHIN_THE_PAST_MONTH

WITHIN_THE_PAST_YEAR

SPECIFY_WHEN_DISPLAYED

KAVJK0122-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-interval>
Value: [レポート取得間隔]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-interval>
値：[レポート取得間隔]

認識できないレポート取得間隔が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート取得間隔に指定できる文字列を指定してください。

指定できる文字列は次のとおりです（大文字，小文字は区別しません）。

MINUTE

HOUR

DAY

WEEK

MONTH

YEAR

KAVJK0123-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-type>
Value: [グラフ種別]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-type>
値：[グラフ種別]

認識できないグラフ種別が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

グラフ種別に指定できる文字列を指定してください。

指定できる文字列は次のとおりです（大文字，小文字は区別しません）。

COLUMN

STACKED_COLUMN

BAR

STACKED_BAR

PIE

LINE

AREA

STACKED_AREA

KAVJK0124-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Value: [ラベル]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：[ラベル]

41文字以上のラベルが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

ラベルには40文字以内の文字列を指定してください。

KAVJK0125-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <ref-report>
Attribute name: pathname
Attribute value: [レポートの絶対パス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<ref-report>
属性名：pathname
属性値：[レポートの絶対パス]

サーバに存在しないレポート定義が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバを確認して，存在するレポート定義を指定してください。また，レポート定義の絶対パスを確認してください。

KAVJK0126-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <ref-report>
Attribute name: pathname
Attribute value: [フォルダパス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<ref-report>
属性名：pathname
属性値：[フォルダパス]

ドリルダウンレポートにレポート定義が指定されていません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダパス/レポート定義を指定してください。

KAVJK0127-E

The specified folder does not contain a report definition.
指定されたフォルダはレポート定義がありません。

空のフォルダに対してレポート定義情報を出力しようとしています。

(S)

指定されたフォルダの処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のフォルダ/レポート定義を処理します。

(O)

フォルダパス/レポート定義を見直してください。

KAVJK0128-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Attribute name: 属性名
Attribute value: [フォルダパス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
属性名：属性名
属性値：[フォルダパス]

フォルダパスの先頭が / で始まっていません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダパス定義を見直してください。

KAVJK0129-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: parent-folder
Attribute value: [フォルダパス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：parent-folder
属性値：[フォルダパス]

フォルダパスにレポート定義が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダパス定義を見直してください。

KAVJK0130-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: parent-folder
Attribute value: [フォルダパス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：parent-folder
属性値：[フォルダパス]

サブコマンドがcreateの場合にはシステムのフォルダは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダパス定義を見直してください。

KAVJK0131-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <record>
Attribute name: id
Attribute value: [レコードID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<record>
属性名：id
属性値：[レコードID]

レポート種別がhistorical-multiple-agentsの場合には複数行レコードのレコードIDは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

単数行レコードのレコードIDを指定してください。

KAVJK0132-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <field>
Attribute name: graph
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<field>
属性名：graph

フィールドの型がchar，string，time_tのフィールドはグラフ表示できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドの型がchar，string，time_tのフィールドにはgraph属性にfalseを指定してください。

KAVJK0133-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <fields>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<fields>

すべてのフィールドでtable属性，list属性，graph属性がfalseになっています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

最低一つの属性にtrueを指定してください。

KAVJK0134-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [フィールドID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[フィールドID]

フィールドドリルダウンの場合に指定できる左辺値のフィールドIDは，ドリルダウンレポートに定義されているレコードのフィールドIDです。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

左辺値のフィールドIDを見直してください。

KAVJK0135-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺に指定されている式値が不正です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値を見直してください。

KAVJK0136-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺の式値に引用符「"」がありません。引用符がない場合はフィールド指定になりますが，フィールドドリルダウンのフィルター式以外では右辺にフィールドを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値を見直してください。

KAVJK0137-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺の式値に指定できる文字数を超えています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値には2,048文字までの文字列を指定してください。

KAVJK0138-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺値が不正です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドドリルダウンのフィルター式の場合に，左辺値がtime_tの場合は右辺値にはフィールドIDか省略（specify-when-displayed=true）を指定してください。

KAVJK0139-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺値が不正です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポートのフィルター式の場合に左辺値がtime_tの場合は右辺値を省略（specify-when-displayed=true）してください。

KAVJK0140-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Value: [フィールドID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：[フィールドID]

<fields>タグで指定されていないフィールドIDが指定されました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドIDの指定を見直してください。

KAVJK0141-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Value: [フィールドID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：[フィールドID]

単数行レコードの場合はDATETIME，<fields>タグで指定したフィールドID以外，複数行レコードの場合はDATETIME，DEVICEID，PROD_INST，<fields>タグで指定したフィールドID以外のフィールドIDが指定されました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドIDの指定を見直してください。

KAVJK0142-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺の式値が範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値を見直してください。

KAVJK0143-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺の式値のけた数が範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値を見直してください。

KAVJK0144-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <indication-settings>
Attribute name: maximum-number-of-records
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<indication-settings>
属性名：maximum-number-of-records
属性値：[属性値]

maximum-number-of-recordsが範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

1～2,147,483,647の値を指定してください。

KAVJK0145-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-interval>
Value: [値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-interval>
値：[値]

指定されたレコードID（レコードID）はPIレコード以外であるため，<report-interval>タグにはMINUTEしか指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

MINUTEを指定してください。

KAVJK0146-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <peak-time>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<peak-time>

指定されたレコードID（レコードID）は，PIレコード以外または複数行レコードであるため，<peak-time>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<peak-time>タグを削除してください。

KAVJK0147-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <peak-time>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<peak-time>

指定されたフィールドID（フィールドID）は数値フィールド以外であるため，<peak-time>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<peak-time>タグを削除してください。

KAVJK0148-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <peak-time>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<peak-time>

<report-interval>タグがHOUR以外であるため，<peak-time>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<peak-time>タグを削除してください。

KAVJK0149-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <display-key>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<display-key>

レポート種別が履歴（複数のエージェント）であるため，<display-key>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<display-key>タグを削除してください。

KAVJK0150-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-properties>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-properties>

<field>タグの設定で，グラフ表示するフィールドIDが存在しない場合は<graph-properties>タグを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<graph-properties>タグを削除してください。

KAVJK0151-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-type>
Value: [グラフ種別]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-type>
値：[グラフ種別]

複数行レコードまたは複数エージェントであり，かつ複数フィールドでグラフを表示する場合は<graph-type>タグにLINE，AREA，STACKED_AREAを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<graph-type>タグの値を見直してください。

KAVJK0152-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-type>
Value: [グラフ種別]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-type>
値：[グラフ種別]

<display-key>タグを指定しているため，<graph-type>タグにLINE，AREA，STACKED_AREAは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<graph-type>タグの値を見直してください。

KAVJK0153-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-type>
Value: グラフ種別
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-type>
値：グラフ種別

複数行レコードまたは複数エージェントであり，かつseries-direction属性にBY_COLUMNが指定されている場合は<graph-type>タグにLINE，AREA，STACKED_AREAを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<graph-type>タグの値を見直してください。

KAVJK0154-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <graph-type>
Value: グラフ種別
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<graph-type>
値：グラフ種別

単数行レコードまたは単数エージェントであり，かつseries-direction属性にBY_ROWが指定されている場合は<graph-type>タグにLINE，AREA，STACKED_AREAを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<graph-type>タグの値を見直してください。

KAVJK0155-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名

<graph-type>タグにPIEが指定されている場合はタグ名タグを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

タグ名タグを削除してください。

KAVJK0156-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <data-label>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<data-label>

単数行レコードかつ単数エージェントであり，<graph-type>タグにLINE，AREA，STACKED_AREAが指定されている場合は<data-label>タグを指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<data-label>タグを削除してください。

KAVJK0157-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <ref-report>
Value: [レポート定義パス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<ref-report>
値：[レポート定義パス]

ドリルダウンに指定されているレポート定義の，プロダクトIDが一致しないか，データモデルのバージョンが新しいです。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート定義のパスを見直してください。

KAVJK0158-E

The XML parser returned a DTD validation error.
Line: 行番号
Cause: メッセージ
パラメーターファイルのxmlパーサー検証でエラーが検出されました。
行番号：行番号
エラー内容：メッセージ

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのxmlパーサーによる妥当性検証でエラーを検出しました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

エラー内容に従い，原因を取り除いてください。

KAVJK0159-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression>
Value: [右辺の式値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression>
値：[右辺の式値]

右辺の式値に制御文字または()[]<>="の記号が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

右辺の式値から制御文字および()[]<>="の記号を削除してから実行してください。

KAVJK0160-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <ref-field>
Attribute name: id
Attribute value: [フィールド名]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<ref-field>
属性名：id
属性値：[フィールド名]

同じフィールドが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドドリルダウンに指定しているフィールドを見直してください。

KAVJK0161-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: parent-folder
Attribute value: [フォルダ名称]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：parent-folder
属性値：[フォルダ名称]

フォルダ名称の前後に半角空白が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダ名称の前後から半角空白を削除してから実行してください。

KAVJK0162-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Attribute name: 属性名
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
属性名：属性名
属性値：[属性値]

属性値に制御文字が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

属性値から制御文字を削除してから実行してください。

KAVJK0163-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: タグ名
Element value: [値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：[値]

値に制御文字が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

値から制御文字を削除してから実行してください。

KAVJK0164-E

An I/O error occurred during the reading of the confirmation from the user.
Cause: エラー情報
ユーザー入力で入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報

ユーザー入力で入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0165-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <report-definition>
Attribute name: name
Attribute value: [レポート名称]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<report-definition>
属性名：name
属性値：[レポート名称]

レポート名称に空白だけの文字列が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート名称には空白以外の文字を1文字以上含めて指定してください。

KAVJK0166-E

コマンドライン: The value specified for the conditional expression in the parameter file exceeds the maximum length.
Line: 行番号 Element: タグ名
コマンドライン：パラメーターファイルの条件式の長さが制限値を超えています。
行番号：行番号 タグ名：タグ名

パラメーターファイルで指定したlogif内の条件式の長さが，511バイトを超えました。

(S)

エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDを処理します。

(O)

パラメーターファイルで指定するlogif内の条件式の長さを，511バイト以下で指定してください。

KAVJK0167-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <field>
Value: [フィールド名]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<field>
値：[フィールド名]

同じフィールドが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

指定しているフィールドを見直してください。

KAVJK0168-E

A report definition with the specified report name has been created by another user.
Report name: [レポートの絶対パス]
指定されたレポート名称のレポート定義がほかのユーザーによって生成されました。
レポート名称：[レポートの絶対パス]

指定されたレポート名称のレポート定義がほかのユーザーによって生成されました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバの状態を見直して，再実行してください。

KAVJK0169-E

The specified folder path has been deleted by another user.
Folder path: [フォルダパス]
指定されたフォルダパスはほかのユーザーによって削除されました。
フォルダパス：[フォルダパス]

指定されたフォルダパスはほかのユーザーによって削除されました。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

サーバの状態を見直して，再実行してください。

KAVJK0170-E

コマンドライン: An XML attribute value is invalid.
Line: 行番号
Element name: タグ名
Attribute name: 属性名
Attribute value: [属性値]
コマンドライン: パラメーターファイルの属性が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
属性名：属性名
属性値：[属性値]

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのサービスIDのけた数が少ない，サービスIDが誤っている，Agent Store以外のサービスIDを指定している，二重に指定している，またはサービスが停止しています。

(S)

エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDの処理を行います。

(O)

サービスIDを見直すか，サービスが起動していることを確認して，再実行してください。

KAVJK0171-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <indication-settings>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<indication-settings>

<report-type>タグでrealtime-single-agentを指定した場合，<indication-settings>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<realtime-indication-settings>タグを指定してください。

KAVJK0172-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <realtime-indication-settings>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<realtime-indication-settings>

<report-type>タグでhistorical-single-agentまたはhistorical-multiple-agentsを指定した場合，<realtime-indication-settings>タグは指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<indication-settings>タグを指定してください。

KAVJK0173-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <refresh-interval>
Attribute name: [属性名]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<refresh-interval>
属性名：[属性名]

do-not-refresh-automaticallyに「true」を指定した場合，initial-valueおよびminimum-value属性は指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

initial-valueおよびminimum-value属性を削除してください。

KAVJK0174-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <refresh-interval>
Attribute name: initial-value Attribute
value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<refresh-interval>
属性名：initial-value
属性値：[属性値]

initial-valueが範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

minimum-value～3,600秒の値を指定してください。

KAVJK0175-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <refresh-interval>
Attribute name: minimum-value
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<refresh-interval>
属性名：minimum-value
属性値：[属性値]

minimum-valueが範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

10～3,600秒の値を指定してください。

KAVJK0176-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <display-by-ranking>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<display-by-ranking>

<record>タグのid属性で指定したレコードが単一行レコードの場合は指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

<display-by-ranking>タグを削除してください。

KAVJK0177-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <display-by-ranking>
Attribute name: field
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<display-by-ranking>
属性名：field
属性値：[属性値]

ランキング表示に指定できない属性（文字，時刻）のフィールドを指定しています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

文字，時刻以外のフィールドを指定してください。

KAVJK0178-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <display-by-ranking>
Attribute name: display-number
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<display-by-ranking>
属性名：display-number
属性値：[属性値]

display-numberが範囲外の値です。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

1～100の値を指定してください。

KAVJK0179-E

The parameter file contains an invalid entry.
Line: 行番号
Element: <field>
Value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<field>
値：[属性値]

<report-type>タグでrealtime-single-agentを指定した場合，<field>タグに値[属性値]は指定できません。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フィールドIDの指定を見直してください。

KAVJK0180-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <peak-time>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<peak-time>

指定されたレポート定義のレコード（レコードID）は，PIレコード以外または複数行レコードであるため，<peak-time>タグは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<peak-time>タグを削除してください。

KAVJK0201-E

コマンドライン: The parameter file directory is invalid.
Parameter file name: ファイル名
コマンドライン：入力ファイルの指定ディレクトリが正しくありません。
入力ファイル名：ファイル名

指定ディレクトリが存在しないか，アクセス権の問題でファイル読み込みに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

指定ディレクトリが存在するか，またはディレクトリのアクセス権が正しいか確認し，再実行してください。

KAVJK0202-E

コマンドライン: An attempt to read the parameter file failed.
Parameter file name: ファイル名
Cause: [例外通知メッセージ]
コマンドライン：入力ファイルの読み込みに失敗しました。
入力ファイル名：ファイル名
エラー情報：[例外通知メッセージ]

ファイルが存在しない，アクセス権の問題，またはファイル読み込み時の異常によってファイル読み込みに失敗しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

入力ファイルが存在するか，ファイルのアクセス権が正しいか確認して，再実行してください。

KAVJK0203-E

コマンドライン: The directory to output the file is invalid.
Output file name: ファイル名
コマンドライン：出力ファイルの指定ディレクトリが正しくありません。
出力ファイル名：ファイル名

ディレクトリ存在しないか，アクセス権の問題で出力ファイルが作成できません。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

ディレクトリが存在するか，およびアクセス権が正しいか確認して再実行してください。

KAVJK0204-E

コマンドライン: An attempt to create the output file failed.
Output file name: ファイル名
Cause: [例外通知メッセージ]
コマンドライン：出力ファイルの作成に失敗しました。
出力ファイル名：ファイル名
エラー情報：[例外通知メッセージ]

既存ファイル（上書き）のアクセス権の問題か，ファイル出力時の異常によって出力ファイルが作成できません。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

ファイルのアクセス権が正しいか，またはエラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0205-E

コマンドライン: A subcommand is invalid.
コマンドライン：サブコマンドが不正です。

コマンドラインの引数の第一引数にサブコマンドとして認識できない文字列が指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

コマンドラインの書式を見直して再実行してください。

KAVJK0206-E

コマンドライン: Output of the file was stopped because, in the confirmation dialog box, the user canceled the overwrite of the existing file.
コマンドライン：ファイルの上書き確認で上書きが拒否されたため，ファイルの出力を中断しました。

ファイルの上書き確認で上書きが拒否されたため，ファイルの出力を中断しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

KAVJK0207-E

コマンドライン: The user does not have access permissions for the specified output destination file path.
Path name: ファイルパス
コマンドライン：指定された出力先のファイルパスへのアクセス権がありません。
パス名：ファイルパス

指定された出力先パスへのアクセス権がありません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

指定された出力先パスに対するアクセス権を確認してください。

KAVJK0208-E

コマンドライン: The file path of the specified output destination is invalid.
Path name: ファイルパス
コマンドライン：指定された出力先のファイルパスが不正です。
パス名：ファイルパス

次の原因が考えられます。

出力先のファイルパスに存在しないディレクトリが指定されました。

出力ファイル名にディレクトリ名が指定されました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

出力先のファイルパスを正しく指定してください。

KAVJK0209-E

コマンドライン: An I/O error occurred during the opening of the output file.
Error information: エラー情報
コマンドライン：出力ファイルのオープンで入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0210-E

コマンドライン: An I/O error occurred during the writing of the output file.
Error information: エラー情報
コマンドライン：出力ファイルの書き込み中に入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0211-E

コマンドライン: An I/O error occurred during the opening of the input file.
Error information: エラー情報
コマンドライン：入力ファイルのオープンで入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報

入力ファイルのオープンでファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0212-E

コマンドライン: An I/O error occurred during the reading of the input file.
Error information: エラー情報
コマンドライン：入力ファイルの読み込み中に入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK0213-E

コマンドライン: The user does not have access permissions for the specified input file.
Path name: ファイルパス
コマンドライン：指定された入力ファイルへのアクセス権がありません。
パス名：ファイルパス

ファイルに読み取り権がなく，アクセスできません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

ファイルに対するアクセス権を確認してください。

KAVJK0214-E

コマンドライン: The specified input file path is invalid.
Path name: ファイルパス
コマンドライン：指定された入力ファイルパスが不正です。
パス名：ファイルパス

次の原因が考えられます。

入力ファイルパスに存在しないディレクトリが指定されました。

入力ファイル名にディレクトリ名が指定されました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

入力ファイルパスを正しく指定してください。

KAVJK0301-E

コマンドライン: An attempt to connect to the Manager failed.
Manager host name: 接続先Managerホスト名
Port number: 接続先Managerポート番号
コマンドライン：Managerへの接続に失敗しました。
Managerホスト名：接続先Managerホスト名
ポート番号：接続先Managerポート番号

Managerとのセッションが確立できませんでした。Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

Managerおよび認証サーバが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJK0302-E

コマンドライン: Communication with Manager failed.
Cause: エラーメッセージ.
コマンドライン：Managerとの通信でエラーが発生しました。
エラー情報：エラーメッセージ

Managerとの通信でエラーが発生しました。

(S)

jpcasrec，jpcaspsvコマンド：エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDの処理を行います。

jpcrdefコマンド：指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

jpcprocdefコマンド：処理を中断します。

(O)

Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはManagerが起動しているか確認してください。

KAVJK0303-E

コマンドライン: The definition read or update request to Manager failed.
Cause: エラー情報
Exception Message: 例外通知メッセージ
コマンドライン：定義情報のアクセスに失敗しました。
エラー情報：エラー情報
例外メッセージ：例外通知メッセージ

定義情報の処理要求（参照/更新）がエラーになりました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

エラー原因を取り除いてください。必要に応じてサーバのエラーメッセージを確認してください。

KAVJK0304-E

コマンドライン: An attempt to connect to the Manager has failed.
Manager host name: 接続先Managerホスト名
Port number: 接続先Managerポート番号
Maintenance information: 保守情報
コマンドライン：Managerへの接続に失敗しました。
Managerホスト名：接続先Managerホスト名
ポート番号：接続先Managerポート番号
保守情報：保守情報

Managerとのセッションが確立できませんでした。Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJK0305-E

The agent cannot be connected.
エージェントに接続できません。

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，レポートを取得できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していない場合，エージェントおよびStoreデータベースを起動して，もう一度操作してください。

KAVJK0306-E

コマンドライン: A session with the Manager could not be established.
Manager host name: ホスト名
Port number: ポート番号
コマンドライン： Managerとのセッションが確立できませんでした。
Managerホスト名：ホスト名
ポート番号： ポート番号

初期設定ファイル（config.xml）に指定された接続先Managerホスト名の形式が不正のため，Managerとのセッションが確立できませんでした。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

正しい形式でホスト名を指定してください。

KAVJK0401-E

コマンドライン: Memory has become insufficient.
コマンドライン：メモリー不足が発生しました。

PFM - Web Consoleでメモリー不足が発生しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

コマンドの引数に-mxオプションを指定して，最大ヒープサイズを拡張してください。jpcrptコマンドおよびPFM - ManagerのView Serverサービスで必要となるメモリー量を把握するには，メモリー見積もりを実施してください。

KAVJK0402-E

コマンドライン: A system error occurred.
Cause: エラーメッセージ.
コマンドライン：システムエラーが発生しました。
エラー情報：エラーメッセージ

システムエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

ログファイルを確認し，エラー原因を取り除いてください。

KAVJK0403-E

コマンドライン: Initialization failed.
Cause: エラーメッセージ.
コマンドライン：初期化に失敗しました。
エラー情報：エラーメッセージ

初期設定ファイル（config.xml）の情報を取得できないか，ログ機能を開始できませんでした。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

初期設定ファイルの内容を確認し，インストール先ディレクトリ構成を確認してください。

KAVJK0404-E

コマンドライン: A critical configuration error was detected during reading of the parameter file.
Maintenance information: 保守情報
コマンドライン：パラメーターファイルの読み込み時に重大な構成エラーが検出されました。
保守情報：保守情報

パラメーターファイルの読み込み時に重大な構成エラーが検出されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJK0405-E

コマンドライン: A Manager access error occurred.
Maintenance information: 保守情報
コマンドライン：Managerとのアクセスでエラーを検出しました。
保守情報：保守情報

Managerとのアクセスでエラーを検出しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはManagerが起動しているか確認してください。

KAVJK0502-E

The configuration file was not found.
初期設定ファイル（config.xml）が見つかりません。

インストール先ディレクトリに初期設定ファイルが見つかりません。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

インストール先ディレクトリを確認し，初期設定ファイルがあるか確認してください。

KAVJK0503-E

The parameter file was not found.
パラメーターファイルが見つかりません。

コマンドラインで指定したパラメーターファイル名が誤っています。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

正しいパラメーターファイル名を指定し，コマンドを再実行してください。

KAVJK0504-E

An internal error occurred.
内部矛盾を検出しました。

コマンド処理で，内部矛盾を検出しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJK0505-E

A syntax error occurred.
コマンドラインの書式が不正です。

コマンドラインの書式が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

コマンドラインの書式を見直して再実行してください。

KAVJK0601-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号: 行番号
タグ名: <タグ名>

タグの内容が指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

タグの内容を指定してください。

KAVJK0602-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
Attribute name: 属性名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号: 行番号
タグ名: <タグ名>
属性名：属性名

必須の属性が指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

属性を指定してください。

KAVJK0603-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
Value: [エージェント名]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号: 行番号
タグ名: <タグ名>
値: [エージェント名]

存在しないエージェントが指定されました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

存在するエージェントを指定してください。

KAVJK0604-E

コマンドライン: The parameter file contains an invalid statement.
Element: <agent>
Value: [エージェント名]
コマンドライン：パラメーターファイルの内容が不正です。
タグ名: <agent>
値: [エージェント名]

指定されたレポート定義のプロダクトに適合しないエージェントが指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

レポート定義のプロダクトに適合するエージェントを指定してください。

KAVJK0605-E

コマンドライン: The parameter file contains an invalid statement.
コマンドライン：パラメーターファイルの内容が不正です。

<expression-values>タグに設定されたフィルター式が不十分です。[表示時に指定]のフィルター式の式値が指定されていません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フィルター式の式値を指定してください。

KAVJK0606-E

コマンドライン: The parameter file contains an invalid statement.
コマンドライン：パラメーターファイルの内容が不正です。

<start-time>タグの日時が<end-time>タグの日時よりあとの日時になっています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<start-time>タグの日時は<end-time>タグの日時より前の日時を設定してください。

KAVJK0607-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
Attribute name: 属性名
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>
属性名：属性名
属性値：[属性値]

整数値の属性のフォーマットが不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

整数を指定してください。

KAVJK0609-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>

指定されたレポートのレコードID（レコードID）はPIレコード以外であるため，<タグ名>タグの指定はできません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<タグ名>タグの指定を削除してください。

KAVJK0610-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <start-time>
Value: [start-timeの値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<start-time>
値：[start-timeの値]

日付が範囲外の値です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

年に1971～2035の値を指定してください。

KAVJK0611-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <end-time>
Value: [end-timeの値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<end-time>
値：[end-timeの値]

日付が範囲外の値です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

年に1971～2035の値を指定してください。

KAVJK0612-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <start-time, end-time>
Value: [入力値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<start-time, end-time>
値：[入力値]

日付のフォーマットが不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

正しいフォーマットで日付を指定してください。

KAVJK0613-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-values>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-values>

［表示時に指定］のフィルター式が定義されていないレポートに，<expression-values>タグが指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<expression-values>タグの指定を削除してください。

KAVJK0614-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-value>
Attribute name: pos
Attribute value: [posの値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-value>
属性名：pos
属性値：[posの値]

<expression-value>タグのposが範囲外です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

0～上限値の値を指定してください。

KAVJK0615-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-value>
Maintenance information: posの値, 上限値
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-value>
保守情報：posの値, 上限値

<expression-value>タグに対応するフィルター式がありません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<expression-value>タグを削除してください。

KAVJK0616-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-value>
Value: [値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-value>
値：[値]

フィルター式の式値が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フィルター式に正しい式値を指定してください。

KAVJK0617-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
Attribute name: 属性名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>
属性名：属性名

<タグ名>タグのfield属性がNONEの場合に，属性名属性が指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

属性名属性の設定を削除してください。

KAVJK0618-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>

レポート種別が履歴（複数のエージェント）以外の場合，複数のエージェントは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントを一つだけ指定してください。

KAVJK0619-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <indication-settings>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<indication-settings>

レポート種別がリアルタイム（一つのエージェント）の場合，<indication-settings>タグは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<realtime-indication-settings>タグを指定してください。

KAVJK0620-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <realtime-indication-settings>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<realtime-indication-settings>

レポート種別が履歴レポートの場合，<realtime-indication-settings>タグは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<indication-settings>タグを指定してください。

KAVJK0621-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <peak-time>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<peak-time>

レポート間隔が「時」以外であるため，<peak-time>タグは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<peak-time>タグを削除してください。

KAVJK0622-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <タグ名>
Value: [フィールドID]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>
値：[フィールドID]

レポート定義で選択されていないフィールドIDが指定されました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フィールドIDの指定を見直してください。

KAVJK0623-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-value>
Value: [値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-value>
値：[値]

フィルター式の式値に指定できる文字数を超えています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フィルター式の式値には2,048文字までの文字列を指定してください。

KAVJK0624-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <expression-value>
Value: [値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<expression-value>
値：[値]

フィルター式の式値に制御文字または( ) [ ] < > = " の記号が指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フィルター式の式値から制御文字および( ) [ ] < > = " の記号を削除してから実行してください。

KAVJK0625-E

コマンドライン: The parameter file contains an invalid statement.
コマンドライン: パラメーターファイルの内容が不正です。

<date-range>タグ，<start-time>タグ，<end-time>タグをすべて指定することはできません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<date-range>タグ，<start-time>タグ，<end-time>タグの指定を見直してください。

KAVJK0626-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: 行番号
Element: <display-by-ranking>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<display-by-ranking>

レコードが単一行レコードの場合，<display-by-ranking>タグは指定できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

<display-by-ranking>タグを削除してください。

KAVJK2501-E

An attempt to start Administrator Console(Web Console) has failed.
管理者コンソール(Web Console)の起動に失敗しました。

管理者コンソール(PFM - Web Console)の起動に失敗しました。

(S)

管理者コンソールを停止します。

(O)

仮想メモリーやデスクトップヒープなどのシステムリソースが十分に確保されていないために発生したものと考えられます。不要なアプリケーションの停止，または過度にシステムリソースを占有しているアプリケーションのシステムリソース所要量を緩和する対策を行い，十分なシステムリソースを確保してから管理者コンソールを再起動してください。解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJK2502-E

The user doesn't have Administrator right to start Administrator Console(Web Console).
管理者コンソール(Web Console)を起動できる権限がありません。

管理者権限を付与されていないユーザーでは管理者コンソール(PFM - Web Console)を起動できません。

(S)

管理者コンソールを停止します。

(O)

Administratorグループ以外のユーザーは，UAC機能をONにし，「管理者権限を持っているユーザー名」と「パスワード」を確認の上，管理者権限への昇格を実行してください。

KAVJK2503-E

The link configuration file was not found.
連携設定ファイルが見つかりません。

連携設定ファイル（pfmwebcon_host.conf）が削除されています。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJK2504-E

You do not have permission to access the link configuration file.
連携設定ファイルのアクセス権がありません。

連携設定ファイル（pfmwebcon_host.conf）のアクセス権が変更されています。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

連携設定ファイル（pfmwebcon_host.conf）のアクセス権を確認してください。

KAVJK2505-E

The format of the link configuration file is invalid.
連携設定ファイルの設定形式が不正です。

指定できないパラメーターが指定されているなど，連携設定ファイル（pfmwebcon_host.conf）の設定形式が不正です。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

連携設定ファイル（pfmwebcon_host.conf）の設定内容を確認してください。

KAVJK2506-E

An unexpected exception occurred.
予期しないエラーが発生しました。

予期しないエラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJK2507-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行数
Element: タグ名
Value: 指定されたサービスID
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行数
タグ名：タグ名
値：指定されたサービスID

レポート出力機能を持たないサービスIDのエージェントが指定されました。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

レポート出力機能を持つエージェントのサービスIDを指定してください。

KAVJK2508-E

指定されたサービスID: The specified service ID cannot output the report.
指定されたサービスID：指定されたエージェントはレポートを出力できません。

コマンドラインの引数agentで指定したサービスIDのエージェントはレポート出力機能を持ちません。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

レポート出力機能を持つサービスIDを指定してください。

KAVJK2512-E

The number of data items for the report to be output to the graph exceeds the maximum number of data items that can be displayed in a graph.
グラフに出力するレポートがグラフ表示可能レポートデータ数を超えています。

グラフに出力するレポートが表示可能なレポートデータ数を超えています。

(S)

コマンドの処理を停止します。

(O)

レポート定義のレポート表示期間を縮めるか，選択フィールドを減らして再度実行してください。

KAVJK2513-E

An I/O error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
Maintenance information: 保守情報
レポートキャッシュファイルアクセス中に入出力エラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。
保守情報:保守情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

ディスクの空き容量を確認してください。

PFM - Web Consoleのサービスが起動している場合は停止した後，レポートキャッシュファイル保存ディレクトリ配下のディレクトリを削除して，レポート出力を再実行してください。

解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJK2514-E

An unexpected error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
Maintenance information: エラー詳細情報
レポートキャッシュファイルアクセス中に予期せぬエラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。
保守情報:エラー詳細情報

処理中に予期しないエラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJK2515-E

Processing stopped because the user canceled updating of the application definitions.
アプリケーション定義の更新確認で拒否されたため，処理を中断しました。

アプリケーション定義の更新確認で拒否されたため，処理を中断しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

KAVJK2516-E

Processing stopped because the user canceled deletion of the application definitions.
アプリケーション定義の削除確認で削除が拒否されたため，処理を中断しました。

アプリケーション定義の削除確認で削除が拒否されたため，処理を中断しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

KAVJK2519-E

An I/O error occurred in user input.
Error details: エラー情報（IOExceptionのメッセージ）
ユーザー入力で入出力エラーが発生しました。
エラー情報：エラー情報（IOExceptionのメッセージ）

ユーザー入力で入出力エラーが発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エラー原因を確認して再実行してください。

KAVJK2520-E

There is not enough memory.
メモリー不足が発生しました。

サーバ側でメモリー不足が発生しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

不要なアプリケーションやウィンドウを終了し，メモリーを確保してください。

KAVJK2521-E

The specified agent name is invalid.
Agent name: エージェント名
指定されたエージェント名が不正です。
エージェント名：エージェント名

指定されたエージェント名に誤りがあるか，プロセス監視の機能としてサポートしていないエージェントの種類です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

正しいエージェント名を指定してください。

KAVJK2522-E

The specified application definition name is invalid.
Agent name: エージェント名
Application definition name : アプリケーション定義名
指定されたアプリケーション定義名が不正です。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名

指定されたアプリケーション定義名の形式が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

正しいアプリケーション定義名を指定してください。

KAVJK2525-E

An agent that is required for configuring the process monitoring setting has not been set up on the conntected PFM-Manager. The process monitoring setting cannot be configured.
接続先PFM-Managerに，指定したエージェントの種類に対応した，プロセス監視の設定ができるバージョンのセットアップが実行されていないため，プロセス監視の設定を実行できません。

接続先PFM - Managerに，指定したエージェントの種類に対応した，プロセス監視の設定ができるバージョンのセットアップが実行されていないため，プロセス監視の設定を実行できません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

接続先PFM - Managerで，指定したエージェントについてのプロセス監視の設定に対応したバージョンのセットアップを実行してから，もう一度操作してください。

KAVJK2527-E

The connected PFM-Manager is a version that does not support the process monitoring setting.
接続先PFM-Managerのバージョンは，プロセス監視の設定のサポート外です。

接続先PFM - Managerのバージョンは，プロセス監視の設定のサポート外です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

接続先PFM - Managerをプロセス監視の設定に対応したバージョンに更新してください。

KAVJK2528-E

The specified agent is not supported.
Agent name: エージェント名
指定されたエージェントは，サポート対象外です。
エージェント名：エージェント名

次の可能性があります。

指定されたエージェントのデータモデルバージョンが古い。

PFM-Remote Monitor for Platform の Remote Monitor Collector サービスまたは，グループエージェントが指定されている。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

正しいエージェント名を入力してください。

KAVJK2529-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line number: 行番号
Element: <タグ名>
Element value: [要素値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>
要素値：[要素値]

指定された文字列の文字数が範囲外であるか，形式が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルの設定を見直し，正しい値を指定してください。

KAVJK2530-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line number: 行番号
Element: <タグ名>
Attribute name: 属性名
Attribute value: [属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名>
属性名：属性名
属性値：[属性値]

指定された文字列の文字数が範囲外であるか，形式が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルの設定を見直し，正しい値を指定してください。

KAVJK2531-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line number: 行番号
Element: <タグ名（process01～15）>
Specified value at "min" : [タグ名（process01～15）タグのmin属性に指定された値]
Specified value at "max" : [タグ名（process01～15）タグのmax属性に指定された値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：<タグ名（process01～15）>
minに指定された値：[タグ名（process01～15）タグのmin属性に指定された値]
maxに指定された値：[タグ名（process01～15）タグのmax属性に指定された値]

指定された文字列の文字数が範囲外であるか，形式が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルの設定を見直し，正しい値を指定してください。

KAVJK2533-E

An attempt to update application definitions for the agent failed because the number of application definitions has reached the maximum (定義できるアプリケーション定義の最大数).
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
アプリケーション定義が最大数(定義できるアプリケーション定義の最大数)に達したため，アプリケーション定義の更新に失敗しました。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

ほかのユーザーによりアプリケーション定義が作成され，アプリケーション定義の個数が最大数（定義できるアプリケーション定義の最大数）に達したため，新しくアプリケーション定義を作成できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーション定義の作成を行う場合は，不要なアプリケーション定義を削除した後，再度アプリケーション定義を設定してください。

KAVJK2535-E

Update of application definitions failed because the specified agent could not be accessed.
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
指定したエージェントにアクセスできないため，アプリケーション定義の更新に失敗しました。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義の更新に失敗しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していない場合，エージェントおよびStoreデータベースを起動して，もう一度操作してください。

KAVJK2536-E

One or more application definitions might not have been correctly updated.
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
アプリケーション定義が正しく更新できていない可能性があります。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義の更新に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

アプリケーション定義:「アプリケーション定義名」が正しく更新できていない可能性があります。

再度，アプリケーション定義を上書きにて作成してください。

KAVJK2537-E

Output of application definitions failed.
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
アプリケーション定義の出力に失敗しました。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義の出力に失敗しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していない場合，エージェントおよびStoreデータベースを起動して，もう一度操作してください。

KAVJK2538-E

Output of the list of application definition names failed.
Agent name: エージェント名
アプリケーション定義名一覧の出力に失敗しました。
エージェント名：エージェント名

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義名一覧の出力に失敗しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していない場合，エージェントおよびStoreデータベースを起動して，もう一度操作してください。

KAVJK2543-E

Duplicate application definition names exist in the parameter file.
Application definition name: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
パラメーターファイルに指定しているアプリケーション定義名が重複しています。
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

パラメーターファイルに指定しているアプリケーション定義名が重複しています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルを設定し直してください。

KAVJK2544-E

The number of application definitions specified in the parameter file exceeds 定義できるアプリケーション定義の最大数.
パラメーターファイルに指定しているアプリケーション定義が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

パラメーターファイルに指定しているアプリケーション定義が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルに指定しているアプリケーション定義を定義できるアプリケーション定義の最大数個以下に設定してください。

KAVJK2545-E

Duplicate application definition names are specified in the command line.
Application definition name: 重複しているアプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
コマンドラインに指定しているアプリケーション定義名が重複しています。
アプリケーション定義名：重複しているアプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

コマンドラインに同じアプリケーション定義名を指定しています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

指定したアプリケーション定義を見直して再実行してください。

KAVJK2546-E

Acquisition of application definition information failed.
Agent name: エージェント名
アプリケーション定義の情報取得に失敗しました。
エージェント名：エージェント名

エージェントが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義の情報取得に失敗しました。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

KAVJK2547-E

The number of application definitions to be specified for the agent exceeds 定義できるアプリケーション定義の最大数.
エージェントに設定するアプリケーション定義が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

エージェントに設定するアプリケーション定義が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

エージェントに設定するアプリケーション定義が定義できるアプリケーション定義の最大数個以下になるように設定し直してください。

KAVJK2548-E

Application definitions could not be output because they do not exist.
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
指定したアプリケーション定義がどれも存在しないためアプリケーション定義が出力できません。
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

指定したすべてのアプリケーション定義がエージェントに存在しません。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

指定したアプリケーション定義を見直して再実行してください。

KAVJK2549-E

No application definitions exist in the specified agent.
指定したエージェントに存在するアプリケーション定義が0件です。

指定したエージェントに存在するアプリケーション定義が0件です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

アプリケーション定義が存在するエージェントを指定してください。

KAVJK2550-E

The system environment is invalid.
システム環境が不正です。

システム環境が不正です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

アプリケーションを再インストールしてください。

KAVJK2551-E

The number of specified application definitions exceeds 定義できるアプリケーション定義の最大数.
指定したアプリケーション定義の個数が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

指定したアプリケーション定義の個数が定義できるアプリケーション定義の最大数個を超えています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

指定する個数を定義できるアプリケーション定義の最大数個以下にしてください。

KAVJK2552-E

An error occurred in the connected PFM-Manager.
Error Code: Managerから受け取ったエラーコード
接続先のPFM-Managerでエラーが発生しました。
エラーコード：Managerから受け取ったエラーコード

接続先のPFM - Managerでの処理中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

接続先のPFM - Managerが正常に動作していることを確認し，再度実行してください。

それでも解決しない場合はシステム管理者に連絡してください。

KAVJK2553-E

A connection with PFM-Manager was refused.
Login failed.
PFM-Managerとの接続が拒否されました。
ログインできません。

接続先に指定されたPFM - Managerは接続可能な条件を満たしていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Web ConsoleとPFM - Managerのバージョンを確認してください。また，PFM - Managerの各機能の有効・無効を確認し，使用できない機能は無効にしてください。

KAVJK2554-E

One or more application definitions might not have been correctly updated.
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
アプリケーション定義が正しく更新できていない可能性があります。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

Managerとの通信でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはPFM - Managerが起動しているか確認してください。

アプリケーション定義:「アプリケーション定義名」が正しく更新できていない可能性があります。

再度，アプリケーション定義を上書きにて作成してください。

KAVJK2557-E

Graph library has failed to create the image.
グラフライブラリが画像の生成に失敗しました。

グラフ画像の作成中に入出力エラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

レポート出力を再実行してください。解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJK2701-E

You do not have execution permission.
実行権限がありません。

実行権限がありません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード2を返します。

(O)

Administrators権限のユーザーで実行してください。

KAVJK2702-E

An attempt to create the authentication key file failed.
Cause: エラー情報
認証用のキーファイルの作成に失敗しました。
エラー情報：エラー情報

認証用のキーファイルまたは格納先ディレクトリにアクセスできなかったため，認証用のキーファイルが作成できませんでした。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

認証用のキーファイルまたは認証用のキーファイルの格納先ディレクトリが存在するか，アクセスできるかを確認し，再度コマンドを実行してください。

KAVJK2703-E

The user name or password is invalid.
ユーザー名またはパスワードが誤っています。

引数に指定したユーザー名またはパスワードが誤っていました。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

登録されているユーザー名または正しいパスワードを指定して，再度コマンドを実行してください。

KAVJK2704-E

Creation of the authentication key file was cancelled.
認証用のキーファイルの作成を中断します。

ユーザーによって，認証用のキーファイルの作成が中断されました。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

再度コマンドを実行してください。

KAVJK2705-E

コマンドライン:The authentication key file cannot be accessed.
Key file name:認証用のキーファイルのパス
コマンドライン：認証用のキーファイルにアクセスできません。
キーファイル名：認証用のキーファイルのパス

認証用のキーファイルにアクセスできません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

認証用のキーファイル，または認証用のキーファイルの格納先ディレクトリが存在するか，アクセスできるかを確認し，再度コマンドを実行してください。

認証用のキーファイルが存在しない場合は，jpcmkkeyコマンドでキーファイルを作成してください。

KAVJK2706-E

コマンドライン: The authentication key file is invalid.
Key file name:認証用のキーファイルのパス
コマンドライン：認証用のキーファイルが不正です。
キーファイル名:認証用のキーファイルのパス

認証用のキーファイルが不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを再作成してください。

KAVJK2707-E

コマンドライン: The authentication key file could not be used to authenticate Manager.
コマンドライン：認証用のキーファイルによるManagerへの認証が失敗しました。

認証用のキーファイルに含まれるユーザー名またはパスワードが不正なため，PFM - Managerへの認証に失敗しました。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

jpcmkkeyコマンドで認証用のキーファイルを再作成してください。

KAVJK2708-E

コマンドライン：The user specified in the authentication key file does not have execution permission.
コマンドライン：認証用のキーファイルに含まれるユーザー情報に実行権限がありません。

認証用のキーファイルに含まれるユーザー情報に，コマンドの実行に必要な実行権限がありません。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

コマンドの実行権限を確認し，jpcmkkeyコマンドでコマンドの実行権限があるユーザーの認証用のキーファイルを再作成してください。

KAVJK2709-E

コマンドライン：The specified service ID is invalid.
Service ID：［サービスID］
コマンドライン：指定されたサービスIDが不正です。
Service ID：［サービスID］

コマンドラインの引数で指定したサービスIDのけた数が少ない，サービスIDが誤っている，Agent Collector以外のサービスIDを指定している，またはサービスが停止しています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

サービスIDを見直すか，サービスが起動していることを確認して，再実行してください。

KAVJK2710-E

コマンドライン：An XML attribute value in the parameter file is invalid.
Line：行番号
Element name：タグ名
Attribute name：属性名
Attribute value：［属性値］
コマンドライン：パラメーターファイルの属性が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
属性名：属性名
属性値：［属性値］

コマンドラインに指定したパラメーターファイルのサービスIDのけた数が少ない，サービスIDが誤っている，Agent Collector以外のサービスIDを指定している，二重に指定している，またはサービスが停止しています。

(S)

エラーを検出したサービスIDの処理をスキップし，次のサービスIDの処理を行います。

(O)

サービスIDを見直すか，サービスが起動していることを確認して，再実行してください。

KAVJK2711-E

Communication with Manager failed. Output of the report will now be cancelled.
Managerからの通信が切断されました。レポート出力を中断します。

これには幾つかの原因が考えられます。

PFM - Managerが停止した。

PFM - Managerからの応答に時間が掛かっている。

通信障害が発生した。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

PFM - Managerが起動しているかまたはPFM - ManagerホストとPFM - Web Consoleホスト間の通信が行えるかを確認し，再実行してください。

KAVJK2712-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行数
Element：タグ名
Value：［フィールドID］
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行数
タグ名：タグ名
値：［フィールドID］

DATETIME，PROD_INST，DEVICEID，<fields>タグで指定したフィールドID以外のフィールドIDが指定されました。フィールドIDの指定を見直してください。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

タグ名タグに指定したフィールドIDを見直してください。

KAVJK2713-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：タグ名
Value：［フィールドID］
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：［フィールドID］

単数行レコードの場合はDATETIME，<fields>タグで指定したフィールドID以外，複数行レコードの場合はDATETIME，<fields>タグで指定したフィールドID以外，レコード固有のODBCキーフィールドのフィールドIDが指定されました。フィールドIDの指定を見直してください。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

タグ名タグに指定したフィールドIDを見直してください。

KAVJK2714-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：タグ名
Value：［フィールドID］
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名
値：［フィールドID］

単数行レコードの場合はRECORD_TIME，<fields>タグで指定したフィールドID以外，複数行レコードの場合はRECORD_TIME，<fields>タグで指定したフィールドID以外，レコード固有のODBCキーフィールドのフィールドIDが指定されました。フィールドIDの指定を見直してください。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

タグ名タグに指定したフィールドIDを見直してください。

KAVJK2715-E

コマンドライン: The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：タグ名
コマンドライン：パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：タグ名

タグ名は，指定されたDTDのバージョンで使用できません。

(S)

jpcrdef createの場合
指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

jpcaspsv update の場合
指定されたエージェントの処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のエージェントを処理します。

(O)

パラメーターファイルに指定したバージョンの属性値を見直してください。

KAVJK2716-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：<タグ名>
Attribute name：属性名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：＜タグ名＞
属性名：属性名

タグ名は，指定されたDTDのバージョンで使用できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルに指定した属性名の属性値を見直してください。

KAVJK2717-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：<タグ名>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：＜タグ名＞

最小値が最大値よりも大きな値です。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルに指定したタグ名の値を見直してください。

KAVJK2718-E

An X-coordinate is invalid because it is a null value.
X座標の値がnullのため不正です。

X座標の値がnullです。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

X座標の値を見直してください。

KAVJK2719-E

An Y-coordinate is invalid because it is a null value.
Y座標の値がnullのため不正です。

Y座標の値がnullです。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

Y座標の値を見直してください。

KAVJK2720-E

A label is invalid because it is a null value.
ラベルの値がnullのため不正です。

ラベルの値がnullです。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

ラベルの値を見直してください。

KAVJK2721-E

A series label is invalid because it is a null value.
凡例ラベルの値がnullのため不正です。

凡例ラベルの値がnullです。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

凡例ラベルの値を見直してください。

KAVJK2722-E

The option specified for the graph type is incorrect.
Graph type：グラフの種類
グラフの種類に指定できないオプションが指定されています。
グラフ種別：グラフの種類

グラフの種類に指定できない表示オプションを指定しています。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

グラフオプションの指定を見直してください。

KAVJK2723-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：<要素名>
Attribute name：属性名
Attribute value：[属性値]
パラメーターファイルに不正なステートメントが含まれています。
行番号：行番号
要素：＜要素名＞
属性名：属性名
属性値：［属性値］

指定された数値の形式が不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

指定した数値を見直してください。

KAVJK2724-E

An internal problem was detected
Maintenance information：例外メッセージ
内部エラーが発生しました。
保守情報：例外メッセージ

グラフ作成中に内部エラーを検知しました。

(S)

コマンドの実行を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJK2725-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line：行番号
Element：＜タグ名＞
Attribute name：属性名
Attribute value：[ブックマークの絶対パス]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：＜タグ名＞
属性名：属性名
属性値：［ブックマークの絶対パス］

存在しないブックマークが指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

存在するブックマークを指定してください。また，ブックマークの絶対パスを確認してください。

KAVJK2726-E

The combination report cannot be generated.
複合レポートが生成できません。

ブックマーク名の値が複合ブックマークの型ではありません。

(S)

処理を中断します。

(O)

複合ブックマークの型かどうかブックマーク名の入力値を見直してください。

KAVJK2727-E

A nonexistent item (ブックマーク名または登録レポート名) or folder was specified.
指定されたブックマーク名または登録レポート名またはフォルダが存在しません。

存在しないブックマーク名，登録レポート名またはフォルダが指定されています。

(S)

処理をスキップします。

(O)

パラメーターファイルの指定を見直し，正しい名称を指定してください。

KAVJK2728-E

The parameter file is invalid.
Line: 行番号
Element: 不正な値を持つ要素名
Attribute name: 不正な値を持つ属性名
Attribute value: [エラーとなった属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：不正な値を持つ要素名
属性名：不正な値を持つ属性名
属性値：[エラーとなった属性値]

フォルダパスの先頭が/で始まっていません。

(S)

指定されたブックマークの処理をスキップします。

(O)

フォルダパスを変更し，再度実行してください。

KAVJK2729-E

The combination report cannot be generated.
複合レポートが生成できません。

複合ブックマークにレポートが設定されていないため，複合レポートを取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

複合ブックマークに一つ以上のレポートを設定して，再度実行してください。

KAVJK2730-E

The specified report is not registered for the specified bookmark.
指定されたレポートが指定されたブックマークに登録されていません。

登録レポートが存在しないブックマークが指定されています。

(S)

指定されたブックマークの処理をスキップします。

(O)

パラメーターファイルの指定を見直し，正しい名称を指定してください。

KAVJK2731-E

The parameter file is invalid.
Line: 行番号
Element: 不正な値を持つ要素名
Value: [エラーとなった値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：不正な値を持つ要素名
値：[エラーとなった値]

日付が範囲外の値です。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

年に1971～2035の値を指定してください。

KAVJK2732-E

The parameter file is invalid.
Line: 行番号
Element: 不正な値を持つ要素名
Attribute name: 不正な値を持つ属性名
Attribute value: [エラーとなった属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：不正な値を持つ要素名
属性名：不正な値を持つ属性名
属性値：[エラーとなった属性値]

フォルダ名称の前後に半角空白が指定されています。

(S)

コマンドの処理を中断します。

(O)

フォルダ名称の前後から半角空白を削除してから実行してください。

KAVJK2733-E

The report cannot be generated.
レポートが生成できません。

エージェントもしくはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，レポートを取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントおよびStoreデータベースを起動して，もう一度操作してください。

KAVJK2736-E

The parameter file is invalid
Line: 行番号
Element: 不正な値を持つ要素名
Attribute name: 不正な値を持つ属性名
Attribute value: [エラーとなった属性値]
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：行番号
タグ名：不正な値を持つ要素名
属性名：不正な値を持つ属性名
属性値：[エラーとなった属性値]

要素名の属性名に指定された文字列の長さが，0文字または65文字以上です。

(S)

処理をスキップします。

(O)

属性の値には1～64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJK2750-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: <タグ名>
Attribute name: 属性名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：<タグ名>
属性名: 属性名

<タグ名>タグは指定されたDTDのバージョンでは省略できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

パラメーターファイルに指定した属性名の属性値を見直してください。

KAVJK2751-E

The agent is not specified.
エージェントが指定されていません。

レポート出力対象のエージェントが指定されていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

コマンドライン引数またはパラメーターファイルでエージェントを指定してください。

KAVJK2752-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: <タグ名>
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：<タグ名>

<タグ名>タグの値に対して絶対時刻と相対時刻の指定を同時に使用することはできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

絶対時刻を指定する場合は，時刻を直接指定してください。相対時刻を指定する場合は，<relative-time>タグを使用してください。

KAVJK2753-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: relative-time
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：relative-time

同一の親要素に対して<relative-time>タグを複数回指定することはできません。

(S)

処理を中断します。

(O)

<relative-time>タグを一つだけ指定してください。

KAVJK2754-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: relative-time
Attribute name: 属性名
Attribute value: 属性値
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：relative-time
属性名：属性名
属性値：属性値

<relative-time>タグの属性値が範囲外の値です。

(S)

処理を中断します。

(O)

基点時刻（origin）は，指定できる文字列を指定してください。基点時刻に指定できる文字列は次のとおりです。

now，NOW

this-hour，THIS-HOUR

this-day，THIS-DAY

this-week，THIS-WEEK

this-month，THIS-MONTH

this-year，THIS-YEAR

相対的な月の数（month）は，-12～12の値を指定してください。

相対的な週の数（week）は，-53～53の値を指定してください。

相対日数（day）は，-366～366の値を指定してください。

相対的な時間数（hour）は，-24～24の値を指定してください。

相対的な分の数（minute）は，-60～60の値を指定してください。

KAVJK2755-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: relative-time
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：relative-time

<relative-time>タグで計算した日付が範囲外の値です。

(S)

処理を中断します。

(O)

計算した日付の年が1971～2035の値になるように属性値の設定を見直してください。

KAVJK2756-E

The parameter file contains an invalid statement.
Line: パラメーターファイルの行番号
Element: relative-time
Field ID: フィールドのView名
パラメーターファイルの内容が不正です。
行番号：パラメーターファイルの行番号
タグ名：expression-value
フィールドID：フィールドのView名

時刻ではないフィールドに対して<relative-time>タグが指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィールドの値を直接指定してください。

KAVJK2757-E

コマンドライン: The specified service ID is invalid.
コマンドライン：指定されたエージェントのサービスIDが不正です。

コマンドラインの引数agentで指定したサービスIDが不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

サービスIDの指定を見直してください。

KAVJK2758-E

コマンドライン: The specified service ID is invalid.
コマンドライン：指定されたエージェントのサービスIDが不正です。

コマンドラインの引数agentで指定したサービスIDのエージェントが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

存在するエージェントのサービスIDを指定してください。

KAVJK2759-E

コマンドライン: The specified service ID is invalid.
コマンドライン：指定されたエージェントのサービスIDが不正です。

コマンドラインの引数agentで指定したサービスIDが，指定されたレポート定義のプロダクトに適合しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義のプロダクトに適合するエージェントのサービスIDを指定してください。

KAVJK2760-E

コマンドライン: The specified service ID is invalid.
コマンドライン：指定されたエージェントのサービスIDが不正です。

レポート種別が履歴（複数のエージェント）以外の場合，複数のエージェントのサービスIDは指定できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントのサービスIDを一つだけ指定してください。

KAVJK4001-E

コマンドライン: An internal inconsistency was detected.
Maintenance information: 保守情報.
コマンドライン：内部矛盾を検出しました。
保守情報：保守情報

コマンド処理で，内部矛盾を検出しました。

(S)

コマンドの実行を打ち切ります。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJK5001-I

The specified report definition is read-only. This item is skipped.
Line: 行番号
読み込み専用のレポート定義が指定されています。処理をスキップします。
行番号：行番号

読み込み専用のレポート定義が指定されています。

(S)

指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

KAVJK6503-I

The number of lines of data to be output exceeds the maximum number of lines (config.xmlで指定した印刷画面表データ出力最大行数) for a table.
The data will be output to the table up to the maximum number of lines.
表データの行数が最大出力行数(config.xmlで指定した印刷画面表データ出力最大行数)を超えています。
最大出力行数まで出力します。

表データの行数が最大出力行数（config.xmlで指定した印刷画面表データ出力最大行数）を超えています。

最大出力行数まで出力します。

(S)

表データを最大出力行数まで出力します。

(O)

表データの出力行数をconfig.xmlで指定した印刷画面表データ出力最大行数以下にして再度出力してください。

KAVJK6504-I

Processing to update application definitions will now continue.
アプリケーション定義の更新処理を続行します。

次の原因が考えられますが，クエリ抑止モードで実行されたため，処理を継続します。

上書き対象のアプリケーション定義が存在する

削除対象のアプリケーション定義が存在する

(S)

処理を続行します。

KAVJK6505-I

Deletion of application definitions will now continue.
アプリケーション定義の削除を続行します。

クエリ抑止モードで実行されたため，アプリケーション定義の削除を継続します。

(S)

処理を続行します。

KAVJK6506-I

The existing output file will be updated.
すでに存在する出力ファイルを更新します。

すでに指定された出力先ファイルが存在しますが，クエリ抑止モードで実行されたため，出力先ファイルを更新して処理を継続します。

(S)

処理を続行します。

KAVJK6511-I

The specified agent is PFM-Agent for Platform (Unix), but the value specified for the "type" attribute of the "<process>" element in the specified parameter file is "service" or "SERVICE". (Number = 番号（複数あるときはコンマ区切りで羅列）)
The value will be interpreted as "none".
Application definition name: アプリケーション定義名
指定されたエージェントはPFM-Agent for Platform (Unix)ですが，指定されたパラメーターファイルに記載されている<process>タグのtype属性の属性値にserviceまたはSERVICEが指定されています。(番号=番号（複数あるときはコンマ区切りで羅列）)
typeにnoneが指定されたものと解釈します。
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名

指定されたエージェントはPFM - Agent for Platform（UNIX）ですが，指定されたパラメーターファイルに記載されている<process>タグのtype属性の属性値にserviceまたはSERVICEが指定されています。(番号=番号（複数あるときはコンマ区切りで羅列）)

(S)

typeにnoneが指定されたものと解釈して，処理を続行します。

KAVJK6512-I

The specified agent is PFM-Agent for Platform (Windows), but the value specified for the <virtual-env-id> element in the specified parameter file is not empty. The value will be ignored.
Application definition name: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
指定されたエージェントはPFM-Agent for Platform (Windows)ですが，指定されたパラメーターファイルに記載されている<virtual-env-id>タグ要素値が空ではありません。このタグの値を無視します。
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

指定されたエージェントはPFM - Agent for Platform（Windows）ですが，指定されたパラメーターファイルに記載されている<virtual-env-id>タグ要素値が空ではありません。このタグの値を無視します。

(S)

この値を無視して，処理を続行します。

KAVJK6514-I

No application definitions exist on the specified agent.
Agent name: エージェント名
指定されたエージェントにはアプリケーション定義が存在しません。
エージェント名：エージェント名

指定されたエージェントにはアプリケーション定義が存在しません。

(S)

処理を終了します。

KAVJK6516-I

The specified application definitions do not exist on the specified agent.
Agent name: エージェント名
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
指定したアプリケーション定義は，指定したエージェントには存在していません。
エージェント名：エージェント名
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

指定したアプリケーション定義は，指定したエージェントには存在していません。

(S)

処理を終了します。

KAVJK6518-I

Multiple application definitions to be overwritten exist.
上書き対象となるアプリケーション定義がひとつ以上あります。

上書き対象となるアプリケーション定義が一つ以上あります。

(S)

KAVJK8604-Qメッセージを出力し，応答を待ちます。

KAVJK6519-I

Among the specified application definitions, nonexistent application definitions were specified.
Application definition names: アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
指定したアプリケーション定義のうち一部存在しないアプリケーション定義が指定されています。
アプリケーション定義名：アプリケーション定義名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

エージェントに存在しないアプリケーション定義を指定しています。

(S)

指定したアプリケーション定義のうち存在するものだけを出力します。

KAVJK6520-I

The specified agent has no application definitions.
Agent name: エージェント名
指定したエージェントに，アプリケーション定義は存在していません。
エージェント名：エージェント名

指定したエージェントに，アプリケーション定義は存在していません。

(S)

処理を終了します。

KAVJK6521-I

Multiple application definitions to be deleted exist.
削除対象となるアプリケーション定義がひとつ以上あります。

削除対象となるアプリケーション定義が一つ以上あります。

(S)

KAVJK8604-Qメッセージを出力し，応答を待ちます。

KAVJK6701-I

The authentication key file has been created.
User Name: ユーザー名
認証用のキーファイルを作成しました。
ユーザー名：ユーザー名

認証用のキーファイルを作成しました。

(S)

終了コード0を返します。

KAVJK8001-Q

Do you really want to delete the report definition "フォルダパス/レポート名称" ? [y/n]
レポート定義 "フォルダパス/レポート名称" を削除してもよろしいですか？[y/n]

レポート定義を削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

確認に対して［y］または［Y］が入力されれば，削除処理を実行します。それ以外の入力に対しては指定されたレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

レポート定義を削除する場合は，［y］または［Y］を入力してください。削除しない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8002-Q

Do you want to delete the folder "フォルダパス" including all subfolders and report-definitions ? [y/n]
フォルダ "フォルダパス" とフォルダ内すべてのフォルダ，レポート定義を削除してもよろしいですか？[y/n]

フォルダおよびレポート定義を削除するか確認します。

(S)

応答を待ちます。

確認に対して［y］または［Y］が入力されれば，削除処理を実行します。それ以外の入力に対しては指定されたフォルダおよびレポート定義の処理をスキップし，パラメーターファイル中の次のレポート定義を処理します。

(O)

フォルダおよびレポート定義を削除する場合は，［y］または［Y］を入力してください。削除しない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8003-Q

Are you sure you want to overwrite the "ファイルパス" file ? [y/n]
ファイル"ファイルパス"を上書きしてもよろしいですか？［y/n］

出力先に同一名称のファイルがすでに存在しています。

(S)

応答を待ちます。

確認に対して［y］または［Y］が入力されれば，ファイルを上書します。それ以外の入力に対してはファイル出力処理を中断します。

(O)

ファイルを上書きする場合は，［y］または［Y］を入力してください。上書きしない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8601-Q

The authentication key file already exists. Is it OK to overwrite it? [y/n]
認証用のキーファイルがすでに存在します。上書きしてもよろしいですか? [y/n]

認証用のキーファイルを上書きするかを確認します。

(S)

応答を待ちます。

(O)

認証用のキーファイルを上書きする場合は，［y］または［Y］を入力してください。上書きしない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8604-Q

Do you want to continue the processing? [y/n]
処理を続行してもよろしいですか？[y/n]

次の原因が考えられます。

上書き対象のアプリケーション定義が存在する

削除対象のアプリケーション定義が存在する

(S)

応答を待ちます。

確認に対して[y]または[Y]が入力されれば，処理を続行します。それ以外の入力に対しては処理を中断します。

(O)

処理を続行する場合は，[y]または[Y]を入力してください。処理を続行しない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8605-Q

Do you want to delete the application definition "アプリケーション定義名" of the agent "エージェント名"? [y/n]
エージェントエージェント名のアプリケーション定義"アプリケーション定義名"を削除してもよろしいですか？[y/n]

サブコマンドにdeleteが指定されています。

(S)

応答を待ちます。

確認に対して[y]または[Y]が入力されれば，アプリケーション定義を削除します。それ以外の入力に対しては処理を中断します。

(O)

アプリケーション定義を削除する場合は，[y]または[Y]を入力してください。削除しない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJK8609-Q

Do you want to delete all application definitions of the agent "エージェント名"? [y/n]
エージェントエージェント名のすべてのアプリケーション定義を削除してもよろしいですか？[y/n]

サブコマンドにdeleteが指定されています。

(S)

応答を待ちます。

確認に対して[y]または[Y]が入力されれば，アプリケーション定義を削除します。それ以外の入力に対しては処理を中断します。

(O)

アプリケーション定義を削除する場合は，[y]または[Y]を入力してください。削除しない場合は，それ以外のキーを入力してください。

KAVJL5001-I

The login service will now be started.
ログ機能を開始します。

ログ機能を開始します。

(S)

ロギング機能の処理を開始します。

KAVJS0001-E

The condition cache expired.
Condition ID: 条件ID
条件キャッシュの期限が切れました。
条件ID：条件ID

条件キャッシュの期限が切れました。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度メイン画面からレポートを選択してください。または，不要なレポートを閉じて，再度レポートを表示してください。

KAVJS0002-E

The specified report definition was not found.
Report ID: レポートID
指定されたレポート定義がありません。
レポートID：レポートID

指定されたレポート定義は削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義が存在するか確認してください。

KAVJS0004-E

The drilldown target report definition was not found.
Report ID: レポートID
Field Name: フィールド名
ドリルダウン先のレポート定義が削除されて見つかりません。
レポートID：レポートID
フィールド名：フィールド名

ドリルダウン先のレポート定義が削除されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ドリルダウン先のレポート定義が存在するか見直してください。

KAVJS0005-E

The specified drilldown definition was not found in the report definition of the drilldown source.
Report ID: レポートID
Field Name: フィールド名
ドリルダウン元のレポート定義に，指定されたドリルダウン定義がありません。
レポートID：レポートID
フィールド名：フィールド名

指定されたドリルダウン定義がありません。ドリルダウン定義が削除された可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義を確認してください。

KAVJS0006-E

The entered value フィールド名 is outside the valid range.
フィールド名の入力値が範囲外の値です。

フィールド名の入力値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィールド名の値を見直してください。

KAVJS0007-E

The format of the value entered for フィールド名 is invalid.
フィールド名の入力書式が不正です。

フィールド名の入力書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィールド名の値を見直してください。

KAVJS0008-E

The end time is earlier than the start time.
開始日時が終了日時より後の日時になっています。

開始日時が終了日時よりあとの日時になっています。

(S)

処理を中断します。

(O)

開始日時は終了日時より前の日時にしてください。

KAVJS0009-E

The specified character set キャラクターセット is not supported.
指定されたキャラクターセットは未サポートです。キャラクターセット：キャラクターセット

初期化ファイルに指定されたキャラクターセットは未サポートです。

(S)

処理を中断します。

(O)

キャラクターセットの指定を見直してください。指定できるキャラクターセットはUS-ASCII，windows-1252，ISO-8859-1，UTF-8，UTF-16，UTF-16BE，UTF-16LE，Shift_JIS，EUC-JP，EUC-JP-LINUX，MS932です。

KAVJS0010-E

Memory has become insufficient.
メモリー不足が発生しました。

サーバ側でメモリー不足が発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要なアプリケーションやウィンドウを終了し，メモリーを確保してください。

KAVJS0011-E

The session timed out.
セッションが切れました。

セッション存続時間内に操作が行われませんでした。

(S)

処理を中断します。

(O)

Webブラウザを終了して，再度実行してください。

KAVJS0012-E

An attempt to communicate with the Manager failed.
Maintenance information: エラー詳細情報
Managerとの通信でエラーが発生しました。
保守情報：エラー詳細情報

Managerとの通信でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認して，再ログインしてください。

KAVJS0013-E

The value of Maximum number of records is outside the valid range.
指定された最大レコード数の値が範囲外です。

指定された最大レコード数の値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

1～最大値の値を指定してください。

KAVJS0014-E

The format of the value for the Maximum number of records is invalid.
指定された最大レコード数の値の書式が不正です。

指定された最大レコード数の値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS0015-E

The report definition specified has been changed.
Report ID: レポートID
指定されたレポート定義が変更されています。
レポートID：レポートID

指定されたレポート定義が変更されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度メイン画面からレポートを表示してください。

KAVJS0016-E

The フィルター番号th filter expression is outside the valid range.
フィルターのフィルター番号番目の入力値が範囲外の値です。

フィルターのフィルター番号番目の入力値が範囲外の値です。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィルターの値を見直してください。

KAVJS0017-E

The フィルター番号th value entered as the filter is invalid.
フィルターのフィルター番号番目の入力書式が不正です。

フィルターのフィルター番号番目の入力書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィルターの値を見直してください。

KAVJS0018-E

The conditional expression of the field drilldown does not match the record of the referenced report.
Report name: レポート名
Field name: フィールド名
ドリルダウン元レポートのフィールドドリルダウン条件式がドリルダウン先レポートのレコードと一致しません。
レポート名：レポート名
フィールド名：フィールド名

ドリルダウン元レポートのフィールドドリルダウン条件式がドリルダウン先レポートのレコードと一致しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ドリルダウン元のレポート定義のフィールドドリルダウン条件式を確認してください。

KAVJS0019-E

The field specified in the conditional expression of the field drilldown is not selected with the report definition.
Report name: レポート名
Field name: フィールド名
ドリルダウン元レポートのフィールドドリルダウン条件式として設定されているフィールドが，レポート定義で選択されていません。
レポート名：レポート名
フィールド名：フィールド名

ドリルダウン元レポートのフィールドドリルダウン条件式として設定されているフィールドが，レポート定義で選択されていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ドリルダウン元のレポート定義を確認してください。

KAVJS0020-E

An invalid token was detected during Link&Launch.
Link&Launch時にトークン不正を検出しました。

Link&Launch時にトークン不正を検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Link&Launchをし直してください。

KAVJS0021-E

The received token has expired.
期限切れのトークンを受け取りました。

ブックマークなどからの不正なアクセスによるものです。

(S)

処理を中断します。

(O)

Link&Launchをし直してください。

KAVJS0022-E

During execution of Link&Launch, an attempt to connect to the Manager failed due to an RMI error.
Module name: Link&Launch
Maintenance information: 保守情報
Link&Launch時にManagerとの接続時にRMIエラーを検出しました。
モジュール名：Link&Launch
保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJS0023-E

During execution of Link&Launch, an attempt to connect to the Manager failed.
Module name: Link&Launch
Maintenance information: 保守情報
Link&Launch時にManagerとの接続時に接続エラーを検出しました。
モジュール名：Link&Launch
保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJS0025-E

The operation was conducted from a window displayed during a session that was already logged out.
すでにログアウト済みのセッションで表示されたウィンドウが操作されました。

すでにログアウト済みのセッションで表示されたウィンドウが操作されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ウィンドウを閉じて，再度ウィンドウを開き直してください。

KAVJS0026-E

The graph data contains an unsupported value.
グラフに表示する値に，未サポートの値が含まれています。

グラフ表示設定されたフィールドには，NaNやInfinityなど非数の値が含まれており，指定されたエージェントホスト環境ではサポートされていないおそれがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

該当のフィールドのグラフ表示設定を解除して再表示してください。

KAVJS0027-E

The user name or password is invalid.
ユーザー名またはパスワードに誤りがあります。

ログイン画面で指定されたユーザー名またはパスワードに誤りがあります。

(S)

処理を中断します。

(O)

登録されているユーザー名または正しいパスワードを指定して，もう一度操作してください。また，業務グループ一般ユーザーの場合は，業務グループが割り当てられていることを確認し，もう一度操作してください。

KAVJS0028-E

A multi-byte character is included.
全角文字または半角カナ文字が含まれています。

半角文字（半角カナ文字は除く）しか許可していないフィールドに全角文字，または半角カナ文字が入力されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

半角文字（半角カナ文字は除く）だけで指定して，もう一度操作してください。

KAVJS0029-E

During execution of user authentication, an attempt to connect to Manager failed due to an RMI error.
Maintenance information: 保守情報
ユーザー認証時にManagerとの接続でRMIエラーを検出しました。
保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJS0030-E

During execution of user authentication, an attempt to connect to Manager failed.
Maintenance information: 保守情報
ユーザー認証時にManagerとの接続エラーを検出しました。
保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJS0031-E

The maximum character length for a report name is 64 characters.
レポート名は64文字以下にしてください。

65文字以上のレポート名が指定されています。

(S)

レポート名の再入力を求めます。レポートのリネーム画面に戻ります。

(O)

レポート名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS0032-E

The maximum character length for a folder name is 64 characters.
フォルダ名は64文字以下にしてください。

65文字以上のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダのリネーム画面に戻ります。

(O)

フォルダ名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS0033-E

The specified report name already exists. Specify another name.
指定されたレポート名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存のレポート名が指定されています。

(S)

レポート名の再入力を求めます。レポートのリネーム画面に戻ります。

(O)

同一ディレクトリに存在しているレポート名以外のレポート名を指定してください。

KAVJS0034-E

The specified folder name already exists. Specify another name.
指定されたフォルダ名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダのリネーム画面に戻ります。

(O)

同一ディレクトリに存在しているフォルダ名以外のフォルダ名を指定してください。

KAVJS0035-E

The specified folder was not found.
Folder ID: フォルダID
指定されたフォルダがありません。
フォルダID:フォルダID

指定されたフォルダは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダが存在するか確認してください。

KAVJS0036-E

Wizard transition is invalid. (Maintenance Information: 保守情報)
ウィザード遷移が不正です（保守情報:保守情報）。

ウィザードコンテキストIDの不整合によるエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ウィザードを最初からし直してください。

KAVJS0037-E

Wizard transition is invalid. (Maintenance Information: 保守情報)
ウィザード遷移が不正です（保守情報:保守情報）。

ウィザードコンテキストページIDの不整合によるエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

ウィザードを最初からし直してください。

KAVJS0038-E

Transaction transition is invalid. (Maintenance Information:保守情報)
トランザクション遷移が不正です（保守情報:保守情報）。

トランザクションIDの不整合によるエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

トランザクションを最初からし直してください。

KAVJS0039-E

The specified initial value is out of range.
指定された初期値が範囲外です。

指定された初期値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

最小値～3,600の値を指定してください。

KAVJS0040-E

The specified format of the initial value is invalid.
指定された初期値の書式が不正です。

指定された初期値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS0041-E

The specified minimum value is out of range.
指定された最小値が範囲外です。

指定された最小値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

10～3,600の値を指定してください。

KAVJS0042-E

The specified format of the minimum value is invalid.
指定された最小値の書式が不正です。

指定された最小値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS0043-E

The specified display number value is out of range.
指定された表示数の値が範囲外です。

指定された表示数の値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

1～100の値を指定してください。

KAVJS0044-E

The specified display number format is invalid.
指定された表示数の書式が不正です。

指定された表示数の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS0045-E

Specify a maximum of 40 characters for the x-axis label.
X軸ラベルは40文字以下にしてください。

X軸ラベルが全角または半角41文字以上で指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

X軸ラベルを全角または半角40文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS0046-E

Specify a maximum of 40 characters for the y-axis label.
Y軸ラベルは40文字以下にしてください。

Y軸ラベルが全角または半角41文字以上で指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Y軸ラベルを全角または半角40文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS0047-E

Specify a maximum of 24 characters for the display name.
表示名は24文字以下にしてください。

表示名が全角または半角25文字以上で指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

表示名を全角または半角24文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS0048-E

The value entered for the filter is invalid.
フィルターの値の入力書式が不正です。

フィルターの値の入力書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

フィルターの値を見直してください。

KAVJS0049-E

Data label 1 is not specified.
データラベル1が未設定です。

データラベル1を設定しないで，データラベル2が設定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

データラベル2を設定する場合は，データラベル1も設定してください。

KAVJS0050-E

The report cannot be copied.
レポートをコピーできません。

指定されたフォルダは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダ選択画面をリフレッシュし，フォルダを再選択してください。

KAVJS0051-E

The report cannot be copied.
レポートをコピーできません。

コピー先フォルダに，同一名称のフォルダが存在します。

(S)

処理を中断します。

(O)

フォルダ名を変更するか，別フォルダを選択してください。

KAVJS0052-E

The report cannot be copied.
レポートをコピーできません。

コピー先フォルダに，同一名称のレポートが存在します。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート名を変更するか，別フォルダを選択してください。

KAVJS0053-E

Specify a maximum of 64 characters for a bookmark name.
ブックマーク名は64文字以下にしてください。

65文字以上のブックマーク名が指定されています。

(S)

ブックマーク名の再入力を求めます。

(O)

ブックマーク名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS0054-E

The specified bookmark was not found.
Bookmark ID: ブックマークID
指定されたブックマークがありません。
ブックマークID:ブックマークID

指定されたブックマークは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ブックマークが存在するか確認してください。

KAVJS0055-E

The specified registered report does not exist.
Registered report ID: レポートID
指定された登録レポートがありません。
登録レポートID: レポートID

指定された登録レポートは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

登録レポートが存在するか確認してください。

KAVJS0056-E

The specified bookmark name already exists. Specify another name.
指定されたブックマーク名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存しているブックマーク名が指定されています。

(S)

ブックマーク名の再入力を求めます。

(O)

同一ディレクトリに既存しているブックマーク名およびフォルダ名以外の名称を指定してください。

KAVJS0057-E

The report cannot be displayed.
レポートを表示できません。

ブックマーク登録時にバインドしていたエージェントが見つかりません。すでに存在していない可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

ブックマーク登録時にバインドしたエージェントが，すでに削除されていないか確認してください。

KAVJS0058-E

The specified update interval value is outside the valid range.
指定された更新間隔の値が範囲外です。

指定された更新間隔の値が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

更新間隔の最小値～3,600の値を指定してください。

KAVJS0059-E

The format of the specified update interval value is invalid.
指定された更新間隔の値の書式が不正です。

指定された更新間隔の値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS0060-E

The selected report definition has been deleted.
Report ID: レポートID
選択したレポート定義は，削除されています。
レポートID: レポートID

レポート定義が削除されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポートツリーをリフレッシュして，レポートを選択してください。

KAVJS0061-E

The filter expression cannot be edited.
フィルター式を編集できません。

フィールドドリルダウン先のレポート定義が削除されました。レポートID: レポートID

(S)

処理を中断します。

(O)

存在するレポート定義をバインドしてください。

KAVJS0062-E

The filter expression cannot be edited.
フィルター式を編集できません。

フィルター式の編集中に，フィールドドリルダウン先のレポート定義が変更されました。レポートID: レポートID

(S)

処理を中断します。

(O)

レポートを再度バインドするか，ドリルダウン先のレポート定義を変更してください。

KAVJS0063-E

The filter expression editing has been canceled.
フィルター式の編集を，キャンセルしました。

フィルター式の編集中に，フィールドドリルダウン先のレコードが変更されました。レポートID: レポートID

(S)

処理を中断します。

(O)

レポートを再度バインドするか，ドリルダウン先のレポート定義を変更してください。

KAVJS0064-E

The filter expression editing has been canceled.
フィルター式の編集を，キャンセルしました。

フィルター式の編集中に，フィールドドリルダウン先のレポート定義が削除されました。レポートID: レポートID

(S)

処理を中断します。

(O)

存在するレポート定義をバインドしてください。

KAVJS0065-E

An invalid URL has been specified.
不正なURL指定が行われました。

ブックマークなどからの不正なアクセスによるものです。

(S)

処理を中断します。

(O)

正しいURL指定でアクセスしてください。

KAVJS0066-E

A nonexistent agent ID has been specified.
Agent ID: エージェントID
存在しないエージェントIDが指定されています。
エージェントID：エージェントID

Link&Launchで，存在しないエージェントIDが指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

サービスを再起動してください。

KAVJS0067-E

A drilldown report cannot be displayed.
Maintenance information: 保守情報
ドリルダウンレポートを表示できません。
保守情報：保守情報

フィールドドリルダウンで選択された行データは，最大保持件数を超えて削除されたため，ドリルダウンレポートの表示に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

KAVJS0068-E

The specified folder name already exists. Specify another name.
指定されたフォルダ名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダのリネーム画面に戻ります。

(O)

同一ディレクトリに存在しているフォルダ名およびブックマーク名以外のフォルダ名を指定してください。

KAVJS0069-E

The specified folder name already exists. Specify another name.
指定されたフォルダ名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダのリネーム画面に戻ります。

(O)

同一ディレクトリに存在しているフォルダ名およびレポート定義名以外のフォルダ名を指定してください。

KAVJS2501-E

A new folder cannot be created because the number of folder levels exceeds the allowed maximum.
フォルダの階層数の上限を超えるため新しくフォルダを作成できません。

フォルダの階層数が上限を超えるため新しくフォルダを作成できません。

(O)

フォルダの階層数が上限に達していないノードを再選択してください。

KAVJS2502-E

A new folder cannot be created because the number of folder levels exceeds the allowed maximum.
1ノード内のフォルダ数の上限を超えるため新しくフォルダを作成できません。

1ノード内のフォルダ数が上限を超えるため新しくフォルダを作成できません。

(O)

1ノード内のフォルダ数が上限に達していないノードを再選択するか，または不要なフォルダを削除してください。

KAVJS2503-E

A new agent cannot be created because the maximum number of agents in 1 node exceeds the allowed maximum.
1ノード内のエージェント数の上限を超えるため新しくエージェントを作成できません。

1ノード内のエージェント数が上限を超えるため新しくエージェントを作成できません。

(O)

1ノード内のエージェント数が上限に達していないノードを再選択するか，不要なエージェントを削除してください。

KAVJS2504-E

An attempt to copy a folder has failed because a folder with the same name already exists in the copy destination.
コピー先フォルダ内にコピー対象のフォルダと同名のフォルダがあるためコピーできません。

コピー先フォルダ内にコピー対象のフォルダと同名のフォルダがすでに存在しています。

(O)

同名のフォルダが存在しないノードを再選択してください。

KAVJS2505-E

An attempt to copy a folder has failed because the copy destination and the copy source are on the same node.
コピー先とコピー対象が同じノードのためコピーできません。

コピー先とコピー対象に同じノードを選択しています。

(O)

コピー先にコピー対象と異なるノードを再選択してください。

KAVJS2506-E

An attempt to copy a folder failed because the number of folder levels exceeds the allowed maximum.
フォルダの階層数の上限を超えるためフォルダをコピーできません。

コピーによってフォルダの階層数が上限を超えます。

(O)

コピーによってフォルダの階層数が上限を超えないノードを再選択してください。

KAVJS2507-E

An attempt to copy a folder failed because the number of folders on a node exceeded the allowed maximum.
1ノード内のフォルダ数の上限を超えるためフォルダをコピーできません。

コピーによって1ノード内のフォルダ数が上限を超えます。

(O)

コピーによって1ノード内のフォルダ数が上限を超えないノードを再選択するか，または不要なフォルダを削除してください。

KAVJS2508-E

An attempt to copy an agent failed because the number of agents on a node exceeded the allowed maximum.
1ノード内のエージェント数の上限を超えるためエージェントをコピーできません。

コピーによって1ノード内のエージェント数が上限を超えます。

(O)

コピーによって1ノード内のエージェント数が上限を超えないノードを再選択するか，または不要なエージェントを削除してください。

KAVJS2511-E

An application definition template with the specified name already exists.
指定したアプリケーション定義のテンプレート名はすでに存在します。

指定したアプリケーション定義のテンプレート名はすでに存在します。

(S)

再入力を求めます。

(O)

別の名称を指定してください。

KAVJS2512-E

An application definition with the specified name already exists.
指定したアプリケーション定義名はすでに存在します。

指定したアプリケーション定義名はすでに存在します。

(S)

再入力を求めます。

(O)

別の名称を指定してください。

KAVJS2513-E

The description entered exceeds the maximum number of characters.
Enter a description that does not exceed 説明最大文字長 characters.
指定した説明が最大文字数を超えています。
説明最大文字長文字以下で指定してください。

指定した説明が最大文字数を超えています。

(S)

再入力を求めます。

(O)

説明を最大文字数以下にして，もう一度操作してください。

KAVJS2514-E

The specified name for the application definition template exceeds the maximum number of characters.
Specify a name that does not exceed テンプレート名最大文字長 characters.
指定したアプリケーション定義のテンプレート名が最大文字数を超えています。
テンプレート名最大文字長文字以下で指定してください。

指定したアプリケーション定義のテンプレート名が最大文字数を超えています。

(S)

再入力を求めます。

(O)

アプリケーション定義のテンプレート名を最大文字数以下にして，もう一度操作してください。

KAVJS2515-E

The length of the name for the specified application definition is outside the valid range.
指定したアプリケーション定義名の文字長が範囲外です。

指定したアプリケーション定義名の文字長が範囲外です。

(S)

再入力を求めます。

(O)

次の範囲の文字数で指定してください。

下限：インスタンス名下限文字長（下限がない場合は「0」）

上限：インスタンス名上限文字長

KAVJS2516-E

The length of 設定項目名 (名称・ラベル) is outside the valid range. (Process number=番号)
設定項目名 (名称・ラベル) の文字長が範囲外です。(番号=番号)

設定項目名（名称・ラベル）の文字長が範囲外です。(番号=番号)

(S)

再入力を求めます。

(O)

次の範囲の文字数で指定してください。

下限：下限文字長（下限がない場合は文字列:「なし」を出力）

上限：上限文字長（上限がない場合は文字列:「なし」を出力）

KAVJS2517-E

The minimum or maximum values of the item are invalid. (Process number=番号)
下限と上限の内容が不正です。(番号=番号)

次の原因が考えられます。

下限の書式が不正です。

上限の書式が不正です。

上限よりも大きい値が下限に設定されています。

(S)

再入力を求めます。

(O)

正しい内容で入力してください。

KAVJS2519-E

An attempt to retrieve the information for an application definition template has failed.
Template name: テンプレート名
アプリケーション定義のテンプレート情報の取得に失敗しました。
テンプレート名:テンプレート名

アプリケーション定義のテンプレートファイルのフォーマットが不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS2522-E

An attempt to update the information for an application definition template has failed.
Template name: アプリケーション定義のテンプレート名
アプリケーション定義のテンプレート情報の更新に失敗しました。
テンプレート名:アプリケーション定義のテンプレート名

アプリケーション定義のテンプレートファイルの出力中にエラーが発生しました。

(S)

アプリケーション定義のテンプレートの編集画面に戻ります。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS2523-E

An attempt to retrieve the information for an application definition template has failed.
Template name: アプリケーション定義のテンプレート名
アプリケーション定義のテンプレート情報の取得に失敗しました。
テンプレート名:アプリケーション定義のテンプレート名

アプリケーション定義のテンプレートファイルの入力中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS2524-E

The number of selected 新規作成または編集画面のプロセス/サービス exceeds the maximum number of items that can be added to the process monitoring settings.
プロセス数に追加する個数 items will be added.
選択した新規作成または編集画面のプロセス/サービスの数が，プロセス監視設定に追加できる最大数を超えました。
プロセス数に追加する個数個追加します。

選択した新規作成または編集画面のプロセス/サービスの数が，プロセス監視設定に追加できる最大数を超えています。

(S)

新規作成・編集画面のプロセス/サービスを追加できる個所にだけ追加し，処理を終了します。

KAVJS2526-E

An attempt to retrieve the information for an application definition has failed.
Agent name: エージェント名
アプリケーション定義の情報取得に失敗しました。
エージェント名:エージェント名

エージェントが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，アプリケーション定義の情報取得に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

KAVJS2527-E

The name of the application definition is invalid.
アプリケーション定義名の書式が不正です。

アプリケーション定義名の書式が不正です。

(S)

再入力を求めます。

(O)

正しい書式で入力してください。

KAVJS2528-E

The name of the application definition template is invalid.
アプリケーション定義のテンプレート名の書式が不正です。

アプリケーション定義のテンプレート名の書式が不正です。

(S)

正しい書式で入力してください。

(O)

再入力を求めます。

KAVJS2529-E

The agent cannot be connected to.
エージェントに接続できません。

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，レポートを取得できません。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

エージェントまたはStoreデータベースが稼働していない場合，エージェントおよびStoreデータベースを起動して，再度レポートを表示してください。

KAVJS2530-E

An attempt to retrieve the process list has failed.
Agent name: エージェント名
プロセス一覧の情報取得に失敗しました。
エージェント名:エージェント名

エージェントが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，プロセス一覧の情報取得に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

KAVJS2531-E

The number of data items for the report to be output to the graph exceeds the maximum number of data items that can be displayed in a graph.
グラフに出力するレポートがグラフ表示可能レポートデータ数を超えています。

グラフに出力するレポートが表示可能なレポートデータ数を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義のレポート表示期間を縮めるか，選択フィールドを減らして再度レポートを表示してください。

KAVJS2532-E

An attempt to set up process monitoring alarms for an agent failed.
Agent name: エージェントに接続できなかったためバインドに失敗したエージェント名
プロセス監視用アラームでの監視の設定に失敗したエージェントが存在します。
エージェント名:エージェントに接続できなかったためバインドに失敗したエージェント名

エージェントが稼働していないか，またはエージェントへのネットワーク経路が遮断されているため，プロセス監視用アラームでの監視の設定に失敗しました。

(S)

設定できるエージェントだけに，プロセス監視用アラームでの監視の設定を行います。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

KAVJS2533-E

An attempt to set up process monitoring alarms for an agent failed.
Agent name: エージェント名
プロセス監視用アラームでの監視の設定に失敗したエージェントが存在します。
エージェント名:エージェント名

エージェントに関連づいているアラームテーブルの数が多過ぎます。

(S)

設定できるエージェントだけに，プロセス監視用アラームでの監視の設定を行います。

(O)

「アラームテーブルのバインド設定」から，エージェントとアラームテーブルの関連づけを見直してください。

KAVJS2534-E

The value of "設定項目名 (名称・ラベル)" is invalid. (Process number=番号)
設定項目名（名称・ラベル）が不正です。(番号=番号)

設定項目名（名称・ラベル）が不正です。(番号=番号)

(S)

再入力を求めます。

(O)

正しい内容で入力してください。

KAVJS2535-E

The virtual environment ID is invalid.
仮想化識別子の書式が不正です。

仮想化識別子の書式が不正です。

(S)

再入力を求めます。

(O)

正しい書式で入力してください。

KAVJS2536-E

The length of the specified virtual environment ID is outside the valid range.
Specify an ID that does not exceed 仮想化識別子の最大文字長 characters.
仮想化識別子の文字長が範囲外です。
仮想化識別子の最大文字長文字以下で指定してください。

仮想化識別子の文字長が範囲外です。

(S)

再入力を求めます。

(O)

仮想化識別子の文字長を最大文字数以下にして，もう一度操作してください。

KAVJS2537-E

Process monitoring setup could not start.
プロセス監視の設定を開始できません。

エージェントのアラームテーブルやレポート定義がセットアップされていないため，プロセス監視の設定を実行できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントをセットアップしてから，もう一度操作してください。

KAVJS2538-E

An attempt to load an application definition template has failed.
Template name: アプリケーション定義のテンプレート名
アプリケーション定義のテンプレートの読み込みに失敗しました。
テンプレート：アプリケーション定義のテンプレート名

エラーの原因は，ログファイルをテンプレート名で検索してください。

(S)

画面には取得できたテンプレートだけを表示します。

(O)

ログファイルを参照し，エラーの原因を取り除いてください。

KAVJS2539-E

An attempt to load an application definition template has failed.
アプリケーション定義のテンプレートの読み込みに失敗しました。

アプリケーション定義のテンプレートの読み込みで予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS2540-E

The content of application definition template is not corresponding to the specified agent.
Template name: アプリケーション定義のテンプレート名
Specified item name: 設定項目名
Number: 番号
アプリケーション定義のテンプレートの内容が選択したエージェントに対応していません。
テンプレート名：アプリケーション定義のテンプレート名
設定項目名：設定項目名
番号：番号

アプリケーション定義のテンプレートの内容が選択したエージェントに対応していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アプリケーション定義のテンプレートを選択したエージェントに対応するように編集し直してください。

KAVJS2551-E

Use 64 bytes or fewer for the alarm table name.
アラームテーブル名は64バイト以下にしてください。

65バイト以上のアラームテーブル名が指定されています。

(S)

アラームテーブル名の再入力を求めます。アラームテーブル名の入力画面に戻ります。

(O)

アラームテーブル名には64バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2552-E

Use 20 bytes or fewer for the alarm name.
アラーム名は20バイト以下にしてください。

21バイト以上のアラーム名が指定されています。

(S)

アラーム名の再入力を求めます。アラーム名の入力画面に戻ります。

(O)

アラーム名には20バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2553-E

Use 255 bytes or fewer for the message text.
メッセージテキストは255バイト以下にしてください。

256バイト以上のメッセージテキストが指定されています。

(S)

メッセージテキストの再入力を求めます。メッセージテキストの入力画面に戻ります。

(O)

メッセージテキストには255バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2554-E

The format of the start and/or end time for the specified monitoring period is invalid.
指定された監視時刻範囲の開始，終了の書式が不正です。

指定された監視時刻範囲の開始，終了の書式が不正です。

(S)

時刻の再入力を求めます。監視時刻範囲の時刻の入力画面に戻ります。

(O)

監視時刻範囲の開始，終了は24時間制でHH:MMの形式で入力してください。

KAVJS2555-E

The specified alarm table name already exists. Specify another name.
指定されたアラームテーブル名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

存在するアラームテーブル名が指定されています。

(S)

アラームテーブル名の再入力を求めます。アラームテーブル名の入力画面に戻ります。

(O)

存在するアラームテーブル名以外のアラームテーブル名を指定してください。

KAVJS2556-E

The specified alarm name already exists. Specify another name.
指定されたアラーム名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一アラームテーブル上に，既存のアラーム名が指定されています。

(S)

アラーム名の再入力を求めます。アラームの入力画面に戻ります。

(O)

同一アラームテーブルに存在しているアラーム名以外のアラーム名を指定してください。

KAVJS2557-E

The specified damping value is outside the permitted range.
指定された発生頻度の値が範囲外です。

指定された発生頻度の値が範囲外です。

(S)

発生頻度の値の再入力を求めます。入力画面に戻ります。

(O)

1～32,767の値で指定してください。

KAVJS2558-E

All alarm table names beginning with "PFM" are reserved. You cannot make an alarm table name that starts with "PFM".
PFMで始まるアラームテーブル名は予約語です。PFMで始まるアラームテーブル名は作成できません。

PFMで始まるアラームテーブル名は作成できません。

(S)

アラームテーブル名の再入力を求めます。アラームテーブル名の入力画面に戻ります。

(O)

アラームテーブル名はPFM以外の文字列で始まる名称を指定してください。

KAVJS2559-E

The specified alarm table does not exist.
指定されたアラームテーブルはありません。

指定されたアラームテーブルは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラームテーブルが存在するか確認してください。

KAVJS2560-E

The specified alarm does not exist.
指定されたアラームはありません。

指定されたアラームは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラームが存在するか確認してください。

KAVJS2561-E

The number of alarm tables exceeds the allowed maximum.
アラームテーブル数が最大値を超えています。

システムで作成できるアラームテーブル数の最大値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要なアラームテーブルを削除してください。

KAVJS2562-E

The number of alarms exceeded the allowed maximum.
アラーム数が最大値を超えています。

システムで作成できるアラーム数の最大値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要なアラームを削除してください。

KAVJS2563-E

The number of conditional expressions exceeds the allowed maximum.
条件式数が最大値を超えています。

システムで作成できる条件式数の最大値を超えています。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要な条件式を削除してください。

KAVJS2564-E

The maximum bytes for conditions is 749 bytes.
条件式は749バイト以下にしてください。

750バイト以上の条件式が指定されています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

条件式には749バイト以内の文字列を指定してください。

KAVJS2565-E

Use 127 bytes or fewer for the conditional expression.
条件式は127バイト以下にしてください。

128バイト以上の条件式が指定されています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

条件式には127バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2566-E

The conditional expression is invalid.
条件式の値に誤りがあります。

選択された条件式に利用できない値が入力されています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

選択された条件式に利用可能な値を指定してください。

KAVJS2567-E

Use 127 bytes or fewer for the email address.
Eメールアドレスは127文字以下にしてください。

128バイト以上のEメールアドレスが指定されています。

(S)

Eメールアドレスの再入力を求めます。Eメールアドレスの入力画面に戻ります。

(O)

Eメールアドレスには127バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2568-E

Use 1,000 bytes or fewer for the email text.
メール本文は1,000バイト以下にしてください。

1,001バイト以上のメール本文が指定されています。

(S)

メール本文の再入力を求めます。メール本文の入力画面に戻ります。

(O)

メール本文には1,000バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2569-E

Use 511 bytes or fewer for the command name.
コマンド名は511バイト以下にしてください。

512バイト以上のコマンド名が指定されています。

(S)

コマンド名の再入力を求めます。コマンド名の入力画面に戻ります。

(O)

コマンド名には511バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2570-E

Use 2,047 bytes or fewer for the command argument.
コマンド引数は2,047バイト以下にしてください。

2,048バイト以上のコマンド引数が指定されています。

(S)

コマンド引数の再入力を求めます。コマンド引数の入力画面に戻ります。

(O)

コマンド引数には2,047バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2571-E

Specify an event ID by using a hexadecimal number in the range 0 to 1fff, or 7fff8000 to 7fffffff.
イベントIDは0～1fff，7fff8000～7fffffffの16進数で指定してください。

0～1fff，7fff8000～7fffffff以外のイベントIDが指定されています。

(S)

イベントIDの再入力を求めます。イベントIDの入力画面に戻ります。

(O)

イベントIDには0～1fff，7fff8000～7fffffff以内の文字列を指定してください。

KAVJS2572-E

Use 128 bytes or fewer for the event message.
メッセージが長すぎます。128バイト以内のメッセージを指定してください。

129バイト以上のメッセージが指定されています。

(S)

メッセージの再入力を求めます。メッセージの入力画面に戻ります。

(O)

メッセージには128バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2573-E

An attempt to activate an alarm has failed.
アラームのアクティブ設定に失敗しました。

アラームが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，アクティブ設定に失敗したアラームが存在します。

(S)

アクティブ設定をできるアラームだけアクティブ設定を実行し，処理を終了します。

(O)

アラームが存在するか確認してください。

KAVJS2574-E

An attempt to bind an alarm has failed.
アラームのバインド処理に失敗しました。

アラームまたはエージェントが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，バインドに失敗したエージェントが存在します。

(S)

バインド処理できるエージェントだけにバインドを実行し，処理を終了します。

(O)

アラームまたは選択したエージェントが存在するか確認してください。

KAVJS2575-E

An attempt to unbind an alarm has failed.
アラームのアンバインド処理に失敗しました。

アラームまたはエージェントが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，バインドに失敗したエージェントが存在します。

(S)

アンバインド処理できるエージェントだけにアンバインドを実行し，処理を終了します。

(O)

アラームまたは選択したエージェントが存在するか確認してください。

KAVJS2576-E

An attempt to copy an alarm or alarm table has failed.
アラームテーブル，またはアラームのコピー処理に失敗しました。

アラームが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，コピーに失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラームテーブルまたはアラームが存在するか確認してください。

KAVJS2577-E

An attempt to delete an alarm or alarm table has failed.
アラームテーブル，またはアラームの削除処理に失敗しました。

アラームが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，削除に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラームテーブルまたはアラームが存在するか確認してください。

KAVJS2578-E

The alarm table name is invalid.
アラームテーブル名が不当です。

アラームテーブル名として利用できない文字が入力されています。

(S)

アラームテーブル名の再入力を求めます。アラームテーブル名の入力画面に戻ります。

(O)

アラームテーブル名には全角文字，半角英数字，または半角記号%-()_./@[]を利用してください。

KAVJS2579-E

The alarm name is invalid.
アラーム名が不当です。

アラーム名として利用できない文字が入力されています。

(S)

アラーム名の再入力を求めます。アラーム名の入力画面に戻ります。

(O)

アラーム名には全角文字，半角英数字，または半角記号%-()_./@[]を利用してください。

KAVJS2580-E

The message text is invalid.
メッセージテキストが不当です。

メッセージテキストとして利用できない文字が入力されています。

(S)

メッセージテキストの再入力を求めます。メッセージテキストの入力画面に戻ります。

(O)

メッセージテキストには全角文字，および半角英数字を利用してください。

KAVJS2581-E

The specified email address is invalid.
Eメールアドレスが不当です。

Eメールアドレスとして利用できない文字が入力されています。

(S)

Eメールアドレスの再入力を求めます。Eメールアドレスの入力画面に戻ります。

(O)

Eメールアドレスには半角英数字を利用してください。

KAVJS2582-E

The specified command name is invalid.
コマンド名が不当です。

コマンド名として利用できない文字が入力されています。

(S)

コマンド名の再入力を求めます。コマンド名の入力画面に戻ります。

(O)

コマンド名には全角文字，および半角英数字を利用してください。

KAVJS2583-E

Specify no more than 64 characters for a baseline name.
ベースライン名は64文字以下にしてください。

65文字以上のベースライン名が指定されています。

(S)

ベースライン名の再入力を求めます。

(O)

ベースライン名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS2584-E

The specified baseline was not found.
Baseline ID: ベースラインID
指定されたベースラインがありません。
ベースラインID：ベースラインID

指定されたベースラインは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ベースラインが存在するか確認してください。

KAVJS2585-E

The specified baseline name already exists. Specify another name.
指定されたベースライン名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ブックマーク上に，既存のベースライン名が指定されています。

(S)

ベースライン名の再入力を求めます。

(O)

同一ブックマークに既存しているベースライン名以外のベースライン名を指定してください。

KAVJS2586-E

A combination bookmark cannot be created because the maximum number of registered combination bookmarks has been reached.
複合ブックマークの登録数の上限を超えるため作成できません。

複合ブックマークの登録数の上限を超えるため，登録レポート，またはベースラインの作成ができません。

(S)

処理を中断します。

(O)

不要な登録レポート，またはベースラインを削除してください。

KAVJS2587-E

Specify no more than 40 characters for a series group name.
系列グループ名は40文字以下にしてください。

41文字以上の系列グループ名が指定されています。

(S)

系列グループ名の再入力を求めます。

(O)

系列グループ名には40文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS2588-E

Specify no more than 64 characters for a graph title.
グラフタイトルは64文字以下にしてください。

65文字以上のグラフタイトルが指定されています。

(S)

グラフタイトルの再入力を求めます。

(O)

グラフタイトルには64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS2589-E

An attempt to read a data-model file has failed.
An explanation cannot be displayed.
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
説明文を表示できません。

データモデルファイルにアクセス権限がありません。

(S)

説明文を表示しないで，フィールド選択画面を表示します。

(O)

インストール先ディレクトリ/resources以下のファイルが存在するか，またはアクセスできるかを確認してください。

KAVJS2590-E

An attempt to read a data-model file has failed.
An explanation cannot be displayed.
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
説明文を表示できません。

データモデルファイルが壊れています。

(S)

説明文を表示しないで，フィールド選択画面を表示します。

(O)

セットアップコマンドを再実行してください。

KAVJS2591-E

A binding attempt failed because the number of alarm tables exceeded the maximum allowed value (最大値).
Agent name: {エージェント名}
バインドするアラームテーブル数が最大値{最大値}を超えたためバインドに失敗しました。
エージェント名:{エージェント名}

エージェントにバインドできるアラームテーブルの数の最大値を超えているためバインドに失敗したエージェントが存在します。

(S)

バインドできるエージェントだけにバインドを実行し，結果表示画面を表示します。

(O)

エージェントにバインドしているアラームテーブル数を確認してください。

KAVJS2593-E

In [Field], select a field.
「フィールド」で，フィールドが１つも選択されていません。

選択されたフィールドが一つもありません。

(S)

フィールドの再選択を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

フィールドを一つ以上選択してください。

KAVJS2594-E

The format of the value specified in [Filter] is invalid.
「フィルター」で，指定された値の入力書式が不正です。

フィルターの値の入力書式が不正です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

「フィルター」で指定された値を見直してください。

KAVJS2595-E

In [Indication settings], the specified initial value is outside the valid range.
「表示設定」で，指定された初期値が範囲外です。

「表示設定」で指定された初期値が範囲外です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

最小値～3,600の値を指定してください。

KAVJS2596-E

In [Indication settings], the specified initial value is invalid.
「表示設定」で，指定された初期値の書式が不正です。

「表示設定」で指定された初期値の書式が不正です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS2597-E

In [Indication settings], the specified minimum value is outside the valid range.
「表示設定」で，指定された最小値が範囲外です。

「表示設定」で指定された最小値が範囲外です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

10～3,600の値を指定してください。

KAVJS2598-E

In [Indication settings], the specified minimum value is invalid.
「表示設定」で，指定された最小値の書式が不正です。

「表示設定」で指定された最小値の書式が不正です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS2599-E

In [Indication settings], the specified display number is outside the valid range.
「表示設定」で，指定された表示数の値が範囲外です。

「表示設定」で指定された表示数の値が範囲外です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

1～100の値を指定してください。

KAVJS2600-E

In [Indication settings], the specified display number is invalid.
「表示設定」で，指定された表示数の書式が不正です。

「表示設定」で指定された表示数の書式が不正です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS2601-E

The specified value is outside the valid range. Specify a value from 最小値 to 最大値.
入力値が有効な範囲を超えています。
次の範囲の整数値を入力してください。
（最小値～最大値）

入力値が有効な範囲を超えています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

有効な範囲の値を入力して，もう一度操作してください。

KAVJS2602-E

The specified value contains invalid characters.
全角文字または半角カナ文字が含まれています。
それ以外の半角文字で指定してください。

半角文字（半角かたかな文字は除く）しか許可していないフィールドに全角文字，または半角かたかな文字が入力されました。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

半角かたかな文字以外の半角文字だけで指定して，もう一度操作してください。

KAVJS2603-E

The specified value exceeds the maximum length.
Specify a value that is 最大文字数 characters or fewer.
入力文字が最大文字数を超えています。
最大文字数文字以内にしてください。

入力文字が最大文字数を超えています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

入力文字を最大文字数以内にして，もう一度操作してください。

KAVJS2604-E

The service properties could not be updated.
サービスのプロパティを更新できません。

サービスプロパティの更新処理で内部エラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementシリーズプログラムのサービスの稼働状態，ネットワーク（通信）状態，およびディスク状態を確認してください。

プロパティを変更したサービスが稼働状態にあり，かつネットワーク（通信）状態も正常の場合は，指定したプロパティの値が不正になっている可能性やプロパティの保存に失敗している可能性があります。指定したプロパティの値が正しいことを該当のPFM - Agentのマニュアルを参照して確認してください。

プロパティを変更したサービスが稼働状態にあり，かつネットワーク（通信）状態も正常の場合は，ディスクへのアクセス失敗によるプロパティ変更失敗の可能性があります。該当するサービスが稼働状態のままであれば，プロパティは更新後の状態が有効となります。ただし，サービス再起動後，プロパティは更新前の状態に戻ります。ディスク状態を回復したあと，再度プロパティを変更してください。

プロパティを変更したサービスがビジー状態の場合は，サービスが時間内に応答を返せないことがあります。この場合，プロパティは更新後の状態が有効である可能性があります。プロパティを変更したサービスを再起動して，再度［プロパティ］画面で更新後の状態が有効であることを確認してください。更新後の状態が有効でない場合は，再度プロパティを変更してください。

KAVJS2605-E

The conditional expression is invalid.
条件式の値に誤りがあります。

選択された条件式に利用できない値が入力されています。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

選択された条件式に利用可能な値を指定してください。

KAVJS2606-E

The specified host name could not be resolved.
指定されたホスト名の名前解決ができません。

指定されたホスト名に誤りがあります。

(S)

条件式の再入力を求めます。条件式の入力画面に戻ります。

(O)

正しいホスト名を入力してください。

KAVJS2607-E

Distribution of a service property has failed.
Service name: サービス名
サービスのプロパティ配布に失敗しました。
サービス名：サービス名

次の原因によって，プロパティ配布に失敗したサービスがあります。

配布先サービスが停止しているか，または通信できません。

配布先サービスのStoreバージョンが異なります。

配布先サービスへのノード追加が，最大ノード数を超えました。

(S)

プロパティ配布できるサービスにだけプロパティ配布を実行し，処理を終了します。

(O)

失敗した配布先サービスについて次のことを確認してください。

サービスやPFM - Managerの稼働状態，およびサービスやPFM - Managerとの通信状態を確認してください。

配布元のStoreバージョンが同一かどうかを確認してください。

プロパティのノード数を確認してください。

KAVJS2608-E

The message is too long. Use 1023 or fewer bytes for the event message.
メッセージが長すぎます。1023バイト以下のメッセージを指定してください。

1,024バイト以上のメッセージが指定されています。

(S)

メッセージの再入力を求めます。メッセージの入力画面に戻ります。

(O)

メッセージには1,023バイト以下の文字列を指定してください。

KAVJS2612-E

An I/O error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
Maintenance information: エラー詳細情報
レポートキャッシュファイルアクセス中に入出力エラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。
保守情報:エラー詳細情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

ディスクの空き容量を確認してください。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリ配下のディレクトリを削除して，サービスを再起動し，メイン画面からレポートを選択してください。

解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJS2613-E

An unexpected error occurred during an attempt to access the report cache file.
Report output will be canceled.
Maintenance information: エラー詳細情報
レポートキャッシュファイルアクセス中に予期せぬエラーが発生しました。
レポートの出力を中断します。
保守情報:エラー詳細情報

処理中に予期せぬエラーが発生しました。

(S)

レポートの出力を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS2614-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

次の原因が考えられます。

稼働していないエージェントが存在する

エージェントへのネットワーク経路が遮断されている

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

再度［プロセス監視の設定］画面から，アプリケーション定義を設定してください。

KAVJS2615-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

ほかのユーザーからアプリケーション定義が作成され，アプリケーション定義が最大数（アプリケーション定義の最大数）となったため，新しくアプリケーション定義を作成できません。

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

アプリケーション定義の作成を行う場合は，不要なアプリケーション定義を削除したあと，再度［プロセス監視の設定］画面からアプリケーション定義を設定してください。

KAVJS2616-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

ほかのユーザーから編集対象のアプリケーション定義が削除されたため，新しくアプリケーション定義の作成を試みましたが，アプリケーション定義が最大数（アプリケーション定義の最大数）に達しているため，新しくアプリケーション定義を作成できません。

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

編集対象のアプリケーション定義が削除されているため，アプリケーション定義の編集は行えません。

アプリケーション定義の作成を行う場合は，不要なアプリケーション定義を削除したあと，再度［プロセス監視の設定］画面からアプリケーション定義を設定してください。

KAVJS2617-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
The application definition might not be correctly updated.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
アプリケーション定義が正しく更新できていない可能性があります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

次の原因が考えられます。

稼働していないエージェントが存在する

エージェントへのネットワーク経路が遮断されている

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

表示されたアプリケーション定義名で示されるアプリケーション定義が存在する場合，手動で削除してください。

再度［プロセス監視の設定］画面からアプリケーション定義を設定してください。

KAVJS2618-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
The application definition might not be correctly updated.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
アプリケーション定義が正しく更新できていない可能性があります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

次の原因が考えられます。

稼働していないエージェントが存在する

エージェントへのネットワーク経路が遮断されている

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

エージェントが稼働していない場合，エージェントを起動してください。

表示されたアプリケーション定義名で示されるアプリケーション定義が存在する場合，手動で削除してください。

編集前の情報が失われていますので，アプリケーション定義の再作成を行ってください。

KAVJS2619-E

An attempt to update an application definition for one or more agents failed.
Agent name: エージェント名
Application definition name: アプリケーション定義名
アプリケーション定義の更新に失敗したエージェントがあります。
エージェント名: エージェント名
アプリケーション定義名: アプリケーション定義名

アプリケーション定義の更新に失敗しました。

(S)

アプリケーション定義の更新処理ができるエージェントだけに更新処理を実行します。

(O)

各エージェントのエラーの詳細については，稼働状況ログに出力されるKAVJS2614-E～KAVJS2618-Eメッセージを参照してください。

エラーメッセージに従って対処し，エラー原因をすべて取り除いてから，再度アプリケーション定義の設定を行ってください。

KAVJS2620-E

The selected agents have been removed from the Agents tree.
Processing cannot continue.
Agents: エージェント名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）
選択したエージェントがエージェント階層から削除されました。
処理を継続できません。
エージェント：エージェント名（複数あるときはコンマ区切りで羅列）

システムからエージェントが削除された可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

[最新情報に更新]でエージェント階層を最新の状態に更新してください。

KAVJS2621-E

The selected folder has been removed from the Agents tree.
Processing cannot continue.
Folder: フォルダ名
選択したフォルダがエージェント階層から削除されました。
処理を継続できません。
フォルダ：フォルダ名

システムからフォルダ配下にあるすべてのエージェントが削除された可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

[最新情報に更新]でエージェント階層を最新の状態に更新してください。

KAVJS2622-E

An error occurred in the connected PFM-Manager.
Error Code: Managerから受け取ったエラーコード
接続先のPFM-Managerでエラーが発生しました。
エラーコード：Managerから受け取ったエラーコード

接続先のPFM - Managerでの処理中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

接続先のPFM - Managerが正常に動作していることを確認し，再度実行してください。

それでも解決しない場合はシステム管理者に連絡してください。

KAVJS2623-E

A connection with PFM-Manager was refused.
Login failed.
PFM-Managerとの接続が拒否されました。
ログインできません。

接続先に指定されたPFM - Managerは接続可能な条件を満たしていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Web ConsoleとPFM - Managerのバージョンを確認してください。また，PFM - Managerの各機能の有効・無効を確認し，使用できない機能は無効にしてください。

KAVJS2624-E

Some agents have not been set up.
product ID: プロダクトID
data model version: データモデルバージョン
セットアップされていないエージェントが含まれています。
プロダクトID：[プロダクトID]
データモデルバージョン：[データモデルバージョン]

セットアップされていないエージェントが含まれています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントをセットアップしてから，もう一度操作してください。

KAVJS2651-E

Use 16 characters or fewer for the user name.
ユーザー名は1～16文字で指定してください。

ユーザー名が指定されていないか，または17文字以上で指定されました。

(O)

ユーザー名を1～16文字で再度指定してください。

KAVJS2652-E

Use 16 characters or fewer for the password.
パスワードは1～16文字で指定してください。

パスワードが指定されていないか，または17文字以上で指定されました。

(O)

パスワードを1～16文字で指定し直してください。

KAVJS2653-E

The specified user name contains invalid characters.
ユーザー名に不正な文字が使用されています。

ASCII文字コードの0x20～0x7e以外の文字が使用されています。

(O)

ユーザー名をASCII文字コードの0x20～0x7eの文字で再度入力してください。

KAVJS2654-E

The specified password contains invalid characters.
パスワードに不正な文字が使用されています。

ASCII文字コードの0x20～0x7e以外の文字が使用されています。

(O)

パスワードをASCII文字コードの0x20～0x7eの文字で再度入力してください。

KAVJS2655-E

The passwords entered for "Password" and "Confirm password" are different.
パスワードとパスワードの確認の内容が一致しません。

パスワードまたはパスワードの確認の指定が間違っています。

(O)

パスワードまたはパスワードの確認を再度入力してください。

KAVJS2656-E

An attempt to create a user has failed because the specified user is currently logged in.
ユーザーの作成に失敗しました。指定されたユーザーは現在ログイン中です。

指定されたユーザーは現在ログイン中のため上書きできません。

(O)

ユーザーがログアウトするのを待つか，または別の名称でユーザーを作成してください。

KAVJS2657-E

An attempt to update a user has failed because the specified user is either currently logged in or has been deleted.
ユーザーの更新に失敗しました。指定されたユーザーは現在ログイン中か，すでに削除されているユーザーです。

ユーザーの更新に失敗しました。次の原因が考えられます。

指定されたユーザーは現在ログイン中のため上書きできません。

すでに指定されたユーザーが削除されている。

(O)

指定されたユーザーが現在ログイン中の場合
ユーザーがログアウトするのを待ってください。

指定されたユーザーがすでに削除されている場合
最新情報に更新して確認してください。

KAVJS2658-E

An attempt to delete a user has failed because the specified user is currently logged in.
ユーザーの削除に失敗しました。指定されたユーザーは現在ログイン中です。

指定されたユーザーは現在ログイン中のため削除できません。

(O)

ユーザーがログアウトするのを待ってください。

KAVJS2659-E

An attempt to copy a user has failed because the specified user is either currently logged in or has been deleted.
ユーザーのコピーに失敗しました。指定されたユーザーは現在ログイン中です。

指定されたユーザーは現在ログイン中のため上書きできません。

(O)

ユーザーがログアウトするのを待つか，または別の名称でユーザーをコピーしてください。

KAVJS2660-E

The user "ユーザー名" has already been deleted.
ユーザーは既に削除されています。（ユーザー名）

ユーザーはすでに削除されています。

(O)

最新情報に更新してください。

KAVJS2661-E

An attempt to copy a user has failed because the specified user has been deleted.
ユーザーのコピーに失敗しました。コピー元のユーザーが既に削除されています。

指定されたコピー元のユーザーがすでに削除されているためコピーできません。

(O)

ナビゲーションフレームを最新情報に更新してコピー元のユーザーを選択し直してください。

KAVJS2662-E

The graph library has failed to generate the image.
グラフライブラリが画像の生成に失敗しました。

グラフ画像の作成中に入出力エラーが発生しました。

(S)

グラフの出力を中断します。

(O)

サービスを再起動して，メイン画面から再度操作してください。解決しない場合は，資料採取ツールで資料を採取し，システム管理者に連絡してください。

KAVJS2671-E

The current password is incorrect.
現在のパスワードの指定が間違っています。

現在のパスワードの指定が間違っています。

(O)

現在のパスワードを再度入力してください。

KAVJS2681-E

The format of the specified refresh interval value is invalid.
指定された更新間隔の書式が不正です。

指定された更新間隔の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS2682-E

The specified refresh interval value is outside the valid range.
指定された更新間隔が範囲外です。

指定された更新間隔が範囲外です。

(S)

処理を中断します。

(O)

10～3,600の値を指定してください。

KAVJS2683-E

In [Indication settings], the value for the maximum number of records is outside the valid range.
「表示設定」で，指定された最大レコード数の値が範囲外です。

「表示設定」で指定された最大レコード数の値が範囲外です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

1～最大値の値を指定してください。

KAVJS2684-E

In [Indication settings], the value for the maximum number of records is invalid.
「表示設定」で，指定された最大レコード数の値の書式が不正です。

「表示設定」で指定された最大レコード数の値の書式が不正です。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

正の整数値を指定してください。

KAVJS2685-E

Select a display format (Graph, List, or Table).
表示形式（グラフ，一覧，表）が選択されていません。

表示形式は一つ以上選択する必要があります。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

表示形式を一つ以上選択してください。

KAVJS2686-E

In [Components], the maximum character length of a display name is 24 characters.
「表示形式」で，指定する表示名は24文字以下にしてください。

「表示形式」に指定された表示名が全角または半角25文字以上で指定されました。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

表示名を全角または半角24文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS2687-E

Specify no more than 40 characters for the x-axis label in [Graph].
「グラフのプロパティ」で，指定するX軸ラベルは40文字以下にしてください。

「グラフのプロパティ」に指定されたX軸ラベルが全角または半角41文字以上で指定されました。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

X軸ラベルを全角または半角40文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS2688-E

Specify no more than 40 characters for the y-axis label in [Graph].
「グラフのプロパティ」で，指定するY軸ラベルは40文字以下にしてください。

「グラフのプロパティ」に指定されたY軸ラベルが全角または半角41文字以上で指定されました。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

Y軸ラベルを全角または半角40文字以下で指定して，もう一度操作してください。

KAVJS2689-E

In [Graph], data label 1 is not specified.
「グラフのプロパティ」で，指定されたデータラベル1が未設定です。

データラベル1を設定しないで，データラベル2が設定されました。

(S)

値の再入力を求めます。［レポート定義の編集］タブに戻ります。

(O)

データラベル2を設定する場合は，データラベル1も設定してください。

KAVJS2690-E

An attempt to change the bind settings of an alarm table has failed.
Agent name: {エージェント名}
アラームテーブルのバインド設定の変更に失敗しました。
エージェント名:{エージェント名}

アラームテーブルまたはエージェントが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，バインド設定の変更に失敗したエージェントが存在します。

(S)

バインド設定の変更処理ができるエージェントだけにバインド設定の変更処理を実行し，結果画面を表示します。

(O)

アラームテーブルまたは選択したエージェントが存在するか確認してください。

KAVJS2691-E

The cache expired.
キャッシュの期限が切れました。

サマリの表示の印刷画面用のキャッシュの期限が切れました。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度，サマリの表示の印刷画面メニューを押して，印刷画面を表示してください。

KAVJS2692-E

The specified report name already exists. Specify another name.
指定されたレポート名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一ディレクトリ上に，既存のレポート名が指定されています。

(S)

レポート名の再入力を求めます。レポート名入力画面に戻ります。

(O)

同一ディレクトリに存在しているレポート名以外のレポート名を指定してください。

KAVJS2693-E

The specified folder was not found.
Folder ID: フォルダID
指定されたフォルダがありません。
フォルダID:フォルダID

指定されたフォルダは削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

レポート名またはレポートフォルダ名の再入力を求めます。

レポート名入力画面またはレポートフォルダ入力画面に戻ります。

(O)

フォルダが存在するか確認してください。

KAVJS2694-E

The specified report definition was not found.
Report ID: レポートID
指定されたレポート定義がありません。
レポートID:レポートID

指定されたレポート定義は削除されているか，不正な状態のため取得できません。

(S)

レポート名の再入力を求めます。レポート名入力画面に戻ります。

(O)

レポート定義が存在するか確認してください。

KAVJS2695-E

The report name is too long. Specify it using no more than 64 characters.
レポート名は64文字以下にしてください。

65文字以上のレポート名が指定されています。

(S)

レポート名の再入力を求めます。レポート名入力画面に戻ります。

(O)

レポート名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS2696-E

The folder name is too long. Specify it using no more than 64 characters.
フォルダ名は64文字以下にしてください。

65文字以上のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダ名入力画面に戻ります。

(O)

フォルダ名には64文字以内の文字列を指定してください。

KAVJS2697-E

The specified folder name already exists. Specify another name.
指定されたフォルダ名はすでに存在します。別の名称を指定してください。

同一フォルダ上に，既存のフォルダ名が指定されています。

(S)

フォルダ名の再入力を求めます。フォルダ名入力画面に戻ります。

(O)

同一フォルダに存在しているフォルダ名およびレポート定義名以外のフォルダ名を指定してください。

KAVJS2698-E

An attempt to read a data-model file has failed.
An explanation cannot be displayed.
データモデルファイルの読み込みに失敗しました。
説明文を表示できません。

データモデルファイルがセットアップされていません。

(S)

説明文を表示しないで，フィールド選択画面を表示します。

(O)

セットアップコマンドを再実行してください。

KAVJS2699-E

The screen transition is invalid. (maintenance information = 保守情報)
画面遷移が不正です(保守情報:保守情報)。

ウィザードコンテキストIDの不整合によるエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度メイン画面からレポートを表示して，レポート定義の編集を行ってください。

KAVJS2701-E

The specified maximum number of displayed events was invalid. Specify an integer from 最小値 to 最大値.
指定されたイベントの最大数が不正です。表示するイベントの最大数には最小値から最大値の整数を指定してください。

指定した表示するイベントの最大数が誤っています。

(O)

正しい値を設定してください。

KAVJS2702-E

The specified agent does not exist in the system.
Maintenance information: エラーメッセージ
指定されたエージェントはシステムに存在しません。
保守情報：エラーメッセージ

指定されたエージェントがシステムから削除された可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働しているか確認してください。システムからエージェントが削除されている場合，User Agentsから削除してください。

KAVJS2751-E

The alarm table or folder to be exported does not exist.
エクスポートするアラーム定義またはフォルダが存在しません。

エクスポートするアラーム定義またはフォルダが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

アラーム定義またはフォルダがあるか確認してください。

KAVJS2752-E

An error occurred while exporting the alarm table.
Maintenance information：エラー詳細情報
アラームテーブルのエクスポート中にエラーが発生しました。
保守情報：エラー詳細情報

アラームテーブルのエクスポート中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー原因を取り除き，再実行してください。

KAVJS2753-E

The format of the specified file is invalid.
指定されたファイルは不正なフォーマットです。

アラームテーブルのインポート時に，不正なフォーマットのファイルを指定しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

正しいフォーマットのファイルを指定して，再度操作してください。

KAVJS2754-E

An alarm table was specified for an agent that has not been set up.
product ID: プログラムID
data model version：データモデルバージョン
セットアップされていないエージェントのアラームテーブルが含まれています。
プロダクトID：プログラムID
データモデルバージョン：データモデルバージョン

セットアップされていないエージェントのアラームテーブルが含まれています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントをセットアップしてから，もう一度操作してください。

KAVJS2755-E

An error occurred while importing the alarm table.
Maintenance information: エラー詳細情報
アラームテーブルのインポート中にエラーが発生しました。
保守情報：エラー詳細情報

アラームテーブルのインポート中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー原因を取り除き，再実行してください。

KAVJS2756-E

The report definition or folder to be exported does not exist.
エクスポートするレポート定義またはフォルダが存在しません。

エクスポートするレポート定義またはフォルダが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

最新情報に更新し，レポート定義またはフォルダがあるか確認してください。

KAVJS2757-E

An error occurred while exporting report definition.
Maintenance information: エラー詳細情報
レポート定義のエクスポート中にエラーが発生しました。
保守情報：エラー詳細情報

レポート定義のエクスポート中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー原因を取り除き，再実行してください。

KAVJS2758-E

The format of the specified file is invalid.
指定されたファイルは不正なフォーマットです。

レポート定義のインポート時に，不正なフォーマットのファイルを指定しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

正しいフォーマットのファイルを指定して，再度操作してください。

KAVJS2759-E

A report definition was specified for an agent that has not been set up.
Product ID: [プロダクトID]
DataModelVersion：[データモデルバージョン]
セットアップされていないエージェントのレポート定義が含まれています。
プロダクトID：[プロダクトID]
データモデルバージョン：[データモデルバージョン]

セットアップされていないエージェントのレポート定義が含まれています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントをセットアップしてから，もう一度操作してください。

KAVJS2760-E

An error occurred while importing report definition.
Maintenance information：エラー詳細情報
レポート定義のインポート中にエラーが発生しました。
保守情報：エラー詳細情報

レポート定義のインポート中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

エラー原因を取り除き，再実行してください。

KAVJS2776-E

An unexpected error occurred during JP1 authentication.
JP1認証中に予期せぬエラーが発生しました。

認証サーバとの通信中にシステムエラーが発生しました。

(O)

通信環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJS2777-E

An error occurred while attempting to establish a connection with the authentication server during JP1 authentication.
JP1認証時に認証サーバとの接続で接続エラーが発生しました。

指定された認証サーバが起動していないか，接続先が誤っています。

(O)

認証サーバの接続先が正しいか，または認証サーバが起動しているかを確認してください。

KAVJS2778-E

An unexpected error occurred during JP1 authentication.
JP1認証中に予期せぬエラーが発生しました。

JP1認証APIの初期化中にエラーが発生しました。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJS2779-E

An error occurred while attempting to establish a connection with the authentication server during JP1 authentication.
JP1認証時に認証サーバとの接続で接続エラーが発生しました。

指定された認証サーバ名が不正のため，認証サーバと接続ができませんでした。

(O)

Managerで設定されている認証サーバの接続先を確認してください。

KAVJS2780-E

You do not have the necessary permissions to access PFM.
PFMへのアクセス権がありません。

指定された認証サーバでユーザーに対してPFMのアクセス権が設定されていません。

(O)

アクセス権を持ったユーザーのユーザー名とパスワードを入力してログインしてください。認証サーバのユーザー設定を見直してください。

KAVJS2781-E

An attempt at single sign-on failed because authentication information issued from a linked program was invalid.
シングル・サインオンに失敗しました。連携プログラムから発行された認証情報が不正です。

連携プログラムから発行された認証情報でのログインに失敗しました。連携プログラムとPFMで認証サーバが異なっている可能性があります。

(O)

ユーザー名とパスワードを入力してログインしてください。認証サーバのユーザー設定を見直してください。

KAVJS2782-E

An attempt at single sign-on failed because PFM-Manager does not support single sign-on.
シングル・サインオンに失敗しました。PFM - Managerがシングル・サインオンに対応していません。

PFM - Managerがシングル・サインオン非対応の認証モードに設定されています。

(O)

ユーザー名とパスワードを入力してログインしてください。

KAVJS2826-E

The specified maximum value is less than or equal to the minimum value.
最小値より小さい値または同じ値が最大値に指定されました。

最小値より小さい値または同じ値が最大値に指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

最大値は最小値より大きい値にしてください。

KAVJS2827-E

The range is too small.
最大値と最小値の差が小さすぎます。

最大値と最小値の差が小さ過ぎます。

(S)

処理を中断します。

(O)

最大値と最小値の間に十分な差を開けて値を指定してください。

KAVJS2829-E

The format of the value entered for最大値または最小値 is invalid. Revise the value最大値または最小値.
指定された最大値または最小値の書式が不正です。浮動小数値を指定してください。

指定された最大値または最小値の書式が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

浮動小数値を指定してください。

KAVJS2830-E

Communication with Manager failed. The report cannot be displayed.
Managerからの通信が切断されました。レポートを表示することができません。

これには幾つかの原因が考えられます。

PFM - Managerが停止した。

PFM - Managerからの応答に時間が掛かっている。

通信障害が発生した。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Managerが起動しているかまたはPFM - ManagerホストとPFM - Web Consoleホスト間の通信が行えるかを確認し，再度レポートを表示してください。

KAVJS2831-E

Communication with Manager failed. The report cannot be output.
Managerからの通信が切断されました。レポートを出力することができません。

これには幾つかの原因が考えられます。

PFM - Managerが停止した。

PFM - Managerからの応答に時間が掛かっている。

通信障害が発生した。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Managerが起動しているかまたはPFM - ManagerホストとPFM - Web Consoleホスト間の通信が行えるかを確認し，再度レポートを出力してください。

KAVJS2832-E

The value of the specified value 最大値または最小値is invalid.
指定された最大値または最小値の値が不正です。

指定された最大値または最小値の値が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

最大値または最小値の絶対値を小さくしてください。

KAVJS2833-E

The range is too large.
最大値と最小値の差が大きすぎます。

最大値と最小値の差が大き過ぎます。

(S)

処理を中断します。

(O)

最大値と最小値の間を狭めて値を指定してください。

KAVJS2834-E

The bound agent(s) cannot be displayed.
Alarm table name: アラームテーブル名
The range is too large.
バインドされたエージェントを表示できません。
アラームテーブル名：アラームテーブル名

選択中のアラームテーブルが見つかりません。すでに存在していない可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

選択中のアラームテーブルが，すでに削除されていないか確認してください。

KAVJS2835-E

An attempt to change the bind settings of an alarm tables has failed.
Agent name: {エージェント名}
アラームテーブルのバインド設定の変更に失敗しました。
エージェント名:{エージエント名}

アラームテーブルまたはエージェントが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，バインド設定の変更に失敗したエージェントが存在します。

(S)

バインド設定の変更処理ができるエージェントだけにバインド設定の変更処理を実行し，処理を終了します。

(O)

アラームテーブルまたは選択したエージェントが存在するか確認してください。

KAVJS2836-E

An attempt to change the bind settings of an alarm tables has failed.
アラームテーブルのバインド設定の変更に失敗しました。

アラームテーブルまたはエージェントが削除されているか，不正な状態によって取得できなかったため，バインド設定の変更に失敗したエージェントが存在します。

(S)

バインド設定の変更処理ができるエージェントだけにバインド設定の変更処理を実行し，処理を終了します。

(O)

アラームテーブルまたは選択したエージェントが存在するか確認してください。

KAVJS2837-E

An attempt to import an alarm definition has failed.
Alarm table name: 保守情報
アラーム定義のインポートに失敗しました。
アラームテーブル名 : 保守情報

アラームテーブルの更新中にエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

接続先のPFM - Managerの状態を確認して再度実行してください。

それでも解決しない場合はシステム管理者に連絡してください。

KAVJS2838-E

An attempt to register an alarm has failed.
アラームの登録に失敗しました。

アラームの登録処理に対してPFM-Managerの応答がなかったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，PFM - Managerのサービスの状態を確認してください。Inactiveである場合はPFM - Managerを起動させてから再ログインし，再度登録・設定を行ってください。Busyである場合は，しばらく待ってから登録・設定を行ってください。

画面から完了を押すことで再度登録を行うことができます。

KAVJS2839-E

An attempt to update an alarm has failed.
アラームの更新に失敗しました。

アラームの更新処理に対してPFM-Managerの応答がなかったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，PFM - Managerのサービスの状態を確認してください。Inactiveである場合はPFM - Managerを起動させてから再ログインし，再度更新を行ってください。Busyである場合は，しばらく待ってから更新を行ってください。

また，対象アラームがエージェントにバインドされている場合，そのエージェントのサービスが応答しないことが原因で，PFM - ManagerがBusyになっている可能性があります。jpctool service listコマンドを実行して，対象アラームがバインドされているエージェントのサービスの状態を確認してください。

画面から完了を押すことで再度更新を行うことができます。

KAVJS2840-E

The number of alarms binding an agent exceeded the maximum number.
一つのエージェントにバインドできるアラームが最大数に達しています。

一つのエージェントにバインドできるアラームが最大数に達しています。

(S)

処理を中断します。

(O)

このアラームテーブルをバインドしているエージェントを確認し，不要なアラームをアンバインドするか削除して再度実行してください。

KAVJS4001-E

A request parameter is invalid.
Parameter name: パラメーター名
リクエストパラメーターが不正です。
パラメーター名：パラメーター名

画面からのリクエストが不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS4002-E

The product ID is not specified for the report definition.
Report name: レポート名
プロダクトが設定されていないレポート定義です。
レポート名：レポート名

プロダクトが未設定のレポート定義を参照しようとしています。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義を確認してください。

KAVJS4003-E

The record ID is not specified for the report definition.
Report name: レポート名.
レコードが設定されていないレポート定義です。
レポート名：レポート名

レコードが存在しないレポート定義を参照しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義を確認してください。

KAVJS4004-E

The record does not have a field.
Record: レコード名
Report definition: レポート名
レコードにフィールドが存在しません。
レコード名：レコード名
レポート名：レポート名

フィールドの存在しないレコードを持つレポート定義を参照しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義を確認してください。

KAVJS4006-E

Session information from the Web browser has become invalid.
Maintenance information: 保守情報
ブラウザが保持しているセッション情報が不正な状態になりました。
保守情報：保守情報

ブラウザが保持しているセッション情報が不正な状態になったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Web Consoleにアクセスしているブラウザを全て閉じた後,ブラウザを起動してログインして下さい。

KAVJS4007-E

An unexpected error occurred.
Maintenance information: 保守情報
予期しないエラーが発生しました。
保守情報：保守情報

予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS4008-E

An internal inconsistency was detected.
Maintenance information: 保守情報
システム内で内部矛盾を検出しました。
保守情報：保守情報

システム内で内部矛盾を検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJS4009-E

A Manager access error occurred.
Maintenance information: 保守情報
Managerとのアクセスでエラーを検出しました。
保守情報：保守情報

Managerとのアクセスでエラーを検出しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはManagerが起動しているか確認してください。

KAVJS4010-E

The field drilldown failed.
Row ID: 行特定キー
フィールドドリルダウンでエラーを検出しました。
行特定キー：行特定キー

フィールドドリルダウン対象の行特定キーが長過ぎたため，URLが切れました。

(S)

処理を中断します。

(O)

レポート定義を見直し，フィールドドリルダウンの設定数を減らしてください。

KAVJS4011-E

Initialization of the bookmark function has failed.
Maintenance information: 保守情報
ブックマーク機能の初期化に失敗しました。
保守情報：保守情報

ブックマーク機能の初期化に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

config.xmlに指定したブックマークの情報の保存先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJS4012-E

The cache expired.
キャッシュの期限が切れました。

レポートのキャッシュの期限が切れました。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度メイン画面からレポートを選択してください。または，不要なレポートや印刷画面を閉じて，再度実行してください。

リアルタイムレポートの場合は，ヘルプの初期設定ファイル（config.xml），およびデータキャッシュの項目を参照して，realtimeCacheIntervalの値を大きくしてください。

KAVJS4013-E

An attempt to register an alarm or set an action has failed.
Maintenance information: 保守情報
アラームの登録またはアクションの設定に失敗しました。
保守情報：保守情報

アラームの登録処理に対してPFM - Managerの応答がなかったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，PFM - Managerのサービスの状態を確認してください。Inactiveである場合はPFM - Managerを起動させてから再ログインし，再度登録・設定を行ってください。Busyである場合は，しばらく待ってから登録・設定を行ってください。

アラーム階層に対象アラームが登録されている場合，アクションの設定に失敗しています。編集からアクションの設定を行ってください。

アラーム階層に対象アラームが登録されていない場合，再度登録を行ってください。

KAVJS4014-E

An attempt to update an alarm has failed.
(The alarm was not updated, or an action setting was lost.)
Maintenance information: 保守情報
アラームの更新に失敗しました。
(アラームの条件が更新されていない，またはアクションの設定が失われている可能性があります。)
保守情報：保守情報

アラームの更新処理に対してPFM - Managerの応答がなかったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

jpctool service listコマンドを実行して，PFM - Managerのサービスの状態を確認してください。Inactiveである場合はPFM - Managerを起動させてから再ログインし，再度更新を行ってください。Busyである場合は，しばらく待ってから更新を行ってください。

また，対象アラームがエージェントにバインドされている場合，そのエージェントのサービスが応答しないことが原因で，PFM - ManagerがBusyになっている可能性があります。jpctool service listコマンドを実行して，対象アラームがバインドされているエージェントのサービスの状態を確認してください。

画面から完了を押すことで再度更新を行うことができます。

KAVJS5001-I

No record was fetched. The report cannot be displayed.
レコード件数が0件です。レポートを表示することができません。

これには幾つかの原因が考えられます。

エージェントがレポート表示条件で指定した時間内に稼働していません。

要求したレコードのデータが，指定した時間内に収集されていません。

レポート定義のフィルター条件を満たすデータが存在しません。

View Serverサービスでメモリーが不足しています。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働しているか確認してください。エージェントで，要求したレコードのデータが収集されるように設定されているか確認してください。レポート定義のフィルター条件を見直してください。

View Serverサービスのメモリー不足が原因の場合は，レポートキャッシュファイル化機能を有効にするか，View Serverサービスで使用するメモリーの上限値を拡張してください。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVJS5002-I

There is no record. A report cannot be displayed.
レコード件数が0件です。レポートを表示することができません。

これには幾つかの原因が考えられます。

エージェントが現在稼働していません。

レポート定義のフィルター条件を満たすデータが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

エージェントが稼働しているか確認してください。エージェントが停止していた場合，エージェントを正しく起動してレポート画面上の［最新情報に更新］を選択するか，またはレポートを再表示してください。

自動更新中の場合は，次回の更新でデータ取得されればレポート表示を行います。

レポート定義のフィルター条件を見直してください。

KAVJS5003-I

No record was fetched. The report cannot be displayed.
レコード件数が0件です。レポートを表示することができません。

これには幾つかの原因が考えられます。

複合ブックマークの定義に，表示対象のレポートが一つも設定されていません。

エージェントが，レポート表示条件で指定した時間内に稼働していません。

要求したレコードのデータが，指定した時間内に収集されていません。

レポート定義のフィルター条件を満たすデータが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

複合ブックマークの編集で，表示対象のレポートを設定してください。

エージェントが稼働しているかを確認してください。

エージェントで，要求したレコードのデータが収集されるように設定されているかを確認してください。

レポート定義のフィルター条件を見直してください。

KAVJS6551-I

Even if any JP1 event commands are defined, PFM - Web Console reports will not be display by JP1/IM - Manager, because no report has been specified.
レポートが設定されていないため，この状態でJP1イベント発行コマンドを定義しても，JP1/IM - ManagerからPerformance Management - Web Consoleのレポートを表示することはできません。

表示するレポートが設定されていません。

(O)

表示するレポートを指定してください。

KAVJS6552-I

The email settings in the action definition will be cleared because the value of [Email] in [Capabilities] in the Action Handler properties is set to "No".
Action HandlerのプロパティでCapabilitiesのEmailがNoのため，
アクション定義からEメールの設定を解除します。

Action HandlerのプロパティでCapabilitiesのEmailがNoに設定されています。

(O)

Action HandlerのプロパティでCapabilitiesの設定を見直してください。

KAVJS6553-I

No fields matched the [Keywords to find] entry.
検索キーワードに一致するフィールドが存在しませんでした。

検索キーワードに指定した文言がフィールドの説明文に存在していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

検索キーワードを変更後，検索を行ってください。

KAVJS6554-I

The number of fields that matched the [Keywords to find] entry exceeded 制限値.
The search has been stopped.
検索キーワードと一致したフィールドの数が制限値件を超えました。
以降の検索を中断します。

検索キーワードと一致したフィールドの数が制限値を超えてヒットしました。

(S)

検索処理を中断します。

(O)

検索キーワードの絞り込みを行ってください。

KAVJS6555-I

タイリング表示の上限値 reports are displayed because the maximum number(タイリング表示の上限値) of registered reports that can be displayed was exceeded.
登録レポート数が表示の上限値(タイリング表示の上限値)を超えています。タイリング表示の上限値個を表示します。

一つのブックマークに登録している登録レポート数が，タイリング表示の上限を超えています。

(S)

タイリング表示の上限値個分を対象に処理を続行します。

(O)

登録レポート数をタイリング表示の上限値個以下にしてください。

KAVJS6556-I

There is no monitoring-target data to be summarized.
Select the folder containing the data.
サマリの監視対象となるデータが存在しません。
データの存在するフォルダを選択してください。

選択されたフォルダ配下にサマリの対象となるデータが存在していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

選択するフォルダ配下にエージェントを一つ以上登録しておいてください。

KAVJS6557-I

The operational status of the server and agent cannot be monitored because the health check service is disabled.
ヘルスチェック機能が無効なため，サーバの稼働状況とエージェントの稼働状況を監視することができません。

接続先PFM - Managerがヘルスチェック機能を提供していないか，またはヘルスチェック機能が無効になっています。

(S)

サーバの稼働状況とエージェントの稼働状況の監視処理を中断します。

(O)

接続先PFM - Managerのヘルスチェックを有効に設定してください。

ヘルスチェックエージェントを起動してください。

KAVJS6558-I

The operational status of the agent cannot be monitored because the [Monitoring Level] setting of the health check function is not set to [Service].
ヘルスチェック機能の「Monitoring Level」の設定が「Service」になっていないため，エージェントの稼働状況を監視することができません。

接続先PFM - Managerのヘルスチェック機能の設定が「Service」になっていません。

(S)

エージェントの稼働状況の監視処理を中断します。

(O)

ヘルスチェック機能の設定を「Service」にしてください。

KAVJS6559-I

Under the specified folder, there are no agents to which alarms can be bound.
選択するフォルダ配下にアラームをバインドできるエージェントが存在しません。

選択するフォルダ配下にアラームをバインドできるエージェントが存在しません。

(S)

アラームの監視処理を中断します。

(O)

アラームをバインドできないエージェントは，エージェントのアラーム監視状況のサマリ監視対象外です。

KAVJS6560-I

Under the specified folder, there are Group Agents only.
選択するフォルダ配下にグループエージェントのみが存在します。

選択するフォルダ配下にグループエージェントだけが存在します。

(S)

サーバの稼働状況とエージェントの稼働状況の監視処理を中断します。

(O)

グループエージェントは，サーバの稼働状況とエージェントの稼働状況のサマリ監視対象外です。

KAVJS6561-I

No プロセス一覧の種別 matched the search keywords.
絞り込みキーワードに一致するプロセス一覧の種別が存在しませんでした。

絞り込みキーワードに指定した文言がプロセス一覧に存在していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

絞り込みキーワードを変更後，絞り込みを行ってください。

KAVJS6562-I

The number of lines of data to be output exceeds the maximum number of lines (config.xml指定の印刷画面表データ出力最大行数) for a table.
The data will be output to the table up to the maximum number of lines.
表データの行数が最大出力行数(config.xml指定の印刷画面表データ出力最大行数)を超えています。
最大出力行数まで出力します。

表データの行数が最大出力行数(config.xml指定の印刷画面表データ出力最大行数)を超えています。

最大出力行数まで出力します。

(S)

表データを最大出力行数まで出力します。

(O)

表データの出力行数をconfig.xmlで指定した印刷画面表データ出力最大行数以下にして再度表示してください。

KAVJS6563-I

The number of drilldown data used exceeds the maximum number of areas (グラフで利用可能なドリルダウンデータ数の最大値) for a graph.
The display function of a drilldown is invalidated.
グラフで利用するドリルダウンデータ数が最大数（グラフで利用可能なドリルダウンデータ数の最大値）を超えています。
グラフでのフィールドドリルダウン表示機能を無効にします。

グラフで利用するドリルダウンデータ数が最大数（グラフで利用可能なドリルダウンデータ数の最大値）を超えています。

グラフでのフィールドドリルダウン表示機能を無効にします。

(S)

グラフでのフィールドドリルダウン表示機能を無効にします。

(O)

レポート定義のレポート表示期間を狭めるか，グラフに表示するフィールドに定義したドリルダウンレポートのバインドを解除して再度レポートを表示してください。

KAVJS6564-I

The number of graph data used exceeds the maximum number of data (オートラベル表示が可能な最大プロット数) can be output autolabel for a graph.
The display function of a autolabel is invalidated.
グラフで利用するデータ数がオートラベル表示可能な最大数（オートラベル表示が可能な最大プロット数）を超えています。
グラフでのオートラベル表示機能を無効にします。

グラフで利用するデータ数がオートラベル表示可能な最大数（オートラベル表示が可能な最大プロット数）を超えています。

グラフでのオートラベル表示機能を無効にします。

(S)

グラフでのオートラベル表示機能を無効にします。

(O)

レポート定義のレポート表示期間を見直して，再度レポートを表示してください。

KAVJS6565-I

An user may be already logged in by the web browser on the same terminal.
Do you login forcibly?
同一端末上のWebブラウザですでにユーザがログインしている可能性があります。
強制ログインしますか？

同一端末上のWebブラウザですでにユーザがログインしている可能性があります。

(O)

強制的にログインする場合は［実行］ボタンをクリックしてください。その場合，同一端末上のWebブラウザですでにログインしているユーザーのセッションは切断されます。

ログインを行わない場合は，［閉じる］ボタンをクリックしてウィンドウを閉じてください。

KAVJS6701-I

There are no events.
イベント件数が0件です。

これには幾つかの原因が考えられます。

Master Store サービスが現在稼働していません。

レポートの表示設定で，条件式の設定を満たすデータが存在しません。

指定の期間にイベントは発生していません。

(S)

処理を中断します。

(O)

Master Store サービスが稼働しているか確認してください。

選択されているエージェントが正しいか確認してください。

レポートの表示設定で，条件式の設定を見直してください。

KAVJS6702-I

An agent that cannot unbind all alarm tables that are bound to it exists.
Agent name: {エージェント名}
バインド中のアラームテーブルをすべてアンバインドできないエージェントが存在します。
エージェント名:{エージェント名}

選択したエージェントのデータモデルバージョンが異なるため，表示されないバインド中のアラームテーブルが存在します。

(S)

処理を続行します。

(O)

バインド中のアラームテーブルをすべてアンバインドする場合，選択するエージェントのデータモデルバージョンを合わせてください。

KAVJS6703-I

Specified user is already logged in. Do you login forcibly?
指定されたユーザはすでにログインしています。強制ログインしますか？

指定されたユーザーはすでにログイン中です。

(S)

応答を待ちます。

(O)

指定されたユーザーはすでにログイン中です。強制的にログインする場合は［実行］ボタンをクリックしてください。その場合，すでにログインしているユーザーのセッションは切断されます。ログインを行わない場合は，［閉じる］ボタンをクリックしてウィンドウを閉じてください。

KAVJS6801-I

The manual has not been set up.
セットアップされたマニュアルが存在しません。

マニュアルファイルがインストール先ディレクトリのdocディレクトリにコピーされていません。

(S)

処理を中断します。

(O)

インストール先ディレクトリのdocディレクトリにマニュアルファイルをコピーし，サービスを再起動してください。

KAVJT0003-E

An attempt to start the service has failed.

以下のどれかの理由により，サービスを起動できません。

サービスの起動権限がありません（UNIXの場合だけ）。

サービスが存在しません。

サービスが無効です。

正しくインストールされていません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード4を返します。

(O)

UNIXの場合は，サービスのデフォルトの起動権限はnobody/rootが設定されています。この設定が原因で失敗する場合は，/opt/jp1pcwebcon/CPSB/httpsd/conf/httpsd.confファイルのUserとGroupをシステムに存在するroot以外のユーザーとそのユーザーが属するグループに変更し，再度jpcwstartコマンドを実行してください。

それでも同じエラーとなる場合は，システム環境不正が考えられるため，システム管理者に連絡してください。

Windowsの場合は，システム環境不正が考えられるため，システム管理者に連絡してください。

KAVJT0004-E

An attempt to stop the service has failed.

サービスを停止できません。

ユーザーがPFM - Web Consoleを操作中にjpcwstopコマンドを実行した場合など，停止処理に時間がかかり，このメッセージが出力されることがあります。

この場合，メッセージ出力後にサービスの停止が完了することがあります。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード4を返します。

(O)

しばらく時間をおいたあと，再度jpcwstopコマンドを実行してください。

KAVJT5004-Iのメッセージが出力された場合は，サービスの停止に成功しているため対処の必要はありません。

再度jpcwstopコマンドを実行してもサービスが停止できない場合は，システム管理者に連絡してください。

KAVJT0005-E

An argument is invalid.
usage: jpcwras <directory>
<directory>: Specify the existing output directory.

引数不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード1を返します。

(O)

引数を確認してください。

KAVJT0007-E

An error occurred during writing.

書き込みエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード3を返します。

(O)

jpcwrasコマンドの引数に指定したディレクトリの存在するドライブの空き容量を確認してください。

jpcwrasコマンドの引数に指定したディレクトリのアクセス権を確認してください。

KAVJT0008-E

The setup directory does not exist.

セットアップディレクトリが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード1を返します。

(O)

システムのインストール先ディレクトリにsetupディレクトリが存在するか確認してください。

KAVJT0009-E

An error occurred during processing アーカイブファイル名.

アーカイブファイルの処理中にエラーが発生しました。

(S)

次のAgentアーカイブファイルの処理を始めます。終了コード3を返します。

(O)

エラーの原因を取り除き，再度実行してください。

KAVJT0010-E

The destination directory does not exist.

展開先ディレクトリが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード4を返します。

(O)

システムのインストール先ディレクトリ以下にCPSB/CC/web/containers/PFMWebConsole/webapps/PFMWebConsole/images/productsディレクトリが存在するか確認してください。

KAVJT0011-E

The output-destination directory is not empty.

出力先ディレクトリが空ではありません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード5を返します。

(O)

空の出力先ディレクトリを指定してください。

KAVJT0012-E

An argument is invalid.
usage: jpcwstart

引数不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード5を返します。

(O)

引数を確認してください。

KAVJT0013-E

An argument is invalid.
usage: jpcwstop

引数不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード5を返します。

(O)

引数を確認してください。

KAVJT0014-E

The file for processing does not exist.

アーカイブファイルが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード5を返します。

(O)

アーカイブファイルが存在するか確認してください。

KAVJT0015-E

An argument is invalid.
usage: jpcwagtsetup

引数不正です。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード6を返します。

(O)

引数を確認してください。

KAVJT0016-E

The descriptions directory does not exist.

descriptionsディレクトリが存在しません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード1を返します。

(O)

環境変数PR_HOMEが定義しているか，またはシステムのインストール先ディレクトリにdescriptionsディレクトリが存在するか確認してください。

KAVJT0017-E

Memory has become insufficient. (空きメモリーサイズ bytes)

コマンド実行時にメモリー不足が発生しました。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード7を返します。

(O)

不要なアプリケーションやウィンドウを終了し，メモリーを確保してください。

KAVJT0018-E

An unexpected error occurred.
Maintenance information: 保守情報

予期しないエラーが発生しました。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード8を返します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJT0019-E

The wegetinfo.exe file was not found.

wegetinfo.exeファイルが見つかりません。

(S)

コマンドの実行を中断します。終了コード9を返します。

(O)

wegetinfo.exeファイルが，インストール先ディレクトリのlibディレクトリに存在するか確認してください。

KAVJT0023-E

The properties directory does not exist.

propertiesディレクトリが存在しません。

(S)

システムのインストール先ディレクトリにpropertiesディレクトリが存在するか確認してください。

(O)

コマンドの実行を中断します。

終了コード1を返します。

KAVJT5001-I

The service started successfully.

サービスの起動に成功しました。

(S)

終了コード0を返します。

KAVJT5002-I

The service has already started.

サービスはすでに起動しています。

(S)

終了コード1を返します。

KAVJT5003-I

The service stopped successfully.

サービスの停止に成功しました。

(S)

終了コード0を返します。

KAVJT5004-I

The service has already stopped.

サービスはすでに停止しています。

(S)

終了コード3を返します。

KAVJT5005-I

jpcwras started.

jpcwrasコマンドを開始します。

(S)

jpcwrasの処理を開始します。

KAVJT5006-I

jpcwras succeeded.

jpcwrasコマンドは正常に終了しました。

(S)

終了コード0を返します。

KAVJT5007-I

jpcwagtsetup finished successfully. Restart the service that applies the agent configuration information.

jpcwagtsetupコマンドは正常に終了しました。エージェントの構成情報を反映するために，サービスを再起動してください。

(S)

終了コード0または3を返します。

KAVJT5008-I

アーカイブファイル名 was processed.

アーカイブファイルの処理が終了しました。

(S)

次のAgentアーカイブファイルの処理を始めます。

KAVJT5009-I

画像ファイル名 was processed.

画像ファイルの処理が終了しました。

(S)

次の画像ファイルの処理を始めます。

KAVJT5010-I

imgsetup finished successfully. Restart the service that applies the images.

imgsetupコマンドは正常に終了しました。画像ファイルを反映するために，サービスを再起動してください。

(S)

終了コード0を返します。

KAVJV2501-E

The systemDef.properties file could not be found.
systemDef.propertiesファイルが見つかりません。

systemDef.propertiesファイルが存在しません。

(S)

定義ファイルを無視して処理を続行します。

(O)

製品を再インストールしてください。

KAVJV2502-E

There is no file in the path ファイル名として指定した値.
ファイル名として指定した値はファイルを示すパスではありません。

ファイルが正しく配置されていません。

(S)

定義ファイルを無視して処理を続行します。

(O)

ファイルを正しく配置してください。

KAVJV2503-E

An attempt to read the ファイルパス file has failed.
ファイルパスファイルの読み込みに失敗しました。

ファイルにアクセス権がありません。

(S)

定義ファイルを無視して処理を続行します。

(O)

ファイルにアクセスできるかどうかを確認してください。

KAVJV2504-E

An I/O error occurred with the ファイルパス file. Error information: エラー情報
ファイルパス: ファイルで入出力エラーが発生しました。エラー情報:エラー情報

処理中にファイル入出力エラーが発生しました。

(S)

定義ファイルを無視して処理を続行します。

(O)

ファイルが不正な状態になっていないか確認してください。

KAVJV2505-E

There is a syntax error in the specification of a property value in the ファイルパス file. The specification (プロパティ名=値) will be ignored.
ファイルパスファイルでプロパティ値の指定に構文エラーがあります。プロパティ名=値は無視します。

プロパティ値の指定に構文エラーがあります。

(O)

プロパティ値の記述を修正してください。

KAVJV2506-E

The specification for the target node ノード名 in the ファイルパス file is duplicated. The specification (プロパティ名=値) will be ignored.
ファイルパスファイルで対象ノードノード名に対する指定が重複しています。プロパティ名=値は無視します。

対象ノードに対する指定が重複しています。

KAVJV2507-E

The selected property will be ignored because it does not exist in the distribution-destination service. (distribution service = サービス名, ignored property = プロパティ名)
選択したプロパティは配布先サービスに存在しないため無視します。(配布先サービス:サービス名，無視したプロパティ:プロパティ名)

選択したプロパティが配布先サービスに存在しません。

KAVJV2551-E

The data file of the baseline was not read correctly.
Node name: ノード名
File path: データの実パス名
ベースラインのデータファイルが正しく読み込めませんでした。
ノード名：ノード名
ファイルパス：データの実パス名

データファイルが破損しています。またはデータファイルが存在しません。

(S)

処理を中断します。

(O)

ベースラインのノードを削除するか，ベースラインの登録を実行し上書きしてください。

KAVJV2552-E

An attempt to initialize the report cache file manager has failed.
レポートキャッシュファイルマネージャーの初期化時に失敗しました。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリが生成できません。

パス名:保存ディレクトリパス名

(S)

起動を停止します。

(O)

レポートキャッシュファイルの作成先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV2553-E

An attempt to initialize the report cache file manager has failed.
レポートキャッシュファイルマネージャーの初期化時に失敗しました。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリがディレクトリではありません。

パス名:保存ディレクトリパス名

(S)

起動を停止します。

(O)

保存ディレクトリパス名ディレクトリがあるか確認してください。

KAVJV2554-E

The directory for storing the report cache file cannot be created.
Directory for storing the report cache file: 保存ディレクトリパス名
レポートキャッシュファイル保存ディレクトリを作成できません。
レポートキャッシュファイル保存ディレクトリ：保存ディレクトリパス名

次の原因が考えられます。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリのパス長が150文字を超えています。

(S)

起動を停止します。

(O)

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリのパス長を150文字以内に設定して，サービスを再起動してください。

KAVJV2555-E

An attempt to initialize the system has failed.
Directory: 設定されたディレクトリ
システムの初期化に失敗しました。
ディレクトリ：設定されたディレクトリ

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリが生成できません。

(S)

起動を停止します。

(O)

設定されたディレクトリのアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV2556-E

An attempt to initialize the system has failed.
Directory: 設定されたディレクトリ
システムの初期化に失敗しました。
ディレクトリ：設定されたディレクトリ

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリがディレクトリではありません。

(S)

起動を停止します。

(O)

設定されたディレクトリがディレクトリであるかを確認してください。

KAVJV2557-E

An attempt to initialize the system has failed.
Directory: 設定されたディレクトリ
システムの初期化に失敗しました。
ディレクトリ：設定されたディレクトリ

次の原因が考えられます。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリのパス長が100文字を超えています。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリに，アクセスできません。

(S)

起動を停止します。

(O)

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリにアクセスできない原因を取り除いてサービスを再起動してください。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリのパス長を100文字以内に設定して，サービスを再起動してください。

KAVJV2558-E

The directory for storing the report cache file could not be deleted after 監視による削除処理の最大試行回数 attempts. Deletion will be skipped.
Directory: 削除に失敗したディレクトリ
レポートキャッシュファイルのディレクトリの削除を監視による削除処理の最大試行回数回試みましたが失敗しました。ディレクトリの削除をスキップします。
ディレクトリ：削除に失敗したディレクトリ

監視による削除処理の最大試行回数の削除処理がすべて失敗しました。

(S)

次回のサービス起動時に削除します。

(O)

サービスを再起動してください。それでも削除されない場合は，手動で削除してください。

KAVJV2559-E

An attempt to initialize the system has failed.
Directory:設定されたディレクトリ
システムの初期化に失敗しました。
ディレクトリ：設定されたディレクトリ

システムの初期化に失敗しました。

(S)

起動を停止します。

(O)

config.xmlに指定したアプリケーション定義のテンプレートファイルの保存先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV2560-E

An unexpected error occurred during initialization of the application definition template manager.
Module name: PROCESSMONITORING
Class name: 原因となるクラス名
Maintenance information: 原因(保守メッセージ)
アプリケーション定義のテンプレートマネージャーの初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：PROCESSMONITORING
クラス名：原因となるクラス名
保守情報：原因(保守メッセージ)

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(S)

起動を停止します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJV2561-E

Initialization of the report cache file function has failed.
Maintenance information: 保守情報
レポートキャッシュファイル化機能の初期化に失敗しました。
保守情報：保守情報

レポートキャッシュファイル化機能の初期化に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

config.xmlに指定したレポートキャッシュファイルの保存先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV2562-E

An unexpected error occurred during initialization of the report cache file function.
Module name: REPORTCACHEFILE
Class name: 原因となるクラス名
Maintenance information: 原因(保守メッセージ)
レポートキャッシュファイル化機能の初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：REPORTCACHEFILE
クラス名：原因となるクラス名
保守情報：原因(保守メッセージ)

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(S)

起動を停止します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJV2563-E

An attempt to initialize the report cache file function has failed.
レポートキャッシュファイル化機能の初期化時に失敗しました。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリが生成できません。

パス名:ワークディレクトリパス名

(O)

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリの作成先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV2564-E

An attempt to initialize the report cache file function has failed.
レポートキャッシュファイル化機能の初期化時に失敗しました。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリがディレクトリではありません。

パス名:ワークディレクトリパス名

(S)

処理を中断します。

(O)

ワークディレクトリパス名ディレクトリがあるか確認してください。

KAVJV2701-E

A Manager shutdown was detected. Events can no longer be monitored.
Managerの停止を検出しました。イベントの受信ができません。

View Serverが停止，または再起動された可能性があります。

(S)

イベントモニターの自動更新間隔で再接続を試みます。

(O)

Managerが再起動されていることを確認して，再ログインしてください。

KAVJV4001-E

During the initialization, an unexpected error occurred.
Module name: VSA
Class name: クラス名
Maintenance information: 保守情報
システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：VSA
クラス名：クラス名
保守情報：保守情報

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJV4002-E

During the initialization, an unexpected error occurred.
Module name: VSABASE
Class name: クラス名
Maintenance information: 保守情報
システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：VSABASE
クラス名：クラス名
保守情報：保守情報

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJV4003-E

During initialization of the bookmark manager, an unexpected error occurred.
Module name: BOOKMARK
Class name: クラス名
Maintenance information: 保守情報
ブックマークマネージャーの初期化時に予期しないエラーを検出しました。
モジュール名：BOOKMARK
クラス名：クラス名
保守情報：保守情報

システムの初期化時に予期しないエラーを検出しました。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJV4004-E

During initialization of the bookmark manager, an error occurred.
ブックマークマネージャーの初期化時に失敗しました。

ブックマークワークディレクトリが生成できません。パス名:パス名

(O)

ブックマークワークディレクトリの作成先がディレクトリであるか，またはアクセス権限があるかを確認してください。

KAVJV4005-E

Initialization of the bookmark manager has failed.
ブックマークマネージャーの初期化時に失敗しました。

ブックマークワークディレクトリがディレクトリではありません。パス名:パス名

(S)

処理を中断します。

(O)

パス名ディレクトリがあるか確認してください。

KAVJV4006-E

The value specified for <base-pattern> in the initial settings file is invalid.
Format-set ID: ID
初期設定ファイルの（config.xml）＜base-pattern＞に指定された値が不正です。
フォーマットセットID：ID

未定義の<format-set>が指定されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

初期設定ファイルの<base-pattern>の値を確認してください。

KAVJV4007-E

Resource generation has failed.
ツリーの生成に失敗しました。

ツリー情報の取得に失敗したため，ツリーの表示ができませんでした。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム環境不正のため，システム管理者に連絡してください。

KAVJV4008-E

The specification of the date format is invalid.
Attribute name: 属性名
Attribute value: 属性値
日付フォーマットパターン指定が不正です。
属性名：属性名
属性値：属性値

初期設定ファイル（config.xml）に指定した日付フォーマットパターンの値が不正です。

(S)

処理を中断します。

(O)

初期設定ファイルに指定した日付フォーマットパターンを確認してください。

KAVJV4009-E

An attempt to initialize the system has failed.
システムの初期化に失敗しました。

ブックマークの情報を保存するデフォルトのディレクトリにアクセスできません。

(S)

起動を停止します。

(O)

ブックマークの情報を保存するデフォルトのディレクトリにアクセスできない原因を取り除いてサービスを再起動してください。

ブックマークの情報を保存するディレクトリ位置を，アクセスできる位置に変更し，サービスを再起動してください。

KAVJV4010-E

An unexpected error occurred while a corrupted data file was being restored.
File path: ファイルパス
Maintenance information: 保守情報
破損したデータファイルの修復時に予期しないエラーが発生しました。
ファイルパス：ファイルパス
保守情報：保守情報

破損したデータファイルの修復時に，予期しないエラーが発生しました。

(S)

ブックマークの修復処理を中断します。

(O)

ファイルパスのアクセス権を確認してください。

ディスクの空き容量を確認してください。

ブックマークの情報を保存するデフォルトのディレクトリを削除して，サービスを再起動してください。

KAVJV4011-E

The directory for storing bookmark information could not be created.
Directory for storing bookmark information: ディレクトリ名
ブックマークの情報を保存するディレクトリを作成できません。
ブックマークの情報を保存するディレクトリ：ディレクトリ名

次の原因が考えられます。

ブックマークの情報を保存するディレクトリのパス長が150文字を超えています。

ブックマークの情報を保存するディレクトリに，アクセスできません。

(S)

起動を停止します。

(O)

ブックマークの情報を保存するデフォルトのディレクトリにアクセスできない原因を取り除いてサービスを再起動してください。

ブックマークの情報を保存するディレクトリのパス長を150文字以内に設定して，サービスを再起動してください。

KAVJV5001-I

During the initialization an RMI error occurred.
Module name: VSA Maintenance information: 保守情報
システムの初期化時にManagerとの接続時にRMIエラーを検出しました。
モジュール名：VSA 保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJV5002-I

During the initialization, an attempt to establish a connection with Manager failed.
Module name: VSA Maintenance information: 保守情報
システムの初期化時にManagerとの接続で接続エラーを検出しました。
モジュール名：VSA 保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(O)

Managerが起動しているか確認してください。または，接続先を確認してください。

KAVJV5003-I

During the initialization, an attempt to establish a connection with the Manager failed.
Module name: VSA Maintenance information: 保守情報
システムの初期化時にManagerとの接続でそのほかのエラーを検出しました。
モジュール名：VSA 保守情報：保守情報

Managerが起動していないか，接続先が誤っています。

(O)

Managerホストとの通信が正しく行えるか，またはManagerが起動しているか確認してください。

KAVJV5004-I

The corrupted data file was deleted.
Node name: ノード名
File path: ファイルパス
破損したデータファイルを削除しました。
ノード名：ノード名
ファイルパス：ファイルパス

破損したデータファイルの削除に成功しました。

KAVJV5005-I

The corrupted data file was restored.
Node name: ノード名
File path: ファイルパス
破損したデータファイルを修復しました。
ノード名：ノード名
ファイルパス：ファイルパス

破損したデータファイルの修復に成功しました。

KAVJV5006-I

An invalid host name was specified for the Manager host in the initial settings file.
初期設定ファイル（config.xml）に不正なManagerホスト名が指定されました。

初期設定ファイルに指定された接続先Managerホスト名の形式が不正のため，Managerとのセッションが確立できませんでした。

(S)

起動を停止します。

(O)

正しい形式でホスト名を指定してください。

KAVJV9001-K

The data file was not read correctly.
Node name: ノード名
File path: ファイルパス
データファイルが正しく読み込めませんでした。
ノード名：ノード名
ファイルパス：ファイルパス

データファイルが破損しています。またはデータファイルが存在しません。

(S)

必要に応じ該当ファイルの削除，修復，ブックマークツリーからの不正情報のクリーンアップを行い，引き続きノード情報の読み込みを続行します。

KAVJV9002-K

The directory for storing bookmark information could not be accessed.
Directory for storing bookmark information: ディレクトリ名
ブックマークの情報を保存するディレクトリにアクセスできません。
ブックマークの情報を保存するディレクトリ：ディレクトリ名

次の原因が考えられます。

ブックマークの情報を保存するディレクトリを変更後，初めての起動です。

ブックマークの情報を保存するディレクトリが削除されています。

ブックマークの情報を保存するディレクトリに，アクセスできません。

(S)

config.xmlに指定された位置にブックマークの情報を保存するディレクトリを作成します。

KAVJV9004-K

The directory for storing the report cache file could not be accessed.
Directory for storing the report cache file: 保存ディレクトリ
レポートキャッシュファイル保存ディレクトリにアクセスできません。
レポートキャッシュファイル保存ディレクトリ：保存ディレクトリ

次の原因が考えられます。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリを変更後，初めての起動です。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリが削除されています。

レポートキャッシュファイル保存ディレクトリにアクセスできません。

(S)

config.xmlに指定された位置にレポートキャッシュファイル保存ディレクトリを作成します。

KAVJV9502-K

The directory for storing application definition templates could not be accessed.
Directory: アプリケーション定義のテンプレートの保存ディレクトリ
アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリにアクセスできません。
ディレクトリ:アプリケーション定義のテンプレートの保存ディレクトリ

次の原因が考えられます。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリを変更後，初めての起動です。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリが削除されています。

アプリケーション定義のテンプレートを保存するディレクトリに，アクセスできません。

(S)

config.xmlに指定された位置にアプリケーション定義のテンプレートの保存ディレクトリを作成します。

KAVJZ0998-E

An error occurred in JSP.
JSPでエラーが発生しました。

JSPでエラーが発生しました。ログアウトされた可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度ログインしてもう一度操作してください。それでも解決しない場合は，システム管理者に連絡してください。

KAVJZ0999-E

A specified host cannot be accessed.
接続先ホストにアクセスできません。

アプリケーションの初期化に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

KAVJZ5001-I

Login is finished.
User ID: ユーザーID
session ID: セッションID
ログインしました。
ユーザーID：ユーザーID
セッションID：セッションID

正常にログインしました。

(S)

ログインの処理を開始します。

KAVJZ5002-I

Logout is finished.
User ID: ユーザーID
ログアウトしました。
ユーザーID：ユーザーID

正常にログアウトしました。

(S)

ログアウトの処理を開始します。

KAVJZ5003-I

The application has started successfully.
システムが起動しました。

システムが正常に起動しました。

(S)

システムの処理を開始します。

KAVJZ5010-I

START: クラス名#メソッド名

メソッドの開始を示します。

KAVJZ5011-I

END: クラス名#メソッド名

メソッドの終了を示します。

KAVJZ5012-I

START: クラス名#メソッド名

アプリケーション呼び出しの開始を示します。

KAVJZ5013-I

END: クラス名#メソッド名

アプリケーション呼び出しの終了を示します。

KAVJZ5014-I

変数名=[変数の値]

指定した変数の変数値を示すログメッセージです。

KAVJZ5015-I

文字列

指定した文字列を示すログメッセージです。

KAVJZ5999-E

Exception スタックトレース

例外が発生したときのスタックトレースを示すログメッセージです。

KAVL15000-I

Agent Collector has started. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Collectorが起動しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Agent Collectorサービスの起動が完了しました。

(S)

Agent Collectorサービスのパフォーマンスデータ収集処理を開始します。

KAVL15001-I

Agent Collector has stopped. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Collectorが停止しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Agent Collectorサービスが正常終了しました。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

KAVL15002-E

An attempt to start Agent Collector has failed. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Collectorが起動失敗しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Agent Collectorサービスの起動に失敗しました。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVL15004-EまたはKAVL15005-Wが出力されます。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15003-E

Agent Collector stopped abnormally. (host=ホスト名, service=サービスID)
Agent Collectorが異常停止しました (host=ホスト名, service=サービスID)

Agent Collectorサービスが異常停止しました。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。シグナルの受信によって停止した場合は，共通メッセージログにKAVL15004-EまたはKAVL15005-Wが出力されます。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15004-E

Reception of a signal interrupted service processing. (signal=シグナル番号)
シグナル受信によってサービスの処理は中断されました (signal=シグナル番号)

シグナル受信によってサービスの処理が中断されました。シグナル番号に表示されるコードは，OSのシグナル番号です。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

KAVL15005-W

Reception of a signal caused the service to stop. (signal=シグナル番号)
シグナル受信によってサービスは停止処理を実行します (signal=シグナル番号)

シグナル受信によってサービスは停止処理を実行します。シグナル番号に表示されるコードは，OSのシグナル番号です。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

KAVL15006-E

The health check process will be stopped because an abnormal termination of the service process was detected.
サービスプロセスの異常終了を検知したためヘルスチェックプロセスを停止します

サービスプロセスの異常終了を検知したため，ヘルスチェックプロセスを停止します。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

サービスプロセスの異常終了の要因を，システムログや共通メッセージログに出力されているメッセージから確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15007-W

The health check process will be restarted because an abnormal termination of the health check process was detected.
ヘルスチェックプロセスの異常終了を検知したためヘルスチェックプロセスを再起動します

ヘルスチェックプロセスの異常終了を検知したため，ヘルスチェックプロセスを再起動します。

(S)

ヘルスチェックプロセスの再起動処理を行います。

(O)

このメッセージが繰り返し出力される場合，ヘルスチェックプロセスの異常終了の要因を，システムログや共通メッセージログに出力されているメッセージから確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15008-E

An attempt to start the health check process has failed.
ヘルスチェックプロセスの起動に失敗しました

ヘルスチェックプロセスの起動に失敗しました。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15009-E

The health check process stopped abnormally.
ヘルスチェックプロセスが異常停止しました

ヘルスチェックプロセスが異常停止しました。

(S)

ヘルスチェックプロセスの処理を終了します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15010-E

Initialization of Agent Collector has failed.
Agent Collectorの初期化に失敗しました

Agent Collectorサービスの起動処理中に，初期化に失敗しました。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

サービス起動情報ファイル（jpcagt.ini）があることを確認してください。ない場合，jpcagt.ini.modelファイルをjpcagt.iniファイルにコピーしたあと，再度ヘルスチェック機能をセットアップしてください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15011-E

Initialization of the health check process has failed.
ヘルスチェックプロセスの初期化に失敗しました

ヘルスチェックプロセスの起動処理中に，初期化に失敗しました。

(S)

ヘルスチェックプロセスの処理を終了します。

(O)

システムログや共通メッセージログに出力されている直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15012-E

The same service cannot be started.
同じサービスを二重起動することはできません

起動されたサービスはすでに起動されているため，サービスの起動に失敗しました。

(S)

サービスを停止します。

(O)

jpctool service listコマンドを使用し，サービスの起動状況を確認してください。

KAVL15013-E

The number of times the health check process was repeatedly restarted exceeded the maximum limit.
ヘルスチェックプロセスの連続再起動回数が上限値を超えました

ヘルスチェックプロセスの異常終了を検知し，ヘルスチェックプロセスの再起動を行いましたが，連続再起動実行回数が上限値を超えました。ヘルスチェックプロセスが起動後すぐに異常終了していることが考えられます。なお，上限値は5に設定されています。

(S)

Agent Collectorサービスの処理を終了します。

(O)

ヘルスチェックプロセスの異常終了の要因を，システムログや共通メッセージログに出力されているメッセージから確認し，そのメッセージの対処方法に従ってください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15100-E

An error occurred in an OS API (API名). (en=OS詳細コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
OSのAPI(API名)でエラーが発生しました (en=OS詳細コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)

OSのAPIでエラーが発生しました。OS詳細コードに表示されるコードは，システムコールのerrno，またはWin32APIの詳細コードです。

(S)

処理を中断します。

(O)

OS詳細コードを確認してください。要因が判明しない場合，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15101-E

An error occurred in a function (関数名). (rc=保守コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)
関数(関数名)でエラーが発生しました (rc=保守コード, arg1=引数1, arg2=引数2, arg3=引数3)

制御間の関数でエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15102-E

The system environment is invalid. (rc=保守コード)
システム環境が不正です (rc=保守コード)

システム環境が不正です。システムファイルが不当に削除されたか，またはアクセス権が変更されています。

(S)

処理を中断します。

(O)

Performance Managementを再インストールしてください。

KAVL15103-E

An unexpected exception has occurred. (rc=保守コード)
予期しないエラーが発生しました (rc=保守コード)

予期しないエラーが発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

KAVL15104-E

Memory is insufficient. (size=確保サイズ)
メモリーが不足しています (size=確保サイズ)

メモリーの確保に失敗しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

使用していないアプリケーションを停止するか，またはメモリーを拡張してください。メモリーの不足によって，サービスが停止したおそれがあります。jpctool service listコマンドでサービスの状態を確認してください。

付録

＜この付録の構成＞

付録A　識別子一覧

付録B　プロセス一覧

付録C　ポート番号一覧

付録D　ファイルおよびディレクトリ一覧

付録E　初期設定ファイル（config.xml）

付録F　起動情報ファイル（jpccomm.ini）

付録G　新コマンドと旧コマンドとの対応

付録H　各バージョンの変更内容

付録I　（3020-3-R33-31）の変更内容

付録A　識別子一覧

PFM - Managerを操作する際，PFM - Managerであることを示す識別子が必要な場合があります。PFM - Managerの識別子を次の表に示します。

PFM - AgentまたはPFM - RMの識別子については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，付録に記載されている識別子一覧を参照してください。

表A-1　PFM - Managerの識別子一覧

用途
名称
識別子
説明

コマンドなど
プロダクトID
P
プロダクトIDとは，サービスIDの一部です。サービスIDは，コマンドを使用してPerformance Managementのシステム構成を確認する場合や，パフォーマンスデータをバックアップする場合などに必要です。サービスIDについては，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，サービスの命名規則について説明している個所を参照してください。

0
ヘルスチェックエージェントのプロダクトIDです。

サービスキー

プロダクト名表示機能が有効な場合

all※：すべてのPerformance Managementプログラムのサービス（PFM - Web Consoleのサービスを含む）

jp1pc※：PFM - Manager，PFM - Base，PFM - Agent，およびPFM - RMのサービス

Manager：PFM - Managerサービス

AH：Action Handlerサービス

StatSvr：Status Serverサービス

プロダクト名表示機能が無効な場合

all※：すべてのPerformance Managementプログラムのサービス（PFM - Web Consoleのサービスを含む）

jp1pc※：PFM - Manager，PFM - Base，PFM - Agent，およびPFM - RMのサービス

mgr：PFM - Managerサービス

act：Action Handlerサービス

stat：Status Serverサービス

コマンドを使用してPFM - Managerを起動する場合や，終了する場合などに必要です。

プロダクト名表示機能が有効な場合

HC

プロダクト名表示機能が無効な場合

agt0

ヘルスチェックエージェントのサービスキーです。

ODBC
製品タイプ識別子
PWB
SQL文を使用してPFM - Managerのデータを抽出する場合に必要です。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，ODBC準拠のアプリケーションプログラムと連携した稼働分析について説明している章を参照してください。

HC
ヘルスチェックエージェントの製品タイプ識別子です。

注※

jpcspm startコマンド，jpcspm stopコマンド，jpctool service listコマンドでだけ指定できます。それ以外の場合，「jp1pc」に当たるサービスキーは「all」になります。「all」に当たるサービスキーはありません。

付録B　プロセス一覧

ここでは，PFM - Manager，PFM - Web ConsoleおよびPFM - Baseのプロセス一覧を記載します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのプロセスについては，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。

＜この節の構成＞

付録B.1　PFM - Managerのプロセス一覧

付録B.2　PFM - Web Consoleのプロセス一覧

付録B.3　PFM - Baseのプロセス一覧

付録B.1　PFM - Managerのプロセス一覧

PFM - Managerのプロセス一覧を次の表に示します。なお，プロセス名の後ろに記載されている値は，同時に起動できるプロセス数です。

論理ホスト環境のPFM - Managerの場合，論理ホストについて次の表のプロセス（プロセス数）が動作します。ただし，Status Serverサービスは，物理ホストでだけ動作します。

表B-1　PFM - Managerのプロセス一覧

プロセス名（プロセス数） | 機能
Windows版 | UNIX版
jpcagt0.exe(1) | jpcagt0(1) | Agent Collectorサービスプロセス（ヘルスチェック機能有効時だけ）
jpc0collect.exe(1)※1 | jpc0collect(1)※1 | Agent Collector収集プロセス（ヘルスチェック機能有効時だけ）
jpcah.exe(1) | jpcah(1) | Action Handlerサービスプロセス
jpcep.exe(1) | jpcep(1) | Correlatorサービスプロセス
jpcmm.exe(1) | jpcmm(1) | Master Managerサービスプロセス
jpcnsvr.exe(1) | jpcnsvr(1) | Name Serverサービスプロセス
jpcstatsvr.exe(1) | jpcstatsvr(1) | Status Serverサービスプロセス
jpcsto.exe(1) | jpcsto(1) | Master Storeサービスプロセス
jpctrap.exe(1) | jpctrap(1) | Trap Generatorサービスプロセス
jpctraps.exe(1)※2 | jpctraps(1)※2 | Trap Generatorサービストラップ送信プロセス
jpcvsvr.exe(1) | jpcvsvr(1) | View Serverサービスプロセス
stpqlpr.exe(1)※3 | stpqlpr(1)※3 | Storeデータベースのバックアップ／エクスポート実行プロセス

注※1

jpcagt0プロセスの子プロセスです。

注※2

jpctrapプロセスの子プロセスです。

注※3

jpcstoプロセスの子プロセスです。

付録B.2　PFM - Web Consoleのプロセス一覧

PFM - Web Consoleのプロセス一覧を次の表に示します。なお，プロセス名の後ろに記載されている値は，同時に起動できるプロセス数です。

表B-2　PFM - Web Consoleのプロセス一覧

プロセス名（プロセス数） | 機能
Windows版 | UNIX版 | Linux版
httpsd.exe(2) | httpsd(8)※3 | httpsd(8)※3 | PFM - Web Serviceサービスプロセス
jpcwebcon.exe(1) | － | － | PFM - Web Consoleサービスプロセス
cjstartweb.exe(1)※1 | cjstartweb(1) | cjstartweb(1) | Webコンテナサービスプロセス
cprfd.exe(1) | cprfd(1) | cprfd(1) | Webサービストレース情報出力サービス
rotatelogs2(4).exe | － | － | ログ監視用のプロセス
hntr2srv.exe(1)※2 | － | － | 統合トレース起動用サービス
hntr2mon.exe(1)※2 | － | － | 統合トレースサービス

（凡例）

－：該当なし

注※1

jpcwebconプロセスの子プロセスです。

注※2

このプロセスは，同一マシンにインストールされている統合トレースログを使用するプログラムで共有されます。

注※3

httpsdのプロセス数は最小8ですが，PFM - Web Consoleの稼働状態によって，最大150まで増加する場合があります。

付録B.3　PFM - Baseのプロセス一覧

PFM - Baseのプロセス一覧を次の表に示します。なお，プロセス名の後ろに記載されている値は，同時に起動できるプロセス数です。

論理ホスト環境のPFM - Baseの場合，論理ホストごとに次の表と同じプロセス（プロセス数）が動作します。ただし，Status Serverサービスは，物理ホストでだけ動作します。

表B-3　PFM - Baseのプロセス一覧

プロセス名（プロセス数） | 機能
Windows版 | UNIX版
jpcah.exe(1) | jpcah(1) | Action Handlerサービスプロセス
jpcstatsvr.exe(1) | jpcstatsvr(1) | Status Serverサービスプロセス

付録C　ポート番号一覧

ここでは，PFM - Manager，PFM - Web Console，およびPFM - Baseのポート番号およびファイアウォールの通過方向を記載します。

PFM - AgentまたはPFM - RMのポート番号およびファイアウォールの通過方向は，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。

ポート番号は，ユーザー環境に合わせて任意の番号に変更することもできます。

ポート番号の変更方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の，インストールとセットアップについて説明している章を参照してください。なお，使用するプロトコルはTCPです。

注意

Performance Managementは，1対1のアドレス変換をする静的NAT（Basic NAT）に対応しています。

動的NATや，ポート変換機能を含むNAPT（IP Masquerade，NAT+）には対応していません。

＜この節の構成＞

付録C.1　Performance Managementのポート番号

付録C.2　ファイアウォールの通過方向

付録C.3　PFM - ManagerとPFM - Web Consoleの通信で使用するホスト名の設定

付録C.4　PFM - Web Consoleで使用するポート番号の変更

付録C.1　Performance Managementのポート番号

PFM - Manager，PFM - Web ConsoleおよびPFM - Baseで使用するポート番号を示します。

Agent CollectorおよびRemote Monitor Collectorサービスと，Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのポート番号については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，付録に記載されているポート番号一覧を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　PFM - Managerで使用するポート番号

(2)　PFM - Web Consoleで使用するポート番号

(3)　PFM - Baseで使用するポート番号

(1)　PFM - Managerで使用するポート番号

PFM - Managerで使用するポート番号を次の表に示します。

表C-1　PFM - Managerで使用するポート番号

ポート番号 | サービス名 | パラメーター | 用途
20275※1 | Action Handler | jp1pcah | アクションを実行するときに使用する。
自動※2 | Agent Collector（ヘルスチェックエージェント） | jp1pcagt0 | アラームをバインドしたり，リアルタイムレポートを取得したりするときに使用する。
自動※2 | Agent Store（ヘルスチェックエージェント） | jp1pcsto0 | パフォーマンスデータを記録したり，履歴レポートを取得したりするときに使用する。
20273※1 | Correlator | jp1pcep | 各PFM - AgentまたはPFM - RMのイベントをPFM - Managerに送信するときに使用する。
20271※1 | Master Manager | jp1pcmm | 各サービスがMaster Managerサービスと通信接続するときに使用する。
20272※1 | Master Store | jp1pcsto | 各PFM - AgentまたはPFM - RMのイベントを記録するときに使用する。
22292※3 | NNM Object Manager | jp1pcovsvr | NNMと連携するときに使用する。
22285 | Name Server | jp1pcnsvr | 各サービスがName Serverサービスと通信接続するときに使用する。
22350 | Status Server | jp1pcstatsvr | サービスのステータスを確認するときに使用する。
20274※1 | Trap Generator | jp1pctrap | SNMPトラップを送信するときに使用する。
20276※1 | View Server | jp1pcvsvr2 | 各PFM - AgentまたはPFM - RMのイベントやレポートをPFM - Web Consoleに送信するときに使用する。
22286 | View Server（PFM - Web ConsoleとView Serverサービス間） | jp1pcvsvr | PFM - Managerにログインしたり，PFM - Web ConsoleのGUIを操作したりするときに使用する。

注※1

jpcconf port defineコマンド実行時にポート番号を任意の番号に変更しない場合，これらのポート番号が割り当てられます。また，jpcconf port defineコマンドを実行しない場合，サービスが再起動されるたびにシステムで使用されていないポート番号が自動的に割り当てられます。

注※2

jpcconf port defineコマンド実行時，その時点で使用されていないポート番号が自動的に割り当てられ表示されます。また，jpcconf port defineコマンドを実行しない場合，サービスが再起動されるたびにシステムで使用されていないポート番号が自動的に割り当てられます。

注※3

Windows2003，Solaris（SPARC），HP-UXにインストールされた場合だけ使用されます。

(2)　PFM - Web Consoleで使用するポート番号

PFM - Web Consoleで使用するポート番号を次の表に示します。

表C-2　PFM - Web Consoleで使用するポート番号

ポート番号 | サービス名 | パラメーター | 用途
20358 | Web Service | － | WebブラウザからPFM - Web Consoleに接続するときに使用する。
20359 | Web Console | － | Web ServiceサービスがWeb Consoleサービスと通信接続するときに使用する。
20360 | Web Console | － | Web Consoleサービスの管理に使用する。

（凡例）

－：該当なし

(3)　PFM - Baseで使用するポート番号

PFM - Baseで使用するポート番号を次の表に示します。

表C-3　PFM - Baseで使用するポート番号

ポート番号 | サービス名 | パラメーター | 用途
20275※1 | Action Handler | jp1pcah | アクションを実行するときに使用する。
22285 | Name Server | jp1pcnsvr | 各サービスがName Serverサービスと通信接続するときに使用する。
22292※2 | NNM Object Manager | jp1pcovsvr | NNMと連携するときに使用する。
22350 | Status Server | jp1pcstatsvr | サービスのステータスを確認するときに使用する。

注※1

jpcconf port defineコマンド実行時にポート番号を任意の番号に変更しない場合，これらのポート番号が割り当てられます。また，jpcconf port defineコマンドを実行しない場合，サービスが再起動されるたびにシステムで使用されていないポート番号が自動的に割り当てられます。

注※2

Windows2003，Solaris（SPARC），HP-UXにインストールされた場合だけ使用されます。

付録C.2　ファイアウォールの通過方向

Performance Managementのファイアウォールの通過方向について説明します。ファイアウォール通過方向には，次の状態があります。

WebブラウザとPFM - Web Console間のファイアウォール

PFM - ManagerとPFM - Web Console間のファイアウォール

PFM - ManagerとPFM - Base間のファイアウォール

PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RM間のファイアウォール

PFM - BaseとPFM - Base間のファイアウォール

それぞれの状態における，ファイアウォールの通過方向の状態を説明します。

＜この項の構成＞

(1)　WebブラウザとPFM - Web Console間のファイアウォール

(2)　PFM - ManagerとPFM - Web Console間のファイアウォール

(3)　PFM - ManagerとPFM - Base間のファイアウォール

(4)　PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RM間のファイアウォール

(5)　PFM - BaseとPFM - Base間のファイアウォール

(1)　WebブラウザとPFM - Web Console間のファイアウォール

WebブラウザとPFM - Web Consoleが物理ホスト運用または論理ホスト運用にある場合のファイアウォールの通過方向について説明します。

(a)　WebブラウザからPFM - Web Console（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでWebブラウザからPFM - Web Consoleに接続する場合は，ポート番号を次の表に示す方向で設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。

表C-4　ファイアウォールの通過方向（WebブラウザからPFM - Web Console間）

設定が必要な
プログラム名
パラメーター
ポート番号
通過方向

PFM - Web Console
－
20358
Web Console←Webブラウザ

（凡例）

－：該当なし

Webブラウザ：Webブラウザを使用するホスト

Web Console：PFM - Web Consoleのホスト

←：右項から左項へ通信（コネクション）を開始する方向

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，表C-4のポート番号を受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

通信（コネクション）が開始したあと，確立されたセッション間で送受信を行うことがあります。受信ポート番号に対して確立されたセッションに対する返信についても通過できるように設定してください。

Webブラウザで一時的に使用される送信ポートが，PFM - Web Consoleの受信ポート「20358」を通過できるようにファイアウォールを設定してください。

(2)　PFM - ManagerとPFM - Web Console間のファイアウォール

PFM - ManagerとPFM - Web Console間のファイアウォールの通過方向について説明します。ファイアウォール通過方向には，次の状態があります。

PFM - ManagerからPFM - Web Console（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

PFM - Web ConsoleからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

(a)　PFM - ManagerからPFM - Web Console（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでPFM - ManagerとPFM - Web Consoleを配置する場合は，VPN（Virtual Private Network）を使用することをお勧めします。VPNが使用できない場合，コールバックポート番号を設定してください。

コールバックポート番号は，PFM - Web Consoleホストの初期設定ファイル（config.xml）で設定します。項目を次に示します。

表C-5　コールバックポート番号の設定項目

内容 | 設定項目 | 設定できる値※
PFM - Web Consoleサービスが使用するコールバックポート番号 | OwnPort | 1024～65535
PFM - Web Consoleコマンドが使用するコールバックポート番号 | OwnCmdPort | 1024～65535

注※

不正な値を指定または指定を省略すると，任意の空きポート番号が設定されます。

また，ほかのプロセスとのポート番号の重複を避けるため，OSが任意に割り当てるポート番号（動的ポートまたは短命ポートと呼ばれるポート番号）は，指定しないでください。

初期設定ファイル（config.xml）の変更を有効にするには，PFM - Web Consoleの再起動が必要です。また，指定された以外の個所を変更すると，PFM - Web Consoleが正常に動作しない場合がありますので，注意してください。

設定例を次に示します。

設定後，次の表に示す方向で，各ポート番号をファイアウォールで通過させます。

表C-6　ファイアウォールの通過方向（PFM - ManagerからPFM - Web Console間）

設定が必要なプログラム名 | パラメーター | ポート番号 | 通過方向
PFM - Web Console | － | サービスが使用するコールバックポート番号 | Web Console←Manager
－ | コマンドが使用するコールバックポート番号 | Web Console←Manager

（凡例）

－：該当なし

Manager：PFM - Managerホスト

Web Console：PFM - Web Consoleホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，表C-6のポート番号を受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

上記のWeb Console←Managerの場合は，PFM - Managerで一時的に使用される送信ポートが，PFM - Web Consoleの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

(b)　PFM - Web ConsoleからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

表C-7　ファイアウォールの通過方向（PFM - Web ConsoleからPFM - Manager間）

設定が必要なプログラム名 | パラメーター | ポート番号 | 通過方向
PFM - Manager | jp1pcvsvr | 22286 | Manager←Web Console

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Web Console：PFM - Web Consoleホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，表C-7のポート番号を受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - Web Consoleで一時的に使用される送信ポートが，PFM - Managerの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

(3)　PFM - ManagerとPFM - Base間のファイアウォール

PFM - ManagerとPFM - Base間のファイアウォールの通過方向について説明します。ファイアウォール通過方向には，次の状態があります。

PFM - BaseからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

PFM - ManagerからPFM - Base（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

(a)　PFM - BaseからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでPFM - ManagerとPFM - Base を配置する場合は，PFM - ManagerとPFM - Baseのすべてのサービスにポート番号を固定値で設定してください。また，各ポート番号を表C-8，または表C-9に示す方向で設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。

表C-8　ファイアウォールの通過方向（PFM - BaseからPFM - Manager（物理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※ | 通過方向
Name Server | jp1pcnsvr | Manager←Base
Master Manager | jp1pcmm | Manager←Base
Master Store | jp1pcsto | Manager←Base
Correlator | jp1pcep | Manager←Base
Trap Generator | jp1pctrap | Manager←Base
View Server | jp1pcvsvr2 | Manager←Base
Action Handler | jp1pcah | Manager←Base
Status Server | jp1pcstatsvr | Manager←Base
Agent Collector（ヘルスチェックエージェント） | jp1pcagt0 | Manager←Base
Agent Store（ヘルスチェックエージェント） | jp1pcsto0 | Manager←Base

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

表C-9　ファイアウォールの通過方向（PFM - BaseからPFM - Manager（論理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※1 | 通過方向
Name Server（論理ホスト運用） | jp1pcnsvr | Manager（論理ホスト運用）←Base
Master Manager（論理ホスト運用） | jp1pcmm | Manager（論理ホスト運用）←Base
Master Store（論理ホスト運用） | jp1pcsto | Manager（論理ホスト運用）←Base
Correlator（論理ホスト運用） | jp1pcep | Manager（論理ホスト運用）←Base
Trap Generator（論理ホスト運用） | jp1pctrap | Manager（論理ホスト運用）←Base
View Server（論理ホスト運用） | jp1pcvsvr2 | Manager（論理ホスト運用）←Base
Action Handler（物理ホスト運用） | jp1pcah | Manager（物理ホスト運用）←Base
Action Handler（論理ホスト運用） | jp1pcah_論理ホスト名 | Manager（論理ホスト運用）←Base
Status Server（物理ホスト運用）※2 | jp1pcstatsvr | Manager（物理ホスト運用）←Base
Manager（論理ホスト運用）←Base
Agent Collector（ヘルスチェックエージェント）（論理ホスト運用） | jp1pcagt0_論理ホスト名 | Manager（論理ホスト運用）←Base
Agent Store（ヘルスチェックエージェント）（論理ホスト運用） | jp1pcsto0_論理ホスト名 | Manager（論理ホスト運用）←Base

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※1

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

注※2

論理ホスト上Managerサービスのステータス確認には，論理ホストのIPアドレスを経由し，物理ホストで動作するStatus Serverサービスに通信が行われます。このためStatus Serverサービスに対して行われる通信についてはManager（物理ホスト運用）またはManager（論理ホスト運用）の両方についてjp1pcstatsvrに設定されているポート番号を通過できるようにしてください。

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - Baseで一時的に使用される送信ポートがPFM - Managerの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

注意

PFM - Baseのホストでjpctool service listコマンドを実行したい場合，jpctool service listコマンドの-proxyオプションで，PFM - Managerを経由して通信するように指定してください。jpctool service listコマンドの-proxyオプションについては，「2.　コマンド」を参照してください。

(b)　PFM - ManagerからPFM - Base（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでPFM - ManagerとPFM - Base を配置する場合は，PFM - ManagerとPFM - Baseのすべてのサービスにポート番号を固定値で設定してください。また，各ポート番号を表C-10，または表C-11に示す方向で設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。

表C-10　ファイアウォールの通過方向（PFM - ManagerからPFM - Base（物理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※ | 通過方向
Action Handler | jp1pcah | Base←Manager
Status Server | jp1pcstatsvr | Base←Manager

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

表C-11　ファイアウォールの通過方向（PFM - ManagerからPFM - Base（論理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※1 | 通過方向
Action Handler（物理ホスト運用） | jp1pcah | Base（物理ホスト運用）←Manager
Action Handler（論理ホスト運用） | jp1pcah_論理ホスト名 | Base（論理ホスト運用）←Manager
Status Server（物理ホスト運用）※2 | jp1pcstatsvr | Base（物理ホスト運用）←Manager
Base（論理ホスト運用）←Manager

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※1

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

注※2

論理ホスト上Managerサービスのステータス確認には，論理ホストのIPアドレスを経由し，物理ホストで動作するStatus Serverサービスに通信が行われます。このためStatus Serverサービスに対して行われる通信についてはManager（物理ホスト運用）またはManager（論理ホスト運用）の両方についてjp1pcstatsvrに設定されているポート番号を通過できるようにしてください。

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - Managerで一時的に使用される送信ポートが，PFM - Baseの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

注意

PFM - Baseのホストでjpctool service listコマンドを実行したい場合，jpctool service listコマンドの-proxyオプションで，PFM - Managerを経由して通信するように指定してください。jpctool service listコマンドの-proxyオプションについては，「2.　コマンド」を参照してください。

(4)　PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RM間のファイアウォール

PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RM間のファイアウォールの通過方向について説明します。ファイアウォール通過方向には，次の状態があります。

PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

PFM - ManagerからPFM - AgentまたはPFM - RM（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

(a)　PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - Manager（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでPFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RMを配置する場合は，PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RMのすべてのサービスにポート番号を固定値で設定してください。また，各ポート番号を表C-12，または表C-13に示す方向で設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。

なお，Agent StoreサービスおよびAgent Collectorサービスについては，各PFM - Agentマニュアルの，付録を参照してください。Remote Monitor StoreサービスおよびRemote Monitor Collectorサービスについては，PFM - RMマニュアルの，付録を参照してください。

表C-12　ファイアウォールの通過方向（PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - Manager（物理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※ | 通過方向
Name Server | jp1pcnsvr | Manager←Agent/RM
Master Manager | jp1pcmm | Manager←Agent/RM
Master Store | jp1pcsto | Manager←Agent/RM
Correlator | jp1pcep | Manager←Agent/RM
Trap Generator | jp1pctrap | Manager←Agent/RM
View Server | jp1pcvsvr2 | Manager←Agent/RM
Action Handler | jp1pcah | Manager←Agent/RM
Status Server | jp1pcstatsvr | Manager←Agent/RM

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

表C-13　ファイアウォールの通過方向（PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - Manager（論理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※1 | 通過方向
Name Server（論理ホスト運用） | jp1pcnsvr | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Master Manager（論理ホスト運用） | jp1pcmm | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Master Store（論理ホスト運用） | jp1pcsto | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Correlator（論理ホスト運用） | jp1pcep | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Trap Generator（論理ホスト運用） | jp1pctrap | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
View Server（論理ホスト運用） | jp1pcvsvr2 | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Action Handler（物理ホスト運用） | jp1pcah | Manager（物理ホスト運用）←Agent/RM
Action Handler（論理ホスト運用） | jp1pcah_論理ホスト名 | Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM
Status Server（物理ホスト運用）※2 | jp1pcstatsvr | Manager（物理ホスト運用）←Agent/RM
Manager（論理ホスト運用）←Agent/RM

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※1

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

注※2

論理ホスト上Managerサービスのステータス確認には，論理ホストのIPアドレスを経由し，物理ホストで動作するStatus Serverサービスに通信が行われます。このためStatus Serverサービスに対して行われる通信についてはManager（物理ホスト運用）またはManager（論理ホスト運用）の両方についてjp1pcstatsvrに設定されているポート番号を通過できるようにしてください。

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - AgentまたはPFM - RMで一時的に使用される送信ポートが，PFM - Managerの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

PFM - AgentまたはPFM - RMのホストでjpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドを実行したい場合は，次のどちらかの方法でコマンドを実行してください。

jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションで，PFM - Managerを経由して通信するように指定してください。jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションについては，「2.　コマンド」を参照してください。

各PFM - AgentまたはPFM - RMホスト間で次の表に示す方向でポート番号を設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。なお，Agent StoreサービスおよびAgent Collectorサービスについては，各PFM - Agentマニュアルの，付録を参照してください。Remote Monitor StoreサービスおよびRemote Monitor Collectorサービスについては，PFM - RMマニュアルの，付録を参照してください。

表C-14　ファイアウォールの通過方向（PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - AgentまたはPFM - RM間）

サービス名 | パラメーター | 通過方向
Action Handler | jp1pcah | Agent/RM←→Agent/RM
Status Server | jp1pcstatsvr | Agent/RM←→Agent/RM

（凡例）

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←→：左項から右項，および右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

(b)　PFM - ManagerからPFM - AgentまたはPFM - RM（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

ファイアウォールを挟んでPFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RMを配置する場合は，PFM - Managerと，PFM - AgentまたはPFM - RMのすべてのサービスにポート番号を固定値で設定してください。また，各ポート番号を表C-15，または表C-16に示す方向で設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。

なお，Agent StoreサービスおよびAgent Collectorサービスについては，各PFM - Agentマニュアルの，付録を参照してください。Remote Monitor StoreサービスおよびRemote Monitor Collectorサービスについては，PFM - RMマニュアルの，付録を参照してください。

表C-15　ファイアウォールの通過方向（PFM - ManagerからPFM - AgentまたはPFM - RM（物理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※ | 通過方向
Agent CollectorおよびRemote Monitor Collector | 各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。 | Agent/RM← Manager
Agent StoreおよびRemote Monitor Store | 各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。 | Agent/RM← Manager

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

表C-16　ファイアウォールの通過方向（PFM - ManagerからPFM - AgentまたはPFM - RM（論理ホスト運用）間）

サービス名 | パラメーター※ | 通過方向
Agent CollectorおよびRemote Monitor Collector（論理ホスト運用） | 各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。 | Agent/RM（論理ホスト運用）←Manager
Agent StoreおよびRemote Monitor Store（論理ホスト運用） | 各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの付録を参照してください。 | Agent/RM（論理ホスト運用）←Manager

（凡例）

Manager：PFM - Managerホスト

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - Managerで一時的に使用される送信ポートが，PFM - AgentまたはPFM - RMの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

PFM - AgentまたはPFM - RMのホストでjpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドを実行したい場合は，次のどちらかの方法でコマンドを実行してください。

jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションで，PFM - Managerを経由して通信するように指定してください。jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションについては，「2.　コマンド」を参照してください。

各PFM - AgentまたはPFM - RMホスト間で次の表に示す方向でポート番号を設定し，ファイアウォールを通過させるようにしてください。なお，Agent StoreサービスおよびAgent Collectorサービスについては，各PFM - Agentマニュアルの，付録を参照してください。Remote Monitor StoreサービスおよびRemote Monitor Collectorサービスについては，PFM - RMマニュアルの，付録を参照してください。

表C-17　ファイアウォールの通過方向（PFM - AgentまたはPFM - RMからPFM - AgentまたはPFM - RM間）

サービス名 | パラメーター | 通過方向
Action Handler | jp1pcah | Agent/RM←→Agent/RM
Status Server | jp1pcstatsvr | Agent/RM←→Agent/RM

（凡例）

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

←→：左項から右項，および右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

(5)　PFM - BaseとPFM - Base間のファイアウォール

PFM - BaseとPFM - Baseのファイアウォールの通過方向について説明します。ファイアウォール通過方向には，次の状態があります。

PFM - Baseから他のホストのPFM - Base（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

(a)　PFM - Baseから他のホストのPFM - Base（物理ホスト運用または論理ホスト運用）への通信間にファイアウォールがある場合

PFM - Baseのホストから他のホストのPFM - Baseに対して，jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドを実行する場合は，コマンドにオプションを付けて実行することでファイアウォールの通過設定を行わずに実行ができます。

jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションで，PFM - Managerを経由して通信するように指定してください。jpctool db dumpコマンドまたはjpctool service listコマンドの-proxyオプションについては，「2.　コマンド」を参照してください。

コマンドのオプションなしで実行する場合は，下記のファイアウォールの通過設定をしてください。

表C-18　ファイアウォールの通過方向（PFM - Baseから他のホストのPFM - Base（物理ホスト運用）間）

サービス名
パラメーター※
通過方向

Action Handler
jp1pcah

Base←Base

Base←Agent/RM

Status Server（物理ホスト運用）
jp1pcstatsvr

Base←Base

Base←Agent/RM

（凡例）

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

表C-19　ファイアウォールの通過方向（PFM - Baseから他のホストのPFM - Base（論理ホスト運用）間）

サービス名
パラメーター※1
通過方向

Action Handler（物理ホスト運用）
jp1pcah

Base（論理ホスト運用）←Base

Base（論理ホスト運用）←Agent/RM

Action Handler（論理ホスト運用）
jp1pcah_論理ホスト名

Base（論理ホスト運用）←Base

Base（論理ホスト運用）←Agent/RM

Status Server（物理ホスト運用）※2
jp1pcstatsvr

Base（物理ホスト運用）←Base

Base（物理ホスト運用）←Agent/RM

Base（論理ホスト運用）←Base

Base（論理ホスト運用）←Agent/RM

（凡例）

Agent/RM：PFM - AgentまたはPFM - RMホスト

Base：PFM - Baseホスト

←：右項から左項への通信（コネクション）を開始する方向

注※1

パラメーターはポート番号の固定時にjpcconf port list -key allで出力されたServices欄に表示される値です。

注※2

論理ホスト上Managerサービスのステータス確認には，論理ホストのIPアドレスを経由し，物理ホストで動作するStatus Serverサービスに通信が行われます。このためStatus Serverサービスに対して行われる通信についてはManager（物理ホスト運用）またはManager（論理ホスト運用）の両方についてjp1pcstatsvrに設定されているポート番号を通過できるようにしてください。

通信（コネクション）を開始するときは，接続を受ける側（矢印が向いている側）が，受信ポートとして使用します。接続する側は，OSによって割り当てられる空きポート番号を送信ポートとして使用します。この場合に使用するポート番号の範囲は，OSによって異なります。

PFM - BaseとPFM - Agent間，またはPFM - BaseとPFM - RM間で一時的に使用される送信ポートが，他のホストのPFM - Baseの受信ポートに通過できるようにファイアウォールを設定してください。

付録C.3　PFM - ManagerとPFM - Web Consoleの通信で使用するホスト名の設定

PFM - ManagerホストとPFM - Web Consoleホスト間でIPアドレス変換（NAT変換）がされている場合，またはPFM - ManagerホストとPFM - Web Consoleホスト間で複数のIPアドレスが使用されている場合，PFM - ManagerとPFM - Web Consoleで通信できなくなることがあります。

PFM - ManagerとPFM - Web Consoleで通信するためには，通信で使用するホスト名の設定が必要です。ホスト名の設定方法は，次の条件によって異なります。

PFM - Managerホストで使用しているIPアドレス※が，PFM - Web Consoleホストからは通信できないIPアドレスである場合

PFM - Web Consoleホストで使用しているIPアドレス※が，PFM - Managerホストからは通信できないIPアドレスである場合

注※

IPアドレスが複数使用されている場合，ホスト名で最初に解決されるIPアドレスになります。

PFM - ManagerとPFM - Web Consoleの通信で使用するホスト名の設定方法を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　PFM - Managerホストで使用しているIPアドレスが，PFM - Web Consoleホストからは通信できないIPアドレスである場合

(2)　PFM - Web Consoleホストで使用しているIPアドレスが，PFM - Managerホストからは通信できないIPアドレスである場合

(1)　PFM - Managerホストで使用しているIPアドレスが，PFM - Web Consoleホストからは通信できないIPアドレスである場合

PFM - Managerホストのjpcvsvr.iniファイルに，次のようにPFM - Managerのホスト名またはIPアドレスを設定したあと，PFM - Managerを再起動してください。

java.rmi.server.hostname=PFM - Managerのホスト名またはIPアドレス

jpcvsvr.iniファイルの保存場所は，OSごとに異なります。保存場所をOSごとに次に示します。

PFM - ManagerがWindowsの場合

物理ホスト運用時
インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥jpcvsvr.ini

論理ホスト運用時
環境ディレクトリ¥jp1pc¥mgr¥viewsvr¥jpcvsvr.ini

PFM - ManagerがUNIXの場合

物理ホスト運用時
/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/jpcvsvr.ini

論理ホスト運用時
環境ディレクトリ/jp1pc/mgr/viewsvr/jpcvsvr.ini

PFM - Web Consoleは，設定されたPFM - Managerのホスト名またはIPアドレスを使用してPFM - Managerに接続します。ホスト名を設定した場合，そのホスト名はPFM - Manager内部の通信にも使用されるため，このホスト名はPFM - Managerホスト上でも有効である必要があります。

(2)　PFM - Web Consoleホストで使用しているIPアドレスが，PFM - Managerホストからは通信できないIPアドレスである場合

PFM - Web Consoleホストの初期設定ファイル（config.xml）でPFM - Web Consoleのホスト名を設定したあと，PFM - Web Consoleを起動している場合は再起動してください。項目を次に示します。

表C-20　ホスト名またはIPアドレスの設定項目

内容
設定項目
設定できる値※
デフォルト値

PFM - Web ConsoleがPFM - Managerと接続するときのコールバック先として使用するホスト名またはIPアドレス
ownHost

ホスト名の場合

・ 数字0-9

・ .（ピリオド）

・ -（ハイフン）

・ 英字A-Z，a-z

長さは1～255バイトで，先頭文字は英数字だけ指定できます。

IPアドレスの場合

・ 0.0.0.0～255.255.255.255

PFM - Web ConsoleホストのIPアドレス

注※

不正な値を指定または指定を省略すると，デフォルトが設定されます。

初期設定ファイル（config.xml）の設定を有効にするには，PFM - Web Consoleの再起動が必要です。また，指定された以外の個所を変更すると，PFM - Web Consoleが正常に動作しない場合がありますので，注意してください。

PFM - Managerは，設定されたPFM - Web Consoleホスト名を使用してPFM - Web Consoleと接続します。

設定例を次に示します。

付録C.4　PFM - Web Consoleで使用するポート番号の変更

PFM - Web Consoleで使用するポート番号の変更方法は次のとおりです。

＜この項の構成＞

(1)　httpリクエストポート番号の変更

(2)　AJP通信ポートの変更方法

(3)　コンポーネントコンテナ管理ポートの変更方法

(1)　httpリクエストポート番号の変更

WebブラウザからPFM - Web Consoleにアクセスするためのポート番号はデフォルトで20358を使用しています。このポート番号を変更する手順を次に示します。

ポート番号を変更する。

PFM - Web ConsoleがWindowsの場合

PFM - Web Consoleのインストール先ディレクトリ¥CPSB¥httpsd¥conf¥httpsd.conf

PFM - Web ConsoleがUNIX，Linuxの場合

/opt/jp1pcwebcon/CPSB/httpsd/conf/httpsd.conf

上記ファイルの次の行を変更します。

LISTEN 20358

サービスを再起動する。
PFM - Web ServiceサービスおよびPFM - Web Consoleサービスを再起動してください。

(2)　AJP通信ポートの変更方法

PFM - Web ConsoleのAJP通信ポートは，デフォルトで20359を使用しています。このポート番号を変更する手順を次に示します。

ポート番号を変更する。

Windowsの場合

インストール先ディレクトリ¥CPSB¥CC¥web¥containers¥PFMWebConsole¥usrconf¥usrconf.properties

UNIX，Linuxの場合

/opt/jp1pcwebcon/CPSB/CC/web/containers/PFMWebConsole/usrconf/usrconf.properties

上記ファイルの次の行を変更します。

webserver.connector.ajp13.port=20359

また，次のファイルを変更します。

Windowsの場合

インストール先ディレクトリ¥CPSB ¥CC¥web¥redirector¥workers.properties

UNIX，Linuxの場合

/opt/jp1pcwebcon/CPSB/CC/web/redirector/workers.properties

上記ファイルの次の行を変更します。

worker.worker1.port=20359

サービスを再起動する。
PFM - Web ServiceサービスおよびPFM - Web Consoleサービスを再起動します。

(3)　コンポーネントコンテナ管理ポートの変更方法

PFM - Web Consoleのコンポーネントコンテナ管理ポートはデフォルトで20360を使用しています。このポート番号を変更する手順を次に示します。

ポート番号を変更する。

Windowsの場合

インストール先ディレクトリ¥CPSB¥CC¥web¥containers¥PFMWebConsole¥usrconf¥usrconf.properties

UNIX，Linuxの場合

/opt/jp1pcwebcon/CPSB/CC/web/containers/PFMWebConsole/usrconf/usrconf.properties

上記ファイルの，次の行を変更します。

webserver.shutdown.port=20360

サービスを再起動する。
PFM - Web ServiceサービスおよびPFM - Web Consoleサービスを再起動してください。

付録D　ファイルおよびディレクトリ一覧

ここでは，Performance Managementのファイルおよびディレクトリ一覧をOSごとに記載します。

Performance Managementのインストール先ディレクトリをプログラムおよびOSごとに示します。

PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，およびPFM - Baseのインストール先ディレクトリ

Windowsの場合

Performance Managementのインストール先フォルダは，任意※です。デフォルトのインストール先フォルダは次のとおりです。

Windows Server 2003 (x64)，64ビット版のWindows Server 2008の場合
システムドライブ¥Program Files (x86)¥Hitachi¥jp1pc¥

上記以外の場合
システムドライブ¥Program Files¥Hitachi¥jp1pc¥

注※　Performance Managementが一切インストールされていない環境の場合に限り，任意なインストール先ディレクトリを選択できます。

UNIXの場合

/opt/jp1pc/

PFM - Web Consoleのインストール先ディレクトリ

Windowsの場合

インストール先フォルダは，任意です。デフォルトのインストール先フォルダは次のとおりです。

Windows Server 2003 (x64)，64ビット版のWindows Server 2008の場合
システムドライブ¥Program Files (x86)¥Hitachi¥jp1pcWebCon¥

上記以外の場合
システムドライブ¥Program Files¥Hitachi¥jp1pcWebCon¥

UNIXの場合

/opt/jp1pcwebcon/

＜この節の構成＞

付録D.1　PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.2　PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧

付録D.4　PFM - AgentまたはPFM - RMのファイル，およびディレクトリ一覧

付録D.1　PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧

＜この項の構成＞

(1)　Windowsの場合

(2)　UNIXの場合

(1)　Windowsの場合

Windows版PFM - Managerのファイルおよびフォルダ一覧を次の表に示します。

表D-1　PFM - Managerのファイルおよびフォルダ一覧（Windows版）

フォルダ名
ファイル名
説明

システムドライブ¥Windows¥System32¥
－
Windowsシステムファイルのフォルダ

jpccommVVRRnn.dll
Performance Management共通基盤ライブラリー

jpcodbc.dll※¹
ODBCドライバー

libjpcauditVVRRnn.dll
Performance Management動作ログライブラリー

libjpchcccomm.dll
Performance Management文字コード変換用ログライブラリー

libjpchccjpcomm.dll
Performance Management文字コード変換用ログライブラリー

MSVCIRT.DLL※¹
Microsoft istream関連Runtime

MSVCP60.DLL※¹
Microsoft C++ Runtime

MSVCRT.DLL※¹
Microsoft C Runtime

tls704d.dll※¹
RogueWaveランタイム

インストール先フォルダ¥
inst.ini
バージョン情報ファイル

instmgr.ini
PFM - Manager製品情報ファイル

jpccomm.ini
コンポーネント共通起動情報ファイル

jpccomm.ini.model
コンポーネント共通起動情報ファイルのモデルファイル

jpchosts
ホスト情報設定ファイル

jpchosts.model
ホスト情報設定ファイルのモデルファイル

jpcns.ini※²
サービス構成情報ファイル

jpcns.ini.model
サービス構成情報ファイルのモデルファイル

jpcns_backup.ini
サービス構成情報ファイルのバックアップファイル

jpcplist.ini
プロダクト定義ファイル

jpcplist.ini.model
プロダクト定義ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥agt0¥
－
ヘルスチェックエージェントのルートフォルダ

jpcagtras.bat
ヘルスチェックエージェント固有情報収集用スクリプト

インストール先フォルダ¥agt0¥agent¥
－
Agent Collectorサービスのルートフォルダ

jpc0collect.exe
Agent Collectorサービスの子プロセス

jpcagt.ini
Agent Collectorサービス設定ファイル

jpcagt.ini.model
Agent Collectorサービス設定ファイルのモデルファイル

jpcagt0.exe
Agent Collectorサービス

インストール先フォルダ¥agt0¥lib¥
－
ヘルスチェックエージェント固有ライブラリー格納フォルダ

jpcagt0msg.dll
メッセージカタログ

インストール先フォルダ¥agt0¥store¥
－
Agent Storeサービスのルートフォルダ

*.DB
パフォーマンスデータファイル

*.IDX
パフォーマンスデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
パフォーマンスデータファイルのロックファイル

jpcsto.ini
Agent Storeサービス設定ファイル

jpcsto.ini.model
Agent Storeサービス設定ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥agt0¥store¥STPD¥
－
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納フォルダ

インストール先フォルダ¥agt0¥store¥STPI¥
－
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納フォルダ

インストール先フォルダ¥agt0¥store¥STPL¥
－
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納フォルダ

インストール先フォルダ¥auditlog¥
－
動作ログファイル出力フォルダ

jpcaudit.log※³
動作ログファイル

インストール先フォルダ¥bin¥
－
コマンド格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥action¥
－
Action Handlerサービスのルートフォルダ

jpcah.exe
Action Handlerサービス実行プログラム

jpcah.ini
Action Handlerサービス起動情報ファイル

jpcah.ini.model
Action Handlerサービス起動情報モデルファイル

インストール先フォルダ¥bin¥action¥log¥
－
Action Handlerサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥NNMEx¥
－
PFM - Web Console-NNM連携機能コマンド格納フォルダ

jpcactlh.exe
NNM連携：追加アクションコマンド

jpcovlnh.exe
NNM連携：サーバ稼働管理GUI起動コマンド

jpcovobj.exe
NNM連携：オブジェクトマネージャ

jpcovrpt.exe
NNM連携：レポート連携コマンド

jpcovsts.exe
NNM連携：ステータス変更コマンド

jpcovsyc.exe
NNM連携：マップマネージャ

インストール先フォルダ¥bin¥statsvr¥
－
Status Serverサービスのルートフォルダ

jpcstat.ini
Status Serverサービス起動情報ファイル

jpcstat.ini.model
Status Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpcstatsvr.exe
Status Serverサービス実行プログラム

restart.ini
PFMサービス自動再起動機能の設定ファイル

インストール先フォルダ¥bin¥statsvr¥log¥
－
Status Serverサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥store¥
－
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのルートフォルダ

jpcsto.exe※⁴
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービス実行プログラム

stpqlpr.exe※⁴
BACKUP，DUMPコマンド

インストール先フォルダ¥lib¥
－
メッセージカタログ格納フォルダ

jpcmgrmsg.dll
メッセージカタログ

インストール先フォルダ¥log¥
－
ログファイル格納フォルダ

jpclog01※⁵
共通メッセージログファイル

jpclog02※⁵
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

jpclogw01※⁵
共通メッセージログファイル

jpclogw02※⁵
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

インストール先フォルダ¥mgr¥
－
PFM - Managerのルートフォルダ

PATCHLOG.TXT
パッチ用ログファイル

readme.txt
README.TXT

インストール先フォルダ¥mgr¥clator¥
－
Correlatorサービスのルートフォルダ

jpcep.exe
Correlatorサービス実行プログラム

jpcep.ini
Correlatorサービス起動情報ファイル

jpcep.ini.model
Correlatorサービス起動情報ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥mgr¥clator¥log¥
－
Correlatorサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥conf¥
－
コンフィグファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥lib¥
－
PFM - Manager固有ライブラリー格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥manager¥
－
Master Managerサービスのルートフォルダ

*.DAT
データモデル定義ファイル

*.DB
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイル

*.IDX
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイルのロックファイル

jpcmm.exe
Master Managerサービス実行プログラム

jpcmm.ini
Master Managerサービス起動情報ファイル

jpcmm.ini.model
Master Managerサービス起動情報ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥mgr¥manager¥log¥
－
Master Managerサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥namesvr¥
－
Name Serverサービスのルートフォルダ

*.DB
サービス情報のデータファイル

*.IDX
サービス情報のデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
サービス情報のデータファイルのロックファイル

jpcnsvr.exe
Name Serverサービス実行プログラム

jpcnsvr.ini
Name Serverサービス起動情報ファイル

jpcnsvr.ini.model
Name Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥mgr¥namesvr¥log¥
－
Name Serverサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥setup¥
－
エージェント情報格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥store¥
－
Master Storeサービスのルートフォルダ

*.DAT
データモデル定義ファイル

*.DB
アラームイベントのデータファイル

*.IDX
アラームイベントのデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
アラームイベントのデータファイルのロックファイル

jpcsto.ini
Master Storeサービス起動情報ファイル

jpcsto.ini.model
Master Storeサービス起動情報ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥mgr¥store¥backup¥
－
標準のデータベースバックアップ先フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥store¥dump¥
－
標準のデータベースエクスポート先フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥store¥log¥
－
Master Storeサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥trapgen¥
－
Trap Generatorサービスのルートフォルダ

jpctrap.exe
Trap Generatorサービス実行プログラム

jpctrap.ini
Trap Generatorサービス起動情報ファイル

jpctrap.ini.model
Trap Generatorサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpctraps.exe
SNMPトラップ送信コマンド

インストール先フォルダ¥mgr¥trapgen¥log¥
－
Trap Generatorサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥
－
View Serverサービスのルートフォルダ

jpcvsvr.exe
View Serverサービス実行プログラム

jpcvsvr.ini
View Serverサービス起動情報ファイル

jpcvsvr.ini.model
View Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥data¥
－
定義データ格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥jre0900¥
－
JRE格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥lib¥
－
View Serverサービス固有ライブラリー格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥log¥
－
View Serverサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥mgr¥viewsvr¥Reports¥
－
レポート定義情報ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥
－
PFM - Web Console・NNM連携機能定義ファイル格納フォルダ

jpcnnm.ini
NNM連携定義ファイル

jpcnnm.ini.model
NNM連携定義ファイルのモデルファイル

jpcovsetup.bat
NNM連携セットアップスクリプト

jpcovunsetup.bat
NNM連携アンセットアップスクリプト

インストール先フォルダ¥NNMEx¥conf¥
－
構成定義ファイル関連フォルダ

jpctrapd.C
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.SJIS
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥fields¥
－
フィールド定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥fields¥C¥
－
フィールド定義ファイル関連フォルダ

jpcovobj.frf
オブジェクトマネージャフィールド定義ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥
－
NNM連携HTMLファイル格納フォルダ

jpcselectmgr.html
PFM - Manager選択画面用HTMLファイル

jpcselectmgr.html.model
PFM - Manager選択画面用HTMLファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥en¥
－
英語版エラー用HTMLファイル格納フォルダ

jpcnnmerr1_en.html
エラー画面用HTMLファイル1（英語版）

jpcnnmerr2_en.html
エラー画面用HTMLファイル2（英語版）

jpcnnmerr3_en.html
エラー画面用HTMLファイル3（英語版）

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥ja¥
－
日本語版エラー用HTMLファイル格納フォルダ

jpcnnmerr1_ja.html
エラー画面用HTMLファイル1（日本語版）

jpcnnmerr2_ja.html
エラー画面用HTMLファイル2（日本語版）

jpcnnmerr3_ja.html
エラー画面用HTMLファイル3（日本語版）

インストール先フォルダ¥NNMEx¥lrf¥
－
ローカル定義ファイル関連フォルダ

jpcovobj.lrf
オブジェクトマネージャローカル登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥registration¥
－
登録ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥registration¥$LANG¥
－
Windows：ja_JP.Japanese_Japan.932
UNIX：C,ja_JP.EUC・ja_JP.PCK

jpcovsyc.arf
シンボルマネージャ登録ファイル

jpcview.arf
メニュー・コマンド登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥
－
SNMP MIB定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥Vendor¥
－
MIB OID構造ベンダーフォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥Vendor¥Hitachi¥
－
MIB OID構造ベンダー名フォルダ

jp1pc.oid
MIB OID登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥
－
シンボル定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥C¥
－
シンボル定義ファイルフォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥C¥jp1pc¥
－
シンボル定義ファイルフォルダ

jp1pc.srf
シンボル定義ファイル

jp1pc_generic.srf
シンボル定義ファイル

jp1pc_nt.srf
シンボル定義ファイル

jp1pc_unix.srf
シンボル定義ファイル

インストール先フォルダ¥patch_files¥
－
パッチ用ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥pid¥
－
PID情報格納フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥
－
セットアップファイル格納フォルダ

jpcagt0u.Z
PFM - Agentセットアップ用アーカイブファイル（UNIX）

jpcagt0w.EXE
PFM - Agentセットアップ用アーカイブファイル（Windows）

インストール先フォルダ¥setup¥alarm¥
－
アラーム定義ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥extract¥
－
セットアップファイル展開フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥update¥
－
INIファイルバージョンアップ制御ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥sys¥
－
PFMシステム情報格納フォルダ

インストール先フォルダ¥tools¥
－
コマンド格納フォルダ

jpcagtsetup.exe
PFM - AgentおよびPFM - RM追加セットアップコマンド

jpcalarm.exe
アラーム定義コマンド

jpcconf.exe
設定操作コマンド

jpcctrl.exe
サービス管理コマンド

jpchasetup.exe
論理ホスト環境セットアップコマンド

jpcimevt.exe
JP1/IM連携：JP1イベント発行コマンド

jpcimsetup.exe
JP1/IM監視オブジェクト連携機能セットアップ・アンセットアップコマンド

jpcinslist.exe
インスタンス起動環境表示コマンド

jpcinssetup.exe
インスタンス起動環境セットアップコマンド

jpcinsunsetup.exe
インスタンス起動環境アンセットアップコマンド

jpcnsconfig.exe
サービス構成定義コマンド

jpcnshostname.exe
ホスト名設定コマンド

jpcras.bat
保守資料収集コマンド

jpcresto.exe
Storeデータリストアコマンド

jpcspm.exe
サービス起動・停止要求発行コマンド

jpcstart.exe
サービス起動要求発行コマンド

jpcstop.exe
サービス停止要求発行コマンド

jpcstsetup.exe
ステータス管理機能セットアップコマンド

jpctool.exe
運用操作コマンド

インストール先フォルダ¥tools¥log¥
－
コマンドのログファイル格納フォルダ

（凡例）

－：該当なし

注※1

Windows Server 2008では存在しないファイルです。

注※2

同じディレクトリにjpcns_backup.iniという名称のファイルが作成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

注※3

ログファイル数は，jpccomm.iniファイルで変更できます。

注※4

Performance Managementの上書きインストール時に旧バージョンの実行ファイルがある場合は削除されます。

注※5

ログファイルの出力方式によって，出力されるファイル名が異なります。

ログファイルの出力方式については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

(2)　UNIXの場合

UNIX版PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧を次の表に示します。

注意

ファイル権限を変更した場合，製品が正常に動作しなくなります。ファイル権限は変更しないでください。

umaskの設定を変更した場合,運用中にファイル権限が変更されるおそれがあります。umaskの設定は変更しないでください。

表D-2　PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧（UNIX版）

ディレクトリ名
ファイル名
ファイル権限
説明

/etc/
rc.jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（AIX）

/etc/init.d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（Solaris）

/etc/rc.d/init./d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（Linux）

/opt/jp1pc/
inst.ini
644
バージョン情報ファイル

instmgr.ini
644
PFM - Manager製品情報ファイル

jpc_start
555
サービス自動起動用スクリプトファイル※1

jpc_start.model
500
サービス自動起動用スクリプトのモデルファイル

jpc_stop
555
サービス自動停止用スクリプトファイル※1

jpc_stop.model
500
サービス自動停止用スクリプトのモデルファイル

jpccomm.ini※²
666
コンポーネント共通起動情報ファイル

jpccomm.ini.model
444
コンポーネント共通起動情報ファイルのモデルファイル

jpchosts
644
ホスト情報設定ファイル

jpchosts.model
444
ホスト情報設定ファイルのモデルファイル

jpcns.ini※²※³
644
サービス構成情報ファイル

jpcns.ini.model
444
サービス構成情報ファイルのモデルファイル

jpcns_backup.ini
644
サービス構成情報ファイルのバックアップファイル

jpcplist.ini※²
644
プロダクト定義ファイル

jpcplist.ini.model
444
プロダクト定義ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/agt0/
－
755
ヘルスチェックエージェントのルートディレクトリ

jpcagtras
555
ヘルスチェックエージェント固有情報収集用スクリプト

/opt/jp1pc/agt0/agent/
－
755
Agent Collectorサービスのルートディレクトリ

jpc0collect
500
Agent Collectorサービスの子プロセス

jpcagt.ini
500
Agent Collectorサービス設定ファイル

jpcagt.ini.model
444
Agent Collectorサービス設定ファイルのモデルファイル

jpcagt0
500
Agent Collectorサービス

/opt/jp1pc/agt0/nls/
－
755
ヘルスチェックエージェント固有ライブラリー格納ディレクトリ

jpcagt0msg.cat
444
メッセージカタログ

/opt/jp1pc/agt0/store/
－
755
Agent Storeサービスのルートディレクトリ

*.DB
644
パフォーマンスデータファイル

*.IDX
644
パフォーマンスデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
644
パフォーマンスデータファイルのロックファイル

jpcsto.ini
644
Agent Storeサービス設定ファイル

jpcsto.ini.model
444
Agent Storeサービス設定ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/agt0/store/STPD/
－
755
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/agt0/store/STPI/
－
755
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/agt0/store/STPL/
－
755
ヘルスチェックエージェントのパフォーマンスデータ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/auditlog/
－
700
動作ログファイル出力ディレクトリ

jpcaudit.log※4
500
動作ログファイル

/opt/jp1pc/bin/
－
755
コマンド格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/action/
－
755
Action Handlerサービスのルートディレクトリ

jpcah
500
Action Handlerサービス実行プログラム

jpcah.ini※²
644
Action Handlerサービス起動情報ファイル

jpcah.ini.model
444
Action Handlerサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/bin/action/log/
－
777
Action Handlerサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/NNMEx/
－※⁵
755
PFM - Web Console-NNM連携機能コマンド格納ディレクトリ

jpcactlh※⁵
555
NNM連携：追加アクションコマンド

jpcovlnh※⁵
555
NNM連携：サーバ稼働管理GUI起動コマンド

jpcovobj※⁵
555
NNM連携：オブジェクトマネージャ

jpcovrpt※⁵
555
NNM連携：レポート連携コマンド

jpcovsts※⁵
555
NNM連携：ステータス変更コマンド

jpcovsyc※⁵
555
NNM連携：マップマネージャ

/opt/jp1pc/bin/statsvr/
－
755
Status Serverサービスのルートディレクトリ

jpcstat.ini※²
644
Status Serverサービス起動情報ファイル

jpcstat.ini.model
444
Status Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpcstatsvr
500
Status Serverサービス実行プログラム

restart.ini
666
PFMサービス自動再起動機能の設定ファイル

/opt/jp1pc/bin/statsvr/log/
－
777
Status Serverサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/store/
－
755
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのルートディレクトリ

jpcsto
500
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービス実行プログラム

stpqlpr
500
BACKUP，DUMPコマンド

/opt/jp1pc/lib/
－
755
共通ライブラリー格納ディレクトリ

libjpcaudit64VVRRnn.{a|so|sl}
555
PFM動作ログライブラリー

libjpcauditVVRRnn.{a|so|sl}
555
PFM動作ログライブラリー

libjpccomm64VVRRnn.{a|so|sl}※⁶
555
PFM共通基盤ライブラリー

libjpccommVVRRnn.{a|so|sl}※⁷
555
PFM共通基盤ライブラリー

/opt/jp1pc/log/
－
777
ログファイル格納ディレクトリ

jpclog01※⁸
555
共通メッセージログファイル

jpclog02※⁸
555
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

jpclogw01※⁸
555
共通メッセージログファイル

jpclogw02※⁸
555
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

/opt/jp1pc/mgr/
－
755
PFM - Managerのルートディレクトリ

PATCHLOG.TXT
644
パッチ用ログファイル

/opt/jp1pc/mgr/clator/
－
755
Correlatorサービスのルートディレクトリ

jpcep
500
Correlatorサービス実行プログラム

jpcep.ini※²
644
Correlatorサービス起動情報ファイル

jpcep.ini.model
444
Correlatorサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/mgr/clator/log/
－
777
Correlatorサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/conf/
－
755
コンフィグファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/lib/
－
755
PFM - Manager固有ライブラリー格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/manager/
－
777
Master Managerサービスのルートディレクトリ

*.DAT
444
データモデル定義ファイル

*.DB
644
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイル

*.IDX
644
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
644
アラーム，アクションなどの定義情報，プロダクト情報，サービス構成情報などのデータファイルのロックファイル

jpcmm
500
Master Managerサービス実行プログラム

jpcmm.ini※²
644
Master Managerサービス起動情報ファイル

jpcmm.ini.model
444
Master Managerサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/mgr/manager/log/
－
777
Master Managerサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/namesvr/
－
755
Name Serverサービスのルートディレクトリ

*.DB
644
サービス情報のデータファイル

*.IDX
644
サービス情報のデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
644
サービス情報のデータファイルのロックファイル

jpcnsvr
500
Name Serverサービス実行プログラム

jpcnsvr.ini※²
644
Name Serverサービス起動情報ファイル

jpcnsvr.ini.model
444
Name Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/mgr/namesvr/log/
－
777
Name Serverサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/setup/
－
755
エージェント情報格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/store/
－
755
Master Storeサービスのルートディレクトリ

*.DAT
444
データモデル定義ファイル

*.DB
644
アラームイベントのデータファイル

*.IDX
644
アラームイベントのデータファイルのインデックスファイル

*.LCK
644
アラームイベントのデータファイルのロックファイル

jpcsto.ini※²
644
Master Storeサービス起動情報ファイル

jpcsto.ini.model
444
Master Storeサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/mgr/store/backup/
－
755
標準のデータベースバックアップ先ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/store/dump/
－
777
標準のデータベースエクスポート先ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/store/log/
－
777
Master Storeサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/trapgen/
－
755
Trap Generatorサービスのルートディレクトリ

jpctrap
500
Trap Generatorサービス実行プログラム

jpctrap.ini※²
644
Trap Generatorサービス起動情報ファイル

jpctrap.ini.model
444
Trap Generatorサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpctraps
500
SNMPトラップ送信コマンド

/opt/jp1pc/mgr/trapgen/log/
－
777
Trap Generatorサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/
－
777
View Serverサービスのルートディレクトリ

jpcvsvr
500
View Serverサービス実行プログラム

jpcvsvr.ini※²
644
View Serverサービス起動情報ファイル

jpcvsvr.ini.model
444
View Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/data/
－
700
定義データ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/jre0900/
－
755
JRE格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/lib/
－
755
View Serverサービス固有ライブラリー格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/log/
－
777
View Serverサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/mgr/viewsvr/Reports/
－
777
レポート定義情報ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/sys/
－
755
PFMシステム情報格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/nls/
－
755
メッセージカタログ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/nls/$LANG/
－
755
同上

jpcmgrmsg.cat
444
メッセージカタログ

/opt/jp1pc/NNMEx/
－※⁵
777
PFM - Web Console・NNM連携機能定義ファイル格納ディレクトリ

jpcnnm.ini※⁵
644
NNM連携定義ファイル

jpcnnm.ini.model※⁵
444
NNM連携定義ファイルのモデルファイル

jpcovsetup.sh※⁵
544
NNM連携セットアップスクリプト

jpcovunsetup.sh※⁵
544
NNM連携アンセットアップスクリプト

/opt/jp1pc/NNMEx/conf/
－※⁵
755
構成定義ファイル関連ディレクトリ

jpctrapd.C※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.EUC※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.SJIS※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/fields/
－※⁵
755
フィールド定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/fields/C/
－※⁵
755
フィールド定義ファイルディレクトリ

jpcovobj.frf※⁵
444
オブジェクトマネージャフィールド定義ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/html/
－※⁵
755
NNM連携HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcselectmgr.html※⁵
644
PFM - Manager選択画面用HTMLファイル

jpcselectmgr.html.model※⁵
444
PFM - Manager選択画面用HTMLファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/html/en/
－※⁵
755
英語版エラー用HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcnnmerr1_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル1（英語版）

jpcnnmerr2_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル2（英語版）

jpcnnmerr3_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル3（英語版）

/opt/jp1pc/NNMEx/html/ja/
－※⁵
755
日本語版エラー用HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcnnmerr1_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル1（日本語版）

jpcnnmerr2_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル2（日本語版）

jpcnnmerr3_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル3（日本語版）

/opt/jp1pc/NNMEx/lrf/
－※⁵
755
ローカル定義ファイル関連ディレクトリ

jpcovobj.lrf※⁵
444
オブジェクトマネージャローカル登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/registration/
－※⁵
755
登録ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/registration/$LANG/
－※⁵
755
Windows：ja_JP.Japanese_Japan.932
UNIX：C,ja_JP.EUC,ja_JP.PCK

jpcovsyc.arf※⁵
444
シンボルマネージャ登録ファイル

jpcview.arf※⁵
444
メニュー・コマンド登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/
－※⁵
755
SNMP MIB定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/Vendor/
－※⁵
755
MIB OID構造ベンダーディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/Vendor/Hitachi/
－※⁵
755
MIB OID構造ベンダー名ディレクトリ

jp1pc.oid※⁵
444
MIB OID登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/
－※⁵
777
シンボル定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/C/
－※⁵
777
シンボル定義ファイルディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/C/jp1pc/
－※⁵
777
シンボル定義ファイルディレクトリ

jp1pc.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_generic.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_nt.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_unix.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

/opt/jp1pc/patch_files/
－
755
パッチ用ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/pid/
－
755
PID情報格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/
－
755
セットアップファイル格納ディレクトリ

jpcagt0u.Z
444
PFM - Agentセットアップ用アーカイブファイル（UNIX）

jpcagt0w.EXE
444
PFM - Agentセットアップ用アーカイブファイル（Windows）

/opt/jp1pc/setup/alarm/
－
755
アラーム定義ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/extract/
－
755
セットアップファイル展開ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/update/
－
755
INIファイルVup制御ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/tools/
－
755
コマンド格納ディレクトリ

jpcagtsetup
555
PFM - AgentおよびPFM - RM追加セットアップコマンド

jpcalarm
555
アラーム定義コマンド

jpcconf
555
設定操作コマンド

jpcctrl
4555（sビットあり）
サービス管理コマンド

jpchasetup
555
論理ホスト環境のセットアップコマンド

jpcimevt
555
JP1/IM連携：JP1イベント発行コマンド

jpcimsetup
555
JP1/IM監視オブジェクト連携機能セットアップ・アンセットアップコマンド

jpcinslist
555
インスタンス起動環境表示コマンド

jpcinssetup
555
インスタンス起動環境セットアップコマンド

jpcinsunsetup
555
インスタンス起動環境アンセットアップコマンド

jpcnsconfig
555
サービス構成定義コマンド

jpcnshostname
555
ホスト名設定コマンド

jpcras
555
保守資料収集コマンド

jpcresto
555
Storeデータベースのリストアコマンド

jpcspm
555
サービス起動・停止要求発行コマンド

jpcstart
555
サービス起動要求発行コマンド

jpcstop
555
サービス停止要求発行コマンド

jpcstsetup
555
ステータス管理機能セットアップコマンド

jpctool
555
運用操作コマンド

/opt/jp1pc/tools/log/
－
777
コマンドのログファイル格納ディレクトリ

/sbin/init.d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（HP-UX）

/var/lock/subsys/
jp1_pc
644
サービス自動起動用ロックファイル（Linux）

（凡例）

－：該当なし

注※1

ユーザーがモデルファイルから複写して作成します。

注※2

同じディレクトリに拡張子がlckのファイルが生成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

（例）/opt/jp1pc/jpccomm.iniの場合

/opt/jp1pc/jpccomm.ini.lck

注※3

同じディレクトリにjpcns_backup.iniという名称のファイルが作成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

注※4

ログファイル数は，jpccomm.iniファイルで変更できます。

注※5

HP-UX，Solarisだけ存在します。

注※6

HP-UX，AIX，Linux (IPF)だけ存在します。

注※7

HP-UX，AIX，Linux (x86)，Linux (x64)だけ存在します。

注※8

ログファイルの出力方式によって，出力されるファイル名が異なります。

ログファイルの出力方式については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

付録D.2　PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧

＜この項の構成＞

(1)　Windowsの場合

(2)　UNIXの場合

(1)　Windowsの場合

Windows版PFM - Baseのファイルおよびフォルダ一覧を次の表に示します。

表D-3　PFM - Baseのファイルおよびフォルダ一覧（Windows版）

フォルダ名
ファイル名
説明

システムドライブ¥Windows¥System32¥
－
Windowsシステムファイルのフォルダ

jpccommVVRRnn.dll
Performance Management共通基盤ライブラリー

jpcodbc.dll※¹
ODBCドライバー

libjpcauditVVRRnn.dll
Performance Management動作ログライブラリー

libjpchcccomm.dll
Performance Management文字コード変換用ログライブラリー

libjpchccjpcomm.dll
Performance Management文字コード変換用ログライブラリー

MSVCIRT.DLL※¹
Microsoft istream関連Runtime

MSVCP60.DLL※¹
Microsoft C++ Runtime

MSVCRT.DLL※¹
Microsoft C Runtime

tls704d.dll※¹
RogueWaveランタイム

インストール先フォルダ¥
inst.ini
バージョン情報ファイル

instagtp.ini
PFM - Base製品情報ファイル

jpccomm.ini
コンポーネント共通起動情報ファイル

jpccomm.ini.model
コンポーネント共通起動情報ファイルのモデルファイル

jpchosts
ホスト情報設定ファイル

jpchosts.model
ホスト情報設定ファイルのモデルファイル

jpcns.ini※²
サービス構成情報ファイル

jpcns.ini.model
サービス構成情報ファイルのモデルファイル

jpcns_backup.ini
サービス構成情報ファイルのバックアップファイル

jpcplist.ini
プロダクト定義ファイル

jpcplist.ini.model
プロダクト定義ファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥agtp¥
－
PFM - Base用フォルダ

PATCHLOG.TXT
パッチ用ログファイル

readme.txt
README.TXT

インストール先フォルダ¥auditlog¥
－
動作ログファイル出力フォルダ

jpcaudit.log
動作ログファイル

インストール先フォルダ¥bin¥
－
コマンド格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥action¥
－
Action Handlerサービスのルートフォルダ

jpcah.exe
Action Handlerサービス実行プログラム

jpcah.ini
Action Handlerサービス起動情報ファイル

jpcah.ini.model
Action Handlerサービス起動情報モデルファイル

インストール先フォルダ¥bin¥action¥log¥
－
Action Handlerサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥NNMEx¥
－※¹
PFM - Web Console-NNM連携機能コマンド格納フォルダ

jpcactlh.exe※¹
NNM連携：追加アクションコマンド

jpcovlnh.exe※¹
NNM連携：サーバ稼働管理GUI起動コマンド

jpcovobj.exe※¹
NNM連携：オブジェクトマネージャ

jpcovrpt.exe※¹
NNM連携：レポート連携コマンド

jpcovsts.exe※¹
NNM連携：ステータス変更コマンド

jpcovsyc.exe※¹
NNM連携：マップマネージャ

インストール先フォルダ¥bin¥statsvr¥
－
Status Serverサービスのルートフォルダ

jpcstat.ini
Status Serverサービス起動情報ファイル

jpcstat.ini.model
Status Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpcstatsvr.exe
Status Serverサービス実行プログラム

restart.ini
PFMサービス自動再起動機能の設定ファイル

インストール先フォルダ¥bin¥statsvr¥log¥
－
Action Handlerサービス内部ログファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥bin¥store¥
－
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのルートフォルダ

jpcsto.exe※³
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービス

stpqlpr.exe※³
BACKUP，DUMPコマンド

インストール先フォルダ¥lib¥
－
メッセージカタログ格納フォルダ

jpcmgrmsg.dll
メッセージカタログ

インストール先フォルダ¥log¥
－
ログファイル格納フォルダ

jpclog01※⁴
共通メッセージログファイル

jpclog02※⁴
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

jpclogw01※⁴
共通メッセージログファイル

jpclogw02※⁴
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

インストール先フォルダ¥NNMEx¥
－※¹
PFM - Web Console・NNM連携機能定義ファイル格納フォルダ

jpcnnm.ini※¹
NNM連携定義ファイル

jpcnnm.ini.model※¹
NNM連携定義ファイルのモデルファイル

jpcovsetup.bat※¹
NNM連携セットアップスクリプト

jpcovunsetup.bat※¹
NNM連携アンセットアップスクリプト

インストール先フォルダ¥NNMEx¥conf¥
－※¹
構成定義ファイル関連フォルダ

jpctrapd.C※¹
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.SJIS※¹
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥fields¥
－※¹
フィールド定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥fields¥C¥
－※¹
フィールド定義ファイルフォルダ

jpcovobj.frf※¹
オブジェクトマネージャフィールド定義ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥
－※¹
NNM連携HTMLファイル格納フォルダ

jpcselectmgr.html※¹
PFM - Manager選択画面用HTMLファイル

jpcselectmgr.html.model※¹
PFM - Manager選択画面用HTMLファイルのモデルファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥en¥
－※¹
英語版エラー用HTMLファイル格納フォルダ

jpcnnmerr1_en.html※¹
エラー画面用HTMLファイル1（英語版）

jpcnnmerr2_en.html※¹
エラー画面用HTMLファイル2（英語版）

jpcnnmerr3_en.html※¹
エラー画面用HTMLファイル3（英語版）

インストール先フォルダ¥NNMEx¥html¥ja¥
－※¹
日本語版エラー用HTMLファイル格納フォルダ

jpcnnmerr1_ja.html※¹
エラー画面用HTMLファイル1（日本語版）

jpcnnmerr2_ja.html※¹
エラー画面用HTMLファイル2（日本語版）

jpcnnmerr3_ja.html※¹
エラー画面用HTMLファイル3（日本語版）

インストール先フォルダ¥NNMEx¥lrf¥
－※¹
ローカル定義ファイル関連フォルダ

jpcovobj.lrf※¹
オブジェクトマネージャローカル登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥registration¥
－※¹
登録ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥registration¥$LANG¥
－※¹
Windows：ja_JP.Japanese_Japan.932
UNIX：C,ja_JP.EUC・ja_JP.PCK

jpcovsyc.arf※¹
シンボルマネージャ登録ファイル

jpcview.arf※¹
メニュー・コマンド登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥
－※¹
SNMP MIB定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥Vendor¥
－※¹
MIB OID構造ベンダーフォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥snmp_mibs¥Vendor¥Hitachi¥
－※¹
MIB OID構造ベンダー名フォルダ

jp1pc.oid※¹
MIB OID登録ファイル

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥
－※¹
シンボル定義ファイル関連フォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥C¥
－※¹
シンボル定義ファイルフォルダ

インストール先フォルダ¥NNMEx¥symbols¥C¥jp1pc¥
－※¹
シンボル定義ファイルフォルダ

jp1pc.srf※¹
シンボル定義ファイル

jp1pc_generic.srf※¹
シンボル定義ファイル

jp1pc_nt.srf※¹
シンボル定義ファイル

jp1pc_unix.srf※¹
シンボル定義ファイル

インストール先フォルダ¥patch_files¥
－
パッチ用フォルダ

インストール先フォルダ¥pid¥
－
PID情報格納フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥
－
パッチ用ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥alarm¥
－
アラーム定義ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥extract¥
－
セットアップファイル展開フォルダ

インストール先フォルダ¥setup¥update¥
－
INIファイルVup制御ファイル格納フォルダ

インストール先フォルダ¥sys¥
－
PFMシステム情報格納フォルダ

インストール先フォルダ¥tools¥
－
コマンド格納フォルダ

jpcagtsetup.exe
PFM - AgentおよびPFM - RM追加セットアップコマンド

jpcconf.exe
設定操作コマンド

jpcctrl.exe
サービス管理コマンド

jpchasetup.exe
論理ホスト環境セットアップコマンド

jpcimevt.exe
JP1/IM連携：JP1イベント発行コマンド

jpcinslist.exe
インスタンス起動環境表示コマンド

jpcinssetup.exe
インスタンス起動環境セットアップコマンド

jpcinsunsetup.exe
インスタンス起動環境アンセットアップコマンド

jpcnsconfig.exe
サービス構成定義コマンド

jpcnshostname.exe
ホスト名設定コマンド

jpcras.bat
保守資料収集コマンド

jpcresto.exe
Storeデータリストアコマンド

jpcspm.exe
サービス起動・停止要求発行コマンド

jpcstart.exe
サービス起動要求発行コマンド

jpcstop.exe
サービス停止要求発行コマンド

jpcstsetup.exe
ステータス管理機能セットアップコマンド

jpctool.exe
運用操作コマンド

インストール先フォルダ¥tools¥log¥
－
ログ出力フォルダ

（凡例）

－：該当なし

注※1

32ビットバージョン

注※2

同じディレクトリにjpcns_backup.iniという名称のファイルが作成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

注※3

Performance Managementの上書きインストール時に旧バージョンの実行ファイルがある場合は削除されます。

注※4

ログファイルの出力方式によって，出力されるファイル名が異なります。

ログファイルの出力方式については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

(2)　UNIXの場合

UNIX版PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧を次の表に示します。

注意

ファイル権限を変更した場合，製品が正常に動作しなくなります。ファイル権限は変更しないでください。

umaskの設定を変更した場合,運用中にファイル権限が変更されるおそれがあります。umaskの設定は変更しないでください。

表D-4　PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧（UNIX版）

ディレクトリ名
ファイル名
ファイル権限
説明

/etc/
rc.jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（AIX）

/etc/init.d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（Solaris）

/etc/rc.d/init.d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（Linux）

/opt/jp1pc/
inst.ini
644
バージョン情報ファイル

instagtp.ini
644
PFM - Base製品情報ファイル

jpc_start
555
サービス自動起動用スクリプトファイル※1

jpc_start.model
600
サービス自動起動用スクリプトのモデルファイル

jpc_stop
555
サービス自動停止用スクリプトファイル※1

jpc_stop.model
600
サービス自動停止用スクリプトのモデルファイル

jpccomm.ini※²
666
コンポーネント共通起動情報ファイル

jpccomm.ini.model
444
コンポーネント共通起動情報ファイルのモデルファイル

jpchosts
644
ホスト情報設定ファイル

jpchosts.model
444
ホスト情報設定ファイルのモデルファイル

jpcns.ini※²※³
644
サービス構成情報ファイル

jpcns.ini.model
444
サービス構成情報ファイルのモデルファイル

jpcns_backup.ini
644
サービス構成情報ファイルのバックアップファイル

jpcplist.ini※²
644
プロダクト定義ファイル

jpcplist.ini.model
444
プロダクト定義ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/agtp/
－
755
PFM - Base用ディレクトリ

PATCHLOG.TXT
644
パッチ用ログファイル

/opt/jp1pc/auditlog/
－
700
動作ログファイル出力ディレクトリ

jpcaudit.log※⁴
500
動作ログファイル

/opt/jp1pc/bin/
－
755
コマンド格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/action/
－
755
Action Handlerサービスのルートディレクトリ

jpcah
500
Action Handlerサービス実行プログラム

jpcah.ini※²
644
Action Handlerサービス起動情報ファイル

jpcah.ini.model
444
Action Handlerサービス起動情報ファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/bin/action/log/
－
777
Action Handlerサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/NNMEx/
－※⁵
755
PFM - Web Console-NNM連携機能コマンド格納ディレクトリ

jpcactlh※⁵
555
NNM連携：追加アクションコマンド

jpcovlnh※⁵
555
NNM連携：サーバ稼働管理GUI起動コマンド

jpcovobj※⁵
555
NNM連携：オブジェクトマネージャ

jpcovrpt※⁵
555
NNM連携：レポート連携コマンド

jpcovsts※⁵
555
NNM連携：ステータス変更コマンド

jpcovsyc※⁵
555
NNM連携：マップマネージャ

/opt/jp1pc/bin/statsvr/
－
755
Status Serverサービスのルートディレクトリ

jpcstat.ini※²
644
Status Serverサービス起動情報ファイル

jpcstat.ini.model
444
Status Serverサービス起動情報ファイルのモデルファイル

jpcstatsvr
500
Status Serverサービス実行プログラム

/opt/jp1pc/bin/statsvr/log/
－
777
Status Serverサービス内部ログファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/bin/store/
－
755
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスのルートフォルダ

jpcsto
500
Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービス実行プログラム

stpqlpr
500
BACKUP，DUMPコマンド

/opt/jp1pc/lib/
－
755
共通ライブラリー格納ディレクトリ

libjpcaudit64VVRRnn.{a|so|sl}
555
PFM動作ログライブラリー

libjpcauditVVRRnn.{a|so|sl}
555
PFM動作ログライブラリー

libjpccomm64VVRRnn.{a|so|sl}※⁶
555
PFM共通基盤ライブラリー

libjpccommVVRRnn.{a|so|sl}※⁷
555
PFM共通基盤ライブラリー

/opt/jp1pc/log/
－
777
ログファイル格納ディレクトリ

jpclog01※⁸
666
共通メッセージログファイル

jpclog02※⁸
666
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

jpclogw01※⁸
666
共通メッセージログファイル

jpclogw02※⁸
666
共通メッセージログファイル（交替ファイル）

/opt/jp1pc/sys/
－
755
PFMシステム情報格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/nls/
－
755
メッセージカタログ格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/nls/$LANG/
－
755
同上

jpcmgrmsg.cat
444
メッセージカタログ

/opt/jp1pc/NNMEx/
－※⁵
755
PFM - Web Console・NNM連携機能定義ファイル格納ディレクトリ

jpcnnm.ini※⁵
644
NNM連携定義ファイル

jpcnnm.ini.model※⁵
444
NNM連携定義ファイルのモデルファイル

jpcovsetup.sh※⁵
644
NNM連携セットアップスクリプト

jpcovunsetup.sh※⁵
644
NNM連携アンセットアップスクリプト

/opt/jp1pc/NNMEx/conf/
－※⁵
755
構成定義ファイル関連ディレクトリ

jpctrapd.C※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.EUC※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

jpctrapd.SJIS※⁵
444
トラップ定義・追加アクション定義ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/fields/
－※⁵
755
フィールド定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/fields/C/
－※⁵
755
フィールド定義ファイルディレクトリ

jpcovobj.frf※⁵
444
オブジェクトマネージャフィールド定義ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/html/
－※⁵
755
NNM連携HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcselectmgr.html※⁵
644
PFM - Manager選択画面用HTMLファイル

jpcselectmgr.html.model※⁵
444
PFM - Manager選択画面用HTMLファイルのモデルファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/html/en/
－※⁵
755
英語版エラー用HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcnnmerr1_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル1（英語版）

jpcnnmerr2_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル2（英語版）

jpcnnmerr3_en.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル3（英語版）

/opt/jp1pc/NNMEx/html/ja/
－※⁵
755
日本語版エラー用HTMLファイル格納ディレクトリ

jpcnnmerr1_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル1（日本語版）

jpcnnmerr2_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル2（日本語版）

jpcnnmerr3_ja.html※⁵
444
エラー画面用HTMLファイル3（日本語版）

/opt/jp1pc/NNMEx/lrf/
－※⁵
755
ローカル定義ファイル関連ディレクトリ

jpcovobj.lrf※⁵
444
オブジェクトマネージャローカル登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/registration/
－※⁵
755
登録ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/registration/$LANG/
－※⁵
755
Windows：ja_JP.Japanese_Japan.932
UNIX：C,ja_JP.EUC,ja_JP.PCK

jpcovsyc.arf※⁵
444
シンボルマネージャ登録ファイル

jpcview.arf※⁵
444
メニュー・コマンド登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/
－※⁵
755
SNMP MIB定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/Vendor/
－※⁵
755
MIB OID構造ベンダーディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/snmp_mibs/Vendor/Hitachi/
－※⁵
755
MIB OID構造ベンダー名ディレクトリ

jp1pc.oid※⁵
444
MIB OID登録ファイル

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/
－※⁵
755
シンボル定義ファイル関連ディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/C/
－※⁵
755
シンボル定義ファイルディレクトリ

/opt/jp1pc/NNMEx/symbols/C/jp1pc/
－※⁵
755
シンボル定義ファイルディレクトリ

jp1pc.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_generic.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_nt.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

jp1pc_unix.srf※⁵
444
シンボル定義ファイル

/opt/jp1pc/patch_files/
－
755
パッチ用ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/pid/
－
755
PID情報格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/
－
755
セットアップファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/alarm/
－
755
アラーム定義ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/extract/
－
755
セットアップファイル展開ディレクトリ

/opt/jp1pc/setup/update/
－
755
INIファイルVup制御ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pc/tools/
－
755
コマンド格納ディレクトリ

jpcagtsetup
555
PFM - AgentおよびPFM - RM追加セットアップコマンド

jpcconf
555
設定操作コマンド

jpcctrl
4555（sビットあり）
サービス管理コマンド

jpchasetup
555
論理ホスト環境のセットアップコマンド

jpcimevt
555
JP1/IM連携：JP1イベント発行コマンド

jpcinslist
555
インスタンス起動環境表示コマンド

jpcinssetup
555
インスタンス起動環境セットアップコマンド

jpcinsunsetup
555
インスタンス起動環境アンセットアップコマンド

jpcnsconfig
555
サービス構成定義コマンド

jpcnshostname
555
ホスト名設定コマンド

jpcras
555
保守資料収集コマンド

jpcresto
555
Storeデータベースのリストアコマンド

jpcspm
555
サービス起動・停止要求発行コマンド

jpcstart
555
サービス起動要求発行コマンド

jpcstop
555
サービス停止要求発行コマンド

jpcstsetup
555
ステータス管理機能セットアップコマンド

jpctool
555
運用操作コマンド

/opt/jp1pc/tools/log/
－
777
コマンドのログファイル格納ディレクトリ

/sbin/init.d/
jp1_pc
555
サービス自動起動用スクリプト（HP-UX）

/var/lock/subsys/
jp1_pc
644
サービス自動起動用ロックファイル（Linux）

（凡例）

－：該当なし

注※1

ユーザーがモデルファイルから複写して作成します。

注※2

同じディレクトリに拡張子がlckのファイルが生成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

（例）/opt/jp1pc/jpccomm.iniの場合

/opt/jp1pc/jpccomm.ini.lck

注※3

同じディレクトリにjpcns_backup.iniという名称のファイルが作成されることがあります。これはPerformance Managementが内部で使用しているファイルです。変更および削除はしないでください。

注※4

ログファイル数は，jpccomm.iniファイルで変更できます。

注※5

HP-UX，Solarisだけ存在します。

注※6

HP-UX，AIX，Linux (IPF)だけ存在します。

注※7

HP-UX，AIX，Linux (x86)，Linux (x64)だけ存在します。

注※8

ログファイルの出力方式によって，出力されるファイル名が異なります。

ログファイルの出力方式については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，Performance Managementの障害検知について説明している章を参照してください。

付録D.3　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧

＜この項の構成＞

(1)　Windowsの場合

(2)　UNIXの場合

(1)　Windowsの場合

PFM - Web Consoleのファイルおよびフォルダ一覧を次の表に示します。

表D-5　PFM - Web Consoleのファイルおよびフォルダ一覧（Windows版）

フォルダ名 | ファイル名 | 説明
インストール先フォルダ¥ | readme.txt | README.TXT（日本語）
インストール先フォルダ¥bin¥ | － | PFM - Web Consoleサービス格納フォルダ
jpcwadmin.exe※¹ | 管理者コンソール(Web Console)を起動するプログラム
jpcwebcon.exe | PFM - Web Consoleサービス実行プログラム
jpcwvcheck.exe | テキストファイルバージョン比較コマンド
インストール先フォルダ¥bookmarks¥ | － | ブックマーク格納ディレクトリ
インストール先フォルダ¥cmdkey¥ | － | 認証用キーファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥conf¥ | － | コンフィグファイル格納フォルダ
aspsv_params.dtd | コマンドで使用するパラメーターファイルのDTDファイル
asrec_params.dtd
config.dtd | 初期設定ファイルのDTDファイル
config.xml | 初期設定ファイル
pr.properties | システムプロパティファイル
processmonitoring_params.dtd | コマンドで使用するパラメーターファイルのDTDファイル
rdef_create_params.dtd
rdef_delete_params.dtd
rdef_output_params.dtd
rdef_params.dtd
rpt_params.dtd
インストール先フォルダ¥CPSB¥ | － | PFM - Web Serviceサービス格納フォルダ
インストール先フォルダ¥doc¥ | － | HTMLマニュアル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥doc¥ja¥ | － | HTMLマニュアル格納フォルダ（日本語）
インストール先フォルダ¥doc¥ja¥pcop¥ | － | 「運用ガイド」格納フォルダ
インストール先フォルダ¥doc¥ja¥pcre¥ | － | 「リファレンス」格納フォルダ
インストール先フォルダ¥doc¥ja¥pcsy¥ | － | 「設計・構築ガイド」格納フォルダ
インストール先フォルダ¥lib¥ | － | ライブラリー，内部コマンド格納フォルダ
インストール先フォルダ¥log¥ | － | ログファイル格納フォルダ
jpcaspsv_<subcmd>_logログファイル番号※².log | ログファイル
jpcasrec_<subcmd>_logログファイル番号※².log
jpcmkkey_logログファイル番号※².log
jpcprocdef_<subcmd>_logログファイル番号※².log
jpcrdef_<subcmd>_logログファイル番号※².log
jpcrpt_<pid>_logログファイル番号※².log
jpcwtraceログファイル番号※².log
インストール先フォルダ¥ossSource¥ | － | オープンソースソフトウェアのソースファイル格納フォルダ
*.zip | オープンソースソフトウェアのソースファイル（zip形式）
インストール先フォルダ¥processMonitoringTemplates¥ | － | アプリケーション定義テンプレート格納ディレクトリ
インストール先フォルダ¥reportcache¥ | － | レポートキャッシュファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥reportcache¥cmd¥ | － | レポートキャッシュファイル格納フォルダ（コマンド出力用）
インストール先フォルダ¥reportcache¥serv¥ | － | レポートキャッシュファイル格納フォルダ（監視コンソール画面出力用）
インストール先フォルダ¥resources¥ | － | リソースファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥resources¥descriptions¥ | *.dat | データモデル説明ファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥resources¥properties¥ | *.dat | プロパティ定義ファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥sample¥ | － | サンプルファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥sample¥conf¥ | － | config.xmlのオリジナルファイルおよびjpcrptコマンドで使用するパラメーターファイルのサンプルの格納フォルダ
config.xml | config.xmlのオリジナルファイル
jpcrpt-parameters.xml | jpcrptコマンドでレポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル
jpcrpt-parameters-for-combination-report.xml | jpcrptコマンドで複合レポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル
jpcrpt-parameters-for-registration-report.xml | jpcrptコマンドで登録レポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル
jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation*.xml | jpcrptコマンドで時刻を相対指定してレポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル
インストール先フォルダ¥sample¥imconf¥ | － | JP1/IM連携定義ファイル格納フォルダ
インストール先フォルダ¥sample¥processmonitoringcommand¥ | － | jpcprocdefコマンドで使用するアプリケーション定義ファイルのサンプルの格納フォルダ
jpcprocdef-parameters-unix.xml | jpcprocdef createコマンドでUNIXホストのプロセス監視を定義する場合のアプリケーション定義ファイルのサンプルファイル
jpcprocdef-parameters-windows.xml | jpcprocdef createコマンドでWindowsホストのプロセス監視を定義する場合のアプリケーション定義ファイルのサンプルファイル
インストール先フォルダ¥setup¥ | － | Agentアーカイブ格納フォルダ
インストール先フォルダ¥tools¥ | － | コマンド格納フォルダ
jpcaspsv.exe | コマンドファイル
jpcasrec.exe
jpcmkkey.exe
jpcprocdef.exe
jpcrdef.exe
jpcrpt.exe
jpcwagtsetup.bat
jpcwras.bat
jpcwstart.bat
jpcwstop.bat
システムドライブ¥Program Files¥Hitachi¥HNTRLib2¥ | － | HNTRLib2の実行ファイルやインクルードファイルを格納するフォルダ
*※³ | HNTRLibの実行ファイルやインクルードファイル
システムドライブ¥Program Files¥Common Files¥Hitachi¥ | － | HNTRLib2の公開DLLを格納するフォルダ
*※³ | HNTRLib2の公開DLL

（凡例）

－：該当なし

注※1

Windows Server 2008だけに存在するファイルです。

注※2

ログファイル番号は，「1」から始まる生成されたログファイル数となります。

注※3

"*"には，任意の文字列が入ります。

(2)　UNIXの場合

PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧を次の表に示します。

表D-6　PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧（UNIX版）

ディレクトリ名
ファイル名
ファイル権限※1
説明

Linuxの場合

/etc/rc.d/init.d/

HP-UXの場合

/sbin/init.d/

Solarisの場合

/etc/init.d/

jp1_webcon
500
サービス自動起動用スクリプト

/opt/hitachi/common/
－
555
HCCLibのディレクトリ

/opt/hitachi/HNTRLib2/
－
555
HNTRLib2のディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/
－
755
PFM - Web Consoleインストール先

install.ini
400
インストールバージョン情報など格納ファイル

jpcw_start.model
500
サービスの自動起動のシェルモデルファイル

jpcw_stop.model
500
サービスの自動停止のシェルモデルファイル

/opt/jp1pcwebcon/bin/
jpcwvcheck
755
テキストファイルバージョン比較コマンド

/opt/jp1pcwebcon/bookmarks/
－
755
ブックマークデータ格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/cmdkey/
－
755
認証用キーファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/conf/
－
755
コンフィグファイル格納ディレクトリ

*.LCK
644
コンフィグファイルのロックファイル

aspsv_params.dtd
644
コマンドで使用するパラメーターファイルのDTDファイル

asrec_params.dtd
644

config.dtd
644
初期設定ファイルのDTDファイル

config.xml
644
初期設定ファイル

pr.properties
644
システムプロパティファイル

processmonitoring_params.dtd
644
コマンドで使用するパラメーターファイルのDTDファイル

rdef_create_params.dtd
644

rdef_delete_params.dtd
644

rdef_output_params.dtd
644

rdef_params.dtd
644

rpt_params.dtd
644

/opt/jp1pcwebcon/CPSB/
－
755
PFM - Web Serviceサービス格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/doc/
－
755
HTMLマニュアル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/doc/ja/
－
755
HTMLマニュアル格納ディレクトリ（日本語）

/opt/jp1pcwebcon/doc/ja/pcop/
－
755
「運用ガイド」格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/doc/ja/pcre/
－
755
「リファレンス」格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/doc/ja/pcsy/
－
755
「設計・構築ガイド」格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/lib/
－
755
ライブラリー格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/log/
－
777
ログファイル格納ディレクトリ

jpcaspsv_<subcmd>_logログファイル番号※².log
666
ログファイル

jpcasrec_<subcmd>_logログファイル番号※².log
666

jpcmkkey_logログファイル番号※².log
666

jpcprocdef_<subcmd>_logログファイル番号※².log
666

jpcrdef_<subcmd>_logログファイル番号※².log
666

jpcrpt_<pid>_logログファイル番号※².log
666

jpcwtraceログファイル番号※².log
666

/opt/jp1pcwebcon/ossSource/
－
755
オープンソースソフトウェアのソースファイル格納ディレクトリ

*.zip
644
オープンソースソフトウェアのソースファイル（zip形式）

/opt/jp1pcwebcon/processMonitoringTemplates
－
755
アプリケーション定義テンプレート格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/reportcache/
－
755
レポートキャッシュファイル格納フォルダ

/opt/jp1pcwebcon/reportcache/cmd/
－
755
レポートキャッシュファイル格納フォルダ（コマンド出力用）

/opt/jp1pcwebcon/reportcache/serv/
－
755
レポートキャッシュファイル格納フォルダ（監視コンソール画面出力用）

/opt/jp1pcwebcon/resources/
－
755
リソースファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/resources/descriptions/
*.dat
444
データモデル説明ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/resources/properties/
*.dat
444
プロパティ定義ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/sample/
－
755
サンプルファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/sample/conf/
－
755
config.xmlのオリジナルファイルおよびjpcrptコマンドで使用するパラメーターファイルのサンプルの格納ディレクトリ

config.xml
644
config.xmlのオリジナルファイル

jpcrpt-parameters.xml
644
jpcrptコマンドでレポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル

jpcrpt-parameters-for-combination-report.xml
644
jpcrptコマンドで複合レポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル

jpcrpt-parameters-for-registration-report.xml
644
jpcrptコマンドで登録レポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル

jpcrpt-parameters-for-scheduled-operation*.xml
644
jpcrptコマンドで時刻を相対指定してレポートを出力する場合のパラメーターファイルのサンプル

/opt/jp1pcwebcon/sample/imconf/
－
755
JP1/IM 連携定義ファイル格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/sample/processmonitoringcommand/
－
755
jpcprocdefコマンドで使用するアプリケーション定義ファイルのサンプルの格納フォルダ

jpcprocdef-parameters-unix.xml
644
jpcprocdef createコマンドでUNIXホストのプロセス監視を定義する場合のアプリケーション定義ファイルのサンプルファイル

jpcprocdef-parameters-windows.xml
644
jpcprocdef createコマンドでWindowsホストのプロセス監視を定義する場合のアプリケーション定義ファイルのサンプルファイル

/opt/jp1pcwebcon/setup/
－
755
Agentアーカイブ格納ディレクトリ

/opt/jp1pcwebcon/tools/
－
755
コマンド格納ディレクトリ

jpcaspsv
555
コマンドファイル

jpcasrec
555

jpcmkkey
555

jpcprocdef
555

jpcrdef
555

jpcrpt
555

jpcwagtsetup
555

jpcwras
555

jpcwstart
555

jpcwstop
555

/var/lock/subsys/
jp1_webcon
644
サービス自動起動用ロックファイル
（Linuxだけ)

（凡例）

－：該当なし

注※1

ファイルの権限を変更した場合は製品が正常に動作しなくなりますので，権限は変更しないでください。

umaskの設定を変更した場合，運用中にファイルの権限が変更される可能性があります。その場合，製品が正常に運用できなくなりますのでumaskの変更はしないでください。

注※2

ログファイル番号は，「1」から始まる生成されたログファイル数となります。

付録D.4　PFM - AgentまたはPFM - RMのファイル，およびディレクトリ一覧

PFM - AgentまたはPFM - RMのファイル，およびディレクトリ一覧については，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの，付録に記載されているファイルおよびディレクトリ一覧を参照してください。

付録E　初期設定ファイル（config.xml）

初期設定ファイルは，PFM - Web Consoleの動作環境を設定するXML形式のファイルで，PFM - Web Consoleの起動時に読み込まれます。

初期設定ファイル（config.xml）の格納先ディレクトリを次に示します。

Windowsの場合
インストール先フォルダ¥conf¥

UNIXの場合
/opt/jp1pcwebcon/conf/

注意

config.xmlを編集前のデータに戻したい場合は，次に示すディレクトリからconfig.xmlをコピーして，上記のディレクトリに上書きしてください。

Windowsの場合
インストール先フォルダ¥sample¥conf¥config.xml

UNIXの場合
/opt/jp1pcwebcon/sample/conf/config.xml

一つの<param>タグ内で同一の項目を複数指定した場合，先頭の要素を採用し，先頭以外の要素を無視します。エラーにはなりません。

＜この節の構成＞

(1)　初期設定ファイル（config.xml）の設定項目

(2)　定義情報を保存するリポジトリ

(3)　初期設定ファイル（config.xml）のファイル例

(1)　初期設定ファイル（config.xml）の設定項目

初期設定ファイル（config.xml）の設定する項目について次の表に示します。

表E-1　初期設定ファイル（config.xml）の設定する項目

項目
内容

logDir
PFM - Web Consoleのログファイルを出力するディレクトリを指定します。
デフォルトのディレクトリを次に示します。

Windowsの場合：
インストール先フォルダ¥log¥

UNIXの場合：
/opt/jp1pcwebcon/log/

不正なディレクトリを指定した場合および指定しない場合は，デフォルトが設定されます。

logFileNumber
PFM - Web Consoleが出力するログファイルの面数を整数で指定します。

指定値：1～16

デフォルト：10

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

logFileSize
一つのログファイルのサイズをメガバイト単位で指定します。

指定値：1～100

デフォルト：4

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

logFileRetention
ログファイルを保持する日数を整数で指定します。この指定でjpcrptコマンドが出力するログファイルの保持期間が設定されます。

指定値：1～30

デフォルト：30

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

lineSeparator
PFM - Web Consoleの画面に表示したレポートをCSV形式で出力した場合，またはjpcrptコマンドでCSV形式でファイルを出力した場合に，出力する行の終端記号を指定します。指定値を次に示します。

CRLF：Windowsで採用されている改行コード

LF：UNIXで採用されている改行コード

デフォルト値は，CRLFです。
指定値以外を指定すると，デフォルトが設定されます。

characterCode
PFM - Web Consoleの画面に表示したレポートをCSV形式で出力した場合，またはjpcrptコマンドでCSV形式でファイルを出力した場合に，出力する文字コードを指定します。指定値を次に示します。

US-ASCII

windows-1252

ISO-8859-1

UTF-8

UTF-16

UTF-16BE

UTF-16LE

Shift_JIS

EUC-JP

EUC-JP-LINUX

MS932

デフォルトは，Shift_JISです。指定値以外を指定すると，デフォルトが設定されます。

csvFileName
PFM - Web Consoleの画面に表示したレポートをCSV形式で出力するファイル名を指定します。ファイル名に指定できる文字は，100バイト以内とします。次に示す文字が指定できます。

数字0-9

.（ピリオド）

_（アンダーバー）

半角スペース

英字A-Z，a-z

デフォルトは，Export.csvです。指定値以外を指定すると，デフォルトが設定されます。

host
接続するPFM - Managerのホスト名またはIPアドレスを指定します。
ホスト名の場合，次に示す文字が指定できます。ただし，ホスト名の先頭文字には英数字だけ指定できます。

数字0-9

.（ピリオド）

-（ハイフン）

英字A-Z，a-z

使用可能な文字以外を指定した場合，KAVJV5006-Iメッセージを出力し，PFM - Web Consoleのサービス起動に失敗します。また，存在しないホスト名を指定した場合，PFM - Web Consoleへのログイン時，KAVJS0029-Eメッセージを出力し，エラーとなります。
指定を省略すると，「localhost」が設定されます。
なお，この項目にホスト名を指定する場合は，接続するPFM - Managerで監視ホスト名設定機能によるエイリアス名を使用しているときでも，PFM - Managerホストの物理ホスト名を指定してください。例を次に示します。

設定例

PFM - Managerのホスト名：hostA

監視ホスト名設定機能によるPFM - Managerのエイリアス名：hostB

この項目に設定する値：hostA

port
接続するPFM - Managerのポート番号を指定します。

指定値：1024～65535

デフォルト：22286

maxFetchCount
（<vsa>タグ配下）
PFM - Managerから取得する最大レコード件数を整数で指定します。

指定値：1～2147483647​

デフォルト：1440

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

注意

複合レポートの場合は，レポートをブックマークに登録したときに設定していた「最大レコード数」の値が適用されるため，maxFetchCountの値は適用されません。

displayCountPerPage
レポート画面のテーブル表示時に1ページ当たり表示するレコード数を整数で指定します。

指定値：1～2147483647​

デフォルト：20

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

maxRealtimeCache
一つのリアルタイムレポートに対して，データをキャッシュに保存する最大レコード数を整数で指定します。

指定値：1～360

デフォルト：30

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

realtimeCacheInterval
リアルタイムレポートを自動更新するリクエスト間隔の制限時間（ミリ秒）を指定します。自動更新のリクエスト間隔が制限時間を超えたとき，サーバやエージェントは，通知なくレポートが終了したと判断し，処理を終了します。ただし，リクエスト間隔が制限時間を超えているかどうかは10秒ごとに判断されます。
例えば，制限時間が61,000ミリ秒に設定されている場合，制限時間として61,000ミリ秒～70,000ミリ秒が設定されていることになります。

指定値：60000～3600000​

デフォルト：600000

範囲外を指定する，または指定を省略すると，デフォルトが設定されます。

exponentialDisplayMode
グラフの縦軸目盛の指数表示について有効の有無を指定します。
指定可能な値はtrue（有効）かfalse（無効）です。
true（有効）を指定した場合，グラフの縦軸の目盛の値が10の7乗以上または0.001未満の場合にグラフの縦軸の目盛を指数表示します。
デフォルト値は，true（有効）です。指定可能な値以外を指定または省略した場合はデフォルト値が設定されます。

selectFormat
日付のフォーマットを指定します。指定できる値を次に示します。

pattern-ddMMyyyy

pattern-MMddyyyy

pattern-yyyyMMdd

デフォルト値は，pattern-yyyyMMddです。指定可能な値以外を指定または省略した場合はデフォルト値が設定されます。

selectAHModeForJP1Event
アラーム定義時，アクションとしてJP1イベントの発行を有効にした場合に，［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面にデフォルトで選択されるAction Handlerサービスをどのように決定するか指定します。指定できる値とその説明を次に示します。

compatible
初期設定ファイル（config.xml）のhostに指定したPFM - Managerのホスト名とPFM - Managerホストの物理ホスト名が一致する場合，PFM - ManagerのAction Handlerサービスが選択されます。一致しない場合，「LOCAL」が選択されます。なお，一致しない場合とは，次のような場合です。
・IPアドレス（127.0.0.1以外）を指定した場合
・監視ホスト名設定機能によってPFM - Managerにエイリアス名が割り当てられている場合
・初期設定ファイル（config.xml）のhostに指定したホスト名と大文字・小文字が一致しない場合

local
常に「LOCAL」が選択されます。

manager
常にPFM - ManagerのAction Handlerサービスが選択されます。

maintain
すでに存在するアラームを編集している場合，Action Handlerサービスの設定状態を引き継ぎます。アラームを新規作成している場合，「LOCAL」が選択されます。

デフォルト値は，compatibleです。ただし，09-10以降のPFM - Web Consoleを新規にインストールした場合，managerになります。
指定可能な値以外を指定または省略した場合は，compatibleが設定されます。

bookmarkRepository
※1
ブックマーク機能の定義情報を保存するリポジトリ※3の格納先を絶対パスで指定します。
指定したディレクトリがない場合は，PFM - Web Consoleのサービス起動時にディレクトリが作成されます。

パス長の最大値：150文字

デフォルトのディレクトリを次に示します。

Windowsの場合：
インストール先フォルダ¥bookmarks¥

UNIXの場合：
/opt/jp1pcwebcon/bookmarks/

不正なディレクトリを指定したときは，Windowsの場合，KAVJT0003-Eメッセージが表示され，PFM - Web Consoleサービス起動エラーとなります。UNIXの場合，WebブラウザからアクセスするとKAVJZ0999-Eメッセージが表示され，アプリケーション初期化エラーとなります。

columnBar
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポート（複合レポート含む）のグラフを集合縦棒または集合横棒で表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値は，NONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

stackedColumnBar
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポート（複合レポート含む）のグラフを積み上げ縦棒または積み上げ横棒で表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値はNONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

pie
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポートのグラフを円グラフで表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値はNONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

line
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポート（複合レポート含む）のグラフを線グラフで表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値はNONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

area
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポート（複合レポート含む）のグラフを面グラフで表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値はNONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

stackedArea
（<graph-time-correction>タグ配下）※2
履歴レポート（複合レポート含む）のグラフを積み上げ面グラフで表示する場合の時刻補正方法を指定します。
指定可能な値はNONE（無効）またはSECOND（有効）です。
SECONDを指定した場合，秒単位で時刻を補正します。
デフォルト値はNONEです。指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

updateInterval
自動更新の更新間隔を指定します。

指定値：10～3600

デフォルト：60

範囲外を指定すると，デフォルトが設定されます。

maxFetchCount
（<command>タグ配下）
jpcrptコマンドで出力するレポートについてView Serverから取得する最大レコード件数を整数で指定します。

指定値：1～2147483647​

デフォルト：<vsa>タグ配下のmaxFetchCountの値

範囲外を指定する，または指定を省略すると，デフォルトが設定されます。

注意

複合レポートの場合は，レポートをブックマークに登録したときに設定していた「最大レコード数」の値が適用されるため，maxFetchCountの値は適用されません。

alarmCompatibleMode（<vsa>タグ配下）
アラーム更新時にアラームが不正に削除される問題への対策を有効にするかどうかを指定します。
指定可能な値は，次のどちらかです。

true（対応有効）

false（対応無効）

デフォルトは，trueです。
指定可能な値以外を指定または省略した場合はデフォルトが設定されます。
trueを指定した場合アラーム更新時にアラームが不正に削除される問題が解決しますが，アラーム更新時に次の条件を満たすアラームで発生していたAlarm Clearedイベントが発生しなくなります。

更新対象アラームに関連するエージェントの（更新対象を除く）すべてのアラーム

「警告」または「異常」状態のアラーム

displayAlarmTablesSeparately
アラームツリーを分離表示にするかどうかを指定します。
指定可能な値は，次のどちらかです。

true：分離表示有効

false：分離表示無効

デフォルトは，falseです。ただし，09-50以降のPFM - Web Consoleを新規にインストールした場合，trueになります。
指定可能な値以外を指定したり，指定を省略したりすると，falseが設定されます。
分離表示の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のアラームによる稼働監視の章の，アラームの設定・運用の流れについて説明している個所を参照してください。

maxMonitorEventNumForMultiTenant（<multi-tenant>タグ配下）
業務グループを利用する場合，PFM - Web Consoleでキャッシュに保持するイベントの最大数を整数で指定します。

指定値：1～10000

デフォルト：999

範囲外を指定する，または指定を省略すると，デフォルトが設定されます。

ownPort※1
PFM - Web Console（Webサーバ）がView Serverサービスとの通信で使用するポート番号を指定します。

指定値：1024～65535

指定を省略すると，任意の空きポート番号が設定されます。
ファイアウォール環境の場合，この設定が必要です。詳細は「付録C.2　ファイアウォールの通過方向」を参照してください。

ownCmdPort※1
PFM - Web Console（コマンド）がView Serverサービスとの通信で使用するポート番号を指定します。

指定値：1024～65535

デフォルト：任意の空きポート

指定を省略すると，任意の空きポート番号が設定されます。
ファイアウォール環境の場合，この設定が必要です。詳細は「付録C.2　ファイアウォールの通過方向」を参照してください。

ownHost※1
PFM - Web ConsoleがView Serverサービスとの通信時に，View Serverサービスからのコールバック先として使用するホスト名またはIPアドレスを指定します。PFM - Web Consoleが動作するホスト名を指定する必要があります。

ホスト名の場合

次に示す文字が指定できます。先頭文字は英数字だけ指定できます。1～255バイトで指定します。

数字0-9

.（ピリオド）

-（ハイフン）

英字A-Z，a-z

IPアドレスの場合

0.0.0.0～255.255.255.255

範囲外を指定する，または無効な値を指定すると，PFM - Web ConsoleホストのIPアドレスが設定されます。

condExpValueUlongExtension
ulongのデータ型を使った条件式の定義で指定可能な範囲を設定します。指定可能な値は，trueかfalseです。

true：0～4,294,967,295

false：0～2,147,483,647

デフォルトは，falseです。
指定値以外の値を指定すると，デフォルトが設定されます。

blockTransferMode
分割送信モードの有無を指定します。
指定可能な値は，true（有効）かfalse（無効）です。デフォルト値は，true（有効）です。
指定可能な値以外を指定または省略した場合はデフォルトが設定されます。
分割送信モードはcsv形式でのレポート出力だけ有効であり，HTML出力では無効となります。

maxSeriesLabelLength
レポートグラフの凡例ラベルに表示できる最大文字列長をバイト数で指定します。ただし，末尾がマルチバイト文字の1文字目に当たる場合，末尾の文字も表示されます。指定できる文字列長の範囲は，1～1,024バイトです。整数値で指定します。デフォルト値は30です。省略時，または範囲外の値や不正値が指定されたときは，デフォルト値が設定されます。

sessionTimeout※4
ユーザー操作や自動更新されないまま一定時間が経過した場合に自動ログアウトするためのタイムアウト時間を秒単位で指定します。

指定値：0～86400

デフォルト：4000

0を指定した場合，タイムアウトしなくなります。範囲外を指定すると，デフォルト値が設定されます。

priority
エージェント階層でヘルスチェックのアイコンを伝播させる方法を指定します。伝播させる方法は次の2種類から選択できます。

設定値
伝播時の優先度
備考

HOST
H6 > H5 > H4 > H3 > H2 > H1
ホスト稼働状態監視

AGENT
H5 > H4 > H3 > H6 > H2 > H1
エージェント稼働状態監視

（凡例）

H1：Not supported（非対応）

H2：Running（動作中）

H3：Incomplete（縮退稼働）

H4：Stopped（サービス停止）

H5：Unconfirmed（状態不明）

H6：Host Not Available（ホスト停止）

デフォルト値はHOSTです。省略時または不正値を指定するとデフォルト値を仮定します。

validate
プロパティ定義ファイルに指定したチェックルールを有効，無効にします。
on：有効（デフォルト）
off：無効

firstDayOfWeek
一週間の開始曜日を指定します。指定可能な値は，次の8個です。

AUTO

SUNDAY

MONDAY

TUESDAY

WEDNESDAY

THURSDAY

FRIDAY

SATURDAY

デフォルト値はAUTOで，ロケールに依存した開始曜日が自動的に選択されます。例えば，日本やアメリカでは日曜日，フランスでは月曜日になります。指定可能な値以外を指定した場合は，デフォルト値を仮定します。

editReportByOrdinaryUser
一般ユーザーおよび業務グループ一般ユーザーに対して，レポート定義やブックマークの操作（作成，編集，削除，インポート，エクスポート）を可能とするかどうかを指定します。
on：編集可能（デフォルト）
off：編集不可能
offを選択すると，一般ユーザーおよび業務グループ一般ユーザーではレポート，ブックマークに関する編集メソッド，メニューが表示されなくなります。

maxDisplayServer（<user-agents>タグ配下）
サマリ表示のサーバ稼働状況の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がuser-agentsの場合に反映されます。

maxDisplayServer（<products>タグ配下）
サマリ表示のサーバ稼働状況の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がproductsの場合に反映されます。

maxDisplayAgentsUser（<user-agents>タグ配下）
サマリ表示のエージェント稼働状況を［ユーザーツリーの視点］で表示させた場合の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がuser-agentsの場合に反映されます。

maxDisplayAgentsProducts（<user-agents>タグ配下）
サマリ表示のエージェント稼働状況を［プロダクト種別の視点］で表示させた場合の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がproductsの場合に反映されます。

maxDisplayAgentsProducts（<products>タグ配下）
サマリ表示のエージェント稼働状況の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がproductsの場合に反映されます。

maxDisplayAlarm（<user-agents>タグ配下）
サマリ表示のエージェントアラーム監視状況の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がuser-agentsの場合に反映されます。

maxDisplayAlarm（<products>タグ配下）
サマリ表示のエージェントアラーム監視状況の上位表示数を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは5です。指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
なお，ここで指定した値は，エージェント階層の表示形式がproductsの場合に反映されます。

searchLimit
フィールドの検索で検索キーワードと一致するフィールドを検索する件数の制限値を1～100の範囲で指定します。
デフォルトは50です。

maxTileReports
タイリング表示で表示可能なレポート数の上限値を1～256の範囲で指定します。
デフォルト値は50です。

maxEvents
サマリ表示のイベントの最大表示件数を1～999の範囲で指定します。
デフォルトは256です。

enableDuplicateLogin
同一ユーザーの多重ログイン制御を行います。

true：多重ログインを許可する

false：多重ログインを許可しない

デフォルトは，trueです。
falseが設定されると，同一ユーザーでの多重ログインが抑制されます。すでにログインしているユーザー名で再度ログイン処理を行った場合，確認メッセージが表示されます。強制的にログインを実行すると，先にログインしているユーザーのセッションは削除され，新たなセッションが作成されます。

useReportCacheFile
レポートキャッシュファイル化機能について有効の有無を指定します。

true：レポートキャッシュファイル化機能を利用する

false：レポートキャッシュファイル化機能を利用しない

分割送信モードが有効な場合だけ，レポートキャッシュファイル化機能を利用できます。分割送信モードが無効な場合は，trueを設定してもfalseとして動作します。
デフォルト値は，falseです。
指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

reportCacheFileDir※1
レポートキャッシュファイルの格納先ディレクトリを絶対パスで指定します。
指定されたディレクトリが存在しない場合は，PFM - Web Consoleのサービス起動時にディレクトリが作成されます。

パス長の最大値：150文字

デフォルトのディレクトリを次に示します。

Windowsの場合：
インストール先フォルダ¥reportcache¥

UNIXの場合：
/opt/jp1pcwebcon/reportcache/

なお，次に示すエラーが発生した場合は，ディレクトリ作成処理が行われません。

ディレクトリではない値を指定した

パス長の最大値を超えた値を指定した

レポートキャッシュファイルの格納先ディレクトリの作成に失敗した

注意

レポートキャッシュファイルの格納先ディレクトリには，ローカルディスク上のディレクトリを指定してください。ネットワーク上のディレクトリを指定した場合，ローカルディスクと比較してGUIおよびjpcrptコマンドの動作に時間が掛かります。

usingSeriesPagingOnTheGraph
レポート系列ページング機能についての有効の有無を指定します。

true：レポート系列ページング機能を利用する

false：レポート系列ページング機能を利用しない

デフォルト値は，falseです。ただし，09-10以降のPFM - Web Consoleを新規にインストールした場合，trueになります。
指定可能な値以外を指定または省略した場合は，falseが設定されます。

processMonitoringTemplatesRepository※1
アプリケーション定義のテンプレート情報を保存するリポジトリ※3の格納先を絶対パスで指定します。
指定したディレクトリがない場合は，PFM - Web Consoleのサービス起動時にディレクトリが作成されます。

パス長の最大値：100文字

デフォルトのディレクトリを次に示します。

Windowsの場合：
インストール先フォルダ¥processMonitoringTemplates¥

UNIXの場合：
/opt/jp1pcwebcon/processMonitoringTemplates/

不正なディレクトリを指定したときは，PFM - Web Consoleサービス起動エラーとなります。

agentTreeAccessLimit
一般ユーザー権限でのエージェント階層の操作（エージェント階層の作成・編集，およびProducts表示形式での表示）を制限するかどうかを指定します。
on：制限する
off：制限しない（デフォルト）
onを指定すると，一般ユーザー権限でのエージェント階層の操作に次の制限が適用されます。

ナビゲーションフレームの［表示形式］にProductsを選択できない。

メソッドフレームに［エージェント階層の編集］が表示されない。

printCacheSize
［レポート印刷］画面のデータをキャッシュに保存する最大数を整数で指定します。

指定値：5～20

デフォルト：20（PFM - Web Console 09-10以降を新規にインストールした場合は10）

指定可能な値以外を指定または省略した場合に仮定される値は，20です。

displayLegendCount
レポート系列ページング機能が有効な場合に，グラフの凡例に表示するフィールドの最大数を指定します。レポート系列ページング機能が無効な場合は，この項目に設定した値は無視されます。

指定値：1～40

デフォルト：14

指定可能な値以外を指定または省略した場合は，デフォルト値が設定されます。

graphMaxReportData
レポートキャッシュファイル化機能が有効な場合に，グラフ表示可能データ数を指定します。レポートキャッシュファイル化機能が無効な場合は，この項目に設定した値は無視されます。

指定値：1～2,000,000

デフォルト：2,000,000

printTableMaxRowSize
［レポート印刷］画面に表示する表データの最大行数を整数で指定します。

指定値：0～15,000

デフォルト：0（PFM - Web Console 09-10以降を新規にインストールした場合は15,000）

指定行数を超えた場合，メッセージが出力され，指定行数までの表データが出力されます。指定行数を超える行は出力されません。
ただし，0を指定した場合は表データの行数を制限しません。この場合，大量の表データが含まれるレポートに対して［レポート印刷］画面を表示しようとすると，Webブラウザがハングアップすることがあります。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポート表示時の注意事項について説明している個所を参照してください。
省略した場合に仮定される値は，0です。

cmdHtmlTableOutputMaxRowSize
jpcrptコマンドで出力するHTML形式レポートの表データの最大行数を整数で指定します。

指定値：0～15,000

デフォルト：0（PFM - Web Console 09-10以降を新規にインストールした場合は15,000）

指定行数を超えた場合，メッセージが出力され，指定行数までの表データが出力されます。指定行数を超える行は出力されません。
ただし，0を指定した場合は表データの行数を制限しません。この場合，大量の表データが含まれるレポートをjpcrptコマンドでHTML出力して，Webブラウザで表示しようとすると，Webブラウザがハングアップすることがあります。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポート表示時の注意事項について説明している個所を参照してください。
省略した場合に仮定される値は，0です。

maxDrilldownPoints
グラフでの最大ドリルダウンデータ数を整数で指定します。
指定値：0～1,500
デフォルト：0（PFM - Web Console 09-10以降を新規にインストールした場合は1,500）
指定値を超えた場合，グラフからのドリルダウンレポート表示は無効になります。
ただし，0を指定した場合はグラフでの最大ドリルダウンデータ数を制限しません。この場合，グラフ領域のフィールドの点の個数によっては，メモリーが不足してPFM - Web Consoleのサービスが停止することがあります。詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポート表示時の注意事項について説明している個所を参照してください。
省略した場合に仮定される値は，0です。

color1～color16（<chart-symbolColors>タグ配下）
グラフに使用する系列色を指定します。
color1～color16の16色を指定できます。グラフの1系列目にcolor1が利用され，順にcolor2，color3，color4，（中略），color16と利用されます。17系列目には再びcolor1が利用されます。
指定値はRGB指定で，R，G，Bの各値を「,（半角コンマ）」で区切って指定します。

指定値：0～255

デフォルト：次のとおり
color1：235,143,21（[図データ]）
color2：204,0,0（[図データ]）
color3：102,153,0（[図データ]）
color4：0,102,255（[図データ]）
color5：102,0,255（[図データ]）
color6：255,51,153（[図データ]）
color7：255,185,0（[図データ]）
color8：255,17,17（[図データ]）
color9：136,204,0（[図データ]）
color10：71,145,255（[図データ]）
color11：134,51,255（[図データ]）
color12：255,149,246（[図データ]）

color1～color12の項目で，R，G，Bの各値のうち一つでも範囲外の値が指定された場合，その系列色にはデフォルトが利用されます。color13～color16の項目で，R，G，Bの各値のうち一つでも範囲外の値が指定された場合，その系列色の指定は省略したものと見なされます。
系列色の指定を省略すると，その番号の色をスキップします。例えば，color3だけ指定を省略した場合は，color1，color2，color4，（後略）の順に利用されます。
また，color1～color16のうち一つでも有効な項目があれば，有効な項目だけがグラフの系列色に利用されます。例えば，有効な項目が三つ（3色）ある場合は，その3色だけが系列色として利用されます。

noUseCircleColor（<chart-symbolColors>タグ配下）
color1～color16のうち円グラフに使用しない色番号を指定します。

指定値：0～16

デフォルト：0（円グラフに使用しない色番号なし）

複数の色番号を指定する場合は，「,（半角コンマ）」で区切って指定します。
次の場合は，0が指定されたと見なされ，color1～color16で指定したすべての色が円グラフに利用されます。

指定を省略した

複数指定時に，一つでも範囲外の値や有効でない値を指定した

複数指定時に，一つでも0が含まれる

次の場合は，color1～color12のそれぞれのデフォルト色が円グラフに利用されます。

すべての色番号を指定した

color1～color16を一つも指定していない

lineSymbolSize（<draw>タグ配下）
折れ線グラフの表示に利用するプロットのサイズを指定します。

指定値：LARGE，MEDIUM，SMALL，AUTO（英文字の大文字，小文字は区別されません）

デフォルト：MEDIUM

範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。
AUTOを指定すると，レポートの表示範囲の時点数によって，LARGE，MEDIUM，またはSMALLのうち表示に適したサイズに自動的に調整されます。
なお，タイリング表示のサムネイルグラフ画像の場合，この項目は適用されません。この場合は，常にSMALLで表示されます。

legendSeriesOrderForHBar（<draw>タグ配下）
集合横棒グラフ（積み上げ横棒グラフは対象外）の場合の凡例の表示順序を変更します。

指定値：FORWARD，REVERSE（英文字の大文字，小文字は区別されません）
FORWARD：グラフの一番上に表示されている系列から順に凡例に表示
REVERSE：グラフの一番下に表示されている系列から順に凡例に表示（PFM - Web Console 09-10以前と同じ凡例順序）。

デフォルト：REVERSE

範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。
なお，この項目では，凡例の系列の順序だけが変更されます。凡例の系列色は変更されません。

autoLabelMaxIntegerDigits（<draw>タグ配下）
オートラベル機能で，ツールチップに表示されるデータ値のうち，整数部として表示されるけた数の最大値を指定します。

指定値：1～14

デフォルト：7

実際のデータ値の整数部が，ここで指定したけた数より大きい場合は，けたの小さい方から指定けた数の分だけ表示されます。例えば，指定値が3で，ツールチップの指定プロットのデータ値が123,456の場合は，ツールチップに「456」と表示されます。
指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
オートラベル機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポートの表示について説明している個所を参照してください。

autoLabelMaxFractionDigits（<draw>タグ配下）
オートラベル機能で，ツールチップに表示されるデータ値のうち，小数部として表示されるけた数の最大値を指定します。

指定値：1～6

デフォルト：3

実際のデータ値の小数部が，ここで指定したけた数より大きい場合は，小数点以下第1位から指定けた数の分だけ表示されます。指定けた数を超えた場合は，指定けたの次のけたで四捨五入されます。例えば，指定値が2で，ツールチップの指定プロットのデータ値が1.23456の場合は，ツールチップに「1.23」と表示されます。
指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
オートラベル機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポートの表示について説明している個所を参照してください。

maxAutoLabelPoints（<draw>タグ配下）
グラフ上のプロットが一定の数を超えた場合，オートラベル機能は無効になります。ここでは，オートラベル機能を有効にするプロットの最大値を指定します。

指定値：1～2000

デフォルト：1440

指定を省略すると，デフォルトが設定されます。
オートラベル機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の稼働分析のためのレポートの作成の章の，レポートの表示について説明している個所を参照してください。

foregroundCombinationGraph（<draw>タグ配下）
複合レポートで，最前面に表示するグラフ種別を指定します。

指定値：3DBAR，LINE（3D表示有効の集合縦棒／積み上げ縦棒グラフを最前面にする場合は「3DBAR」と，折れ線グラフを最前面にする場合は「LINE」と指定してください。英文字の大文字，小文字は区別されません）

デフォルト：3DBAR

複合レポートの3D表示有効の集合縦棒／積み上げ縦棒グラフが設定されていない場合，または折れ線グラフが設定されていない場合，この設定は無視されます。
範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。

precision（<draw>タグ配下）
グラフの目盛に表示するデータラベルが小数値の場合の小数部の最大表示けた数を指定します。

指定値：0～15

デフォルト：0（PFM - Web Console 09-50以降を新規にインストールした場合は3）

値に0を指定した場合，小数部は表示されません。
範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。
なお，データラベル値が整数値の場合や，小数部けた数がここで指定するけた数よりも少ない場合には，実際のデータラベル値だけが表示され，残りのけたに0は補われません。

appendCommaDisplayedForNum（<draw>タグ配下）
グラフの目盛に表示するデータラベルを3けたごとにコンマで区切って表示するかどうかを指定します。

true：3けたごとにコンマで区切って表示する

false：コンマで区切らないで表示する

デフォルトは，falseです。範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。

cmdRptBookmarkNameDecodeOnce（<command><export>タグ配下）
jpcrptコマンドで登録レポートや複合ブックマークのレポートを出力する際，入力パラメーターファイルで指定するブックマーク名の属性値の読み込み方法を指定します。

true：「¥¥」を「¥」に，「¥/」を「/」に置換して読み込む。

false：「¥¥¥¥」を「¥」に，「¥¥¥/」を「/」に置換して読み込む。「¥¥」と「¥/」は区切り文字として読み込む。

デフォルトは，trueです。指定可能な値以外を指定または省略した場合はデフォルトが設定されます。

enableAutoLabelAtDefaultDisp
レポートのグラフオプションの項目［オートラベルを表示する］の初期値を指定します。

true：初期値をチェックありにする

false：初期値をチェックなしにする

この設定は複合レポート以外のレポートに対して有効です。
デフォルトは，falseです。範囲外の値を指定したり，指定を省略したりすると，デフォルトが設定されます。

enableAntiAliasForNonAreaGraph
グラフの描画にてアンチエイリアス処理を行うかどうかを指定します。
このパラメーターは以下の場合にだけ適用されます。

グラフ種別に「面」の指定がされていないグラフ
（複合レポートにおいてはいずれの系列グループにも「面」が指定されていない場合）

このパラメーターが適用されない場合「true」として動作します。

true：アンチエイリアスを行う

false：アンチエイリアスを行わない

デフォルトは，trueです。
アンチエイリアスを行わない場合，グラフの境界にジャギー（グラフの境界がギザギザ）が入って表示される場合がありますが，折れ線の表示速度が向上します。

informSharedSession
セッションを共有するブラウザから，先にログインしているユーザーのセッションを切断し，ログアウト状態とする場合のログイン確認画面について設定します。

true：強制ログイン確認画面を表示する

false：強制ログイン確認画面を表示しない

値が設定されていない場合，falseが設定されます。
PFM - WebConsoleでは，セッションを共有するブラウザからのログイン処理で，先にログインしているユーザーのセッションを切断し，ログアウト状態にします。
trueが設定されると，強制ログイン確認画面を表示してログイン済みユーザーのセッションを切断することを通知し，強制ログインを行うかどうかをユーザーが選択できるようになります。

注※1

デフォルトの初期設定ファイル（config.xml）には，bookmarkRepository，ownPort，ownCmdPort，ownHost，reportCacheFileDirおよびprocessMonitoringTemplatesRepositoryの値は設定されていません。また，XMLタグ自身もコメントアウトされています。このため，これらの項目を設定する場合は，タグのコメントアウトを解除した上で値を指定してください。

注※2

デフォルトの初期設定ファイル（config.xml）では，XMLタグがコメントアウトされています。このため，これらの項目を設定する場合は，タグのコメントアウトを解除した上で値を指定してください。

注※3

リポジトリの詳細については，後述の「(2)　定義情報を保存するリポジトリ」を参照してください。

注※4

ログアウトを実行しないでWebブラウザを閉じると，セッション情報がPFM - Web Consoleのメモリー上に不正に残り，このセッションタイムアウト検知時に自動削除されます。このため，sessionTimeoutの値を0にすることは推奨しません。

(2)　定義情報を保存するリポジトリ

ブックマークやブックマークフォルダの構成情報，アプリケーション定義のテンプレート情報は，OSのファイルシステム上にフラットファイルとして保管されます。これをリポジトリと呼びます。インストール時に作成されるデフォルトのリポジトリの格納先を次に示します。

ブックマークやブックマークフォルダの構成情報
インストール先フォルダ¥bookmarks¥

アプリケーション定義のテンプレート情報
インストール先フォルダ¥processMonitoringTemplates¥

(a)　ブックマークのリポジトリ格納先ディレクトリの変更

ブックマークのリポジトリ（ブックマークの定義情報）を保存するディレクトリは，初期設定ファイル（config.xml）のbookmarkRepositoryで変更できます。変更した値を有効にするためには，PFM - Web Consoleのサービスを再起動する必要があります。

PFM - Web Consoleのサービス起動時に初期設定ファイル（config.xml）で指定したディレクトリがない場合，そのディレクトリが自動で作成されます。

config.xmlのbookmarkRepositoryの記述例を次に示します。

（例）

ブックマークのリポジトリ格納先ディレクトリに，c:¥user1¥bookmarksを指定します。

<bookmark>
   <!-- The directory where bookmark repository is stored.
       Default           : <install directory>¥bookmarks
   -->
   <param name="bookmarkRepository" value="c:¥user1¥bookmarks"/>
</bookmark>

(b)　アプリケーション定義のテンプレート情報のリポジトリ格納先ディレクトリの変更

アプリケーション定義のテンプレート情報のリポジトリを保存するディレクトリは，初期設定ファイル（config.xml）のprocessMonitoringTemplatesRepositoryで変更できます。変更した値を有効にするためには，PFM - Web Consoleのサービスを再起動する必要があります。

PFM - Web Consoleのサービス起動時に初期設定ファイル（config.xml）で指定したディレクトリがない場合，そのディレクトリが自動で作成されます。

config.xmlのprocessMonitoringTemplatesRepositoryの記述例を次に示します。

（例）

アプリケーション定義のテンプレート情報のリポジトリ格納先ディレクトリに，c:¥user1¥processMonitoringTemplatesを指定します。

<process-monitoring>
   <!-- The directory where templates of process monitoring are stored.
       Default           : <install directory>¥processMonitoringTemplates
   -->
   <param name="processMonitoringTemplatesRepository" value="c:¥user1¥processMonitoringTemplates"/>
</process-monitoring>

(3)　初期設定ファイル（config.xml）のファイル例

初期設定ファイル（config.xml）のファイル例を次に示します。

<?xml version="1.0" encoding="UTF-8" standalone="no"?>
<!DOCTYPE application SYSTEM "config.dtd">
<!--
* Title: PFM - Web Console Configuration File
* Copyright: Copyright (c) 2009, 2011, Hitachi,Ltd.
* (C)opyright 2000-2009, by Object Refinery Limited and Contributors.
* Licensed Material of Hitachi, Ltd. Reproduction, use, modification or disclosure
  otherwise than permitted in the License Agreement is strictly prohibited.
-->

<application name="PFM-WebConsole">

   <logging>

       <!-- Path of log files directory -->
       <param name="logDir" value="/opt/jp1pcwebcon/log"/>

       <!-- Maximum number of log files
               Specifiable values: 1 to 16
               Default           : 10
       -->
       <param name="logFileNumber" value="10"/>

       <!-- Size of a log file (unit: MB=1024x1024byte)
               Specifiable values: 1 to 100
               Default           : 10
       -->
       <param name="logFileSize" value="1"/>

       <!-- Logging level of a log file
               Specifiable values: FATAL/WARN/DEBUG/TRACE
               Default           : DEBUG
       -->
       <param name="logLevel" value="DEBUG"/>

       <!-- Retention period of a log file
               Specifiable values: 1 to 30
               Default           : 30
       -->
       <param name="logFileRetention" value="30"/>

   </logging>

   <export>
       <!-- lineSeparator
               Specifiable values: CRLF,LF
               Default           : CRLF
       -->
       <param name="lineSeparator" value="CRLF"/>

       <!-- characterCode
               Specifiable values: US-ASCII,windows-1252,ISO-8859-1,
               UTF-8,UTF-16,UTF-16BE,UTF-16LE,
               Shift_JIS,EUC-JP,EUC-JP-LINUX,MS932
       -->
       <param name="characterCode" value=""/>

       <!-- Export filename -->
       <param name="csvFileName" value="Export.csv"/>
   </export>

   <vsa>
       <vserver-connection>
           <!-- The host computer name to which PFM View Server operates. -->
           <param name="host" value="hostB"/>
           <!-- The port number which PFM View Server uses.
               Specifiable values: 1 to 65535
               Default           : 22286
           -->
           <param name="port" value="22286"/>
           <param name="ownPort" value="22222"/>
           <param name="ownCmdPort" value="22223"/>
           <param name="ownHost" value="host1"/>

       </vserver-connection>

       <!-- The flag to enable duplicate login.
               Specifiable values: true or false
               Default           : true
       -->
       <param name=" enableDuplicateLogin " value="true"/>

       <!-- The maximum limits of the records.
               Specifiable values: 1 to 2,147,483,647
               Default           : 1,440
       -->
       <param name="maxFetchCount" value="1440"/>

       <!-- The maximum caches of the print windows.
               Specifiable values: 5 to 20
               Default           : 10
       -->
       <param name="printCacheSize" value="10"/>

       <!-- The maximum print window output table rows.
               Specifiable values: 0 to 15,000
               Default           : 0
       -->
       <param name="printTableMaxRowSize" value="15000"/>

       <!-- The display count per a page.
               Specifiable values: 1 to 2,147,483,647
               Default           : 20
       -->
       <param name="displayCountPerPage" value="20"/>

       <!-- Maximum data receiving count per report.
               Specifiable values: 1 to 360
               Default           : 30
       -->
       <param name="maxRealtimeCache" value="30"/>

       <!-- The auto refresh interval.
               Specifiable values: 10 to 3600
               Default           : 60
       -->
       <param name="updateInterval" value="60"/>

       <!-- The login session timeout which PFM Web Console service uses (unit: s)
              Specifiable values: 0 to 86400
              Default           :4000
       -->
       <param name="sessionTimeout" value="4000"/>

       <!-- The range extension for condition expression definitions using ulong fields.
               Specifiable values: true,false
               Default           : false
       -->
       <param name="condExpValueUlongExtension" value="false"/>

       <!-- Maximum series label length.
               Specifiable values: 1 to 1024
               Default           : 30
       -->
       <param name="maxSeriesLabelLength" value="30"/>

       <!-- The Switch of the divided data receivable.
           Specifiable values: true or false
           Default           : true
       -->
       <param name="blockTransferMode" value="true"/>

       <!-- First day of the week
            Specifiable values : AUTO,SUNDAY,MONDAY,TUESDAY,WEDNESDAY,THURSDAY,FRIDAY,SATURDAY
            Default            : AUTO
       -->
       <param name="firstDayOfWeek" value="AUTO"/>

       <!--Exponental display for scales of graph.
           Specifiable values: true,false
           Default           : true
       -->
       <param name="exponentialDisplayMode" value="true"/>

       <!-- The maximum number of tiled reports.
           Specifiable values: 1 to 256
           Default           : 50
       -->
       <param name="maxTileReports" value="50"/>

       <!-- Select the command Action Handler mode for JP1Event.
           Specifiable values: compatible,local,manager,maintain
           Default           : compatible
       -->
       <param name="selectAHModeForJP1Event" value="manager"/>

       <!-- limit the operation of the agent tree in the agent hierarchy in the general user authority.
               Specifiable values: on or off
               Default           : off
       -->
       <param name="agentTreeAccessLimit" value="off"/>

       <!-- Use new mode to update alarm.
               Specifiable values: true,false
               Default           : true
       -->
       <param name="alarmCompatibleMode" value="true"/>

       <!-- display the alarm tree separated between monitoring templates and alarm tables made by user.
               Specifiable values: true or false
               Default           : false
       -->
       <param name="displayAlarmTablesSeparately" value="true"/>

       <report-cachefile-mode>
       <!-- The Report data outputs reportCache files.
             Specifiable values: true or false
             Default           : false
         -->
         <param name="useReportCacheFile" value="false"/>

         <!-- The directory where reportCache files is stored.
                 Default           : <install directory>¥reportcache
          -->
         <!--
         <param name="reportCacheFileDir" value=""/>
         -->

         <!--graph Report Max ReportDataSize.
                Specifiable values: 1 to2,000,000
          -->
         <param name="graphMaxReportData" value="2000000"/>
       </report-cachefile-mode>

       <format>
       <!-- Format set is specified.
               Specifiable values : pattern-ddMMyyyy,pattern-MMddyyyy,pattern-yyyyMMdd
           -->
           <param name="selectFormat" value=""/>
       </format>

       <bookmark>
           <!-- The directory where bookmark repository is stored.
               Default           : <install directory>¥bookmarks
           -->
           <!--
           <param name="bookmarkRepository" value=""/>
           -->
       </bookmark>

       <health-check>
           <!-- Priority of Health check.
               Specifiable values: HOST or AGENT
               Default             HOST
           -->
           <param name="priority" value="HOST"/>
       </health-check>

       <properties-define>
           <!-- validate of properties.
               Specifiable values: on or off
               Default           : on
           -->
           <param name="validate" value="on"/>
       </properties-define>

       <report-define>
          <!-- possible edit report by ordinary user.
              Specifiable values: on or off
              Default           : on
          -->
          <param name="editReportByOrdinaryUser" value="on"/>
       </report-define>

       <graph-time-correction>
           <!--time correction of column or bar graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->
           <!--
           <param name="columnBar" value="NONE"/>
           -->
           <!-- time correction of stacked column or stacked bar graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->
           <!--
           <param name="stackedColumnBar" value="NONE"/>
           -->
           <!-- time correction of pie graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->
           <!--
           <param name="pie" value="NONE"/>
            -->
           <!-- time correction of line graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->
           <!--
           <param name="line" value="NONE"/>
           -->
           <!-- time correction of area graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->
           <!--
           <param name="area" value="NONE"/>
           -->
           <!-- time correction of stacked area graph
               Specifiable values: NONE,SECOND
               Default           : NONE
           -->  
           <param name="stackedArea" value="NONE"/>
       </graph-time-correction>
        <system-summary>
           <user-agents>
           <!-- the displaying rank value of server table on displaying user agents in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
             -->
           <param name="maxDisplayServer"         value="5"/>

           <!-- the displaying rank value of agent table for user tree on displaying user agents in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
             -->
           <param name="maxDisplayAgentsUser"     value="5"/>

           <!-- the displaying rank value of agent table for product kinds on displaying user agents in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
            -->
           <param name="maxDisplayAgentsProducts" value="5"/>

           <!-- the displaying rank value of alarm table on displaying user agents in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
            -->
           <param name="maxDisplayAlarm"          value="5"/>
        </user-agents>

        <products>
           <!-- the displaying rank value of server table on displaying product kinds in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
            -->
           <param name="maxDisplayServer"         value="5"/>

           <!-- the displaying rank value of agent table on displaying product kinds in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
            -->
            <param name="maxDisplayAgentsProducts" value="5"/>

            <!-- the displaying rank value of alarm table on displaying product kinds in system summary
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 5
             -->
            <param name="maxDisplayAlarm"          value="5"/>
         </products>

         <event>
            <!-- the number of unsolved events displaying in system summary
                Specifiable values: 1 to 999
                Default           : 256
             -->
            <param name="maxEvents" value="256"/>
         </event>
     </system-summary>

     <multi-tenant>
        <!-- the number of monitor events for multi tenants
                 Specifiable values: 1 to 10,000
                 Default           : 999
        -->
        <param name="maxMonitorEventNumForMultiTenant" value="999"/>
     </multi-tenant>

     <field-search>
         <!-- the maximum number of field search result
                Specifiable values: 1 to 100
                Default           : 50
          -->
         <param name="searchLimit" value="50"/>
     </field-search>

     <graph-collection-points>
         <!-- Using series paging function on the graph.
              Specifiable values:true,false
              Default           : false                    -->
         <param name="usingSeriesPagingOnTheGraph" value="true"/>
         <!--Display legend count
             Specifiable values: 1 to 40
             Default           :14                         -->
         <param name="displayLegendCount" value="14"/>
     </graph-collection-points>

     <process-monitoring>
         <!-- The directory where templates of process monitoring are stored.
             Default           : <install directory>¥processMonitoringTemplates
         -->
         <!--
         <param name="processMonitoringTemplatesRepository" value=""/>
         -->
     </process-monitoring>

  </vsa>

   <draw>
     <!-- Maximum  filed drilldown data for graph.
          Specifiable values: 0 to 1,500 (points)
          Default            :0
     -->
     <param name="maxDrilldownPoints" value="1500"/>

     <chart-symbolColors>
          <!--series color for graph.
           Possible to set, color1 to color16.
           Set RGB color,  R, G and B can be set delimits by comma.
           Specifiable values: 0 to 255
          -->

          <!-- dark orange -->
          <param name="color1" value="235,143,21"/>

          <!-- dark red -->
          <param name="color2" value="204,0,0"/>

          <!-- dark green -->
          <param name="color3" value="102,153,0"/>

          <!-- dark blue -->
          <param name="color4" value="0,102,255"/>

          <!-- dark violet -->
          <param name="color5" value="102,0,255"/>

          <!-- dark pink -->
          <param name="color6" value="255,51,153"/>

          <!-- light orange -->
          <param name="color7" value="255,185,0"/>

          <!-- light red -->
          <param name="color8" value="255,17,17"/>

          <!-- light green -->
          <param name="color9" value="136,204,0"/>

          <!-- light blue -->
          <param name="color10" value="71,145,255"/>

          <!-- light violet-->
          <param name="color11" value="134,51,255"/>

          <!-- light pink -->
          <param name="color12" value="255,149,246"/>

          <!-- Not use Color Number at Graph type Circle.
           Possible multiple number, set delimits by comma.
           Specifiable values: 0 to 16
           Default           : 0
          -->
          <!--
          <param name="noUseCircleColor" value=""/>
          -->

          <!--
           sample setting pattern,
           colors are used before Web Console 0910.
           color1            : red
           color2            : orange
           color3            : blue
           color4            : light gray
           color5            : magenta
           color6            : yellow
           color7            : gray
           color8            : lime
           color9            : dark gray
           color10           : cyan
           color11           : black
           color12           : pink
           not use Color Number at Graph type Circle.
                 : color1
          -->
          <!--
          <param name="color1" value="255,0,0"/>

          <param name="color2" value="255,200,0"/>

          <param name="color3" value="0,0,255"/>

          <param name="color4" value="192,192,192"/>

          <param name="color5" value="255,0,255"/>

          <param name="color6" value="255,255,0"/>

          <param name="color7" value="128,128,128"/>

          <param name="color8" value="0,255,0"/>

          <param name="color9" value="64,64,64"/>

          <param name="color10" value="0,255,255"/>

          <param name="color11" value="0,0,0"/>

          <param name="color12" value="255,175,175"/>

          <param name="noUseCircleColor" value="1"/>
          -->

     </chart-symbolColors>

     <!-- Symbol Size of line graph.
           Specifiable values: LARGE, MEDIUM, SMALL, AUTO
           Default            :MEDIUM
      -->
          <param name="lineSymbolSize" value="MEDIUM"/>

     <!-- legend Series Order or Horizontal Bar.
           Specifiable values: FORWARD, REVERSE
           Default            :REVERSE
      -->
          <param name="legendSeriesOrderForHBar" value="REVERSE"/>

      <!-- Using enable auto label in default graph option settings.
           Specifiable values: true or false
           Default            :false
      -->
          <param name="enableAutoLabelAtDefaultDisp" value="false"/>

      <!-- Maximum  Integer Digits for auto label.
           Specifiable values: 1 to 14
           Default            :7
      -->
          <param name="autoLabelMaxIntegerDigits" value="7"/>

      <!-- Maximum  Fraction  Digits for auto label.
           Specifiable values: 1 to 6
           Default            :3
      -->
          <param name="autoLabelMaxFractionDigits" value="3"/>

     <!-- Maximum plot data for auto label.
           Specifiable values: 1 to 2000
           Default            :1440
      -->
          <param name="maxAutoLabelPoints" value="1440"/>

     <!-- Displayed on the foreground for combination Graph.
           Specifiable values:  3DBAR, LINE
           Default            :3DBAR
      -->
          <param name="foregroundCombinationGraph" value="3DBAR"/>

    <!-- Displayed maximum fraction digits for data label.
           Specifiable values:  0 to 15
           Default            :0
      -->
          <param name="precision" value="3"/>

    <!--displayed append comma in Number for data label.
           Specifiable values:  true or false
           Default            :false
      -->
          <param name="appendCommaDisplayedForNum" value="false"/>

  </draw>

  <command>
      <export>
        <!-- The maximum limits of the records.
              Specifiable values: 1 to 2,147,483,647
              Default           : The value of maxFetchCount of the <vsa> tag is applied.
        -->
        <param name="maxFetchCount" value="1440"/>
        <!-- The maximum  html output table rows.
              Specifiable values: 0 to 15,000
              Default           : 0
        -->
        <param name="cmdHtmlTableOutputMaxRowSize" value="15000"/>

        <!-- The bookmark-name attribute for jpcrpt command is decoded once.
              Specifiable values: true,false
              Default           : true
        -->
        <param name="cmdRptBookmarkNameDecodeOnce" value="true"/>
      </export>
  </command>
</application>

(a)　初期設定DTDファイル（config.dtd）のファイル例

初期設定DTDファイル（config.dtd）のファイル例を次に示します。

<!ELEMENT application (logging,export,vsa,draw?,command?,common?)>
   <!ATTLIST application name ID #REQUIRED>
<!ELEMENT param (#PCDATA)>
   <!ATTLIST param name CDATA #REQUIRED>
   <!ATTLIST param value CDATA #REQUIRED>

<!-- common parameters -->
<!ELEMENT common (param*)>

<!-- logging parameters -->
<!ELEMENT logging (param+|separately?)* >
<!ELEMENT separately (param*)>

<!-- export parameters -->
<!ELEMENT export (param*)>

<!-- vsa parameters -->
<!ELEMENT vsa (vserver-connection,param*,vsa-factory?,report-cachefile-mode?,format,
              bookmark?,service-agent-collector-node?,
              service-agent-store-node?,health-check?,
              properties-define?,graph-exponential-display?,
              report-define?,graph-time-correction,system-summary?,
              multi-tenant?,field-search?,graph-collection-points?,
              process-monitoring?)>
<!ELEMENT vserver-connection (param*)>
<!ELEMENT vsa-factory (param*)>
<!ELEMENT report-cachefile-mode (param*)>
<!ELEMENT format (param?,date-format?,locale-format*,modify-format*)>
<!ELEMENT date-format (#PCDATA)>
   <!ATTLIST date-format
             pattern   (pattern-yyyyMMdd |
                        pattern-ddMMyyyy |
                        pattern-MMddyyyy ) #IMPLIED
             separator (space |
                        slash |
                        hyphen |
                        period ) #IMPLIED
             export-separator (space |
                        slash |
                        hyphen |
                        period ) #IMPLIED>
<!ELEMENT locale-format (date-format?,locale*,locale-format*)>
<!ELEMENT locale (#PCDATA)>
<!ELEMENT modify-format (date-format?,locale*)>

<!--bookmark parameters -->
<!ELEMENT bookmark (param*)>

<!--service agent node -->
<!ELEMENT service-agent-collector-node (param*)>
<!ELEMENT service-agent-store-node (param*)>

<!--health check-->
<!ELEMENT health-check (param*)>

<!-- properties-define-->
<!ELEMENT properties-define(param*)>

<!--report-define-->
<!ELEMENT report-define (param*)>

<!--graph-time-correction-->
<!ELEMENT graph-time-correction (param*)>

<!--system-summary-->
<!ELEMENT system-summary (user-agents?,products?,event?)>
<!ELEMENT user-agents (param*)>
<!ELEMENT products (param*)>
<!ELEMENT event (param*)>

<!--multi-tenant-->
<!ELEMENT multi-tenant (param*)>

<!--field-search-->
<!ELEMENT field-search (param*)>

<!-- process-monitoring -->
<!ELEMENT process-monitoring (param*)>

<!-- collection-points -->
<!ELEMENT graph-collection-points (param*)>

<!-- command parameters -->
<!ELEMENT command (export?)>

<!-- draw parameters -->
<!ELEMENT draw (chart-symbolColors|chart-style|error-image|param)*>
<!ELEMENT chart-symbolColors (param*)>
<!ELEMENT chart-style (param*)>
   <!ATTLIST chart-style id CDATA #REQUIRED>
<!ELEMENT error-image (param*)>
   <!ATTLIST error-image id CDATA #REQUIRED>

付録F　起動情報ファイル（jpccomm.ini）

起動情報ファイルは，Performance Managementの動作を設定する情報ファイルです。

起動情報ファイル（jpccomm.ini）の格納先ディレクトリを次に示します。

Windowsの場合
インストール先フォルダ¥

UNIXの場合
/opt/jp1pc/

jpccomm.iniファイルを編集前のデータに戻したい場合は，編集したjpccomm.iniファイルを削除し，次に示すモデルファイル（jpccomm.ini.model）をコピーして，jpccomm.iniにリネームしてください。

Windowsの場合
インストール先フォルダ¥jpccomm.ini.model

UNIXの場合
/opt/jp1pc/jpccomm.ini.model

jpccomm.iniファイルの編集時の注意事項を次に示します。

注意

jpccomm.iniファイルの編集手順については，「(1)　起動情報ファイル（jpccomm.ini）の設定項目」に示すそれぞれのラベルの詳細について説明している個所を参照してください。

jpccomm.ini.modelファイルをリネームして，jpccomm.iniファイルを編集前のデータに戻した場合，ステータス管理機能が無効になるため，Status Serverサービスが起動できなくなります。ステータス管理機能を利用する場合は，再度jpcconf stat enableコマンドで機能を有効にしてください。

jpccomm.iniファイルには，次に示す設定項目以外にも，定義情報が記述されています。必要な項目以外の値は変更しないようにしてください。変更すると，Performance Managementが正常に動作しなくなることがあります。

＜この節の構成＞

(1)　起動情報ファイル（jpccomm.ini）の設定項目

(1)　起動情報ファイル（jpccomm.ini）の設定項目

起動情報ファイル（jpccomm.ini）の設定項目について次の表に示します。

指定値は，ラベル名のあとの「=」に続けて指定します。行頭および「=」の前後には空白文字を指定しないでください。

表F-1　起動情報ファイル（jpccomm.ini）の設定項目

セクション名
ラベル名
内容

Common Section
Common Msglog Size
共通メッセージログを格納するファイルのサイズをキロバイトで指定します。

指定値：4～32768

デフォルト：2048

数値以外の文字列を指定した場合，または範囲外の数値を指定した場合は，デフォルト値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のインストールとセットアップの章の，共通メッセージログのファイルサイズの設定について説明している個所を参照してください。

Multiple Alarm Table Bind
アラームテーブル複数バインド機能を有効にするかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（無効）または1（有効）です。
デフォルト値は，0です。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のインストールとセットアップの章の，アラームテーブル複数バインド機能の設定について説明している個所を参照してください。

Alarm Message Mode
アラーム正常回復時の測定値出力機能を有効にするかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（無効）または1（有効）です。
デフォルト値は，0です。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のインストールとセットアップの章の，アラーム正常回復時の測定値出力機能の設定について説明している個所を参照してください。

JP1 Event Double Quote
JP1ユーザーイベントのメッセージを引用符で囲むかどうかを指定します。なお，この設定は，UNIXの場合だけ有効です。
指定可能な値は，0（囲まない）または1（囲む）です。
デフォルト値は，1です。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の統合管理製品（JP1/IM）と連携した稼働監視の章の，JP1/IMと連携するための構築について説明している個所を参照してください。

Common Msglog Type
JP1/Baseのログファイルトラップ機能と連携するため，PFM - Managerの共通メッセージログの出力方式を指定します。
指定可能な値は次のどちらかです。

0：シーケンシャルファイル方式

1：ラップアラウンドファイル方式

デフォルト値は，0です。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のPerformance Managementの障害検知の章の，ログの出力方式の設定について説明している個所を参照してください。

Get Host Mode
監視ホスト名設定機能での物理ホスト名の取得方法が指定されます。
指定可能な値は次のとおりです。
ただし，このラベルの値は編集しないで，jpcconf host hostmodeコマンドで変更してください。jpcconf host hostmodeコマンドについては，「2.　コマンド」を参照してください。
Windowsの場合

0：hostnameコマンドによるホスト名の取得

2：エイリアス名によるホスト名の取得

UNIXの場合

0：unameコマンドによるホスト名の取得

1：hostnameコマンドによるホスト名の取得

2：エイリアス名によるホスト名の取得

デフォルト値は，0です。

Correlator Startup Mode
Correlatorクイック起動機能を使用するかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（使用しない）または1（使用する）です。
デフォルト値は，1です。ただし，上書きインストールの場合で，このラベルが記述されていないときは，0になります。
指定可能な値以外の値を指定すると，0が指定されたと見なされます。
1を指定した場合，次に示すエージェントイベントが出力されるようになります。

State change(Unconfirmed)

State information

State information(Unconfirmed)

Correlatorクイック起動機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のトラブルシューティングについて説明している章を参照してください。

Retry Getting Alarm Status
通信エラーなどによりCorrelatorサービスがエージェントのアラームステータスを正しく確認できなかった場合，次にそのエージェントからアラームイベントを受信したときにアラームステータスを再確認するかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（再確認しない）または1（再確認する）です。
デフォルト値は，1です。
指定可能な値以外の値を指定すると，1が指定されたと見なされます。
1を指定した場合，次に示すエージェントイベントが出力されるようになります。

State change(Unconfirmed)

State information

State information(Unconfirmed)

なお，Correlatorクイック起動機能が有効な場合は，このラベルが有効かどうかにかかわらず，アラームステータスが再確認されます。Correlatorクイック起動機能の詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のトラブルシューティングについて説明している章を参照してください。

Business Group Monitor Mode
業務グループによるアクセスコントロール機能を利用するかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（使用しない）または1（使用する）です。
デフォルト値は，0です。
指定可能な値以外の値を指定すると，エラーメッセージが出力され，PFM - Managerのサービスの起動に失敗します。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のユーザーアカウントと業務グループの管理について説明している章を参照してください。

Agent Remote Protection
Agentホストリモート操作制限オプションを有効にするかどうかを指定します。指定可能な値は，0（無効にする）または1（有効にする）です。
デフォルト値は，0です。
指定可能な値以外の値を指定すると，0が指定されたと見なされます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のPerformance Managementの機能について説明している章を参照してください。

Service List Protection
Agent間直接情報参照抑止オプションを有効にするかどうかを指定します。指定可能な値は，0（無効にする）または1（有効にする）です。
デフォルト値は，0です。
指定可能な値以外の値を指定すると，0が指定されたと見なされます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のPerformance Managementの機能について説明している章を参照してください。

Action Log Section
Action Log Mode
動作ログを出力するかどうかを指定します。
指定可能な値は，0（出力しない）または1（出力する）です。
デフォルト値は，0です。
指定可能な値以外の値を指定すると，エラーメッセージが出力され，動作ログは出力されません。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，動作ログを出力するための設定について説明している個所を参照してください。

Action Log Dir※1
動作ログの出力先ディレクトリを絶対パスで指定します。
論理ホスト環境の場合は共有ディスク上のディレクトリを指定します。共有ディスク上にないディレクトリを指定した場合，論理ホストを構成する各物理ホストへ動作ログが出力されます。

指定値：1～185バイトの文字列

デフォルト：指定なし

指定なしの場合は，次のディレクトリが設定されます。
物理ホストの場合

Windows：インストール先フォルダ¥auditlog¥

UNIX：/opt/jp1pc/auditlog/

論理ホストの場合

Windows：環境ディレクトリ¥jp1pc¥auditlog¥

UNIX：環境ディレクトリ/jp1pc/auditlog/

制限長を超えるパスを設定した場合や，ディレクトリへのアクセスが失敗した場合は，共通ログにエラーメッセージが出力され，動作ログは出力されません。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，動作ログを出力するための設定について説明している個所を参照してください。

Action Log Num
動作ログのファイルの総数の上限（保存面数）を指定します。なお，総数とは動作ログファイルのカレント出力ファイルとシフトファイルの合計数のことです。

指定値：2～10の整数

デフォルト：指定なし

指定なしの場合は，5が設定されます。
数値以外の文字列を指定した場合は，エラーメッセージが出力され，5が設定されます。
範囲外の数値を指定した場合は，エラーメッセージを出力し，指定値に最も近い2～10の整数値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，動作ログを出力するための設定について説明している個所を参照してください。

Action Log Size
動作ログのファイルのサイズをキロバイトで指定します。

指定値：512～2096128​の整数

デフォルト：指定なし

指定なしの場合は，2048が設定されます。
数値以外の文字列を指定した場合，エラーメッセージが出力され，2048が設定されます。
範囲外の数値を指定した場合，エラーメッセージが出力され，指定値に最も近い512～2096128​の整数値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，動作ログを出力するための設定について説明している個所を参照してください。

次のセクションを除くすべてのセクション

Common Section

Action Log Section

NS Keepalive Mode
Performance Managementの通信終了後に，回線を切断するまでの動作を指定します。
指定可能な値は次のとおりです。

0：通信終了後，すぐに回線を切断する

3：通信終了後，NS Connection Timeoutラベルに指定した秒数の間だけ，回線を保持する

デフォルト値は，3です。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」のインストールとセットアップの章の，通信回線の切断の設定について説明している個所を参照してください。

Name Server Section
NS Connection Timeout
Performance Managementの通信終了後に，回線を保持する秒数を指定します。

指定値：1～86400

デフォルト：70

数値以外の文字列を指定した場合，または範囲外の数値を指定した場合は，デフォルト値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，PFM - Managerに接続するPFM - AgentおよびPFM - RMが多い場合の見積もりと設定について説明している個所を参照してください。

NS Maximum Connections
Performance Managementが同時に確立できるコネクションの最大数を指定します。

指定値：1～10000

デフォルト：100（PFM - Manager 09-00以降を新規にインストールした場合は，1500）

数値以外の文字列を指定した場合，または範囲外の数値を指定した場合は，100が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，PFM - Managerに接続するPFM - AgentおよびPFM - RMが多い場合の見積もりと設定について説明している個所を参照してください。

Master Manager Section
NS Connection Timeout
Name Server Sectionの各ラベル名の内容と同じです。

NS Maximum Connections

Correlator Section
NS Connection Timeout
Name Server Sectionの各ラベル名の内容と同じです。

NS Maximum Connections

Agent Collector x Section※2
NS Cache Maintenance Time
PFM - AgentおよびPFM - RMのレコード収集間隔の最小値を秒数で指定します。

指定値：0～604800

デフォルト：70

数値以外の文字列を指定した場合，または範囲外の数値を指定した場合は，デフォルト値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 設計・構築ガイド」の付録の，PFM - Managerに接続するPFM - AgentおよびPFM - RMが多い場合の見積もりと設定について説明している個所を参照してください。

NS Init Retry Count
通信初期化処理のリトライ回数を指定します。

指定値：1～2000

デフォルト：2

数値以外の文字列を指定した場合，または範囲外の数値を指定した場合は，デフォルト値が設定されます。

Agent Store x Section※2
NS Init Retry Count
Agent Collector x SectionのNS Init Retry Countラベルの内容と同じです。

Tools Section
StartService Retry Interval
Performance Managementのサービス起動のリトライ間隔を秒数で指定します。

指定値：30～600

デフォルト：45

範囲外の値を指定した場合，指定値に最も近い30または600の値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のPerformance Managementの起動と停止の章の，Windowsマシンでの起動について説明している個所を参照してください。

StartService Retry Count
Performance Managementのサービス起動のリトライ回数を指定します。
指定値：0～120
デフォルト：3
範囲外の値を指定した場合，指定値に最も近い0または120の値が設定されます。
詳細については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」のPerformance Managementの起動と停止の章の，Windowsマシンでの起動について説明している個所を参照してください。

注※1

物理ホストで設定したあと，jpcconf ha setupコマンドで論理ホストを設定すると，物理ホストの設定が論理ホストにも反映されます。論理ホストと物理ホストを同時に使用する場合には，動作ログの出力先ディレクトリが同一にならないようにしてください。

注※2

xには，PFM - AgentまたはPFM - RMごとに固有のプロダクトIDが入ります。PFM - AgentまたはPFM - RMのプロダクトIDは，各PFM - AgentまたはPFM - RMマニュアルの識別子一覧を参照してください。

付録G　新コマンドと旧コマンドとの対応

PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - Base，およびPFM - Web Consoleで使用されるバージョン09-00以降のコマンドと，バージョン08-50以前で使用されたコマンドの対応を次の表に示します。なお，PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - Base，またはPFM - Web Consoleのバージョンが09-00以降の場合でも，旧コマンドを使用できます。

表G-1　Performance Managementの新コマンドと旧コマンド一覧（PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - Base，およびPFM - Web Console）

旧コマンド名
新コマンド名
機能

jpcagtsetup
jpcconf agent setup
新規PFM - AgentまたはPFM - RMの追加セットアップを実行する。※1

jpcalarm active
jpctool alarm active
無効になっているアラームを有効にする。

jpcalarm bind
jpctool alarm bind
アラームテーブルをエージェントにバインドする。

jpcalarm check
jpctool alarm check
アラーム定義ファイルの構文および定義内容の妥当性をチェックする。

jpcalarm copy
jpctool alarm copy
アラームテーブルまたはアラームをコピーする。

jpcalarm delete
jpctool alarm delete
アラームテーブルまたはアラームを削除する。

jpcalarm export
jpctool alarm export
アラーム定義ファイルをエクスポートする。

jpcalarm import
jpctool alarm import
アラーム定義ファイルをインポートする。

jpcalarm inactive
jpctool alarm inactive
有効になっているアラームを無効にする。

jpcalarm list
jpctool alarm list
アラームテーブルの定義情報を表示する。

jpcalarm unbind
jpctool alarm unbind
アラームテーブルのバインドを解除する。

jpcaspsv output
変更なし
Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を出力する。

jpcaspsv update
変更なし
Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を変更する。

jpcasrec output
変更なし
Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を出力する。

jpcasrec update
変更なし
Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を変更する。

jpcctrl backup
jpctool db backup
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータのバックアップファイルを作成する。※1

jpcctrl clear
jpctool db clear
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータを消去する。※1

jpcctrl delete
jpctool service delete
Performance Managementに登録されているエージェントのサービス情報を削除する。※1

jpcctrl dump
jpctool db dump
Master Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースに格納されているデータをテキストファイルにエクスポートする。※1

jpcctrl list
jpctool service list
Performance Managementプログラムのサービスの構成および状態を表示する。※1

jpcctrl register
jpctool service register
削除されたPerformance Managementプログラムのサービス情報をPerformance Managementに再登録する。※1

jpcdbctrl config
jpcconf db define
Storeサービスの設定を変更・表示する。

jpcdbctrl display
jpcconf db display

Storeサービスまたはバックアップデータの情報を表示する。

Storeバージョン1.0/2.0を確認する。

jpcdbctrl dmconvert
jpctool db dmconvert
バックアップデータのデータモデルをコンバートする。

jpcdbctrl import
jpctool db import
Storeデータベースにバックアップデータをインポートする。

jpcdbctrl setup
jpcconf db vrset※2
（Agent StoreおよびRemote Monitor Storeサービスに対する）Storeバージョン2.0の機能をセットアップする。

jpcdbctrl unsetup
Storeバージョンを2.0から1.0に戻す。

jpchasetup create
jpcconf ha setup
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境を作成する。※1

jpchasetup delete
jpcconf ha unsetup
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境を削除する。※1

jpchasetup export
jpcconf ha export
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境の設定をファイルにエクスポートする。※1

jpchasetup import
jpcconf ha import
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境情報ファイルを待機系ノードにインポートする。※1

jpchasetup list
jpcconf ha list
Performance Managementプログラムの論理ホスト環境の設定を表示する。※1

jpcimevt
変更なし
イベントサーバに任意のJP1イベントを登録し，JP1/IMに登録したイベントを送信する。

jpcimsetup※3
jpcconf im enable
JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効にする。※1

jpcconf im disable
JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を無効にする。※1

jpcinslist
jpcconf inst list
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMで，セットアップ済みのインスタンス名を表示する。※1

jpcinssetup
jpcconf inst setup
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を作成および更新する。※1

jpcinsunsetup
jpcconf inst unsetup
一つのホスト上で複数のサービスのセットを起動できるPFM - AgentまたはPFM - RMのインスタンス環境を削除する。※1

jpcmkkey
変更なし
PFM - Web Consoleで，コマンドを実行するために必要な認証用のキーファイルを作成する。

jpcnsconfig port※3
jpcconf port list
Performance Managementで使用するポート番号を表示する。※1

jpcconf port define
Performance Managementで使用するポート番号を設定する。※1

jpcnshostname※3
jpcconf mgrhost define
接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を設定，および変更する。※1

jpcconf mgrhost display
接続先PFM - Managerホスト（Name Serverサービス）のホスト名を表示する。※1

jpcovsetup
jpcconf ov enable
NNM連携機能をセットアップする。

jpcovunsetup
jpcconf ov disable
NNM連携機能をアンセットアップする。

jpcras
変更なし
PFM - Manager，PFM - Agent，PFM - RM，またはPFM - Baseの資料，およびOS情報を採取する。※1

jpcrdef create
変更なし
新規レポートの定義を登録する。

jpcrdef delete
変更なし
既存レポートの定義を削除する。

jpcrdef output
変更なし
既存レポートの定義情報を出力する。

jpcresto
jpctool db restore
jpctool db backupコマンドでバックアップしたMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータベースのデータをリストアする。※1

jpcrpt
変更なし
PFM - Web Consoleで表示されるレポートをCSV形式またはHTML形式のバッチレポートに出力する。

jpcstart
jpcspm start
ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを起動する。※1

jpcstop
jpcspm stop
ローカルホストのPerformance Managementプログラムのサービスを停止する。※1

jpcstsetup disable
jpcconf stat disable
ステータス管理機能を無効にする。

jpcstsetup display
jpcconf stat display
ステータス管理機能の状態を表示する。

jpcstsetup enable
jpcconf stat enable
ステータス管理機能を有効にする。

jpcstsetup hcdisable
jpcconf hc disable
ヘルスチェック機能を無効にする。

jpcstsetup hcdisplay
jpcconf hc display
ヘルスチェック機能の状態を表示する。

jpcstsetup hcenable
jpcconf hc enable
ヘルスチェック機能を有効にする。

jpcwagtsetup
変更なし
PFM - Web Consoleに新規PFM - AgentまたはPFM - RMを登録する。

jpcwras
変更なし
PFM - Web Consoleの資料を採取する。

jpcwstart
変更なし
PFM - Web Consoleのサービスを起動する。

jpcwstop
変更なし
PFM - Web Consoleのサービスを停止する。

注※1

コマンドの実行をCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合，特定の戻り値が返りません。そのため，コマンドをCtrl+Cキーやシグナルで中断した場合は戻り値を無視してください。

注※2

これらのコマンドは，一つの新コマンドに統合されました。

注※3

このコマンドは，複数の新コマンドに分割されました。

付録H　各バージョンの変更内容

各バージョンでの変更内容を示します。

＜この節の構成＞

付録H.1　09-10の変更内容

付録H.2　09-00の変更内容

付録H.3　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008）

付録H.4　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008以外）

付録H.5　08-11の変更内容

付録H.6　08-10の変更内容

付録H.7　08-00の変更内容

付録H.8　07-50の変更内容

付録H.9　07-00の変更内容

付録H.1　09-10の変更内容

複数インスタンスレコードをアラーム監視している場合に，フィールドの値が正常域内に戻ったことを通知できるようにしました。

レポートの凡例の数が多い場合に，レポートをページ分割できるようにしました。

エージェント階層からPFM - Agent for PlatformおよびPFM - RM for Platformのプロセス監視を設定できるようにしました。

［サービスのプロパティ］画面の［OK］ボタンを削除し，［完了］ボタンおよび［適用］ボタンを追加しました。

次のコマンドでエージェント階層を作成および編集できるようにしました。

jpcconf agttree export
エージェント階層定義ファイルをエクスポートするコマンド

jpcconf agttree import
エージェント階層定義ファイルをインポートするコマンド

次のコマンドについて，-mxオプションおよび-msオプション指定時の注意事項を記載しました。

jpcaspsv output

jpcaspsv update

jpcasrec output

jpcasrec update

jpcmkkey

jpcrdef create

jpcrdef delete

jpcrdef output

セットアップコマンドを非対話形式で実行できるようにしました。

JP1イベントの発行時に送信するメッセージを，0～1023バイトで定義できるようにしました。

jpcrptコマンドの入力ファイルに指定するパラメーターを追加しました。

レポート表示時にメモリーに保持されるキャッシュをディスク上のファイルに出力できるようにしました。

Storeバージョン2.0の場合にバックアップされるファイルを記載しました。

次のメッセージを追加しました。
KAVE00344-E～KAVE00352-W，KAVE05399-I～KAVE05410-W，KAVE05412-E～KAVE05419-E，KAVE06071-I～KAVE06098-E，KAVJA2501-E，KAVJF2501-E，KAVJF2502-E，KAVJJ6611-I，KAVJJ8603-Q～KAVJJ8605-Q，KAVJK2512-E～KAVJK2514-E，KAVJK6503-I，KAVJS2511-E～KAVJS2517-E，KAVJS2519-E，KAVJS2522-E～KAVJS2539-E，KAVJS2608-E，KAVJS2612-E，KAVJS2613-E，KAVJS6561-I～KAVJS6563-I，KAVJV2552-E～KAVJV2564-E，KAVJV9004-K，KAVJV9502-K

次のメッセージの説明を変更しました。
KAVE00104-E，KAVJK0401-E，KAVJS2604-E，KAVJS5001-I

次のメッセージのイベントログ出力メッセージ情報を追加しました。
KAVE00344-E～KAVE00347-E，KAVE06083-E，KAVE06097-E，KAVJV2552-E～KAVJV2564-E

次のメッセージに英文メッセージを追加しました。
KAVE00243-W～KAVE00244-E

次のメッセージを削除しました。
KAVE00245-W

PFM - Web Consoleのhttpsdの最大プロセス数を変更しました。

初期設定ファイル（config.xml）に次の設定項目を追加しました。

selectAHModeForJP1Event

useReportCacheFile

reportCacheFileDir

usingSeriesPagingOnTheGraph

processMonitoringTemplatesRepository

agentTreeAccessLimit

printCacheSize

displayLegendCount

graphMaxReportData

printTableMaxRowSize

cmdHtmlTableOutputMaxRowSize

maxDrilldownPoints

JP1イベントを発行する場合にPFM - Web Consoleの［新規アラーム > アクション定義］または［編集 > アクション定義］画面にデフォルトで選択されるAction Handerサービスの決定方法を選択できるようにしました。

一般ユーザー権限のユーザーに対して，エージェント階層の参照を制限できるようにしました。

レポート印刷画面およびHTML形式レポートに表示する表データの最大行数を制限できるようにしました。

グラフでの最大ドリルダウンデータ数を制限できるようにしました。

起動情報ファイル（jpccomm.ini）の説明を記載しました。

付録H.2　09-00の変更内容

Performance Management製品に次のプログラムプロダクトを追加し，リモート監視に対応しました。
PFM - RM
これに伴い，jpcconf targetコマンドを追加しました。

監視コンソールでPFM - RMサービス，リモートエージェント，グループエージェントを操作できるようにしました。

Performance Managementのサービスで発生する事象を，JP1イベントまたはエージェントイベントで通知できるようにしました。これに伴い，ヘルスチェックエージェントのAgent Collectorサービスのプロパティ一覧に次のフォルダを追加しました。
JP1 Event Configurations

プロダクト名表示機能を追加し，サービスキーとサービスIDを新しい形式で表示・指定できるようにしました。これに伴い，jpcconf prodnameコマンドを追加しました。また，jpctool service listコマンドにプロダクト名で表示するための引数「-v」を追加しました。

08-51以前のコマンドと互換性を持つ新形式のコマンドを追加しました。また，オプション形式を統一しました。

同一ユーザーの多重ログイン制御を行えるようにしました。これに伴い，初期設定ファイル（config.xml）にenableDuplicateLoginパラメーターを追加しました。

システム全体やサービスの最新稼働状況の概要を，［サマリ表示］画面で監視できるようにしました。これに伴い，初期設定ファイル（config.xml）に次のパラメーターを追加しました。

maxDisplayServer

maxDisplayAgentsUser

maxDisplayAgentsProducts

maxDisplayAlarm

maxEvents

タイリング表示機能を追加し，複数の履歴レポートのグラフをサムネイル画像で表示できるようにしました。これに伴い，初期設定ファイル（config.xml）にmaxTileReportsパラメーターを追加しました。

フィールド検索機能を追加し，アラームやレポートの設定時に設定したい情報をキーワードとして監視項目を検索できるようにしました。これに伴い，初期設定ファイル（config.xml）にsearchLimitパラメーターを追加しました。

クイックガイド機能を追加し，従来のレポート定義手順を実行することなくレポートを表示できるようにしました。また，アラーム定義手順を簡易化しました。

レポート表示画面から表示レポート定義を編集できるようになりました。

Performance Management製品稼働ホストのホスト名を変更する手順を簡易化しました。これに伴い，jpcconf hostコマンドを追加しました。

jpcspmコマンドで，PFM - Manager，PFM - BaseおよびPFM - Web Consoleのサービスの起動・停止を連携できるようにしました。

jpctool service deleteコマンドでサービス情報を強制的に削除する引数「-force」を追加しました。

jpctool service listコマンドで情報を表示したいサービスをサービスキーで指定するための引数「-key」を追加しました。

jpcwstopコマンドでサービスを強制的に停止する引数「-immediate」を追加しました。

初期設定ファイル（config.xml）のeditReportByOrdinaryUserパラメーターを設定することで，一般ユーザーがレポート定義やブックマークの操作を可能とするかどうかを制御できるようにしました。

次のメッセージを追加しました。
KAVE00217-I～KAVE00219-E，KAVE00234-I～KAVE00245-W，KAVE00322-W，KAVE00333-E～KAVE00339-E，KAVE00342-I，KAVE00343-I，KAVE05166-I～KAVE05192-E，KAVE05361-I～KAVE05397-E，KAVE05882-E，KAVE05883-W，KAVE06046-W，KAVE06047-I～KAVE06066-E，KAVJJ8552-Q～KAVJJ8555-Q，KAVJJ8571-Q～KAVJJ8576-Q，KAVJK2501-E～KAVJK2508-E，KAVJS2589-E～KAVJS2600-E，KAVJS2683-E～KAVJS2699-E，KAVJS6553-E～KAVJS6560-I，KAVJS6703-I

次のメッセージを変更しました。
KAVE00104-E，KAVE00181-W，KAVE00330-E，KAVE05000-E，KAVE05019-E，KAVE06035-E，KAVE06036-W，KAVJJ8602-Q，KAVJK2714-E，KAVJZ5999-E

次のメッセージを削除しました。
KAVE00112-E，KAVE00129-E，KAVE05903-E，KAVE05907-I，KAVJT0006-E

付録H.3　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008）

Windows Server 2008をサポートしました。

次のメッセージを追加しました。
KAVE05037-E，KAVE05360-E，KAVE06040-E，KAVE06041-E

次のメッセージの説明を変更しました。
KAVE00331-E，KAVE00332-E，KAVE05948-E，KAVJS0012-E，KAVJT0003-E

初期設定ファイル（config.xml）のgraph-time-collectionパラメーターを設定することで，レポートのグラフ画像を時刻補正して表示できるようにしました。

グラフの縦軸目盛を指数表示できるようにしました。

付録H.4　08-50の変更内容（適用OSがWindows Server 2008以外）

監視エージェントに複数のアラームテーブルをバインドできるようにしました。

UNIX環境でPFM - Web Consoleを利用できるようにしました。

Performance Managementのセットアップを簡易化しました。

jpcalarm bindコマンドで，アラームテーブルを追加バインドできるようにしました。

jpcalarm listコマンドで，エージェントがバインドしているアラームテーブルの一覧を表示できるようにしました。

jpcalarm unbindコマンドで，エージェントにバインドしているすべてのアラームテーブルをアンバインドできるようにしました。

jpcrptコマンドで，レポート出力対象のエージェントを，Agent CollectorサービスのサービスIDで指定できるようにしました。

jpcrptコマンドのパラメーターファイル内の対応するタグの子要素として，コマンド実行時刻からの相対時刻で指定できるようにしました。

次のメッセージを追加しました。
KAVE00233-E，KAVE00311-E～KAVE00316-E，KAVE00317-W～KAVE00319-W，KAVE00320-I～KAVE00321-I，KAVE00324-W，KAVE00325-I～KAVE00327-I，KAVE00328-E～KAVE00332-E，KAVE05351-E，KAVE05352-E，KAVE05353-W，KAVE05354-E，KAVE05355-I，KAVE05356-E，KAVE05357-I，KAVE05358-E，KAVE05359-I，KAVE05944-W，KAVE05945-E，KAVE05946-I，KAVE05947-I，KAVE05948-E～KAVE05950-E，KAVE05951-W，KAVE05952-I，KAVE05953-I，KAVE05954-E～KAVE05955-E，KAVJH2501-E～KAVJH2504-E，KAVJJ2552-E，KAVJJ5001-I，KAVJJ8654-Q～KAVJJ8661-Q，KAVJK2750-E～KAVJK2760-E，KAVJS2835-E，KAVJS2836-E，KAVJS6702-I，KAVJT0023-E，KAVL15013-E

次のメッセージを変更しました。
KAVE05213-E，KAVE05288-W，KAVJT0004-E

プロパティ定義ファイルの格納フォルダおよびデータモデル説明ファイル格納フォルダを追加しました。

/opt/jp1pcwebcon/log配下にPFM - Web Consoleサービス起動ログファイルおよびPFM - Web Consoleサービス停止ログファイルを追加しました。

初期設定ファイル（config.xml）のパラメーターにプロパティ定義ファイルに指定したチェックルールを設定できるようにしました。

初期設定ファイル（config.xml）のパラメーターにfirstDayOfWeekを追加しました。

付録H.5　08-11の変更内容

ヘルスチェック機能のサポートによって，監視エージェントや監視エージェントが稼働するホストの稼働状態を確認できるようにしました。

PFM - Web Consoleのツリービューの表示を改善しました。

PFM - Web Consoleにレポートの印刷または保存を行う画面を追加しました。

PFM - Agent固有のプロパティを一括配布できるようにしました。

ブックマーク中の登録レポート，複合ブックマーク中の複合レポートをコマンドから出力できるようにしました。

次のメッセージを追加しました。
KAVE05343-E，KAVE05344-E，KAVE05345-E，KAVE05346-I，KAVE05347-I，KAVE05348-E，KAVE05349-E，KAVE05350-W，KAVJJ-8016-I，KAVJK2726-E，KAVJK2727-E，KAVJK2728-E，KAVJK2729-E，KAVJK2730-E，KAVJK2731-E，KAVJK2732-E，KAVJK2733-E，KAVJK2736-E，KAVJV2501-E，KAVJV2502-E，KAVJV2503-E，KAVJV2504-E，KAVJV2505-E，KAVJV2506-E，KAVJV2507-E，KAVL15000-I，KAVL15001-I，KAVL15002-E，KAVL15003-E，KAVL15004-E，KAVL15005-W，KAVL15006-E，KAVL15007-W，KAVL15008-E，KAVL15009-E，KAVL15010-E，KAVL15011-E，KAVL15012-E，KAVL15100-E，KAVL15101-E，KAVL15102-E，KAVL15103-E，KAVL15104-E

次のメッセージの出力先を変更しました。
KAVE06022-I，KAVE06023-E，KAVE06024-E

次のメッセージを変更しました。
KAVE05848-I，KAVJS2607-E

ユーザー操作や自動更新されないまま一定時間が経過した場合に自動ログアウトするためのタイムアウト時間を指定できるようにしました。

付録H.6　08-10の変更内容

エージェント階層からブックマークを登録できるようにしました。

レポート選択画面のツリー種別からレポートとブックマークを選択できるようにしました。

レポート表示画面からベースラインを登録できるようにしました。

複数のレポートを重ね合わせて表示できるようにしました。

レポート階層画面からレポートのプロパティを表示できるようにしました。

ブックマーク階層画面から複合ブックマークを登録および編集できるようにしました。

アラーム階層画面からバインドしたエージェントを表示できるようにしました。

サービス階層画面からエージェントのプロパティを配布できるようにしました。

Storeバージョン2.0をサポートしました。

レポートのドリルダウン先に，ブックマークや複合ブックマークを指定できるようにしました。

jpcrptコマンドでHTML形式のレポートを出力できるようにしました。

メッセージを追加，変更しました。

追加
KAVE00216-E，KAVE00220-E，KAVE00221-W，KAVE00222-W，KAVE00223-E，KAVE00224-E，KAVE00225-E，KAVE00226-E，KAVE00227-W，KAVE00228-I，KAVE00229-E，KAVE00230-E，KAVE00231-W，KAVE05342-W，KAVE05835-I，KAVE05836-I，KAVE05837-E，KAVE05838-I，KAVE05839-I，KAVE05840-E，KAVE05841-I，KAVE05842-I，KAVE05843-E，KAVE05844-I，KAVE05845-I，KAVE05846-E，KAVE05847-I，KAVE05848-I，KAVE05849-E，KAVE05852-I，KAVE05853-E，KAVE05854-I，KAVE05855-E，KAVE05856-I，KAVE05857-E，KAVE05858-I，KAVE05859-E，KAVE05860-E，KAVE05861-E，KAVE05862-E，KAVE05863-E，KAVE05864-E，KAVE05865-E，KAVE05867-E，KAVE05868-E，KAVE05871-E，KAVE05873-E，KAVE05873-Q，KAVE05874-Q，KAVE05875-E，KAVE05876-E，KAVE05877-E，KAVE05878-E，KAVE05879-E，KAVE05880-E，KAVE05881-E，KAVJJ2551-E，KAVJJ8551-Q，KAVJK2715-E，KAVJK2716-E，KAVJK2717-E，KAVJK2718-E，KAVJK2719-E，KAVJK2720-E，KAVJK2721-E，KAVJK2722-E，KAVJK2723-E，KAVJK2724-E，KAVJK2725-E，KAVJS0068-E，KAVJS0069-E，KAVJS2583-E，KAVJS2584-E，KAVJS2585-E，KAVJS2586-E，KAVJS2587-E，KAVJS2588-E，KAVJS2607-E，KAVJS2834-E，KAVJS5003-I，KAVJV2551-E

変更
KAVE00105-E，KAVE00138-E，KAVE00171-E，KAVE05018-E，KAVE05138-E，KAVE06022-I，KAVJS0001-E，KAVJS0034-E，KAVJS0056-E，KAVJS2604-E，KAVJS4012-E

付録H.7　08-00の変更内容

監視基盤としてPFM - Baseを追加しました。

監視コンソールサーバプログラムとしてPFM - Web Consoleを追加しました。

PFM - Managerの適用OSを次の表のように変更しました。

プログラム名 | 変更内容
PFM - Manager | Windows Server 2000を削除した。

jpcalarm activeコマンド（無効になっているアラームを有効にするコマンド）を追加しました。

jpcalarm bindコマンド（アラームテーブルをエージェントにバインドするコマンド）を追加しました。

jpcalarm checkコマンド（アラーム定義ファイルの構文および定義内容の妥当性をチェックするコマンド）を追加しました。

jpcalarm copyコマンド（アラームテーブルまたはアラームをコピーするコマンド）を追加しました。

jpcalarm deleteコマンド（アラームテーブルまたはアラームを削除するコマンド）を追加しました。

jpcalarm exportコマンド（アラーム定義ファイルをエクスポートするコマンド）を追加しました。

jpcalarm importコマンド（アラーム定義ファイルをインポートするコマンド）を追加しました。

jpcalarm inactiveコマンド（有効になっているアラームを無効化するコマンド）を追加しました。

jpcalarm listコマンド（アラームテーブルの定義情報を表示するコマンド）を追加しました。

jpcalarm unbindコマンド（アラームテーブルのバインドを解除するコマンド）を追加しました。

jpcaspsv outputコマンド（Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を出力するコマンド）を追加しました。

jpcaspsv updateコマンド（Storeデータベースの保存条件に関する定義情報を変更するコマンド）を追加しました。

jpcasrec outputコマンド（Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を出力するコマンド）を追加しました。

jpcasrec outputコマンド（Storeデータベースの記録方法に関する定義情報を変更するコマンド）を追加しました。

jpcmkkeyコマンド（PFM - Web Consoleで，コマンドを実行するために必要な認証用のキーファイルを作成するコマンド）を追加しました。

jpcwagtsetupコマンド（PFM - Web Consoleに新規PFM - Agentを登録するコマンド）を追加しました。

jpcwrasコマンド（PFM - Web Consoleの資料を採取するコマンド）を追加しました。

jpcwstartコマンド（PFM - Web Consoleのサービスを起動するコマンド）を追加しました。

jpcwstopコマンド（PFM - Web Consoleのサービスを停止するコマンド）を追加しました。

jpcrdef createコマンド（新規レポートの定義を登録するコマンド）を追加しました。

jpcrdef deleteコマンド（既存レポートの定義を削除するコマンド）を追加しました。

jpcrdef outputコマンド（既存レポートの定義情報を出力するコマンド）を追加しました。

jpcrptコマンド（PFM - Web Consoleで表示されるレポートをCSV形式のバッチレポートに出力するコマンド）を追加しました。

付録H.8　07-50の変更内容

jpcctrl backupコマンドに，-direct引数および-alone引数を追加しました。

jpcctrl dumpコマンドに，-direct引数および-alone引数を追加しました。

jpcctrl listコマンドに，-stat引数を追加した。また，ステータス管理機能をサポートしているバージョンの場合，このコマンドを使ってサービスのステータスを詳細に確認できるようにしました。

jpcnsconfig portコマンドに指定できるサービスキーに，statを追加しました。

jpcrasコマンドに指定できるサービスキーに，statを追加しました。

jpcstartコマンドに指定できるサービスキーに，statを追加しました。

jpcstopコマンドに指定できるサービスキーに，statを追加しました。

jpcstsetup disableコマンド（ステータス管理機能を無効にするコマンド）を追加しました。

jpcstsetup displayコマンド（ステータス管理機能の状態を表示するコマンド）を追加しました。

jpcstsetup enableコマンド（ステータス管理機能を有効にするコマンド）を追加しました。

jpcrasコマンドでWindowsイベントログを採取できるようにしました。

メッセージを追加・変更しました。

追加
KAVE06017-W，KAVE05209-E，KAVE05229-E

変更
KAVE00028-I，KAVE00029-I，KAVE00202-E，KAVE00203-W，KAVE00206-E，KAVE06018-W，KAVE06019-E，KAVE06020-E，KAVE06021-W，KAVE06022-I，KAVE06023-E，KAVE06024-E，KAVE06025-I，KAVE06026-I，KAVE06027-E，KAVE06028-W

付録H.9　07-00の変更内容

PFM - ManagerおよびPFM - Viewの適用OSを次のように変更しました。

プログラム名
変更内容

PFM - Manager
Windows Server 2003を追加した。
Windows NTを削除した。

PFM - View
Windows Server 2003を追加した。
Windows NTおよびAIXを削除した。

jpcctrl dumpコマンドに，-localtimeオプションとproxyオプションを追加しました。

jpcctrl listコマンドに，proxyオプションを追加しました。

jpcimsetupコマンドを追加しました。

jpcrasコマンドで，オプションの指定を省略したときに採取できる情報に，データベース情報を追加しました。

Storeサービス起動時に実行していたStoreデータベースのインデックスファイルの作成処理を，バージョンアップインストール時，またはデータベースのリストア時に実行するように変更しました。

レポート出力処理の監視時間を設定できるようにしました。

メッセージを追加，変更，削除しました。

追加
KAVE00025～KAVE00027，KAVE00150，KAVE00178～KAVE00189，KAVE00999，KAVE05161，KAVE05162，KAVE05163，KAVE05212，KAVE05242～KAVE05270，KAVE05800～KAVE05851，KAVE05923～KAVE05931，KAVE06014～KAVE06016，KAVE10095，KAVE10176～KAVE10178，KAVE11009～KAVE11013

変更
KAVE00147，KAVE00166，KAVE05033，KAVE05063，KAVE05064，KAVE05068～KAVE05089，KAVE05108，KAVE05115，KAVE05116～KAVE05119，KAVE05121，KAVE05122，KAVE05129，KAVE05131～KAVE05133，KAVE05135，KAVE05137，KAVE05138，KAVE05141～KAVE05150，KAVE05152～KAVE05159，KAVE05227，KAVE05237～KAVE05241，KAVE05922，KAVE06007，KAVE06008，KAVE07005，KAVE07008，KAVE07009，KAVE10000，KAVE10004，KAVE10005，KAVE10007，KAVE10019，KAVE10059，KAVE10060，KAVE10064，KAVE10071，KAVE10072，KAVE10076，KAVE10083，KAVE10109，KAVE10152，KAVE10154～KAVE10158，KAVE10165，KAVE10167～KAVE10170，KAVE11000～KAVE11002，KAVE11006，KAVE12000～KAVE12002，KAVE19902

削除
KAVE05050，KAVE05130，KAVE05131，KAVE05822，KAVE10118，KAVE10125

次のプロパティを削除しました。

サービス名
プロパティ

Name Server
Copyright以下すべて
Network Services下のVersion

Master Manager
Copyright以下すべて
Network Services下のVersion

Master Store
Copyright以下すべて
Network Services下のVersion

Correlator
Copyright以下すべて
Network Services下のVersion

Trap Generator
Network Services下のVersion

Action Handler
Copyright以下すべて
Network Services下のVersion

付録I　（3020-3-R33-31）の変更内容

3020-3-R33-31の変更内容を表I-1に示します。

表I-1　（3020-3-R33-31）の変更内容

#
変更個所
追加・変更内容

1
前書き
■対象製品
［追加］
P-812C-AA91　JP1/Performance Management - Manager　09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）
P-812C-AJ91　JP1/Performance Management - Base　09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）
P-812C-AR91　JP1/Performance Management - Web Console　09-50（適用OS：Linux Server 6 (32-bit x86)，Linux Server 6 (64-bit x86_64)）

2
はじめに
■このマニュアルでの表記
［追加］
[図データ]

3
1.4.5
図1-25［アラームの状態の表示］画面
　　　　　：
表示項目について説明します。
［追加］

［最新情報に更新］

エージェントとアラームの状態を最新の情報に更新します。

エージェントが起動している場合に「エージェントに接続できません」などの情報が表示されたり，エージェントが停止している場合にアラーム情報が表示される場合は古い情報が表示されている可能性があります。［最新情報に更新］を押して最新の情報に更新し，現象が回復するか確認してください。

4
1.5.4
(6) ［新規レポート > 表示形式］または［編集 > 表示形式］画面
［表示キー］
［追加］

注意

表示キーを設定した場合，通常よりもレポートの表示に時間がかかるため，表示するレコード数が多いとタイムアウトが発生する可能性があります。

タイムアウトが発生した場合は，表示するレコード数の削減を検討してください。

5
2.
jpcconf agttree import
エージェント階層定義ファイルの形式
XMLタグ仕様
・folder
［訂正前］
[図データ]
［訂正後］
[図データ]

6
2.
jpcconf mgrhost define
引数
-host ホスト名
［追加］
PFM - Managerホストにホスト名を二つ以上設定している場合，接続先PFM - Managerは，次のようにする必要があります。

PFM - Managerの監視ホスト名に実ホスト名を使用している場合
Windowsシステムではhostnameコマンド，UNIXシステムではuname -nコマンドを実行して確認したホスト名

PFM - Managerの監視ホスト名にエイリアス名を使用している場合
設定しているエイリアス名

7
2.
jpcconf port define
定義ファイルの形式（jpcconf port defineコマンド）
[コンポーネント名]セクション
サービス名ラベル
［訂正前］
ただし，次の表に示すサービスについては，「auto」は指定しないで，固定のポート番号を指定することをお勧めします。
［訂正後］
ただし，次の表に示すサービスについては，「auto」は指定しないで，固定のポート番号を指定してください。

8
2.
jpcconf port define
注意事項
［訂正前］

運用での混乱を避けるため，Performance Managementシステム全体でポート番号とサービス名の対応を統一してください。

［訂正後］

Name Serverサービスに設定するポート番号については，Performance Managementシステム内の全ホストで同じ番号にする必要があります。
また，Status Serverサービスに設定するポート番号についても，Performance Managementシステム内の全ホストで同じ番号にする必要があります。
他のJP1/PFMサービスについても運用での混乱を避けるため，Performance Managementシステム全体でポート番号とサービス名の対応を統一してください。

9
2.
jpcprocdef create
注意事項
［訂正前］

同じエージェントに対して，jpcprocdef createコマンドと，PFM - Web Consoleの［プロセス監視の設定］画面からの編集を同時に実行しないでください。同時に実行した場合，それぞれのアプリケーション定義の内容が部分的に反映されるおそれがあります。

［訂正後］

同じエージェントに対して，jpcprocdef createコマンドと，PFM - Web Consoleの［プロセス監視の設定］画面からの編集を同時に実行しないでください。同時に実行した場合，それぞれのアプリケーション定義の内容が部分的にしか反映されません。

10
2.
jpcrpt
引数
-o 出力ファイル名
［訂正前］
[図データ]
［訂正後］
[図データ]

11
2.
jpcrpt
注意事項
［訂正前］

このコマンドは，実行ごとにPFM - ManagerのView Serverサービスにアクセスします。このコマンドを，同時刻に実行したり，連続で実行したりすると，View Serverサービスのメモリー解放が間に合わない場合があります。そのため，このコマンドを運用する場合は，sleepなどを用いてコマンドの実行間隔を調整してください。実行間隔は，目安として15秒を設定してください。

［訂正後］

このコマンドは，実行ごとにPFM - ManagerのView Serverサービスにアクセスします。このコマンドを，同時刻に実行したり，連続で実行したりすると，View Serverサービスのメモリー解放が間に合わない場合があります。そのため，このコマンドを運用する場合は，sleepなどを用いてコマンドの実行間隔を調整してください。実行間隔は，15秒以上を設定してください。

12
2.
jpctool alarm import
アラーム定義ファイルの形式
・Action Definition Commandサブセクション
表2-64 Action Handlerラベル
［訂正前］

注

アラームのアクションを設定する際，PFM - Web Consoleのブラウザの［新規アラーム > アクション定義］画面の［コマンド］フィールドの［アクションハンドラ］に「LOCAL」以外を選択すると，PFM - Managerに負荷が集中することがあります。

［訂正後］

注

アラームのアクションを設定する際，PFM - Web Consoleのブラウザの［新規アラーム > アクション定義］画面の［コマンド］フィールドの［アクションハンドラ］に「LOCAL」以外を選択すると，PFM - Managerに負荷が集中します。

13
2.
jpctool db backup
注意事項
［訂正前］

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，（中略）次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストからの実行をお勧めします。

［訂正後］

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，（中略）次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストから実行してください。

14
2.
jpctool db backup
注意事項
［追加］

jpctool db backupコマンドが，以下のコマンドまたは処理中に実行された場合，対象となるMaster Storeサービス，Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスが同一であると，jpctool db backupコマンドが失敗する可能性があります。
・jpctool db backup
・jpctool db dump
・jpctool db clear
・jpctool db import
・jpctool db restore
・Agent Storeサービス，またはRemote Monitor Storeサービスのデータ格納処理
・履歴レポートの表示
このような場合は，jpctool db backupをリトライしてください。

15
2.
jpctool db dmconvert
注意事項
［訂正前］

このコマンドを実行する場合，一時的にjpctool db dmconvert -dで指定したディレクトリ配下に，変換するデータの2倍のディスクの空き容量が必要です。
容量は，現在のStoreデータベースの合計サイズを基準とします。例えば，現在のStoreデータベースの合計サイズが100ギガバイトの場合，このコマンドの実行前に，ディスクの空き容量を200ギガバイト以上確保してください。

［訂正後］

このコマンドを実行する場合，一時的にjpctool db dmconvert -dで指定したディレクトリ配下に，変換するデータの2倍のディスクの空き容量が必要です。
容量は，-dに指定したデータベースの合計サイズを基準とします。
例えば，-dに指定したデータベースの合計サイズが100MBの場合，このコマンドの実行前に，ディスクの空き容量を200MB以上確保してください。

16
2.
jpctool db dmconvert
注意事項
［追加］

jpctool db dmconvertコマンドの実行に失敗し，KAVE05849-Eメッセージが出力された場合，次の手順に従って回復してください。

jpctool db dmconvertコマンドは内部でバックアップを取得しています。状況に応じて，バックアップの削除またはバックアップからのリストアが必要です。
次の表にjpctool db dmconvertコマンドがバックアップを行うファイルとバックアップ先を示します。
なお，Windows環境では，表の"/"は，"¥"と読み替えてください。
[図データ]
まず，KAVE05801-Iメッセージが出力されているか確認してください。

・KAVE05801-Iメッセージが出力されている場合

データベースの変換処理は完了しています。

バックアップ先に不要なバックアップデータが残っている場合があります。

バックアップ先を確認し，データがある場合は削除してください。

・KAVE05801-Iメッセージが出力されていない場合

データベースの変換処理が完了していません。

次の手順に従って回復してください。

直前のメッセージを確認しエラーの要因を取り除いてください。

以下に示す方法でバックアップ先にバックアップされたデータを，バックアップ元にリストアしてください。バックアップされたデータがない場合はリストアは不要です。
リストアを実施する前に<バックアップディレクトリ>のStoreデータベースに対して，Performance Managementのコマンドやサービスによる操作や参照を行わないでください。
StoreDBは，KAVE05800-Iメッセージの出力状況によってリストア方法が異なります。KAVE05800-Iメッセージが出力されているか確認してください。
・KAVE05800-Iが出力されている場合
バックアップ元のSTPI，STPD，STPLディレクトリを削除してから，バックアップ先のファイルおよびディレクトリを上書きでコピーしてください。
バックアップ元にファイルが存在する場合も，バックアップ先のデータで上書きしてください。
・KAVE05800-Iが出力されていない場合
バックアップ元のSTPI，STPD，STPLディレクトリを削除せずに，バックアップ先のファイルおよびディレクトリを上書きでコピーしてください。
バックアップ元にファイルまたはディレクトリが存在する場合も，バックアップ先のデータで上書きしてください。
定義ファイルは，バックアップ元にファイルがある場合は削除した上で，ファイル名を変更することでリストアしてください。

コマンドを再実行してください。

17
2.
jpctool db dump
注意事項
［訂正前］

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，（中略）次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストからの実行をお勧めします。

［訂正後］

jpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを同時に実行する場合は，（中略）次の処理を実行しないでください。
-directオプションまたは-aloneオプションを省略してjpctool db backupコマンドまたはjpctool db dumpコマンドを実行する場合は，複数ホストからの実行ではなく，単独ホストから実行してください。

18
4.3.1
表4-2 PFM - Managerのメッセージの出力先一覧
［訂正前］
[図データ]
［訂正後］
[図データ]

19
4.3.2
［追加］
[図データ]

20
4.5
［追加］
KAVE00361-E
───────────────────────────────────
An attempt to read the configuration file failed.（file=ファイル名, section=セクション名, label=ラベル名）
設定ファイルの読み込みに失敗しました（file=ファイル名, section=セクション名, label=ラベル名）
───────────────────────────────────
設定ファイルの読み込みに失敗しました。サービスの起動時に出力された場合は，設定が正しく読み込まれません。

(S)

サービスの起動処理を中断します。

(O)

サービスを再起動してください。

21
4.5
KAVE05849-E
［訂正前］

(O)

直前に出力されているメッセージを確認してください。

［訂正後］

(O)

直前のメッセージを確認し，そのメッセージの対処方法に従ってエラー要因を取り除いたあと，コマンド内で取得したバックアップからデータや定義ファイルを書き戻した上で，jpctool db dmconvertコマンドを再実行してください。回復手順の詳細については，jpctool db dmconvertコマンドについて説明している章を参照してください。

回復手順を実施する前に<バックアップディレクトリ>のStoreデータベースに対して，Performance Managementのコマンドやサービスによる操作や参照をおこなわないでください。

エラー要因が判明しないときは，保守資料を採取したあと，システム管理者に連絡してください。保守資料の採取方法については，マニュアル「JP1/Performance Management 運用ガイド」の，トラブルへの対処方法について説明している章を参照してください。

22
4.5
KAVJS2662-E
［訂正前］
Graph library has failed to create the image.
［訂正後］
The graph library has failed to generate the image.

23
4.5
KAVJS2838-E
［訂正前］
An attempt to register an alarm or set an action has failed.
［訂正後］
An attempt to register an alarm has failed.

24
4.5
KAVJS2840-E
［訂正前］
The number of alarms binding an agent exceeded the maximal number.
［訂正後］
The number of alarms binding an agent exceeded the maximum number.

25
4.5
［追加］
KAVJS4006-E
───────────────────────────────────
Session information from the Web browser has become invalid.
Maintenance information: 保守情報
ブラウザが保持しているセッション情報が不正な状態になりました。
保守情報：保守情報
───────────────────────────────────
ブラウザが保持しているセッション情報が不正な状態になったため，処理が中断されました。

(S)

処理を中断します。

(O)

PFM - Web Consoleにアクセスしているブラウザを全て閉じた後,ブラウザを起動してログインして下さい。

26
4.5
［追加］
KAVJS6565-I
───────────────────────────────────
An user may be already logged in by the web browser on the same terminal.
Do you login forcibly?
同一端末上のWebブラウザですでにユーザがログインしている可能性があります。
強制ログインしますか？
───────────────────────────────────
同一端末上のWebブラウザですでにユーザがログインしている可能性があります。

(O)

強制的にログインする場合は［実行］ボタンをクリックしてください。その場合，同一端末上のWebブラウザですでにログインしているユーザーのセッションは切断されます。

ログインを行わない場合は，［閉じる］ボタンをクリックしてウィンドウを閉じてください。

27
4.5
KAVJZ0998-E
［訂正前］
───────────────────────────────────
An exception occurred in JSP.
JSPで例外が発生しました。
───────────────────────────────────
JSPで例外が発生しました。

(S)

処理を中断します。

(O)

システム管理者に連絡してください。

［訂正後］
───────────────────────────────────
An error occurred in JSP.
JSPでエラーが発生しました。
───────────────────────────────────
JSPでエラーが発生しました。ログアウトされた可能性があります。

(S)

処理を中断します。

(O)

再度ログインしてもう一度操作してください。それでも解決しない場合は，システム管理者に連絡してください。

28
付録D.3(1)
表D-5 PFM - Web Consoleのファイルおよびフォルダ一覧（Windows版）
［追加］
[図データ]
　　　　　：

注※3

"*"には，任意の文字列が入ります。

29
付録E(1)
表E-1 初期設定ファイル（config.xml）の設定する項目
［追加］
[図データ]

索引

[Ａ][Ｈ][Ｉ][Ｊ][Ｎ][Ｐ][Ｓ][Ｗ]
[ア行][カ行][サ行][タ行][ナ行][ハ行][マ行][ヤ行][ラ行][ワ行]

(英字)

(Ａ)

AJP通信ポートの変更

(Ｈ)

httpリクエストポート番号の変更

(Ｉ)

IPアドレス変換

(Ｊ)

JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を無効にする

JP1/IMの監視オブジェクト連携機能を有効にする

JP1イベントを送信する

jpcaspsv outputコマンド

jpcaspsv updateコマンド

jpcasrec outputコマンド

jpcasrec updateコマンド

jpcconf agent setupコマンド

jpcconf agttree exportコマンド

jpcconf agttree importコマンド

jpcconf bgdef checkコマンド

jpcconf bgdef deleteコマンド

jpcconf bgdef displayコマンド

jpcconf bgdef exportコマンド

jpcconf bgdef importコマンド

jpcconf bgdef listコマンド

jpcconf db defineコマンド

jpcconf db displayコマンド

jpcconf db vrsetコマンド

jpcconf ha exportコマンド

jpcconf ha importコマンド

jpcconf ha listコマンド

jpcconf ha setupコマンド

jpcconf ha unsetupコマンド

jpcconf hc disableコマンド

jpcconf hc displayコマンド

jpcconf hc enableコマンド

jpcconf host hostmodeコマンド

jpcconf host hostnameコマンド

jpcconf im disableコマンド

jpcconf im enableコマンド

jpcconf inst listコマンド

jpcconf inst setupコマンド

jpcconf inst unsetupコマンド

jpcconf mgrhost defineコマンド

jpcconf mgrhost displayコマンド

jpcconf ov disable

jpcconf ov enable

jpcconf port defineコマンド

jpcconf port listコマンド

jpcconf prodname disableコマンド

jpcconf prodname displayコマンド

jpcconf prodname enableコマンド

jpcconf stat disableコマンド

jpcconf stat displayコマンド

jpcconf stat enableコマンド

jpcconf target displayコマンド

jpcconf target listコマンド

jpcconf target setupコマンド

jpcconf target unsetupコマンド

jpcimevtコマンド

jpcmkkeyコマンド

jpcprocdef createコマンド

jpcprocdef deleteコマンド

jpcprocdef listコマンド

jpcprocdef outputコマンド

jpcrasコマンド

jpcrdef createコマンド

jpcrdef deleteコマンド

jpcrdef outputコマンド

jpcrptコマンド

jpcspm startコマンド

jpcspm stopコマンド

jpctool alarm activeコマンド

jpctool alarm bindコマンド

jpctool alarm checkコマンド

jpctool alarm copyコマンド

jpctool alarm deleteコマンド

jpctool alarm exportコマンド

jpctool alarm importコマンド

jpctool alarm inactiveコマンド

jpctool alarm listコマンド

jpctool alarm unbindコマンド

jpctool db backupコマンド

jpctool db clearコマンド

jpctool db dmconvertコマンド

jpctool db dumpコマンド

jpctool db importコマンド

jpctool db restoreコマンド

jpctool dbコマンドまたはjpctool serviceコマンド実行時のhostおよびlhostオプション指定の注意事項

jpctool service deleteコマンド

jpctool service listコマンド

jpctool service registerコマンド

jpctool service syncコマンド

jpcwagtsetupコマンド

jpcwrasコマンド

jpcwstartコマンド

jpcwstopコマンド

(Ｎ)

NAT変換

NNM連携機能のアンセットアップ

NNM連携機能のセットアップ

(Ｐ)

Performance Managementのポート番号

PFM - AgentおよびPFM - RMの情報を自動的にPFM - Managerへ登録する

PFM - AgentまたはPFM - RMのファイル，およびディレクトリ一覧

PFM - Baseのファイルおよびディレクトリ一覧

PFM - ManagerとPFM - Web Consoleで通信する

PFM - Managerのファイルおよびディレクトリ一覧

PFM - Web Consoleで使用するポート番号の変更

PFM - Web Consoleに登録する

PFM - Web Consoleの画面一覧

PFM - Web Consoleのサービスを起動する

PFM - Web Consoleのサービスを停止する

PFM - Web Consoleの資料を採取する

PFM - Web Consoleのファイルおよびディレクトリ一覧

(Ｓ)

Storeサービスの設定を変更・表示する

Storeサービスまたはバックアップデータの情報を表示する

Storeバージョン2.0の機能をセットアップする

Storeバージョンを2.0から1.0に戻す

syslog（UNIX限定）

syslogの一覧

(Ｗ)

Windowsイベントログ（Windows限定）

Windowsイベントログの一覧

(ア行)

(あ)

［アクティブ設定］画面

アプリケーション定義の定義情報を出力する

アプリケーション定義ファイルの形式

アプリケーション定義名の一覧を表示する

アプリケーション定義を削除する

アプリケーション定義を設定する

アプリケーション定義を編集する

アラーム

アラーム

［アラーム階層］画面

アラームテーブルおよびアラームの定義・更新をする

アラームテーブルの，バインドを解除する

アラームテーブルの新規作成画面

［アラームテーブルのバインド］画面

［アラームテーブルのバインド設定］画面

アラームテーブルまたはアラームをコピーする

アラームテーブルまたはアラームを削除する

アラームテーブルやアラームの定義情報またはバインド情報を表示する

アラームテーブルをエージェントにバインドする

［アラームの状態の表示］画面

アラームの新規作成画面

アラームの定義情報を，指定されたファイルにエクスポートする

アラームの編集画面

アラームを無効にする

アラームを有効にする

(い)

［イベント］画面

［イベントモニター］画面

［イベント履歴］画面

インスタンス環境を削除する

インスタンス環境を作成および更新する

インスタンス名を表示する

インストール先ディレクトリ

インフォメーションフレーム（アラーム階層）

インフォメーションフレーム（エージェント階層）

インフォメーションフレーム（サービス階層）

インフォメーションフレーム（ブックマーク階層）

インフォメーションフレーム（メイン）

インフォメーションフレーム（ユーザー管理階層）

インフォメーションフレーム（レポート階層）

［インポート］画面（アラーム階層）

［インポート］画面（レポート階層）

インポートする

(え)

［エージェント階層］画面

エージェント階層の定義情報を指定されたファイルにエクスポートする

［エージェント階層の編集 > コピー［コピー先の選択］］画面

［エージェント階層の編集 > 新規エージェント］画面

［エージェント階層の編集 > 新規フォルダ］画面

［エージェント階層の編集 > 名前の変更］画面

［エージェント階層の編集］画面

エージェント階層を作成・更新する

エージェントのサービス情報を削除する

エクスポートする

(カ行)

(か)

各バージョンの変更内容

稼働状況ログ

画面

［環境設定］画面

(き)

起動情報ファイル（jpccomm.ini）

共通メッセージログ

業務グループ定義ファイルの内容を検証する

業務グループの定義情報をインポートする

業務グループの定義情報をエクスポートする

業務グループの定義情報を削除する

業務グループの定義情報を表示する

業務グループ名の一覧を表示する

(く)

［クイックガイド > アラーム作成］画面

［クイックガイド > フィールドの検索］画面

［クイックガイド］画面

グラフの描画

(け)

系列グループの設定

［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面

［検索結果:<レコード名>レコードの該当フィールド一覧］画面

［検索結果:レコード一覧］画面

［検索結果:レコード一覧］画面

(こ)

［コピー］画面（アラーム階層）

［コピー］画面（ユーザー管理階層）

［コピー］画面（レポート階層）

コマンド一覧

コマンドがサポートするDTDファイル

コマンド共通の注意事項

コマンド実行の前提条件

コマンド入出力

コマンドの記載形式

コマンドの指定方法

コマンドの出力方式

コマンドの同時実行

コマンドの入力方式

コマンドの文法の説明に使用する記号

コンポーネントコンテナ管理ポートの変更方法

(サ行)

(さ)

［サービス階層］画面

サービスキー

サービス情報を再登録する

サービス情報を同期する

サービスの構成および状態を表示する

［サービスのステータス］画面

［サービスのプロパティ］画面（エージェント）

［サービスのプロパティ］画面（サービス階層）

サービスを起動する

サービスを停止する

［サマリ表示］画面

(し)

識別子一覧

［システム稼働状況サマリ監視］画面

消去する

初期設定DTDファイル（config.dtd）のファイル例

初期設定ファイル（config.xml）

初期設定ファイル（config.xml）のファイル例

資料，およびOS情報を採取する

［新規アラーム > アクション］画面

［新規アラーム > アクション > レポート選択］画面

［新規アラーム > アクション定義］画面

［新規アラーム > アクション定義 > JP1イベント設定］画面

［新規アラーム > アラーム条件式］画面

［新規アラーム > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面

［新規アラーム > 基本情報］画面

［新規フォルダ］画面（ブックマーク階層）

［新規フォルダ］画面（レポート階層）

［新規ユーザー］画面

［新規レポート > グラフのプロパティ］画面

［新規レポート > ドリルダウン］画面

［新規レポート > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面

［新規レポート > ドリルダウン > レポートの選択］画面

［新規レポート > 名前と種別］画面

［新規レポート > 表示形式］画面

［新規レポート > 表示設定］画面

［新規レポート > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面

［新規レポート > 表示設定（履歴レポート）］画面

［新規レポート > フィールド］画面

［新規レポート > フィールド > フィールドの検索］画面

［新規レポート > フィルター］画面

新コマンドと旧コマンドとの対応

(す)

ステータス管理機能の状態を表示する

ステータス管理機能を無効にする

ステータス管理機能を有効にする

(せ)

接続先PFM - Managerホストのホスト名を設定，変更

接続先PFM - Managerホストのホスト名を表示

(タ行)

(た)

［タイリング表示］画面

縦軸（Y軸）

(つ)

追加セットアップ

通信で使用するホスト名の設定

(て)

定義ファイルの形式（jpcconf inst setupコマンド）

定義ファイルの形式（jpcconf port defineコマンド）

定義ファイルの形式（jpcconf target setupコマンド）

データグループボタン

データベースのデータをリストアする

データモデルを変換する

テーブルフレーム

(ナ行)

(な)

ナビゲーションフレーム（アラーム階層）

ナビゲーションフレーム（エージェント階層）

ナビゲーションフレーム（サービス階層）

ナビゲーションフレーム（ブックマーク階層）

ナビゲーションフレーム（メイン）

ナビゲーションフレーム（ユーザー管理階層）

ナビゲーションフレーム（レポート階層）

［名前の変更］画面（ブックマーク階層）

［名前の変更］画面（レポート階層）

並び替えモード

(に)

認証用のキーファイルを作成する

(ハ行)

(は)

［パスワード変更］画面

バックアップファイルを作成する

パラメーターファイルの形式（jpcaspsv outputコマンド）

パラメーターファイルの形式（jpcasrec updateコマンド）

パラメーターファイルの形式（jpcrdef createコマンド）

パラメーターファイルの形式（jpcrdef deleteコマンド）

パラメーターファイルの形式（jpcrdef outputコマンド）

パラメーターファイルの形式（jpcrptコマンド）

(ひ)

表示モード

(ふ)

ファイアウォールの通過方向

ファイルおよびディレクトリ一覧

フィールド数

複合レポート表示画面

複数のIPアドレス

［ブックマーク階層］画面

［ブックマークの登録］画面

プロセス一覧

［プロセス監視の設定］画面

プロダクトID

［プロパティ］画面（アラーム階層）

［プロパティ］画面（ブックマーク階層）

［プロパティ］画面（レポート階層）

［プロパティの配布 > サービス選択］画面

［プロパティの配布 > 進捗表示］画面

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面

［プロパティの配布 > プロパティ選択］画面（ノード数が増減するプロパティの配布）

［プロパティの配布］画面

(へ)

ベースライン表示期間

ヘルスチェック機能の状態を表示する

ヘルスチェック機能を無効にする

ヘルスチェック機能を有効にする

［ヘルプ］画面

変更内容

［編集 > アクション］画面

［編集 > アクション > レポート選択］画面

［編集 > アクション定義］画面

［編集 > アクション定義 > JP1イベント設定］画面

［編集 > アラーム条件式］画面

［編集 > アラーム条件式 > フィールドの検索］画面

［編集 > 基本情報］画面

［編集 > グラフのプロパティ］画面

［編集 > ドリルダウン］画面

［編集 > ドリルダウン > ドリルダウン条件式の編集］画面

［編集 > ドリルダウン > レポートの選択］画面

［編集 > 名前と種別］画面

［編集 > 表示形式］画面

［編集 > 表示設定］画面

［編集 > 表示設定（リアルタイムレポート）］画面

［編集 > 表示設定（履歴レポート）］画面

［編集 > フィールド］画面

［編集 > フィールド > フィールドの検索］画面

［編集 > フィルター］画面

［編集］画面（ブックマーク階層）

［編集］画面（ユーザー管理階層）

(ほ)

ポート番号一覧

ポート番号の変更

ポート番号を設定する

ポート番号を表示する

ホスト名の設定方法

(マ行)

(め)

［メイン］画面

メソッドフレーム（アラーム階層）

メソッドフレーム（エージェント階層）

メソッドフレーム（サービス階層）

メソッドフレーム（ブックマーク階層）

メソッドフレーム（メイン）

メソッドフレーム（ユーザー管理階層）

メソッドフレーム（レポート階層）

メッセージ一覧

メッセージの記載形式

メッセージの記載先

メッセージの形式

メッセージの出力形式

メッセージの出力先一覧

メッセージの分類

メニューバーフレーム（メイン）

(ヤ行)

(ゆ)

［ユーザー管理階層］画面

(よ)

横軸（X軸）

(ラ行)

(り)

リアルタイムレポート

リアルタイムレポート

履歴レポート

履歴レポート

(れ)

［レポート印刷］画面

［レポート階層］画面

レポート種別による表示項目の違い

レポート選択画面

レポート定義の新規作成画面

レポート定義の編集画面

レポート定義をXML形式でファイル出力する

レポート定義を削除する

レポート定義を新規作成する

レポート表示画面

レポートをCSV形式またはHTML形式でファイル出力する

(ろ)

［ログイン］画面

［ログ収集条件設定］画面

ログ情報

論理ホスト環境定義ファイルをインポートする

論理ホスト環境の設定をエクスポートする

論理ホスト環境の設定を表示する

論理ホスト環境を削除する

論理ホスト環境を作成する

(ワ行)

(わ)

ワイルドカード文字について

■ 商標類

AIXは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AIX 5Lは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AMDは，Advanced Micro Devices, Inc.の商標です。
BEA WebLogic Serverは，BEA Systems, Inc.の登録商標です。
DB2は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
DB2 Universal Databaseは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
FirefoxはMozilla Foundationの登録商標です。
HP-UXは，Hewlett-Packard Development Company, L.P.のオペレーティングシステムの名称です。
IBMは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Internet Explorerは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Itaniumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
Linuxは，Linus Torvalds氏の日本およびその他の国における登録商標または商標です。
Lotusは，IBM Corporationの登録商標です。
Lotus Dominoは，IBM Corporationの登録商標です。
Microsoftは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Microsoft Excelは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Exchange Serverは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Internet Information Serverは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
Microsoft Internet Information Servicesは，米国Microsoft Corporationの商品名称です。
MicrosoftおよびHyper-Vは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
MicrosoftおよびSQL Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Mozillaは，Mozilla Foundationの，米国およびその他の国における商標です。
ODBCは，米国Microsoft Corporationが提唱するデータベースアクセス機構です。
OracleとJavaは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国及びその他の国における登録商標です。
R/3は，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Red Hatは，米国およびその他の国でRed Hat, Inc. の登録商標もしくは商標です。
SAPは，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
すべてのSPARC商標は，米国SPARC International, Inc. のライセンスを受けて使用している同社の米国およびその他の国における商標または登録商標です。SPARC商標がついた製品は，米国Sun Microsystems, Inc. が開発したアーキテクチャに基づくものです。
UNIXは，The Open Groupの米国ならびに他の国における登録商標です。
VMware, Virtual SMP, VMotionは，VMware, Inc.の米国および各国での登録商標または商標です。
WebSphereは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Windowsは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows NTは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
その他記載の会社名，製品名は，それぞれの会社の商標もしくは登録商標です。
プログラムプロダクト「P-9D2C-AA91，P-9D2C-AJ91，P-9D2C-AR91，P-9E2C-AJ91」には，Oracle Corporationまたはその子会社，関連会社が著作権を有している部分が含まれています。
プログラムプロダクト「P-9D2C-AA91，P-9D2C-AJ91，P-9D2C-AR91，P-9E2C-AJ91」には，UNIX System Laboratories, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。